
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Paciente - Exclusão da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 
mcg) para o tratamento da esclerose múltipla - CONITEC

Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Possibilidade de escolha do medicamento entre médico e paciente., Negativo: Deixamos de ter um 
medicamento que pode ser muito benéfico para neste caso 3000 seres humanos que pagam seus impostos e tem direito de 
escolha.

3ª - Espero condição de uma vida normal para um paciente que nunca terá cura.

4ª - Sim. Porque: Porque é uma esperança para quem passa a angustia de conviver com uma doença sem cura.

5ª - Não

18/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o avonex porque este apresenta efeitos positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex apresenta efeitos positivos e muito pacientes já se adaptaram á ele.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o avonex porque este apresenta efeitos positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex apresenta resultados positivos e muitos pacientes já se adaptaram a ele. 

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o AVONEX porque este apresenta efeitos positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o AVONEX apresenta resultados positivos e muitos pacientes já se adaptaram a ele.

5ª - Não

18/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoras no quadro geral do paciente., Negativo: Não há

3ª - O Avonex não pode ser retirado do SUS. Não temos como pagar pelas injeções. São vidas envolvidas.

4ª - Não. Porque: Se o Avonex for retirado não haverá tratamento. Vida estarão comprometidas. 

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Refrear os efeitos da esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Eficácia no tratamento da esclerose múltipla .

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora significativa do quadro clinico do paciente, Negativo: Na

3ª - Na

4ª - Não. Porque: Na

5ª - Sim, Positivo: Melhora não foi tão significativa com outros medicamentos,  como com este, Negativo: Na

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele não substitua o AVONEX, mas integre as possibilidades dos portadores de esclerose múltipla. 

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito que o SUS não deve deixar de fornecer nenhum medicamento em se tratando de esclerose múltipla. Como sabemos, 
esta é uma doença muito subjetiva que manifesta peculiaridades em cada paciente, da mesma forma que cada paciente se adapta 
a um medicamento. Sendo assim, todos os medicamentos devem estar disponíveis em virtude do alto custo dos mesmos.

4ª - Não. Porque: Cada paciente reage de uma forma a cada medicamento. Não há como dizer que um é melhor que o outro. Além 
disse, a fase de adaptação é bastante difícil, um processo delicado que não pode ser atropelado dessa maneira, pela retirada de 
um medicamento de circulação.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero  que o Susto não  deixe de fornecer  o avonex.

4ª - Sim. Porque: Pode ser benéfico. 

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que os pacientes têm uma qualidade de vida melhor.

4ª - Não. Porque: Usaria qualquer medicamento se eu tivesse uma vida melhor.

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive novos surtos após usar a medicação. , Negativo: -

2ª - Não

3ª - O medicamento avonex não é novo. Eu uso a 3 anos! 

4ª - Sim. Porque: O avonex não permite que eu tenha surtos.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue a ser oferecido porque amigos fazem uso e precisam dele no tratamento

4ª - Sim. Porque: No caso dos amigos conhecidos o medicamento tem sido muito bom para seus tratamentos

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O avonex é de uso contínuo e a maior eficácia ocorre somente após um ano de administração. Não faz sentido nenhum cortar 
a distribuição do medicamento de uma hora pra outra. Não há nenhum problema em promover outros medicamentos para EM, 
mas que isso não seja às custas de retirar o avonex do sus, mesmo porque a EM é uma doença complexa que exige diferentes 
medicamentos para diferentes manifestações da doença e também diferentes reações dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque novos tratamentos e novas pesquisas precisam sempre ocorrer, porém não há como se falar em cortar o 
fornecimento de um medicamento já em uso e com resultados benéficos comprovados.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: 1. Ausência de surtos: desde que começou a utilizar a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg, em 2012, não 
apresentou mais quadros de surtos.2. Ausência de efeitos colaterais: a minha filha, logo após aplicar a Betainterferona 
1A.6.000.000 UI 300 mg, não apresenta efeitos colaterais à medicação, podendo, assim, manter a sua qualidade de vida.3. 
Frequência semanal de aplicação: como a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg é aplicada semanalmente, não prejudica a 
rotina e a adaptação dos pacientes. Não traz maiores problemas aos pacientes.4. Redução das lesões apresentadas nas 
ressonâncias: desde que começou a utilizar a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg, as lesões, de acordo com as ressonâncias 
magnéticas, apresentam-se menores do que eram antes da medicação. 5. Adaptação à Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg: 
a minha filha já está bem adaptada, não apresenta efeitos colaterais e responde bem à medicação. Nada garante que ela 
responderá bem a outro tratamento., Negativo: Não existem efeitos negativos.

3ª - A Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg auxilia na redução do número de lesões apresentadas nas ressonâncias 
magnéticas. Além disso, ajuda aos pacientes a manterem uma qualidade de vida, uma vez que o medicamento não ocasiona 
muitos efeitos colaterais. Também a A Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg é utilizada semanalmente, o que não atrapalha os 
afazeres diários e a rotina dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: A minha filha utilizada a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg há aproximadamente 3 anos. Desde então, as 
suas lesões apresentadas nas ressonâncias magnéticas diminuíram de tamanho, demonstrando o efeito da medicação ora 
mencionada. Outrossim, a minha filha também responde bem ao tratamento, não apresentando efeitos colaterais que a 
impossibilitam de viver tranquilamente a sua vida. Também o fato de a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg ser aplicada 
semanalmente ajuda na rotina da minha filha, já que esta pode desempenhar os seus afazeres diários e a rotina normalmente. 
Como citado anteriormente, a minha filha responde muito bem ao tratamento, portanto, não há motivos para que eu não 
indicasse a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para outros pacientes.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que o avonex continue sendo usado, conheço pacientes que fazem tratamento com esse medicamento e 
mostraram ótimos resultados com relação à doença.

4ª - Não. Porque: Porque considero o tratamento com avonex de grande qualidade e não vejo motivos para mudança de 
tratamento.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Recomendo muito o avonex, tenho familiar que usa esse medicamento e o tratamento foi muito efetivo.

4ª - Não. Porque: Porque não sei nada sobre o procedimento proposto nem dos efeitos colaterais associados. 

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele proporcione melhores condiçoes de vida para os portadores de EM.

4ª - Não. Porque: Jã existe um medicamento eficaz

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não excluam o avonex, conheço e sei que é um remédio muito bom!!! 

4ª - Não. Porque: Porque acho que o paciente já está acostumado com o remédio atual e não sei a qualidade desse medicamento 
proposto.

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O uso contínuo do medicamento controlou a doença e eliminou as sequelas que haviam ficado depois dos 
surtos. , Negativo: Sintoma de gripe controlado com analgésico.

2ª - Não

3ª - Espero continuar usando o Avonex, cujo resultado tem sido muito bom.

4ª - Não. Porque: O medicamento Avonex tem satisfeito quanto aos resultados e quase sem efeitos colaterais. 

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele seja mais uma opção de tratamento, não excluindo as opções de tratamento já utilizadas por muitos pacientes.

4ª - Não. Porque: Acredito que os pacientes de EM devem possuir as várias opções de tratamento disponiveis e não restringir a 
apenas uma opção de tratamento.

5ª - Não

18/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estabilidade e ausência de surtos, Negativo: Dores cabeça 

2ª - Não

3ª - Melhora quadro

4ª - Sim. Porque: Busca melhoria contínua 

5ª - Sim, Positivo: Estabilidade e também ausência de surtos, Negativo: Não houve
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Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: melhora muito o estado da doença e ate neutraliza a doença e a pessoa pode ter uma vida normal, Negativo: 
queda de cabelo e normal

2ª - Sim, Positivo: so o fato de ver que posso ter uma vida normal como andar falar e a dormencia desaparecer e otimo melhora a 
pele fortifica as unhas e muito mais varios beneficios, Negativo: nao tem

3ª - que ele continue ajudando pessoas com EM  ter uma vida normal sem precisar depender dos outros porque nem sempre vc 
pode contar com os familires

4ª - Sim. Porque: porque quanto mais opcao de tratamento melhor mas nao excluiria a medicacao 

5ª - Sim, Positivo: so o fato de ter uma vida normal sem depender de ningue ja e maravilhoso, Negativo: nao tem

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação  são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não excluam a utilização do Avonex, porque se esse medicamento está ajudando na melhora dos portadores de 
esclerose múltipla, não pode ser excluído à menos que apareça outro medicamento, melhor e mais eficiente que o atual sendo 
utilizado. Eu sou portador de Esclerose Múltipla e sei o quanto é difícil conviver com a doença e se adaptar aos efeitos das 
medicações utilizadas, sem contar os possíveis surtos. Eu não uso o Avonex mas sei que ajuda muitas pessoa.  a ter a esperança de 
dias melhores. Por favor, Não excluam a utilização do Avonex, só que te E.M. sabe a batalha enfrentada dia a dia de um portador.

4ª - Não. Porque: Porque sei o sofrimento que é se adaptar a outro tratmento.

5ª - Sim, Positivo: Melhorou a fadiga e evitou de ter surtos, Negativo: Anteriormente sentia muita dor de cabeça e sensação de 
gripe, mas a adaptação varia de pessoa para pessoa.
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19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O tratamento da esclerose múltipla depende muito da reação e adaptação do organismo de cada pessoa e hoje é certo que 
milhares de pessoas fazem uso do AVONEX, muitas inclusive só obtiveram resultados significativos, diminuição dos surtos com a 
utilização do mesmo. Hoje faço uso de interferona 1b, mas sei que no curso da doença posso precisar utilizar o AVOXEX e só de 
pensar que ele ou outro medicamento para o tratamento de uma doença tão grave pode não ser mais fornecido pelo SUS fico 
tensa e apreensiva. Acredito que é necessário estudar e encontrar outras drogas como opções para o tratamento da doença e não 
retirar das pessoas a possibilidade da utilização de uma medicação que está dando resultados. Conheço histórias de pessoas que 
utilizam a anos o AVONEX com redução significativa de surtos. Nós, portadores de esclerose múltipla, precisamos de mais opções 
e não da exclusão de medicamento fornecidos pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Por saber que o tratamento da doença depende muito da adaptação e reação do organismo a determinada 
droga. Sei que meu organismo pode, hoje, ou daqui a algum tempo, não reagir bem à medicação da qual faço uso, Sei que posso 
vir a necessitar do uso do AVONEX, assim como verifico que milhares de pessoas necessitam.

5ª - Sim, Positivo: Diminuição dos sintomas da doença, como por exemplo, fadiga intensa e coordenação motora. E, 
principalmente, recuperação das sequelas de surto e não ter mais surtos até o momento. Sei que posso vir a ter um novo surto, 
mas sei também que a medicação ajudará para que o mesmo não cause tantas sequelas ao meu organismo., Negativo: Com tantas 
possibilidades negativas que a doença pode vir a causar, tenho plena certeza que os poucos efeitos negativos, principalmente os 
iniciais ao tratamento com a medicação, são superáveis e necessários para se ter um progresso positivo, assim como estou tendo, 
da doença.

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Para novos pacientes a utilização do medicamento mais eficiente me parece correta, porém para pacientes que já estão se 
tratando com a betainterferona e respondem bem ao tratamento não apoio a mudança e, portanto, nem a suspensão da 
medicação pelo SUS. 

4ª - Não. Porque: Não em um paciente que já estivesse sob tratamento com betainterferona.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que ele continue pelo sus

4ª - Sim. Porque: Acredito no resultado

5ª - Não

Página 8 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue aendo distribuído pelo SUS. Pagamos muitos impostos para isso.

4ª - Sim. Porque: Esta dando resultados maravilhos.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluído do protocolo de tratamento

4ª - Sim. Porque: Se minhas outras opções falharem

5ª - Sim, Positivo: Melhora da fadia e evolução da doença, Negativo: Reações adversas

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Foi uma opção de meu médico., Negativo: Não me dei bem com o medicamento após, somente, 4 anos de uso. 
Causava febre e dificuldade de locomoção nos 2 dias seguintes a administração do mesmo.

2ª - Não

3ª - controle das crises

4ª - Sim. Porque: Tenho notícias de este medicamento é muito bom para controlar crises de Esclerose Múltipla.

5ª - Sim, Positivo: COPAXONE : sem efeitos colateraisFINGOLIMODE : sem efeitos colaterais, Negativo: Não houve

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - q atrase os sintoms, como vem fazendo 

4ª - Não. Porque: não faço ideia, o desespero é não deixa-la sem!

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faço o tratamento há 3 anos com essa medicação. Após o início do tratamento nunca mais tive surtos da 
doença, isso se deve aos resultados totalmente positivos do meu organismo à medicação AVONEX. Fui diagnosticada aos 15 anos e 
desde então levo uma vida normal, sem nenhuma sequela da doença. , Negativo: Baixa da imunidade

2ª - Não

3ª - Acho que a exclusão do medicamento AVONEX só trás resultados negativos aos pacientes. Pois o paciente leva bastante 
tempo até aceitar a doença e se adaptar ao medicamento, ou seja com a retirada do medicamento os pacientes teram que 
novamente passar pelo mesmo processo doloroso de adaptação com um outro medicamento. É direito do Estado garantir ao 
paciente o mehor tratamento.

4ª - Sim. Porque: Buscar melhores formas de tratamento. 

5ª - Não
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19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Auxilie a melhora da qualidade de vida do portador de em

4ª - Sim. Porque: Por comprovação científica

5ª - Sim, Positivo: Pra qm faz uso, não tiveram mais surtos, Negativo: Não faço uso deste e sim de outro

19/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora e regressão da doença , Negativo: Mal estar , cansaço físico, fraqueza 

3ª - Melhora da qualidade de vida de milhares de pessoas 

4ª - Não. Porque: Pela melhoria já comprovada com o medicamento 

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição das lesoes cerebrais e reducao de surtos. , Negativo: Nao ha

3ª - Que ele nao pare de ser  distribuido

4ª - Sim. Porque: Experiência positiva com minha filha

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Que continue sendo disponibilizado pelos pacientes com a doença., Negativo: Não 

3ª - Que continue sendo disponibilizado para os pacientes com a doença.

4ª - Não. Porque: Sim

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição de surtos e intensidade.  Diminuição das lesoes. , Negativo: Poucos sintomas 

3ª - que continue sendo distribuido pois so vemos efeitos positivos 

4ª - Sim. Porque: Porque a experiência que tivemos foi positiva 

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha mãe faz uso do medicamento AVONEX (betainterferon) há sete anos. Em seu último surto, em 2008, 
perdeu todos os movimentos dos membros inferiores. Após iniciar o tratamento com o AVONEX não apresentou novas crises, 
assim como ao analisar os resultados das ressonâncias magnéticas nota-se a regressão da doença. De modo que a supressão desse 
medicamento, ou substituição por um novo tratamento representará um grande risco à saúde dos pacientes portadores da EM., 
Negativo: O AVONEX não trouxe efeitos negativos

3ª - Tenho muito receios e preocupações, penso que antes de suspender o AVONEX, novos testes clínicos deverão ser realizados a 
longo prazo, bem como novos estudos deverão ser realizados.   

4ª - Não. Porque: Substituir o AVONEX por qualquer outro tratamento pode representar efeitos danosos no paciente, uma vez que 
o tratamento com o AVONEX tem sido profícuo no controle da doença.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que a continuidade do tratamento com essa medicação fornecida pelo sus aos cidadãos portadores de esclerose 
multipla não pode ser interrompida, uma vez que muitos se beneficiam desse tratamento e não possuem condições financeiras 
em arcar com esse custo. Se fosse uma pessoa de sua família ou voce,  aceitaria tal medida ou lutaria contra? É o que estamos 
fazemos em prol da vida e amor ao próximo.

4ª - Não. Porque: Pq não sou portadora da doença.

5ª - Não

19/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas ea eevolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Felizmente, descobrimos bem no inicio da doença e ja entramos com medicaçao, de modo que o paciente nao 
teve outras crises relacionadas a esclerose. , Negativo: Mudança de humor rapida e sem motivo aparente, irritabilidade, cansaço, a 
doença tem avançado.

3ª - Que auxilie neste tratamento, pars pelo menos, um retardo desta doença.

4ª - Sim. Porque: Os medicamentos atuais nao tem surgido o efeito desejado

5ª - Não
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19/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ajuda a evitar surto, ou pelo menos ameniza se vierem., Negativo: Efeitos colaterais são um poucos encomodos. 

2ª - Não

3ª - Não saberia dizer.

4ª - Não. Porque: Efeitos colaterais.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sendo portadora, e mesmo não tendo feito uso do mesmo, espero que não retirem nenhum tipo de tratamento, quero que 
incluam mais tratamentos, pois como eu, muitos tentaram entre um e outro até se adequar aquele, qual ainda estou a procura. Já 
tive falha terapêutica de 2 farmacos, copaxone e rebif, e vou tentar outro. Por isso peço, não retire! Pra mim ele é fraco, pros 
outros portadores de EM Não. Assim como nossa patologia, nossos sintomas, surtos, entenda como quiser, nossos tratamentos 
também não são os mesmos.

4ª - Sim. Porque: Sendo portadora, e mesmo não tendo feito uso do mesmo, espero que não retirem nenhum tipo de tratamento, 
quero que incluam mais tratamentos, pois como eu, muitos tentaram entre um e outro até se adequar aquele, qual ainda estou a 
procura. Já tive falha terapêutica de 2 farmacos, copaxone e rebif, e vou tentar outro. Por isso peço, não retire! Pra mim ele é 
fraco, pros outros portadores de EM Não. Assim como nossa patologia, nossos sintomas, surtos, entenda como quiser, nossos 
tratamentos também não são os mesmos.

5ª - Sim, Positivo: Copaxone: nenhum efeito colateral. Rebif: idem., Negativo: Copaxone: falha terapêutica em 4 meses. Rebif22: 
falha na nona aplicação, menos de um mês.

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ajudar na melhora da doença.

4ª - Sim. Porque: porque posso ser portadora da doença

5ª - Não
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19/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A ASPEM-MT, é uma associação sem fins lucrativos, que visa auxiliar os portadores de esclerose múltipla do 
estado de Mato Grosso a ter acesso a uma vida digna, tendo em vista a ineficiência do estado em garantir isso a população como 
um todo.Acerca da consulta pública nº 19/2015 da CONITEC, publicada no DOU de 01/07/2015, que versa sobre a “Proposta de 
exclusão da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) para o tratamento da esclerose múltipla” vimos por meio desta expressar 
nossa contrariedade a tal medida, tendo em vista o atual sistema de gestão de saúde usado pelo poder público, que viola o direito 
à saúde dos pacientes com esclerose múltipla, que são obrigados pelo SUS a sucumbirem aos tratamentos elencados no protocolo 
clínico de diretrizes terapêuticas, sem que possam ter a livre escolha do seu tratamento.Vale frisar que a esclerose múltipla é uma 
enfermidade que não tem cura, tem apenas “controle”, que nada mais é que aumentar o espaçamento entre um surto (crise) e 
outro, e cabe somente aos pacientes e seus médicos legislarem sobre qual é o melhor tratamento para cada indivíduo, outro 
ponto a ser frisado, e que é notório entre pacientes e especialistas, é que a cada troca de terapêutica, é uma munição a menos 
para combater a patologia. Outrossim, existem uma legião de pacientes que atualmente fazem uso dessa medicação, pessoas que 
outrora tiveram suas vidas assoladas por tal enfermidade e que encontraram no medicamento supracitado um alento.Diante do 
exposto, a ASPEM-MT, vem repudiar e manifestar sua posição contraria a proposta de exclusão da betainterferona 1A 6.000.000 
UI do rol de terapêuticas no controle da esclerose múltipla do sistema único de saúde brasileiro., Negativo: Não há.

3ª - Esperamos que ele continue sendo fornecido pelo SUS, para que os pacientes que fazem uso do mesmo, não sejam 
prejudicados com a troca de um método de controle que está sendo eficaz, deixando a decisão de trocar ou não de terapêutica a 
quem de fato a compete, o médico e o paciente.

4ª - Sim. Porque: Porque ele é eficaz, tendo em vista a quantidade de pacientes que fazem uso do mesmo.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que possa ajudar a todos que precisarem, inclusive eu talvez precise pois começo o tratamento mês que vem e tem a 
possibilidade de que esse medicamento seja um doa que irei precisar.Muita gente precisa e não tem  condições de comprar,eu 
sou uma. Se retirarem da lista do SUS, não sei o que fazer,mas se retirarem pelo menos coloquem outro melhor né.

4ª - Não. Porque: Poderia até usar se fosse um medicamento melhor ainda,mas mesmo assim fica o receio pois as pessoas que 
estão usando estão se saindo muito bem com ele e isso pode causar graves alterações ou algum tipo de risco para os pacientes.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento precisa ter a mesma eficácia, mas fazer o paciente mudar de medicação é que risco que o governo não 
deveria forca-los a ter. 

4ª - Não. Porque: Por medo de efeitos colaterais 

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento é de extrema importância para o controle e atenuação dos sintomas da doença.

4ª - Não. Porque: As reações adversas da destruição das bainhas de menina nos neurônios são de difícil desaparecimento, 
podendo ser acentuadas quando da abrupta substituição do tratamento. 

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não, Negativo: Não

3ª - Que possa melhorar a qualidade de vida  dos doentes.

4ª - Não. Porque: Acho que  o  governo só avalia os custos do tratamento e não os benefícios. 

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o Avonex, pois esse medicamento traz beneficios para o tratamento da esclerose 
múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque os pacientes ja se adaptaram ao avonex e tem obtido resultado satisfatorio!

5ª - Não

19/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que traga melhoria para vida das pessoas usuárias 

4ª - Sim. Porque: Tudo vale a pena para tentar melhorar

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Só tenho efeitos positivos, quanto a está medicação,  durante os cinco anos que estou em tratamento, não 
houve nenhuma evolução da doença (nenhum novo surto), não tive efeitos colaterais algum. , Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - Que nos traga a mesma segurança e efeito de beta interferona. 

4ª - Sim. Porque: Sim, se o médico me passar segurança  nesta medicação. 

5ª - Sim, Positivo: Copaxone, troquei para gestação. Menos dolorida, e sem incidência se surtos., Negativo: Tomar todos os dias. 
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19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso Interferon beta 1A a 14 anos e não tenho sequelas que comprometam meu dia a dia. , Negativo: Nenhum 
comentário. 

2ª - Sim, Positivo: Diminui a quantidade de surtos., Negativo: Nenhuma. 

3ª - Nada. 

4ª - Sim. Porque: ?

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM>

5ª - Não

18/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o avonex porque este apresenta efeitos positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex apresenta efeitos positivos e muitos pacientes já se adaptaram á ele.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuiçao de lesões celebral e o intervalo entre surtos aumentou, antes tinha surto de 6 em 6 meses o ultimo 
teve um intervalo de 1 ano, Negativo: No inicio o efeito colateral era muito forte, sentia muitas dores no corpo agora esta bem 
menos

2ª - Não

3ª - Q continue a ser distribuido pelo SUS pois graças a ele tive minha vida de volta ao normal

4ª - Sim. Porque: Pq graças a ele voltei a trabalhar e ter minha vida normalmente

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha usa o medicamento e está controlando bem a doença., Negativo: Não há.

3ª - Espero que continue a controlar bem a doença.

4ª - Sim. Porque: Porque está controlando a doença.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o avonex , pois este apresenta efeitos positivos no tratamento da doença

4ª - Não. Porque: Porque o avonex apresenta resultados positivos, além do fato de muitos pacientes já estarem adaptados com o 
avonex.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudou uma amiga a ter uma grande melhora na sua recuperação.

4ª - Sim. Porque: Porque vi o resultado numa amiga que vem se rcuperando muito bem!

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos.

5ª - Não
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18/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude quem precisa dele pra viver

4ª - Sim. Porque: Se foi presquito pra salvarcuma vida eu usaria sim

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Conseguiu andar normal novamente, Negativo: Nao teve

3ª - Que ele continue sendo distribuido pelo sus

4ª - Sim. Porque: Porque ajudou minha Amiga 

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente que conheço se trata com o medicamento desde 2011 e desde então não sofreu mais surtos devido à 
Esclerose Múltipla. Além disso, suas imagens de ressonância magnética também não mostraram alteração desde que ela começou 
o tratamento com AVONEX. A qualidade de vida da paciente tem se mantido graças a esse medicamento. Além disso, o fato de a 
aplicação ser semanal permite que a paciente leve uma vida quase normal, reservando apenas um dia por semana para o 
tratamento, algo que não é possível em outros tratamentos. , Negativo: Não há efeitos negativos.

3ª - Nesse caso, respondendo a este questionário, espero evitar que o medicamento AVONEX seja retirado do SUS. A esclerose 
múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por isso deve ser tratada como doença grave que é. Além disso, tanto 
as causas quando os tratamentos variam de portador para portador, já que os mecanismos pelo qual a doença age não são 
completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS não deve limitar as terapêuticas disponíveis aos pacientes e sim aumentar cada 
vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de esclerose múltipla possa se tratar com o medicamento mais adequado 
ao seu caso.

4ª - Sim. Porque: A paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados que vem obtendo com esse 
tratamento. No caso de doenças neurodegenerativas, que na sua maior parte são crônicas e incuráveis, é muito difícil para o 
paciente se adaptar a terapêuticas que serão levadas para a vida toda. Dessa forma, quando um tratamento faz o efeito desejado, 
deve ser mantido.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o Avonex

4ª - Sim. Porque: Porque tem resultados positivos comprovados e é o melhor medicamento que existe no mercado para essa 
doença tão triste.

5ª - Não
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18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tem o mesmo princípio ativo da medicação que eu uso há quase 3 anos e nunca tive outro surto.

4ª - Sim. Porque: Usaria com toda a certeza.

5ª - Sim, Positivo: Em três anos não tive recidiva (surtos), além do que nenhuma das lesoes ocasionadas pelo primeiro e único 
surto deixaram sequelas, Negativo: Efeito negativo é ter de se espetar toda semana. 

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: necessário, Negativo: não há

3ª - que continue sendo distribuído

4ª - Sim. Porque: se for importante

5ª - Não

18/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continue sendo fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Pela as informações e depoimentos ele  é importante no tratamento da EM.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paciente apresentou melhora com a medicação, não teve mais crises nem precisou internar para corticoterapia 
desde que iniciou o uso, Negativo: Sintomas de gripe no dia que faz a medicação.

3ª - Espero que continue sendo fornecido.

4ª - Sim. Porque: Porque o paciente pode apresentar melhora com o mesmo

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Com a medicação minha esposa não teve nenhum surto desde que iniciou o tratamento com Avonex, Negativo: 
Nada a declarar

3ª - Se for decidido pela troca deste medicamento, esperamos que a eficácia no tratamento seja garantida é preservada ou que 
nos traga excelentes notícias como a cura definitiva da doenca

4ª - Sim. Porque: Desde que houvesse a garantia da eficácia no tratamento e a preservação dos componentes que atuam 
diretamente na doença.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero 00pp o SUS continue fornecendo o avonex,  porque apresenta efeitos positivos no tratamento da doença. 

4ª - Não. Porque: Porque o avonex apresenta resultados positivos e muitos pacientes ja se adaptaram a ele. 

5ª - Não

18/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - que seja mantido

4ª - Não. Porque: não sou médica formada ainda

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Uma boa adaptação referente ao medicamento ,efeitos colaterais mínimos e melhor controle sobre a doenca ., 
Negativo: --------

3ª - --------

4ª - Não. Porque: Está sendo cogitada a exclusão do medicamento da rede pública e uma substituição completa, não será benéfico 
para os pacientes em tratamento durante anos. A burocracia envolvida é  um ponto negativo também .

5ª - Sim, Positivo: -------, Negativo: Efeitos colaterais e não com trole sobre a doenca .

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ele seja eficaz e que diminua o sofrimento das pessoas que são acometidas das moléstias que ele trata

4ª - Sim. Porque: Por se tratarem de pesquisas de alto nível de evidência

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Evita os surtos da doenca, Negativo: Não há 

3ª - espero que mantenha o  na lista do SUS

4ª - Não. Porque: Por que ela está muito bem com esse medicamentos 

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicacao nova mantenha e melhore a progressao da doenca sem maiores efeitos colaterais.

4ª - Sim. Porque: Porque minha amiga usa e ajudou muito. No caso dela paralisou os sintomas da doença, o que para uma jovem é 
muito satisfatório.

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso a beteinterferona 1 a 6 000000 30mcg há cerca de 8 meses e vivo normalmente. O medicamento me 
permite ser uma pessoa normal e evita minjas incapacidades, além de segurar surtos da doença. Sem elentalvez aos 23 anos eu já 
estaria de bengala ou com sintomas visuais, mas estou estudando medicina e já venci mais um semestre como uma aluna normal, 
sem nenhuma manifestação incapacitante da doença., Negativo: Sintomas fracos de gripe, apenas. Mas com o uso hj meu 
organismo se adaptou e todos os meus exames de sangue e ressonância vieram com resultados positivos.

2ª - Não

3ª - Que ele continue retardando surtos que me levariam a ter lesões incapacitantes como tem feito com muita eficácia.

4ª - Sim. Porque: É um medicamento que controla os surtos e permite ao paciente uma vida normal. Tenho esclerose múltipla e 
poucas pessoas sabem e se sabem é porque contei. O avonex permite que os pacientes vençam a limitação física e continuem suas 
vidas da maneira mais normal possível.

5ª - Não

http://formsus.18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A medicação não atrapalha minha vida social, familiar e muio menos no trabalho. A aplicação é semanal, o que 
mostra sua praticidade. Não tenho reações impactantes (após mais ou menos duas horas de aplicação sinto um pouco de frio, as 
vezes cefaleia mas acordo sem sintomas). , Negativo: Não tem efeitos negativos. Isso é o que  se busca em um betainterferon: 
menos reações possíveis. 

Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: A medicação não atrapalha minha vida social, familiar e muio menos no trabalho. A aplicação é semanal, o que 
mostra sua praticidade. Não tenho reações impactantes (após mais ou menos duas horas de aplicação sinto um pouco de frio, as 
vezes cefaleia mas acordo sem sintomas)., Negativo: Não tem efeitos negativos. Isso é o que  se busca em um betainterferon: 
menos reações possíveis

3ª - Espero que seja mantido ao menos aos pacientes que já fazem seu uso. 

4ª - Sim. Porque: Devido a sua eficácia e baixa reações. Me manter sem novos surtos é o ideal.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma amiga, com esclerose múltipla, que se sente muito bem com a utilização do medicamento  e teme sua retirada do 
SUS

4ª - Não. Porque: Porque não existe motivo para realizar experiências que podem ou não dar certo. Se o medicamento utilizado 
atende às necessidades, não existe razão para trocá-lo  por outro que pode ou não ser eficaz.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O medicamento Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg é muito importante para o tratamento de esclerose 
múltipla., Negativo: Inexistem.

3ª - N.

4ª - Não. Porque: S.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

18/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS contínuo fornecendo o medicamento betainterferona para tratar os pacientes de Esclerose múltipla .

4ª - Sim. Porque: Esses medicamento betainterferona diminui os feitos dos pacientes q tem Esclerose múltipla.

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso há três anos e está controlando a doença. Tive um surto forte o qual diagnosticou a doença, desde então 
estou medicada com Avonex e não tive surtos graves., Negativo: Estou adaptada a medicação.

2ª - Não

3ª - Espero que continue a controlar a doença.

4ª - Sim. Porque: Porque estou usando e está fazendo efeito positivo.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O medicamento está controlando bem a doença de minha mãe., Negativo: Não há.

3ª - Que continue fazendo o controle da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque está fazendo o controle da doença.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o avonex, pois conheço pessoas que fazem o tratamento com avonex e obtiveram 
resultados significativos muito bons de forma notável.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex já apresentou muitos resultados positivos e ganhou confiabilidade muito sólida por pessoas 
que o usam.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma amiga faz uso deste medicamento porque tem esclerose múltipla e consegue inclusive cursar faculdade!

4ª - Não. Porque: Não tenho condições de responder a esta pergunta, não sou médica.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Salvar vidas

4ª - Sim. Porque: Pelos benefícios e resultados que estão fazendo nos pacientes.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex, visto que este apresenta resultados positivos aos pacientes 
em tratamento.

4ª - Não. Porque: Os pacientes estão respondendo bem ao tratamento e muitos paciemtes já se adaptaram a ele.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O MEDICAMENTO AVONEX PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADAS COM ESCLEROSE MÚLTIPLA

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS DO USO DA MEDICAÇÃO SÃO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS E A EVOLUÇÃO DA 
DOENÇCA DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM EM

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o Avonex porque esse tem efeitos positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex apresenta resultados positivos e muitos pacientes já se adaptaram.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento. Minha filha aos 22 anos foi diagnosticada com esclerose múltipla com sintomas que 
faziam seu corpo inteiro formigar, além de perda da sensibilidade nas mãos. A ressonância veio assustadora. Hoje, após 8 meses 
de uso do AVONEX ela melhorou e a ressonância está muito melhor. A vida da minha filha melhorou muito com o uso do AVONEX.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam. Como o presenciado com a minha filha.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento. Presencio os efeitos benéficos na vida da minha neta portadora da esclerose 
múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento. Presencio os efeitos benéficos na vida da minha neta portadora da esclerose 
múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento. Presenciei os efeitos benéficos em uma amiga que hoje tem uma vida próxima a 
normalidade graças ao tratamento com avonex.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero novo medicamento. Tenho uma amiga com esclerose múltipla que faz uso do AVONEX e está muito bem. Tem 
uma vida praticamente normal. Acredito que novo medicamentos devem somar e não reduzir as opções disponíveis para estes 
pacientes. 

4ª - Não. Porque: Há pacientes que fazem uso do AVONEX como a minha amiga que teve muitas melhoras e hoje tem uma vida 
normal sem limitações físicas. Não há necessidade dela substituir uma medicação com os efeitos que todos esperam por outra 
duvidosa.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolucao da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta nausea e dor de cabeca.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuicao gratuita da Betainterferrona 1a para pacientescom EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a e eficaz e entre os medicamentos existentes e o que da melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento continue auxiliando os portadores de EM

4ª - Sim. Porque: Devido aos relatos dos resultados com o medicamento 

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero novo medicamento. Tenho uma amiga com esclerose múltipla que faz uso do AVONEX e está muito bem. Tem 
uma vida praticamente normal. Acredito que novo medicamentos devem somar e não reduzir as opções disponíveis para estes 
pacientes. 

4ª - Não. Porque: Muitos pacientes adaptaram-se ao uso do AVONEX com resultados positivos como o da minha amiga. Não há 
necessidade de trocar um medicamento que dá certo por outro que não sabemos o resultado.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue a fornecer este medicamento já que mostra resultado eficazes para o tratamento.

4ª - Sim. Porque: Porque o avonex já se mostrou eficiente quanto aos resultados, substitui-lo coloca o bem-estar e a saúde de 
muitos pacientes.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Por ser um medicamento que muitos no Brasil hoje já fazem um tratamento 

4ª - Sim. Porque: Tenho visto os benefícios para pacientes que já o utilizam 

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero novo medicamento. Espero apenas que o AVONEX continue sendo fornecido pelo SUS. Não quero alterações, a 
não ser que possibilite a CURA ao invés do CONTROLE.

4ª - Não. Porque: Para muitos pacientes com esclerose múltipla o AVONEX é imprescindível.  Eles já tem um medicamento eficaz e 
se adaptaram a ele. Não há necessidade de NOVO MEDICAMENTO para deixá-los sem o medicamento que já trouxe bons 
resultados e a esperança de uma vida próxima a normalidade sem lesões.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero novo medicamento. Espero apenas que o AVONEX continue sendo fornecido pelo SUS. Não quero alterações, a 
não ser que possibilite a CURA ao invés do CONTROLE.

4ª - Não. Porque: Para muitos pacientes com esclerose múltipla o AVONEX é imprescindível.  Eles já tem um medicamento eficaz e 
se adaptaram a ele. Não há necessidade de NOVO MEDICAMENTO para deixá-los sem o medicamento que já trouxe bons 
resultados e a esperança de uma vida próxima a normalidade sem lesões.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue providenciando o avonex. Tenho amigos que se usam o tratamento com avonex e obtiveram 
grande melhora. Isso só foi possível graças à ajuda do SUS.

4ª - Não. Porque: Porque já pude observar a eficácia do avonex e não gostaria de usar outro medicamento desconhecido.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero novo medicamento. Espero apenas que o AVONEX continue sendo fornecido pelo SUS. Não quero alterações, a 
não ser que possibilite a CURA ao invés do CONTROLE.

4ª - Não. Porque: Para muitos pacientes com esclerose múltipla o AVONEX é imprescindível.  Eles já tem um medicamento eficaz e 
se adaptaram a ele. Não há necessidade de NOVO MEDICAMENTO para deixá-los sem o medicamento que já trouxe bons 
resultados e a esperança de uma vida próxima a normalidade sem lesões.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero novo medicamento. Espero apenas que o AVONEX continue sendo fornecido pelo SUS. Não quero alterações, a 
não ser que possibilite a CURA ao invés do CONTROLE.

4ª - Não. Porque: Para muitos pacientes com esclerose múltipla o AVONEX é imprescindível.  Eles já tem um medicamento eficaz e 
se adaptaram a ele. Não há necessidade de NOVO MEDICAMENTO para deixá-los sem o medicamento que já trouxe bons 
resultados e a esperança de uma vida próxima a normalidade sem lesões.

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Q diminua os surtos, melhorando a qualidade de vida dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Pq se a médica indicasse, significaria q é importante para a estabilidade ou melhora do meu quadro.

5ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos, Negativo: Com o tempo, a resposta deixou de ser a mesma. Já ñ fazia tanto efeito como no 
início do tratamento.
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria na saúde! 

4ª - Sim. Porque: Porque os estudos comprovam a melhoria na saúde do paciente 

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ausência de surtos ocorrido pela EM, Negativo: Nenhum

3ª - Mudança de medicamento causa muitas reações e prováveis surtos devido mudanças para quem já está indo bem com Avonex

4ª - Sim. Porque: Sujeito a novos surtos devido mudança

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Quero que o avonex continue sendo distribuído pelo SUS, pois conheço pessoas que usam e hoje estão muito melhor com a 
doença, não apresentam mais crises nem sequelas.

4ª - Não. Porque: Porque não sei os efeitos nem a qualidade que o novo medicamento tem. Em contrapartida, confio no avonex e 
acho um excelente medicamento.

5ª - Não

http://formsus.18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: CONTROLA A DOENCA, Negativo: DOR DE CABECA

2ª - Sim, Positivo: DIMINUIU SEQUELA, Negativo: NAO TEM

3ª - VIDA NORMAL

4ª - Sim. Porque: SE FOR PRA MELHORA USARIA

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que traga controle dos sintomas e progressão da EM.

4ª - Sim. Porque: Se o risco/benefício valesse, usaria sim.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero nada de outro medicamento. Minha filha recebeu o diagnóstico aos 22 anos recém-completos depois de perder a 
sensibilidade das mãos e ter o corpo inteiro formigando do pescoço para baixo. O resultado da ressonância assustou a nós todos e 
ela fico assim até conseguir a liberação do medicamento. Dois meses após o uso minha filha não tinha mais sintomas e cada dia 
mais o Avonex vem dando a ela uma vida melhor e tem distanciado ela de lesões definitivas e limitantes.

4ª - Não. Porque: O uso do Avonex atendeu bem as necessidades da minha filha portadora de esclerose múltipla. Novo 
tratamento não sei o que será e este temos certeza dos resultados. Novo tratamento só se for a cura.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não conheço.

4ª - Não. Porque: Não conheço ninguém que faça uso.

5ª - Sim, Positivo: -, Negativo: Quem já utilizá o medicamento  e está bem não deve correr o risco de muda-lo

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o avonex continue sendo distribuído pelo SUS, pois tenho pessoas próximas que fazem uso do medicamento e 
estão muito felizes com ele, a melhora apresentada foi sensível.

4ª - Não. Porque: Porque confio no avonex e não existem muitas opções confiáveis de medicamentos para essa doença. As 
pessoas que conheço e fazem uso já estão adaptadas e aprovam o uso do avonex.

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Essa é mais uma opção possível de tratamento para a doença, que é diferente pra cada indivíduo, daí a importância de 
existirem também tratamentos diversos.

4ª - Sim. Porque: Tenho a doença e, caso esse tratamento me fosse oferecido no lugar de outro que não mais está controlando a 
doença, com certeza faria a troca, por se tratar de um tratamento de eficácia já documentada e aprovado pela anvisa.

5ª - Sim, Positivo: Controle do número de surtos por ano, Negativo: Alguns dos tratamentos que fiz me davam, esporadicamente, 
dores de cabeça e enjôos. Mas, no geral, não tenho do que reclamar. 

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nada, prefiro o medicamento em uso, Avonex.

4ª - Não. Porque: Um risco muito grande mudar o que já esta certo.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME 
vem a público se posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - efendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME 
vem a público se posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME 
vem a público se posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla!

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele salve vidas!

4ª - Sim. Porque: Pq tenho irmã e sobrinha que tratam com esse medicamento.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - .

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que amenize os sintomas da doença

4ª - Não. Porque: porque o medicamento já usado atende as necessidades do paciente

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - a pessoa, no caso uma amiga íntima da minha família, não teria condições de arcar com os gastos para seu tratamento.

4ª - Sim. Porque: desde que seja aprovado pelo médico

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que traga esperanças para quem sofre dessa doença tão triste.

4ª - Sim. Porque: Seria uma alternativa excelente.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

Página 34 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o avonex porque este apresenta efeitos positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex apresenta resultados positivos e muitos pacientes já se adaptaram a ele.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estabilização da doença comprovada por meio de ressonâncias magnéticas do crânio e da medula. Efeitos 
colaterais muito brandos só no início da aplicação, no entanto, ao longo do tempo, sem efeitos colaterais. Fácil aplicação da 
injeção de betainterferona., Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - Espero que continue no SUS pois é um medicamento muito eficaz para a doença e que seria muito caro para a compra. Sem 
dúvida é um medicamento que não deve sair do SUS pois isso causaria imensos prejuízos aos portadores de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Pelos efeitos positivos já indicados: estabilização da doença comprovada por meio de ressonâncias magnéticas 
do crânio e da medula,  sem efeitos colaterais, fácil aplicação da injeção de betainterferona.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O tratamento com interferon 1a AVONEX, estabilizou a doença e tambem diminuiçao das lesoes(confirmado 
através de RM e sintomas), alem de poder ter uma vida normal sem limitaçoes, Negativo: Nao 

2ª - Sim, Positivo: O tratamento com interferon 1a AVONEX, estabilizou a doença e tambem diminuiçao das lesoes(confirmado 
através de RM e sintomas), alem de poder ter uma vida normal sem limitaçoes, Negativo: Nao

3ª - Espero que nao seja feito a exclusao do interferon 1a AVONEX fornecido pelo SUS, precisamos manter esse tratamento no 
qual apresenta resultados positivos

4ª - Sim. Porque: O interferon 1a AVONEX apresenta resultados positivos 

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha Irma e portadora de esclerose múltipla, trata a 3 anos com avonex, fez vários testes com outros 
medicamentos e o organismo não se adaptou.  hoje esta controlada sem surto graças ao medicamento Avonex., Negativo: Nenhum

3ª - Não sou favorável a retirada do Avonex, sou a favor de mais opções de medicamentos não de retirar o que muitos pacientes 
conseguiram se adaptar. O novo medicamento tem que ser mais uma nova opção, o que pode ser bom para alguns pode não ser 
para outros.

4ª - Não. Porque: Ela já sofreu muito com a doença, agora que esta bem não tem porque mexer e deixar o organismo 
descontrolado de novo. foram muitas experiências negativas ate acertar com o Avonex.

5ª - Sim, Positivo: Nenhum possui a eficácia do medicamento Avonex., Negativo: Muitas reações de vômitos, alergias, gripes 
constantes, mal estar no corpo, dores constantes.

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tratamento de pessoas com esclerose mulipla

4ª - Sim. Porque: Pois sua eficácia foi comprovada

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Defendo a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino 
Unido.Considerando isso, opino pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato de a comunidade médico-científica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 
UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Sim, Positivo: Controle da doença e melhora da qualidade de vida., Negativo: Efeitos adversos da medicação, os quais são 
perfeitamente controláveis.

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria na vida de pessoas afetadas

4ª - Sim. Porque: Mostra-se eficaz no tratamento

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive avanço da doença, Negativo: Muitos efeitos colaterais

2ª - Sim, Positivo: Não tive avanço da doença, Negativo: Muitos efeitos colaterais

3ª - Que continue sendo distribuido pelo SUS ais pacientes que fazem o uso fo AVONEX e estão se sentindo bem com o 
tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Se o medicamento apresentar resultados positivo, claro que usaria

5ª - Sim, Positivo: Não tive avanço da doença, Negativo: Muitos efeitos colaterais

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora da qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Melhora da qualidade de vida dos portadores da doenca

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude pacientes no controle da EM.

4ª - Sim. Porque: Para auxiliar os pacientes no controle da.EM.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Será que terá bons resultados

4ª - Sim. Porque: Para saber se terei resultados

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento continue sendo distribuído pelo posto e ajudando os portadores d esclereose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque é uma ajuda que se recebe de um.tratamento cara e de uma doença sem cura, o mínimo que se pode ter 
é ajuda pelo medicamento!

5ª - Não
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19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - O Avonex é um medicamento com eficácia comprovada no tratamento contra a esclerose múltipla remitente-recorrente e, por 
isso, tem seu uso recomendado por órgãos de saúde no mundo todo, incluindo o FDA americano.Há pelo menos 3 (três) mil 
pacientes utilizando o Avonex no Brasil e, graças a ele, têm retardada a  evolução da doença. Trata-se de pacientes que se 
adaptaram bem a essa medicação e não há porque obrigá-los a trocarem de medicamento. O Relatório da CONITEC é omisso com 
relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes. Além disso, especialmente no caso da esclerose múltipla, onde não 
há uma gama tão grande de tratamentos possíveis, quanto mais opções existirem aos pacientes, melhor.O estudo na CONITEC 
considerou um N muito pequeno de trabalhos que compararam o Avonex a outras terapias. Ora, N limitado não é algo ideal num 
estudo científico rigoroso e altamente sujeito a crítica do ponto de vista acadêmico.

4ª - Sim. Porque: Há diversos trabalhos científicos comprovando a eficácia do Avonex. Além disso, trata-se de medicamento 
aprovado há anos por serviços públicos de saúde em todo o mundo, inclusive Reino Unido e o FDA americano, que, 
reconhecidamente, aplicam métodos extremamente rigorosos antes de aprovar qualquer medicamento.

5ª - Sim, Positivo: Utilizo Acetato de Glatirâmer. No meu caso, tem controlado bem os surtos., Negativo: É provável que em breve 
eu precise trocar de medicação, pois o Glatirâmer está causando lipoatrofia em diversos pontos de aplicação, apesar de eu fazer 
corretamente o rodízio das injeções.As injeções diárias são extremamente incômodas, dolorosas e atrapalham a minha rotina 
diária.

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sem surtos desde o inicio do tratamento, Negativo: Reações após medicação

2ª - Não

3ª - Fim de surtos

4ª - Sim. Porque: Fim de surtos

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja melhor

4ª - Sim. Porque: Porque é importante para o paciente tomar esse medicamento para sobreviver com a doença

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tratamento 

4ª - Sim. Porque: Porque é eficaz 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ele não saia do mercado

4ª - Não. Porque: quem tem esclerose multipla precisa do avonex

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Trato com avonex há 10 anos e o remédio controla com eficácia a doença, não houve evolução significativa da 
doença e os poucos surtos que tive nesse período foram leves e com total remissao, Negativo: Não ha

2ª - Não

3ª - Que seja então menos invasivo que o Avonex que tomo somente uma picada por semana. Não quero um medicamento mais 
invasivo se este já surte efeito. Se não fosse isso só trocaria se o medicamento usado não fosse eficiente

4ª - Sim. Porque: Neste momento pq não tenho dinheiro pra continuar com o tratamento com Avonex pq se meu Médico que me 
acompanha há fez anos acha que esse é o mais adequado acho que assim deveria continuar

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Menos surtos, Negativo: Reações adversas

2ª - Sim, Positivo: Foi bom enquanto usou, Negativo: Tinha algumas reações 

3ª - E seja bom o quanto

4ª - Não. Porque: Não sei se ia fazer o mesmo efeito

5ª - Sim, Positivo: Menos surtos, Negativo: Tem que ser aplicado todos os dias

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ele melhora a vida do paciente com esclerose múltipla,

4ª - Sim. Porque: Produtos novos ,que viessem complementar o tratamento sim

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla, proporcionando-lhes saúde e qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nada, pois o usado é ótimo e garante a qualidade de vida

4ª - Não. Porque: Pois o atual é ótimo 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A doença se manifestou em mim em 2004, e graças ao uso do medicamento, só tive depois disso 1 surto. Hoje 
tenho apenas 30% da visão dos 2 olhos., Negativo: Ocasionalmente uma febre ligeira no dia da aplicação semanal, facilmente 
controlada com antitérmicos.

2ª - Não

3ª - O medicamento não é novo, e me ajudou a conviver com a doença durante todo esse tempo. Sem ele eu estaria ferrada.

4ª - Sim. Porque: Continuo a usar porque limitou minha doença, que apesar dos efeitos que teve sobre mim, permitem-me ainda 
levar uma vida normal. Sem o remédio eu estaria condenada.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Por ser usado uma vez por semana, ser de fácil aplicação e ter uma opção para os usuários, Negativo: Nada a 
declarar

3ª - Ter uma opção a mais aos usuários

4ª - Sim. Porque: Por se fácil aplicabilidade, por mostra eficácia(Conforme acompanhamento dos pacientes)

5ª - Sim, Positivo: Ter menos efeitos contínuo do que os demais interferons , Negativo: Ser de uso contínuo

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: De todos os remédios que fiz uso, este foi o qual melhor me identifiquei. Me trouxeram menos efeitos 
colaterais., Negativo: Os efeitos negativos são leves febres.

2ª - Não

3ª - se eu tiver que fazer uso, espero que seja melhor...

4ª - Não. Porque: nào sou eu quembdecide sozinha, minha médica deveria estar de acordo

5ª - Sim, Positivo: não haviam, tive que trocar de medicamento. Rebif (serono), Negativo: Muitas dores musculares, febres, 
depressão

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Menor redução do surtos, Negativo: não houve

2ª - Não

3ª - Que ajude quem tem a doença

4ª - Sim. Porque: Caso o medicamento que faço uso nao esteja surtindo efeito, farei com toda a esperança que este faça.

5ª - Sim, Positivo: Faço o uso do Fingolimoide e me sinto muito bem com a diminuição dos surtos, e é via oral, com o tratamento 
mais fácil de aderir, Negativo: não há

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o remédio Avonex não seja retirado do SUS, pois tem apresentado resultados satisfatórios em seus usuários.

4ª - Não. Porque: Porque a troca de medicamento deve ser uma escolha pessoal do paciente e do médico, devendo o SUS 
assegurar a melhor forma de tratamento ao portador de EM. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que esse magnífico medicamente continue a ajudar no tratamento de pacientes com escleorose.

4ª - Sim. Porque: Sim, tendo em vista os benefícios do medicamento.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficiência 

4ª - Sim. Porque: Em busca da saúde 

5ª - Não
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20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Suspensão de surtos, Negativo: Não houve

3ª - Eficácia

4ª - Sim. Porque: Se mostrou eficaz

5ª - Não

20/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MELHORA DA FREQUENCIA DOS SURTOS (REDUÇÃO), CONFIANÇA DO PACIENTE NA TERAPIA. BEM ESTAR, 
TRANQUILIDADE EM RELAÇÃO A DOENÇA., Negativo: SINAIS DE GRIPE, CANSAÇO, INDISPOSIÇÃO. AS VEZES FEBRE.

3ª - QUE SEJA MANTIDO NO ROL DE MEDICAÇÕES DISPENSADAS PARA PACIENTES COM EM.

4ª - Sim. Porque: PORQUE ELE FAZ PARTE DAS DROGAS RECOMENDADAS PARA A TERAPIA DA EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que PERMANEÇA o AVONEX. Foi ele que recuperou minha irmã e a mantem com crises bem espaçadas. Permitindo que 
ela trabalhe e leve uma vida normal.

4ª - Não. Porque: Porque o AVONEX tem se mostrado eficiente no caso da paciente que acompanho, minha irmã.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não saia do SUS

4ª - Sim. Porque: Por que produto é eficaz

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faz um ano que utilizo, e não tive mais crise!, Negativo: Não há 

2ª - Sim, Positivo: Controlou os efeitos da doença, Negativo: Não houve

3ª - Que seje bom ou melhor que o atual

4ª - Sim. Porque: Porque o portador de EM não pode ficar sem tratamento!

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Redução da ocorrência de surtos. , Negativo: Não há. 

2ª - Não

3ª - Controle de surtos e melhoria na qualidade de vida. 

4ª - Não. Porque: Depende de orientação médica. 

5ª - Sim, Positivo: Melhoria na qualidade de vida., Negativo: Injeção diária. 

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os surtos diminuam, que a doença não progrida e que os danos causados por ela possam ser amenizados...

4ª - Sim. Porque: Porque com a utilização do Avonex, a paciente teve melhora na mobilidade e consequentemente na qualidade 
de vida. 

5ª - Não

20/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficiência 

4ª - Sim. Porque: Em busca da saúde 

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME 
vem a público se posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que este medicamento de acordo com a indicação médica continue sendo disponibilizado aos pacientes diagnosticados com 
esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque de acordo com relatos de amigos que utilizam este medicamento a doença esta controlada e diminuindo 
a recidiva de surtos da doença.

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha se adaptou muito bem com este medicamento e não tem surto a mais de 2 anos. O fato de ser uma 
aplicação semanal faz com que o paciente não desista do tratamento., Negativo: Apesar de ter alguns efeitos colaterais, minha 
filha se adaptou muito bem a este medicamento.

3ª - Espero que continue fazendo com que os surtos sejam controlados.

4ª - Sim. Porque: Porque apesar de minha filha ter se adaptado muito bem a este medicamento, caso ele não estiver mais a 
disposição teremos que fazer com que ela se adapte a outro medicamento para poder controlar os surtos.

5ª - Não

19/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - que seja distribuido pelo sus

4ª - Sim. Porque: porque é importante para saude

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o avonex porque este apresenta efeitos positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex apresenta resultados positivos e muitos pacientes já se adaptaram a ele.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue oferecendo o avonex para o tratamento de esclerose multipla

4ª - Não. Porque: Pois o tratamento com avonex apresenta otimos resultados e muitos pacientes ja estao adaptados a ele

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não terá a mesma eficácia do Avonex

4ª - Não. Porque: Porque não tem a mesma eficácia

5ª - Não
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19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhoras considerável no quadro de evolução com estacionamento pleno , Negativo: Algumas vezes ocorre 
efeito colateral 

2ª - Sim, Positivo: Dito acima , Negativo: Dito acima 

3ª - Melhoras 

4ª - Sim. Porque: Por falta de condições financeiras 

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: tem diminuído e bastante os surtos da esclerose múltipla, sendo que após cada surto costuma-se aumentar as 
sequelas da esclerose, como problemas na fala e na coordenação motora. , Negativo: efeitos colaterais no dia e no seguinte após a 
aplicação do Avonex, como náusea, calafrios, tremor, mas é suportável e tem seus efeitos amenizados tomando-se Ibuprofeno. 

2ª - Não

3ª - não o conheço

4ª - Não. Porque: não o conheço

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde que iniciei o tratamento para esclerose múltipla em outubro de 2013 faço uso do avonex e nunca mais 
tive surtos., Negativo: efeito colateral como qualquer outro medicamento.

2ª - Não

3ª - não creio que retirar o betainterferona 1a  do sus seja positivo, pois o medicamento é eficaz e o uso de outro medicamento 
não se saberia o resultado.

4ª - Não. Porque: porque o betainterferon1a é eficaz e não recomendaria a troca de medicamento que está dando certo.

5ª - Não

19/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora do quadro

4ª - Sim. Porque: Eu usaria se tivesse indicacao medica

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento AVONEX não seja retirado do SUS pois tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários 

4ª - Não. Porque: Porque a troca de medicação deve ser uma escolha pessoal do paciente e médico, devendo o SUS assegurar a 
melhor forma de tratamento ao portador de EM.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento ajuda no tratamento da esclerose múltipla e é essencial para todos os portadores da doença, tanto na 
melhoria de qualidade de vida, como na manutenção de uma vida ativa.

4ª - Sim. Porque: Porque, como dito anteriormente, é comprovada a sua eficácia no combate a esclerose múltipla

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A aplicação é apenas um vez por semana, é auto aplicável com siringas bem desenvolvidas para isso, memória 
número de aplicações é menor o risco de imorragias e outras complicações decorrentes da aplicação, o mal estar causado pelo 
medicamento acontece somente durante meio dia e pode ser aliviado com medicamento. MINHA MULHER TEVE A DOENÇA, 
ESCLEROSE MULTIPLA, ESTACIONADA DESDE QUE PASSOU A TOMAR ESTE MEDICAMENTO. Dando a ela a segurança para 
continuar normalmente sua atividade profissional., Negativo: Mal estar em parte do dia da aplicação,  que é aliviado por 
medicamentos

3ª - Que seja no mínimo igual ao avonex

4ª - Não. Porque: Para substitui um medicamento por outro, somente se o novo remédio fosse testado por laboratórios e 
instituições que comprovadamente sejam competente e não tenha interesse de qualquer especie nesta substituição do avonex. A 
EVENTUAL EVOLUÇÃO DA DOENÇA ESCLEROSA MULTIPLA DE MINHA ESPOSA Está A 11ANOS SEM EVOLUÇÃO. FICA AQUI 
REGISTRADO QUE OS SENHORES SE RESPONSABELIZAM PELO QUE VENHA A ACONTECER COM MINHA ESPOSA EM 
CONSEQUÊNCIA DA SUSPENSÃO DO FORNECIMENTO DE AVONEX.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam. Minha amiga possui esclerose múltipla e faz uso deste medicamento 
e vive muito bem graças ao avonex.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam.

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha sofre de Esclerose Multipla e depois que o médico mudou o medicamento para Avonex, percebi 
sensível melhora em sua qualidade de vida como paciente, Negativo: Apenas a reação( dor no corpo por uma perído de aprox. 06 
hs.) o remédio antigo esse efeito perdurava a semana toda. 

3ª - Espero que o medicamento Avonex  continue a fazer parte do tramento da Esclerose Multipla

4ª - Sim. Porque: Pelo motivo ja citado, minha filha apresentou sensivel melhora em sua qualidade de vida  como  portadora de 
Esclerose Multipla

5ª - Sim, Positivo: Também controlava a doença, mas os efeito colateral era muito longo, isso não acontece com o Avonex., 
Negativo: Quando minha filha tomava outro medicamento 03 vezes por semana o efeito colateral perdurava por toda a semana.

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso a medicação há 14 anos e desde então não tive nenhum surto da doença e nenhuma alteração nas 
ressonâncias., Negativo: Algumas vezes, sinto os sintomas parecidos com um pré-resfriado no dia da aplicação da injeção.

2ª - Não

3ª - Eu tenho dúvidas sobre a eficácia do novo medicamento proposto para substituir o atual.

4ª - Não. Porque: Tenho 76 anos e meu médico acha que, diante do sucesso dos resultados do atual tratamento, não há razão 
nenhuma para mudá-lo.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O meu amigo toma o AVONEX há 10 anos e se adaptou muito bem., Negativo: Pode ocorrer febre passageira  
curada com o uso de Dipirona.

3ª - Não sei se seria boa a troca.

4ª - Sim. Porque: Sim, usaria pois dependeria do fornecimento do SUS, mas seria importante a avaliaçao do Neurologista para 
poder avaliar a necessidade de troca de medicamento com quadro estavel.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não queremos a substituição do avonex que retarda a progressão da doença com os efeitos benéficos evidenciados por 
pacientes que fazem uso deste medicamento por um novo. Caso haja um novo medicamento, que venha para compor as 
possibilidades de tratamento e não para excluí-las.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam: o controle da doença.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: estabilizou a doença, já utilizo o medicamento a dois anos sem apresentar surtos., Negativo: sem efeitos 
negativos a comentar

2ª - Não

3ª - o AVONEX é fundamental no meu tratamento, após o seu uso não tive nenhum surto da doença

4ª - Sim. Porque: o AVONEX é fundamental no meu tratamento, após o seu uso não tive nenhum surto da doença

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: 1. Ausência de surtos: desde que começou a utilizar a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg, em 2012, não 
apresentou mais quadros de surtos.2. Ausência de efeitos colaterais: a minha filha, logo após aplicar a Betainterferona 
1A.6.000.000 UI 300 mg, não apresenta efeitos colaterais à medicação, podendo, assim, manter a sua qualidade de vida.3. 
Frequência semanal de aplicação: como a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg é aplicada semanalmente, não prejudica a 
rotina e a adaptação dos pacientes. Não traz maiores problemas aos pacientes.4. Redução das lesões apresentadas nas 
ressonâncias: desde que começou a utilizar a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg, as lesões, de acordo com as ressonâncias 
magnéticas, apresentam-se menores do que eram antes da medicação. 5. Adaptação à Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg: 
a minha filha já está bem adaptada, não apresenta efeitos colaterais e responde bem à medicação. Nada garante que ela 
responderá bem a outro tratamento., Negativo: Não há efeitos negativos.

3ª - A Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg auxilia na redução do número de lesões apresentadas nas ressonâncias 
magnéticas. Além disso, ajuda aos pacientes a manterem uma qualidade de vida, uma vez que o medicamento não ocasiona 
muitos efeitos colaterais. Também a A Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg é utilizada semanalmente, o que não atrapalha os 
afazeres diários e a rotina dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: A minha filha utilizada a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg há aproximadamente 3 anos. Desde então, as 
suas lesões apresentadas nas ressonâncias magnéticas diminuíram de tamanho, demonstrando o efeito da medicação ora 
mencionada. Outrossim, a minha filha também responde bem ao tratamento, não apresentando efeitos colaterais que a 
impossibilitam de viver tranquilamente a sua vida. Também o fato de a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg ser aplicada 
semanalmente ajuda na rotina da minha filha, já que esta pode desempenhar os seus afazeres diários e a rotina normalmente. 
Como citado anteriormente, a minha filha responde muito bem ao tratamento, portanto, não há motivos para que eu não 
indicasse a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para outros pacientes.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento atual deve permanecer no rol do SUS, e só ser substituído para tratar das pessoas que não estejam reagindo 
mais ao tratamento. A eliminação prematura do mesmo pode fazer com que alguns pacientes não reajam bem, e mesmo os que 
reagirem bem, podem com o tempo vir a apresentar queda na resposta. Por isso, quando mais tempo ficarem com a medicação 
atual, e só passarem para a nova quando realmente for necessário, será benéfico para quem sofe dessa grave doença.

4ª - Sim. Porque: Como uma tentativa de tratamento, mas apenas após o medicamento atual deixar de beneficiar o paciente.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados do medicamento são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero a manutenção do medicamento em uso, Avonex

4ª - Não. Porque: Porque o medicamento atual, Avonex, é muito eficiente no tratamento dos sintomas da doença

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhoras dos sintomas da EM., Negativo: não tem

3ª - não conheço.

4ª - Não. Porque: por quê o avonex tem um bom resultado

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora no tratamento...vida com qualidade...

4ª - Sim. Porque: Qualidade de vida.

5ª - Não

19/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que amenize o sofrimento de pessoas portadora de esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Sim, em um momento nessa situação tudo é valido,

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que se manitvesse o AVONEX que tem dado resultados muito bons nos pacoientes e qiuanto a este eu desconheço.

4ª - Não. Porque: Usuários nao deram sua Opinião e eu tenho pessoa muito proximna da família abstante preocupada com a troca

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não aprovo o novo medicamento.

4ª - Não. Porque: Porque não tem comprovação da eficácia.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sou favoravel a este novo medicamento.

4ª - Não. Porque: Porque não tem comprovação da sua eficácia.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não aceito novo medicsmento

4ª - Não. Porque: Não para troca do remedio

5ª - Não

19/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria dos pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Pois eu vi a evolução da melhora após o início do tratamento com esse medicamento.

5ª - Não
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19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: NUNCA mais tive surtos, Negativo: sem efeitos

2ª - Não

3ª - não quero e não aceito

4ª - Não. Porque: por ter medo das reações

5ª - Sim, Positivo: poucos, Negativo: dores de cabeça, enjoos

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento Avonex não seja retirado do SUS, pois tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários.

4ª - Não. Porque: Porque a troca de medicação deve ser uma escolha pessoal do paciente e médico, devendo o SUS assegurar a 
melhor forma de tratamento ao portador de EM.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tive meu diagnóstico em Janeiro de 2010 e comecei com o Avonex em Setembro do mesmo ano. Meus surtos 
foram reduzidos, eu tinha cerca de 10 ao ano, hoje, tenho entre 2 e 3.., Negativo: Só o momento pós aplicação, que sinto moleza, 
febre

2ª - Não

3ª - Se for melhor para minha saúde, que seja bem vindo, mas confesso que não sei se tenho coragem de trocar algo que funciona 
por outro tipo de novidade

4ª - Não. Porque: Por que não sei se tenho coragem de trocar algo que funciona por outro tipo de novidade

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminuição ou suspensão das crises de esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: A exclusão desse medicamento deve ser feita apenas se houver outro melhor,comprovado através de bibliografia 
ampla e artigos não vinculados a laboratórios,para se excluir os conflitos de interesse.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: após o uso do AVONEX minha filha teve a doença "adrmecida" já a dois anos sem nenhuma intecorrencia., 
Negativo: nada a declarar

3ª - após o uso do AVONEX minha filha teve a doença "adrmecida" já a dois anos sem nenhuma intecorrencia.

4ª - Sim. Porque: após o uso do AVONEX minha filha teve a doença "adrmecida" já a dois anos sem nenhuma intecorrencia.

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Que continue controlando os surtos, como já vem fazendo a mais de 2 anos, em minha filha., Negativo: Apesar 
de alguns efeitos colaterais, minha filha se adaptou muito bem com este medicamento.

3ª - Espero que minha filha possa continuar com este tratamento que vem se mostrando eficaz.

4ª - Sim. Porque: Porque se não tivermos este medicamento teremos que fazer com que minha filha se adapte a outro 
medicamento, pois ela não pode ficar sem um medicamento que controle os surtos.

5ª - Não

19/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero ajudar a quem realmente precisa

4ª - Sim. Porque: Porque eu tentaria de qualquer jeito me curar

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sou favorável a troca do medicamento.

4ª - Não. Porque: Porque, desde que minha sobrinha começou a usar o medicamento Betainterferona, os sintomas da doença 
regrediram.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento Avonex não seja retirado do SUS, pois tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários.

4ª - Não. Porque: Porque a troca de medicação deve ser uma escolha pessoal do paciente e médico, devendo o SUS assegurar a 
melhor forma de tratamento ao portador de EM. 

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora na qualidade de vida dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Por que existem relatos de melhoras em pacientes com a referida doença e é indicado por neurologistas

5ª - Não
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19/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle da doença sem novas lesões .Facilidade na aplicação e poucas reações locais a aplicação da medicação., 
Negativo: Fadiga  até 48 h após o uso da medicação.

3ª - Menores efeitos colaterais, maior facilidade na aplicação, melhor eficácia.

4ª - Sim. Porque: Em caso de não ser mais disponível o Avonex e se tivesse certeza de um melhor resultado.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tem que estar disponível 

4ª - Sim. Porque: Tem quem precisa 

5ª - Sim, Positivo: Ajudou no controle, Negativo: Dor. Mal estar

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: É a medicação que mantém a doença sob controle. Não imagino como seria a evolução da doença sem ela. 
Quem abre debate questionando a necessidade de uma medicação desse tipo não faz ideia da agressividade da EM. Eu sou uma 
paciente que não tem sequelas graves, mas semanalmente eu noto que está no tempo de aplicar a medicação pelos efeitos da 
doença e não pela agenda.O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, 
quando o MS reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as 
betainterferonas; (b) afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) 
reconheceu que “a escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., 
Negativo: Eu uso e funciona! Estou com a doença sob controle. Qual a sugestão de substitução? Eu não usei mais nenhuma 
internação desde 2010, acredito que além de qualidade de vida, o ganho foi financeiro. A existência de poucos medicamentos para 
o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que tem eficácia comprovada em 
quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos 
pacientes.  

2ª - Não

3ª - A gente sente medo todos os dias: de acordar e não poder caminhar, enxergar... Agora tem medo de não ter mais a medicação 
que tem dado um pouco mais de segurança e controle sobre essa doença. É terrível imaginar que podemos ser jogados à própria 
sorte com tratamento eficaz disponível no mercado com todas as comprovações de eficácia. Se faltam opções mais baratas é 
porque faltam investimentos em pesquisa. Defendo a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção 
terapêutica eficaz para o tratamento de EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com 
sucesso, graças ao SUS. O Relatório da CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A 
betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, 
mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas 
públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 
UI (30 mcg) – Avonex®. As pesquisas mostram: a eficácia é notória e eu, paciente, relato que é perfeitamente notável e 
indispensável!

4ª - Sim. Porque: Se uma pessoa se diz gay, o SUS faz a transformação. O mesmo sistema questiona o uso de uma medicação séria, 
para uma doença séria e degenerativa... O mal que a ameaça ao tratamento nos faz já foi mais que suficiente. Nós dependemos da 
medicação. Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 
mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso 
do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório da 
CONITEC.

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O. Avonex produz menos efeitos colaterais ,e ,tem maior indice de aderencia dado seu uso semanal.A resposta a seu uso 
foi,ate agora muito satisfatoria.

4ª - Não. Porque: A exclusão do Avonex para o caso em pauta não seria conveniente

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição e contrôle dos surtos, Negativo: reação no dia da aplicação como dor de cabeça febre e dores no 
corpo

2ª - Sim, Positivo: controle e redução dos surtos, Negativo: Dor de cabeça,febre e dores no corpo no dia da aplicação

3ª - Incerteza da mesma eficácia do Avonex.

4ª - Não. Porque: Devido ao tempo que o organismo vai levar para se adaptar ao produto

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Apenas uma injeção por semana; muitas pessoas conseguem alcançar uma estabilidade com o medicamento., 
Negativo: Muitos efeitos colaterais; não evitou que houvessem novas lesões, no meu caso

2ª - Não

3ª - A exclusão do Avonex é um retrocesso. Muitos pacientes estão estáveis utilizando esse medicamento há alguns anos.

4ª - Sim. Porque: É um medicamento confiável e que tem um histórico positivo no tratamento de Esclerose Múltipla

5ª - Sim, Positivo: Poucos efeitos colaterais, Negativo: Uma injeção por dia

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja gratuito

4ª - Sim. Porque: Por necessidade

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou contra a interrupção da distribuição do medicamento, pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz.

4ª - Sim. Porque: Porque se há um estudo e pacientes que já utilizam o medicamento e comprovam que o mesmo é eficaz, porque 
não usaria?

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Essa medicação tem contribuído positivamente para o estado de saúde da minha mãe., Negativo: Não.

3ª - Desejo de coração que a medicação não seja excluída, pois muitas vidas serão prejudicadas e correrão um grande risco.

4ª - Não. Porque: A medicação usada hoje, foi a melhor opção entrada pelos especialistas.

5ª - Sim, Positivo: Não foi positivo., Negativo: A medicação anterior permitiu o progresso negativo da doença.
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado na recomendação da CONITEC, ou 
seja 36,36% de todos os estudos apresentados, foram levados em consideração poucos estudos com a amplitude necessária para 
demonstrar efetivo sucesso.Com relação ao estudo “8.8. Etemadifar 2006”, o Irã não tem uma comunidade científica com 
possibilidades de publicar resultados de pesquisa com idoneidade e lisura, diante da falta de liberdade de expressão do país, além 
de ter considerado no estudo a quantidade de apenas 30 indivíduos em uso com Avonex.No estudo “8.11. Khan 2001”, faram 
avaliados a quantidade ínfima de 40 pacientes, não se podendo considerar o resultado apurado como relevante. Em ambos os 
estudos apresentados, não se chega a mais de 70 pacientes avaliados.Considerando todos os 4/11 estudos apresentados 
(proporção de 36,36% como já referido) chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no 
tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose 
múltipla.Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de 
eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença.Na análise dos referidos estudos em que a CONITEC, com base em um 
sistema computacional estatístico, levou-se em consideração apenas a taxa de recaídas em 02 anos, quando na verdade, estudos e 
comparativos sérios devem considerar, além desse antes elencado, também:1) taxa de progressão da doença;2) taxa de 
incapacidade;3) número e/ou aumento de lesões evidenciadas em exames de ressonância magnética.O próprio Protocolo Clínico 
de Diretrizes de Tratamento da esclerose múltipla recorrente remitente traz em seu âmago quais os benefícios que o tratamento 
deve trazer ao paciente, coisas que não foram analisadas pelo programa estatístico matemático utilizado na conclusão da 
recomendação da CONITEC e que deveriam ser considerados para se chegar a tal conclusão: melhora sintomática, redução na 
frequência e gravidade dos surtos, redução do números de internações hospitalares.Além disso, questões de segurança no uso dos 
medicamentos não foram levados em consideração e sequer as reações adversas verificadas pelos pacientes que fazem parte do 
critério de escolha médico/paciente e que contribui para a aderência ao tratamento.Devemos considerar, ainda, que não foram 
levados em consideração diversos outros estudos com apoio populacional muito maior, com maior número de participantes, a 
saber:a) Jacobs et al (1996) - MSCRG: estudo pivotal utilizado para registro do medicamento tanto ao FDA, quanto em outras 
agências regulatórias, incluindo a ANVISA. Estudo fase 3, multicêntrico, duplo-cego, randomizado, placebo-controlado. 301 
pacientes com EMRR foram randomizados para receber placebo (N = 143) ou betainterferona 1a IM (N = 158). Proporção de 
pacientes com progressão da incapacidade nas 104 semanas: 34,9% no braço Placebo e 21,9% no braço da betainterferona 1a 
IMb) Limmroth et al (2007) – QUASIMS: Estudo multicêntrico, observacional, retrospectivo, aberto de coorte controlado: 
comparação da eficácia e tolerabilidade das betainterferonas disponíveis na prática clínica. Não houve diferenças significativas 
entre as betainterferonas quando administradas como tratamento inicial ou de seguimento. Os benefícios foram 
consistentemente superiores quando as betainterferonas foram usadas como terapia inicial em vez de follow-up.c) Bermel et al 
(2010) – Estudo de Seguimento de 15 anos IFNb 1a: Estudo fase IV, randomizado, duplo-cego, controlado por placebo: avaliação 
da tolerância a longo prazo de IFNb 1a IM e os efeitos sobre a incapacidade e qualidade de vida. Uso a longo prazo está 
relacionado significativamente com menos progressão da incapacidade, melhor qualidade de vida e com maior independência no 
auto-cuidado. A IFNb-1a IM é bem tolerada, e não há novos achados significantes de segurança identificados em mais de 15 anos 
de uso.d) Devonshire et al (2010) - GAP Study: Estudo fase 4, observacional, multicêntrico, multinacional: avaliação das taxas de 
adesão ao tratamento e fatores que afetam a adesão entre os pacientes com EMRR. A adesão foi maior com IFNb 1a IM do que 
com outros DMTs (P = 0,01).e) Foley et al (2013) – Visão geral de Estudos Clínicos: Betainterferona 1a IM demonstrou eficácia na 
redução das taxas de recidiva, progressão da incapacidade e atividade da doença visíveis na RMN em vários estudos de EM. 
Betainterferona 1a IM é uma opção eficaz tratamento de 1ª linha para pacientes com EM por mais de 15 anos. Os perfis de eficácia 
e segurança foram bem estabelecidos no período após comercialização, e não há identificação de novos achados graves de 
segurança.f) La Mantia et al (2014) - Metanálise Cochrane: Objetivo: comparação interferons beta (IFNb) e acetato de glatirâmer 
(GA) em desfechos de segurança e de eficácia no tratamento de pacientes com EMRR (N = 2858), através de metanálise que incluiu 
estudos head-to-head, randomizados e controlados (RCTs). Eficácia clínica (porcentagem de pacientes com surto e risco de 
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progressão) e RMN foram semelhantes através dos grupos de IFNb e GA; RMN: IFNb teve um efeito maior que o GA na alteração 
do volume da lesão em T2 e T1 nos meses 12 e 24; Segurança: nenhuma diferença foi observada na análise de segurança, 
verificada através da avaliação da interrupção do tratamento devido a eventos adversos.Fácil de se observar que nos estudos 
clínicos apresentados, seja de Fase III ou Fase IV, a população de pacientes acompanhados é muito superior aos dos estudos 
usados na recomendação da CONITEC e, portanto, o alcance dos estudos muito mais aprofundados.Não se pode recomendar a 
exclusão de um medicamento que está há mais de 15 anos no mercado internacional e no mínimo 10 anos no mercado brasileiro 
com base em 4/11 estudos e que consideraram proporção ínfima de usuários.Sem contar que os percentuais utilizados pelo 
programa computacional de matemática/estatística em nada leva em conta a vida dos pacientes que estão usando o medicamento 
Avonex e por um período bastante longo não vem apresentando evolução na doença. Com efeito, colocar a decisão médica e de 
saúde de pessoas que tem problemas neurológicos e se tratam com médicos neurologistas nos cálculos digitais de um programa 
de computador (http://www.epiclin.org/r_mtc_jags.html#_blank) elaborado por 1) Marcelo Goulart Correia – estatístico e mestre 
em ciências computacionais; 2) Regina Serrão Lanzillotti – estatística, mestre em engenharia de produção e doutora em 
engenharia de transportes; e 3) Bernardo Rangel Tura, único médico do trio, graduado em medicina, especialista em clínica 
médica, mestre em saúde coletiva e doutor em clínica médica, mas nenhum contato com neurologia ou com acompanhamento de 
pacientes com esclerose múltipla. Por mais esses fatos, a recomendação da CONITEC não tem amparo em dados empíricos 
relevantes na análise da vida e da qualidade de vida do paciente com esclerose múltipla.No próprio Rio Grande do Sul, com 342 
pacientes em tratamento com Avonex, considerando os estudos 8.8 e 8.11 da recomendação, existem 79,6% mais pacientes com 
EMRR e que fazem uso contínuo de Avonex e que poderiam demonstrar a eficácia do medicamento, o que demonstra novamente 
a ínfima realidade observada pelos dois estudos que dão base às conclusões da recomendação.Considerando a eventual retirada 
do Avonex da dispensação gratuita pelo SUS, uma avalanche de ações judiciais serão iniciadas para a manutenção do tratamento, 
pois nem médicos nem pacientes incorrerão no risco de uma falha terapêutica. Por esses e por outros motivos é que a demanda 
dos pacientes com esclerose múltipla do Rio Grande do Sul, representados pela Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose 
Múltipla – Agapem, mostra-se inexoravelmente contra a exclusão de Avonex da lista de medicamentos dispensados pelo SUS., 
Negativo: A existência de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um 
medicamento que tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha 
terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos pacientes.

2ª - Sim, Positivo: Sim. A Agapem – Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose Múltipla tem 342 pacientes que são usuários 
do medicamento Avonex e, salvo informação contrária, estão todos prosseguindo em seu tratamento, sem recidivas, com 
manutenção de escala EDSS, com nível de incapacidade zerada ou mantida a partir do início do tratamento, sem lesões novas 
apresentadas nos exames de ressonância magnética, motivo maior para a manutenção de Avonex na lista de medicamentos 
distribuídos gratuitamente pelo SUS., Negativo: Pois bem, a exclusão do medicamento Avonex da lista de medicamentos 
dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais pleiteando o medicamento que permanecerá na lista de 
medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão alterar uma medicação que vem funcionando e que 
mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando que mensalmente o custo para o governo é de 
aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a aproximadamente R$ 12.580.000,00, que onerará ainda mais o 
já referido inexistente recurso estadual para compra.

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.

Página 64 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que as pessoas que dele precisem, possam tê-lo gratuitamente devido ao seu alto custo!

4ª - Sim. Porque: O paciente conhece seus efeitos e sabe o que pode ser melhor para ele.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que traga uma melhor qualidade de vida para portadores da doença

4ª - Sim. Porque: Pq  melhora a qualidade de vida do paciente

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja acessível aos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Minha amiga utiliza o medicamento e fala que o mesmo é efetivo e necessário.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS nao deixe de disponibiliza-lo para pessoas com que necessita de fazer o tratamento com o mesmo.

4ª - Sim. Porque: Uma vida vale do que toda e qualquer lei ja criada neste universo.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras e liberação dele pelo sus

4ª - Sim. Porque: Vida

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora de mobilidade e qualidade de vida, Negativo: Dores pelo corpo,febre,prostramento,dores de cabeça 
nos primeiros meses do tratamento.Agora os efeitos são minimos.

2ª - Sim, Positivo: Melhora na qualidade de vida e dos sintomas da doença., Negativo: Dor de cabeça.....tontura....febre....dores 
pelo corpo...

3ª - Espero que continue a distribuição gratuita do Avonex

4ª - Não. Porque: Porque não foi proposto nenhuma opção de medicamento novo e melhorMinha irmã melhorou a mobilidade e a 
qualidade de vida com o uso do Avonex

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla .

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença , daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e evolução da doença

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhorou muito os sintomas, Negativo: nao houve

2ª - Sim, Positivo: melhorou os sintomas, Negativo: nao houve

3ª - bom

4ª - Sim. Porque: Sim pq os sintomas melhoraram muito

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Voltei a andar, Negativo: Dores e febre na aplicação

2ª - Sim, Positivo: Diminuição de fraqueza, Negativo: Febre na aplicação

3ª - Que seja melhor e sem reações

4ª - Sim. Porque: Sempre pensando no melhor

5ª - Sim, Positivo: Bom, Negativo: Dores
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O avonex é de uso contínuo e a maior eficácia ocorre somente após um ano de administração. Não faz sentido nenhum cortar 
a distribuição do medicamento de uma hora pra outra. Não há nenhum problema em promover outros medicamentos para EM, 
mas que isso não seja às custas de retirar o avonex do sus, mesmo porque a EM é uma doença complexa que exige diferentes 
medicamentos para diferentes manifestações da doença e também diferentes reações dos pacientes.

4ª - Não. Porque: Não, pois o avonex é eficiente para tratamento da esclerose.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sem surtos e adaptação da medicação foi excelente sem maiores complicações., Negativo: O fator negativo é 
apenas o uso injetável por agulhas e dolorido a região da aplicação.

3ª - Para portadores de EM ajudará na qualidade de vida e diminuindo os surtos e internações para tratamento sem contar nas 
sequelas impostas pela doença sem o tratamento.

4ª - Sim. Porque: Para portadores de EM ajudará na qualidade de vida e diminuindo os surtos e internações para tratamento sem 
contar nas sequelas impostas pela doença sem o tratamento.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Com o medicamento utilizado a esclerose múltipla não progrediu.....estabilizou., Negativo: Reações do 
medicamentos com estado gripal, porém atrás resultados positivos após seus efeitos de reação, pois a doença está estável, não 
aumentou as perdas referentes a barra de mielina.

2ª - Não

3ª - Acho melhor continuar com o Avonex betainferferon no qual traz resultados positivos aos resultados da doença tratada. "O 
que está dando certo... não muda"....

4ª - Não. Porque: O avonex vem fazendo e trazendo resultados positivos.... pra que mudar

5ª - Sim, Positivo: corticoides....... apenas interrompe o surto.... o positivo que interrompe, Negativo: corticoides eles interrompem 
o surto, porém não trata da doença.

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar quem sofre com essa doença

4ª - Sim. Porque: Se for o medicamento proposto e não houver outra alternativa

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero ajudar os doentes.

4ª - Sim. Porque: Porque eles precisam

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM."

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continui fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porquê o resultado da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticos com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: orque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os surtos são esporádicos., Negativo: Dor de cabeça e no corpo, fadiga.

3ª - Minha irmã usa desde 2007, embora no início muito enjoo, dores de cabeça e no corpo, hoje os sintomas são mais suaves, 
embora ainda existam.

4ª - Sim. Porque: Se for melhor!

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Antes de iniciar o uso do AVONEX, tinha limitação para caminhar. Principalmente com a perna esquerda. Após o 
uso, senti sensível melhora para caminhar. A fadiga também diminuiu bastante. Essas melhoras trouxeram melhor qualidade de 
vida!, Negativo: Às vezes dor de cabeça, no dia da ministração da injeção.

2ª - Não

3ª - Não foi informado nada sobre novo medicamento. Acredito que se esse medicamento está surtindo efeito, não deve ser 
trocado. A não ser que seja oferecido um medicamento muito melhor e eficaz. A troca de medicamento irá implicar, em nova 
adaptação. Com efeitos colaterais desconhecidos e que serão testados no que se refere à sua adaptação ao meu organismo.

4ª - Não. Porque: Porque conforme informado anteriormente, não foi apresentado nenhuma opção. E o remédio utilizado está 
cumprindo seu papel. Nunca tive surto.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ele possa ajudar quem tem a doença

4ª - Sim. Porque: Porque quem tem uma doença tão grave deve se valer de toda novidade que apareça no mercado.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Multipla.

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com a EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Quando minha esposa iniciou o tratamento com o Avonex; tinha dificuldades para fazer pequenas caminhadas. 
A perna esquerda ficava travada. Houve uma melhora na mobilidade e significativa melhora na qualidade de vida., Negativo: Às 
vezes dor de cabeça após aplicação da injeção.

3ª - Que medicamento?

4ª - Não. Porque: Não foi apresentado novo medicamento. Gostaria que fossem criadas outras possibilidades. E cada vez 
melhores. Não foi apresentado outra(s) opções. 

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Amenizar os sintomas da em

4ª - Sim. Porque: Para a melhora

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o avonex não seja retirado do SUS pois tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários.

4ª - Não. Porque: Pq a troca de medicamento deve ser uma escolha pessoal do médico/paciente, cabendo aos SUS assegurar o 
tratamento que melhor se adequa ao paciente.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltiplas. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivo se aliviam os sintomas e a evolução da doença daquele 
diagnosticados com esclerose múltiplas 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Questão 23 - Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença 
daqueles 

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficácia 

4ª - Não. Porque: Opcao de tratamento.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não há medicamento proposto, minha sobrinha usa AVONEX e está muito bem.

4ª - Não. Porque: Porque não precisa de outro medicamento.

5ª - Sim, Positivo: MELHORA A NÃO TER SURTOS!!!!, Negativo: NÃO HÁ!!!!

http://formsus.17/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiu-a entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes. 

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM. Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME 
vem a público se posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médico-científica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso o medicamento e graças a  ele voltei a trabalhar, amenizou a fadiga,  diminuiu ou ajudou a diminuir as 
frequências de surtos da E.M e redução das imagens na ressonância magnética.Tem sido um importante aliado na luta contra a 
EM., Negativo: Apenas nos três primeiros meses, fortes efeitos colaterais. Hoje, leve mal estar no dia posterior a aplicação.

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex continue sendo distribuído.

4ª - Não. Porque: Não há motivos para mudar de medicamento, o Avonex funciona, atende as minhas necessidades.

5ª - Sim, Positivo: Nenhum, Negativo: Inúmeros,  sendo o principal... A falta de resultado.

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue ajudando a quem tem a esclerose multipla como ajuda minha amiga Viviane que faz o tratamento há 
cerca de um ano e obteve resultados satisfatórios.

4ª - Sim. Porque: Porque esse tratamento tem ajudado muito minha amiga, e gostaria muito que ajudasse muito mais.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Me sentia ótima pois diminuía sensivelmente a grande fadiga que pacientes de EM sentem. Só interrompi pois 
pretendo engravidar. , Negativo: No meu caso eram leves. Sentia um pouco de dor de cabeça no dia seguinte mas logo passava.

2ª - Sim, Positivo: Já respondido anteriormente., Negativo: Já respondido anteriormente.

3ª - Espero continuar com o AvoneX depois que tiver meu filho.

4ª - Não. Porque: Pq o AvoneX é um medicamento seguro e me sinto totalmente adaptada. 

5ª - Sim, Positivo: Não houveram, Negativo: simplesmente não tive resultado algum.

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Me sentia ótima pois diminuía sensivelmente a grande fadiga que pacientes de EM sentem. Só interrompi pois 
pretendo engravidar. , Negativo: No meu caso eram leves. Sentia um pouco de dor de cabeça no dia seguinte mas logo passava.

2ª - Sim, Positivo: Já respondido anteriormente., Negativo: Já respondido anteriormente.

3ª - Espero continuar com o AvoneX depois que tiver meu filho.

4ª - Não. Porque: Pq o AvoneX é um medicamento seguro e me sinto totalmente adaptada. 

5ª - Sim, Positivo: Não houveram, Negativo: simplesmente não tive resultado algum.
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Me sentia ótima pois diminuía sensivelmente a grande fadiga que pacientes de EM sentem. Só interrompi pois 
pretendo engravidar. , Negativo: No meu caso eram leves. Sentia um pouco de dor de cabeça no dia seguinte mas logo passava.

2ª - Sim, Positivo: Já respondido anteriormente., Negativo: Já respondido anteriormente.

3ª - Espero continuar com o AvoneX depois que tiver meu filho.

4ª - Não. Porque: Pq o AvoneX é um medicamento seguro e me sinto totalmente adaptada. 

5ª - Sim, Positivo: Não houveram, Negativo: simplesmente não tive resultado algum.

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A intensidade dos surtos diminuiu chegando um ponto de eu não ter mais surtos da doença. 1 injeção semanal, 
sendo que os outros disponíveis são injeções diárias ou dia sim dia não., Negativo: Efeitos colaterais: sensação de estar gripada

2ª - Não

3ª - Inúmeros pacientes utilizam o medicamento para o controle dos surtos da esclerose múltipla sendo inviável a sua suspensão, 
já que apresenta bons resultados. 

4ª - Não. Porque: Não concordo com a exclusão do medicamento para o tratamento da Esclerose Múltipla, pois tem se mostrado 
bastante benéfico.

5ª - Sim, Positivo: Comprimidos ao invés de injeções. Judia menos do paciente., Negativo: Nenhum

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DE SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MULTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS, Negativo: 
RARAMENTE APRESENTA NAUSEA E DOR DE CABEÇA

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1a PARA OS PACIENTES COM 
ESCLEROSE MULTIPLA

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA 1a É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que as pessoas que se tratam com o proposto medicamento possam ser tratadas e até curadas através do 
medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque já que o remédio existe, é necessário buscar o tratamento e a cura da doença, ao invés de ficar sofrendo 
pelas mesmas, sem oportunidade de tratamento.

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faco uso ha 1 ano e 8 meses . Posologia comoda o que gera adesao adequada. auto aplicavel diminuindo custos. 
medicamento amplamente estudado e com anos  de segurança sendo relacionado com diminuicao dos episorios de surto/ 
agudizacao da esclerose múltipla. primeira escolha ha anos como imunomodulador , Negativo: nao houve.

2ª - Não

3ª - nao consta em nenhum local qual o medicamento proposto como substituicao pois acredito mesmo diante de guidelines , 
evidencias ser necessario e racional a individualizacao de cada paciente e seu tratamento assim como respeitar as expectativas e 
respostas clínica ja que se trata te uma doença cronica e degenerativa onde a confiança em seu tratamento esta diretamente 
ligada a adesao e resposta terapeutica.

4ª - Não. Porque: nao tenho conhecimento do substitutivo... Rebif??? 

5ª - Sim, Positivo: nenhum... recidiva duas vezes, Negativo: dois surtos em tres meses!

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Pq o anovex  demonstra ser eficaz

4ª - Sim. Porque: Pq os resultados são positivos

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo oferecido pelo SIS devido a sua eficácia

4ª - Sim. Porque: Muito eficaz na tratamento

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que seje gratuito para os pacientes que necessitam desse medicamento. E a proposta  ter que pagar e um absurdo 
pois muitos nao tem esse dinheiro , ainda mais por possuir essa deficiência muitos não tem a condição de trabalha. 

4ª - Sim. Porque: Sim com certeza.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ACHO QUE O AVONEX É EFICAZ E NÃO PRECISA DE UM NOVO MEDICAMENTO

4ª - Não. Porque: ACHO QUE O Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla É EFICAZ E NÃO PRECISA DE UM 
NOVO MEDICAMENTO

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Voltou a ter uma vida praticamente normal com esse medicamento., Negativo: não existe

3ª - Continuar com qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Pela qualidade de vida que esse medicamento trouxe.

5ª - Sim, Positivo: Não fez o mesmo efeito, Negativo: Não houve melhora na doença

17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue mantendo o medicamento Avonex para o tratamento de esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque é o melhor remedio para este tratamento.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora nos surtos , Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Mesmo benefício 

4ª - Sim. Porque: Por medo da evolução da doença 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM."

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Após inicio do tratamento com Avonex não apareceram mais manchas brancas, no momento a doença esta 
estabilizada., Negativo: n.

2ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

3ª - Que nos ajude a ficar melhor ja que temos que conviver com a doença para o resto da vida.

4ª - Sim. Porque: Sim,, se meu medico recomendasse, afinal é um tratamento e deve ser seguido a risca. 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Me posiciono contra a interrupção da distribuição do medicamento, pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz.

4ª - Não. Porque: O uso é eficaz.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento em questão é eficaz para muitos, muitos, pacientes! Não podem parar de distribuir pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Se for o medicamento mais indicado para o caso do paciente. Existem pessoas que não tiveram sucesso com 
outros medicamentos e com esse sim

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha irmã após iniciar o tratamento com o medicamento, não teve mais surtos e suas lesões estão 
estabilizadas, informações passadas pelo médico após exames clinicos e específicos para a Esclerose Multipla. Os efeitos colaterais 
são minimos, o que permite que ela continue a fazer suas atividades diárias sem restriçoes., Negativo: Não encontramos efeitos 
negativos.

3ª - Espero que minha irmã consiga manter sua doença em controle e sem muitos efeitos colaterais.

4ª - Sim. Porque: Porque o resultado esperado com o uso do medicamento está sendo alcançado, digo isso com base na posição 
do médico especialista que minha irmã se trata.

5ª - Sim, Positivo: Fácil aplicação, Negativo: Muitos efeitos colaterais, o que linmita as atividades do portador da esclerose. E a não 
estabilização da doença, com novos surtos mesmo utilizando a medicação Rebif

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇAO DA ESCLEROSE MULTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS, 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NAUSEA E DOR DE CABEÇA

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1a PARA OS PACIENTES COM 
ESCLEROSE MULTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DA BETAINTERFERONA 1a É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Tenho cuidado da minha namorada que foi diagnosticada com a doenca a mais de um ano e neste period ela 
nao teve efeitos colaterais, surtos, e tem levado uma vida normal. A ultima ressonancia feita em julho identificou a estabiliazacao 
da doenca no cerebro, Negativo: Nao houver nenhum efeito negativo

3ª - Eu gostaria que o Beta Interferona seja mantido como e feito hoje pelo SUS e nao seja removido. Pois tem funcionado 
extremamente bem para minha namorada.Gostaria que novo medicamento fosse adicionado ao grupo de medicamentos 
disponiveis para tratamento da esclerose para que o SUS possa distribuilo assim como o Beta Interferona e distribuido atualmente 
a populacao. Inves de substituir o Beta Interferon adicionar outra alternativa.  Eu gostaria que o novo medicamento mantivesse ou 
melhorasse os  resultados que Beta Interferon tem atualmente.

4ª - Não. Porque: Porque os resultados variam muito de um paciente para outro. Acredito que os pacientes que estao tendo bons 
resultados com o Beta Interferon deveriam continuar com o Beta Interferon. Acredito que o novo medicamento poderia ser uma 
alternativa para pacientes que caso nao estejam tendo bons resultados com o Beta Interferom.

5ª - Não
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17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que esse medicamento continue sendo fornecido pelo sus. 

4ª - Sim. Porque: Porque ele melhora a vida dos usuários

5ª - Não

17/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o sus continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento com pessoas diagnosticadas com esclerose 
multipla

4ª - Não. Porque: Porque os rsultados da medicaçao sao positivos e aliviam os sintomas e a evolucao da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com Esclerose Multipla.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: PACIENTE TEM MELHORA APARENTE AO UTILIZAR O MEDICAMENTO., Negativo: NÃO APRESENTADO.

3ª - ESPERO QUE O AVOREX CONTINUE SENDO DISTRIBUIDO, DEVIDO A CONDIÇÕES DO PACIENTE AO PROCURAR A REDE SUS 
PELO GOVERNO, POIS AO PROCURAR A REDE SUS SÃO PACIENTES QUE NÃO POSSUEM ACESSO FINANCEIRAMENTE A 
MEDICAMENTOS PARTICULARES RESTRITO A UM PUBLICO DE ALTA RENDA.

4ª - Não. Porque: O AVOREX FACILITA O USO, TANTO DE QUEM AJUDA O PACIENTE A UTILIZAR COMO QUEM RECEBE O 
MEDICAMENTO E POR TER MOSTRADO RESULTADOS APRESENTATIVOS JUNTO AO PACIENTE.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta nausea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Amiga que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o avonex seja distribuído pelo SUS por perceber que a amiga que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o avonex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade na doença.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Amiga que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o avonex seja distribuído pelo SUS por perceber que a amiga que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o avonex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade na doença.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vc da pessoa portadora da doenca

4ª - Sim. Porque: Para uma melhora no quadro de saude.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla, muito caro para deixar de ser disponibilizado e para uma necessidade tão básica.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: AMIGO QUE USA E OBTEVE ESTABILIZAÇÃO DA DOENÇA, Negativo: NÃO APRESENTOU

3ª - CONTINUAR QUE O AVOREX SEJA DISTRIBUÍDO PELO SUS POR PERCEBER QUE O AMIGO QUE USA ESTÁ BEM COM O USO DO 
MEDICAMENTO

4ª - Não. Porque: CONTINUAR COM O AVOREX PELA FACILIDADE DAS CONDIÇÕES DE APLICAÇÃO DO MEDICAMENTO E POR TER 
APRESENTADO ESTABILIDADE NA DOENÇA

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou  contra a interrupção da distribuição do medicamento, pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz.

4ª - Sim. Porque: Porque em conversa com uma amiga que trata a doença com os medicamentos me informou que ja faz alguns 
bons tempo ela não sofre com as crises da doença.Que o tratamento é muito eficaz.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhorou o modo andar, melhorou o meu bem estar, retardo outro surto da doença, e diminuiu as inflamações  
no cérebro.. , Negativo: Nao há.. 

2ª - Sim, Positivo: Ela voltou a viver depois que começou a tomar a medicação betainterfetona. , Negativo: Nao há. 

3ª - Eles não podem cortar o fornecimento pra minha irmã, porque senão ela vai ganhar mais surtos e sabe Deus a  região do 
cérebro que vai afetar e paralisar.. 

4ª - Não. Porque: Porque o betainterferona está ajudando e muito no retardamento da doença. 

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz como Avonex

4ª - Não. Porque: não conheço

5ª - Sim, Positivo: Copaxone, uso diário, não tenho efeito colateral , Negativo: .
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que haja controle dos sintomas e melhoria da qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Por que há evidências de que funciona. 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados do medicamento são positivos e aliviam os sintomas e retarda a progressão da doença

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - .

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento que está sendo cortado da distribuição do SUS, é essencial para a sobrevivência da pessoa que eu conheço. E 
além de ser algo de importância extrema, é muito mais barato que a Ferrari de alguns senadores, que também são compradas 
com dinheiro publico 

4ª - Sim. Porque: algo fundamental

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que auxilie o paciente a ter uma melhor qualidade de vida e que permita longevidade maior!

4ª - Sim. Porque: Porque permite uma melhor qualidade de vida ao paciente.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicação em questão não seja excluída.

4ª - Sim. Porque: Pela eficácia reconhecida e pela acessibilidade oferecida pelo SUS.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Consigo evitar os surtos da doença. Não apresento evolução. Trabalho desempenhando minhas funções 
normalmente. Consigo obter mensalmente minhas injeções pelo SUS sem nenhum problema. Tem a equipe do laboratório que me 
acompanha com o programa BIA, com enfermeiras visitando a minha casa, prestando todos os esclarecimentos. Parece que não 
tenho a doença. Peço a não retirada do medicamento pois tenho muito medo do avanço da minha doença.  , Negativo: febre no 
inicio do tratamento que tende a diminuir no decorrer do tempo

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue sua distribuição gratuita. Pois apresento resultado favorável com o uso do Avonex. O custo desse 
medicamento é completamente inviável para minha condição financeira e realmente não posso ficar sem utiliza-lo

4ª - Sim. Porque: O avonex apresenta eficácia na prevenção e diminuição dos surtos da esclerose. Os surtos podem causar danos 
permanentes ao paciente. Com piora no desempenho de funções rotineiras como: caminhar, falar entre outros. O paciente torna-
se debilitado e economicamente inativo.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Contribuir para tratamento das pessoas que dele necessitam

4ª - Sim. Porque: Em virtude da necessidade do paciente

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo gratuitamente este medicamento. É impossível investir 2 mil reais por semana para 
comprar este remédio. Eu, como cidadão, que paga todos os impostos e contribui diariamente para um Brasil melhor, gostaria que 
o governo reavaliasse esta decisão. Minha amiga, após o uso deste medicamento (durante apenas 3 meses), claramente tem um 
quadro de melhora.

4ª - Não. Porque: Onde estão os resultados de testes com pacientes doentes de esclerose múltipla? Qual foi a amostragem disso? 
Como vamos aceitar mudar um medicamento que funciona para um que não sabemos nada sobre? Esta doença não é uma gripe.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controlar a doença, Negativo: Dores no corpo

3ª - Melhoras

4ª - Sim. Porque: É um medicamento confiável

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar quem precisa

4ª - Sim. Porque: Por que precisa

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Nao, Negativo: Nao

2ª - Sim, Positivo: Não houve evolução da doenca, Negativo: Não ha

3ª - Nada

4ª - Não. Porque: Pq o avonex está dando resultado satisfatório.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -          Esse medicamento é um importante aliado na luta contra esclerose múltipla. Tenho vários amigos que estão muito bem 
de saúde por tarem tomando esse medicamento. Muitas pessoas não tem condição de comprar o medicamento,não podemos 
deixar os mesmos sem tratamento e continuar a distribuição gratuit do medicamento.

4ª - Não. Porque: Porque é bem eficaz para o tratamento da doença

5ª - Sim, Positivo:         Tomei Natalizumabe durante dois anos e contribuiu bastante para minha retomada da força de minhas 
pernas e aliviou os surtos que tinha pernas., Negativo:  O furo que tomava mensalmente

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM. 

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que o SUS não tenha a irresponsabilidade de cortar um medicamento imprescindível aos pacientes que sofrem de 
esclerose múltipla. Essa ação seria um golpe na fina linha da vida dessas pessoas. Os cortes de orçamento à saúde pública jamais 
devem atacar as personagens mais frágeis desta tragédia: os próprios pacientes diagnosticados com esclerose múltipla. Não 
deixem de fornecer o Avonex a quem realmente depende dele para (sobr)eviver. Grata.

4ª - Sim. Porque: Porque é responsabilidade do Estado resguardar o direito à saúde pública e de qualidade a todos os cidadãos 
que estão neste mesmo barco e que, infelizmente, o sustentam em seus braços. Porque é dever do Estado garantir à vida aos seus 
cidadãos. E é dever do Estado averiguar o porque de um medicamento ser tão caro para garantir dignidade mínima aos seus 
pacientes e indivíduos que dele precisam. 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição da Betainferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sei que o medicamento é o único em muitos casos que vi que foi de total adaptação pelo paciente, meu irmão o usa e sei que 
se não for possível adquiri-lo gratuitamente estes pacientes terão de interromper o tratamento, o que afetará muito sua 
qualidade de vida.

4ª - Não. Porque: Porque sei que muitos pacientes já sofreram com a adaptação ao primeiro medicamento, efeitos colaterais 
diversos, crises, se o medicamente está funcionando não há motivos para trocá-lo.

5ª - Não

http://formsus.17/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Não

3ª - que ajude pessoas com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: pelas informações ele é necessário

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O MEDICAMENTO AVONEX PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADAS COM ESCLEROSE MÚLTIPLA. 

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS DA MEDICAÇÃO SÃO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS E A EVOLUÇÃO DA DOENÇA 
DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM ESCLEROSE MÚLTIPLA.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que todas as pessoas que precisam, possam ter acesso.

4ª - Sim. Porque: Por que funciona.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle da doença e melhora nas ressonâncias magnéticas., Negativo: Não há efeitos negativos.

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla. Afinal, o q será de nós sem este medicamento????

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Proposta lixo

4ª - Não. Porque: Precisa responder? 

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Um dos primeiros medicamentos que usei, e me permitiu um controle da doença. , Negativo: Como tido 
medicamento, tem seus efeitos ruins, como sintomas de gripe, mas suportável em relação aos benefícios.

2ª - Não

3ª - Que continue sendo disponibilizado para que aqueles que usam e se sentem bem, continuem tendo o medicamento a sua 
disposição.

4ª - Sim. Porque: Porque para cada pacientes a EM aparece de uma forma e o medicamento é importante para aqueles que o 
medicamento faz i efeito desejado.

5ª - Sim, Positivo: Usei todos os oferecidos pelo SUS e fizeram seus efeitos bons e tiveram bom resultados até o momento de um 
surto e a necessidade da troca., Negativo: Os efeitos negativos não se sobrepõem aos efeitos positivos da medicação. É muito 
individual.

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a vida de quem tem esclerose múltipla. Possibilitando um tratamento eficaz e acessivel

4ª - Sim. Porque: Porque sei dos benefícios.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria na qualidade de vida do paciente com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Sim,pois conheço pessoas que tem efeito benefico com esse tratamento, e uma melhora na qualidade de vida

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuído gratuitamente aos pacientes que dele necessitam para não desenvolver os sintomas da 
Esclerose Múltipa

4ª - Sim. Porque: Pelo aumento da qualidade de vida e pela diminuição da degeneração progressiva dos nervos nos casos de 
pacientes com  Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: TODOS EFEITOS DESEJÁVEL, MINHA DOENÇA EM 6 ANOS NÃO PROGREDIU NADA, NUNCA TIVE UM SURTO., 
Negativo: NENHUM

2ª - Não

3ª - EU PREFIRO NÃO MUDAR O QUE ESTÁ DANDO MUITO CERTO

4ª - Não. Porque: PORQUE MUDAR SE ESTÁ DANDO CERTO, ME ADAPTEI BEM AO MEMSO

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da etainferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja útil e gratuito

4ª - Sim. Porque: Por ser o único metodo

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: pessoa em tratamento e não houve contra-indicação, pelo contrário houve melhora significativa, Negativo: NA

3ª - Não deve parar de ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Tudo que é para melhora é bem vindo!

5ª - Não

17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Dar esperança a quem esta se esgotando. 

4ª - Sim. Porque: Se for para trazer esperança, sim!

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que as pessoas continuem a receber gratuitamente a medicação.

4ª - Sim. Porque: porque faz bem para a paciente e é gratuito

5ª - Sim, Positivo: é gratuito, Negativo: não sei
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida 

4ª - Sim. Porque: Para ter uma quantidade dde vida melhor 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Resolva ou amenize o sofrimento dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Se resolvesse o problema

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A continuidade da distribuição gratuita aos pacientes que o necessitam. 

4ª - Sim. Porque: Valor de acesso incompatível com a realidade brasileira. 

5ª - Não
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1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado na recomendação da CONITEC, ou 
seja 36,36% de todos os estudos apresentados, foram levados em consideração poucos estudos com a amplitude necessária para 
demonstrar efetivo sucesso. Com relação ao estudo “8.8. Etemadifar 2006”, o Irã não tem uma comunidade científica com 
possibilidades de publicar resultados de pesquisa com idoneidade e lisura, diante da falta de liberdade de expressão do país, além 
de ter considerado no estudo a quantidade de apenas 30 indivíduos em uso com Avonex.No estudo “8.11. Khan 2001”, faram 
avaliados a quantidade ínfima de 40 pacientes, não se podendo considerar o resultado apurado como relevante. Em ambos os 
estudos apresentados, não se chega a mais de 70 pacientes avaliados.Considerando todos os 4/11 estudos apresentados 
(proporção de 36,36% como já referido) chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no 
tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose 
múltipla. Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de 
eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença.Na análise dos referidos estudos em que a CONITEC, com base em um 
sistema computacional estatístico, levou-se em consideração apenas a taxa de recaídas em 02 anos, quando na verdade, estudos e 
comparativos sérios devem considerar, além desse antes elencado, também:1) taxa de progressão da doença;2) taxa de 
incapacidade;3) número e/ou aumento de lesões evidenciadas em exames de ressonância magnética.O próprio Protocolo Clínico 
de Diretrizes de Tratamento da esclerose múltipla recorrente remitente traz em seu âmago quais os benefícios que o tratamento 
deve trazer ao paciente, coisas que não foram analisadas pelo programa estatístico matemático utilizado na conclusão da 
recomendação da CONITEC e que deveriam ser considerados para se chegar a tal conclusão: melhora sintomática, redução na 
frequência e gravidade dos surtos, redução do números de internações hospitalares.Além disso, questões de segurança no uso dos 
medicamentos não foram levados em consideração e sequer as reações adversas verificadas pelos pacientes que fazem parte do 
critério de escolha médico/paciente e que contribui para a aderência ao tratamento.Devemos considerar, ainda, que não foram 
levados em consideração diversos outros estudos com apoio populacional muito maior, com maior número de participantes, a 
saber:a) Jacobs et al (1996) - MSCRG: estudo pivotal utilizado para registro do medicamento tanto ao FDA, quanto em outras 
agências regulatórias, incluindo a ANVISA. Estudo fase 3, multicêntrico, duplo-cego, randomizado, placebo-controlado. 301 
pacientes com EMRR foram randomizados para receber placebo (N = 143) ou betainterferona 1a IM (N = 158). Proporção de 
pacientes com progressão da incapacidade nas 104 semanas: 34,9% no braço Placebo e 21,9% no braço da betainterferona 1a 
IMb) Limmroth et al (2007) – QUASIMS: Estudo multicêntrico, observacional, retrospectivo, aberto de coorte controlado: 
comparação da eficácia e tolerabilidade das betainterferonas disponíveis na prática clínica. Não houve diferenças significativas 
entre as betainterferonas quando administradas como tratamento inicial ou de seguimento. Os benefícios foram 
consistentemente superiores quando as betainterferonas foram usadas como terapia inicial em vez de follow-up.c) Bermel et al 
(2010) – Estudo de Seguimento de 15 anos IFNb 1a: Estudo fase IV, randomizado, duplo-cego, controlado por placebo: avaliação 
da tolerância a longo prazo de IFNb 1a IM e os efeitos sobre a incapacidade e qualidade de vida. Uso a longo prazo está 
relacionado significativamente com menos progressão da incapacidade, melhor qualidade de vida e com maior independência no 
auto-cuidado. A IFNb-1a IM é bem tolerada, e não há novos achados significantes de segurança identificados em mais de 15 anos 
de uso. d) Devonshire et al (2010) - GAP Study: Estudo fase 4, observacional, multicêntrico, multinacional: avaliação das taxas de 
adesão ao tratamento e fatores que afetam a adesão entre os pacientes com EMRR. A adesão foi maior com IFNb 1a IM do que 
com outros DMTs (P = 0,01).e) Foley et al (2013) – Visão geral de Estudos Clínicos: Betainterferona 1a IM demonstrou eficácia na 
redução das taxas de recidiva, progressão da incapacidade e atividade da doença visíveis na RMN em vários estudos de EM. 
Betainterferona 1a IM é uma opção eficaz tratamento de 1ª linha para pacientes com EM por mais de 15 anos. Os perfis de eficácia 
e segurança foram bem estabelecidos no período  após comercialização, e não há identificação de novos achados graves de 
segurança.f) La Mantia et al (2014) - Metanálise Cochrane: Objetivo: comparação interferons beta (IFNb) e acetato de glatirâmer 
(GA) em desfechos de segurança e de eficácia no tratamento de pacientes com EMRR (N = 2858),  através de metanálise que 
incluiu estudos head-to-head, randomizados e controlados (RCTs). Eficácia clínica (porcentagem de pacientes com surto e risco de 
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progressão) e RMN foram semelhantes através dos grupos de IFNb e GA; RMN: IFNb teve um efeito maior que o GA na alteração 
do volume da lesão em T2 e T1 nos meses 12 e 24; Segurança: nenhuma diferença foi observada na análise de segurança, 
verificada através da avaliação da interrupção do tratamento devido a eventos adversos.Fácil de se observar que nos estudos 
clínicos apresentados, seja de Fase III ou Fase IV, a população de pacientes acompanhados é muito superior aos dos estudos 
usados na recomendação da CONITEC e, portanto, o alcance dos estudos muito mais aprofundados.Não se pode recomendar a 
exclusão de um medicamento que está há mais de 15 anos no mercado internacional e no mínimo 10 anos no mercado brasileiro 
com base em 4/11 estudos e que consideraram proporção ínfima de usuários. Sem contar que os percentuais utilizados pelo 
programa computacional de matemática/estatística em nada leva em conta a vida dos pacientes que estão usando o medicamento 
Avonex e por um período bastante longo não vem apresentando evolução na doença. Com efeito, colocar a decisão médica e de 
saúde de pessoas que tem problemas neurológicos e se tratam com médicos neurologistas nos cálculos digitais de um programa 
de computador (http://www.epiclin.org/r_mtc_jags.html#_blank) elaborado por 1) Marcelo Goulart Correia – estatístico e mestre 
em ciências computacionais; 2) Regina Serrão Lanzillotti – estatística, mestre em engenharia de produção e doutora em 
engenharia de transportes; e 3) Bernardo Rangel Tura, único médico do trio, graduado em medicina, especialista em clínica 
médica, mestre em saúde coletiva e doutor em clínica médica, mas nenhum contato com neurologia ou com acompanhamento de 
pacientes com esclerose múltipla. Por mais esses fatos, a recomendação da CONITEC não tem amparo em dados empíricos 
relevantes na análise da vida e da qualidade de vida do paciente com esclerose múltipla. No próprio Rio Grande do Sul, com 342 
pacientes em tratamento com Avonex, considerando os estudos 8.8 e 8.11 da recomendação, existem 79,6% mais pacientes com 
EMRR e que fazem uso contínuo de Avonex e que poderiam demonstrar a eficácia do medicamento, o que demonstra novamente 
a ínfima realidade observada pelos dois estudos que dão base às conclusões da recomendação.Considerando  a eventual retirada 
do Avonex da dispensação gratuita pelo SUS, uma avalanche de ações judiciais serão iniciadas para a manutenção do tratamento, 
pois nem médicos nem pacientes incorrerão no risco de uma falha terapêutica. Por esses e por outros motivos é que a demanda 
dos pacientes com esclerose múltipla do Rio Grande do Sul, representados pela Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose 
Múltipla – Agapem, mostra-se inexoravelmente contra a exclusão de Avonex da lista de medicamentos dispensados pelo SUS., 
Negativo: A existência de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um 
medicamento que tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha 
terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos pacientes.

2ª - Sim, Positivo: Sim. A Agapem – Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose Múltipla tem 342 pacientes que são usuários 
do medicamento Avonex e, salvo informação contrária, estão todos prosseguindo em seu tratamento, sem recidivas, com 
manutenção de escala EDSS, com nível de incapacidade zerada ou mantida a partir do início do tratamento, sem lesões novas 
apresentadas nos exames de ressonância magnética, motivo maior para a manutenção de Avonex na lista de medicamentos 
distribuídos gratuitamente pelo SUS., Negativo: Pois bem, a exclusão do medicamento Avonex da lista de medicamentos 
dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais pleiteando o medicamento que permanecerá na lista de 
medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão alterar uma medicação que vem funcionando e que 
mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando que mensalmente o custo para o governo é de 
aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a aproximadamente R$ 12.580.000,00, que onerará ainda mais o 
já referido inexistente recurso estadual para compra.

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.
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5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Este medicamento está devolvendo a alegria, força de viver, a esperança em pessoas que conheço. , Negativo: 
Nenhum

3ª - A melhora dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Sempre há esperança em melhorar a qualidade de vida das pessoas seja com remédios. 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ele estabiliza a doença sem permitir que ela se agrave., Negativo: não há

3ª - Estamos no aguardo, espero que ele nos traga resultados.

4ª - Sim. Porque: Tentaríamos com muito medo, pois existi uma possibilidade de rejeição do corpo e da doença com o 
medicamento. Porém o Betainterferona 1A é um muito caro e não temos condições de manter este tratamento.Então faríamos 
uso do que estivesse disponível por falta de opção.

5ª - Não

17/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESSE REMEDIO É MUITO CARO E INDISPENSÁVEL PARA O TRATAMENTO DA ESCLEROSE MULTIPLA

4ª - Não. Porque: NÃO SEI A REAÇÃO NO MEU ORGANISMO

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Sendo distribuido pelo sus

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora nas condições de vida do portador da EM.  Diminuindo as crises e evitando o agravamento da doença.

4ª - Sim. Porque: por que, conheço pessoas que usam o medicamento e apresentaram grande melhora em seu quadro evolutivo.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha irmã faz uso do Avonex desde que foi diagnosticada com EM. Ela tem a doença controlada, sem surtos, 
sem progressão da doença e sem efeitos colaterais. , Negativo: sem efeitos negativos

3ª - espero que o Avonex continue a ser disponibilizado pelo SUS. Medicamento que trata paciente com EM há mais de 20 anos, 
com excelentes resultados e controle da doença

4ª - Sim. Porque: Avonex controla a EM com sucesso. deve continuar a ser disponibiizado pelo SUS e dessa forma mantendo a 
saúde física e mental dos pacientes com EM.

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento deve continuar sendo fornecido gratuitamente aos pacientes com Esclerose Multipla, pois é de grande valia 
para o tratamento e manutenção da qualidade de vida das pessoas que utilizam este medicamento.

4ª - Sim. Porque: Por ser um ótimo medicamento e ter um excelente resultado, principalmente no inicio da doença não deixando 
que o paciente tenha sequelas rapidamente ou até mesmo não deixando sequelas,proporcionando ao paciente uma vida muito 
próxima do normal.

5ª - Sim, Positivo: Melhora da fadiga, diminuição dos surtos e diminuição da progressão da doença., Negativo: Apenas efeitos 
colaterais como febre nos primeiros dias( efeito já esperado e explicado pelos médicos) que é insignificante visto os beneficios da 
medicação.

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: todos positivos. estou com a doença controlada e sem surtos desde que iniciei a fazer uso semanal do Avonex - 
betainterferona, Negativo: sem efeitos negativos

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex continue a ser disponibilizado pelo SUS. Medicamento com mais de 20 anos tratando satisfatoriamente 
os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Tenho EM e estou com a doenca controlada e sem surtos desde que iniciei meu tratamento com Avonex.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Foi a minha primeira medicação após o meu diagnóstico. Funcionou muito bem por 4 anos., Negativo: Dor no 
corpo, mas nada como um analgésico para melhorar. 

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, já que ele é muito caro.

4ª - Sim. Porque: Pq o Avonex tem eficácia de medicamento de primeira linha para o tratamento da EM.

5ª - Sim, Positivo: Ainda não tive tempo o suficiente para relatar., Negativo: Ainda não tive tempo o suficiente para relatar.

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo medicamento Avonex para tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esta consulta publica, ate onde entendi, propoe a exclusao de medicamento e nao traz alternativa. Portanto me parece que 
esta pergunta nao procede

4ª - Não. Porque: A mesma resposta dada a pergunta 21.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução  da doença  daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esta consulta publica, ate onde entendi, propoe a exclusao de medicamento e nao traz alternativa. Portanto me parece que 
esta pergunta nao procede

4ª - Não. Porque: A mesma resposta dada a pergunta 21.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A ausência de surtos da doença durante todo o uso do medicamento, há 7 anos., Negativo: Não há. 

3ª - A não ocorrência de surtos que progride a doença 

4ª - Sim. Porque: Porque há evidência empírica de que funciona 

5ª - Sim, Positivo: Não há efeito positivo porque outros medicamentos não controlam o surto da doença , Negativo: Tratamento 
não adequado 

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo distribuído pelo SUS, para sanar a necessidade de quem realmente precisa e não te m condições de 
comprar um medicamento de alto custo como esse.

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sem surtos Há 8 anos, Negativo: Efeitos colateriais 

2ª - Sim, Positivo: Continuidade positiva do tratamento, Negativo: continuidade do tratamento

3ª - Não conheço

4ª - Não. Porque: Se fosse recomendado pelo médico sim, por opinião pessoal não posso responder pois não conheço

5ª - Não

17/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da doença

4ª - Sim. Porque: Esperando melhores resultados no tratamento

5ª - Não

17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os usuários tenho progresso com o medicamento, que tenha uma vida melhor

4ª - Sim. Porque: Usaria pois ele seria a chance de ter uma melhora no tratamento.

5ª - Não

20/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Bom tratamento para pacientes com doença menos grave, retardando progressão de doença e reduzindo a 
quantidade de surtos, Negativo: Efeitos colaterais inerentes a todo tratamento com imunomodulares, além de mau controle em 
pacientes com doença mais grave

3ª - Controle de surtos e diminuição de progressão de doença

4ª - Sim. Porque: É uma excelente medicação para ser utilizada em pacientes com doença menos grave, com menor quantidade de 
efeitos colaterais

5ª - Sim, Positivo: -, Negativo: -

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minhas duas filhas e eu, somos portadoras de EM. Todas tomamos interferon e uma delas o Avonex. 
Coincidentemente, ela é a que tem menor número de surtos!!!!! A aplicação é feita uma vez por semana, ao contrário dos outroa 
tipos de interferons, que devem ser aplicados em dias alternados., Negativo: Como qualquer imuno modulador, tem efeitos 
indesejados, como sensação de gripe...

3ª - Não é medicamento novo. Tem efeitos benefícos confirmados!!!!!

4ª - Sim. Porque: Diminui a força e o número de surtosd.

5ª - Sim, Positivo: Não houve efeittos positivos, Negativo: Não foram adequados para conter os surtos.
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.

5ª - Sim, Positivo: pacientes que são usuários do medicamento Avonex e, salvo informação contrária, estão todos prosseguindo 
em seu tratamento, sem recidivas, com manutenção de escala EDSS, com nível de incapacidade zerada ou mantida a partir do 
início do tratamento, sem lesões novas apresentadas nos exames de ressonância magnética, motivo maior para a manutenção de 
Avonex na lista de medicamentos distribuídos gratuitamente pelo SUS., Negativo: Pois bem, a exclusão do medicamento Avonex 
da lista de medicamentos dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais pleiteando o medicamento que 
permanecerá na lista de medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão alterar uma medicação que vem 
funcionando e que mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando que mensalmente o custo para 
o governo é de aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a aproximadamente R$ 12.580.000,00, que 
onerará ainda mais o já referido inexistente recurso estadual para compra.

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da patologia 

4ª - Sim. Porque: Sendo necessário para a melhora.

5ª - Sim, Positivo: Poucos efeitos colaterais, Negativo: Injeção diária 
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente não teve mais surtos desde que começou o tratamento, é mãe de filhos pequenos e leva uma vida 
normal graças a não evolução da doença, Negativo: Pois bem, a exclusão do medicamento Avonex da lista de medicamentos 
dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais pleiteando o medicamento que permanecerá na lista de 
medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão alterar uma medicação que vem funcionando e que 
mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando que mensalmente o custo para o governo é de 
aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a aproximadamente R$ 12.580.000,00, que onerará ainda mais o 
já referido inexistente recurso estadual para compra.

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais. esperamos que o SUS mantenha a 
distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: porque a Betainterferona 1a para os pacientes com EM é uma boa medicação, pois raramente apresenta náusea 
e dor de cabeça.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com 
Esclerose Múltipla

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas  com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o tratamento continue a ser feito com o Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque o paciente já se trata com o outro medicamento.

5ª - Não

17/07/2015 1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Modulação da imunidade, Negativo: Sind febril

3ª - TTO esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Tratamento esclerose multipla

5ª - Não

17/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ter um efeito de tratamento maior

4ª - Não. Porque: Não sou portador da patogia e só o médico pode trata 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento avonex não seja retirado do SUS, pois tem apresentado efeitos satisfatórios aos seus usuários

4ª - Não. Porque: Porqie a troca da medicação deve ser uma escolha do paciente e do médico e o SUS deve fornecer o melhor 
tratamento aos portadores de EM

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Uso do AVONEX FOI PERFEITAMENTE ADAPTÁVEL AS NECESSIDADES DA PACIENTE, CONTROLANDO OS 
SINTOMAS DA DOENÇA, SEM NUNHUMA CRISE APÓS O INÍCIO DO TRATAMENTO., Negativo: não houve

3ª - não quero o novo medicamento

4ª - Não. Porque: prefiro continuar com o AVONEX

5ª - Sim, Positivo: O Uso do AVONEX FOI PERFEITAMENTE ADAPTÁVEL AS NECESSIDADES DA PACIENTE, CONTROLANDO OS 
SINTOMAS DA DOENÇA, SEM NUNHUMA CRISE APÓS O INÍCIO DO TRATAMENTO., Negativo: NÃO SEI
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora nas lesões desmielinizantes, Negativo: Não  há 

2ª - Não

3ª - Melhoras na doença 

4ª - Sim. Porque: Se fosse o melhor pra mim eu usaria

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX ajudando assim os pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para tratamento das pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: É essencial para a qualidade de vida do paciente., Negativo: Caso venha cortar o fornecimento pelo poder 
publico será muitos usuários não conseguirao adquirir o medicamento.

3ª - Espero q faca o efeito desejado.

4ª - Sim. Porque: Eu uso outro medicamento.

5ª - Sim, Positivo: Já usei e foi muito bom., Negativo: A difícil de de acesso, é muita burocracia.

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da EM

4ª - Sim. Porque: Realmente é eficaz no controle da EM e para alguns pacientes é a única opção!

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Vários. , Negativo: Não houve.

3ª - Desconheço. 

4ª - Não. Porque: Não o conheço. 

5ª - Não

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não conheço

4ª - Não. Porque: Pois ja faço tratamento com a Vitamina D e que ao meu exemplo e o que da certo.

5ª - Sim, Positivo: Faço tratamento da Esclerose múltipla com altas dosagens de Vitamina D. Ja estou a 2 anos sem surtos e sem 
sequelas pois as sequelas obtidas nos meus dois primeiros surtos foram recuperadas rapidamente em torno de 3 meses ja estava 
sem as sequelas., Negativo: Não há efeitos negativos na minha opinião.

18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Menos surtos  mais disposição nos movimentos  dos membros  menos fadiga, Negativo: O efeito negativo é se 
faltar  o medicamento..

2ª - Não

3ª - Produto

4ª - Não. Porque: Porque no tratamento que está da dando certo não se mexe

5ª - Sim, Positivo: Não era injetavel, Negativo: Muitos principalmente com problemas renais

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não sei informar, Negativo: não sei informar

3ª - não sei informar

4ª - Não. Porque: Tenho dúvidas

5ª - Não

17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Alivie os sintomas da doença e retraia a mesma com o uso contínuo.

4ª - Sim. Porque: Por causa do alívio experimentado pelos pacientes com tal diagnóstico.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a vida das pessoas que precisa.

4ª - Sim. Porque: Porque segundo uma amiga que usa, ela melhorou muito.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Auxilie no tratamento da esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque tem se mostrado  eficaz no alivio dos sintomas da doenca.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Acompanho o tratamento de alguns alunos, Negativo: Acompanho o tratamento de alguns alunos

3ª - Sei que o medicamento é fundamental

4ª - Sim. Porque: Pela importância do mesmo para o tratamento

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Entendo que o Sistema Único de Saúde deve fornecer o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas 
com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Os resultados da medicação são positivos no que diz respeito aos sintomas e na evolução/estabilização da 
doença naqueles diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da EM

4ª - Sim. Porque: Realmente é eficaz no controle da EM e para alguns pacientes é a única opção!

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aliva os sintomas, Negativo: Nao

3ª - Nao ha condicoes de compra lo. Efeito benefico

4ª - Sim. Porque: Porque eh muito funcional no tratamento da esclerose multipla

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sem surtos há sete anos, Negativo: Não tem 

3ª - Não sei , esse está bom .

4ª - Não. Porque: Se este está dando certo , não sei porque mudar. 

5ª - Sim, Positivo: Não houve, Negativo: Houve surtos. 

17/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuicao dos surtos e melhora do quadro clinico, Negativo: Nada digno de nota

3ª - Que permaneça disponivel, primeira linha em diversos guidelines!

4ª - Sim. Porque: Sim, já consogrado

5ª - Sim, Positivo: Resposta nos casos mais avançados, Negativo: Pior via de admnistracao, maiores efeitos colaterais

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da EM

4ª - Sim. Porque: Realmente é eficaz no controle da EM e para alguns pacientes é a única opção!

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida 

4ª - Sim. Porque: Qualidade de vida 

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja menos agressivo para as pessoas com EM 

4ª - Sim. Porque: Porque ja existe um tratamento bastante severo .. tem q ter um medicamento menos agressivo

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estabilizou a doença sem novos surtos., Negativo: Nenhum.

2ª - Não

3ª - Se for realmente proposto, que seja tão bom ou melhor que o avonex.

4ª - Não. Porque: Me sinto segura com o avonex e já me adequei com o medicamento.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar os paientes que se identificaram o a medicação.

4ª - Sim. Porque: Caso eu necessite e meu médico achar bom pr meu tratamento sem roblemas em usa-lo.

5ª - Sim, Positivo: O espacamento entre os surtos é maior, Negativo: Efeitos da medicação

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora dos sintomas da doença , Negativo: Nao tem

3ª - Nao gostaria  da troca 

4ª - Não. Porque: Porque  esse notamos diferença nos pacientes.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras aos portadores dessa doença 

4ª - Não. Porque: Uma amiga usa esse é percebo melhoras

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espeto que traga melhor qualidade de vida para os pacientes

4ª - Sim. Porque: Considero uma boa alternativa terapêutica

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Há mais de sete anos faço uso da medicação, o que vi a doença progredir lentamente mas gravemente, depois 
da medicação vi a estagnação da progressão da doença. Não sei porque querem fazer essa consulta, não há motivos para tirar essa 
medicação de uso, o que teremos no lugar? medicamentos inespecíficos? Ou vocês acham que sem dar esse medicamento a 
doença não vai progredir e vocês não terão gastos com o que a doença acarreta? Não há milagre, imagino que a medicação seja 
cara, mas é um direito adquirido e mais caro será tratar o que a Esclerose Múltipla causa., Negativo: Não há efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: Estagnação da doença, Negativo: Não há efeitos negativos.

3ª - Espero que continue sendo ofertado pelo SUS porque é um direito do usuário.

4ª - Não. Porque: Somente trataria se houvesse um melhor do que o que é ofertado hoje/

5ª - Sim, Positivo: Não havia efeitos positivos porque a doença continuava progredindo., Negativo: Os efeitos negativos, no caso 
dos corticoides era que não impedia a progressão da doença, agia somente nos efeitos.

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha irmã faz uso do avalox e tem repondido muito bem ao tratamento, não tem tido surtos característicos da 
doença., Negativo: No dia seguinte a aplicação do medicamento, sente-se cansada.

2ª - Sim, Positivo: Diminuiram consideravelmente ps sintomas e surtos da doença., Negativo: Cansaço no dia seguinte a aplicação 
do medicamento.

3ª - Que seja mais uma opção de tratamento aos  portadores de esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque minha irmã se adaptou muito bem ao avalox, sente-se bem , responde bem ao tratamento e já está 
adaptada a rotina de seu tratamento.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A doença não progrediu mais, Negativo: Não há efeitos negativos.

3ª - Que seja mantido sua entrega pelo SUS.

4ª - Não. Porque: POrque esse tem mostrado eficiencia no tratamento da Esclerose Multipla

5ª - Não
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faço uso da medicação há 6 anos, desde que tive o diagnóstico da EM. E o mesmo vem se mostrando muito 
eficaz no controle da doença, uma vez que não apresento sequelas, e há mais de 2 anos não tenho absolutamente nenhum 
sintoma da doença. Além disso, o medicamento apresenta pouquíssimos efeitos colaterais., Negativo: Não há pontos negativos.

2ª - Não

3ª - Espero não precisar interromper meu tratamento, que vem sendo muito satisfatório, por uma decisão infundada de excluí-lo.

4ª - Sim. Porque: Pois ele vem se mostrando muito eficaz no controle da EM. Como pode ser visto em vários estudos.

5ª - Não

17/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - melhorar qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: para melhor qualidade de vida

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - onsiderando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado na recomendação da CONITEC, ou seja 36,36% de 
todos os estudos apresentados, foram levados em consideração poucos estudos com a amplitude necessária para demonstrar 
efetivo sucesso. Com relação ao estudo “8.8. Etemadifar 2006”, o Irã não tem uma comunidade científica com possibilidades de 
publicar resultados de pesquisa com idoneidade e lisura, diante da falta de liberdade de expressão do país, além de ter 
considerado no estudo a quantidade de apenas 30 indivíduos em uso com Avonex.No estudo “8.11. Khan 2001”, faram avaliados a 
quantidade ínfima de 40 pacientes, não se podendo considerar o resultado apurado como relevante. Em ambos os estudos 
apresentados, não se chega a mais de 70 pacientes avaliados.Considerando todos os 4/11 estudos apresentados (proporção de 
36,36% como já referido) chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no tratamento, o que 
gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose múltipla. Mesmo que 
assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de eficácia, pois evita 
que eles estejam progredindo na doença.Na análise dos referidos estudos em que a CONITEC, com base em um sistema 
computacional estatístico, levou-se em consideração apenas a taxa de recaídas em 02 anos, quando na verdade, estudos e 
comparativos sérios devem considerar, além desse antes elencado, também:1) taxa de progressão da doença;2) taxa de 
incapacidade;3) número e/ou aumento de lesões evidenciadas em exames de ressonância magnética.O próprio Protocolo Clínico 
de Diretrizes de Tratamento da esclerose múltipla recorrente remitente traz em seu âmago quais os benefícios que o tratamento 
deve trazer ao paciente, coisas que não foram analisadas pelo programa estatístico matemático utilizado na conclusão da 
recomendação da CONITEC e que deveriam ser considerados para se chegar a tal conclusão: melhora sintomática, redução na 
frequência e gravidade dos surtos, redução do números de internações hospitalares.Além disso, questões de segurança no uso dos 
medicamentos não foram levados em consideração e sequer as reações adversas verificadas pelos pacientes que fazem parte do 
critério de escolha médico/paciente e que contribui para a aderência ao tratamento.Devemos considerar, ainda, que não foram 
levados em consideração diversos outros estudos com apoio populacional muito maior, com maior número de participantes, a 
saber:a) Jacobs et al (1996) - MSCRG: estudo pivotal utilizado para registro do medicamento tanto ao FDA, quanto em outras 
agências regulatórias, incluindo a ANVISA. Estudo fase 3, multicêntrico, duplo-cego, randomizado, placebo-controlado. 301 
pacientes com EMRR foram randomizados para receber placebo (N = 143) ou betainterferona 1a IM (N = 158). Proporção de 
pacientes com progressão da incapacidade nas 104 semanas: 34,9% no braço Placebo e 21,9% no braço da betainterferona 1a 
IMb) Limmroth et al (2007) – QUASIMS: Estudo multicêntrico, observacional, retrospectivo, aberto de coorte controlado: 
comparação da eficácia e tolerabilidade das betainterferonas disponíveis na prática clínica. Não houve diferenças significativas 
entre as betainterferonas quando administradas como tratamento inicial ou de seguimento. Os benefícios foram 
consistentemente superiores quando as betainterferonas foram usadas como terapia inicial em vez de follow-up.c) Bermel et al 
(2010) – Estudo de Seguimento de 15 anos IFNb 1a: Estudo fase IV, randomizado, duplo-cego, controlado por placebo: avaliação 
da tolerância a longo prazo de IFNb 1a IM e os efeitos sobre a incapacidade e qualidade de vida. Uso a longo prazo está 
relacionado significativamente com menos progressão da incapacidade, melhor qualidade de vida e com maior independência no 
auto-cuidado. A IFNb-1a IM é bem tolerada, e não há novos achados significantes de segurança identificados em mais de 15 anos 
de uso. d) Devonshire et al (2010) - GAP Study: Estudo fase 4, observacional, multicêntrico, multinacional: avaliação das taxas de 
adesão ao tratamento e fatores que afetam a adesão entre os pacientes com EMRR. A adesão foi maior com IFNb 1a IM do que 
com outros DMTs (P = 0,01).e) Foley et al (2013) – Visão geral de Estudos Clínicos: Betainterferona 1a IM demonstrou eficácia na 
redução das taxas de recidiva, progressão da incapacidade e atividade da doença visíveis na RMN em vários estudos de EM. 
Betainterferona 1a IM é uma opção eficaz tratamento de 1ª linha para pacientes com EM por mais de 15 anos. Os perfis de 
eficácia e segurança foram bem estabelecidos no período após comercialização, e não há identificação de novos achados graves 

Página 108 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

de segurança.f) La Mantia et al (2014) - Metanálise Cochrane: Objetivo: comparação interferons beta (IFNb) e acetato de 
glatirâmer (GA) em desfechos de segurança e de eficácia no tratamento de pacientes com EMRR (N = 2858), através de metanálise 
que incluiu estudos head-to-head, randomizados e controlados (RCTs). Eficácia clínica (porcentagem de pacientes com surto e 
risco de progressão) e RMN foram semelhantes através dos grupos de IFNb e GA; RMN: IFNb teve um efeito maior que o GA na 
alteração do volume da lesão em T2 e T1 nos meses 12 e 24; Segurança: nenhuma diferença foi observada na análise de 
segurança, verificada através da avaliação da interrupção do tratamento devido a eventos adversos.Fácil de se observar que nos 
estudos clínicos apresentados, seja de Fase III ou Fase IV, a população de pacientes acompanhados é muito superior aos dos 
estudos usados na recomendação da CONITEC e, portanto, o alcance dos estudos muito mais aprofundados.Não se pode 
recomendar a exclusão de um medicamento que está há mais de 15 anos no mercado internacional e no mínimo 10 anos no 
mercado brasileiro com base em 4/11 estudos e que consideraram proporção ínfima de usuários. Sem contar que os percentuais 
utilizados pelo programa computacional de matemática/estatística em nada leva em conta a vida dos pacientes que estão usando 
o medicamento Avonex e por um período bastante longo não vem apresentando evolução na doença. Com efeito, colocar a 
decisão médica e de saúde de pessoas que tem problemas neurológicos e se tratam com médicos neurologistas nos cálculos 
digitais de um programa de computador (http://www.epiclin.org/r_mtc_jags.html#_blank) elaborado por 1) Marcelo Goulart 
Correia – estatístico e mestre em ciências computacionais; 2) Regina Serrão Lanzillotti – estatística, mestre em engenharia de 
produção e doutora em engenharia de transportes; e 3) Bernardo Rangel Tura, único médico do trio, graduado em medicina, 
especialista em clínica médica, mestre em saúde coletiva e doutor em clínica médica, mas nenhum contato com neurologia ou 
com acompanhamento de pacientes com esclerose múltipla. Por mais esses fatos, a recomendação da CONITEC não tem amparo 
em dados empíricos relevantes na análise da vida e da qualidade de vida do paciente com esclerose múltipla. No próprio Rio 
Grande do Sul, com 342 pacientes em tratamento com Avonex, considerando os estudos 8.8 e 8.11 da recomendação, existem 
79,6% mais pacientes com EMRR e que fazem uso contínuo de Avonex e que poderiam demonstrar a eficácia do medicamento, o 
que demonstra novamente a ínfima realidade observada pelos dois estudos que dão base às conclusões da 
recomendação.Considerando a eventual retirada do Avonex da dispensação gratuita pelo SUS, uma avalanche de ações judiciais 
serão iniciadas para a manutenção do tratamento, pois nem médicos nem pacientes incorrerão no risco de uma falha terapêutica. 
Por esses e por outros motivos é que a demanda dos pacientes com esclerose múltipla do Rio Grande do Sul, representados pela 
Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose Múltipla – Agapem, mostra-se inexoravelmente contra a exclusão de Avonex da 
lista de medicamentos dispensados pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.

5ª - Sim, Positivo: pacientes que são usuários do medicamento Avonex e, salvo informação contrária, estão todos prosseguindo 
em seu tratamento, sem recidivas, com manutenção de escala EDSS, com nível de incapacidade zerada ou mantida a partir do 
início do tratamento, sem lesões novas apresentadas nos exames de ressonância magnética, motivo maior para a manutenção de 
Avonex na lista de medicamentos distribuídos gratuitamente pelo SUS., Negativo: Pois bem, a exclusão do medicamento Avonex 
da lista de medicamentos dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais pleiteando o medicamento que 
permanecerá na lista de medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão alterar uma medicação que vem 
funcionando e que mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando que mensalmente o custo para 
o governo é de aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a aproximadamente R$ 12.580.000,00, que 
onerará ainda mais o já referido inexistente recurso estadual para compra.
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o betainterferona não seja excluído. 

4ª - Não. Porque: Por que uma amiga usa o betainterferona e tem bons resultados. 

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O MEDICAMENTO AVONEX NÃO SEJA RETIRADO DO SUS POIS TEM APRESENTADO EFEITOS SATISFATÓRIOS EM 
SEUS USUÁRIOS.

4ª - Não. Porque: PORQUE A TROCA DE MEDICAÇÃO DEVE SER UMA ESCOLHA PESSOAL DO PACIENTE E DO MÉDICO, DEVENDO O 
SUS ASSEGURAR A MELHOR FORMA DE TRATAMENTO AO PORTADOR DE E.M.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - è mais uma opção para uma doença terrível

4ª - Sim. Porque: Tem eficácia comprovada

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados têm sido positivos nos pacientes diagnosticados com Esclerose Múltipla, uma doença de 
efeitos muito severos, que podem ser aliviados pelo medicamento e garantir uma vida digna aos portadores dela.

5ª - Não

17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a diminuir o sofrimento dos portadores da doença

4ª - Sim. Porque: Porque ajuda quem tem essa doença

5ª - Não
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17/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continuem a Distribuição pelo SUS gratuitamente.

4ª - Sim. Porque: Tudo pela cura.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Oefeitos são de toda natureza.  Disposição, força muscular, segurança, e muitos outros, Negativo: nada a 
declarar

2ª - Não

3ª - nada a declarar

4ª - Não. Porque: por não conhecer

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Todas as tenttivas devem ser feitas para a recuperação da saúde.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Este medicamento deixa a doença estavel, não causando mais surto., Negativo: São as reações do medicamento, 
deixando num estado gripal, porém os surtos não aparece mais.

3ª - Nada, já que o Avonex está sendo eficiente.

4ª - Não. Porque: Porque, o Avonex vem trazendo resultado positivo.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É muito importante ter opções pra cada caso porque muitos pacientes só conseguiram se adaptar especificamente a esse 
medicamento. Tem muita gente que vai sofrer se tiver que mudar.

4ª - Sim. Porque: Para garantir a qualidade de vida do paciente.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora significativa da doença, Negativo: não ocorreu

3ª - Preferimos continuar com o medicamento antigo

4ª - Não. Porque: Porque o atua; tem tido o efeito desejado

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Evita os surtos numa proporção maior do que se não usarmos., Negativo: Mal estar apenas no dia que se toma a 
mesma.

2ª - Sim, Positivo: Me deixa mas segura contra os surtos. , Negativo: Mal-estar 

3ª - Melhore a qualidade de vida de nós portadores, permitindo ficarmos mais seguros já que os surtos possam nos trazer 
sequelas.

4ª - Sim. Porque: Mais seguro e melhor do que ficarmos com sequelas graves.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço pacientes que tratão com o produto e estão bem e satisfeitos por isso sou contra o corte do mesmo

4ª - Não. Porque: Conheço pacientes que tratão com o produto e estão bem e satisfeitos por isso sou contra o corte do mesmo

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tratamento semanal, controle da doenca, Negativo: Efeitos de gripe apenas no início das aplicações

2ª - Não

3ª - Apenas se for de eficácia superior e poucos efeitos colaterais espero algo, caso contrário nada

4ª - Sim. Porque: Por ser semanal facilita muito o tratamento.

5ª - Sim, Positivo: Facil, Negativo: Aplicação diária
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o remedio dininue de modo consideravel a progressao ds incapacidade e faz com que o paciente recorra menos 
a ajuda clinica,, Negativo: Mal estar apenas na primeira dose do remedio

3ª - Prefiro que otratamento permaneça com o  medicamento que ja esta sendo utilizado 

4ª - Não. Porque: O medicamento quem vem sendo utilizado apresenta bons resultado e substitui-lo pode ser arriscado, pode 
comprometer a  saude daqueles que respondem bem e apresentam melhoras.significativas coma medicaçao ja utilizada.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento Avonex não seja retirado do SUS pois tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários.

4ª - Não. Porque: Porque a troca de medicação deve ser  uma escolha pessoal do paciente em conjunto com orientação médica, 
devendo o SUS assegurar a melhor foram de tratamento ao portador de EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MELHORAS E DIMINUIÇÃO DE SURTOS!!!, Negativo: NÃO HÁ

3ª - NÃO QUEREMOS OUTRO, AVONEX JÁ FAZ MELHOR O PACIENTE.

4ª - Não. Porque: POR TER MUITOS EFEITOS COLATERAIS TODOS OS MEDICAMENTOS INDICATOS PARA ESCLEROSE MULTIPLA

5ª - Sim, Positivo: --, Negativo: EFEITOS COLATERAIS ABSURDOS!!!

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente faz uso da medicação (Avonex) há dez anos e permanece com o quadro de evolução da doença 
estável., Negativo: O Avonex provoca febre quando administrado, mas é revertida apenas com o uso de Dipirona.

3ª - O médico especialista que faz o acompanhamento do paciente há 10 anos deveria ter a opção de permanecer com o uso do 
medicamento hoje administrado (Avonex) ou substituí-lo conforme a necessidade de cada paciente, de cada situação.  A exclusão 
da medicação não pode ser generalizada, pois cada caso é particular, tem suas características próprias.

4ª - Sim. Porque: Usaria o medicamento disponível pelo SUS, pois é medicação de alto custo, tornando-se inviável arcar com os 
custos.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Praticidade e pouquíssimos efeitos colaterais, Negativo: Levemente dolorido

2ª - Não

3ª - Que continue a ser didtribuido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: É comprovada sua eficiência 

5ª - Sim, Positivo: Menos doloridos, Negativo: Febre, mal estar, dores pelo corpo, tremores
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17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Queremos mais possibilidades de tratamento não a diminuição dos poucos existentes, não e fácil saber que tem uma doença 
incurável, sem contar que a adaptação de uma nova medicação e muito sofrida e caso o Avonex seja excluído muitas pessoas 
terão que passar por essa adaptação cheia de efeitos colaterais novamente.

4ª - Sim. Porque:  Esse medicamento vem trazendo melhorias para muitos outros pacientes que eu conheço e caso meu medico 
prescrevesse. 

5ª - Sim, Positivo: Uso o Rebif 44 retardar possíveis surtos , Negativo: efeitos colaterais como cefaleia náuseas no inicio do 
tratamento

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mantido pelo SUS em virtude da eficácia comprovada.

4ª - Sim. Porque: Em virtude da eficácia comprovada.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Nao tive mais surtos de esclerose multipla., Negativo: Os efeitos colaterais sao horríveis.

2ª - Não

3ª - Que tenha menos efeitos colaterais com eficácia.

4ª - Sim. Porque: Preciso fazer o tratamento que estiver disponível no sus já que nao tenho condiçoes financeiras de fazer outro 
tratamento de forma particular.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da EM

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ruim

4ª - Não. Porque: Porque não faz sentido mudarem isso agora.Pensem em diminuir os salários dos ladrões que estão no Governo.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que todos têm acesso 

4ª - Sim. Porque: Pois ajuda muito

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Efeitos colaterais serios,  mas, resultado positivo, Negativo: O que há de mais negativo que a interrupção do 
tratamento...

3ª - Não pode parar

4ª - Sim. Porque: Se for eficiente,  sem problemas.Depende do médico e não dos políticos. 

5ª - Não

17/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse medicamento alivia os sinais e sintomas da EM,  possibilitando o efeito paliativo aos pacientes. Espero que o governo 
tome vergonha na cara e invista no que lhe diz respeito e não apenas se preocupe em enxer seus bolsos com dinheiro público. 

4ª - Sim. Porque: Esse medicamento alivia os sinais e sintomas da EM,  possibilitando o efeito paliativo aos pacientes. 

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamente Avonex não seja retirado do SUS pois tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários. 

4ª - Não. Porque: Porque a troca de medicação deve ser uma escolha da pessoa do paciente e médico, devendo SUS assegurar a 
melhor forma de tratamento ao portador de EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle total da doença, Negativo: não há

2ª - Sim, Positivo: Controle total da doença, Negativo: não há

3ª - não sei

4ª - Sim. Porque: para testar

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que possa auxiliar, como de fato vai, os portadores da doença

4ª - Sim. Porque: Porque tenho conhecimento de que tem apresentado bons resultados

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Medicamento ótimo. Devolveu a minha melhor amiga a funcionalidade motora e a vontade de viver., Negativo: 
Não há.

3ª - Que ele faça  o mesmo efeito desse atual medicamento

4ª - Não. Porque: Pois esse medicamento já e ótimo e já temno efeito esperado

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sou portadora de esclerose múltipla, em tratamento com AVONEX, betainterferona 1A, há mais de dois anos, 
após inciar o tratamento a doença desligou, não tive surtos, exacerbações ou recidivas, estou perfeita, sou advogada militante, 
levo uma vida normal, não tenho nenhum efeito colateral com o uso do medicamento. POR FAVOR, IMPLORO, PRECISO DESSE 
MEDICAMENTO, NÃO RETIREM DA LISTA!, Negativo: não há efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: Após dar início ao tratamento com AVONEX, a doença desligou, não tive mais surtos, exacerbações ou recidivas 
da doença., Negativo: não há efeitos negativos.

3ª - espero que a Betainterferona 1A, permaneça na lista do SUS.

4ª - Sim. Porque: Estou em tratamento com o AVONEX, não tenho reclamações a fazer, para mim o medicamento funciona 
perfeitamente, não tenho sequelas, surtos, exacerbações ou recidivas, graças ao poder da Betainterferona 1A, levo uma vida 
normal, sou advogada militante, não tenho nenhuma sequela, quero continuar a usar o AVONEX por toda a vida. Após dar início 
ao tratamento, a doença desligou.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Há  11 anos uso Avonex, que me traz o benefício de nunca mais ter tido um surto de Esclerose Múltipla,  além de 
ser um medicamento super-prático de ser usado, por ser uma dose por semana!Para mim, que trabalho e tenho um dia bem 
agitado,  Avonex tem sido a minha garantia de uma vida normal mesmo com a Esclerose  Múltipla. , Negativo: O efeito negativo 
será a Anvisa retirar o Avonex, pois eu não tenho condições financeiras para adquiri-lo!

2ª - Não

3ª - Avonex não é um novo medicamento! Eu uso e dependo do Avonex para a minha saúde há 11 anos!Pelas ressonâncias 
magnéticas que tenho feito anualmente nesses 11 anos, a doença está estabilizada. Portanto,  o Avonex está fazendo o efeito 
esperado!

4ª - Sim. Porque: Eu uso o Avonex há 11 anos e, conforme demonstram as ressonâncias magnéticas que fiz anualmente,  ao longo 
desse período,  a Esclerose Múltipla está estabilizada. Ou seja, o Avonex está fazendo efeito para o  que se propõe!  Fico indignada 
por saber que o CONITEC está propondo a exclusão do Avonex da lista dos medicamentos fornecidos pelo SUS!Como farei para 
comprar, visto que não tenho condições financeiras para isso???

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tenho E.M. desde o ano de 2004, e desde então faço uso do Avonex. Me adaptei muito bem com o 
medicamento e nunca quis troca-lo por nenhum outro medicamento. Pois desde 2004 nao tive mais crise e me mantenho estavel 
e não desejo trocar o Avonex por nenhum outro medicamento de tratamento da E.M., Negativo: Houve apenas no inicio do 
tratamento,  pois tive febre e dores no corpo. Faz pelo menos 8 anos que não tenho sintomas negativo com o Avonex.

2ª - Sim, Positivo: Não tive mais sintomas agressivos da E.M., Negativo: Não tenho nada a queixar do Avonex. Apenas a elogiar, 
pois me encontro muito bem com o medicamento.

3ª - Que sempre apareça tratamento para uma melhora do tratamento.

4ª - Não. Porque: Só trocaria o Avonex por algum outro medicamento se ele não estivesse me fazendo bem ou se minha doença 
estivesse evoluindo. 

5ª - Não
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19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que auxilie no tratamento da minha amiga que tem esclerose.

4ª - Sim. Porque: Porque qualquer tentativa é válida.

5ª - Não

19/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha doença está paralisada, Negativo: Não tem

2ª - Sim, Positivo: Minha doença está paralisada, Negativo: Não tem

3ª - Permanecer bem

4ª - Sim. Porque: Porque faço uso e estou bem

5ª - Sim, Positivo: Minha doença está paralisada, Negativo: Não tem

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Muitos pacientes podem não se adaptar ao novo produto ou procedimento proposto. O que é bom para um pode não ser 
bom para outros. O interessante é que os pacientes tenham mais opções de tratamento disponibilizados pelo SUS, mas sem tirar 
nenhum que já está sendo disponibilizado e está sendo eficaz para muitos.

4ª - Não. Porque: O paciente pode não se adaptar ao novo tratamento. Por que mudar um tratamento que está sendo eficaz para 
o paciente sem causar efeitos colaterais ou outros problemas? Por que arriscar a saúde e qualidade de vida dos pacientes? 

5ª - Não

19/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Redução da evolução da EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os benefícios excedem os malefícios do não uso.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Com a utilizaçao do remedio, percebo significativas melhoras dos sintomas, retardo na evoluçao da doença., 
Negativo: Mal estar nas primeiras aplicaçoes, sendo apenas processo  de adaptaçao.

3ª - Prefiro continuar com o remedio ja utilizada, pois o mesmo apresents

4ª - Não. Porque: O remedio atual da resultados

5ª - Sim, Positivo: nao houvr, Negativo: o pacientenao se adaptou.
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18/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sou portadora da esclerose múltipla e faço uso do medicamento AVONEX que me proporciona uma vida 
praticamente normal. Os surtos (manifestações da doença que podem deixar lesões definitivas e incapacitantes) estão 
controlados. Graças ao Avonex minhas lesões não são incapacitantes e limitantes e volto a dizer: tenho uma vida normal, caso eu 
não conte ninguém sabe que sou portadora da doença., Negativo: No início tive efeitos leves de gripe. Hoje, após 8 meses de uso 
não sinto efeitos ruins, pois meu organismo se adaptou e o único que sinto é dor muscular no local da aplicação, totalmente 
suportável e que não precisa de uso de medicamentos analgésicos. Algo comum que não  me atrapalha em nada.

2ª - Não

3ª - Não espero novo medicamento. Desejo que o AVONEX continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS. Eu e outros 
pacientes que fazem uso deste medicamento sabemos a diferença e a importância dele na nossa vida.

4ª - Não. Porque: O meu organismo se adaptou bem ao AVONEX que retarda novas crises. Faço uso deste medicamento há 8 
meses e desde então a doença não progrediu. Hoje poderia estar andando de bengala ou com lesões piores e ter algum 
acometimento limitante definitivo, mas graças ao AVONEX estou fazendo faculdade de medicina. Um semestre inteiro passou e 
ninguém percebeu que eu sou portadora da esclerose múltipla, pois este medicamento faz com que eu tenha uma vida normal 
dentro das possibildade e assim pretendo que continue! Não quero outro, quero o AVONEX que me é fornecido pelo SUS.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que cure ou ajude no medicamento da doença

4ª - Sim. Porque: Pois vi que funciona

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo O Avonex porque este apresenta resultados positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex apresenta resultados positivos e muitos pacientes já se adaptaram a ele.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS não suspenda o avonex porque ele possui resultados positivos no tratamento da doença e os pacientes já se 
adaptaram a ele.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex já apresenta efeitos positivos no tratamento da doença e os pacientes já estão adaptados ao 
uso dele

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero NOVO MEDICAMENTO. Queremos que o SUS continue fornecendo o AVONEX para os pacientes que podem ter 
uma qualidade de vida melhor e ter a progressão da doença contida! Minha amiga usa e se ela não tivesse me contado eu jamais 
saberia que ela possui esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque eles estão muito bem adaptados ao uso de AVONEX. Não há necessidade de substituição. O Avonex 
confere a estes pacientes que fazem uso o que eles desejam.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria para os usuários 

4ª - Sim. Porque: Para ter chance de ocorrer melhoras no tratamento

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle do surto, Negativo: Não houve

3ª - Qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Para ter controle e qualidade de  vida

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento Avonex não seja retirado do SUS pos tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários.

4ª - Não. Porque: Porque a troca de medicação deve ser escolha pessoal do paciente e médico, devendo o SUS assegurar a melhor 
forma de tratamento ao portador de EM

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele permita que as pessoas recuperem movimentos perdidos.

4ª - Sim. Porque: Porque permitiu que uma amiga se tratasse e voltasse a andar.

5ª - Não
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17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex não seja retirado pois conheço pessoas que  tiveram bons resultados com seu uso.

4ª - Sim. Porque: Sim.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: os surtos de esclerose foram interrompidos  ., Negativo: não tive efeito negativo

2ª - Não

3ª - que tenha bom resultado.

4ª - Não. Porque: porque pode não ter a mesma eficiência.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a vida das pessoas que precisam.

4ª - Sim. Porque: Segundo uma amiga que precisa desse medicamento, ele melhorou muito sua qualidade de vida.

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja distribuido substituindo a medicação atual!

4ª - Não. Porque: A medicação atual já é satisfatória e provoca menos efeitos colaterais e maior conforto.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o sistema único de saúde continua-se disponibilizando o medicamento avonex para o tratamento de pessoais 
que tem o diagnóstico de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Pois soube que que os resultado de medicamento são positivos e aliviam os sitomais e evolução da doença da 
esclerose múltipla.

5ª - Não

17/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: me sinto muito bem com a medicação e resultados bem esperados., Negativo: não tem efeitos negativos.

2ª - Não

3ª - nada porque não o conheço

4ª - Não. Porque: por que já me adaptei com o medicamento avonex

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que continue fornecendo o AVONEX

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS DA MEDICAÇÃO SÃO POSITIVOS

5ª - Não

18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o Avonex. Não quero um medicamento q substitua a betainterferona 1A já que esta 
tem bons resultados para os pacientes.

4ª - Não. Porque: Por que a betainterferona 1A tem bons resultados para os pacientes e deve ser mantida.

5ª - Não
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18/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o Avonex

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

17/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A continuação da distribuição dese medicamento pelo governo! 

4ª - Não. Porque: Ese e eficaz

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM. Cerca de 
3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da CONITEC é omisso com 
relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) é uma opção no arsenal 
terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos pacientes que dele fazem 
uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, cujo Guideline, de 2014, 
expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, opino pela manutenção da 
betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente não teve qualquer progresso ou novos surtos desde que iniciou a educação Avonex a cerca de qautro 
anos., Negativo: Não houve qualquer efeito negativo ou secundario.

3ª - Retardo ou mesmo que a medicação trave o progresso da doença como ja tem acontecido

4ª - Sim. Porque: Porque a medicação funciona melhor do que  esperado.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho um amigo que faz o uso deste medicamento e temos observado melhora a olhos vistos!

4ª - Não. Porque: Interromper tratamentos sérios no meio do caminho não é recomendado por médicos, portanto teria que 
finalizar com um medicamento que já está sendo administrado e depois consultar a viabilidade de fazer a troca de medicação.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Aplicação feita somente uma vez por semana. Possui menos efeitos colaterais que os demais., Negativo: Meu 
corpo não se adaptou com a medicação. Precisei suspender o uso.

2ª - Não

3ª - Ajude a estabilizar a doença, com o menor efeito colateral possível.

4ª - Sim. Porque: Pois acredito ser o medicamento que traz menos efeitos colaterais ao paciente.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Fiz o tratamento com Avonex durante três anos e não tive nenhum surto nesse período. Ao longo das aplicações 
os efeitos colaterais diminuíram muito. Fiz a troca da medicação pelo fato de que houve falha terapêutica na parte cognitiva e meu 
neurologista decidiu trocar por outro que protege mais esse ponto, mas na questão motora me mantive 100% durante todo o 
período de uso, Negativo: Não há 

2ª - Não

3ª - ????? Não é novo. A pergunta não é pertinente 

4ª - Sim. Porque: Porque já usei e sei quão bom é

5ª - Sim, Positivo: Comecei o uso há um mês e está muito recente para responder, mas até o momento está correndo tudo bem, 
Negativo: Não percebi nenhum até agora

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg traz diversos benefícios, tais como não reincidência de surtos, 
diminuição no número de lesões, manutenção da qualidade de vida do paciente, ausência de efeitos colaterais após a utilização 
do medicamento, aplicação apenas uma vez por semana, fácil adaptação do paciente ao tratamento etc., Negativo: Não existem 
efeitos negativos.

3ª - A Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg deve manter todos os efeitos positivos citados anteriormente, como proteger os 
pacientes de novos surtos e reduzir os números das lesões com o tratamento. Além disso, também espero que a Betainterferona 
1A.6.000.000 UI 300 mcg continue a não trazer efeitos colaterais aos pacientes que fazem uso da medicação.

4ª - Sim. Porque: Exatamente pelos motivos positivos elencados anteriormente. A Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg traz 
diversos benefícios, tais como não reincidência de surtos, diminuição no número de lesões, manutenção da qualidade de vida do 
paciente, ausência de efeitos colaterais após a utilização do medicamento, aplicação apenas uma vez por semana, fácil adaptação 
do paciente ao tratamento etc. Sendo assim, a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300mcg se mostra bastante eficaz e muito 
indicada aos pacientes com esclerose múltipla.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ausência de sintomas da esclerose múltipla a partir da administração do medicamento., Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Comodidade ao paciente. A possibilidade de se levar uma vida mais próxima do normal, além de eficácia ao retardamento da 
doença.

4ª - Sim. Porque: Não há outra possibilidade.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Meu tratamento com Avonex iniciou-se em 04/2011, logo após o primeiro surto em decorrência da EM. Desde 
então, não tive mais surtos, minha doença está controlada e desde 2012 sem atividade. Continuo o tratamento , sem efeitos 
colaterais e me sentindo muito bem com relação aos sintomas. Peço encarecidamente que considerem os APROXIMADAMENTE 
3000 PACIENTES QUE UTILIZAM ESTE MEDICAMENTO ATRAvÉS DO SUS obtendo sucesso no tratamento. , Negativo: Os efeitos 
colateriais já não existem. Só tive um sintoma no início do tratamento, onde havia uma sensação de gripe forte durante o dia 
seguinte à aplicação do medicamento.

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex continue sendo distriuído pois é o mais indicado para o meu tratamento.

4ª - Sim. Porque: Não gostaria mas seria obrigada a utilizar pois não posso ficar sem a medicação. Com certeza não acho que é o 
ideal.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente não teve qualquer progresso ou novos surtos desde que iniciou a educação Avonex a cerca de qautro 
anos., Negativo: Não houve qualquer efeito negativo ou secundario.

3ª - Retardo ou mesmo que a medicação trave o progresso da doença como ja tem acontecido

4ª - Sim. Porque: Porque a medicação funciona melhor do que  esperado.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Medicamento bem tolerado.. Com única dose semanal... Medicamento caro demais pra pacientes sem condições financeiras 

4ª - Não. Porque: Porque esse medicamento já tem eficiência e eficácia comprovada

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nesse caso, respondendo a este questionário, desejo evitar que o medicamento AVONEX seja retirado do SUS. O custo mensal 
é muito caro. A esclerose múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por isso deve ser tratada como doença 
grave que é. Além disso, tanto as causas quando os tratamentos variam de portador para portador, já que os mecanismos pelo 
qual a doença age não são completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS não deve limitar as terapêuticas disponíveis aos 
pacientes e sim aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de esclerose múltipla possa se tratar com 
o medicamento mais adequado ao seu caso.

4ª - Sim. Porque: A paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados que vem obtendo com esse 
tratamento. No caso de doenças neurodegenerativas, que na sua maior parte são crônicas e incuráveis, é muito difícil para o 
paciente se adaptar a terapêuticas que serão levadas para a vida toda. Dessa forma, quando um tratamento faz o efeito desejado, 
deve ser mantido.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle e diminuição da quantidade de surtos da esclerose múltipla., Negativo: Efeitos colaterais pesados em 
quem não está acostumado com o remédio.

2ª - Não

3ª - Não uso mais este remédio, pois faço o uso do tratamento com viamina D agora. Existe muita gente que usa betainterferona 
1a, que pretendem parar de disponibilizar, obtendo sucesso e segurança no controle da esclerose múltipla. Talvez eu mesmo volte 
a utilizar este medicamento no futuro; já que a esclerose múltipla não tem cura, pode acontecer de eu precisar voltar a este 
medicamento no futuro. O medicamento não é agradavel - é uma injeção subcultânea – e tem efeitos colaterais pesados em quem 
está ainda se acostumando a ele; se tem pessoas que continuam usando ele é porque obtiveram resultdos que as ajudaram a 
controlar a doença, e seus médicos confiam nele para o tratamento. Outro motivo de eu defender que continuem a disponibilizar 
o remédio é preço dele; se as pessoas tiverem que os comprar elas vão deixar de usa-los; o preço do remédio o torna inviável 
mesmo para quem tem uma condição financeira muito confortável. Por favor não deixem e disponibilizar o medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque confio nos efeitos positivos

5ª - Sim, Positivo: Diminui a quantidade de surtos., Negativo: Exige uma dieta restritiva.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde o momento em que fui diagnosticada com Esclerose Múltipla (2011), faço uso de AVONEX semanalmente 
e NUNCA mais tive surtos clínicos. Ademais, os resultados das imagens de ressonância magnética de encéfalo e medula não 
apontaram alteração patológica desde que iniciei o tratamento com AVONEX. Minha qualidade de vida tem se mantido estável 
graças a esse medicamento. Além disso, o fato de a aplicação ser semanal me possibilita levar uma vida "quase normal", pois 
reservo apenas um dia por semana para o tratamento, algo que é IMPOSSÍVEL em outros tratamentos. Sendo a aplicação UMA vez 
por semana, a adesão ao tratamento torna-se bem mais fácil em relação às outras terapêuticas que devem ser realizadas 3x por 
semana ou em dias intercalados. Sigo corretamente o tratamento semanal e penso que, o fato de levar a sério este tratamento, a 
medicação AVONEX tem evitado a progressão da Esclerose Múltipla. Vale ressaltar que o meu EDSS até regrediu., Negativo: Não 
há efeitos negativos.

2ª - Não

3ª - Espero evitar que o medicamento AVONEX seja retirado do SUS. O custo mensal desse tratamento é ALTÍSSIMO. Cerca de R$ 
6.360,00 por mês. A Esclerose Múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por isso deve ser tratada como 
DOENÇA GRAVE que é. Além disso, tanto as causas quanto os tratamentos variam de portador para portador, já que os 
mecanismos pelo qual a doença age ainda não são completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS NÃO deve limitar as 
terapêuticas disponíveis aos pacientes e sim aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de esclerose 
múltipla possa se tratar com o medicamento mais adequado ao seu caso. Se essa medicação for RETIRADA DO SUS, eu e todos os 
portadores de ESCLEROSE MÚLTIPLA que fazem uso dessa medicação para conter a progressão dessa grave doença seremos 
extremamente prejudicados, pois certamente, como eu, muitos não têm condições de PAGAR R$ 6.360,00 por mês.

4ª - Sim. Porque: Como paciente devo continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados clínicos que venho 
obtendo e também sem evidências de lesões patológicas ativas nas imagens de ressonância; resultados observados desde o início 
do meu tratamento com AVONEX, ou seja, há aproximadamente 04 anos sem sinal de qualquer agravamento da patologia. No 
caso de doenças neurodegenerativas, que majoritariamente são crônicas e incuráveis, já é extremamente difícil para o paciente se 
readaptar ao "novo formato de vida" e junto a isso, conciliar a introdução de modalidades terapêuticas que serão levadas para a 
vida toda. Dessa forma, quando um tratamento produz o efeito desejado, o mesmo deve ser mantido. Cabe ressaltar que as 
doenças auto-imunes são extremamente sensíveis a qualquer mudança no processo de tratamento, podendo portanto, acelerar a 
progressão dos sintomas da Esclerose Múltipla.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mais uma opção de tratamento aos já disponibilizados pelo SUS. Uma opção. E não , substituição.

4ª - Sim. Porque: Somente se se soubesse dos benefícios e resultados relevantes.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Uma vida dentro da normalidade., Negativo: Não tem.

3ª - Que ajude tratar e amenizar os efeitos da doença

4ª - Sim. Porque: Ajuda em manter uma vida normal

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A quatro anos que não tenho surtos ou progresso na doença. , Negativo: não houve qualquer efeito negativo ou 
secundarios.

2ª - Não

3ª - que retarde ou trave o progresso da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento esta funcionando perfeitamente comigo. Não tenho qualquer progresso na doença 
desde que comecei sua utilização.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não houve, infelizmente, Negativo: Atendimento do laboratório, apoio e conhecimento de que vários pacientes 
se adaptaram bem a medicação.

3ª - Espero que continue a distribuição par que faz o uso.

4ª - Sim. Porque: Pela importância do tratamento

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que faça o mesmo efeito ou melhor efeito do que o Avonex. No entanto, que continue a disponibilidade do antigo para 
pacientes que não se adaptem ao novo fármaco.

4ª - Sim. Porque: Se fizer efeito semelhante ou melhor.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficiente

4ª - Sim. Porque: Normalmente novos produtos são consequencia de novas tecnologias, mais eficaz e mais barato.

5ª - Não

21/07/2015 1ª - Sim, Positivo: Durante o período de 12 meses utilizei e não foram apresentados novos surtos e lesões da Doença., Negativo: 
Sintomas de gripe forte

2ª - Não

3ª - Conforme estudos apresentandos no reltário o medicamente parece ser eficaz.O que preocupa os usuários é aceitação desta 
nova medicação, como eu exemplo eu parei de utilizar o Avonex por conta das reações adversas, porém conheço outros usuários 
que utilizam a anos e nunca mais apresentaram surtos.

4ª - Não. Porque: Neste momento não utilizaria acredito que deve existir um período de migração para a nova medicação, as 
reações deste tipo de medicação muitas vezes são difíceis de serem absorvidas.  

5ª - Sim, Positivo: Utilização de altas dosagem de vintamina D. identificado em exames de imagens o regresso da doença e apenas 
1 ano de tratamento, além de combater os sintomas de fadiga e melhorar o equilíbrio., Negativo: Caso o usuário não tenha todo o 
cuidade recomendado e comprovado por estudos, pode ocasionar o mal funcionamento dos rins.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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20/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados sao positivos e aliviam os sintomas da evolução da doença daqueles diagnosticados com 
EM.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição dos sintomas da doença, melhora expressiva na locomoção do paciente, Negativo: Nao

3ª - Que continue.

4ª - Sim. Porque: Melhora na locomoção.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - não gostaria de forma alguma que o medicamento atual fosse substituído já que     tem uma ótima aceitação, sendo assim, 
não gostaria que fosse substituindo temendo algumas reações pelos pacientes 

4ª - Não. Porque: não usaria, conforme resposta anterior, já que o atual tem uma ótima aceitação, peço por favor que o governo 
não tire esse medicamento de circulação, muitas pessoas seriam prejudicadas  

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - na realidade não gostaria que o atual fosse substituido já que a pessoa que utiliza esse medicamento (atual) reage muito bem, 
e o governo fazendo esse tipo de mudança possa ser que o organismo não tenha uma boa aceitação 

4ª - Não. Porque: já que o medicamento utilizado (atual) tem uma boa aceitação pelos pacientes, não vejo o porque da mudança, 
pode ser que com a mudança muitos pacientes possam ter reações o que no meu ver não seria uma boa nesse sentido, pois os 
pacientes  estão reagindo muito bem a esse procedimento, espero profundamente que o governo não retire de circulação esse 
medicamento substituindo por outro   

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: controle da doença. utilizo essa medicação há muitos anos e a esclerose múltipla está estabilizada, controlada., 
Negativo: dores no corpo, sensação de febre.

2ª - Não

3ª - Que seja muito eficaz.

4ª - Sim. Porque: para ajudar no controle da doença.

5ª - Sim, Positivo: controle da doença no período de gestação., Negativo: aplicação era realizada todos os dias.

21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sou enfermeira e presto assistência à pacientes com EM do tipo surto remissão aqui em Brasília. Os meus 
pacientes, em torno de 5, são jovens (< 35 anos) e evidenciamos os seguintes benefícios:- Redução siganificativa do número de 
surtos. Em dois pacientes havia, em média, 3 surtos/ano e observei que não há novos surtos há mais de 2 anos com a utilização do 
Avonex;- Lesões na RNM: houve "estacionamento" do quantitativo de lesões em região cervical e craniana;- Praticidade das 
aplicações, por ser feito 1x/semana;- Melhoria da qualidade de vida dos pacientes., Negativo: - Cefaleia importante nas 24h após a 
utilização;

3ª - Acredito que deveria ser dado ao paciente a variedade de medicamentos que mais se adequasse ao quadro clínico e ao 
prognóstico do paciente.Penso nos pacientes que obtiveram à duras penas uma certa "estabilização" dos seus períodos e 
intensidades dos surtos. Meus pacientes estão receosos com a possibilidade de migração para outra linha terapêutica e não 
obterem o mesmo êxito que o visualizado com o Avonex.

4ª - Sim. Porque: A linha terapêutica é escolhida pelo médico neurologista clínico do paciente. Ele opta pela melhor opção e, 
jutamente com o paciente o tratamento é iniciado. 

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME 
vem a público se posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME 
vem a público se posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tenho crise desde que comecei a utilizar o medicamento, isto é, desde 2003., Negativo: Não houve efeito 
negativo.

2ª - Não

3ª - Que tenha a mesma eficácia do medicamento atual.

4ª - Não. Porque: Tenho medo de não me adaptar.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É mais uma opção de tratamento para EM. 

4ª - Sim. Porque: Sim, se fosse melhor para o paciente.

5ª - Sim, Positivo: Maior espaço de tempo entre os surtos., Negativo: Com a continuidade, alguns medicamentos criam anticorpos 
e seu efeito não permanece o esperado, assim a necessidade de troca.
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminui os surtos com a eficiencia de 30%, Negativo: nao ha

3ª - eficiencia e eficacia.

4ª - Sim. Porque: acreditar para poder cuidar do paciente com a eficacia do proposto

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Amenizar o sofrimento de pacientes q muitas vezes nao podem nem msmo comprar o medicamento, enquanto por outro lado 
vemos a vergonha politica do nosso pais....

4ª - Sim. Porque: pq traz a esperanca para dias melhoress e sem muitas dores.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Entendo que o Avonex é importante para alguns pacientes que utilizam o medicamento há muitos anos e também para 
aqueles que começaram o tratamento agora e estão estáveis. Compreendo que a pesquisa é de grande valia ao mostrar a eficácia 
dos outros 2 medicamentos. No entanto, acredito que a distribuição deveria ser mantida aos pacientes que já utilizam o Avonex e 
estão bem adaptados a ele.Nos casos futuros já se indicaria somente os outros 2 medicamentos.

4ª - Sim. Porque: Porque a pesquisa mostra a eficácia dos outros dois medicamentos.No entanto, manter os três tratamentos 
(considerando que o Avonex tem um menor custo) pode ser interessante para os pacientes que já estão usufruindo dos benefícios 
do medicamento Avonex.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente não teve qualquer progresso ou novos surtos desde que iniciou a educação Avonex a cerca de qautro 
anos., Negativo: Não houve qualquer efeito negativo ou secundario.

3ª - Retardo ou mesmo que a medicação trave o progresso da doença como ja tem acontecido.

4ª - Sim. Porque: Porque a medicação funciona melhor do que  esperado.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os pacientes portadores de esclerose múltipla tenham acesso á medicação pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Por causas do custo muito alto do medicamento.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM. Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha utiliza Avonex desde 04/2011, após seu primeiro surto. Desde então, a doeç está controlada e desde 
2012 sem atividade. Graças ao medicamento e seu esforço contra a doença., Negativo: Efeitos colaterais apenas nos primeiros 
meses de utilização.

3ª - Espero que o Avonex continue sendo distribuido aos pacientes de EM

4ª - Sim. Porque: Embora não seja adequado ao quadro de minha filha, ela não pode ficar sem medicação.

5ª - Não

21/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento não seja excluído para não prejudicar milhares de paciente.

4ª - Sim. Porque: Pois após uma leitura em alguns artigos, concluí que o medicamento não pode ser retirado de uso.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde o início do tratamento, em junho de 2012, não tive nenhum surto agressivo. E o aumento da quantidade 
de lesões foi dentro do previsto. A grande vantagem desse remédio é o seu uso apenas uma vez por semana e o aplicador em 
forma de caneta, já que é de uso intramuscular. , Negativo: No dia após o uso dá umas sensação "gripal", com febre, moleza, 
enjoos etc.

2ª - Não

3ª - Que ele seja capaz de conter a progressa da doença.

4ª - Sim. Porque: Para verificar a eficácia.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que amenize o sofrimento de quem é portador da EM.

4ª - Sim. Porque: Para evitar o avnaço da doenã

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que seja  mantido o fornecimento gratuito pela rede publica

4ª - Sim. Porque: segundo pacientes o referido medicamento foi o unico aceito pelo organismo.

5ª - Não

21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente que acompanho está muito bem desde que toma este medicamento e não acho necessário substituí-
lo, uma vez que os efeitos esperados do medicamento estão ocorrendo., Negativo: Necessidade de mais aplicações semanais.

3ª - Que seja tão bom quanto o vigente e que não tenha nenhum efeito colateral.

4ª - Sim. Porque: Sim porque ela precisa continuar o tratamento e não pode ficar sem medicação, mas iria preferir manter o 
medicamento vigente.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o avonex e injetado no musculo e nao subcultaneo como os outros, diminui as frequencias de surtos., Negativo: 
sem comentarios

3ª - que tenha a mesma proposta do avonex

4ª - Sim. Porque: temos que acreditar que o tratamento dara certo, pois os pacientes precisam acreditar no proposto

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo ofertado pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque é o que é ofertado pelo SUS

5ª - Não
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21/07/2015 1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes. 

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.Vale lembrar que especialmente no caso de doenças raras e incuráveis como é o caso da esclerose múltipla, a 
resposta individual ao tratamento deve sempre ser levada em conta. 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo gratuitamente fornecido pelo SUS, dada a sua eficácia comprovada, alto custo e necessidade 
urgente dos doentes.

4ª - Sim. Porque: Todos os sintomas possíveis de serem controlados devem ser tratados. O remédio se mostrou eficaz no combate 
à esclerose múltiplia e por isso eu usaria. 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o avonex e injetado no musculo e nao no subcultaneo como os outros.diminui as frequencia dos surtos., 
Negativo: sem comentarios

3ª - que tenha a mesma proposta do avonex

4ª - Sim. Porque: temos que acreditar que o tratamento dara certo, pois os pacientes precisam acreditar no proposto.

5ª - Não

Página 140 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde que minha mãe começou a tomar as injeções betainterforena  os surtos praticamente cessaram. Quanto 
tem é bem mais brando do que sem a medicação. Ela se sente segura e já tem sua rotina de vida adaptada à aplicação da injeção 1 
vez por semana. ESTAMOS CHOCADOS EM SABER QUE PODE SER SUSPENSO! SOUBE APENAS HOJE DESTA CONSULTA. Tempo 
curto demais para que a sociedade pudesse se posicionar. , Negativo: Há efeito colateral, mas nada se compara aos surtos que ela 
tinha antes de passar ao tratamento com betainterforena . Quando ela recebe a injeção fica deitada às vezes com febre/dor de 
cabeça, mas o efeito passa em 12 ou 20h... então, praticamente não considero este um fator negativo.O BENEFÍCIO QUE O 
MEDICAMENTO PROPORCIONA É MUITO MAIOR DO QUE O NEGATIVO. 

3ª - ESPERO QUE O betainterforena CONTINUE A SER OFERECIDO PELO SUS - Sem ele minha mãe ficará desassistida, sujeita a 
surtos degenerativos, exposta a perda da qualidade de vida que ela tem hoje graças ao medicamento. 

4ª - Não. Porque: Acompanhamos a esclerose múltipla de minha mãe desde 1995 e já passamos por diversos tratamentos. A 
betainterforena FOI O DE MAIOR ÊXITO. 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Na epoca que usei nunca itve surtosne continuei trabalhando., Negativo: O medicamento só traz benefícios

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida porque as crises são bem controladas

4ª - Sim. Porque: Isso émárea científica, competente aos médicos

5ª - Sim, Positivo: Uso o rebif, porque, na época o sus não liberava o avonex, Negativo: Não há

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a.qualidade de vida do paciente que é amigo de um grande amigo meu de santo André 

4ª - Sim. Porque: Porque ele necessita 

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

http://formsus.21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Não

3ª - Na minha opinião como Farmaêutico, minha recomendação é que esta medicação continue a ser disponibilizada aos pacientes 
com Esclerose Multipla, dando aos pacientes e aos médicos, a opção de escolher a medicação, que melhor se adapta ao perfil da 
doença e do paciente, pelos seguintes motivos:Avonex é a única terapia intramuscular com administração uma vez por semana, o 
que representa benefícios na comodidade e manejo da medicação e conta com um amplo e robusto programa de estudos clínicos. 
Sua aprovação foi baseada na segurança e na eficácia comprovadas em duas pesquisas clínicas que envolveram mais de 1.100 
pacientes. Em três anos, o medicamento reduziu a taxa de desenvolvimento da doença pela metade e, após dois anos, retardou 
significativamente o tempo de progressão da incapacidade dos pacientes. O medicamento também apresentou melhora nos 
parâmetros cognitivos mais frequentes em comparação ao placebo.Além disso, 11 estudos com mais de 12.000 pacientes, que 
avaliaram diversas terapias padrão para o tratamento da esclerose múltipla recorrente-remitente após seu lançamento, 
demonstraram que o medicamento tem eficácia similar às demais medicações hoje disponíveis para o tratamento da 
doença.Disponível em mais de 90 países, o medicamento é uma das terapias mais prescritas no mundo para o tratamento da 
doença. Atualmente, cerca de 127 mil pessoas são tratadas com este medicamento em todo o mundo.

4ª - Não. Porque: Falta de estudos cilinicos que comprovam a mesma eficacia proposta pelo Avonex.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue beneficiando as pessoas que precisam dele.

4ª - Sim. Porque: Com certeza usaria se fosse necessário para o meu tratamento Ou de pessoas que eu amo.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajude as pessoas com esclerose múltipla a terem melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Os pacientes que possuem E.M. precisam de um medicamento que minimize os efeitos desta doença.

5ª - Não
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21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: controle clínico da doença, eficácia e segurança bastante testadas ao longo de 20 anos, Negativo: não vejo 
efeitos negativos que justifiquem a retirada da medicação

2ª - Sim, Positivo: Controle da doença - sou coordenadora de centro de referência em esclerose múltipla, com dezenas de 
pacientes em uso de Avonex, Negativo: ---

3ª - espero que o Avonex seja mantido como opção terapêutica, fornecido pelo SUS, para esta doença devastadora

4ª - Sim. Porque: continuarei usando Avonex se o SUS fornecer, os pacientes não tem como comprar biológicos como interferons, 
são caros para o nosso padrão de paciente SUS

5ª - Sim, Positivo: outros medicamentos imunomoduladores, Negativo: --

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O alívio das  dores e minimiza os surtos., Negativo: Não foram observados

3ª - Porque mudar a medicação?

4ª - Não. Porque: Não conheço os efeitos. Não se sabe as contra indicações e parece que a união quer economizar com o direito a 
saúde dos portadores de esclerose

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os resultados são positivos., Negativo: Não há efeitos negativos.

3ª - Que o SUS continue fornecendo o avonex.

4ª - Não. Porque: Corre o risco de não ser tão eficaz quanto o medicamento avonex.

5ª - Não

21/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja distribuido gratuitamente o medicamento Avonex.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados sao positivos e alivia os sintomas da doença daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Traga mais qualidade de vida para os usuários do medicamento.

4ª - Sim. Porque: Mais uma esperança para o controle da doença e o possível ganho em qualidade de vida.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Porquê quero melhorar a vida dessa pessoa

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Na

4ª - Sim. Porque: Na

5ª - Sim, Positivo: Na, Negativo: Na

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Neutralização dos surtos, melhora no desempenho físico., Negativo: Dor localizada da aplicação e vermelhidão.

2ª - Sim, Positivo: Neutralização dos surtos, melhora no desempenho físico, Negativo: Vermelhidão e dor localizada.

3ª - Qualidade.

4ª - Sim. Porque: Dentro de todos foi a melhor adaptação.

5ª - Sim, Positivo: N/A, Negativo: Não causou o efeito esperado.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Neutralização dos surtos, melhora no desempenho físico., Negativo: Dor localizada da aplicação e vermelhidão.

2ª - Sim, Positivo: Neutralização dos surtos, melhora no desempenho físico, Negativo: Vermelhidão e dor localizada.

3ª - Qualidade.

4ª - Sim. Porque: Dentro de todos foi a melhor adaptação.

5ª - Sim, Positivo: N/A, Negativo: Não causou o efeito esperado.

21/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude as pessoas com o problema

4ª - Sim. Porque: Alivia a dor dessas pessoas

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A finalidade para que se foi Criado e o mais Importante trascedem Qualquer coisa Já que e um Direito Fundamental Previsto 
ma CF/88

4ª - Sim. Porque: Pq e o meio para da continuidade a vida dr quem precisa se tratar.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A minha irmã sofre de Esclerose Múltipla controlada e utiliza o Avonex com muitos benefícios. Entre eles os 
efeitos colaterais muito suavizados em relação aos outros medicamentos para o mesmo fim. Outros medicamentos foram 
anteriormente testados e rejeitados por ela serem incapacitantes de uma vida produtiva e saudável. E essa vida normal, produtiva 
e saudável - finalidade de todo o medicamento - é perfeitamente possível com o Avonex. Deve-se considerar ainda que um dos 
conhecidos agravantes da doença é o estresse e os efeitos colateriais imcapacitantes dos outros medicamentos são fonte segura 
de estresse e, consequentemente, agravamento da doença., Negativo: Outros medicamentos, que não o Avonex, causam efeitos 
colaterias incapacitantes de uma vida produtiva e saudável. Um desses efeitos é conhecido como Flu Like, que faz com que a 
pessoa sinta-se indisposta como em uma gripe forte por alguns dias em TODAS as semanas de sua vida. Fora a possibilidade de 
agravamento da doença por estresse causado pela má qualidade de vida

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição de Avonex para os pacientes que, como a minha jovem irmã, se beneficiam dele em 
grande medida. Para que estas pessoas possam ter uma vida normal possibilitada por este medicamento

4ª - Não. Porque: Porque podem trazer efeitos colaterias incapacitantes de uma vida produtiva, saudável e feliz.

5ª - Não

http://formsus.20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso a 2,5 anos e nunca mais tive surtos, tenho poucas reações e é pratico a aplicação., Negativo: Tenho poucas 
reações apos a aplicação que são amenizadas com uso de analgésicos.

Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Sem surtos, Negativo: Nenhum

3ª - Espero que o SUS mantenha o avonex em sua rede de distribuição

4ª - Sim. Porque: Está sendo muito bom pra mim 

5ª - Não
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20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude bo tratamento de pessoas com esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque traz resultados positivos.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou contra a exclusão do remedio pois ele tem se mostrado muito eficiente com amigos.

4ª - Sim. Porque: Porque ele tem se mostrado muito eficiente.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Neutralização dos surtos, melhora no desempenho físico., Negativo: Dor localizada da aplicação e vermelhidão.

2ª - Sim, Positivo: Neutralização dos surtos, melhora no desempenho físico, Negativo: Vermelhidão e dor localizada.

3ª - Qualidade.

4ª - Sim. Porque: Dentro de todos foi a melhor adaptação.

5ª - Sim, Positivo: N/A, Negativo: Não causou o efeito esperado.

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Surtos mais leves menos fadiga, Negativo: Sensação de gripe no dia da aplicação 

2ª - Não

3ª - Surtos mais leves

4ª - Sim. Porque: Porque diminui os surtos e melhora a fraqueaa

5ª - Sim, Positivo: Não vi, Negativo: Necrose nos locais de aplicação 

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle da doença por um período de tempo., Negativo: Efeitos colaterais: Dor de cabeça e mal estar no dia da 
aplicação.

2ª - Não

3ª - Controle da doença.

4ª - Sim. Porque: Já usei Avonex, porém troquei de medicação para uma mais indicada para o meu caso ano passado. Caso meu 
médico recomendasse, eu usaria de novo.

5ª - Sim, Positivo: Controle da doença., Negativo: Efeitos colaterais: dor de cabeça e tontura.
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o medicamento tem um efeito muito bom no tratamento do paciente., Negativo: não houve efeitos negativos 
até o momento.

3ª - é o medico que tem que indicar

4ª - Não. Porque: é preciso uma avaliação medica  e a indicação do mesmo.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: 3 anos sem novos surtos, Negativo: nao existem

2ª - Sim, Positivo: 3 anos sem novos surtos, Negativo: não tem

3ª - desconheço

4ª - Não. Porque: iiciar toda fase de adaptação a novas medicaçoes muito desgastante ao paciente

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Redução dos surtos da doença, melhora dos sintomas, estacionar evolução da doença degenerativa. Acredito que ele deveria 
ser mantido, já que possuímos tão poucas opções de tratamento pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque é uma opção terapêutica eficaz. Uma das poucas opções de medicamento. Conheço pessoas que usaram 
e que tiveram bons resultados. Caso o medicamento que eu precise trocar de medicamento seria provavelmente a melhor opção.

5ª - Sim, Positivo: Redução dos surtos e melhora dos sintomas, Negativo: Marcas pelo corpo por ser um produto injetável. 
Febrícula e dores nas juntas e no corpo. Mal-estar.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para p tratamento de pessoas com diagnostico de esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e avaliam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

http://formsus.21/07/2015 1ª - Não Clique aqui

2ª - Não

3ª - dando aos pacientes e aos médicos, a opção de escolher a medicação, que melhor se adapta ao perfil da doença e do 
paciente, pelos seguintes motivos:Avonex é a única terapia intramuscular com administração uma vez por semana, o que 
representa benefícios na comodidade e manejo da medicação e conta com um amplo e robusto programa de estudos clínicos. Sua 
aprovação foi baseada na segurança e na eficácia comprovadas em duas pesquisas clínicas que envolveram mais de 1.100 
pacientes

4ª - Não. Porque: Falta de comprovacao clinica

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluido do programa 

4ª - Sim. Porque: Se necessário usaria. E várias pessoas deprndem deste medicamento portanto deve continuar. 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma amiga que toma Avonex há 7 anos e precisa muito dele,diminuindo os surtos e retardando a doença.

4ª - Não. Porque: Tenho uma amiga que toma Avonex há 7 anos e precisa muito dele,diminuindo os surtos e retardando a doença.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Após receber o diagnóstico de Esclerose Múltipla, iniciei o tratamento com AVONEX em agosto de 2010, desde 
então só tive um leve surto em fevereiro de 2012, se apresentando como uma inflamação do nervo óptico, com duração de 
aproximadamente 2 semanas.Desde então, minha doença está estabilizada, sem novos surtos ou pioras.Mesmo sem sinais ou 
sintomas sugestivos de novos surtos, a cada 8 meses realizo ressonância magnética para controle, sendo que estas não 
apresentam qualquer sinal de atividade da doença ou lesão captando contraste., Negativo: Não reconheço qualquer efeito 
negativo com uso de Avonex.

2ª - Não

3ª - Levando em consideração que a doença não tem cura (crônica) e pode apresentar novos surtos com piora do estado 
neurológico, acredito que o AVONEX tem demonstrado ser eficaz, nos quesitos controle de surtos e progressão da doença, como 
também, boa adaptação e tolerância a longo prazo.

4ª - Sim. Porque: O AVONEX não me faz qualquer efeito colateral, estou bem adaptada com o seu uso. 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento e amplamente utilizado por ser altamente eficiente no tratamento da esclerose multipla. Muitos pacientes 
se adaptam muito bem a ele, que permite uma boa qualidade de vida por minimizar os terriveis efeitos colaterais ja que sua 
administracao e feita 1 vez por semana, nao com maior frequencia como outros interferons. Sua retirada do auto custo 
representara um extremo prejuizo para os inumeros pacientes que se beneficiam deste tratamento. Medicos, pacientes e 
familiares, como eu, estao altamente indignados com esta possibilidade tao cruel aos pacientes ja tao bem adaptados ao 
medicamento. Nao bastasse a doenca em si, a adaptacao aos medicamentos que sao agressivos e muito ardua e maltrata muito os 
pacientes. Os inumeros ja adaptados a este medicamento serao certamente muito prejudicados com sua retirada do auto custo. 
Terem que voltar ou iniciar um tratamento com interferon dia sim, dia nao seguramente fara com que muitos se desestimulem ou 
ate mesmo desistam do tratamento, depois de tantos beneficios atraves com esta medicacao. Para familiares como eu, que 
convivem com pacientes no dia a dia e veem os beneficios deste medicamento, e absolutamente revoltante imaginar que podem 
ficar sem ele. Espero que esta retirada seja abortada.

4ª - Não. Porque: O medicamento alternativo presente no auto custo e extremamente agressivo pois precisa ser administrado dia 
sim dia nao, nao permitindo uma qualidade de vida. Pacientes que trabalham ficam altamente prejudicados e impossibilitados de 
terem uma vida normal

5ª - Sim, Positivo: Evitou novos surtos, Negativo: Muito agressivo, com efeitos colaterais horriveis, deixando o paciente 
incapacitado para atividades normais dia sim / dia nao . Dores de cabeca muito fortes, febre, dores no corpo, hipotermias 
fortissimas acompanhadas de tremores , sensacao de gripe forte e mal estar.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sistema único de saúde continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pacientes 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos, satisfatórios e aliviam os sintomas e a evolução da doença 
daqueles diagnósticos com Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento continue sendo fornecido pelo SUS. Meu namorado tem esclerose múltipla e nunca fez uso desse 
medicamento específico. Contudo, em virtude do problema dele, acabamos conhecendo várias outras pessoas portadoras de 
esclerose múltipla, muitas das quais utilizam o avonex. A esclerose múltipla é uma doença muito cruel, é importante que as 
pessoas nessa situação tenham, pelo menos, o amparo de possuírem opções de tratamento. Os medicamentos para esclerose 
múltipla trazem inúmeros efeitos colaterais que comprometem a qualidade de vida de quem os utiliza, motivo pelo qual os 
paciente costumam passar por vários deles até encontrarem aquele a que melhor se adaptam. E muitos pacientes só conseguiram 
desfrutar de uma melhor qualidade de vida após passarem a utilizar o avonex, pois não se adaptaram os demais. Não é justo que 
lhes seja retirada essa possibilidade de tratamento. Todos sabemos que se trata de um medicamento caro e que poucas pessoas 
teriam a possibilidade de custear. Vamos, então, abandonar essas pessoas à sua própria sorte, retirando, de repente, o 
tratamento que já lhes era assegurado pelo SUS? Quando alguém recebe um diagnóstico de esclerose múltipla, a sensação é 
aterrorizante. Em meio a esse limbo, uma das poucas notícias tranquilizadoras que temos é saber que o SUS fornecerá o 
necessário para o tratamento. E agora, nem isso... Acho que o SUS devia oferecer para os pacientes tantas possibilidades de 
tratamento quanto possível, e não restringi-las ainda mais. E uma vez que o medicamento já está na lista do SUS, as pessoas já 
estão seguras de que terão direito ao tratamento, retirá-lo assim, de repente, sem mais nem menos, me parece estranho. Não é 
justo com essas pessoas. Não se trata, aqui, de adicionar um novo medicamento à lista dos oferecidos pelo SUS. Mas sim de 
manter um medicamento o qual várias pessoas já utilizam e sentem segurança de que continuarão recebendo. Não é razoável, 
nem um pouco, forçar essas pessoas a interromperem o seu tratamento. É uma questão de segurança jurídica e, ao meu ver, de 
direito adquirido.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento é eficaz para várias pessoas, controlando os surtos da doença.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Meu neurologista vai me indicar este medicamento assim que eu parar de amamentar. Tenho esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Sim. Conheço pessoas que estão bem com este medicamento e meu neurologista já me receitou. Ainda não uso 
pois estou amamentando 

5ª - Sim, Positivo: Injeções fáceis de aplicar , Negativo: Muitos efeitos colaterais em todos os dias da semana. 

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - bom

4ª - Sim. Porque: sim

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Toda tentativa é válida

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Na minha opinião é que esta medicação continue a ser disponibilizada aos pacientes com Esclerose Multipla, dando aos 
pacientes e aos médicos, a opção de escolher a medicação, que melhor se adapta ao perfil da doença e do paciente, pelos 
seguintes motivos:Avonex é a única terapia intramuscular com administração uma vez por semana, o que representa benefícios na 
comodidade e manejo da medicação e conta com um amplo e robusto programa de estudos clínicos. Sua aprovação foi baseada 
na segurança e na eficácia comprovadas em duas pesquisas clínicas que envolveram mais de 1.100 pacientes. Em três anos, o 
medicamento reduziu a taxa de desenvolvimento da doença pela metade e, após dois anos, retardou significativamente o tempo 
de progressão da incapacidade dos pacientes. 

4ª - Não. Porque: Falta de estudos clinicos que comprovem a eficacia do medicamento

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Erradíssimo, acredito que o governo deve continuar fornecendo aos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Sim, somente se o novo medicamento já fosse usado em outros países e com vastas pesquisas e comprovações 
médicas.

5ª - Não

21/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que as pessoas continuem sendo beneficiadas com o serviço.

4ª - Sim. Porque: Ameniza os sintomas

5ª - Não

21/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficiência 

4ª - Sim. Porque: Porque acredito nos resultados

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - 21- Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a ser distribuído 

4ª - Sim. Porque: Se meu médico receitar esse medicamentos eu preciso confirmar tanto ni médico e no medicamentos pro meu 
tratamento

5ª - Sim, Positivo: Eu tomo outro medicamentos pra essa doença e ate hoje ele nao me fez mal algum, Negativo: Nenhum, exceto 
por ser injeção

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ausência de novas lesões em pacientes portadores de EM., Negativo: Desconheço 

3ª - Espero não ocorrer a troca, uma vez que visualizo a eficácia do do Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg 

4ª - Não. Porque: Estou vendo muito resultado com o Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

Página 154 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço alguem que faz uso do medicamento, e desde que iniciou o uso, não tem crises.

4ª - Sim. Porque: pq conheço alguem que faz uso, e tem apontado melhorias.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Nesse caso, respondendo a este questionário, desejo evitar que o medicamento AVONEX seja retirado do SUS. O custo 
mensal é muito caro. A esclerose múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por isso deve ser tratada como 
doença grave que é. Além disso, tanto as causas quando os tratamentos variam de portador para portador, já que os mecanismos 
pelo qual a doença age não são completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS não deve limitar as terapêuticas disponíveis aos 
pacientes e sim aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de esclerose múltipla possa se tratar com 
o medicamento mais adequado ao seu caso.

4ª - Sim. Porque:  A paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados que vem obtendo com esse 
tratamento. No caso de doenças neurodegenerativas, que na sua maior parte são crônicas e incuráveis, é muito difícil para o 
paciente se adaptar a terapêuticas que serão levadas para a vida toda. Dessa forma, quando um tratamento faz o efeito desejado, 
deve ser mantido.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento continue disponível para o tratamento dos pacientes que se adaptam a ele, segundo a opção do 
seu médico, uma vez que essa doença é muito peculiar e de difícil adaptação medicamentosa. 

4ª - Sim. Porque: Embora não tenha a doença, acompanho amigos e minha cunhada que sofre com a esclerose. Se me fosse 
oferecido este medicamento e ele me trouxesse tranquilidade no cotidiano, como é o caso de alguns pacientes, eu usaria sem 
problema.

5ª - Não

21/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito que precisamos de mais opções de tratamentos e não menos, por isso sou a favor da permanência do medicamento 
Avonex (Betainterferona) junto aos medicamentos fornecidos pelo SUS e não sua exclusão da lista.

4ª - Sim. Porque: Acredito que sempre devemos tentar um novo ativo qdo o em uso não estiver atendendo as necessidades ou 
quando os efeitos colaterais são significativos mas também sou a favor da manutenção de tratamentos onde o paciente se sinta 
bem, confortável. O objetivo final precisa sempre ser O PACIENTE e não o mercado farmacêutico.

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Durante o período de uso não observei nenhum efeito positivo, apenas desvantagens com os efeitos colaterais 
que são piores que a doença. , Negativo: A eficiência de menos que 50% para um produto de valor tão elevado e para piorar a 
quantidade de efeitos colaterais que te deixa de cama e não impede que vc tenha novos surtos. Os médicos podem até não 
aceitar, mas depois que eu iniciei um tratamento com vários tipos de  vitaminas minha vida mudou.  (Não a loucura da vitamina D).

2ª - Não

3ª - Que novo tratamento? Preciso do novo tratamento e o SUS me negou na farmácia de alto custo. 

4ª - Sim. Porque: Porque minha doença é degenerativa e até o momento incurável e toda e qualquer possibilidade de qualidade 
de vida eu aceito. 

5ª - Sim, Positivo: Melhora significativa do movimento,  das dores e dos surtos. , Negativo: Não houve. 

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos de Esclerose., Negativo: Em algumas ocasiões dores de cabeça.

2ª - Não

3ª - Que no mínimo mantem os mesmos efeitos do Avonex.

4ª - Sim. Porque: A única condição pra isso é que o novo medicamento proposto tenha a mesma eficácia em controlar os surtos da 
doença.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: COM A MEDICAÇÃO AVONEX TIVE SOMENTE DOIS SURTOS NO PRAZO DE 07 ANOS, ONDE NÃO POSSO FICAR 
SEM A MEDICAÇÃO DEVIDO OS SURTOS PEGAR MINHAS PERNAS E VISÃO E BEXIGA., Negativo: SOMENTE DOR NO CORPO E SER 
APLICADO ATRAVES DE INJEÇÃO

2ª - Sim, Positivo: NÃO TENHO MAIS SURTOS USANDO AVONEX, Negativo: N~SO TEM

3ª - SE FOR O TISSABRI, CONHEÇO VARIAS PESSOAS QUE USAM E OS EFEITOS COLATERAIS SÃO MUITO RUINS, ACONTECENDO 
DESMAIOS E QUEDA NA IMUNIDADE

4ª - Não. Porque: MUITO AGRESSIVO

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue com Avonex e outros similares. 

4ª - Sim. Porque: Os pacientes precisam recorrer ao SUS por causa do alto custo no tratamento. Mas seria necessário permanecer 
o tratamento com Avonex e outros. Ampliando possibilidades sem exclusão.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca , Negativo: Nao

3ª - Comodidade 1x dia

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora memória, evita tremedeiras, e crises, Negativo: Não tem

3ª - Melhoria da saúde, diminuição dos efeitos da doenca

4ª - Sim. Porque: Eficiência do produto

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Na doença preciso acreditar

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Me ajuda desde que descobri a doença e não tive mais surtos, Negativo: Ser forte ea fetar algumas coisas

2ª - Sim, Positivo: eficaz, nunca mais tive surto, Negativo: ser forte

3ª - que seja eficiente

4ª - Sim. Porque: Quero algo que nos proteja da Doença

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tenho minha prima que é portadora de esclerose múltipla,e no inicio do seu diagnóstico, ela utilizou este 
medicamento pela rede SUS, contribuindo para estabilizar os surtos que a afetavam., Negativo: No caso da minha prima Tatiane, 
houve um avanço da doença e foi se necessário utilizar outros medicamentos..

2ª - Sim, Positivo: Como já expliquei para o início do seu tratamento, foi um remédio que ajudou estabilizar os seus surtos., 
Negativo: Não houve.

3ª - Espero que a rede SUS, continue a contribuir com os custos desta medicação, no caso Avonex, por ser de custo muito alto, 
seria muito injusto ser retirado este beneficio dos 3000 pacientes dependentes do mesmo. A oferta gratuita deste medicamento é 
o mínimo que se deve fazer, pois pode  contribuir para a melhora da qualidade de vida das pessoas diagnosticadas com uma 
enfermidade tal qual a esclerose múltipla, que apesar de não ter cura, existe a possibilidade de estabilização da mesma se 
houverem recursos necessários ao alcance de todos que usam este remédio, bem como os outros que são utilizados para cada 
fase da doença.

4ª - Sim. Porque: Havendo uma maior oferta de medicamentos disponíveis na rede SUS, aumentam-se as chances de cada 
paciente encontrar o medicamento ideal para tratar suas necessidades, portanto, acredito que é de extrema importância a 
manutenção do Avonex, pois este pode ser o remédio mais adequado para o tratamento de alguns pacientes. Quanto a alegação 
de que o Avonex tem um desempenho inferior a outros medicamentos, penso que esta afirmação está equivocada, na medida em 
que este remédio é muitas vezes utilizado como primeira alternativa para o tratamento da doença. o que apenas reforça a 
necessidade de mantê-lo disponível na rede SUS.

5ª - Sim, Positivo: Como já mencionei, minha prima já utilizou o Avonex, o Rebit e o Betaferon...todos disponíveis na rede SUS, e 
todos foram de grande ajuda para cada surto da doença que ela passou..., Negativo: Não há.
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É compreensível que estudos comparativos de eficácia e ações de farmacovigilância, tais como avaliações de meta-análises 
com dados retroativos de estudos clínicos, sejam realizados para avaliar a continuidade da distribuição de medicamentos de alto 
custo pelo sistema público de saúde no Brasil. Entretanto, no caso de doenças com alta variabilidade da gravidade, tais como a 
esclerose múltipla, é completamente arbitrária a proposta de exclusão de uma das opções de medicamento, como a 
Betainterferona 1A.6.000.000 UI 30 mcg (Avonex), em função de sua provável menor efetividade no tratamento de pacientes 
graves, conforme conclusões da equipe do CONITEC com base nos estudos supracitados. Isso porque é sabido que a população 
alvo de estudos clínicos é formada, preponderantemente, por pacientes graves portadores de tais doenças. Para tais pacientes é 
evidente que quanto maior a efetividade do tratamento, maior o benefício e possível ampliação de sua expectativa de vida. 
Entretanto, também é sabido que, devido ao grande avanço dos métodos diagnósticos, atualmente uma boa parcela dos 
indivíduos diagnosticados com esclerose múltipla é composta por pacientes ainda jovens, no pico de sua idade produtiva, para os 
quais a enfermidade se manifesta de forma leve e encontra-se controlada (geralmente após algumas tentativas de tratamentos, 
através das quais foi selecionado o medicamento que possibilita a melhor relação de controle adequado da doença versus a 
qualidade de vida do paciente). É de conhecimento geral, ainda, que a incidência de estresse na vida dos pacientes com esclerose 
múltipla é um dos grandes fatores desencadeantes ou agravantes da doença. Considerando-se que a maior efetividade no 
tratamento com outros Interferons (Rebif e Betaseron) certamente é obtida às custas de uma maior incidência de efeitos 
colaterais, além do fato de ser necessário um maior número de administrações semanais do que no tratamento com o Avonex, é 
muito importante ponderar que a exclusão deste medicamento das opções oferecidas pelo sistema público para o tratamento da 
esclerose múltipla somada ao alto custo do mesmo, obrigará que esta parcela de jovens pacientes, já adaptados ao seu esquema 
de tratamento com o Avonex, seja desnecessariamente submetida ao estresse de uma medicação que lhes causa mais efeitos 
colaterais e precisa ser administrada muitas vezes mais ao longo da semana. Finalmente, ainda é preciso considerar o gasto 
adicional desnecessário ao sistema público de saúde, dado o fato de que o custo do Avonex é inferior ao dos outros Interferons. 
Ora, então, qual o sentido em se excluir das opções de tratamento público um medicamento que, mesmo podendo ter menor 
eficácia do que outros disponíveis para pacientes graves, seja suficientemente eficaz e seguro para pacientes que apresentam a 
enfermidade de forma leve, tenha um esquema de administração mais confortável (o que aumenta a adesão ao tratamento e a 
qualidade de vida dos pacientes, além de diminuir seu estresse), além de adicionalmente representar um menor custo para o 
governo? Acredita-se, assim, no bom senso dos especialistas que avaliam esta questão e solicita-se que impeçam se efetive a 
exclusão do Avonex do sistema público se saúde.

4ª - Não. Porque: Pois os outros medicamentos causariam efeitos colaterais muito significativos para a jovem, além de triplicarem 
o desconforto da administração, na fase mais produtiva de sua vida. Porque não faria sentido utilizar um medicamento mais 
potente e mais caro, que causa desconfortos e efeitos colaterais, quando a paciente está bem adaptada com o medicamento 
atual, que demonstra ser seguro e eficaz para pacientes acometidos pela doença com baixa gravidade.

5ª - Sim, Positivo: Diminuição da incidência das crises, mas de forma inferior ao Avonex, e sem apresentar regressão do quadro, 
como observado com o Avonex., Negativo: Sintomas de forte gripe e muita indisposição, impossibilitando a realização das 
atividades comuns do cotidiano, sensibilidade e dor nos locais de aplicação.
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não substitua  o anterior, já que a enfermidade é  grave.

4ª - Não. Porque: Porque o paciente que conheço está adaptado ao anterior, que tem dado bons resultados. Seria um risco  trocar.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento continue sendo disponibilizado pelo SUS, em benefício de mais de 3000 portadores de esclerose 
múltiplla que fazem uso da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg .

4ª - Sim. Porque: Sou portadora da esclerosa múltipla e usaria a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg  se fosse a indicação 
para o meu caso específico.

5ª - Sim, Positivo: A comunidade mádica brasileira acredita e confia nos benefícios e eficácia da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 
300 mcg para o tratamento da esclerose múltipla. A droga é usada no tratamento de mais de 3ooo portadores em todo o país., 
Negativo: Se a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg deixasse de ser disponibilizada pelo SUS as opções de tratamento para a 
esclerose seriam ainda menores do que já são. Atualmente nossas possibilidades de tratamento são muito pequenas. A retirada 
desta medicação reduziria ainda mais nossas chances de controle da doença, já que não há cura, reduzindo também nossas 
esperanças...

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca, Negativo: Nao

3ª - Comodidade posologica 

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: MELHORA COMO  EM TODOS OS SENTIDOS, DE FORMA QUE O AVONEX ESTOU A PRATICAMENTE 10 ANOS SEM 
SURTO  NEM  SEQUELAS DO SURTO ANTERIOR. , Negativo: APENAS A SENSAÇÃO COMO DE UM RESFRIADO FORTE  APOS A 
APLICAÇÃO.

2ª - Não

3ª - SOU TOTALMENTE CONTRA A SUSPENSÃO DO FORNECIMENTO DO REMEDIO AVONEX PARA NÓS, PORTADORES DA DOENÇA 
ESCLEROSE MULTIPLA. POIS COMO PARA MIM ELE TEM SIDO UMA GRANDE BENÇAO. CREIO FIRMEMENTE QUE TAMBEM O É 
PARA OUTROS PACIENTES. 

4ª - Não. Porque: NÃO SEI, MAS ACHO QUE NÃO.

5ª - Sim, Positivo: SEM , Negativo: 3 VEZES POR SEMANA, TORTURANTE.

21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca, Negativo: Nao

3ª - Estabilização da doenca

4ª - Sim. Porque: Comodidade posologica

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Sempre acredito nas possibilidades de cura ou uma vida melhor

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca, Negativo: Nao

3ª - Estabilização da doenca 

4ª - Sim. Porque: Comodidade 1x dia

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o avonex porque este apresenta efeitos positivos no tratamento da doença.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex apresenta resultados positivos e muitos pacientes já se adaptaram a ele.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg traz diversos benefícios, tais como não reincidência de surtos, 
diminuição no número de lesões, manutenção da qualidade de vida do paciente, ausência de efeitos colaterais após a utilização 
do medicamento, aplicação apenas uma vez por semana, fácil adaptação do paciente ao tratamento etc. , Negativo: Não existem 
efeitos negativos.

3ª - Espero que a  Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg mantenha os seus efeitos, auxiliando na redução das lesões 
apresentadas nas ressonâncias e melhorando a qualidade de vida do paciente que sofre de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Devido aos benefícios da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg, que já foram relatados anteriormente, como 
não reincidência de surtos, diminuição no número de lesões, manutenção da qualidade de vida do paciente, ausência de efeitos 
colaterais após a utilização do medicamento, aplicação apenas uma vez por semana, fácil adaptação do paciente ao tratamento 
etc.

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: nao tive mais nenhum surto desde ue comecei a tomar o medicamento em 2012, Negativo: nenhum

2ª - Não

3ª - acho que ele é extremamente eficaz

4ª - Sim. Porque: porque acredito na eficacia dele.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os efeitos positivos são diversos. Entre eles, posso destacar a ausência de surtos, a redução do número de lesões 
nas ressonâncias magnéticas, a ausência de efeitos colaterais, a manutenção da qualidade de vida do paciente, a aplicação 
semanal, entre outros., Negativo: Não há efeitos negativos.

3ª - Espero que a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg continue a manter os efeitos positivos citados anteriormente, como 
ausência de surtos, redução do número de lesões, ausência de efeitos colaterais, aplicação semanal e ajuda da manutenção da 
qualidade de vida do paciente.

4ª - Sim. Porque: A minha esposa faz uso da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300mcg há três anos. Posso visualizar os efeitos 
positivos trazidos pelo medicamento. Desde então, as lesões da minha esposa diminuíram consideravelmente, de acordo com os 
seus neurologistas, assim como ela não sofreu mais surtos. Além disso, o fato de a aplicação ser semanal é bastante favorável para 
os pacientes, uma vez que permite a manutenção de uma qualidade de vida favorável. Ademais, a ausência de efeitos colaterais é 
primordial para continuação do tratamento, uma vez possibilita uma rotina e tranquilidade para os pacientes.

5ª - Não

21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle da recorrência de surtos de desmielinizaçao do sistema nervoso central. Melhor evolução clínica. 
Posologia mais propensa à aderência terapêutica 1x/semana, Negativo: Depressao

3ª - Que ele permaneça acessível aos pacientes com diagnóstico de esclerose múltipla forma remitente recorrente.

4ª - Sim. Porque: Sim. Ele não é um novo medicamento.

5ª - Sim, Positivo: Redução de surtos de esclerose múltipla., Negativo: Alterações hepática e hematológicas.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca, Negativo: Nao

3ª - Comodidade 1x dia

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca 

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha irmã tem a doença e usa o Avonex desde 2003. O remédio é eficaz para o controle da esclerose e 
essencial para a vida dela. Sem o remédio ela não poderá trabalhar e ter uma vida normal. Peço que continuem a distribuir o 
remédio pelo SUS., Negativo: O remédio é muito bom e não dá problemas para ela

3ª - vai ser pior para a vida dela, pois o Avonex ela toma uma vez por semana e os outros remédios tem que tomar diariamente ou 
três vezes por semana e devem ter mais efeitos colaterais.

4ª - Não. Porque: Porque ela já usa um remédio que é eficaz, não tem necessidade de trocar

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca , Negativo: Nao

3ª - Comodidade 1x dia

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca, Negativo: Nao

3ª - Comodidade posologia p

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca, Negativo: Nao

3ª - Comodidade posologica

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Depois que iniciou o tratamento com o medicamento Avonex não teve mais crise., Negativo: Não tem

3ª - Não conheço

4ª - Não. Porque: Arriscar é complicado

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Reduz os sintomas da,  retardando o avanço da doença, Negativo: Após a aplicação causa náusea e fadiga

3ª - Redução dos efeitos colaterais e maior eficácia no controle da doença. 

4ª - Sim. Porque: Porque ele se mostra eficiente no controle da doença. 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca , Negativo: Nao

3ª - Comodidade 1x dia

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE SEJA ACRESCENTADO NA LISTA DO SUS SEM PRECISAR RETIRAR DA LISTA O MEDICAMENTO BETAINTERFERONA 1 
A 6000000 UI 300 mcg, POIS A EQUIPE MÉDICA TEM O DIREITO DE OPTAR PELO MELHOR TRATAMENTO DE SEU PACIENTE E 
SEGUNDO RELATOS, MUITOS MÉDICOS ESTÃO SE POSICIONANDO CONTRA A DECISÃO RADICAL DE RETIRAR O MEDICAMENTO 
CITADO DA LISTA DO SUS. 

4ª - Não. Porque: ESTA PERGUNTA PERPASSA POR VARIAS VERTENTES. SEGUNDO INFORMAÇÕES COLHIDAS, ATÉ O MOMENTO 
NÃO EXISTE UMA PESQUISA FIDEDIGNA SOBRE A EFICÁCIA DESTE NOVO MEDICAMENTO, PORÉM OS PACIENTES COSTUMAM 
SEGUIR AS ORIENTAÇÕES MÉDICAS. SE O CONSELHO DE MEDICINA FOR A FAVOR DA INCLUSÃO DESTE NOVO MEDICAMENTO E 
CONCORDAR COM A RETIRADA DA BETAINTERFERONA, CABERÁ AOS PACIENTES SE SUBMETEREM AO NOVO TRATAMENTO. 

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Comodidade de uso 1x semana, Negativo: Nao

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca, Negativo: Nao

3ª - Melhora do quadro

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o paciente apresenta melhoras, Negativo: não há

3ª - as informações não apontam a eficiência do produto

4ª - Não. Porque: as informações não apontam a eficiência do produto

5ª - Não
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21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora do estado geral, períodos entre surtos maior., Negativo: Não notados.

3ª - que ele continue a ser comercializado no Brasil.

4ª - Sim. Porque: Já provou ser eficiente.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha mãe desenvolveu incrível melhora em movimentos que havia perdido. E os surtos antes da medicação 
comuns, se tornaram quase escassos em um período de 10 ano com medicação interferon beta 44 ela teve somente 1 surto. E nos 
anos anteriores ao uso da medicação minha mãe tinha vários surtos ao ano., Negativo: Pouca alteração nas enzimas do fígado não 
atrapalhando seu dia a dia, nada que uma alimentação balanceada não pudesse controlar.

3ª - Prefiro continuar administrando o interferon beta para ela, pois a paciente não se sente confortável com a ideia de trocar de 
medicação.

4ª - Não. Porque: A paciente nao se sente confortável com a ideia da troca de medicação.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes. 

3ª - Defendo a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Retardamento dos efeitos da esclerose múltipla. Em 1995 fiquei cadeirante e com a medicação meu músculos se 
desenvolveram novamente. Os surtos diminuiram, em 10 anos de medicação tive apenas 1 outro surto., Negativo: Pouca alteração 
nas enzimas do fígado.

2ª - Não

3ª - Quero permanecer com o uso do interferon beta.

4ª - Não. Porque: O interferon me trouxe muitos benefícios. É improvável que meu corpo reaja tão bem com outro medicamento 
que não seja o interferon.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - Defendo a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo:  Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes.  

3ª - Defendo a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faço uso da medicação há 8 meses e não tive surtos., Negativo: Só os efeitos colaterais(dor de cabeça e dor 
mudcular).

2ª - Não

3ª - Espero que a medicação impeça ou diminua a gravidade dos surtos que eu possa vir a ter.

4ª - Sim. Porque: Porque foi prescrito pelo meu médico,o qual eu confio plenamente.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora na qualidade de vida dos pacientes com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Se o medicamento já provou melhorar os sintomas,  eu usaria

5ª - Sim, Positivo: Controle da doença.  7 anos sem surto, Negativo: Não identifiquei
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo esta medicação, pois ele se mostrou muito eficaz aliviando os sintomas da  EM da 
minha amiga

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados São positivos aliviando e retardando os sintomas.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha não apresentou evolução da doença.  Vive normalmente.  A equipe do programa BIA visita e presta 
assistência.  O medicamento é usado só uma vez por semana.  Minha própria filha aplica. Usa somente o avonex no tratamento da 
esclerose, Negativo: Discreta reação no início do tratamento

3ª - Que o governo amplie a distribuição do avonex,  ao invés de tirar-lo do programa.  E peço a implantação de novos 
medicamentos para esclerose.  E a não retirada dos medicamentos existentes. 

4ª - Sim. Porque: Medicamento evita e atenua os surtos da esclerose.  Impedindo a evolução da doença. 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhore a qualidade de vida dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Por ser a droga indicada

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse medicamento e mais uma chance para tentarmos minimizar os efeitos dessa doença devastadora.

4ª - Sim. Porque: Pois cada organismo reage de formas diferentes este e mais um metodo para lutar ou melhor nos  ajudar a 
conviver com algo que é imreparavel 

5ª - Sim, Positivo: Nao utilizei ainda mais me acho no direito de ter essa opçao, Negativo: Nao tem

21/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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21/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que além de novos medicamentos, haja a permanência do uso do Avonex para os portadores que estão com o quadro 
estável e que se adaptaram ao medicamento e que utilizam há anos o mesmo.

4ª - Sim. Porque: Se não houver a opção da continuidade do medicamento utilizado, pois o paciente com esclerose  múltipla 
necessita ser medicado, não podendo ficar sem tratamento. Então não tendo escolha, precisam aderir ao procedimento disponível 
pelo SUS, mas lembrando que é importante a permanência do uso do Avonex devido a sua eficácia para vários pacientes, 
alertando do risco de continuar o tratamento com nova medicação. O SUS deve oferecer várias opções sem excluir aqueles que 
garantem o bem estar a tantos pacientes com esclerose múltipla.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: redução da lesões e regressão da doença, Negativo: não ha

3ª - não conheço

4ª - Não. Porque: não conheço

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Suporte adequado ao paciente. 

4ª - Não. Porque: Somente sob orientação médica. 

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde o início do tratamento, há um ano e meio, não houve crises., Negativo: Não constatados.

3ª - Não há necessidade da remoção do medicamento.

4ª - Não. Porque: Por que o medicamento atual é eficaz.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue tratando pessoas com essa doença da mesma forma que tratou duas amigas que melhoraram muito depois que 
iniciaram essa medicação

4ª - Sim. Porque: acompanhei pessoas que melhoraram com ela

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MELHORA NA MOBILIDADE E CONSEQUENTEMENTE NA QUALIDADADE DE VIDA, Negativo: POR ENQUANTO 
NÃO HOUVERAM EFEITOS NEGATIVOS

3ª - MELHORA NA MOBILIDADE E CONSEQUENTEMENTE NA QUALIDADADE DE VIDA

4ª - Sim. Porque: MELHORA NA MOBILIDADE E CONSEQUENTEMENTE NA QUALIDADADE DE VIDA

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não ocorrem surtos ou aumento das lesões, Negativo: nõa ha

2ª - Não

3ª - Não pretendo mudar, tomo o medicamento a quatro anos e a doença esta regredindo.

4ª - Não. Porque: meu organismo esta adaptado ao medicamento atual e as inflamações estão regredindo

5ª - Não

http://formsus.21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: controle dos surtos de esclerose multipla, Negativo:   necessidade de ser injetavel Clique aqui

2ª - Sim, Positivo:      tentativa  de controle dos surtos, Negativo:     reação alergica - cutanea em alguns pacientes - porem nao 
compromete o tratamento

3ª -      ajuda eficaz no controle da doença

4ª - Sim. Porque: sim , todo tratamento proposto com evidencia cientifica é bem vindo

5ª - Sim, Positivo:  controle dos surtos, Negativo: reacoes de pele no local da aplicação , que sao passageiros 

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doenca, Negativo: Nao

3ª - Comodidade posologica 

4ª - Sim. Porque: Estabilização da doenca

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha mãe controla os sintomas da esclerose multipla com o Avonex e nunca mais teve surtos da doença por 
conta deste medicamento. O procedimento proposto de interromper a distribuição do remédio pelo SUS será altamente 
prejudicial para saúde dela e é um retrocesso, um absurdo!Cada paciente reage de forma diferente e não podem decidir a vida das 
pessoas por uma pesquisa generica. , Negativo: O aspecto negativo vai acontecer se ela deixar de tomar o Avonex e ter mais surtos 
da doença!

2ª - Sim, Positivo: O Avonex é extremamente eficaz para controlar a doença de minha mãe esclerose múltipla!, Negativo: Sem o 
remédio ela vai adoecer muito

3ª - Espero que o  SUS continue a fornecer o remédio Avonex  que funciona muito bem no controle da doença de minha mãe

4ª - Sim. Porque: Continuaria a usar o Avonex porque ele é eficaz

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A doença esta sob controle e o paciente apresenta melhoras., Negativo: não há

3ª - as pesquisas apontam rejeição para vários pacientes

4ª - Não. Porque: as pesquisas apontam rejeição para vários pacientes

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha tem esclerose e usa o medicamento.  Não apresentou evolução da doença.  Trabalha normalmente.  
Não apresentou novos surtos.  Consegue adquirir mensalmente o remédio no hospital do sus., Negativo: Febre no início do 
tratamento

3ª - Espero que o governo continue com a distribuição gratuita pois minha filha depende do avonex.  É o único medicamento que 
ela usa para esclerose. 

4ª - Sim. Porque: Minha filha apresentou melhoras com o uso do avonex.  Trocar seria um retrocesso no tratamento já em 
andamento

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUE ELE SEJA DISTRIBUIDO DE GRAÇA

4ª - Sim. Porque: PORQUE ELE SERIA DISTRIBUIDO DE GRAÇA

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Aplicação apenas uma vez por semanaFácil manipulação do medicamento Diminuição do efeito da doença , 
Negativo: Pouco ou nenhum efeito colateral 

2ª - Sim, Positivo: Aplicação semanalmente Fácil administração do medicamento Diminuição dos efeitos da doença, Negativo: 
nenhum efeito colateral 

3ª - Não há nenhum medicamento com a mesma facilidade de administração e nenhum efeito colateral.

4ª - Não. Porque: Estou adaptada com este medicamento 

5ª - Sim, Positivo: Sem efeitos positivo, Negativo: Administração diária do medicamento e efeito colateral.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cura

4ª - Sim. Porque: Para melhorar ainda mais

5ª - Sim, Positivo: Sem surtos, Negativo: Não tem

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: não ter surtos da doença nem formigamentos em membros, Negativo: não sei

3ª - melhoria ou estabilização da patologia

4ª - Sim. Porque: por que o remédio é muito eficaz,e não sei de reclamações de paciente que fazem uso.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente que conheço se trata com o medicamento há 04 anos e desde então não teve mais surtos clínicos 
devido à Esclerose Múltipla. Além disso, as imagens de ressonância magnética da referida paciente não apresentaram nenhuma 
alteração desde que ela começou o tratamento com AVONEX. A qualidade de vida da paciente tem se mantido bem estável graças 
ao uso contínuo dessa medicação. Como a aplicação ocorre uma vez por semana, isso acaba possibilitando que esta paciente leve 
uma vida quase normal, o que não é possível em outros tratamentos disponíveis para Esclerose Múltipla., Negativo: Não há efeitos 
negativos.

3ª - Eu espero que este medicamento NÃO seja retirado do SUS. O custo mensal é elevadíssimo, quase R$ 6.400,00. Esta paciente 
e muitos outros que fazem uso de Avonex, não têm condições de pagar. Também convém salientar que tanto as causas quanto os 
tratamentos variam de portador para portador. Portanto, o SUS não deve excluir as terapêuticas já disponíveis aos pacientes e sim 
DEVE aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de esclerose múltipla possa se tratar com o 
medicamento mais adequado ao seu caso.

4ª - Sim. Porque: Esta paciente, portadora de Esclerose Múltipla, deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons 
resultados que ela vem obtendo. Já é extremamente difícil para qualquer paciente se readequar à nova vida após um diagnóstico 
de doença neurodegenerativa incurável, e agora, repensar em uma outra terapêutica, sendo que este medicamento tem 
possibilitado o retardo da progressão da EM, é no mínimo, desumano. Dessa forma, quando um tratamento possui o efeito 
desejado, ele deve ser mantido.

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: 1. Eficaz - ausência de surto durante o tratamento;2. Aplicação semanal;3. Reações colaterais muito menores se 
comparadas as do Interferon 1B;4. Não há necessidade de manusear nada, pois a mesma já vem pronta para utilização;, Negativo: 
Não há a mesma na forma oral.

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex seja mantido no alto custo. Não podemos excluir qualquer medicação para tratamento de uma doença 
que manifesta-se de maneira diferente nos pacientes acometidos. Justamente por isso temos que ter uma gama de diferentes 
medicações. Como usuário posso garantir que ele é muito eficaz e certamente a retirada constituiria em uma atitude equivocada 
uma violação dos direitos dos pacientes ao tratamento com essa droga. Respeito os argumentos contrários, mas garanto que 
nenhum dos envolvidos depende dessa medicação. Pois bem eu dependo e posso dizer que ela é muito eficaz! Sou favorável a 
novos estudos e consultas públicas para inclusão de novos medicamentos e não para retirar os que já são oferecidos pelo SUS via 
alto custo. Além disso não podemos desprezar os estudos, fatos e argumentos que serviram de base para a incorporação do 
Avonex como sendo uma medicação importante e eficiente para o tratamento. Olho as medicações e compararia a um exército. 
Temos a infantaria, os paraquedistas, as tropas de assalto, as cias mecanizadas, a artilharia, etc. Pois bem, não podemos dizer que 
um destacamento é melhor em detrimento da outro, mas podemos afirmar que em determinadas situações ou ações uma será 
mais adequada que a outra, porém todas fazem parte do mesmo exército e todos se complementam. Daí minha comparação às 
medicações, creio que todas são importantes, pois elas se complementam e ajudam a dar esperança a todos os pacientes que 
fazem uso das mesmas.

4ª - Sim. Porque: Pela sua eficiência. Temos que lembrar que existem estágios e severidades muito distintas dessa doença e que 
nosso conhecimento da mesma ainda é muito pequeno. Portanto essa medicação servirá sempre para uma parcela de pacientes. 
Além disso, temos essa medicação em uso a mais de 20 anos com sucesso e sem que tenhamos registrado nenhum malefício ou 
reação adversa registrada. 

5ª - Sim, Positivo: Fingolimode - medicação oral e com baixas reações colaterais, Negativo: Interferon 1B - violentas reações 
colaterais além do fato de ter que se picar em dias alternados. Um martírio para quem precisa fazer uso!Fingolimode - alterações 
nas proteínas do fígado para alguns pacientes;

21/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pacientes usando a medicação há mais de oito anos sem intercorrência. , Negativo: nenhum

3ª - Espero que não se concretize, embora acredite que é uma decisão já tomada, sendo esta consulta pública somente jogo de 
cena, para, com base numa pseuda opinião publica, justificar a retirada da medicação.

4ª - Não. Porque: porque o interferon deve ser usado até ser descontinuado pelo médico.

5ª - Sim, Positivo: Para cada paciente a decisão de qual medicação tomar é dele e de seu médico, dentro do que há de melhor em 
uso, ou melhor, do que nos é oferecido, pois atualização tecnológica, só quando é do interesse do governo., Negativo: nenhum

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MINHA AMIGA UTILIZA AVONEX DESDE O INICIO DO TRATAMENTO E APRESENTOU ESTABILIDADE NA DOENÇA., 
Negativo: NÃO HOUVE

3ª - ESPERO QUE CONTINUEM COM O AVONEX, POIS VI UMA ESPERANÇA NO TRTAMENTO DA DOENÇA COM ESSE MEDICAMENTO

4ª - Não. Porque: POIS ACHO QUE O AVONEX É UM BOM MEDICAMENTO

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Pelo que acomopanho de uma amiga que faz o tratamento com esse medicamento, ela não teve mis os surtos. relata uma boa 
qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Por que pelo meu conhecimento sobre pacientes que fizeram uso. tem ótimos resultados

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: impede o avanço da doença de EM, Negativo: nao ha efeitos negativos

3ª - Ajudar a todos que sofrem de EM

4ª - Sim. Porque: Por fazer muitos beneficios a quem tem EM

5ª - Sim, Positivo: Bloqueia o avanço dos sintomas da doença, Negativo: nao há efeito negativo

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Defendemos a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de 
EM.Atualmente cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da 
CONITEC é omisso com relação ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) 
é uma opção no arsenal terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos 
pacientes que dele fazem uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, 
cujo Guideline, de 2014, expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME 
vem a público se posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - tratamento de esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: segundo a literatura é o medicamento mais eficaz para esclerose múltipla

5ª - Não

http://formsus.21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde o início do tratamento minha doença está controlada, antes do tratamento a cada 6 meses de exames a 
doença avançava., Negativo: Não há.

Clique aqui

2ª - Não

3ª - Com a exclusão do medicamento haverá grandes problemas por parte dos pacientes que possuem resposta positiva da mesma 
forma que ocorre comigo.

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

http://formsus.21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: estabiliza e retarda a progressão da doença "esclerose múltipla", Negativo: apenas uma sensação de resfriado Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: estabiliza e retarda a progressão da doença "esclerose múltipla", Negativo: apenas uma sensação de resfriado

3ª - Que continue nos ajudando.

4ª - Sim. Porque: É de grande ajuda

5ª - Sim, Positivo:   JÁ ERA PARA ESTAR PARAPLÉGICO, NO ENTANTO ESTOU ANDANDO E ESTOU MUITO BEM!!!!!, Negativo: apenas 
uma sensação de resfriado
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ajuda a prevenir crises futuras, Negativo: Apenas vermelhidão no momento da aplicação, que passa após 
algumas horas

2ª - Não

3ª - Não vi nenhuma sugestão de inclusão de novo produto... Apenas a retirada de um medicamento que me faz bem e me ajuda a 
lutar conta a doença

4ª - Não. Porque: Não vi nenhuma sugestão de inclusão de novo produto... Apenas a retirada de um medicamento que me faz 
bem e me ajuda a lutar conta a doença

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

Página 179 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a auxiliar as pessoas que dependem dele pra ter melhor controle da terrível doença que é a EM

4ª - Sim. Porque: Enquanto não se descobre as causas dessa doença, a EM, os medicamentos que estão disponíveis para 
tratamento devem ser mantidos como alternativa de tratamento para os doentes 

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: melhora na condição, como equilibrio e sem presença de surtos continuos., Negativo: Nemhum

2ª - Não

3ª - que tenha o mesmo efeito do Avonex

4ª - Sim. Porque: tudo que for para melhorar a doença e valido, sendo uma proposta responsável, que não prejudique o 
paciente...Não quero ser cobaia, pois já sofro com a doença.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Auxiliar os pacientes

4ª - Sim. Porque: Auxiliar os pacientes

5ª - Sim, Positivo: -, Negativo: -

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei

4ª - Não. Porque: Não sei

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o SUS continue fornecendo esse medicamento Avonex para pacientes Com esclerose múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença n os pacientes 
diagnosticados com esclerose multipla. 

5ª - Não

Página 180 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O remédio  original não  deve ser trocado pelo genérico,  pois ele já  Tem tratado a minha amiga e se mudar pode acabar 
atrapalhando no tratamento.

4ª - Não. Porque: Porque minha amiga  se adaptou ao medicamento e essa mudança  pode causar efeitos colaterais, se já  está  
dando certo no tratamento, por que mudar?

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1A para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso  do Betainterferona 1A é eficaz e dentre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto 
de uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Evitar surto, Negativo: Os efeitos colateriais

2ª - Não

3ª - Evitar surto

4ª - Não. Porque: Porque nao conheco outro

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que permaneça o remédio atual

4ª - Não. Porque: Porque já que o atual está dando certo, não há o por quê de testar algo que pode dar errado

5ª - Não
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21/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Protocolo Clínico para tratamento da EM no SUS foi atualizado recentemente, em maio de 2015, quando o MS 
reafirmou a eficácia da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg). Na ocasião, o MS: (a) incluiua entre as betainterferonas; (b) 
afirmou que “glatirâmer e betainterferonas, igualmente eficazes, são os fármacos de primeira escolha” e (c) reconheceu que “a 
escolha muitas vezes é definida pela via de administração, por intervalo ou por perfil de efeitos adversos”., Negativo: A existência 
de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrenteremitente e a exclusão de um medicamento que 
tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo 
cada vez mais as opções dos pacientes. 

3ª - O que você espera deste novo medicamento, produto ou procedimento proposto?Defendemos a manutenção da 
betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM.Atualmente cerca de 3.000 
pessoas no Brasil com EM fazem uso do medicamento com sucesso, graças ao SUS. O Relatório da CONITEC é omisso com relação 
ao encaminhamento que seria dado a esses pacientes.A betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) é uma opção no arsenal 
terapêutico para EM, cientificamente reconhecida, mundialmente utilizada e benéfica para cada um dos pacientes que dele fazem 
uso, sendo aprovada aprovado em outros sistemas públicos de saúde, como é o caso do Reino Unido, cujo Guideline, de 2014, 
expressamente aprova a betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex®.Considerando isso, a AME vem a público se 
posicionar pela manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 mcg) – Avonex® para EM no SUS.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato da comunidade médicocientífica brasileira defender a manutenção da betainterferona 1A 6.000.000 UI 
(30 mcg) como opção terapêutica eficaz para o tratamento de EM, uma vez que cerca de 3.000 pessoas no Brasil com EM fazem 
uso do medicamento com sucesso e que não se sabe o que será deste grupo por conta da omissão de direcionamento do relatório 
da CONITEC.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha mãe é portadora de esclerose múltipla e toma o medicamento Avonex desde o ano de 2003 e tem a 
doença sob controle por causa deste remédio.  Para ela o remédio tem excelente eficácia e impede que ela tenha outro surto. O 
fato de fazerem esta pesquisa e descontinuar a fornecer o remédio pelo  Sus a tem deixado muito preocupada, pois ela não pode 
ter o tratamento interrompido, vai colocar a sua vida em risco. Peço que o parecer seja favorável para continuar a distribuir o 
Avonex pelo Sus., Negativo: muito pouco, algum sintoma gripal

3ª - não conheço, não sei se vai funcionar e não gostaria de fazer minha mãe de cobaia

4ª - Não. Porque: Por que desconheço a eficácia, sei que o Avonex funciona de verdade.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nao confio 

4ª - Não. Porque: Nao confio 

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento ajude aos pacientes a levarem uma vida normal

4ª - Sim. Porque: Pois conheço pessoas que usam e apresentam melhoras

5ª - Não

21/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas com a esclerose múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas da evolução da doença daqueles 
diagnosticados com. EM 

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos, a medicação é aplicada uma vez por semana., Negativo: Não houve nenhum efeito 
negativo.

2ª - Não

3ª - Espero que o avonex continue sendo disponibilizado para que evite que pessoas que fazem tratamento com ele como eu, 
tenham surtos e consigam viver normalmente.

4ª - Não. Porque: Porque a eficacia do avonex esta sendo satisfatória, só aceitaria trocar se fosse uma medicação via oral.

5ª - Não

Página 183 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento e amplamente utilizado por ser altamente eficiente no tratamento da esclerose multipla. Muitos pacientes 
se adaptam muito bem a ele, que permite uma boa qualidade de vida por minimizar os terriveis efeitos colaterais ja que sua 
administracao e feita 1 vez por semana, nao com maior frequencia como outros interferons. Sua retirada do auto custo 
representara um extremo prejuizo para os inumeros pacientes que se beneficiam deste tratamento. Medicos, pacientes e 
familiares, como eu, estao altamente indignados com esta possibilidade tao cruel aos pacientes ja tao bem adaptados ao 
medicamento. Nao bastasse a doenca em si, a adaptacao aos medicamentos que sao agressivos e muito ardua e maltrata muito os 
pacientes. Os inumeros ja adaptados a este medicamento serao certamente muito prejudicados com sua retirada do auto custo. 
Terem que voltar ou iniciar um tratamento com interferon dia sim, dia nao seguramente fara com que muitos se desestimulem ou 
ate mesmo desistam do tratamento, depois de tantos beneficios atraves com esta medicacao. Para familiares como eu, que 
convivem com pacientes no dia a dia e veem os beneficios deste medicamento, e absolutamente revoltante imaginar que podem 
ficar sem ele. Espero que esta retirada seja abortada.

4ª - Não. Porque: O medicamento alternativo presente no auto custo e extremamente agressivo pois precisa ser administrado dia 
sim dia nao, nao permitindo uma qualidade de vida. Pacientes que trabalham ficam altamente prejudicados e impossibilitados de 
terem uma vida normal

5ª - Sim, Positivo: Evitou novos surtos, Negativo: Muito agressivo, com efeitos colaterais horriveis, deixando o paciente 
incapacitado para atividades normais dia sim / dia nao . Dores de cabeca muito fortes, febre, dores no corpo, hipotermias 
fortissimas acompanhadas de tremores , sensacao de gripe forte e mal estar.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde o início do uso do medicamento, há um ano e meio, a paciente não teve surtos., Negativo: Não 
constatados.

3ª - Não exclusão do medicamento utilizado.

4ª - Não. Porque: Pois o medicamento atual é efetivo, sem necessidade de troca.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Cessaram os surtos desde de que comecei o uso do Avonex, há 11 anos., Negativo: não há

2ª - Não

3ª - Espero que contunue o Avonex, pois foi e está sendo o medicamento que surte efeito.

4ª - Sim. Porque: Sim continuaria e recomendaria o uso do Avonex

5ª - Não
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21/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: COMO INTERFERON previne surtos da esclerose multipla , evita assim ganho de incapacidade , acumulo de 
lesoes . Sua aplicacao semanal e uma fator positivo para a aderencia de alguns pacientes . Na medida que novos medicamentos 
estao sendo desenvolvido cada vez mais nos possibilita a individualizacao dos tratamentos . Com o controle da doenca ha menos 
internacoes , menos ausencia do trabalho ; melhora a produtividade ., Negativo: COMO INTERFERON  seu manuseio e facil , 
sintomas colaterais sao os Flu like , com sintomas gripais que com o tempo desaparecem e isso na maioria dos casos nao 
compromete o tratamento

3ª - Que faca o papael que ja vem desenvolvendo na prevencao de surtos e piora dos pacientes . Tenho pacientes em uso e 
realmente  este produto fez a diferenca de maneira positiva em suas vidas .

4ª - Sim. Porque: porque acredito na sua eficacia em tratamento da esclerose multipla

5ª - Sim, Positivo: controle da progressao da doenca , evita surtos e ganho de incapacidade ao longo do tempo , Negativo: 
sintomas flu like  , for no local da aplicacao , alteracao de enzimas hepaticas

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O remédio impediu que eu tivesse surtos e impediu a progressão da esclerose múltipla.Fui diagnosticada e tive o 
primeiro surto em 2001 e tomo o Avonex desde 2003.tenho uma vida normal graças ao medicamento e não posso parar de tomá-
lo.Peço que encarecidamente continuem a fornecer o remédio pelo SUS, Negativo: sinto sintomas de gripe ás vezes, outras vezes 
não sinto nada

2ª - Sim, Positivo: melhoras, Negativo: nenhum

3ª - nao sei

4ª - Não. Porque: porque desconheço a eficácia

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que esse medicamento seja de fácil acesso aos pacientes independente de classe social.

4ª - Sim. Porque: Acredito que seja um medicamento de grande apoio no tratamento de Esclerose Múltipla

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que NÃO seja retirado do SUS, pois assim como a paciente que eu conheço, muitos não têm condições de custear o 
valor mensal do tratamento, estimado em R$ 6.400,00. Além disso, convivo diariamente com a paciente em questão e desde o seu 
diagnóstico há 04 anos, ela só tomou Avonex e nunca mais teve qualquer surto clínico. Também penso que o SUS deva inserir 
novas possibilidade terapêuticas e não EXCLUIR. Lembrando que os efeitos de medicamentos variam de um organismo para outro.

4ª - Sim. Porque: Esta paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos resultados bons que ela vem obtendo. 
Mudar depois de 04 anos a forma terapêutica, sendo que este medicamento tem possibilitado o retardo da progressão dessa 
grave doença neurodegenerativa é muita falta de comprometimento com o ser humano. Como o efeito do Avonex tem sido muito 
bom, ele DEVE ser mantido.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição dos surtos e reversão da maioria dos sintomas. , Negativo: Nos dois meses iniciais do tratamento, 
senti dores pelo corpo e calafrios no dia em que tomava as injeções.

2ª - Não

3ª - Espero continuar a usar o AVONEX.

4ª - Não. Porque: Porque desconheço o tratamento e me dei muito bem  com o AVONEX.

5ª - Sim, Positivo: Não houve., Negativo: Usei o COPAXONE durante a gestação e tive um grave surto com quase perda irreversível 
da visão do olho esquerdo.

21/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: eficiencia no tratamento, Negativo: nao tem

3ª - bons resultados

4ª - Sim. Porque: bons resultados do proposto

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Esse medicamento consegue diminuir a frequencia dos surtos e as incapacidades provocadas pela esclerose 
múltipla. Há ainda outro aspecto a ser levado em consideração: quando  um paciente começa a tomar uma nova medicação, existe 
um intervalo ( janela) de três a seis meses para ele começar a sentir o feito. Então os pacientes que terão de deixar o Avonex e 
substituí-lo por outro remédio ficarão algum tempo a mercê de surtos e complicações da doença. Não é tão simples trocar uma 
medicação diante de uma doença de grande gravidade., Negativo: Como os de qualquer betaferon, dependendo de paciente para 
paciente, inclusive, conheço pessoas que não sentem qualquer reação adversa ao utilizar o Avonex.

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuído para os portadores de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: A eficacia é individual, ou seja, há inúmeros pacientes que tem ótima aceitação diante do medicamento, e, 
portanto, dependem de seu uso para evitar a progressão da doença.

5ª - Sim, Positivo: No momento, não vem ao caso citar demais produtos., Negativo: Não são necessários.

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle das lesões, Negativo: local da aplicação fica roxo

2ª - Não

3ª - espero q o novo seja tão eficaz quanto o que usamos hoje

4ª - Sim. Porque: com a orientação da minha neurologista

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuiçao dos surtos em 30%, Negativo: nao tem efeitos negativos

3ª - que seja eficaz

4ª - Sim. Porque: por ser eficaz

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ele continue sendo oferecido aos pacientes que dele necessitam.

4ª - Sim. Porque: uma amiga que tem essa doença faz uso do medicamento em questão - Avonex

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: eficacia no tratamento, Negativo: nao ha

3ª - que de mais margem na eficacia do que 30%

4ª - Sim. Porque: eficacia do proposto

5ª - Não

Página 187 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex fosse mantido, pois os efeitos colaterais são poucos e já conhecidos.

4ª - Não. Porque: Gostaria que o Avonex fosse mantido, pois os efeitos colaterais são poucos e já conhecidos.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Efeitos positivos: A paciente que conheço se trata com o medicamento desde 2011 e desde então não sofreu 
mais surtos clínicos devido à Esclerose Múltipla. Além disso, suas imagens de ressonância magnética também não mostraram 
alteração desde que ela começou o tratamento com AVONEX. A qualidade de vida da paciente tem se mantido estável graças a 
esse medicamento. Além disso, o fato de a aplicação ser semanal permite que a paciente leve uma vida quase normal, reservando 
apenas um dia por semana para o tratamento, algo que não é possível em outros tratamentos. , Negativo: Efeitos negativos: Não 
há efeitos negativos.

3ª - O que espera com novo tratamento: Nesse caso, respondendo a este questionário, desejo evitar que o medicamento AVONEX 
seja retirado do SUS. O custo mensal é muito caro. A esclerose múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por 
isso deve ser tratada como doença grave que é. Além disso, tanto as causas quando os tratamentos variam de portador para 
portador, já que os mecanismos pelo qual a doença age não são completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS não deve limitar 
as terapêuticas disponíveis aos pacientes e sim aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de 
esclerose múltipla possa se tratar com o medicamento mais adequado ao seu caso.

4ª - Sim. Porque: Por quê? A paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados que vem obtendo 
com esse tratamento. No caso de doenças neurodegenerativas, que na sua maior parte são crônicas e incuráveis, é muito difícil 
para o paciente se adaptar a terapêuticas que serão levadas para a vida toda. Dessa forma, quando um tratamento faz o efeito 
desejado, deve ser mantido.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que esta consulta resulte na manutenção da medicação utilizado hoje 

4ª - Não. Porque: Não tenho formação para prescrever medicação. 

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1A para os pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1A é eficaz e dentre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto 
de uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da Esclerose Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Pois é um tratamento que controla a doença e garante uma melhor qualidade de vida para o portador.

5ª - Sim, Positivo: Controle da doença e melhora na qualidade de vida do doente., Negativo: Não  tenho conhecimento de nenhum.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclore 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude os doentes por que já pagamos muito impostos e pouco recebemos

4ª - Não. Porque: Por que excluir uma medicação que está dando resultados?

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que se mantenha a gratuidade do medicamento AVONEX para pacientes de esclerose múltipla e outras doenças que 
necessitam deste medicamento para sua qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Se eu tivesse essa doença, usaria pois há melhoras significativas na qualidade de vida.

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu ja. Usei e foi otimo para mim

4ª - Sim. Porque: Para "frear" a doença, ja que ela vem em surtos

5ª - Sim, Positivo: Me ajudou a nao ter tantas crises, Negativo: Nenhum

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Trará melhoria para as condições das pessoas portadoras desta doença tão complicada

4ª - Sim. Porque: Quando a pessoa é portadora de uma doença tão debilitante, há necessidade de adoção de medicamentos 
inovadores

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde que comecei o tratamento há 6 anos não tive nenhum surto. Minha doença está controlada graças ao 
Avonex., Negativo: Não tem

2ª - Não

3ª - Que não tenha efeito colateral e que tenha eficácia igual ao do Avonex

4ª - Sim. Porque: Porque nao posso ficar sem o tratamento, mas tenho medo de não ser tão eficiente quanto o Avonex e que me 
traga problemas cardíacos.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Como conheço pessoas que fazem uso dese medicamento, e sei que estão bem, sem surtos, oque espero é qe ele continue 
sendo fornecido à esses e demais pacientes para que continue dando aos mesmos uma qualidade de vida melhor, sem surtos e 
sem eventuais sequelas

4ª - Sim. Porque: Porque tenho conhecimeto de pessoas ue fazem tratamento com esse medicamento e estão muito bem, não 
tiveram mais surtos, oque é ótimo para o paciente, pois não tendo surto fica livre de consequentes sequelas e obtem uma melhor 
qualidade de vida.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Suspensão dos surtos desde o inicio da medicação, Negativo: Um pouco de reação ate acostumar com a 
medicação

3ª - Não conheco

4ª - Não. Porque: Pq ele se da bem com o avonex em uso

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Temos conhecidos que faz uso e acreditam estar bem, sem surto da doença.Esperamos que o medicamento continue sendo 
oferecido pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Sabemos que cada pessoa se adapta de uma forma com os medicamentos.Para alguns este medicamento pode 
não fazer efeito, mas para outros sim.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficácia já percebida pelo paciente.

4ª - Sim. Porque: O medicamento se tornou muito eficaz logo no inicio do tratamento.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma colega de trabalho utiliza esse meditacamento e apresenta grande melhora/controle da doença (comprovadamente).

4ª - Sim. Porque: Uma colega de trabalho utiliza esse meditacamento e apresenta grande melhora/controle da doença 
(comprovadamente).

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: AUMENTARÁ O TEMPO E A QUALIDADE DE VIDA DOS PORTADORES DE DOENÇAS DEGENERATIVAS COMO  A 
ESCLEROSE.E CONSECUTIVAMENTE, DEIXARÁ AS FAMÍLIAS MAIS FELIZES POR POSSIBILITAR AOS PORTADORES A CHANCE DE 
CONVIVER MAIS TEMPO COM SEUS ENTES QUERIDO., Negativo: NÃO HOUVE NENHUM EFEITO NEGATIVO.

3ª - NÃO ESPERO NADA, NÃO QUERO QUE MUDE O ATUAL. POIS O MEDICAMENTO ATUAL JÁ É EFICAZ E ESSA MUDANÇA PODE 
AFETAR NEGATIVAMENTE E CAUSAR DANOS AOS PACIENTES QUE SE DERAM BEM COM O TRATAMENTO.Fim da conversa no bate-
papo

4ª - Não. Porque: PORQUE TIME QUE ESTÁ GANHANDO NÃO SE MEXE.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Após a utilização do Avonex, não apareceram novas lesões e a qualidade de vida do paciente ficou melhor. Além 
disso a aplicação do remédio é bem amigável, graças à caneta. Ao contrário do que diz os "estudos" feitos pelo SUS, o Avonex foi 
totalmente eficaz no controle da Esclerose., Negativo: Só nos primeiros meses com sintomas da gripe. Agora, não há pontos 
negativosa.

3ª - É um absurdo trocar a eficácia comprovada do Avonex, por outro medicamento, que nem sei qual será e se o paciente se 
adaptará como se adaptou, rapidamente, ao Avonex.

4ª - Não. Porque: Porque, o Avonex se mostrou totalmente eficaz e sua aplicação é muito mais amigável para o paciente, tornando 
menos traumático a aplicação do tratamento, devido à aplicação por meio de uma caneta.

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Redução substancial da dormência, força muscular, disposição para trarbalhar, equilibrio do corpo, Negativo: 
Nada a declarar

2ª - Não

3ª - Nada a declarar

4ª - Não. Porque: Não devemos modificar o que está dando certo.  é questão de saúde pública.  Importante observar os efeitos 
colatarais.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a qualidade de vida de pacientes com esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Por que é necessário tentar, testar, temos que acreditar.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUERO O MELHOR PARA O PACIENTE....SEMPRE....E COM DISTRIBUIÇÃO GRATUITA PELO SUS DO MEDICAMENTO 
DISTRIBUÍDO ATUALMENTE.

4ª - Não. Porque: NA SAÚDE NÃO PODEMOS ARRISCAR, TESTAR EM PACIENTES; OS QUAIS, JÁ ESTÃO EM TRATAMENTO COM 
OUTRA MEDICAÇÃO E QUE ESTÁ TENDO RESULTADO POSITIVO. ENTÃO PQ MUDAR?????

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Acho bom., Negativo: Como todos  reação gripal e dores.

2ª - Sim, Positivo: Nenhum medicamentos é bom suficiente pois não curar mas sim bloqueia a doença de um eventual avanço., 
Negativo: Sintomas de gripes e dores.

3ª - Melhor qualidade de vida acredito que é o que todos que possui está e demais doençase esperam.

4ª - Sim. Porque: Rebif antes de iniciar com Avonex.

5ª - Sim, Positivo: O mesmo sintoma anteriores., Negativo: O mesmo sintomas anteriores.

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo distribuído gratuitamente aos pacientes diagnosticados com EM

4ª - Sim. Porque: Porque alivia os sintomas da EM

5ª - Não

20/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: n, Negativo: n

2ª - Sim, Positivo: n, Negativo: n

3ª - melhora na remissao dos surtos 

4ª - Não. Porque: n

5ª - Sim, Positivo: n, Negativo: n
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoria grande na memória de uma forma bastante positiva, disposição, diminuição da dor de cabeça,  libido, 
equilíbrio. , Negativo: No começo do tratamento apresenta dores no corpo, febre, dor de cabeça. 

3ª - Que funcione tão bem quanto esse ou melhor e que o laboratório tenha a mesma atenção que o antigo apresenta. 

4ª - Sim. Porque: Usaria se só tivesse ele e se ele apresentasse um bom resultado feito o outro. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que além de novos medicamentos, haja a permanência do uso do Avonex, para os portadores que estão com o 
quadro estável, utilizando há anos este medicamento. 

4ª - Sim. Porque: Diante do alto custo do tratamento para Esclerose Múltipla, os portadores não têm escolhas, precisam aderir ao 
procedimento disponível no SUS. Mas enfatizo que é importante a permanência do uso do Avonex. Não podemos generalizar sua 
eficácia para o tratamento. Há pacientes que já se adaptaram ao tratamento com Avonex e pode ser arriscado continuar com nova 
medicação. Considero que o Neurologista de cada portador, tem condições de avaliar melhor a necessidade e particularidade de 
cada paciente. O SUS deve ofertar as melhores alternativas, sem excluir outras que também são importantes na solução e bem 
estar de tantas pessoas com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

http://formsus.20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Com a utilização do AVONEX, Betainterferona 1A.6.000.000 UI 30 mcg/0,5 ML, para Esclerose Múltipla, DESDE 
2009, não tenho tipo sintomas da doença, conforme sentia desde a descoberta naquele ano pela ressonância magnética. Tenho 
me sentido bem com u uso do mesmo., Negativo: Tive muita febre e sintomas de gripe forte e calafrios e náuseas no início do 
tratamento, que desapareceram/diminuíram com o uso frequente do AVONEX Betainterferona 1A.6.000.000 UI 30 mcg para 
Esclerose Múltipla

Clique aqui

2ª - Não

3ª - Não gostaria de passar por uma nova experiência e retirar um medicamento em que estou me sentindo bem. Gostaria de 
continuar com o AVONEX, Betainterferona 1A.6.000.000 UI 30 mcg para Esclerose Múltipla

4ª - Não. Porque: Não gostaria de passar por uma nova experiência medicamentosa e retirar um medicamento em que estou me 
sentindo bem. Gostaria de continuar com o AVONEX, Betainterferona 1A.6.000.000 UI 30 mcg para Esclerose Múltipla

5ª - Sim, Positivo: Suplemento de Vit D, Naltrexona, Negativo: Não tenho efeitos negativos, além de uma leve sonolência.
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja melhor que o atua.

4ª - Não. Porque: Não sou medico.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Total controle da doença,  facilidade de aplicação com a caneta,  Devido ao tempo que utilizo, 08 anos, os 
efeitos colaterais reduziram muito., Negativo: Nenhum efeito negativo.

2ª - Não

3ª - Espero continuar usando o Avonex.

4ª - Não. Porque: O  Avonex alcançou  o objetivo de.controlar  a doença.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MELHORA E BLOQUEIO DOS EFEITOS DA DOENÇAS., Negativo: NÃO HÁ.

3ª - MELHOR CONTINUAR COM O TRATAMENTO ATUAL.

4ª - Não. Porque: O ATUAL DÁ RESULTADOS POSITIVOS.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ajudar minha sobrinha que usa, Negativo: não

3ª - Ajudar as pessoas

4ª - Sim. Porque: Ajudar as pessoas

5ª - Não
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http://formsus.20/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Reduz progressão de incapacidade em 37% e taxa de surto em 32%.Os pacientes relatam que beneficio e maior 
comodidade de fazer sua aplicação uma vez por semana, acreditamos que isto possa facilitar a adesão ao tratamento.  , Negativo: 
Não se aplica

3ª - A Consulta Publica em questão está avaliando a exclusão da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla, 
minha contribuição esta pautada na experiencia pratica , trabalho na Farmácia CEAF de Marília que pertence ao Departamento 
Regional de Saúde de Marília onde temos 39 pacientes usando INTERFERONS BETA por mes sendo 12 pacientes Betainterferona 
1A.6.000.000 UI 300 mcg, ou seja 31%. e os usuários relatam bons resultados.Minha opinião seria a NÃO exclusão do 
medicamento. 

4ª - Não. Porque: Não estamos avaliando o novo medicamento e sim avaliado a exclusão de uma tecnologia usada e isto poderá 
impactar em várias Ações Judiciais...

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma amiga com esclerose múltipla, que se trata com este medicamento, e que está tendo ótimos resultados em seu 
tratamento. Portanto, não recomento de forma alguma a exclusão.

4ª - Sim. Porque: Eu certamente usaria, pois ele dá bons resultados.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: acho que não deveria retirar este equipamento , Negativo: ira prejudicar os pacientes que usam este 
medicamento

3ª - espero o medicamento permaneça sendo distribuido  

4ª - Sim. Porque: por que é uma das formas de tratamento

5ª - Sim, Positivo: pessoas estão sendo bem tratadas com este medicamento, Negativo: piora no tratamento dos paciengtes 

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - melhoras dos sintomas da doença

4ª - Sim. Porque: para verificação da eficácia.

5ª - Não
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20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - qQUE TRAGA BENEFÍCIO AO PACIENTE.

4ª - Sim. Porque: É UMA FORMA DE PROPOSTA PARA TRATAMENTO PRODUTIVO AO PACIENTE.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso Avonex a mais de 4 anos, medicação que estabilizou minha doença. Não possuo efeito colateral., Negativo: 
Não ha efeitos negativos após a adaptação. 

2ª - Sim, Positivo: Eu sou a paciente, varias melhoras em meu quadro clínico. , Negativo: não ha

3ª - Espero que não seja tirado da liberação pelo sus, pois ha muitas medicações testadas, mas a melhor vista ainda é o avonex

4ª - Não. Porque: Não acredito que se houver outro medicamento melhor não estaria sendo usado por centenas de pacientes. Sou 
portadora de esclerose Múltipla a quase 5 anos, tive surtos no início do tratamento até começar a usar o Avonex. Tenho 23 anos 
de idade e acredito ter direito a uma vida estável pelos próximos anos, e não tenho certeza que isso ocorrerá caso o Avonex seja 
retirado da distribuição gratuita. Pago meus impostos, como todos os portadores de E.M. e a distribuição desta medição não é 
nenhum favor a nós e sim obrigação do governo. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não acho que deva haver troca de um medicamento com bons resultados no tratamento e ao qual o paciente está adaptado, 
por outro, genérico. Seria como retroceder.

4ª - Não. Porque: Porque seria um tiro no escuro, um risco que não valeria a pena correr,  já que se trata de uma doença tão grave.

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O remédio conseguiu durante muito tempo evitar novos surtos da esclerose., Negativo:  - 

2ª - Não

3ª - - 

4ª - Sim. Porque: Remédio eficiente, necessário para vários pacientes.

5ª - Sim, Positivo: No meu caso, tive que fazer a troca de medicação., Negativo:  -

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que este medicamento (Betainterferona) nao seja retirado da lista de mediciamentos distribuidos pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Já sabem-se dos efeitos e eficácia da Betainterferona

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma amiga foi curada e eu espero que outras pessoas sejam curadas também.

4ª - Sim. Porque: Porque uma amiga já foi curada por esse medicamento

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que cure

4ª - Sim. Porque: Porque quero a cura

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Acalma as dores e dormências e melhora o sistema nervoso do enfermo, Negativo: Febre e dores de cabeça

3ª - Que diminua a qtd de vezes na semana que o paciente tem que aplicar e que diminua a febre e as dores de cabeças

4ª - Sim. Porque: Por que todo medicamento que vem melhorado para agregar nesse tratamento é bem vindo

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Efetividade terapêutica. 

4ª - Não. Porque: O medicamento atual já está em uso e vários pacientes amigos que conheço relataram redução de crises e 
inexistência de novas lesões após a utilização da medicação atual.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento continue sendo fornecido aos pacientes portadores dessa doença. 

4ª - Sim. Porque: Porque é uma ajuda necessária para pessoas com condições menos favorecidos. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente não teve mais nenhuma crise após o uso continuo do medicamento, é muito importante e necessário 
esse uso. Sou contra a exclusão desse medicamento! A melhora foi notória e rápida. Muito eficaz!, Negativo: Não aparentou 
nenhum efeito negativo, apenas melhora.

3ª - Não acho bom a substituição mesmo! Pode causar muito efeito colateral nos pacientes e isso é seríssimo!

4ª - Não. Porque: A paciente responde bem ao medicamento atual. E está sendo ótimo para ela.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que este medicamento (Betainterferona) nao seja retirado da lista de mediciamentos distribuidos pelo SUS

4ª - Sim. Porque: já sabem-se dos efeitos e da eficácia da Betainterferona

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que este medicamento (Betainterferona) nao seja retirado da lista de mediciamentos distribuidos pelo SUS

4ª - Sim. Porque: já sabem-se dos efeitos e eficácia da Betainterferona.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar familiar q usa

4ª - Sim. Porque: Ajudar o próximo

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o avonex

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O AVONEX possui baixo efeitos colaterias, Negativo: nao há

3ª - Que o Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla NAO SEJA EXCLUIDO.

4ª - Não. Porque: outros tratamentos já foram utilizados com resultados menos satisfatorios

5ª - Sim, Positivo: nao há, Negativo: menor eficacia e mais efeitos colaterais.
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Parei de ter ânsia de vômito, tonturas, falta de equilíbrio , voltei a andar  e voltei a dirigir ,e melhorou a minha 
memória., Negativo: Emagrecimento mesmo com a comida normal.

2ª - Não

3ª - Que eu não volte a ter surto.

4ª - Sim. Porque: Para livrar a pessoa desse mal que é a esclerose múltipla .

5ª - Sim, Positivo: Foi o solumedrol por um ano, sendo quatros doses por mês internada no hospital, que não ajudou em nada, 
continuei com os mesmos sintomas e me ocasionou a diabetes. , Negativo: Continuei sentindo mal, desequilíbrio , tontura, ânsia 
de vômito e ainda me causou diabetes.

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ajuda e muito a minha filha., Negativo: Deixa um pouco de dor no local da aplicacao

3ª - a cura.

4ª - Sim. Porque: sim.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O medicamento é importante é funciona, Negativo: Não há

3ª - Os pacientes com esclerose necessitam deste medicamento

4ª - Não. Porque: O que vinha sendo oferecido tem bom resultado

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento Avonex não seja retirado do SUS, pois tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários.

4ª - Não. Porque: Porque a troca de medicação deve ser uma escolha da pessoa do paciente e médico, devendo o SUS assegurar a 
melhor forma de tratamento ao portador de EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Até o momento a pessoa que conheço que utiliza o medicamento relata ter sido eficaz.Em ultima ressonância 
verificou-se que não havia novas lesões. , Negativo: Não relatou

3ª - Eficácia

4ª - Sim. Porque: Se fosse comprovado que ele é eficaz no tratamento não teria problema me utilizar uma nova droga.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tive apenas um susto leve depois que comecei a tomar, antes de tomar em menos de 6 meses tive 3 surtos 
graves, perda de visão, perda de movimentos, sensibilidade entre outros., Negativo: Dores no corpo, febre, e sensação de gripe.

2ª - Não

3ª - Que não tenha surtoss

4ª - Não. Porque: se estou me dando bem com o que tomo para que mudar? Só quem tem sabe o sofrimento que é ter um surto.

5ª - Sim, Positivo: nenhum, Negativo: Muitossss

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - bons resultados

4ª - Sim. Porque: esperança de bons resultados

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma vez que o AVONEX já atende com eficácia não há necessidade de substituir.

4ª - Não. Porque: Diante das informações que tenho de amigos e parentes que fazem uso, esta medicação vem dando bastante 
resultado.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento Avonex atende de forma eficaz o paciente que utiliza, no caso minha amiga.

4ª - Não. Porque: O medicamento Avonex esta sendo eficaz para o tratarmento da minha amiga.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O tratamento com anovex funciona! Não deixe de contribuir 

4ª - Sim. Porque: Se o tratamento funciona,e fossem feitos testes comprovados, e minha doença não tivesse cura eu usaria.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ausência de surtos, Negativo: não

3ª - Não há novo medicamento proposto para substituição em caso de exclusão

4ª - Sim. Porque: Se a proposta for a mesmas, pois não pode ficar sem medicação

5ª - Não

http://formsus.20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: No caso em questão, a enfermidade está controlada e possui baixa atividade, o paciente é favorecido pelo baixo 
nível de efeitos colaterais, principalmente o efeito flu-like diretamente relacionado com a freqüência das aplicações, de apenas 
uma vez por semana. A terapia com AVONEX é positiva em razão de fatos que favorecem o bem estar do paciente, pois o nível de 
estresse é um dos fatores determinantes na progressão da doença., Negativo: Não há efeitos negativos para o caso em questão.

3ª - Seguir utilizando o AVONEX, pois:- possui baixos efeitos colaterais- excelente relação de dose com efeitos colaterais- 
enfermidade com baixa atividade e benefícios de 1x/semana- melhoria da qualidade de vida, baixo nível de stress

4ª - Sim. Porque: Sim, continuo usando o AVONEX pois apresenta excelentes resultados no paciente em questão.Não ocorreu nova 
incidência de surto no paciente após o uso do AVONEX.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicação continui sendo distribuída gratuitamente aos pacientes que realizaram o tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Por acreditar que a ciência buscar favorecer o bem e saúde humana. 

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento tem ajudado muito alguns pacientes, como é o caso de uma amiga minha que teve um avanço enorme em 
seu tratamento após o uso dele, portanto não sou a favor da exclusão da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose 
Múltipla.

4ª - Não. Porque: Não, haja visto que a pessoa está apresentando ótimos resultados com este medicamento e já se adaptou ao 
mesmo, alterar-lo poderia afetar a melhora.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora expressiva no quadro geral, Negativo: Não há

3ª - Manter a qualidade de vida da paciente e o controle da doença

4ª - Sim. Porque: Por causo dos efeitos benéficos

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Apenas desejo que não retirem o AVONEX da lista. Não tenho expectativas em relação a "novo medicamento", exceto se ele 
trouxer a cura o que as bibliografias atuais e mais recentes ainda não relatam, logo, caso exista novo medicamento conforme os 
mais recentes lançados no exterior, que seja para somar e não reduzir as opções disponíveis.

4ª - Não. Porque: O AVONEX tem atendido as expectativas dos pacientes que o usam. No Brasil, estão disponíveis para o 
tratamento de esclerose múltipla três medicamentos, incluindo o avonex e muitos pacientes não se adaptam aos outros dois e se 
adaptam ao avonex tendo uma redução da progressão da doença. Vejo os efeitos em minha amiga, e se ela não me contasse da 
doença eu não iria saber. Os portadores de esclerose múltipla devem evitar o estresse, não há porque mudar medicamentos 
sendo que o avonex é efetivo.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não tenho expectativas sobre novo medicamento, apenas espero que o AVONEX NÃO SEJA EXCLUÍDO DA LISTA DE 
MEDICAMENTOS FORNECIDOS PELO SUS, pois muitos pacientes se adaptaram a ele e tem bons resultados. Não há razão para 
retirá-lo, pois é um medicamento usado mundialmente com segurança e resultado. Espero que esta CONSULTA PÚBLICA informe o 
quanto pacientes apresentam bons resultados, caso contrário eles fariam a troca de tratamento. E, esta questão tem confundido 
há muitos, pois as pessoas ao ler entendem que "novo medicamento" é o avonex, espero que a resposta 21 tenha maior peso em 
relação a 22, pois esta sim revela as reais inteções sobre o questionário.

4ª - Não. Porque: O AVONEX tem atendido as expectativas dos pacientes que o usam. No Brasil, estão disponíveis para o 
tratamento de esclerose múltipla três medicamentos, incluindo o avonex e muitos pacientes não se adaptam aos outros dois e se 
adaptam ao avonex tendo uma redução da progressão da doença. Vejo os efeitos em minha amiga, e se ela não me contasse da 
doença eu não iria saber. Os portadores de esclerose múltipla devem evitar o estresse, não há porque mudar medicamentos 
sendo que o avonex é efetivo.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que seja tão eficaz e eficiente ao tratamento quanto o medicamento padrão sem causar riscos a saúde do paciente

4ª - Não. Porque: Por que o alterações na medicação de pacientes com EM pode causar a morte

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a vida dos portadores dessa doença tão difícil... Se essa medicação for RETIRADA DO SUS, ela e todos os 
portadores de ESCLEROSE MÚLTIPLA que usam essa medicação para conter a progressão dessa grave doença serão extremamente 
prejudicados, pois certamente, como ela, muitos não têm como PAGAR R$ 6.360,00 por mês, é uma medicação extremamente 
eficaz porém muito cara... tem que continuar no SUS 

4ª - Sim. Porque: Conheço pessoas que usam já há quase 04 anos, se tratam com essa medicação injetável e desde então, tem tido 
êxito no tratamento. Fato observado na boa condição clínica deles e imagens de ressonância magnética de encéfalo e medula sem 
evidência de agravamento.Penso que como esse medicamento, muitos portadores de ESCLEROSE MÚLTIPLA devem se beneficiar.

5ª - Não
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20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente que conheço se trata com o medicamento desde 2011 e desde então não sofreu mais surtos clínicos 
devido à Esclerose Múltipla. Além disso, suas imagens de ressonância magnética também não mostraram alteração desde que ela 
começou o tratamento com AVONEX. A qualidade de vida da paciente tem se mantido estável graças a esse medicamento. Além 
disso, o fato de a aplicação ser semanal permite que a paciente leve uma vida quase normal, reservando apenas um dia por 
semana para o tratamento, algo que não é possível em outros tratamentos. , Negativo: Não há efeitos negativos.

3ª - O que espera com novo tratamento: Nesse caso, respondendo a este questionário, desejo evitar que o medicamento AVONEX 
seja retirado do SUS. O custo mensal é muito caro. A esclerose múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por 
isso deve ser tratada como doença grave que é. Além disso, tanto as causas quando os tratamentos variam de portador para 
portador, já que os mecanismos pelo qual a doença age não são completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS não deve limitar 
as terapêuticas disponíveis aos pacientes e sim aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de 
esclerose múltipla possa se tratar com o medicamento mais adequado ao seu caso.

4ª - Sim. Porque: A paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados que vem obtendo com esse 
tratamento. No caso de doenças neurodegenerativas, que na sua maior parte são crônicas e incuráveis, é muito difícil para o 
paciente se adaptar a terapêuticas que serão levadas para a vida toda. Dessa forma, quando um tratamento faz o efeito desejado, 
deve ser mantido.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Adaptação satisfatória, ausência de surtos. , Negativo: Efeitos colaterais como dor no corpo, febre, etc.

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo fornecido pelo SUS aos pacientes com EM. 

4ª - Sim. Porque: Porque estou adaptada ao tratamento, não tendo novos surtos.

5ª - Não

Página 208 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A medicação Avonex tem efeitos positivos sim no tratamento dos pacientes que utilizam. Além de evitar o 
aumento das lesões e da quantidade de surtos, permite que o portador de EM tenha uma melhor qualidade de vida, Negativo: A 
medicação AVONEX é muita cara, portanto, nenhum paciente que tem sucesso com essa medicação no seu tratamento terá 
condições de manter, se não for o SUS para fornecer. Portanto, o SUS precisa continuar fornecendo a medicação AVONEX

3ª - Que a medicação AVONEX continue sendo fornecida pelo SUS para o tratamento da Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os efeitos s=da medicação AVONEX são positivos e aliviam os sintomas daqueles que são diagnosticados 
com EM

5ª - Não

http://formsus.20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Em casos onde a enfermidade está controlada e possui baixa atividade, o paciente é favorecido pelo baixo nível 
de efeitos colaterais, principalmente  o efeito flu-like diretamente relacionado com a freqüência das aplicações. Em razão desses 
fatos que favorecem o bem estar do paciente – destacando que o nível de estresse é um dos fatores determinantes na progressão 
da doença – compreendemos que a terapia com AVONEX traz benefícios a pacientes específicos, principalmente aqueles que já 
apresentam bons resultados com a terapia e que podem ter uma redução na qualidade de vida e um risco de agravamento dos 
sintomas principais devido ao estresse causado pelo agravamento dos efeitos colaterais e prejuízo na rotina da vida corriqueira., 
Negativo: Não tem efeitos negativos para casos de baixa gravidade da doença.

3ª - Espero que não ocorra a exclusão do AVONEX devido a suas características positivas para uso em pacientes de baixa gravidade 
da doença. 

4ª - Sim. Porque: Sim, continuo usando o AVONEX pois apresenta muito bons resultados para o caso do paciente que eu trato.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo a medicação AVONEX para os pacientes diagnosticados com Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque a medicação AVONEX tem efeitos positivos no tratamento daqueles que são diagnosticados com EM e 
aliviam os sintomas

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento é uma das opções que trazem ótimos resultados para pacientes

4ª - Sim. Porque: Por ser um dos medicamentos de primeira linha para a esclerose múlrtipla

5ª - Sim, Positivo: significativa redução em número e intensidade dos surtos, Negativo: efeitos colaterais
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu filho faz uso do Avonex a 2 anos e desde então mantêm a doença estabilizada. Sem surtos. , Negativo: NÃO 
há efeitos negativos até então observados.

3ª - Que surta os efeitos positivos que o AVONEX proporciona a vida do meu fiho.

4ª - Sim. Porque: Só usaria caso o AVONEX deixasse de ser distribuido pelo SUS. Pois não tenho condições financeiras de pagar por 
medicação tão cara. Muito difícil conviver com essa situação, são exames muito caros e aqui a despesa é muito grande em questão 
de saude,  sendo que na minha casa não só meu filho possui Esclerose Múltipla, eu também sou portadora.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sou marido de uma paciente (Celia Faria de Oliveira Roxo) que teve um primeiro surto em 2004, e usa desde 
então usa o remédio. Graças a ele, só teve apenas mais um surto,  e o remédio manteve a situação sob controle. Ela perdeu 70% 
da visão, mas vive uma vida normal. Sou aposentado, não posso comprar o remédio, e se o mesmo não for mais distribuído isso 
colocará a vida dela em risco., Negativo: Eventualmente ligeira febre, facilmente controlada,  no dia de aplicação do remédio. 

3ª - Se o remédio não for mais distribuído pelo SUS, a vida de minha mulher corre perigo. Preciso dizer algo mais?

4ª - Sim. Porque: Se tivesse a doença, usaria, baseado na experiência positiva da minha mulher.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue a fornecer o medicamento AVONEX para os pacientes diagnosticados com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados do tratamento com o AVONEX tem siso positivos, aliviando os sintomas e a evolução da 
doença das pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude no tratamento de pacientes, contribuindo para melhoria na qualidade de vida dos pacientes.

4ª - Não. Porque: Conheço pessoas que utilizam e sentiram melhoria no quadro de saúde. 

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faço o tratamento de esclerose múltipla desde 2009 com avonex e não tive nenhum surto durante esses anos., 
Negativo: Ter que tomar injeção uma vez por semana.

2ª - Não

3ª - Que não de reação, e que seja via oral.

4ª - Não. Porque: Por que estou bem e sem reação a 6 anos sem surto.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a saúde da pessoa que precise dele

4ª - Sim. Porque: Se fosse para o bem dele sim

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Depois de 6 meses de uso não tive nenhuma crise... após os primeiros sintomas já não sinto mais efeitos 
colaterais... estou muito adaptada a ele, al´me da facilidade de se aplicar a medicação. Outro motivo é o atendimento que o 
laboratório proporciona aos seus pacinetes, desde enfermeiras a materiais de descarte, curativos, coisa que o SUS não fornece., 
Negativo: não tenho.

2ª - Não

3ª - quero que cada paciente juntamente com o seu médico tenha direito de escolher seu medicamento e não utilizar os 
propostos pelo Governo.

4ª - Não. Porque: por que não

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria de registrar a minha opinião a favor do mantimento do fornecimento do medicamento Avonex pelo SUS. Tenho uma 
amiga que faz controle da Esclerose Múltipla com ele e nos últimos exames demonstra melhoras e não há aparecimento de novas 
lesões. 

4ª - Sim. Porque: Se fosse diagnosticado com EM, usaria por ter alguem próximo que apresentou melhoras em seu quadro.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento Avonex  não seja retirado do SUS pois tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários

4ª - Não. Porque: A troca de medicamento deve ser uma escolha pessoal do paciente ou do próprio médico,devendo o SUS 
garantir a melhor forma de tratamento para o portador de EM 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que não haja restrição ao tratamento pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Ora,é simples,se tem uma maciça campanha de portadores da doença em questão apoando,eh logico que é justa 
a causa. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma alternativa de tratamento  aos portadores de EM.

4ª - Sim. Porque: Porque  estudos clínicos demonstraram melhoria na qualidade de vida de pacientes que fazem uso deste 
medicamento.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Está controlando os surtos., Negativo: Nenhum.

2ª - Não

3ª - Algo que  melhore a vida dos pacientes.

4ª - Não. Porque: Não sei os efeitos que ele vai nos proporcionar.

5ª - Sim, Positivo: Controle de surtos., Negativo: Nenhum.
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Comecei a me tratar com Avonex há 9 anos após a primeira crise e diagnóstico de Esclerose Múltipla. Somente 
agora em 2015,  voltei a sentir outro sintoma da doença (enfraquecimento da perna).Portanto, achei o tratamento excelente, por 
todos estes anos só lembrava que tinha a doença no dia de tomar a injeção., Negativo: Somente no início do tratamento , após 
tomar a injeção, sentia fortes dores musculares, principalmente nas costas, e um mal estar geral como se estivesse com uma forte 
gripe.   Porém, solucionava o problema com relaxantes musculares e analgésicos.    Hoje tomo apenas um paracetamol após a 
aplicação da injeção.

2ª - Não

3ª - Estou muito preocupada com a diminuição de opções, de não me adaptar. Fiz um exame de sangue para testar um remédio 
chamado Tysabri, e como o resultado foi positivo o medicamento  já está totalmente excluído para mim.

4ª - Sim. Porque: Devido à nova crise de Esclerose Múltipla que tive, o médico acha que tenho que substituir o Avonex por outro 
porque pode não estar mais fazendo um efeito tão bom.   Tenho que tentar novas medicações, não posso ficar sem.

5ª - Sim, Positivo: Sim, tomei o Fampyra (comprado). Em três dias já senti uma melhora na força das pernas., Negativo:  
Infelizmente apresentei uma rejeição ao remédio, a partir do terceiro dia fiquei  completamente amarela e no dia seguinte 
desmaiei, tendo que ir para hospital.  Não posso mais tomar.

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex aos pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados tem sido positivos.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Esperança ao paciente e familiares, e melhoras físicas visíveis ao sinal de inícios de surtos., Negativo: psicológico, 
devido a criação de rotina de aplicação. E físico no dia seguinte à aplicação. 

3ª - Que não seja aprovada essa proposta. Que o bom senso prevaleça a quem julgar essa possibilidade. 

4ª - Não. Porque: Por que se tem resultados visíveis no dia a dia, não faz o menor sentido propor outro medicamento.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero com este medicamento qualidade de vida aos pacientes de esclerose múltipla, apesar de ser um tratamento palitivo 
aos pacientes este que este possa trazer perspectiva de vida aos portadores de EM

4ª - Sim. Porque: por que estudos clinicos demonstraram que o uso deste medicamento pode trazem perspectiva e qualidade de 
vida aos portadores de EM

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM. 

5ª - Sim, Positivo: pacientes que são usuários do medicamento Avonex e, salvo informação contrária, estão todos prosseguindo 
em seu tratamento, sem recidivas, com manutenção de escala EDSS, com nível de incapacidade zerada ou mantida a partir do 
início do tratamento, sem lesões novas apresentadas nos exames de ressonância magnética, motivo maior para a manutenção de 
Avonex na lista de medicamentos distribuídos gratuitamente pelo SUS., Negativo: Pois bem, a exclusão do medicamento Avonex 
da lista de medicamentos dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais pleiteando o medicamento que 
permanecerá na lista de medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão alterar uma medicação que vem 
funcionando e que mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando que mensalmente o custo para 
o governo é de aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a aproximadamente R$ 12.580.000,00, que 
onerará ainda mais o já referido inexistente recurso estadual para compra.
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Reduziu os surtos, com menores percas, insignificantes a ponto de minha irmã estar tendo uma vida social e 
profissional normal., Negativo: O sintoma de resfriado em parte do dia seguinte.

3ª - Espero que seja mantido esse medicamento, ou que o novo medicamento tenha a capacidade de evitar os surtos como esse 
tem feito, para que ela continue tendo sua vida independente. Usaria outro produto se fosse eficiente.

4ª - Não. Porque: Porque não tenho a certeza de que este novo medicamento é eficiente, nem mesmo sei qual é, e como tudo no 
Brasil gera dúvidas, será que realmente terá outro medicamento?

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: tratamento eficaz e resultados positivos rapidos, Negativo: nao há

3ª - que venha a supriras necessidades de melhora do paciente

4ª - Não. Porque: porque acredito que nao seja tao eficaz

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Permita o tratamento melhor às pessoas que possuírem a doença com esperança de cura

4ª - Sim. Porque: Porque a esperança de cura motiva nossa coragem

5ª - Não

Página 218 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Muitos pacientes utilizam o medicamento, conseguem controlar a doença e evitar sequelas, após não responderem 
positivamente a outras intervenções.

4ª - Sim. Porque: A esclerose múltipla apresenta sintomas diversos e, por vezes, pacientes que não respondem a outros 
medicamentos, encontram no apenas no Avonex um tratamento satisfatório.

5ª - Sim, Positivo: Controle da EM, redução de surtos e sequelas irreversíveis., Negativo: Desconheço.

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero qur o sus continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnósticadas  com esclerose 
múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados da medicação são poaitivos e aliviam os sintomas e a evolução das doenças diagnósticados 
com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha o fornecimento de avonex, tendo em vista a sua eficácia no tratamento dos efeitos da EM, bem 
como sua importância para a continuidade do tratamentos dos pacientes que possuem a esclerose.

4ª - Sim. Porque: Os efeitos do avonex são positivos e contribuem de forma eficiente para a redução máxima dos incomôdos de 
quem possui EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.PUBLICAÇÕES

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Me manteve estável sem surtos por 4 anos e meio., Negativo: Fortes mialgias mas que no meu ponto visto não 
era mais fortes do que o benefício da eficácia do medicamento 

2ª - Não

3ª - Menos mialgias 

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

http://formsus.20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Em casos onde a enfermidade está controlada e possui baixa atividade, o paciente é favorecido pelo baixo nível 
de efeitos colaterais, principalmente  o efeito flu-like diretamente relacionado com a freqüência das aplicações. Em razão desses 
fatos que favorecem o bem estar do paciente – destacando que o nível de estresse é um dos fatores determinantes na progressão 
da doença – compreendemos que a terapia com AVONEX traz benefícios a pacientes específicos, principalmente aqueles que já 
apresentam bons resultados com a terapia e que podem ter uma redução na qualidade de vida e um risco de agravamento doas 
sintomas principais devido ao estresse causado pelo agravamento dos efeitos colaterais e prejuízo na rotina da vida corriqueira., 
Negativo: Possibilidade de aumento de efeitos colaterais em um tratamento desnecessário para pacientes com baixa atividade da 
enfermidade

3ª - Espero que não seja retirado o Avonex das diretrizes de tratamento do SUS.

4ª - Não. Porque: Possibilidade de aumento de efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o sus continue fornecendo o medicanento Avonex para o tratamento de pessoas diagcosticadas con escleroce 
montipla

4ª - Sim. Porque: poque o resultado da medicaçao sao possitivas

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento em questão é benéfico para cerca de 3 mil pacientes, alguns dos quais não se adaptaram as outras opções 
disponíveis nos SUS. O tratamento da Esclerose Múltipla muda de pessoa para pessoa e quanto mais medicamentos disponíveis 
tivermos, melhor será para controlar nossa doença.

4ª - Sim. Porque: O tratamento da Esclerose Múltipla depende de como cada paciente vai reagir ao medicamento. Não uso esse 
hoje, mas posso vir a usar no futuro caso o meu atual remédio deixe de fazer efeito em mim ou provocar efeitos colateiras muito 
fortes.

5ª - Sim, Positivo: Melhora da marcha, equilíbrio, controle esfincteriano, diminuição da fadiga, controle das lesões cerebrais e 
medulares., Negativo: Dor de cabeça, inchaço, fadiga no dia da aplicação, dor nas pernas no dia da aplicação.

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz

4ª - Sim. Porque: Diante de pesquisas precisamos acreditar na eficiência. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que o sus possa fornecer e dar o mesmo resultado do medicamento que já faz uso 

4ª - Não. Porque: será que faz o mesmo efeito não é necessário trocar . o remédio atual demonstra eficácia. 

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O tratamento para os portadores de esclerose múltipla.  

4ª - Sim. Porque: É o melhor tratamento para a doença.  

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os pacientes com esclerose Múltipla tenham todos os medicamentos disponíveis.

4ª - Sim. Porque: Como estou respondendo em solidariedade, não tenho conhecimento do novo procedimento.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que o sus forneça

4ª - Não. Porque: e se o corpo rejeitar, depois que ela começou a tomar esse beta... não ficou doente de novo.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que tenha uma ação boa e retarde o desenvolvimento da doença, melhorando assim a qualidade de vida dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Por ser o tratamento recomendado.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são eficientes e aliviam os sintomas dos pacientes

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: já fazem três anos que minha prima toma esse medicamento, desde então nunca mais ficou doente., Negativo: 
ela pode ficar novamente.

3ª - disponível pelo sus

4ª - Não. Porque: seria muito ruim para o corpo e para ela acostumar com um outro remédio 

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: No caso de pacientes como a minha familiar, que tem a doença controlada e com poucas crises - casos estes que 
são a maioria - o tratamento com Avonex se mostra claramente o mais indicado. Tem poucos dos tão desagradáveis e 
provisoriamente incapacitantes efeitos colaterais tão comuns em outros medicamentos com a mesma finalidade. E mais; 
considerando que é um medicamento de uso prolongado - vitalício - e que o estresse causado pela perda de atividades causada 
pelos efeitos colaterais é um agravante da doença, acho que este medicamento é fundamental para tratar destes casos como o da 
minha parente., Negativo: Aumento dos efeitos colaterais no caso de uso de outro medicamento que não o Avonex e, 
consequentemente, a posibilidade de agravamento da doença

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o Avonex para os pacientes que necessitam dele

4ª - Não. Porque: Pela possibilidade do agravamento dos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoria na qualidade de vida, interação na sociedade, melhoria na concentração e melhoria no desempenho 
no trabalho., Negativo: No início uma dificuldade na adaptação, mas que com o tempo, diminuição no efeito colateral.

3ª - Não conheço sua eficácia e nem seu efeito colateral.

4ª - Não. Porque: Por não conhecer sua eficácia e seus efeitos colaterais.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Retardar o avanço da doença

4ª - Sim. Porque: Tem bom resultado

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Redução de sintomas  e melhoria na qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Cada paciente reage de forma diferente aos medicamentos. Por isso, protocolo para tratamento dos sintomas 
não é padronizado e é necessário que este medicamento esteja disponível para pacientes que reagem melhor a este tratamento. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A eficácia e a segurança que o Anonex traz ao paciente que dele faz uso contínuo, e com menor efeito colateral e que ainda 
possa ser de opção para aplicação 1 vez na semana.

4ª - Sim. Porque: Desde que a proposta traga as mesmas garantias e eficácias que o Avonex oferece aos seus usuários.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: -, Negativo: -

2ª - Sim, Positivo: -, Negativo: -

3ª - -

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Sim, Positivo: -, Negativo: -
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http://formsus.20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Com utilização do Avonex 1A, Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla, os sintomas se 
estacionaram, não têm mais se repetido e segundo seu médico, na ressonância, não apareceram novas lesões., Negativo: O uso do 
Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla no começo ocorreu febre e náuseas, mas com o uso uso 
frequente esses sintomas desapareceram.

3ª - Não deseja trocar de medicamento, não quer largar o uso do Avonex, Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose 
Múltipla, pois tem se sentido bem, desde dezembro de 2009.

4ª - Não. Porque: Não gostaria de trocar o Avonex, Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla; não deseja 
passar por nova experiência no momento, pois está passando bem com o atual medicamento.

5ª - Sim, Positivo: Faço uso também de NALTREXONA 3MG, e Suplemento de Vit D (Viter Sol D)., Negativo:  Sem efeito negativo.

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero algum efeito positivo, melhora da doença

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos., Negativo: Não houveram

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continue sendo oferecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque todos tem direito a ter esperança!

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos e feitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Beta interferona 1a com pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso da Beta interferona 1a eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tenho EM desde 2008, e nunca mais tive um surto em todo esse tempo e a doença está estabilizada., Negativo: 
Não  tem nenhum efeito negativo. X

2ª - Sim, Positivo: A doença está estabilizada, Negativo: Talvez tenha ficado um pouco mais ansiosa, mas isso é pouco pelo 
benefício que o remédio me dá. Mas só  mudaria de medicamento se o meu médico de confiança provasse para mim a eficácia do 
outro. E mesmo assim me sentiria insegura.

3ª - Só  se fosse para curar definitivamente.

4ª - Sim. Porque: Resposta dada no item 22

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sabe-se que muitos pacientes obteve melhora significativa com o uso desse medicamento,por que não dar 
continuidade a este tratamento., Negativo: o alto custo da medicação

3ª - Que ele realmente faça o efeito esperado e traga qualidade de vida aos portadores  de EM, pois sabemos através dos estudos 
feitos até agora que esta doença não tem cura, e as sequelas são inúmeras. se existe a medicação, vamos usá-la.

4ª - Sim. Porque: são os médicos e as pesquisas que dão as orientações e apresenta a medicação ao paciente,falam da eficácia do 
produto ,na maioria dos casos, e na melhora significativa dos pacientes.Usaria sim nos meus familiares, se existe a medicação e 
esta vem contribuir para a qualidade de vida do paciente.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da Esclerose Múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso da Betainterferona 1 a é eficaz. E entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o sus continue distribuindo o medicamento avonex paras as pessoas que são diagnosticadas com a doença  
escrelose mutipla 

4ª - Sim. Porque: por que os resultados são positivos e aliviam e contem a propagação da doença daquelas pessoas que são 
diagnosticadas com em..

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento Avonex não seja retirado do SUS, pois tem aprnsentado efeitos satisfatórios em seus usuários

4ª - Não. Porque: Porque a troca da medicação deve ser uma escolha da pessoa do paciente e médico, devendo o SUS assegurar a 
melhor forma de tratamento ao portador de EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É extremamente necessário no tratamento de esclerose múltipla, em momentos de crise. 

4ª - Sim. Porque: Porque ajuda no tratamento da doença e diminuir as recaídas, ou pioras de crises. 

5ª - Não
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20/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado na recomendação da CONITEC, ou 
seja 36,36% de todos os estudos apresentados, foram levados em consideração poucos estudos com a amplitude necessária para 
demonstrar efetivo sucesso. Com relação ao estudo “8.8. Etemadifar 2006”, o Irã não tem uma comunidade científica com 
possibilidades de publicar resultados de pesquisa com idoneidade e lisura, diante da falta de liberdade de expressão do país, além 
de ter considerado no estudo a quantidade de apenas 30 indivíduos em uso com Avonex.No estudo “8.11. Khan 2001”, faram 
avaliados a quantidade ínfima de 40 pacientes, não se podendo considerar o resultado apurado como relevante. Em ambos os 
estudos apresentados, não se chega a mais de 70 pacientes avaliados.Considerando todos os 4/11 estudos apresentados 
(proporção de 36,36% como já referido) chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no 
tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose 
múltipla. Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de 
eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença.Na análise dos referidos estudos em que a CONITEC, com base em um 
sistema computacional estatístico, levou-se em consideração apenas a taxa de recaídas em 02 anos, quando na verdade, estudos e 
comparativos sérios devem considerar, além desse antes elencado, também:1) taxa de progressão da doença;2) taxa de 
incapacidade;3) número e/ou aumento de lesões evidenciadas em exames de ressonância magnética.O próprio Protocolo Clínico 
de Diretrizes de Tratamento da esclerose múltipla recorrente remitente traz em seu âmago quais os benefícios que o tratamento 
deve trazer ao paciente, coisas que não foram analisadas pelo programa estatístico matemático utilizado na conclusão da 
recomendação da CONITEC e que deveriam ser considerados para se chegar a tal conclusão: melhora sintomática, redução na 
frequência e gravidade dos surtos, redução do números de internações hospitalares.Além disso, questões de segurança no uso dos 
medicamentos não foram levados em consideração e sequer as reações adversas verificadas pelos pacientes que fazem parte do 
critério de escolha médico/paciente e que contribui para a aderência ao tratamento.Devemos considerar, ainda, que não foram 
levados em consideração diversos outros estudos com apoio populacional muito maior, com maior número de participantes, a 
saber:a) Jacobs et al (1996) - MSCRG: estudo pivotal utilizado para registro do medicamento tanto ao FDA, quanto em outras 
agências regulatórias, incluindo a ANVISA. Estudo fase 3, multicêntrico, duplo-cego, randomizado, placebo-controlado. 301 
pacientes com EMRR foram randomizados para receber placebo (N = 143) ou betainterferona 1a IM (N = 158). Proporção de 
pacientes com progressão da incapacidade nas 104 semanas: 34,9% no braço Placebo e 21,9% no braço da betainterferona 1a 
IMb) Limmroth et al (2007) – QUASIMS: Estudo multicêntrico, observacional, retrospectivo, aberto de coorte controlado: 
comparação da eficácia e tolerabilidade das betainterferonas disponíveis na prática clínica. Não houve diferenças significativas 
entre as betainterferonas quando administradas como tratamento inicial ou de seguimento. Os benefícios foram 
consistentemente superiores quando as betainterferonas foram usadas como terapia inicial em vez de follow-up.c) Bermel et al 
(2010) – Estudo de Seguimento de 15 anos IFNb 1a: Estudo fase IV, randomizado, duplo-cego, controlado por placebo: avaliação 
da tolerância a longo prazo de IFNb 1a IM e os efeitos sobre a incapacidade e qualidade de vida. Uso a longo prazo está 
relacionado significativamente com menos progressão da incapacidade, melhor qualidade de vida e com maior independência no 
auto-cuidado. A IFNb-1a IM é bem tolerada, e não há novos achados significantes de segurança identificados em mais de 15 anos 
de uso. d) Devonshire et al (2010) - GAP Study: Estudo fase 4, observacional, multicêntrico, multinacional: avaliação das taxas de 
adesão ao tratamento e fatores que afetam a adesão entre os pacientes com EMRR. A adesão foi maior com IFNb 1a IM do que 
com outros DMTs (P = 0,01).e) Foley et al (2013) – Visão geral de Estudos Clínicos: Betainterferona 1a IM demonstrou eficácia na 
redução das taxas de recidiva, progressão da incapacidade e atividade da doença visíveis na RMN em vários estudos de EM. 
Betainterferona 1a IM é uma opção eficaz tratamento de 1ª linha para pacientes com EM por mais de 15 anos. Os perfis de eficácia 
e segurança foram bem estabelecidos no período após comercialização, e não há identificação de novos achados graves de 
segurança.f) La Mantia et al (2014) - Metanálise Cochrane: Objetivo: comparação interferons beta (IFNb) e acetato de glatirâmer 
(GA) em desfechos de segurança e de eficácia no tratamento de pacientes com EMRR (N = 2858), através de metanálise que incluiu 
estudos head-to-head, randomizados e controlados (RCTs). Eficácia clínica (porcentagem de pacientes com surto e risco de 
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progressão) e RMN foram semelhantes através dos grupos de IFNb e GA; RMN: IFNb teve um efeito maior que o GA na alteração 
do volume da lesão em T2 e T1 nos meses 12 e 24; Segurança: nenhuma diferença foi observada na análise de segurança, 
verificada através da avaliação da interrupção do tratamento devido a eventos adversos.Fácil de se observar que nos estudos 
clínicos apresentados, seja de Fase III ou Fase IV, a população de pacientes acompanhados é muito superior aos dos estudos 
usados na recomendação da CONITEC e, portanto, o alcance dos estudos muito mais aprofundados.Não se pode recomendar a 
exclusão de um medicamento que está há mais de 15 anos no mercado internacional e no mínimo 10 anos no mercado brasileiro 
com base em 4/11 estudos e que consideraram proporção ínfima de usuários. Sem contar que os percentuais utilizados pelo 
programa computacional de matemática/estatística em nada leva em conta a vida dos pacientes que estão usando o medicamento 
Avonex e por um período bastante longo não vem apresentando evolução na doença. Com efeito, colocar a decisão médica e de 
saúde de pessoas que tem problemas neurológicos e se tratam com médicos neurologistas nos cálculos digitais de um programa 
de computador (http://www.epiclin.org/r_mtc_jags.html#_blank) elaborado por 1) Marcelo Goulart Correia – estatístico e mestre 
em ciências computacionais; 2) Regina Serrão Lanzillotti – estatística, mestre em engenharia de produção e doutora em 
engenharia de transportes; e 3) Bernardo Rangel Tura, único médico do trio, graduado em medicina, especialista em clínica 
médica, mestre em saúde coletiva e doutor em clínica médica, mas nenhum contato com neurologia ou com acompanhamento de 
pacientes com esclerose múltipla. Por mais esses fatos, a recomendação da CONITEC não tem amparo em dados empíricos 
relevantes na análise da vida e da qualidade de vida do paciente com esclerose múltipla. No próprio Rio Grande do Sul, com 342 
pacientes em tratamento com Avonex, considerando os estudos 8.8 e 8.11 da recomendação, existem 79,6% mais pacientes com 
EMRR e que fazem uso contínuo de Avonex e que poderiam demonstrar a eficácia do medicamento, o que demonstra novamente 
a ínfima realidade observada pelos dois estudos que dão base às conclusões da recomendação.Considerando a eventual retirada 
do Avonex da dispensação gratuita pelo SUS, uma avalanche de ações judiciais serão iniciadas para a manutenção do tratamento, 
pois nem médicos nem pacientes incorrerão no risco de uma falha terapêutica. Por esses e por outros motivos é que a demanda 
dos pacientes com esclerose múltipla do Rio Grande do Sul, representados pela Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose 
Múltipla – Agapem, mostra-se inexoravelmente contra a exclusão de Avonex da lista de medicamentos dispensados pelo SUS., 
Negativo: A existência de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um 
medicamento que tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha 
terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos pacientes.

2ª - Sim, Positivo: Sim. A Agapem – Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose Múltipla tem 342 pacientes que são usuários 
do medicamento Avonex e, salvo informação contrária, estão todos prosseguindo em seu tratamento, sem recidivas, com 
manutenção de escala EDSS, com nível de incapacidade zerada ou mantida a partir do início do tratamento, sem lesões novas 
apresentadas nos exames de ressonância magnética, motivo maior para a manutenção de Avonex na lista de medicamentos 
distribuídos gratuitamente pelo SUS., Negativo: Pois bem, a exclusão do medicamento Avonex da lista de medicamentos 
dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais pleiteando o medicamento que permanecerá na lista de 
medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão alterar uma medicação que vem funcionando e que 
mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando que mensalmente o custo para o governo é de 
aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a aproximadamente R$ 12.580.000,00, que onerará ainda mais o 
já referido inexistente recurso estadual para compra.

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.
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5ª - Não

20/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tomo há 9 anos, e não tive mais nenhum surto., Negativo: Ser injetável.

2ª - Não

3ª - Não quero trocar de medicamento.

4ª - Não. Porque: Tenho medo de arriscar trocar de medicamento quando o que eu uso está me fazendo bem.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado na recomendação da CONITEC, ou 
seja 36,36% de todos os estudos apresentados, foram levados em consideração poucos estudos com a amplitude necessária para 
demonstrar efetivo sucesso. Com relação ao estudo “8.8. Etemadifar 2006”, o Irã não tem uma comunidade científica com 
possibilidades de publicar resultados de pesquisa com idoneidade e lisura, diante da falta de liberdade de expressão do país, além 
de ter considerado no estudo a quantidade de apenas 30 indivíduos em uso com Avonex.No estudo “8.11. Khan 2001”, faram 
avaliados a quantidade ínfima de 40 pacientes, não se podendo considerar o resultado apurado como relevante. Em ambos os 
estudos apresentados, não se chega a mais de 70 pacientes avaliados.Considerando todos os 4/11 estudos apresentados 
(proporção de 36,36% como já referido) chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no 
tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose 
múltipla. Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de 
eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença.Na análise dos referidos estudos em que a CONITEC, com base em um 
sistema computacional estatístico, levou-se em consideração apenas a taxa de recaídas em 02 anos, quando na verdade, estudos e 
comparativos sérios devem considerar, além desse antes elencado, também:1) taxa de progressão da doença;2) taxa de 
incapacidade;3) número e/ou aumento de lesões evidenciadas em exames de ressonância magnética.O próprio Protocolo Clínico 
de Diretrizes de Tratamento da esclerose múltipla recorrente remitente traz em seu âmago quais os benefícios que o tratamento 
deve trazer ao paciente, coisas que não foram analisadas pelo programa estatístico matemático utilizado na conclusão da 
recomendação da CONITEC e que deveriam ser considerados para se chegar a tal conclusão: melhora sintomática, redução na 
frequência e gravidade dos surtos, redução do números de internações hospitalares.Além disso, questões de segurança no uso dos 
medicamentos não foram levados em consideração e sequer as reações adversas verificadas pelos pacientes que fazem parte do 
critério de escolha médico/paciente e que contribui para a aderência ao tratamento.Devemos considerar, ainda, que não foram 
levados em consideração diversos outros estudos com apoio populacional muito maior, com maior número de participantes, a 
saber:a) Jacobs et al (1996) - MSCRG: estudo pivotal utilizado para registro do medicamento tanto ao FDA, quanto em outras 
agências regulatórias, incluindo a ANVISA. Estudo fase 3, multicêntrico, duplo-cego, randomizado, placebo-controlado. 301 
pacientes com EMRR foram randomizados para receber placebo (N = 143) ou betainterferona 1a IM (N = 158). Proporção de 
pacientes com progressão da incapacidade nas 104 semanas: 34,9% no braço Placebo e 21,9% no braço da betainterferona 1a 
IMb) Limmroth et al (2007) – QUASIMS: Estudo multicêntrico, observacional, retrospectivo, aberto de coorte controlado: 
comparação da eficácia e tolerabilidade das betainterferonas disponíveis na prática clínica. Não houve diferenças significativas 
entre as betainterferonas quando administradas como tratamento inicial ou de seguimento. Os benefícios foram 
consistentemente superiores quando as betainterferonas foram usadas como terapia inicial em vez de follow-up.c) Bermel et al 
(2010) – Estudo de Seguimento de 15 anos IFNb 1a: Estudo fase IV, randomizado, duplo-cego, controlado por placebo: avaliação 
da tolerância a longo prazo de IFNb 1a IM e os efeitos sobre a incapacidade e qualidade de vida. Uso a longo prazo está 
relacionado significativamente com menos progressão da incapacidade, melhor qualidade de vida e com maior independência no 
auto-cuidado. A IFNb-1a IM é bem tolerada, e não há novos achados significantes de segurança identificados em mais de 15 anos 
de uso. d) Devonshire et al (2010) - GAP Study: Estudo fase 4, observacional, multicêntrico, multinacional: avaliação das taxas de 
adesão ao tratamento e fatores que afetam a adesão entre os pacientes com EMRR. A adesão foi maior com IFNb 1a IM do que 
com outros DMTs (P = 0,01).e) Foley et al (2013) – Visão geral de Estudos Clínicos: Betainterferona 1a IM demonstrou eficácia na 
redução das taxas de recidiva, progressão da incapacidade e atividade da doença visíveis na RMN em vários estudos de EM. 
Betainterferona 1a IM é uma opção eficaz tratamento de 1ª linha para pacientes com EM por mais de 15 anos. Os perfis de 
eficácia e segurança foram bem estabelecidos no período após comercialização, e não há identificação de novos achados graves 
de segurança.f) La Mantia et al (2014) - Metanálise Cochrane: Objetivo: comparação interferons beta (IFNb) e acetato de 
glatirâmer (GA) em desfechos de segurança e de eficácia no tratamento de pacientes com EMRR (N = 2858), através de metanálise 
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que incluiu estudos head-to-head, randomizados e controlados (RCTs). Eficácia clínica (porcentagem de pacientes com surto e 
risco de progressão) e RMN foram semelhantes através dos grupos de IFNb e GA; RMN: IFNb teve um efeito maior que o GA na 
alteração do volume da lesão em T2 e T1 nos meses 12 e 24; Segurança: nenhuma diferença foi observada na análise de 
segurança, verificada através da avaliação da interrupção do tratamento devido a eventos adversos.Fácil de se observar que nos 
estudos clínicos apresentados, seja de Fase III ou Fase IV, a população de pacientes acompanhados é muito superior aos dos 
estudos usados na recomendação da CONITEC e, portanto, o alcance dos estudos muito mais aprofundados.Não se pode 
recomendar a exclusão de um medicamento que está há mais de 15 anos no mercado internacional e no mínimo 10 anos no 
mercado brasileiro com base em 4/11 estudos e que consideraram proporção ínfima de usuários. Sem contar que os percentuais 
utilizados pelo programa computacional de matemática/estatística em nada leva em conta a vida dos pacientes que estão usando 
o medicamento Avonex e por um período bastante longo não vem apresentando evolução na doença. Com efeito, colocar a 
decisão médica e de saúde de pessoas que tem problemas neurológicos e se tratam com médicos neurologistas nos cálculos 
digitais de um programa de computador (http://www.epiclin.org/r_mtc_jags.html#_blank) elaborado por 1) Marcelo Goulart 
Correia – estatístico e mestre em ciências computacionais; 2) Regina Serrão Lanzillotti – estatística, mestre em engenharia de 
produção e doutora em engenharia de transportes; e 3) Bernardo Rangel Tura, único médico do trio, graduado em medicina, 
especialista em clínica médica, mestre em saúde coletiva e doutor em clínica médica, mas nenhum contato com neurologia ou 
com acompanhamento de pacientes com esclerose múltipla. Por mais esses fatos, a recomendação da CONITEC não tem amparo 
em dados empíricos relevantes na análise da vida e da qualidade de vida do paciente com esclerose múltipla. No próprio Rio 
Grande do Sul, com 342 pacientes em tratamento com Avonex, considerando os estudos 8.8 e 8.11 da recomendação, existem 
79,6% mais pacientes com EMRR e que fazem uso contínuo de Avonex e que poderiam demonstrar a eficácia do medicamento, o 
que demonstra novamente a ínfima realidade observada pelos dois estudos que dão base às conclusões da 
recomendação.Considerando a eventual retirada do Avonex da dispensação gratuita pelo SUS, uma avalanche de ações judiciais 
serão iniciadas para a manutenção do tratamento, pois nem médicos nem pacientes incorrerão no risco de uma falha terapêutica. 
Por esses e por outros motivos é que a demanda dos pacientes com esclerose múltipla do Rio Grande do Sul, representados pela 
Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose Múltipla – Agapem, mostra-se inexoravelmente contra a exclusão de Avonex da 
lista de medicamentos dispensados pelo SUS., Negativo: A existência de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose 
múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um 
retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos pacientes.

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde que comecei a usar há aproximadamente 9 anos não tive mais crise de EM., Negativo: Nenhum que não 
seja comum a efeito colateral de qualquer medicamento.

2ª - Sim, Positivo: Desde que comecei a usar AVONEX há aproximadamente 9 anos não tive mais crise de EM., Negativo: Nenhum 
que não seja comum a efeito colateral de qualquer medicamento.

3ª - Não sei de nenhum produto novo proposto. O médico teria que indicar.

4ª - Sim. Porque: A doença é do sistema imunológico, afetando o sistema nervoso central, não tendo cura, causando sequelas por 
vezes irreversíveis. Já que não tenho sequelas graves, continuo trabalhando e gostaria de continuar ativa. Portanto, terei que 
utilizar algum remédio para impedir as crises. Só não sei se qualquer alternativa proposta (não descobri qual) teria o mesmo 
resultado (100% para mim).

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que essa proposta não seja aprovada, visto que a medicação tem mostrado resultados em muitos pacientes. A 
maioria dessas pessoas não tem a menor condição de dispor do pagamento dessa medicação. Saúde é um dever do 
Estado/Governo.

4ª - Sim. Porque: Neste caso estão excluindo uma medicação e não apresentando uma outra.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuiu os surtos e corrigiu a incontinência urinária, Negativo: Dores no corpo no dia da aplicação.

2ª - Sim, Positivo: Diminuiu os surtos e corrigiu a incontinência urinária, Negativo: Dores no corpo no dia da aplicação.

3ª - Controle de surtos provocado pela doença

4ª - Sim. Porque: Se faz necessário para o controle da evolução da doença

5ª - Sim, Positivo: Não fez o controle dos surtos, Negativo: Não fez o controle dos surtos, fadiga

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que dê aos pacientes uma vida melhor.

4ª - Sim. Porque: Novas possibilidades podem se abrir.

5ª - Não
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21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição dos surtos; Durante um tempo evitou o surgimento de novas lesões, Negativo: Tomar a injeção 
semanal (dolorida) e os efeitos colaterais do medicamento são desagradaveis e impossibilitam algumas atividades corriqueiras

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos pacientes de EM.

4ª - Sim. Porque: Outros medicamentos podem ser ainda mais eficazes que o Avonex, afinal há tantas pesquisas e trabalho 
atualmente sobre a Esclerose Múltipla. 

5ª - Sim, Positivo: Depois que comecei o tratamento com o Rebif nunca mais apareceram novas lesões e a doença pouco evoluiu. 
Os surtos são bem mais fracos e curtos e nem preciso fazer pulso/tomar corticóides quando eles aparecem, porque vão embora 
sozinhos., Negativo: Tomar três injeções por semana pra mim é muito ruim, fico com hematomas nos locais de aplicação e os 
efeitos colaterais são mais desgradaveis do que quando eu usava o Avonex....estado febril, dor de cabeça, dores pelo corpo, 
etcPreciso fazer uso de um ou dois comprimidos de paracetamol 500 mg toda vez que aplico o Rebif.

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que as pessoas que precisam possam ter acesso para tentar travar a fornça e ter um minimo de qualidade de vida

4ª - Não. Porque: Por acho que para cado caso tem a melhor formula.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque as respostas do medicamento são positivos e aliviam os sintomas e a evoluão da doenã daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mais uma opção de tratamento

4ª - Sim. Porque: Para que seja mais uma alternativa de tratamento

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude aqueles que precisam utilizá-lo.

4ª - Não. Porque: Só se fosse recomendado por um profissional da saúde. 

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele venha a melhorar a vida da pessoa que possui EM estacione a doença 

4ª - Sim. Porque: Sim! Todos precisam de uma nova chance para permanecer no mercado

5ª - Sim, Positivo: Estacionou a doença e estou a 1 ano sem surto, Negativo: Aplicação dolorida efeitos colaterais fortes

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente que conheço não teve mais surtos e segue uma vida normal graças a medicação, Negativo: Pois bem, 
a exclusão do medicamento Avonex da lista de medicamentos dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais 
pleiteando o medicamento que permanecerá na lista de medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão 
alterar uma medicação que vem funcionando e que mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando 
que mensalmente o custo para o governo é de aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a 
aproximadamente R$ 12.580.000,00, que onerará ainda mais o já referido inexistente recurso estadual para compra.

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.

5ª - Não
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http://formsus.20/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: O Avnoex trata-se de uma droga de PRIMEIRA LINHA para o tratamento da Esclerose Múltipla, com efeitos 
benéficos como estabilização de doença , diminuição da atividade inflamatória desta , contribuindo portanto para a melhor 
qualidade de vida desses pacientes. De fácil aplicação trouxe mais independência aos pacientes que possuem essa doença que são 
cada vez mais jovens . Será uma enorme perda para tantos pacientes que usufruem desta medicação ., Negativo: Poucos efeitos 
colaterais .

3ª - Como descrito acima . Com a retirada desta medicação da rede pública inúmeros pacientes perderão seu benefício E SE 
PREJUDICARÃO.

4ª - Não. Porque: SOU CONTRA A SUA EXCLUSÃO .

5ª - Não

20/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Paciente em uso do  beta interferon 1A ha sete anos , mantendo independencia e boa qualidade de , Negativo: 
sem queixa

2ª - Sim, Positivo: Paciente em uso do  beta interferon 1A ha sete anos , mantendo independencia e boa qualidade de vida. , 
Negativo: paciente nao apresentou queixas

3ª - estudos internacionais que comprovem maior efiiciencia do que o interferon

4ª - Não. Porque: somente apos ler sobre os artigos internacionais, de revistas indexadas, se for mais eficiente do que o interferon

5ª - Não

21/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que este medicamento ajude muitas pessoas, pois existem pessoas que dependem desse medicamento para viver. 

4ª - Sim. Porque: Por que sim. 

5ª - Não
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21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento AVONEX continue sendo distribuído gratuitamente para os pacientes de esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento funciona e ajuda a diminuir os sintomas das vítimas de esclerose múltipla em tratamento 

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja ainda melhor que os atualmente disponíveis.

4ª - Sim. Porque: Sempre devemos buscar melhorias e novos medicamentos, só assim podemos um dia chegar a cura.

5ª - Sim, Positivo: Uso oral, não há o sofrimento de injetar diariamente a medicação. , Negativo: Não se aplica.

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Contribuir para o tratamento da doeça.

4ª - Sim. Porque: Por que é um medicamento confiável.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Mostrou-se eficaz em retardar a progressão da doença e reduzir a frequência dos surtos., Negativo: Apenas os 
sintomas semelhantes aos da gripe.

3ª - Que ele continue no SUS para todos pacientes que precisa tratar a EM. 

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento que tem mostrado resultados satisfatórios no controle da EM.

5ª - Não

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - permanecer con distribuição gratuita pelo Governo 

4ª - Não. Porque: tratamento convencional ok 

5ª - Sim, Positivo: nada a declarar , Negativo: nada a declarar

Página 244 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

21/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude aos pacientes portadores de esclerose múltipla a ter uma vida mais digna e com menos surtos.

4ª - Sim. Porque: Por que é uma possibilidade real de melhorar a qualidade de vida dos pacientes com esclerose múltipla. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mais qualidade de vida para o paciente. 

4ª - Não. Porque: Não se deve excluir o remédio que já está sendo utilizado para o tratamento. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O mesmo está trazendo mais qualidade de vida aos pacientes que utilizam o mesmo, pacientes esses que estão em 
tratamento de anos e essa mudança poderá trazer a progressão da doença.

4ª - Sim. Porque: Pois o mesmo apresentou resultados positivos sobre a estabilidade da doença, trazendo assim uma boa 
qualidade de vida, reduzindo ou extinguindo os surtos da doença 

5ª - Sim, Positivo: Vida normal na medida do posso el, regressão da doença, estabilidade, qualidade de vida, Negativo: Efeitos 
colaterais no começo do tratamento, o fato de ser injetável formam hematomas com o passar do tempo. Manchas vermelhas no 
local da aplicação e muitas vezes coceiras no local.

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - eficacia

4ª - Não. Porque: Porque trocar? Minha prima esta muito bem com o avonex.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Todos os medicamentos e procedimentos medicos tem que ser pagos pelo SUS quando comprovada a eficacia trazendo uma 
qualidade dw vida melhor para os pacientes.

4ª - Sim. Porque: Para o paciente ter uma melhor qualidade de vida

5ª - Não

Página 246 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

20/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Manutenção da EM sem evolução em surtos, Negativo: Sintomas tipo flu like

2ª - Sim, Positivo: Manutenção do paciente sem novos surtos., Negativo: Flu like

3ª - Não gostaria que o Avonex fosse retirado da LME porque beneficia um grande número de pacientes, que se mantém sem 
novos surtos de EM.

4ª - Sim. Porque: Benefícios maiores que os riscos

5ª - Sim, Positivo: Todos agem de forma semelhante, Negativo: Os mesmos para todos os tratamentos de primeira linha para 
forma RR de EM>

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sua não deixe de fornecer o AVONEX, porque esse medicamento traz qualidade de vida para os portadores de 
EM.

4ª - Sim. Porque: Porque o tratamento alivia os sintomas da doença.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Há nove anos não tenho surto., Negativo: Ser injetável.

2ª - Não

3ª - Não espero trocar de medicamento.

4ª - Não. Porque: Tenho medo de trocar de medicamento e ter efeitos colaterais como surtos.

5ª - Não
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20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Excelente medicação.  Não há efeitos colaterais.  Melhora a disposição e reduz a fadiga do paciente.  De fácil 
(auto) aplicação.  Uso há um (01) ano e no período não tive surtos.  Não uso nenhum outro tipo de medicação ou terapia assim, a 
redução dos surtos e aumento da qualidade de vida só pode ser atribuída a medicação Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg., 
Negativo: Uso há um (01) ano e não percebi nenhum efeito negativo.  Sem surtos no período.  Como não faço tratamento 
adicional ou uso outra medicação, atribuo a eficácia ao medicamento em pauta.

2ª - Sim, Positivo: Medicação sem efeito colateral e, no meu caso, eficaz na prevenção aos surtos., Negativo: Não há.

3ª - Que ele se mantenha no catálogo do SUS pois tem sido extremamente benéfico e eficaz!

4ª - Sim. Porque: Sim.  Medicação de fácil aplicação, sem efeitos colaterais e com grande eficácia.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Disponível pelo SUS

4ª - Não. Porque: Se o remédio proposto faz efeito e previne, para que mudar?

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Efeitos positivos: A paciente que conheço se trata com o medicamento desde 2011 e desde então não sofreu 
mais surtos clínicos devido à Esclerose Múltipla. Além disso, suas imagens de ressonância magnética também não mostraram 
alteração desde que ela começou o tratamento com AVONEX. A qualidade de vida da paciente tem se mantido estável graças a 
esse medicamento. Além disso, o fato de a aplicação ser semanal permite que a paciente leve uma vida quase normal, reservando 
apenas um dia por semana para o tratamento, algo que não é possível em outros tratamentos. , Negativo: Efeitos negativos: Não 
há efeitos negativos.

3ª - O que espera com novo tratamento: Nesse caso, respondendo a este questionário, desejo evitar que o medicamento AVONEX 
seja retirado do SUS. O custo mensal é muito caro. A esclerose múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por 
isso deve ser tratada como doença grave que é. Além disso, tanto as causas quando os tratamentos variam de portador para 
portador, já que os mecanismos pelo qual a doença age não são completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS não deve limitar 
as terapêuticas disponíveis aos pacientes e sim aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de 
esclerose múltipla possa se tratar com o medicamento mais adequado ao seu caso.

4ª - Sim. Porque: A paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados que vem obtendo com esse 
tratamento. No caso de doenças neurodegenerativas, que na sua maior parte são crônicas e incuráveis, é muito difícil para o 
paciente se adaptar a terapêuticas que serão levadas para a vida toda. Dessa forma, quando um tratamento faz o efeito desejado, 
deve ser mantido.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja uma outra alternativa para os portadores de EM que não se adaptam aos outros medicamentos.

4ª - Sim. Porque: Pois sou portadora e, no momento em que o medicamento que eu estou utilizando, não fizer mais efeito, 
pretendo ter uma outra opção.

5ª - Sim, Positivo: Minha resistência, equilíbrio e coordenação  melhoraram bastante após o uso da Betainterferona., Negativo: 
Dores de cabeça e nas articulações.

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero não ser excluso, para que os portadores da doença tenham acesso ao tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Juntamente com o auxílio dê um profissional, para o bem estar e qualidade de vida do paciente.

5ª - Não
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20/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado na recomendação da CONITEC, ou 
seja 36,36% de todos os estudos apresentados, foram levados em consideração poucos estudos com a amplitude necessária para 
demonstrar efetivo sucesso. Com relação ao estudo “8.8. Etemadifar 2006”, o Irã não tem uma comunidade científica com 
possibilidades de publicar resultados de pesquisa com idoneidade e lisura, diante da falta de liberdade de expressão do país, além 
de ter considerado no estudo a quantidade de apenas 30 indivíduos em uso com Avonex.No estudo “8.11. Khan 2001”, faram 
avaliados a quantidade ínfima de 40 pacientes, não se podendo considerar o resultado apurado como relevante. Em ambos os 
estudos apresentados, não se chega a mais de 70 pacientes avaliados.Considerando todos os 4/11 estudos apresentados 
(proporção de 36,36% como já referido) chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no 
tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose 
múltipla. Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de 
eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença.Na análise dos referidos estudos em que a CONITEC, com base em um 
sistema computacional estatístico, levou-se em consideração apenas a taxa de recaídas em 02 anos, quando na verdade, estudos e 
comparativos sérios devem considerar, além desse antes elencado, também:1) taxa de progressão da doença;2) taxa de 
incapacidade;3) número e/ou aumento de lesões evidenciadas em exames de ressonância magnética.O próprio Protocolo Clínico 
de Diretrizes de Tratamento da esclerose múltipla recorrente remitente traz em seu âmago quais os benefícios que o tratamento 
deve trazer ao paciente, coisas que não foram analisadas pelo programa estatístico matemático utilizado na conclusão da 
recomendação da CONITEC e que deveriam ser considerados para se chegar a tal conclusão: melhora sintomática, redução na 
frequência e gravidade dos surtos, redução do números de internações hospitalares.Além disso, questões de segurança no uso dos 
medicamentos não foram levados em consideração e sequer as reações adversas verificadas pelos pacientes que fazem parte do 
critério de escolha médico/paciente e que contribui para a aderência ao tratamento.Devemos considerar, ainda, que não foram 
levados em consideração diversos outros estudos com apoio populacional muito maior, com maior número de participantes, a 
saber:a) Jacobs et al (1996) - MSCRG: estudo pivotal utilizado para registro do medicamento tanto ao FDA, quanto em outras 
agências regulatórias, incluindo a ANVISA. Estudo fase 3, multicêntrico, duplo-cego, randomizado, placebo-controlado. 301 
pacientes com EMRR foram randomizados para receber placebo (N = 143) ou betainterferona 1a IM (N = 158). Proporção de 
pacientes com progressão da incapacidade nas 104 semanas: 34,9% no braço Placebo e 21,9% no braço da betainterferona 1a 
IMb) Limmroth et al (2007) – QUASIMS: Estudo multicêntrico, observacional, retrospectivo, aberto de coorte controlado: 
comparação da eficácia e tolerabilidade das betainterferonas disponíveis na prática clínica. Não houve diferenças significativas 
entre as betainterferonas quando administradas como tratamento inicial ou de seguimento. Os benefícios foram 
consistentemente superiores quando as betainterferonas foram usadas como terapia inicial em vez de follow-up.c) Bermel et al 
(2010) – Estudo de Seguimento de 15 anos IFNb 1a: Estudo fase IV, randomizado, duplo-cego, controlado por placebo: avaliação 
da tolerância a longo prazo de IFNb 1a IM e os efeitos sobre a incapacidade e qualidade de vida. Uso a longo prazo está 
relacionado significativamente com menos progressão da incapacidade, melhor qualidade de vida e com maior independência no 
auto-cuidado. A IFNb-1a IM é bem tolerada, e não há novos achados significantes de segurança identificados em mais de 15 anos 
de uso. d) Devonshire et al (2010) - GAP Study: Estudo fase 4, observacional, multicêntrico, multinacional: avaliação das taxas de 
adesão ao tratamento e fatores que afetam a adesão entre os pacientes com EMRR. A adesão foi maior com IFNb 1a IM do que 
com outros DMTs (P = 0,01).e) Foley et al (2013) – Visão geral de Estudos Clínicos: Betainterferona 1a IM demonstrou eficácia na 
redução das taxas de recidiva, progressão da incapacidade e atividade da doença visíveis na RMN em vários estudos de EM. 
Betainterferona 1a IM é uma opção eficaz tratamento de 1ª linha para pacientes com EM por mais de 15 anos. Os perfis de eficácia 
e segurança foram bem estabelecidos no período após comercialização, e não há identificação de novos achados graves de 
segurança.f) La Mantia et al (2014) - Metanálise Cochrane: Objetivo: comparação interferons beta (IFNb) e acetato de glatirâmer 
(GA) em desfechos de segurança e de eficácia no tratamento de pacientes com EMRR (N = 2858), através de metanálise que incluiu 
estudos head-to-head, randomizados e controlados (RCTs). Eficácia clínica (porcentagem de pacientes com surto e risco de 
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progressão) e RMN foram semelhantes através dos grupos de IFNb e GA; RMN: IFNb teve um efeito maior que o GA na alteração 
do volume da lesão em T2 e T1 nos meses 12 e 24; Segurança: nenhuma diferença foi observada na análise de segurança, 
verificada através da avaliação da interrupção do tratamento devido a eventos adversos.Fácil de se observar que nos estudos 
clínicos apresentados, seja de Fase III ou Fase IV, a população de pacientes acompanhados é muito superior aos dos estudos 
usados na recomendação da CONITEC e, portanto, o alcance dos estudos muito mais aprofundados.Não se pode recomendar a 
exclusão de um medicamento que está há mais de 15 anos no mercado internacional e no mínimo 10 anos no mercado brasileiro 
com base em 4/11 estudos e que consideraram proporção ínfima de usuários. Sem contar que os percentuais utilizados pelo 
programa computacional de matemática/estatística em nada leva em conta a vida dos pacientes que estão usando o medicamento 
Avonex e por um período bastante longo não vem apresentando evolução na doença. Com efeito, colocar a decisão médica e de 
saúde de pessoas que tem problemas neurológicos e se tratam com médicos neurologistas nos cálculos digitais de um programa 
de computador (http://www.epiclin.org/r_mtc_jags.html#_blank) elaborado por 1) Marcelo Goulart Correia – estatístico e mestre 
em ciências computacionais; 2) Regina Serrão Lanzillotti – estatística, mestre em engenharia de produção e doutora em 
engenharia de transportes; e 3) Bernardo Rangel Tura, único médico do trio, graduado em medicina, especialista em clínica 
médica, mestre em saúde coletiva e doutor em clínica médica, mas nenhum contato com neurologia ou com acompanhamento de 
pacientes com esclerose múltipla. Por mais esses fatos, a recomendação da CONITEC não tem amparo em dados empíricos 
relevantes na análise da vida e da qualidade de vida do paciente com esclerose múltipla. No próprio Rio Grande do Sul, com 342 
pacientes em tratamento com Avonex, considerando os estudos 8.8 e 8.11 da recomendação, existem 79,6% mais pacientes com 
EMRR e que fazem uso contínuo de Avonex e que poderiam demonstrar a eficácia do medicamento, o que demonstra novamente 
a ínfima realidade observada pelos dois estudos que dão base às conclusões da recomendação.Considerando a eventual retirada 
do Avonex da dispensação gratuita pelo SUS, uma avalanche de ações judiciais serão iniciadas para a manutenção do tratamento, 
pois nem médicos nem pacientes incorrerão no risco de uma falha terapêutica. Por esses e por outros motivos é que a demanda 
dos pacientes com esclerose múltipla do Rio Grande do Sul, representados pela Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose 
Múltipla – Agapem, mostra-se inexoravelmente contra a exclusão de Avonex da lista de medicamentos dispensados pelo SUS., 
Negativo: A existência de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um 
medicamento que tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha 
terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos pacientes.

2ª - Sim, Positivo: Sim. A Agapem – Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose Múltipla tem 342 pacientes que são usuários 
do medicamento Avonex e, salvo informação contrária, estão todos prosseguindo em seu tratamento, sem recidivas, com 
manutenção de escala EDSS, com nível de incapacidade zerada ou mantida a partir do início do tratamento, sem lesões novas 
apresentadas nos exames de ressonância magnética, motivo maior para a manutenção de Avonex na lista de medicamentos 
distribuídos gratuitamente pelo SUS., Negativo: Pois bem, a exclusão do medicamento Avonex da lista de medicamentos 
dispensados pelo SUS gerará uma avalanche de ações judiciais pleiteando o medicamento que permanecerá na lista de 
medicamentos liberados pela ANVISA. Médicos e pacientes não aceitarão alterar uma medicação que vem funcionando e que 
mantém a saúde e a qualidade de vida do paciente.Dessa forma, considerando que mensalmente o custo para o governo é de 
aproximadamente R$ 3.065,00 por caixa, o custo anual chegará a aproximadamente R$ 12.580.000,00, que onerará ainda mais o 
já referido inexistente recurso estadual para compra.

3ª - Esperamos que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará 
com que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizado para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Porque ao contrário do que apresentado na recomendação da CONITEC, o Avonex tem eficácia de medicamento 
de primeira linha para o tratamento da EM.
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5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - MELHORA

4ª - Não. Porque: NÃO SEI INFORMAR. SEI QUE O MEDICAMENTO É MUITO BOM PARA O IRMÃO DA MINHA AMIGA.

5ª - Não

20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja mantido!

4ª - Sim. Porque: O medicamento não deve ser excluído.

5ª - Não
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20/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado na recomendação da CONITEC, ou seja 36,36% de 
todos os estudos apresentados, foram levados em consideração poucos estudos com a amplitude necessária para demonstrar 
efetivo sucesso. Com relação ao estudo “8.8. Etemadifar 2006”, o Irã não tem uma comunidade científica com possibilidades de 
publicar resultados de pesquisa com idoneidade e lisura, diante da falta de liberdade de expressão do país, além de ter 
considerado no estudo a quantidade de apenas 30 indivíduos em uso com Avonex.No estudo “8.11. Khan 2001”, faram avaliados a 
quantidade ínfima de 40 pacientes, não se podendo considerar o resultado apurado como relevante. Em ambos os estudos 
apresentados, não se chega a mais de 70 pacientes avaliados.Considerando todos os 4/11 estudos apresentados (proporção de 
36,36% como já referido) chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no tratamento, o que 
gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose múltipla. Mesmo que 
assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de eficácia, pois evita 
que eles estejam progredindo na doença.Na análise dos referidos estudos em que a CONITEC, com base em um sistema 
computacional estatístico, levou-se em consideração apenas a taxa de recaídas em 02 anos, quando na verdade, estudos e 
comparativos sérios devem considerar, além desse antes elencado, também:1) taxa de progressão da doença;2) taxa de 
incapacidade;3) número e/ou aumento de lesões evidenciadas em exames de ressonância magnética.O próprio Protocolo Clínico 
de Diretrizes de Tratamento da esclerose múltipla recorrente remitente traz em seu âmago quais os benefícios que o tratamento 
deve trazer ao paciente, coisas que não foram analisadas pelo programa estatístico matemático utilizado na conclusão da 
recomendação da CONITEC e que deveriam ser considerados para se chegar a tal conclusão: melhora sintomática, redução na 
frequência e gravidade dos surtos, redução do números de internações hospitalares.Além disso, questões de segurança no uso dos 
medicamentos não foram levados em consideração e sequer as reações adversas verificadas pelos pacientes que fazem parte do 
critério de escolha médico/paciente e que contribui para a aderência ao tratamento.Devemos considerar, ainda, que não foram 
levados em consideração diversos outros estudos com apoio populacional muito maior, com maior número de participantes, a 
saber:a) Jacobs et al (1996) - MSCRG: estudo pivotal utilizado para registro do medicamento tanto ao FDA, quanto em outras 
agências regulatórias, incluindo a ANVISA. Estudo fase 3, multicêntrico, duplo-cego, randomizado, placebo-controlado. 301 
pacientes com EMRR foram randomizados para receber placebo (N = 143) ou betainterferona 1a IM (N = 158). Proporção de 
pacientes com progressão da incapacidade nas 104 semanas: 34,9% no braço Placebo e 21,9% no braço da betainterferona 1a 
IMb) Limmroth et al (2007) – QUASIMS: Estudo multicêntrico, observacional, retrospectivo, aberto de coorte controlado: 
comparação da eficácia e tolerabilidade das betainterferonas disponíveis na prática clínica. Não houve diferenças significativas 
entre as betainterferonas quando administradas como tratamento inicial ou de seguimento. Os benefícios foram 
consistentemente superiores quando as betainterferonas foram usadas como terapia inicial em vez de follow-up.c) Bermel et al 
(2010) – Estudo de Seguimento de 15 anos IFNb 1a: Estudo fase IV, randomizado, duplo-cego, controlado por placebo: avaliação 
da tolerância a longo prazo de IFNb 1a IM e os efeitos sobre a incapacidade e qualidade de vida. Uso a longo prazo está 
relacionado significativamente com menos progressão da incapacidade, melhor qualidade de vida e com maior independência no 
auto-cuidado. A IFNb-1a IM é bem tolerada, e não há novos achados significantes de segurança identificados em mais de 15 anos 
de uso. d) Devonshire et al (2010) - GAP Study: Estudo fase 4, observacional, multicêntrico, multinacional: avaliação das taxas de 
adesão ao tratamento e fatores que afetam a adesão entre os pacientes com EMRR. A adesão foi maior com IFNb 1a IM do que 
com outros DMTs (P = 0,01).e) Foley et al (2013) – Visão geral de Estudos Clínicos: Betainterferona 1a IM demonstrou eficácia na 
redução das taxas de recidiva, progressão da incapacidade e atividade da doença visíveis na RMN em vários estudos de EM. 
Betainterferona 1a IM é uma opção eficaz tratamento de 1ª linha para pacientes com EM por mais de 15 anos. Os perfis de 
eficácia e segurança foram bem estabelecidos no período após comercialização, e não há identificação de novos achados graves 
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de segurança.f) La Mantia et al (2014) - Metanálise Cochrane: Objetivo: comparação interferons beta (IFNb) e acetato de 
glatirâmer (GA) em desfechos de segurança e de eficácia no tratamento de pacientes com EMRR (N = 2858), através de metanálise 
que incluiu estudos head-to-head, randomizados e controlados (RCTs). Eficácia clínica (porcentagem de pacientes com surto e 
risco de progressão) e RMN foram semelhantes através dos grupos de IFNb e GA; RMN: IFNb teve um efeito maior que o GA na 
alteração do volume da lesão em T2 e T1 nos meses 12 e 24; Segurança: nenhuma diferença foi observada na análise de 
segurança, verificada através da avaliação da interrupção do tratamento devido a eventos adversos.Fácil de se observar que nos 
estudos clínicos apresentados, seja de Fase III ou Fase IV, a população de pacientes acompanhados é muito superior aos dos 
estudos usados na recomendação da CONITEC e, portanto, o alcance dos estudos muito mais aprofundados.Não se pode 
recomendar a exclusão de um medicamento que está há mais de 15 anos no mercado internacional e no mínimo 10 anos no 
mercado brasileiro com base em 4/11 estudos e que consideraram proporção ínfima de usuários. Sem contar que os percentuais 
utilizados pelo programa computacional de matemática/estatística em nada leva em conta a vida dos pacientes que estão usando 
o medicamento Avonex e por um período bastante longo não vem apresentando evolução na doença. Com efeito, colocar a 
decisão médica e de saúde de pessoas que tem problemas neurológicos e se tratam com médicos neurologistas nos cálculos 
digitais de um programa de computador (http://www.epiclin.org/r_mtc_jags.html#_blank) elaborado por 1) Marcelo Goulart 
Correia – estatístico e mestre em ciências computacionais; 2) Regina Serrão Lanzillotti – estatística, mestre em engenharia de 
produção e doutora em engenharia de transportes; e 3) Bernardo Rangel Tura, único médico do trio, graduado em medicina, 
especialista em clínica médica, mestre em saúde coletiva e doutor em clínica médica, mas nenhum contato com neurologia ou 
com acompanhamento de pacientes com esclerose múltipla. Por mais esses fatos, a recomendação da CONITEC não tem amparo 
em dados empíricos relevantes na análise da vida e da qualidade de vida do paciente com esclerose múltipla. No próprio Rio 
Grande do Sul, com 342 pacientes em tratamento com Avonex, considerando os estudos 8.8 e 8.11 da recomendação, existem 
79,6% mais pacientes com EMRR e que fazem uso contínuo de Avonex e que poderiam demonstrar a eficácia do medicamento, o 
que demonstra novamente a ínfima realidade observada pelos dois estudos que dão base às conclusões da 
recomendação.Considerando a eventual retirada do Avonex da dispensação gratuita pelo SUS, uma avalanche de ações judiciais 
serão iniciadas para a manutenção do tratamento, pois nem médicos nem pacientes incorrerão no risco de uma falha terapêutica. 
Por esses e por outros motivos é que a demanda dos pacientes com esclerose múltipla do Rio Grande do Sul, representados pela 
Associação Gaúcha dos Portadores de Esclerose Múltipla – Agapem, mostra-se inexoravelmente contra a exclusão de Avonex da 
lista de medicamentos dispensados pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Já apresentado nos fundamentos anteriores.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha está totalmente adaptada ao medicamento avonex. Completou 1ano sem surto. Aplica apenas uma 
vez por semana e  atualmentenão apresenta efeito colaterais., Negativo: Algumas vezes no início do tratamento apresentou 
reação tipo resfriado .

3ª - O medicamento não pode ser retirado nem substituído , pois  a esclerose e uma doença graveg e  por isso  não podemos  fazer 
experiências arriscando a saúde do paciente.

4ª - Não. Porque: Não porque ela está  totalmente adaptada  sem surtos. não arriscaria jamais.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nesse caso, respondendo a este questionário, desejo evitar que o medicamento AVONEX seja retirado do SUS. O custo mensal 
é muito caro. A esclerose múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por isso deve ser tratada como doença 
grave que é. Além disso, tanto as causas quando os tratamentos variam de portador para portador, já que os mecanismos pelo 
qual a doença age não são completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS não deve limitar as terapêuticas disponíveis aos 
pacientes e sim aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de esclerose múltipla possa se tratar com 
o medicamento mais adequado ao seu caso.

4ª - Sim. Porque: A paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados que vem obtendo com esse 
tratamento. No caso de doenças neurodegenerativas, que na sua maior parte são crônicas e incuráveis, é muito difícil para o 
paciente se adaptar a terapêuticas que serão levadas para a vida toda. Dessa forma, quando um tratamento faz o efeito desejado, 
deve ser mantido.

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

http://formsus.20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: AVONEX funciona muito bem para minha irmã (Virginia Graciela Wassermann), inclusive com regressão das 
lesões, não apresentando surto após 1,5 ano de uso. O medicamento apresenta muito pouco ou nenhum efeito collateral. , 
Negativo: Sem efeitos negativos no caso de minha irmã (Virginia Graciela Wassermann).

3ª - Contenção dos surtos, regressão das lesões e poucos efeitos colaterais no caso do uso de AVONEX.

4ª - Sim. Porque: Gostaria de c ontinuar usando o AVONEX.

5ª - Não
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não pode ser excluído o seu fornecimento a quem necessita. 

4ª - Sim. Porque: Pela informação de benefícios a inúmeros pacientes. 

5ª - Não

20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nesse caso, respondendo a este questionário, desejo evitar que o medicamento AVONEX seja retirado do SUS. O custo mensal 
é muito caro. A esclerose múltipla pode ter um efeito devastador em seus portadores, por isso deve ser tratada como doença 
grave que é. Além disso, tanto as causas quando os tratamentos variam de portador para portador, já que os mecanismos pelo 
qual a doença age não são completamente conhecidos. Dessa forma, o SUS não deve limitar as terapêuticas disponíveis aos 
pacientes e sim aumentar cada vez mais a gama de alternativas, para que todo portador de esclerose múltipla possa se tratar com 
o medicamento mais adequado ao seu caso.

4ª - Sim. Porque: A paciente deve continuar a tomar a medicação AVONEX devido aos bons resultados que vem obtendo com esse 
tratamento. No caso de doenças neurodegenerativas, que na sua maior parte são crônicas e incuráveis, é muito difícil para o 
paciente se adaptar a terapêuticas que serão levadas para a vida toda. Dessa forma, quando um tratamento faz o efeito desejado, 
deve ser mantido.

5ª - Não

20/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faço uso do avonex há quase 2 anos e depois disso não tive mais surtos e tenho uma vidaNormal, Negativo: Dor 
na aplicação e um pouco de dor no corpo e calafrios horas após a aplicação 

2ª - Não

3ª - Que seja muito melhor do que o Avonex e que não cause prejuízos para o organismo pela troca de tratamento 

4ª - Não. Porque: Porque hoje não estou tendo problemas com o avonex e a fase de adaptação foi bastante difícil, não quero 
passar por isso novamente. Além de que a medicação preveniu novos surtos.

5ª - Não

21/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Previne que os surtos aconteçam., Negativo: Não há 

2ª - Sim, Positivo: Previne que os surtos aconteçam , Negativo: Não há 

3ª - Controle da doença

4ª - Sim. Porque: Porque é o tratamento adequado para mim

5ª - Sim, Positivo: Previne que os surtos aconteçam , Negativo: Não há 
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20/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Filha de portadora de esclerose múltipla é indiscutível a melhora tanto de qualidade de vida, quanto na 
estabilidade e estagnação da doença frente ao uso de Beteinterferona 1A.Ela é atendida por uma equipe capacitados que a 
avaliam a cada 3 ou 6 meses a 8 anos, e sempre quando questionados sobre a necessidade de alteração do medicamento a 
resposta sempre foi a mesma, inclusive em consulta neste ano de 2015 "o organismo da portadora e com os sintomas 
apresentados, não se encaixaria outro medicamento que também se aplica à EM."Sendo assim, é assustador imaginar minha mãe 
e muitos outros portadores que fazem uso deste medicamento terem seu direito roubado  porque os números não mostraram 
efeitos. Existem inúmeros estudos científicos, estudos clínicos, estudo de fase I II III e IV que demonstram o efeito essencial da 
Betainterferona.Não há justificativas suficiente que contraponham o quanto há de justificativas técnicco-científicas benéficas e 
essenciais ao uso do Betainterferona., Negativo: Não há.

3ª - Espero que esta consulta pública e a contribuição que aqui foram apresentadas, sejam suficientes para provar à Conitec e 
governo o quanto é infundada e lesa o direito do cidadão. Não está sendo solicitado a inserção de um novo, estão tirando o 
direito de muitos usuários permanecerem utilizando o que lhe faz bem até então.

4ª - Não. Porque: Minha diagnosticada com EM não teve a alteração de medicamento aprovada por uma equipe médica. Sendo 
assim o único medicamento que lhe manterá com dignidade e qualidade de vida é o Insumo farmacêutico ativo Beta Interferona 
A1

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não dá alergia como é comum em outros remédios para este fim., Negativo: Não há 

3ª - Ainda que não há cura, espero que ao menos melhore a qualidade de vida das pessoas necessitadas.

4ª - Sim. Porque: Tenho visto muito benefício em quem usa.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento diagnosticadas com a  E M

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja melhor ao anterior.

4ª - Não. Porque: Que seja melhor ao anterior

5ª - Não
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07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamendo de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Redução dos sintomas e melhoria da qualidade de vida do paciente 

4ª - Sim. Porque: Com o objetivo de melhorar a qualidade de vida do paciente.

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar as pessoas que precisam dele.

4ª - Sim. Porque: Eles precisam deste medicamento.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo a medicação AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com ESCLEROSE  
MÚLTIPLA.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença da queles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamendo de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo fornecido gratuitamente para pacientes com esclerose mmúltipla.

4ª - Sim. Porque: Está sendo eficiente para um parente que já usa.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a ser oferecido gratuitamente. 

4ª - Sim. Porque: Este medicamento contribui para a saúde do meu amigo que sofre de EM. Graças ao uso ele não tem tido crises 
algo extremamente positivo para quem possui a doença. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O medicamento betainterferona ajuda consideravelmente nos efeitos da doença, causando poucos ou nenhum 
efeito colateral., Negativo: Desconhecidos

3ª - A manutenção do beta interferona.

4ª - Não. Porque: Pois sentimos maior a segurança no medicamento já utilizado.

5ª - Sim, Positivo: Minimiza os efeitos da EM com pouco ou nenhum efeito colateral, Negativo: Não há

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: porque os resultados são positivos

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja tão bom quanto o outro medicamento utilizado, que não demorem de repor os estoques do SUS, ja que os pacientes 
tomam uma dose por semana e não podem ficar sem ela. E que continuem distribuindo gratuitamente a população.

4ª - Sim. Porque: Conheço pessoas que utilizam esse medicamento e tiveram uma grande melhora, a doença não evoluiu tanto e a 
pessoa não fica tão debilitada devido a doença. O preço é muito alto e ela não tem condição de pagar pelo medicamento, que é 
de alto custo. Tenho certeza que muita gente também não tem condição de pagar. Não devem tirar do SUS.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Desejo que fique a disposição do SUS

4ª - Sim. Porque: Quero que fique a disposição no SUS

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Retardar ou pelo menos auxiliar na qualidade de vida dos pacientes com esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Tentativa de avanço na cura ou estagnação do estágio da doença.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o AVONEX continue beneficiando os portadores de EM gratuitamente, uma vez que alterações medicamentosas 
provocam dentre muitos efeitos a insegurança do paciente. 

4ª - Sim. Porque: Desde que os resultados sejam positivos e aliviem os sintomas de modo semelhante ao AVONEX.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Três anos sem surtos., Negativo: Não

3ª - Continuidade da ausência de surtos...

4ª - Sim. Porque: Porque se mostrou seguro, evitando novas sequelas, já que sem os surtos td fica estabilizado...

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Excelente pois não gera alergia nem efeitos colaterais serios, Negativo: Até agora somente benéfico 

3ª - Espero muito 

4ª - Não. Porque: A troca de medicamente pode gerar sérios problemas e as pesquisas informa que este é o melhor 

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamendo de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos da doença desde que comecei a usa-lo, Negativo: Não

2ª - Sim, Positivo: Impedir avanço da doença, Negativo: não

3ª - Qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja retirada sua disponibilização da rede SUS pois é extremamente eficiente e tem um baixo indice de 
reações alergicas, e devido ao seu alto custo, sua retirada implicaria em uma interrupção no tratamento da doença e isso seria 
prejudicial.

4ª - Sim. Porque: Porque dentre os tratamentos disponíveis este é o mais benéfico.

5ª - Não
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07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que alcance a todos que necessita. 

4ª - Sim. Porque: Por ser um medicamento bom.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não, Negativo: .

3ª - Que o SUS Continue fornecendo AVONEX para os portadores de Esclerose

4ª - Sim. Porque: Resultados Positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorias

4ª - Sim. Porque: Diante da pespectiva de melhora

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (AVONEX) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o sus continue oferencendo o avonex para os portadores da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados são positivos.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha amiga nao teve mais crises com o uso deste medicamento, Negativo: Nao houve fator negativo

2ª - Sim, Positivo: Minha amiga nao teve mais crises com o uso deste medicamento, Negativo: Nao houve fator negativo

3ª - QUe ele nao seja cancelado

4ª - Não. Porque: porque ela adaptou-se muito bem ao tratamento

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamendo de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamendo de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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http://formsus.07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: A doença estabilizou e proporcionou uma melhor qualidade de vida ao paciente, Negativo: O medicamento não 
cura pois a doença ainda não tem essa possibilidade

3ª - Acho que após ter testado outros medicamentos, esse esta dando um otimo resultado e por isso não vale a pena arriscar com 
outro novo.

4ª - Não. Porque: Porque O Avonex é um medicamento com mais tempo no mercado e está dando um ótimo resultado

5ª - Sim, Positivo: Se foi trocado é porque não teve efeitos positivos, Negativo: Alergia, piora dos sintomas negativos da doença e 
além do sofrimento de ter mais aplicações por semana

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - -

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamendo de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Todos., Negativo: Não há.

3ª - Espero que o remédio seja mantido .

4ª - Sim. Porque: Espero que o remédio seja mantido .

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficiencia

4ª - Sim. Porque: Tem mostrado resultados satisfatorios

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O remédio não possui efeitos colaterais que atrapalhem o dia a dia. Uma opção a mais de tratamento para 
quem tem a doença., Negativo: nenhum

3ª - Amenização dos sintomas através da prevenção dos surtos da doença.

4ª - Sim. Porque: Novo tratamento para EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: -, Negativo: -

3ª - -

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Não

07/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajudem aqueles que se encontram com essa ruim doença.  

4ª - Sim. Porque: Por humanidade. Se pessoas estão precisando, e estão melhores com esse medicamento, não é viável tirara-lo. 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamendo de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma amiga quexse trata com este medicamento e se dá muito bem com ele, portanto espero que continue sendo 
fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Por que minha amiga trata e se dá muito bem.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ela tem se sentido muito melhor desde o início do tratamento., Negativo: Houve efeitos adversos, como náusea, 
mas não há comparação com a melhoria da paciente.

3ª - Espero que continue a melhora dos sintomas e que ajude a não progressão. Mas só de controlar seus principais sintomas já é 
ótimo.

4ª - Sim. Porque: Usaria sim, para saber se ainda uma melhora maior do quadro, se houvesse continuaria utilizando, senão voltaria 
ao mesmo.

5ª - Sim, Positivo: Não houve efeitos positivos., Negativo: Alergia.

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado de circulação 

4ª - Não. Porque: Acho que o outro é melhor

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Antigo Medicamento seja mantido

4ª - Não. Porque: O antigo é melhor com relação a reaçoes alergicas

5ª - Sim, Positivo: O medicamento novo nao deve ser aplicado, Negativo: não há fundamento nas pesquisas

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora dos sintomas e sem reação alérgica , Negativo: Nada 

3ª - Espero que não retirem o medicamento do mercado 

4ª - Sim. Porque: Porque não da reação alérgica e está ajudando e dando qualidade de vida para minha paciente 

5ª - Sim, Positivo: Não teve , Negativo: Reações alérgica, mal estar, vômitos 

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficiência

4ª - Sim. Porque: Apresenta bons resultados

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude no tratamento da doença e que continue sendo distribuído na rede pública. 

4ª - Sim. Porque: A maioria dos pacientes apresentam melhores resultados com esse medicamento, bem como o índice de reações 
alergicas é menor.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Todos, Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo oferecido

4ª - Sim. Porque: Por que é o melhor remédio 

5ª - Sim, Positivo: Todos, Negativo: Nenhum
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a melhorar as condições de vida das pessoas que necessitam deste.

4ª - Sim. Porque: Pois é uma ótima oportunidade 

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Todos, Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo oferecido

4ª - Sim. Porque: Por que é o melhor remédio 

5ª - Sim, Positivo: Todos, Negativo: Nenhum

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a melhorar o tratamento das pessoas ... 

4ª - Sim. Porque: Porque é a unica form de se tratar

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo disponibilizado aos pacientes, pois é importante para o tratamento dos pacientes com esclerose.

4ª - Sim. Porque: Porque é um dos principais medicamentos para o tratamento de esclerose.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - spero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Doença estavel, Negativo: Cefaleia, dores no corpo

3ª - Reações mais leves, aplicação simples. 

4ª - Sim. Porque: Se trouxesse melhorias ao paciente, sim. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele não seja retirado das farmácias

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento que é eficaz para muita gente

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (avonex) para tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aluviam os sinromad daqueles diagnosticados com a EM. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoasdiagnosticadas com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o governo não tire esse medicamento, para que os pacientes que precisa dele continue tendo acesso, inclusive 
minha prima que toma esse medicamento a 3 anos, depois que passou a toma-lo não teve mais surtos...

4ª - Sim. Porque: Poque minha prima toma e deu muito certo

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz, gratuito, e de fácil acesso a todos os acometidos da EM.

4ª - Sim. Porque: Baseado em referências e indicações de usuários desse medicamento.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora motora após a utilização do medicamento., Negativo: Não apresentou

3ª - Que seja tão eficaz quanto o que ele vem substituir.  

4ª - Não. Porque: Acho que quem está adaptado e teve benefícios com seus medicamentos não teria necessidade de trocar. 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a melhorar o tratamento das pessoas ... 

4ª - Sim. Porque: Porque é a unica form de se tratar

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sem surtos desde o incio do tratamento há 3 anos, Negativo: Não

3ª - Continuidade no tratamento, visto que houve melhora significativa.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento é eficiente em sua proposta.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - De acordo com as informações repassadas por um amigo, cujo tratamento acompanho de forma próxima, apenas o 
medicamento avonex foi capaz de dar resultados no caso dele, razão pela qual sou contra a exclusão daquele das listas do sus.

4ª - Não. Porque: De acordo com as informações repassadas por um amigo, cujo tratamento acompanho de forma próxima, 
apenas o medicamento avonex foi capaz de dar resultados no caso dele, razão pela qual sou contra a exclusão daquele das listas 
do sus.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora na qualidade de vida do paciente, Negativo: Se faltar este medicamento será um grande transtorno e 
reacaida aos pacientes

3ª - Melhora na qualidade de vida do paciente

4ª - Sim. Porque: Uma amiga minha utiliza e diz que traz grandes beneficios a vida dela

5ª - Não

07/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficácia!

4ª - Não. Porque: Talvez por não conhecer! 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuido gratuitamente nas redes municipais de saúde pois os pacientes dependem deste 
remédio para terem o mínimonde condição de vida digna e se o remédio necessitar ser comprado,  a grande maioria ficará 
impossibilitada de adquirir o medicamento devido ao seu auto custo!

4ª - Sim. Porque: Pois os pacientes relatam melhoras com o uso deste medicamento.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nada

4ª - Não. Porque: Porque não é tão eficaz quanto o atual, de acordo com pacientes com esclerose múltipla

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que auxilie pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados são positivos para os pacientes diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: ela se trata a 18 meses , e desde então ´so teve um surto de leve, esta muito bem. Graças a este medicamento.  
POR FAVOR NÃO RETIREM ESTE MEDICAMENTO BETA INTERFERONA. fAZ MUITO BEM A MINHA SOBRINHA., Negativo: não há. 
efeitos  Negativos

3ª - Peço  não retirem um medicamento onde pacientes, estão se sentindo seguros estão, estão bem. q tenham novos 
medicamentos, quanto mais melhor. mas  não retirem avonex. Minha Sobrinha e jovem tem apenas 26 anos, e esta muito bem .  

4ª - Não. Porque: Porque  isso so causaria  sofrimento e medo para o portador de EM;

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue a fazer bem para a saúde dos pacientes que dele dependem para o controle de sua doença.

4ª - Não. Porque: Por saber de relatos de reações alérgicas a outros medicamentos substitutos

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo esse medicamento gratuitamente (Avonex) para pessoas diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas das pessoas diagnosticadas com EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Ouvi dizer que é muito bom e não causa efeitos colaterais em alérgicos

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que tenha o mesmo resultado que o Avonex  produz. 

4ª - Não. Porque: Não possuo a doença. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Necessidade, melhoria e qualidade de vida., Negativo: inseguranca sem limites, como se fossemos viver sobre 
uma bomba relogio, ninguem usa medicamento por beleza

3ª - saude para minha filha

4ª - Sim. Porque: se nao houver outra maneira, faco tudo pela vida de minha filha.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Pelo que soube da amiga que faz uso, diz que tem reação alergica.e se sente-se bem com a que usa porque mudar?

4ª - Não. Porque: Porque não cuido de nenhum paciente, minha amiga que faz uso à dois anos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o produto antigo (Avonex) seja mantido haja vista os efeitos positivos trazidos por aqueles que portam a doença

4ª - Não. Porque: Pois o medicamento antigo (Avonex) traz resultados efetivos ao tratamento

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero nada de revolucionário.

4ª - Não. Porque: Porquê o Avorex é o melhor pra tratar.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Tenho a sobrinha que usa e sente muito bem com o medicamento., Negativo:  Se o SUS não fornecer varias 
pessoas que sentem bem como o medicamento vão ser afetados.

3ª - Espero que continue sendo distribuído pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: sim porque o produto dá resultado.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - APENAS QUE CONTINUE SENDO FORNECIDO ATRAVES DA REDE DE REMEDIO DE ALTO CUSTO, POIS A MINHA AMIGA TEM 
SENTIDO MELHORA E NECESSITA DO REMÉDIO.

4ª - Não. Porque: vide resposta ite 21

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa garantir e cumprir seu papel em questão a saúde humana, direcionado aos que precisam

4ª - Sim. Porque: Para garantir melhor saúde em questão.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude no tratamento de  pessoas portadoras da doença, sem que obrigue a sua utilização em face do atual 
medicamento.

4ª - Não. Porque: Porque conheço uma portadora da doença que utiliza o medicamento atual e não possui nenhum efeito 
colateral, apenas benefícios.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Pelo que entendi ,medicamento atual  muita gente se da bem com o tratamento então porque excluir?

4ª - Não. Porque: Quem garante que ele seja eficaz

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que comtinue o Avonex

4ª - Sim. Porque: Testes

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minha prima faz uso e se dá muito bem com o medicamento

4ª - Não. Porque: Minha prima usa o medicamento

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja distribuido gratuitamente pelo SUS, devido ao alto custo do mesmo.

4ª - Não. Porque: Pois sei que o produto antigo atende bem às necessidades da paciente, teria receio em testar o novo.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo a medicação AVOnEX para tratamento da esclerosantes multipla

4ª - Sim. Porque: O AVOnEX alivia os sintomas e melhora a qualidade de vida dos pacientes 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Creio que o Avonex é melhor.

4ª - Não. Porque: Porque não sou médico.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a qualidade de vida do paciente 

4ª - Sim. Porque: Porque ele é eficiente 

5ª - Não

Página 279 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não quero outro medicamento quero que este que já é fornecido continue disponível para os pacientes 

4ª - Não. Porque: Porque o medicamento em questão faz efeito em quem usa. Não devendo ser tirado do sus

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex  para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença em pessoas 
diagnostadas com EM 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continuar o tratamento da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: A paciente necessita do medicamento

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja liberado gratuitamente para os que necessitam do tratamento

4ª - Sim. Porque: Porque seria uma das solicitações possíveis para o controle da doença

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que posa melhorar a qualidade de vida dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: para melhorar a qualidade de vida do paciente

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o  SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue a fornecer o Avonex para pessoas diagnosticadas com a EM. Isso é muito importante!

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam muito os sintomas de quem tem EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja mantida a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para tratar a Esclerose Múltipla. O medicamento é caro e 
os pacientes não tem como pagar por ele, portanto o SUS deve continuar fornecendo.

4ª - Não. Porque: Porque retirar a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg irá prejudicar o tratamento das pessoas que carecem 
do medicamento.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue a fornecer o Avonex para pessoas diagnósticadas com EM 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que faça o mesmo ou melhore o efeito.

4ª - Não. Porque: Gera incerteza e dúvidas no tratamento. 

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acesso a medicação para quem precisa

4ª - Sim. Porque: Por confiança no medico que prescreveu

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicaçäo Avonex continue sendo oferecida pelo sus para os portadores de Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados sao positivos e a mediçao ayuda a diminuir os efeitos da EM nos portadores

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sendo o único medicamento indicado para tratar a referida doença, ele é  eficaz 

4ª - Sim. Porque: Por que ele  é eficaz, e é um medicamento já utilizado pelos pacientes

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - eficacia

4ª - Sim. Porque: se o medico receitar usaria sim

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Efeitos benéfico superiores aos maléficos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Avonex continue sendo fornecido pelo Sus para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e ajudam a diminuir os efeitos da EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: já fazem 3 anos que minha esposa usa o avonex e desde então não teve mais surtos naõ teve alergia da 
medicação , Negativo: se ela parar de tomar esse remédio voltará a ter surtos

3ª - não sei se seria uma boa ideia trocar a medicação e se der algum efeito colateral EM é uma doença que não dá para saber o 
amanha

4ª - Não. Porque: ela ja se habituou com o avonex 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora significativamente do quadro após o uso, Negativo: Não

3ª - Espero que seja melhor ou igual ao anterior

4ª - Não. Porque: por falta de conhecimento mais aprofundado

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja benéfico a pessoas que dependem dele!

4ª - Sim. Porque: Por ser eficaz!

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex no tratamento de pessoas com Esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são de extremo alívio e satisfatórios aos que possuem EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para pessoas diagnosticadas com esclerose múltipla!

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam muito os sintomas dos pacientes diagnosticados com a esclerose 
múltipla!

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tenho mais surtos da doença desde que comecei a usar o avonex, há 1 ano e meio, Negativo: No começo do 
tratamento, tive reações. Agora não tenho mais. Me sinto ótima!

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue a ser distribuído pelo SUS, por ser o único tratamento adequado para o meu nível de esclerose 
múltipla e ser muito caro para comprá-lo toda semana. O tomo semanalmente.

4ª - Sim. Porque: Porque funcionou comigo e funciona com muitos portadores de esclerose múltipla e outras doenças.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A estagnação dos efeitos da doença 

4ª - Sim. Porque: Pelos bons efeitos que o remédio ajuda em quem já usou

5ª - Não

07/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MELHORAS A CURTO MEDIO E LONGO PRAZO, Negativo: PIORAS A CURTO MEDIO E LONGO PRAZO

3ª - EFICACIA

4ª - Sim. Porque: PQ É A MELHOR CONDIÇÃO TERAPEUTICA ATUALMENTE A TEM SE MOSTRADO MUITO EFICAZ

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas  com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle da doença. Diminuições dos surtos e consequente controle das lesões, Negativo: Mal estar pós 
ingestão da medicação e ser injetável

3ª - Menos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: Nao sei

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUE PROPORCIONE AO PACIENTE MELHOR QUALIDADE DE VIDA

4ª - Sim. Porque: PORQUE ACREDITO QUE QUANDO A PESSOA TEM UMA DOENÇA GRAVE DEVE BUSCAR CONVIVER COM ELA, 
UTILIZANDO TODOS OS RECURSOS POSSÍVEIS

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque acredito que os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida para minha melhor amiga.

4ª - Sim. Porque: É o medicamento que ela usa atualmente.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecensono medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla. Deve ser considerada a gravidade da doença, bem como o desconforto dos afetados e o custo do medicamento. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sitomas dos diagnosticados com a Esclerose Múltipla.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ela esta muito bem com essa medicação não teve outras recaidas, Negativo: Ela pode ter outra recaida.

3ª - Acho que não seria uma boa ela trocar a medicação, já que ela esta tão bem.

4ª - Não. Porque: Trocar praquê.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Para controlar os surtos da doença e evitar a evolução

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

http://formsus.07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: redução da taxa de surtos, numero de lesoes na ressonancia magnetica de cranio , Negativo: a retirada da 
medicação AVONEX implicar na piora clinica dos pacientes 

3ª - Esperamos que o medicamento AVONEX continue disponivel para tratamento da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: porque e uma medicação AVONEX tem sido usada ha 13 anos 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo o medicamento (avonex) para pessoas diagnosticadas com em.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com em.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - DIMINUIÇÃO DOS MALES DA DOENÇA OU QUEM SABE A CURA DA MESMA.

4ª - Sim. Porque: JÁ OUVI FALAR DESTE MEDICAMENTO EM PESQUISAS NA INTERNET, EM ESTUDOS FEITOS EM OUTROS PAÍSES, 
INCLUSIVE PARA APLICAÇÃO EM OUTROS TIPOS DE DOENÇAS AUTOIMUNES.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os efeitos do uso do AVONEX  estabilza o paciente, recupera das lesões, que podem ser  comprovadas por 
ressonância  e diminui o risco de novos surtos., Negativo: A ausência desta medicação compromete a melhora da qualidade de 
vida, e aumenta o risco de aparecimento de novas placas

3ª - não aplicável

4ª - Sim. Porque: por qu ecom a administração da medicação AVONEX observo uma diminuição dos surtos e maior estabilidade 
dos sintomas

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Significativa regressão das lesões comparando as RMs feitos, Negativo: eventuais sintomas de gripe e 
inchaqueca no dia após a injecão

2ª - Não

3ª - que fique disponível pelo SUS como tratamento para esclerose múltipla

4ª - Não. Porque: -

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz no tratamento da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque o que se sabe é que o remédio citado é o melhor no tratamento da doença.

5ª - Não

Página 293 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ele é OTIMO, Após usar o avonex nunca mais tive surtos , Negativo: não tem, tive febre, dor, mas hoje em dia 
controlo e só tenho coisas boas a falar sobre ela 

2ª - Sim, Positivo: Ele é OTIMO, Após usar o avonex nunca mais tive surtos , Negativo: nada a decharar

3ª - não quero, um novo medicamento, quero manter o avonex, pois após usa lo nunca mais tive surto, a 2 anos sem surtos 

4ª - Não. Porque: pois eu me dei bem com esse medicamento, e ele me livra de surtos, e isso faz parte do tratamento, e se eu 
trocar, posso ter surtos e pra mim que tem esclerose, luto todos os dias para não ter surtos e avonex fez isso comigo

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (AVONEX) Para o tratamento de pessoas diagnosticadas com  a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles didiagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicação avonex continue sendo fornecida pelo sus para os portadores de Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e diminuem os efeitos da EM nos portadores

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Porque os resultados são positivos e tem reduzido de forma comprovada os sintomas dos pacientes diagnosticados com EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e tem reduzido de forma comprovada os sintomas dos pacientes 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento continue sendo gratuito para todos

4ª - Não. Porque: pelo alto preço

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito e sou defensor do SUS e espero que através do SUS se continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o 
tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Q seja igual ou melhor q o atual

4ª - Não. Porque: Errado. Já q a medicação indicada é a atual

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que melhore as condições de vida dos pacientes trazendo-lhes uma melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: acredito nos resultados positivos do mesmo

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhoras sintomas.  , Negativo: Não observado.  

2ª - Sim, Positivo: Melhora dos sintomas,  pouco efeito adverso.  , Negativo: Não tem.  

3ª - Não da pra saber. 

4ª - Não. Porque: Não dá pra saber. 

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Retardamento da progressão da doença., Negativo: não há

2ª - Não

3ª - O avonex é um medicamento utilizado por mim que é muito bom para o meu tratamento pois, apos a sua utilização há quase 
3 anos não tive nenhum surto da doença e ela parou de progredir.

4ª - Sim. Porque: Sim.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que  o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: 23. “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude o paciente na melhora da doença.

4ª - Não. Porque: Não cabe a mim essa resposta.

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo oferecido pelo SUS a quem tem necessidade dele

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados tem sido positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque:  “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Sim, Positivo:  “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”, Negativo: Não há
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mais uma opção para tratamento de uma doença tão nefasta que é Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Temos que lutar com todas as armas, tomo esforço, novo medicamento é uma esperança aos pacientes 
portadores dessa doença.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue oferecendo o medicamento para as pessoas com EM gratuitamente.

4ª - Sim. Porque: Porque ajuda as pessoas com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Conforme muitos artigos científicos o uso do avonex para pacientes com esclerose multipla ajuda muito a 
retardar um novo surto ou diminuir seus sintomas. Depois que meu marido iniciou o tratamento, melhorou muito.Teve somente 
um surto em um ano de tratamento e bem mais tranquilodo que o primeiro., Negativo: ser injetável e efeito colateral no início do 
tratamento.

3ª - Espero que tenha basamento científico tanto quanto o avonex,  não basta cortar sem ao menos seja feita adaptaçao do 
paciente. Outra quem deve derterminar isso é o médico que acompanha não o Estado.

4ª - Não. Porque: O médico teria que me mostrar com pesquisas científicas comprovadas, não por ser mais barato para o Estado. 
Quem conhece o histórico do paciente é o médico. Se ele achar válido sim ao contrário não mexeria na medicaçao.

5ª - Não

Página 299 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicação Avonex continue sendo fornecido pelo sus para o tratamento dos portadores de EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e a medicação diminui os efeitos da EM nos portadores

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o mesmo medicamento (avonex) ou algum  tenha a eficiência equivalente ou superior 
no tratamento dos que tem EM.

4ª - Sim. Porque: Porque novos medicamentos tendem a ser produto de novas pesquisas e avanços no tratamento.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a qualidade de vida dos pacientes!

4ª - Sim. Porque: Para que vivam com qualidade!

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicação avonex continue sendo fornecida pelo sus para os portadores de Esclerose Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e tem diminuído os efeitos da EM e sua evolução nos 
portadores.

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A cura e o acesso mais favilitado ao paciente

4ª - Sim. Porque: Para trazer cura a doença

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possibilite melhor qualidade de vida a quem tem a doença

4ª - Sim. Porque: Porque é a oportunidade de melhor qualidade de vida para quem tem a doença

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Sus continue fornecendo o avonex para o tratamento dos portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os efeitos são positivos e a medicação auxilia na diminuição dos efeitos e da evolução da EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que auxilie as pessoas que possuam a doença,  dando a elas qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque:  Pelos efeitos conhecidos do produto.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Auxilia os pacientes de EM., Negativo: Não há.

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ótimo!

4ª - Sim. Porque: Porque é essencial para muitas pessoas ...

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Um solução mais rápida no tratamento 

4ª - Sim. Porque: Porquê é sempre valido procurar novas soluções!

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas doagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são posotivos e auxiliam os pacientes diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que o governo se responsabilize pelo tratamento, adequado, dos portadores desta doença.

4ª - Não. Porque: A portadora que eu conheço acredita que não e o tratamento adequado.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que ele possa ser gratuito pois muitas pessoas que sofrem dessa dona não tem condições de pagar o valor pois é 
muito caro. E eles precisam ficar bem né do medicamento para que não apura tanto e nem mais do que já sofrem.

4ª - Sim. Porque: Porque eu tenho amor em meu coração que foi colocado por Deus. Amar o próximo como a te mesmo é antes 
disso ... Amar a Deus sobre todas as coisas.  Faça pelo o outro o que você gostaria que fizesse com você. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que auxilie os pacientes no tratamento dos sintomas.

4ª - Sim. Porque: Porque tem dado resultados em grande parte dos pacientes.

5ª - Não
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08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue. Pois causa muito efeito positivo para quem tem a doença 

4ª - Não. Porque: Porque a betainterferona da bons resultados. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Deve continuar o anterior

4ª - Não. Porque: O tratamento fornecido hoje é bem aceito nos pacientes de EM

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez por semana; Apoio do laboratório fabricante, como visita da enfermeira para 
ensinar a aplicação, material para descarte e auxilio para aplicação; Nenhum surto após o inicio do tratamento., Negativo: Os 
efeitos colaterais após aplicação da medicação, que são dor no corpo, febre, dor de cabeça... Mas que são amenizados com o uso 
de anti térmico/anti inflamatórios.

2ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez por semana; Apoio do laboratório fabricante, como visita da enfermeira para 
ensinar a aplicação, material para descarte e auxilio para aplicação; Nenhum surto após o inicio do tratamento., Negativo: Os 
efeitos colaterais após aplicação da medicação, que são dor no corpo, febre, dor de cabeça... Mas que são amenizados com o uso 
de anti térmico/anti inflamatórios.

3ª - Controle da doença, além de minimizar a quantia de surtos.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois já cheguei a utilizar outro medicamento (glatiramer), que sua aplicação é diária e além disso tive 
alergia. Com o Avonex, tenho somente uma aplicação por semana e também após o uso não tive mais surtos.

5ª - Sim, Positivo: Utilizei a mediação Acetato de Glatiramer, mas não ouve efeitos positivos, pois tive alergia a medicação., 
Negativo: Além da aplicação do medicamento ser diário, tive reação alérgica, apresentando inchaço no local da aplicação, coceira, 
ardência, vermelhidão e dor.
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
multipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas e a evolução de pacientes com EM. 

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ajudar a todos portadores dessa doença.

4ª - Sim. Porque: Por confiança!

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS não deixe de fornecer o medicamento AVONEX, pois o mesmo traz resultados positivos para o tratamento 
de pacientes diagnosticados com EM

4ª - Não. Porque: Porque teria que ser feita a readaptação do paviante ao novo procedimento sendo que o atual já tem efeito 
satisfatório!

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: a medicação trata os pacientes com uma posologia mais conveniente, sendo uma vez por semana, reduzindo 
assim as reações locais da aplicação e efeitos gripais garantindo uma melhor qualidade de vida para os mesmos. , Negativo: 
Muitos deste pacientes já fizeram uso de outras betainferonas e não tiver uma boa aceitação. a maioria são jovens, trabalham ou 
estudam e não teriam condições financeiras de comprar a medicação, se o Avonex sair do SUS os pacientes podem ficar 
prejudicados e ficarem suscetíveis a surtos e incapacidades sendo muitas vezes irreversíveis 

3ª - o Avonex não é um novo medicamento, ele está no Brasil há mais de 15 anos com a aprovação da Anvisa e tem tratado por 
todos esses anos milhares de pacientes demonstrando sua eficácia e segurança.

4ª - Sim. Porque:  por se mostra uma medicação com bons resultados nos pacientes que faz uso.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espera-se que a exclusão do medicamento em questão ocasione piora no quadro de pacientes com Esclerose Múltipla, dado 
que eles se adaptam melhor à utilização de  Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg.

4ª - Não. Porque: Porque há pacientes que têm melhor resultado com o uso do medicamento  Betainterferona 1A.6.000.000 UI 
300 mcg e sua retirada poderia ocasionar pioras em seus diagnósticos. 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora da qualidade de vida do paceinte, uma vez que ao utilizar a medicação o mesmo não tem surtos.

4ª - Não. Porque: Pois a medicação atual tem o efeito muito bom, poderia sim ter um tratamento complementar.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele não seja retirado pois os portadores de Esclerose Múltipla necessitam esse medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque ele é 100% eficaz e não tem reações alérgicas em comparação com outros.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: aplicacao somente uma vezpor semana; Apoio do laboratorio fabricante, com visita enfermeira para ensinar a 
aplicação, material para descarter e auxilio para aplicação; nenhum surto apos inicio do tratamento, Negativo: Os efeitos 
colaterais após aplicação de medicação, que são dor no corpo, febre, dor de cabeça... mas que são amenizados com o uso do anti 
termico; anti inflamtorios.

3ª - controle da doença, alem de minimizar a quantia de surtos.

4ª - Sim. Porque: sim, pois a paciente que conheço ja chegou a utilizar outro medicamento (glatiramer), onde sua aplicação é 
diaria e alem disso apresentou alergia a medicação. Com a Avonex, a aplicação é uma vez por semana, além de que após o inicio 
do tratamento nao teve mais surtos.

5ª - Sim, Positivo: foi utizado o acetato de glatiramer, não houve efeitos positvos, pois a paciente teve alergia a medicação., 
Negativo: aplicação injetavel diaria, e alergia apresentando, vermelhidão, inchaço no local da aplicação, ardor, coceira, alem de 
dor.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero o melhor para os portadores dessa doença

4ª - Não. Porque: Porque o outri é mais eficiente

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado das farmácias do SUS

4ª - Não. Porque: Não conheço 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que possa ajudar no controle da doença do paciente com esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: se é reconhecido como eficaz no controle da doença que seja possível utilizá-lo. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas dos pacientes diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Benefícios aos pacientes

4ª - Sim. Porque: Acredito na tecnologia

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a vida das pessoas com a doença 

4ª - Sim. Porque: Porque  é importante buscar a uma bida melhor para pessoas com esclerose múltipla

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nao espero nada, pois quero que continue a disponibilozar as injecoes.

4ª - Não. Porque: Pois, não confio!

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Menos surtos, melhora no equilíbrio, usava bengala com o Avonex consigui me locomover sem esse apoio. 
Melhora na memória, melhora no humor., Negativo: Sonolência

2ª - Não

3ª - Espero efeitos positivos a fim de auxiliar no convívio com a doença

4ª - Sim. Porque: Porque acredito que devemos ter diversas alternativas de tratamento, tendo em vista que cada organismo reage 
de uma forma à química da medicação

5ª - Sim, Positivo: Melhora no equilíbrio, melhora no humor, Negativo: Sonolência e fadiga

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Retarda a convers]ão para Esclerose Múltipla de paciente com Síndrome Clinica Isolada e Pacientes já com 
Esclerose Múltipla apresetam bom controle da doença com boa adesao por ser injeção semanal, Negativo: Pode ocorrer efeitos flu 
like no incio do tratamento, assim como outros interferons e pacientes com forma agressiva da doença não respondem bem a 
medicação

3ª - Espero que continue sendo uma possibilidade terapeutica disponivel para inicio de tratamento de pacientes com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Boa opção para inicio de tratamento de Esclerose Múltipla ou sindrome clinica isolada. Boa adesão do paciente

5ª - Sim, Positivo: existem várias medicações disponível e seus efeitos positivos vão depender do perfil do paciente, Negativo: todo 
medicamento tem efitos colaterias a depender do tipo de medicação
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08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O novo medicamento trará menor qualidade de vida para os pacienyes.

4ª - Não. Porque: O medicamento utilizado atualmente permite que as pessoas possam viver a vida normalmente, sem sentirem 
reações severa as como as esperadas com o novo medicamento.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se for necessária a troca,  que fosse mais efetivo.

4ª - Não. Porque: pois os efeitos do tratamento anterior já estavam positivos e esse possibilita a não aceitação do organismo e 
várias reações adversas. 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mais chances de cura e melhora na qualidade de vida dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Uma esperança a mais nesta luta contra este mal.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele permaneça para utilização de quem é portador da doença. 

4ª - Sim. Porque: Por ser eficaz no tratamento

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que consiga curar todos que sofrem desta doença

4ª - Sim. Porque: Para curar

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: RETARDA OS EFEITOS DA DOENÇA NAA MINHA FILHA, Negativo: NÃO HÁ

3ª - RETARDAR OS EFEITOS DA DOENÇA A LONGO PRAZO

4ª - Sim. Porque: POIS ESTE ESTÁ FAZENDO MUITO BEM PARA O CONTROLE DA ESCLEROSE NA MINHA FILHA

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o o medicamento não seja excluído.

4ª - Sim. Porque: Porque reduz o risco de novos surtos e risco de progressão de incapacidade permanente.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o usuário tenha melhorias no tratamento.

4ª - Sim. Porque:  Este medicamento que já foi constatado ser o mais eficiente no tratamento da doença. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora da qualidade de vida do paciente.

4ª - Sim. Porque: Se eu precisasse.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: EU possuo a doença autoimune chamada Crohn e sei o quanto é difícil encontrarar um remédio o qual você não 
tem reações alérgicas, efeitos colaterais e/ou se acustume. Minha amiga possui esclerose multipla e vem tomando este remédio 
há quase dois anos e a melhora dela é visível, tanto na coordenação motora quanto nos prórpios sintomas da doença., Negativo: 
Não há.

3ª - Espero que este medicamento não seja retirado das farmácias de alto custo e outras do governo.

4ª - Sim. Porque: Pois a resposta a esse medicamento é muito boa e rápida.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez por semana; Apoio do laboratório fabricante, como visita da enfermaria para 
ensinar a aplicação, material para descarte e auxílio para aplicação; Nenhum surto após o início do tratamento., Negativo: Os 
efeitos colaterais após aplicação da medicação, que são dor no corpo, febre, dor de cabeça..... mas que são amenizados com o uso 
de anti termico; anti inflamatórios

3ª - Controle da doença, além de minimizar a quantidade de surtos

4ª - Sim. Porque: Sim pois a paciente que conheço já chegou a utilizar outro medicamento (glatiramer) , onde sua aplicação e 
diária e além disso apresentou alergia a medicação. Como o Anovex a aplicação e uma vez por semana, além de que após o início 
do tratamento não teve mais surtos

5ª - Sim, Positivo: Foi utilizado o Acetato  de Glatiramer , não houve efeitos positivos, pois a paciente teve alergia a medicação, 
Negativo: Aplicação injetável diaria, e alergia apresentado, vermelhidão, inchaço no local da aplicação ardor coceira além de dor 

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma qualidade de vida melhor para as pessoas que infelizmente sofrem com esta enfermidade tão cruel...o governo não pode 
tirar essa única esperança das pessoas que sofrem deste mal...

4ª - Não. Porque: Porque o paciente que utiliza este medicamento tem uma boa resposta ao tratamento.

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele não seja excluido da lista de medicamentos do sus

4ª - Sim. Porque: há muito pacientes que usam o medicamento.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez por semana; Apoio do laboratório fabricante, como visita da enfermaria para 
ensinar a aplicação, material para descarte e auxílio para aplicação; Nenhum surto após o início do tratamento., Negativo: Os 
efeitos colaterais após aplicação da medicação, que são dor no corpo, febre, dor de cabeça..... mas que são amenizados com o uso 
de anti termico; anti inflamatórios

3ª - Controle da doença, além de minimizar a quantidade de surtos

4ª - Sim. Porque: Sim pois a paciente que conheço já chegou a utilizar outro medicamento (glatiramer) , onde sua aplicação e 
diária e além disso apresentou alergia a medicação. Como o Anovex a aplicação e uma vez por semana, além de que após o início 
do tratamento não teve mais surtos

5ª - Sim, Positivo: Foi utilizado o Acetato  de Glatiramer , não houve efeitos positivos, pois a paciente teve alergia a medicação, 
Negativo: Aplicação injetável diaria, e alergia apresentado, vermelhidão, inchaço no local da aplicação ardor coceira além de dor 

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: medicamento muito eficaz no meu tratamento, desde o inicio do meu tratamento com esse medicamento não 
tive mais surtos, tenho vida normal, trabalho fora de casa, tenho uma vida muito saúdavel,  cuido do meu filho e da minha casa., 
Negativo: não tenho efeitos negativos

2ª - Sim, Positivo: faço o uso desse medicamento todas as semanas, e o tratamento é ótimo, tenho vida normal., Negativo: não 
tenho efeitos negativos

3ª - estou morrendo de medo, espero que esse novo medicamento não seja aprovado.

4ª - Não. Porque: tenho medo de usar outro medicamento e ele não for tão eficaz quanto o betainterferona 1A 6.000.000, tenho 
medo de novos surtos, de não ter uma vida normal, trabalhar fora, cuidar do meu filho, cuidar da minha casa, hj vivo super 
saudavel.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez por semana; Apoio do laboratório fabricante, como visita da enfermaria para 
ensinar a aplicação, material para descarte e auxílio para aplicação; Nenhum surto após o início do tratamento., Negativo: Os 
efeitos colaterais após aplicação da medicação, que são dor no corpo, febre, dor de cabeça..... mas que são amenizados com o uso 
de anti termico; anti inflamatórios

3ª - Controle da doença, além de minimizar a quantidade de surtos

4ª - Sim. Porque: Sim pois a paciente que conheço já chegou a utilizar outro medicamento (glatiramer) , onde sua aplicação e 
diária e além disso apresentou alergia a medicação. Como o Anovex a aplicação e uma vez por semana, além de que após o início 
do tratamento não teve mais surtos

5ª - Sim, Positivo: Foi utilizado o Acetato  de Glatiramer , não houve efeitos positivos, pois a paciente teve alergia a medicação, 
Negativo: Aplicação injetável diaria, e alergia apresentado, vermelhidão, inchaço no local da aplicação ardor coceira além de dor 

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - spero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos pacientes acometidos por esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque é um dos únicos tratamentos disponíveis

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a recuperação

4ª - Não. Porque: Não sei

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja continue a medicação anterior. 

4ª - Não. Porque: Se está funcionando não tem pq mudar!

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue ajudando e tratando de pessoas com a doença de maneira gratuita atraves do sistema SUS 

4ª - Sim. Porque: Pois é o medicamento com maior indices de resultado para o tratamento da doença 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja retirado o benefício dos que necessitam fazer o uso do remédio disponibilizado pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois é o mais adequado.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que proporcione a mesma qualidade de vida que o avonex aos pacientes.

4ª - Não. Porque: Não confio nos estudos apresentados.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez por semana; Apóio do laboratório fabricante, como visita da enfermaria para 
ensinar a aplicação, material para descarte e auxílio para aplicação ; Nenhum surto após o início do tratamento, Negativo: Os 
efeitos colaterais após aplicação da medicação que são dor no corpo febre dor de cabeça .... Mas que são amenizados com o uso 
de anti termico anti inflamatórios

3ª - Controle da doença além de minimizar a quantia de surto

4ª - Sim. Porque: Sim pois a paciente que conheço já chegou a utilizar outro medicamento (glatiramer) onde sua aplicação e diaria 
e além disso apresentou alergia a medicação com o Anovex a aplicação e uma vez por semana além de que após o início do 
tratamento não teve mais surtos

5ª - Sim, Positivo: Foi utilizado a Acetato de Glatiramer não houve efeitos positivos a paciente teve alergia a medicação, Negativo: 
Aplicação injetável diaria e alergia apresentado vermelhidão inchaço no local da aplicação ardor coceira além da dor

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que amenize o sofrimento de quem tem a doença

4ª - Não. Porque: Porque este esta dando resultado

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado seu fornecimento pelo SUS

4ª - Não. Porque: Não o uso

5ª - Não

Página 321 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

02/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sou Enfermeira e acompanho aproximadamente 135 pacientes que faz uso dessa terapia no estado de São 
Paulo, alguns iniciaram a pouco tempo e outros usam há mais de 9 anos, o que ja é uma comprovação da eficácia da medicação, 
senão, não usariam por tanto tempo. Posso dizer com propriedade que 90% desses pacientes estabilizaram sua doença e não 
apresentaram mais surtos. outro ponto positivo é  ser apenas 1x na semana (comparado aos outros interferons) o que traz mais 
conforto ao paciente e possui um método de aplicação por caneta que facilitou muito a autoaplicação, algo que todos pacientes 
elogiam.Alguns pacientes estão levando uma vida tranquila e normal graças ao medicamento em questão. Se não fosse eficaz os 
pacientes não estarim bem e não utilizariam ele por tanto tempo. A retirada dele no mercado só causara transtorno para esses 
pacientes que ja sofreram muito , Negativo: Os efeitos colateiras, porém todos os interferons tem esse efeito.Os efeitos positivo e 
estabilidade da doença sobrepõem os efeitos negativos.

3ª - Espero que continue no mercado como mais uma opção de terapia, pois ele é sim eficaz, se não fosse não teria tantos 
pacientes bem com ele.A esclerose age diferente e cada organismo e quanto maior a opção de terapias que se adaptem a cada 
caso , melhor.Minha experiencia em acompanhar um numero expressivo de pacientes que utilizam o Betainterferona 1A. 
comprovam isso.

4ª - Sim. Porque: Pois já foi comprovada a eficaz dele, está no mercado há mais de 10 anos, e possuem milhares de pacientes com 
sua doença controlada graças a ele.

5ª - Sim, Positivo: Cada caso é diferente do outro. Os organismos respondem de maneiras diferentes. Em relação aos interferon, os 
que tem no mercado, tirando o Betainterferona 1A, não tem efeitos positivos que sobressaem. , Negativo: Os outros interferons 
que há no mescado, "judiam" mais do paciente pela frequência das aplicações na semana que são maiores e causam mais 
complicações na pele devido as aplicações.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento ( Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM 

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - acho que devemos ter varias opcoes no nosso tratamento e que a suspensao deste medicamento prejudicaria muito os atuais 
usuarios. Isso eh absurdo e inaceitavel.

4ª - Não. Porque: essa pergunta n faz sentido com o contexto

5ª - Sim, Positivo: n existem pontos positivos para a exclusao desta medicacao, Negativo: precisamos mante-la.
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Amenizar os efeitos da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Acredito que proporcione alívio ao paciente.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que melhora a qualidade de vida, minimizando os efeitos doença. 

4ª - Sim. Porque: Porque conheço bons resultados em pacientes que utilizam essa medicação. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Solicito que o medicamento CONTINUE SENDO DISTRIBUÍDO aos pacientes

4ª - Sim. Porque: Por que é de grande valia aos pacientes que o utilizam.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero q seja útil a população.  

4ª - Não. Porque: Por que acredito q seja tbm um tratamento eficiente.  

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É   eficaz

4ª - Sim. Porque: Porque é eficaz

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhores condições de vida do paciente

4ª - Sim. Porque: Necessidade de melhorar e amenizar sintomas

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho pessoa da minha relação que sofre de esclerose múltipla que necessita desse medicamento - AVONEX - Não podendo 
prescindir dele para poder seguir o seu tratamento.

4ª - Não. Porque: Por todas as recomendações médicas e pelo resultado positivo  obtido, creio que o melhor para o paciente é 
manter a atual medicação, o que foi também recomendado pelo seu médico.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que proponha melhoras para o paciente

4ª - Sim. Porque: pq minhã irmã trata e a doença esta estabilizada

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Com uso do medicamento não teve mais surto, tem uma vida ativa, trabalha, cuida do filho e da casa. Leva uma 
vida super normal., Negativo: Não teve efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: Faz o uso do medicamento bem certinho, tem uma vida saudável, sem surtos, trabalha fora, cuida do filho e da 
casa., Negativo: Não há efeitos negativos.

3ª - Tenho receio deste novo medicamento, espero que ele não seja aprovado.

4ª - Não. Porque: Tenho medo de usar o medicamento e ele não ser tão eficaz quanto ao que é usado no momento. Tenho medo 
de novo surtos e não ter uma vida normal. A paciente tem uma vida tranquila e é super saudável. 

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Evitou surtos, Negativo: Efeitos colaterias

2ª - Sim, Positivo: Evitou novos surtos, Negativo: Efeitos colaterais

3ª - Evitar surtos

4ª - Sim. Porque: Evitar surtos

5ª - Sim, Positivo: Evitou surtos, Negativo: Até o momento nenhum efeito colteral

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento foi o único que fez minha prima se sentir melhor, deve continuar.

4ª - Sim. Porque: Devemos tentar todas as opções. .mas manter aquelas que mostram bons resultados. 

5ª - Sim, Positivo: Teve melhora por isso devem manter o medicamento., Negativo: Não. 

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que salve vidas

4ª - Sim. Porque: Aparenta ser de confianca

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que cure minha amiga e professora! Ou se não não houver de fato a cura, que amenize cada vez mais o quadro em que 
se encaixa! São otimas pessoas! 

4ª - Sim. Porque: Depende! Usaria se a proposta for melhor ou não causar reações alérgicas! Mas esse é o melhor remédio que 
encontramos!!!! 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento tenha bons resultados nos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Para experimentar.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM".

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que possa tratar e ajudar muitas pessoas que naobtem condiçoes de comprar o medicamento. Sera um absurdo se o 
SUS deixar de fornecer esse medicamento tao caro.

4ª - Sim. Porque: Por que dar resultado

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aumenta as probabilidades do usuário se manter em atividades, Negativo: Sem o remedio o usuario sofre demais

3ª - QUE POSSA SER DISTRIBUIDO PELO SUS PORQUE NÃO É TODO MUNDO QUE TEM CONDIÇÕES DE PAGAR

4ª - Sim. Porque: Porque sim

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - speramos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: nao

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: o primeiro funciona.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa tratar com a mesma eficacia e eficiencia

4ª - Não. Porque: A doença é imprevisivel, então quando um medicamento está dando certo e não prejudica o paciente não é 
recomendado substituir. Não recomendaria a mudança.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele nao deixe de ser fornecido pelo sus

4ª - Não. Porque: Porque o meficamento tem apresentado bons resultados

5ª - Sim, Positivo: O paciente nao  teve maiz surtos com o uso do mrficamento, Negativo: A insegurança fo paciente em usar ouyto 
medicamento

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque este medicamento e eficiente para o controle da doença sendo desenecessária a substituição.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O USO DO MEDICAMENTO (AVONEX) PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADAS COM A EM.

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS SAO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM A EM

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que ele continui salvando ajudando as pessoas a continuarem tendo uma vida tranqüila, de forma que possam ser 
felizes e conviver normalmente na sociedade.

4ª - Não. Porque: Porque esse medicamento e único e insubstituível.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue disponibilizando o medicamento Avonex para os pacientes portadores de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles diagnosticados com 
esclerose multipla.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: confiança Betainterferona 1A (Avonex) 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz e não apresente alergia 

4ª - Sim. Porque: Pois ele é eficaz e não tem recai alérgica, alémDe ser disponível pelo SUS

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele possa ajudar a quem precisa e nao tem condições de comprar este medicamento.

4ª - Sim. Porque: Se eu fosse portador da doença usaria sim.

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque é uma luz no tratamento para a Esclerose Múltipla

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos pacientes usuários dele

4ª - Sim. Porque: Para ter alívio dos si tomas

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue dornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MELHORAS AS CRISES, Negativo: NAO TEM

3ª - Que SUS continue.fornecendo o AVONEX PA RÃ OS.PORTSDORES. DE ESCLEROSE. MÚLTIPLA 

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS.RESULTADOS SAO.POSITIVOS

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A dois anos descobri que sou portadora de EM quando tive dois surtos. Há um ano e seis meses  iniciei meu 
tratamento com AVONEX indicado pelo Dr Cid (Francisco de Assis Aquino Gondim do Hospital Universitário Dr Walter Cantidio 
(Hospital das Clinicas) e desde então não tive nenhum outro surto. O tratamento é semanal e intra muscular fazendo com que eu 
leve uma vida aparentemente normal., Negativo: No inicio senti as reações já previstas pelo medico e atualmente nao sinto com 
tanta intensidade, o que me faz pensar que não é negativo pois se for pra que eu tenha uma vida normal vale a pena sentir tais 
reações.

2ª - Não

3ª - Eu espero que o SUS continue a fornecer o AVONEX pois o custo é muito alto e nao tenho como arcar com este tratamento.

4ª - Não. Porque: Como o tratamento com AVONEX está sendo positivo não vejo porque arriscar mudar o tratamento, não sei o 
que poderei sentir mudando a medicação.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque:  “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ocorrem pessoas que não se dão bem com o medicamento, ocorrendo  reações.

4ª - Não. Porque: Ocorrem pessoas que não se dão bem com o medicamento, ocorrendo  reações.

5ª - Não
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10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O novo medicamento pode não tratar tão bem a doença e pode ter rejeição por doentes que já fazem o tratamento com 
sucesso 

4ª - Não. Porque: Porque o medicamento atual é mais eficiente que o proposto

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que onsus continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de esclerose  múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados do medicamento são positivos e aliviam os sintomas da esclerose multipla

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhorar a expectativa de vida e esperança da paciente , Negativo: Desconforto das injeções 

3ª - Melhorar a expectativa de vida e esperança da paciente 

4ª - Sim. Porque: Qualquer forma de tratamento para quem ama viver faz diferença 

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a Fernanda Czerniak possa ter uma vida normal

4ª - Sim. Porque: Recomendado pelo médico

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Comprovado ser o mais eficaz, Negativo: -

3ª - -

4ª - Não. Porque: Confio no atual

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja mantido nas farmácias para o tratamento de pessoas com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: O medicamento é apontado como essencial para o tratamento de pacientes com a doença da esclerose múltipla.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: O medicamento é muito eficaz no tratamento, desde o início do tratamento não tive mais surtos, tenho vida 
normal; trabalho fora, tenho uma vida muito saudável, cuido do meu filho e da minha casa., Negativo: Não tem efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: Faço uso desse tratamento toda semana, o tratamento é ótimo, tenho vida normal., Negativo: Não tem efeitos 
negativos.

3ª - Estou morrendo de medo, espero que esse novo medicamento não seja aprovado.

4ª - Não. Porque: Tenho medo de usar outro tratamento e o mesmo não ser tão eficaz quanto o 1A.6.000.000 UI 300 mcg.Tenho 
medo de ter novos surtos e não poder levar uma vida normal como faço agora( Trabalhar fora e cuidar do meu filho e casa)Hoje 
vivo super saudável.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - "espero que o sus continue fornecendo medicamento (avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a em.

4ª - Sim. Porque: porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados em Em.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo fornecdo pela rede do SUS aos pacientes que necessitam.

4ª - Não. Porque: Não sei de que medicamento se trata (o substituto proposto), porém meu amigo tem obtido excelentes 
resultados com a Betainterferona e não tem condição de arcar com seu custo caso seja suspenso, o que implicaria em perdas 
graves para a sua saúde.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço uma pessoa que usa avonex e se sente bem a doença não progrediu graças a esse medicamento não quero que este 
saia do sus, pois muitos não terão condições de comprá-lo.

4ª - Não. Porque: Porque o único medicamento que deu bem foi esse

5ª - Sim, Positivo: Melhora, e a doença estabilizada , Negativo: Não tem 
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (avonex) para o tratamento das pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e alíviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a ser disponível na rede pública.

4ª - Sim. Porque: ....

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: sim minha sobrinha toma., Negativo: desconheço

2ª - Sim, Positivo: minha sobrinha toma, se sennte bem, Negativo: desconheço.

3ª - Minha Sobrinha faz uso deste medicamento, ela descobriu que tem esclerose e este medicamento é muito importante pra que 
nao tenha surto,. conheco outras pessoas em estados já avançado da doença,que ja estão em cadeira de rodas. precisamos é 
aperfeiçoar o tratamento que nem todos tem asseço. não tirar os existente.

4ª - Sim. Porque: por que é o que lhe foi oferecido. para o tratamento.

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (AVONEX) para o tratamento de pessoas com diagnóstico  de 
Esclerose  Multipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com Esclerose Múltipla. 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Eu me sentia bem enquanto fiz uso dele, pena que tive que trocar por que tive surtos no decorrer do uso., 
Negativo: foram só nos 3 primeiros meses que sentia no dia da aplicação um efeito colateral de como se estivesse gripada, com 
febre, mas no outro dia estava bem, e tinha a vantagem de ser 1 vez por semana.

2ª - Não

3ª - Não concordo com tirar essa medicação do mercado, foi minha primeira medicação para a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque usei essa medição no início da minha doença e continuaria a usa-lá se não tivesse dado falha do 
medicamento para mim, pois cada organismo responde a determinada droga, e o meu infelizmente não se adaptou com o Avonex.

5ª - Sim, Positivo: Já tomei o acetado de glatirâmer ou Copaxone, Natalizumabe ou Tisabry e agora tomo o Gikenya, não tive 
problemas com efeito colateral, pena ser JC positivo e ter que trocar o Natalizumabe, tinha me dado super bem com ele., 
Negativo: único problema é ter que ficar trocando de medicação até o seu organismo se adaptar.

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo oferecido aos que dele precisam gratuitamente via SUS.

4ª - Não. Porque: Segundo soube este é um dos melhores medicamentos, sendo muito bom para a maioria dos pacientes.

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle dos surtos com mínimos efeitos colaterais. 

4ª - Sim. Porque: Pelos bons resultados e poucos efeitos colaterais. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais , Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça 

3ª - Espero que o sus mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1 a para pacientes com EM. 

4ª - Não. Porque: Custo muito alto para ser arcado pelos pacientes 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: O MEIDCAMENTO É MUITO EFICAZ NO MEU TRATAMENTO DESDE O INICIO COM ESSA MEDICAÇÃO NÃO TIVE 
MAIS SURTO, TENHO UMA VIDA NORMAL, TRABALHO FORA, CUIDO DO MEU FILHO E DA MINHA CASA., Negativo: NÃO TEM 
EFEITOS NEGATIVOS

2ª - Sim, Positivo: FAÇO O USO DESTE MEDICAMENTO TODA SEMANA, E TENHO UMA VIDA NORMAL, Negativo: NÃO TENHO 
EFEITO NEGATIVO

3ª - ESTOU MORRENDO DE MEDO, ESPERO QUE ESSE NOVO MEDICAMENTO NÃO SEJA APROVADO.

4ª - Não. Porque: PORQUE TENHO MEDO DE USAR ESTE OUTRO MEDICAMENTO E ELE NÃO FOR TÃO EFICAZ QUANTO AO 
BECTORFERONA, TENHO MEDO DE NOVOS SURTOS E NÃO TER VIDA NORMAL.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar a quem precisa dele e que seja eficaz 

4ª - Sim. Porque: Porque este é o melhor que tem no mercado e não causa nenhum tipo de reaçao 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Menos reações nocivas aos pacientes!

4ª - Não. Porque: Pela sua eficácia!

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - A solução 

4ª - Não. Porque: Porque acho nom

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue oferecendo o medicamento avonex aos portadores de esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Até o momento, o uso do medicamento tem mostrado resultados positivos para os pacientes que convivem com 
essa doença.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude os pacientes que precisam desse tratameto de forma mais acessivel 

4ª - Sim. Porque: Porque acredito que ajudaria o paciente.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O tratamento com o medicamento atual alivia bem os sintomas., Negativo: O efeito negativo seria a falta do 
atual medicamento nas farmácias.

3ª - Espero que seja tão bom quanto, porém, espero que não retirem o atual.

4ª - Não. Porque: Porque o atual medicamento está adequado ao tratamento.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que consiga ajudar as pessoas que precisam.

4ª - Sim. Porque: Para ajudar.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele possa salvar vidas, como está salvando hoje daqueles que não possuem dinheiro para comprá -lo e precisam da ajuda 
do governo. 

4ª - Sim. Porque: Porque vem dando bons resultados àqueles que o utilizam.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Avonex continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque tem bons resultados segundo relato dos pacientes

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou contra o procedimento proposto.

4ª - Não. Porque: Pois há relatos de pessoas com a doença que fazem a utilização do remédio atual por não causar nenhuma 
alergia, e a retirada desse medicamento afetaria a vida de muitas pessoas em tratamento. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que venha a ajudar as pessoas que necessitam do medicamento e não tem condições de arcar com as despesas mensais. 

4ª - Sim. Porque: Por ser um  medicamento com boas referências

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
multipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajuda aos pacientes para controlar a doença.

4ª - Sim. Porque: Eficaz ao combate da doença

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - não se deve retirar do SUS, pois a doença é degenerativa e não tem cura, o custo benefício para tratar de tal doença é muito 
alto e muitas pessoas não tem condições de arcar com o prejuízo.

4ª - Não. Porque: Pois o medicamento que no caso o (Betainterferona) que ja estaria usando já esta ajudando a combater a 
doença, então prefiro continuar com o mesmo.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que salve vidas

4ª - Sim. Porque: porque, são poucas esperanças q restam

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: -Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Fui usuária desse medicamento por 8 anos e meio e nesse período praticamente não desenvolvi surtos. Outro 
fator benéfico é que por ser de aplicação intramuscular não provoca irritações nem afundamentos na pele., Negativo: Por um 
período de aproximadamente 1 dia após a aplicação: febre, dores de cabeça,musculares e nas articulações.

2ª - Não

3ª - Espero que não seja excluído do rol de medicamentos do SUS, pois vários pacientes fazem uso dele e estão bem.

4ª - Sim. Porque: Se meu médico avaliar que este seria o mais indicado para mim.

5ª - Sim, Positivo: Usei Betaferon por 1 ano e meio e Copaxone por 1 ano e 8 meses.Muito bons, conseguiram me manter bem no 
período de uso., Negativo: O Betaferon causava irritação e dores nos locais de aplicação e efeitos como febre e dores no corpo.O 
Copaxone provocou afundamentos na pele.

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja eficiente e acessível para os pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque a proposta do medicamento parece realmente eficiente para os pacientes.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que meu familiar continue recebendo a medicacao que ja utiliza. Pois ja sabemos o quao benefica ela é. A troca do 
medicamento pode significar um passo atrás no tratamento.. e se tratando de uma doenca tao agressiva pode ser que ocorram 
danos irreversiveis. 

4ª - Sim. Porque: Pois como o paciente ja utiliza o medicamento ja sabemos dos seus pontos positivos e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando as pessoas portadoras de esclerose múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque conheço quem faz uso do medicamento.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A esclerose múltipla é uma doença degenerativa e crônica que não possui cura, e esse medicamento custa entre 5 mil e 7 mil 
reais cada, sendo um medicamento de uso semanal, se quem precisar do AVONEX e não tiver condições financeiras para comprar 
o medicamento, nao poderá fazer o tratamento desta doença. Espero sinceramente que as pessoas que necessitam dele, tenham 
fácil acesso ao mesmo, não precisando sofrer.

4ª - Sim. Porque: Porque ele faz parte de um tratamento para melhora do paciente que possua a esclerose múltipla, pela qual, nao 
ha cura.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: orque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele deixe a vida de quem tem esclerose múltipla mais leve. 

4ª - Sim. Porque: Porque quem usa recomenda e tem uma vida melhor dentro das condições difíceis da esclerose múltipla! 

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com esclerose múltipla.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida e a longevidade de pacientes com Esclerose Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Não tenho competência para responder este campo. Apenas conheço alguém que melhora seu quadro de saúde 
com este medicamento

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM,

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
multupla.

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (avonex) para tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Creio que essa medicação não deveria ser excluída, devido ao alto nível de aceitação dos pacientes que dele se utilizam. Tirar 
um medicamento tão benéfico das mãos dos cidadãos seria um ultraje àqueles que dele usufruem.

4ª - Sim. Porque: Como dito anteriormente, a aceitação do medicamento descrito é alta entre os pacientes que o tomam. Isso não 
pode ser retirado dos postos de saúde em hipótese alguma. 

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUALIDADE DE VIDA AOS PACIENTES.

4ª - Sim. Porque: POR QUE É UM PRODUTO A MUITO TESTADO.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o suspeito continue fornecendo o medicamento (avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas das pessoas diagnosticadas com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A minha amiga utiliza e faz bem para ela. Moramos na Zona Leste de São Paulo, temos rendas médias-baixas e não temos 
condições de utilizar o medicamento caso ele seja retirado do SUS. Precisamos do medicamento!!!

4ª - Sim. Porque: Porque melhora os efeitos da Esclerose múltipla.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz e gratuito (fornecido pelo SUS), pois qualquer melhora para os portadores da doença é extremamente 
significativa. É uma vida em jogo.

4ª - Sim. Porque: Pelas referências médicas e de quem já fez uso do medicamento. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Visto relatos de conhecidos, este remédio não deveria ser descartado sem um correto estudo sobre sua eficácia, visto que 
muita gente depende do mesmo.

4ª - Sim. Porque: O remedio se mostra eficaz e seguro em pacientes que o utilizam

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas que necessitam dele e não possuem acesso direto à ele.

4ª - Sim. Porque: Porque já li sobre.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilidade clínica, Negativo: na

3ª - estabilidade clinica

4ª - Sim. Porque: Sem medicamento adequado a doença avança

5ª - Não
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07/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Avonex é o único medicamento da classe dos interferons que pode ser aplicado somente uma vez por semana. 
Há muitos pacientes que não toleram de forma nenhuma injetar Rebif 3 vezes por semana ou copaxone todos os dias. Além do 
mais todas os interferons provocam efeitos flu-like após a aplicação. Muitos pacientes com rebif não toleram ter efeitos flu-like 3 
vezes por semana e o avonex só causa isso uma vez por semana., Negativo: Não difere dos efeitos negativos das outras 
medicações injetáveis para esclerose múltipla.

3ª - Retirar o avonex do protocolo para EM seria um grande erro que prejudicaria e muito os pacientes. Uma arma importante 
para o tratamento de muitos casos de EM seria perdida e, para piorar a situação, não tenho dúvida nenhuma que os custos 
aumentariam pois para pacientes que não conseguem tomar medicamentos injetáveis com mais frequência só sobraria opções 
consideravelmente mais caras.

4ª - Não. Porque: Porque essa consulta pública não trata da introdução de um novo medicamento.

5ª - Sim, Positivo: Não dá para comparar os diferentes medicamentos para esclerose múltipla de uma forma plana. Cada 
medicamento tem sua indicação precisa de acordo com o perfil do paciente, os efeitos colaterais que ele tolera, o risco que o 
paciente está disposto a correr e o estágio da doença. O avonex é uma medicação antiga, mas eu não tenho a menor duvida que 
mesmo daqui a cinco anos ele permanecerá tendo seu papel essencial para o tratamento de uma boa parcela dos pacientes com 
EM., Negativo: Vamos supor que um paciente tenha EM inicial com EDSS de 0, surto único caracterizado por neurite óptica, 
critérios definidos para doença na ressonância e com baixa carga lesional. Ele não tolera usar copaxone todos os dias, não tolera 
ter efeitos flu-like com rebif 3 vezes por semana. Se o avonex for suspenso qual será a nossa opção terapêutica para esse tipo de 
paciente? Claramente não tem indicação para natalizumab ou copaxone. Repito que excluir o avonex será um erro muito grave.

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a tratar a fmdoença

4ª - Sim. Porque: Pra auxiliar no meu tratamento

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Um tratamento melhor, que traga novos resultados.

4ª - Sim. Porque: Para tentar algo novo.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Após o uso do AVONEX minha esposa que é portadora de EM não teve outros surtos., Negativo: Não há;

3ª - Espero que o governo continue fornecendo o AVONEX.

4ª - Não. Porque: Receio que outra medicação não faça o mesmo efeito que o AVONEX proporcionou dando qualikdade de vida 
para ela.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue em demanda para quem optar por esse medicamento.

4ª - Sim. Porque: A posologia é diferenciada e menos agressiva ao paciente.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manutenção da qualidade de vida dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Pq sabe-se de sua eficiência 

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição de surtos, Negativo: Não há 

2ª - Não

3ª - Diminuição de surtos

4ª - Sim. Porque: Já utilizo avonex

5ª - Não

06/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - não tenho indicação de outro, novo.

4ª - Não. Porque: não tenho indicação

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da doença

4ª - Sim. Porque: evita surtos da esclerose multipla

5ª - Sim, Positivo: controle da doença, Negativo: muito sono e muita sede

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar o paciente

4ª - Sim. Porque: Se fosse necessário eu usaria

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle da doença: Utilizo o medicamento desde  que descobri a doença (fazem três anos), e neste período de 
tempo não tive nenhuma crise. , Negativo: Em raras aplicações, sintomas semelhantes a um resfriado

2ª - Não

3ª - Controle satisfatório do desenvolvimento da esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Funciona bem para mim, tem impedido o desenvolvimento da doença no meu quadro clínico 

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição de surtos, Negativo: Sem efeitos significativos

2ª - Não

3ª - Não me foi apresentado

4ª - Não. Porque: Essa medicação está dentro das minhas expectativa, para a doença

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Trás benefícios para minha amiga e é uma opção a mais para tratamento de pessoas que tem EM

4ª - Sim. Porque: Trás benefícios, e é uma opção a mais para tratamento de pessoas que tem EM

5ª - Sim, Positivo: Ajudou no tratamento de quem tem EM, Negativo: Não houve efeitos negativos

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja uma das opções disponíveis para o tratamento, já que cada paciente se adapta a uma medicação diferente

4ª - Sim. Porque: Se meu médico recomende mudar o meu tratamento atual caso não seja mais eficiente em algum momento

5ª - Sim, Positivo: Não tive efeitos colaterais e não tive mais surtos, Negativo: nenhum

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle dos sintomas da patologia

4ª - Sim. Porque: Tratar a patologia

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Redução das lesões isso iniciais qdo do diagnóstico em 2013Nao surgimento de novas lesões confirmada pela 
última ressonância de abril/2015Nao houve surtos desde entaoOs sintomas tb se mantiveram estáveis , Negativo: Não há efeitos 
negativos 

2ª - Não

3ª - Que ele se mantenha disponível a todos os pacientes que já o utiliza. Por favor..  Não retire esse medicamento da farmácia de 
alto custo 

4ª - Sim. Porque: Porque vi melhoras no meu próprio desenvolvimento da EM...  

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive mais nenhum surto, Minha coordenação motora melhorou muito, estou tão bem que só lembro que 
tenho esclerose porque tenho que aplicar o avonex toda semana., Negativo: As primeiras doses tem efeitos colaterais 
desagradáveis, mas depois não sinti mais nada.

2ª - Não

3ª - Espero que não retire o avonex, estou muito bem com ele e sem dúvida outros pacientes também. Ouço relatos de pacientes 
que já usou outros medicamentos e não se adaptaram. Tenho medo de isso acontecer com a retirada do avonex. Não sei o que 
dizer desse novo medicamento.

4ª - Não. Porque: Estou bem com o avonex e não Mudaria de medicamento, ao não ser se meu neurologista opta-se pela a troca, 
mas se estivesse opção de escolha, com certeza não trocaria. Tem que ter outras opções para tratamentos e não excluir um para 
incluir outro. E se o paciente do avonex não se adaptar com o novo medicamento ? 

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude pessoas no seu tratamento.

4ª - Sim. Porque: Por ser eficiente.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele tenha um resultado útil e agradavel aos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento indicado para a doença.

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que  o medicamento seja mantido, pois traz muitos benefícios para determinados pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque conheço vários portadores que o usam e se dão muito bem e não têm o menor desejo de substituí-lo por 
outro medicamento. Caso eu não estivesse tendo resultados positivos com a medicação que, atualmente, estou usando, acredito 
que minha próxima opção fosse exatamente o Avonex Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg

5ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos, lesões novas nem atividade, Negativo: Nenhum
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06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da Esclerose Múltipla., Negativo: Não observou-se aspectos negativos.

3ª - Medicação para estabilização da doença, podendo mudar a medicação e a qualquer momento voltar para essa medicação. 
Tratar Esclerose Múltipla não é facil, esperamos que os pobres e sofredores portadores e médicos tenham mais essa opção de 
medicação e novas que surgirem.

4ª - Sim. Porque: Porque um portador de doença sem cura como a ESCLEROSE MÚLTIPLA precisa cada vez mais de novas opções 
de tratamentos e não que seja retirados os que aqui existem, nada impede um paciente que já usou e mudou a medicação com o 
tempo e avanço da doença precise voltar a antiga medicação. Por Deus anetes de retirarem uma medicação visitem um portador 
da doença e pense se fosse da minha família? Eu retiraria essa medição? Não! 

5ª - Não

06/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nada a declarar

4ª - Não. Porque: Nada a declarar

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: diminuía os surtos de esclerose múltipla , Negativo: efeito colateral na aplicação como febre. Apenas febre.

2ª - Não

3ª - diminuição das lesões no cérebro e eliminação do surtos.

4ª - Sim. Porque: espero sempre melhorar com novas medicações

5ª - Sim, Positivo: sem efeito colateral e diminuição dos surtos, Negativo: nenhum

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: No meu caso ñ houve. , Negativo: Tive incompatibilidade com o mesmo. 

2ª - Não

3ª - Que possa ajudar outras pessoas. 

4ª - Não. Porque: Porque no meu caso não resolveu, mas há quem faz uso e sente melhoras. 

5ª - Sim, Positivo: Copaxone, não sinto efeitos colaterais. , Negativo: É aplicado diariamente. 

06/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabiliza a doença, Negativo: Dores onde aplica

3ª - Ser eficaz. 

4ª - Sim. Porque: Para tetar estabilizar a doença.

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controlou os surtos da em no meu caso por quase 5 anos., Negativo: Não houve casos negativos 

2ª - Não

3ª - Que possa amenizar os valores feitos colaterais após a dose semanal. 

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Traga melhoras com tratamento doença e uma vida melhor.

4ª - Sim. Porque: Para seu bem e tratamento da doença. 

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso o avonex a 5 anos e nesse período consegui eliminar os danos que a EM me causou.Tive apenas 4 surtos 
nesse periodo. E 2 deles foi dado num periodo que tive que interromper o tratamento...prova que surte efeito. Meu organismo se 
adptou a medicaçao e graças ao avonex, tenho uma vida normal., Negativo: Nao tenho efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: Recuperação rapida., Negativo: Nao tenho efeitos negativos

3ª - Nao espero muito.

4ª - Não. Porque: Porque é traumatico e a troca de medicaçao e o tempo que o organismo leva para se adequar. Nao vejo 
motivos, tendo em vista que o avonex tem resultados positivo.

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde que iniciei o tratamento, diminuiu todos os sintomas como dormência, crises como cegueira e perca dos 
movimentos., Negativo: Sim. no dia da aplicação sofro de dores de cabeça e dores nas costas (queimação)

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Se for pela melhora.

5ª - Sim, Positivo: Me recuperei., Negativo: Dores de cabeça, dormências....
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho importante os pacientes com Esclerose Múltipla e seus médicos terem o maior número possível de medicamentos 
disponíveis para combate a doença. Mesmo que alguns medicamentos tenham uma eficácia reduzida quando comparados a 
outros, não é só isso que entra em questão. Temos questões de adaptação dos pacientes, efeitos negativos e positivos dos 
medicamentos, que são tão importantes quanto a eficácia do medicamento em si.

4ª - Não. Porque: Devido à eficácia do meu tratamento atual (natalizumabe) e também a minha adaptação a este medicamento.

5ª - Sim, Positivo: Com o uso de Interferon I-B (Betaferon), não obtive a resposta esperada (continuei a ter princípios de surtos 
frequentes - a cada 2 ou 3 meses)., Negativo: Com o uso de Interferon I-B (Betaferon), tive diversos efeitos negativos, como 
sintomas gripais, dores de cabeça e no corpo e reações no local das aplicações (que aconteciam a cada 48h). Precisava do uso de 
outros medicamentos para minimizar estes efeitos colaterais, que não apresentaram uma redução significativa conforme o uso do 
medicamento ia acontecendo.

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da Esclerose Múltipla., Negativo: Não observou-se aspectos negativos.

3ª - Medicação para estabilização da doença, podendo mudar a medicação e a qualquer momento voltar para essa medicação. 
Tratar Esclerose Múltipla não é facil, esperamos que os pobres e sofredores portadores e médicos tenham mais essa opção de 
medicação e novas que surgirem.

4ª - Sim. Porque: Porque um portador de doença sem cura como a ESCLEROSE MÚLTIPLA precisa cada vez mais de novas opções 
de tratamentos e não que seja retirados os que aqui existem, nada impede um paciente que já usou e mudou a medicação com o 
tempo e avanço da doença precise voltar a antiga medicação. Por Deus antes de retirarem uma medicação visitem um portador da 
doença e pense se fosse da minha família? Eu retiraria essa medição? Não! 

5ª - Sim, Positivo: Ainda em tratamento., Negativo: Ainda em tratamento.

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse medicamento é de obrigação do SUS fornecer aos que dele necessitam. O SUS não pode suspender o fornecimento, em 
nenhuma hipótese.

4ª - Não. Porque: O tratamento tem que ser feito com medicamento já conhecido.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A miha namorada que usa Avonex não tem tido crises de surto há quase dois anos. O remédio tem ajudado ela a 
ter uma vida perfeitamente normal, Negativo: Um pouco de cansaço quando ela toma a injeção, mas passa logo este efeito.

3ª - Que ele siga tendo o efeito benéfico que tem tido.

4ª - Sim. Porque: Se vejo o efeito benéfico nela, porque não recomendar?

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minhas lesões desmielinizantes diminuíram de tamanho e o formigamento diminuiu após início do uso do 
medicamento., Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - .

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Boa aderência ao tratamento, bom resultado no controle da doença, Negativo: Efeitos colaterais desagradáveis

2ª - Não

3ª - Mais uma opção para o tratamento. Quanto mais opções, mais possibilidades de se encontrar um tratamento adequado para 
cada indivíduo.

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento eficaz, se for bom para aquele paciente então é o que deve ser usado.

5ª - Sim, Positivo: Boa aderência ao tratamento, bom resultado no controle da doença, Negativo: Efeitos colaterais desagradáveis

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faço uso do Avonex há mais de um ano e três meses, e ele tem sido bom no controle a Esclerose Múltipla. Ele  
reduziu  algumas lesões e freou os surtos., Negativo: Febre e dor.

2ª - Não

3ª - Mais qualidade de vida!!!!

4ª - Sim. Porque: Se algum dia o Avonex falhar, eu teria outras opções!!!

5ª - Sim, Positivo: Usei o glatiramer, copaxone, e deu falha terapêutica. Não conteve a doença., Negativo: Febres e dores. Fora o 
desconforto de aplicar a injeção todos os dias!

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle e estabilizacao da doença, Negativo: dores de cabeça, tontura

3ª - controle da progressao da doença

4ª - Sim. Porque: é uma forma de controle da esclerose

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Colabora muito com a auto estima e ajuda no dia a dia inclusive no trabalho., Negativo: Não tem

3ª - Espero que não parem de fornecer pois ajuda muito a uma amiga que sofre com essa doença. Com o remédio a mesma 
consegue trabalhar e estudar normalmente r controla a doença evitando surtos  

4ª - Sim. Porque: O medicamento como citado ajuda muito a quem tem a doença 

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Efeitos colaterais controláveis, fácil aplicação e manuseio da injeção. , Negativo: Os efeitos colaterais são 
controlados por analgésico. 

2ª - Não

3ª - Espero reações colaterais que possam ser controladas e uma aplicação DK medicamento simples e prática. 

4ª - Sim. Porque: Não vejo problemas em mudar, contato que haja um esclarecimento prévio e uma boa administração, como o 
Avonex. 

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido pelo sua 

4ª - Sim. Porque: Porque ele apresenta grande eficiente em paciente que como eu possuem esclerose multipla

5ª - Sim, Positivo: FingolimodeNo meu caso me reabilitou, Negativo: Não há 

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Com o medicamento minha prima não tem efeitos colaterais e está levando uma vida normal, Negativo: Não há 
efeitos negativos

3ª - Trazer benefícios para outras pessoas além da minha prima

4ª - Sim. Porque: Para o bem da pessoa 

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A doença está controlada, Negativo: nenhum

3ª - apenas que mantenha a medicação que beneficia a tantants pessoas portadora de Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque é eficiente

5ª - Sim, Positivo: nenhum, Negativo: alergia e ineficiência 

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Li sobre o medicamento e tive minha primeira crise forte este ano e com chances de mudar o medicamento, se este é melhor 
não é justo tirar ele de quem precisa, afinal é um tratamento muito caro e não teria condições de manter

4ª - Sim. Porque: Segundo depoimentos e dados do medicamento o efeito dele &#279; melhor do que o medicamento que tomo 
atualmente

5ª - Sim, Positivo: Tenho a EM a 4 anos e segundo os exames a doença estava controlada, tive meu primeiro surto este ano. , 
Negativo: Nenhum
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estou usando a medicação Avonex por 1,5 ano e desde então estou sem surtos da doença. Minha RM de crânio 
mostrou involução da doença, Negativo: não há no meu caso

2ª - Não

3ª - Espero poder continuando usando essa medicação que está me fazendo tão bem. Não gostaria de trocar de medicação, ou 
parar meu tratamento.

4ª - Sim. Porque: Porque percebo que essa medicação apesar de causar alguns efeitos negativos devido aos efeitos colaterais traz 
mais benefícios, sendo uma medicação de primeira escolha para o paciente com esclerose múltipla

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Um tratamento sem dor, nem tensão., Negativo: A dúvida se a novidade vai funcionar. No caso do Avonex, no 
nosso caso, funciona. resolve.

3ª - Um tratamento sem dor, nem tensão. Mais que 30% de possibilidade de controle da doença.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois todas possibilidades positivas devem ser tentadas.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição significativo das crises, Negativo: dormência nos pés 

3ª - Desconheço o medicamento proposto

4ª - Não. Porque: Por desconhecimento

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não efeito colateral e ela consegui viver normalmente graça a medicação, Negativo: Não há efeito negativo

3ª - Trazer benefícios as pessoas que usam

4ª - Sim. Porque: Para melhorar as condições de vida do paciente

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero nada até que ocorra mais pesquisas para comprovar a eficácia.

4ª - Não. Porque: Devido a experiência com outras medicações,  a resposta ao tratamento não foi tão eficaz

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Faço uso do Copaxone, um outro medicamento para EM. Sei que chegará uma hora que terei que mudar a medicação e ao 
invés de tirar os remédios do mercado, deveriam disponibilizar mais opções de tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Conheço pessoas que fazem o uso do Avonex e apresentaram melhoras. Não vejo problemas em usar o mesmo.

5ª - Sim, Positivo: Meus surtos diminuíram com o Copaxone., Negativo: Aplicação diária 

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Redução de surtos, estabilização da doença, Negativo: Não encontrei efeitos negativos. Parei temporariamente 
com  a medicação por ter pânico a injeções,mas estou consciente que preciso da medicação e e estou voltando ao tratamento.

2ª - Não

3ª - Espero continuar com o avonex.

4ª - Não. Porque: Porque este é o tratamento que está dando certo  para controlar a doença. 

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito que deve existir mais opções de tratamento para EM e não diminuir.

4ª - Sim. Porque: Acredito que deve existir mais opções de tratamento para EM e não diminuir.

5ª - Sim, Positivo: não, Negativo: não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que controle a doença

4ª - Sim. Porque: Para controle da doença 

5ª - Sim, Positivo: Melhora na qualidade de vida , Negativo: Não sei 

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não atrapalha nos estudos, na qualidade de vida., Negativo: Mínimos.

3ª - Que seja acessível e de boa qualidade.

4ª - Sim. Porque: Caso o outro perdesse a eficácia.

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Medicação eficaz  no controle da Esclerose múltipla, também usada em alguns casos de câncer e hepatite , 
Negativo: Efeitos colaterais

2ª - Não

3ª - Qual medicamento?? Pelo que sei só querem retirar o avonex e não incluir outro

4ª - Sim. Porque: Se esse novo medicamento fosse o dimetil fumarato, sim usaria

5ª - Sim, Positivo: Diminuição das lesões ativas e estacionar a doença sem novos surtos, Negativo: Efeitos colaterais : febre, mal 
estar, mialgia intensa desconforto na aplicação 

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manutenção da qualidade de vida dos pacientes com esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Se for indicado pelo médico e estudos comprovarem sua eficácia

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma amiga que faz uso do Avonex possui uma vida saudável com a ajuda do mesmo.

4ª - Sim. Porque: Sim pois é uma opção a mais para o tratamento. 

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Apesar de não usar esse medicanento conheço um.monte de gente que utiliza, e está bem com ele. E acho um absurdo 
estarem querendo parar de distribui-lo através do SUS, pois se a medicação não fosse eficaz não teria tanta gente que faz uso dela 
bem. É muito fácil pra quem não precisa querer tirar essa medicação com pesquisas absurdas e defasadas. Tá cada vez mais difícil 
viver nesse país, aonde cada um só se preocupa com seu próprio umbigo, e o resto que se dane. Se não fosse triste seria cômico 
uma afirmação dessa, que  o avonex não é eficaz vindo do Brasil, se ele não é eficaz então porque ainda é utilizado no resto do 
mundo? Porque paises mais desenvolvidos onde são feitas pesquisas para esclerose múltipla e estão muito a nossa frente  
continuam usando essa medicação? Ridículo, é só isso q tenho a dizer.

4ª - Sim. Porque: Se fosse indicado pelo médico

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ele impede a progressão da doença,nunca fiz punção,nunca fui hospitalizada.O laboratorio disponibiliza toda a 
informação e material para o uso do medicamentos ,como uma enfermeira para acompanhamento., Negativo: Não tenho efeitos 
negativos mais ,como uso as náuseas desapareceram .

2ª - Não

3ª - desconheço o novo medicamento proposto e somente com orientação do medico farei a troca .Nao gostaria e fazer uso de 
outra medicação por termer tambem os para efeitos que ele poderão advir.

4ª - Não. Porque: Pq o Avonex é um medicamento testado no mundo todo ,é seguro .

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não ocorrência de surtos, Negativo: Sintoma de gripe

2ª - Não

3ª - Equilíbrio da imunidade

4ª - Não. Porque: Por ser novidade é não conhecer os beneficios

5ª - Sim, Positivo: Não ocorrência de surto , Negativo: Não houve

06/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: reduz inflamações e exacerbações da doença, Negativo: não há

3ª - não sei o q esperar

4ª - Não. Porque: medo de eeitos adversos

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Possibilidade de trabalhar e viver normalmente sem efeitos  colaterais, Negativo: Nao ha efeitos negativos.

3ª - Trazer beneficios as pessoas que o utilizam.

4ª - Sim. Porque: Para melhorar a condicao de vida do paciente.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex continue a ser disponibilizado pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Porque gostaria que continuasse o fornecimento do Avonex. 

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle da doença., Negativo: Alguns efeitos colaterais no dia da aplicação, como dor de cabeça.

2ª - Não

3ª - Usei Avonex por aproximadamente 2 anos. Em 2014 troquei de medicação.

4ª - Sim. Porque: Já usei.

5ª - Sim, Positivo: Controle da doença., Negativo: Alguns efeitos colaterais, como dor de cabeça.

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sem surtos, Negativo: Pouca reação 

3ª - Espero que seja retirado da farmácia de alto custo

4ª - Sim. Porque: Apresenta poucas reações e inibe os surtos

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos. , Negativo: Os comuns ao medicamento: sintomas de gripe leve que duram em torno de 
24h. Eles vêm se amenizando com o tempo. 

2ª - Não

3ª - Espero que não seja retirado da lista da farmácia de alto custo.

4ª - Sim. Porque: É seguro e apresenta poucas reações colaterais em relação aos outros.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Para evolucao do tratamento

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo:  Proteção, Negativo: Não conhecimento e segurança novo produto proposto

3ª - Confiança

4ª - Não. Porque: A minha filha se adaptou muito bem ao avonex e nunca mais teve surto

5ª - Não
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06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que venha ajudar mais minha amiga e  todos que tem EM .

4ª - Sim. Porque: Porque traz benefícios e auxilia no tratamento da EM.

5ª - Sim, Positivo: Traz benefício e ajuda no tratamento de quem tem EM., Negativo: Não vejo nem um

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A três anos uso o medicamento em questão, desde então não tive mais surtos, minha marcha, coordenação 
motora após o uso do medicamento estão bem. Meu quadro clínico é estável. Uso o medicamento uma vez por semana., 
Negativo: Somente sinto dores quando tomo o medicamento.

2ª - Não

3ª - Espero que a Conatec mantenha a distribuição do medicamento, no meu caso o medicamento veem mantendo a doença 
estável. 

4ª - Sim. Porque: Porque meu quadro está estável e meu organismo responde bem ao medicamento, faço exames semestrais e 
meu quadro clínico é estável, não tenho efeitos colaterais.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tratamento EM. 

4ª - Sim. Porque: Se houvesse necessidade, usaria. Minha amiga usa. 

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O mesmo efeito já obtido em Outros pacientes

4ª - Sim. Porque: Conheço quem já está se beneficiando com os efeitos do remédio

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Alta eficácia

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Doença estacionada em todas as ressonâncias..., Negativo: Não Há

2ª - Sim, Positivo: Uso o medicamento, sem surtos, Negativo: Não há

3ª - Qual seria o medicamneto proposto?

4ª - Não. Porque: Tenho medo das reações

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Excelente medicação,  me sinto muito bem, Negativo: Sem efeitos colaterais 

2ª - Não

3ª - Melhoras

4ª - Não. Porque: Não mudaria a medicação 

5ª - Não

06/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo oferecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Por causa dos rediltados

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos com a medicação avonex, Negativo: Não tenho mais, no início tinhas dores como uma 
gripe, apenas no dia da aplicação.

2ª - Não

3ª - Gostaria de continuar com o avonex

4ª - Não. Porque: O avonex impediu  a evolução da doença

5ª - Não

http://formsus.06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Melhora significativa dos sintomas, Negativo: Nao obtive 

3ª - Espero q estabilize ainda mais meus sintomas

4ª - Sim. Porque: O medicamento atual ja o faz

5ª - Não
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06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Pela sua eficiência no tratamento.

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Parou o avanço da doença.  , Negativo: Não tem.

2ª - Sim, Positivo: Parou o avanço da doença. , Negativo: Não tem.

3ª - Espero que o Avonex continue sendo fornecido, pois esse medicamenta esta sendo muito bom para mim. 

4ª - Sim. Porque: Uso o avonex e quero continuar com ele, esta dando muito certo para mim.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente teve uma melhora significativa, posso dizer que 100%, não teve mais surtos, se adaptou muito bem 
ao uso da medicação., Negativo: Não houve efeitos negativos.

3ª - Não sei o que falar pois o paciente se adaptou muito bem ao Avonex e não gostaria que fosse mudado.

4ª - Sim. Porque: Temos que ter esperança em medicamentos que necessitamos.

5ª - Não

06/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz e gratuito pra quem precisa, pois toda vida vale a pena

4ª - Sim. Porque: Pelas referências de quen ja usou,

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Resultados tão bons quanto o anterior.

4ª - Sim. Porque: Qualquer possibilidade do não avanço da doença é de extrema importância 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O remédio que a minha mãe usa ajuda na estabilidade da doença esclerose múltipla, Negativo: Não saberia 
descrever.

3ª - Espero que ela continue tendo acesso a medicação pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Espero que ela continue tendo acesso ao medicamento pelo SUS.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo:  meu filho usa este medicamento a 3 anos, e esta muito bem graças a DEUS, Negativo: FICAR SEM REMEDIO 
PODE ENTRAR EM SURTO.

3ª - ESPERO Q TENHA RESULTADO ESPERADO

4ª - Não. Porque: QUER DIZER TEM SABER DO MEDICO

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o mesmo continue sendo fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Pois é essencial para o controle da doença 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele permaneça dando condições de vida digna para as pessoas que dele necessitam, favorecendo o seu processo contínuo 
de integração social, já que será a sua saúde (direito) que será beneficiada é preservada.

4ª - Sim. Porque: Pela sua eficácia em continuar ando condições de vida digna ao paciente. O medicamento tem que continuar 
sendo oferecido pelo Estado através do sistema SUS.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Está mantendo a doença sob controle., Negativo: Sem o uso do medicamento os surtos estavam tendo maior 
frequência...

3ª - Que o governo continue a disponibilizar o medicamento e assim teremos controle sobre a doença

4ª - Não. Porque: Qual o novo procedimento? 

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Medicamento de alto custo e indispensavel no tratamento , Negativo: Milhares de pessoas ficarão sem 
tratamento

3ª - Essencial a quem ñ se adaptou aos demais

4ª - Sim. Porque: Sou portadora de esclerose multipla e algum dia posso precisar do medicamento 

5ª - Sim, Positivo: Evita que a doença seja progredida , Negativo: Ñ ha

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente sente-se segura com o medicamento e o mesmo não causa nenhum tipo de reação na paciente., 
Negativo: Não há reação negativa na paciente.

3ª - Até esse momento, a paciente não apresentou nada de negativo. Então as expectativas são boas para que o medicamento 
tenha o efeito esperado.

4ª - Sim. Porque: Porque é um remédio a mais que terão para o tratamento da Esclerose Múltipla, até porque até o momento não 
há muitas opções.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja oferecido pelo sus

4ª - Sim. Porque: Porque tenho contato com pessoas que fazem tratamento com esse medicamento e estão bem, com ótimo 
resultado

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente tem esclerose múltipla. Precisa tomar todas as segundas. Ajuda a manter os níveis de estabilidade e 
coordenação a níveis aceitáveis para pessoa ter uma vida "normal"., Negativo: Engorda e a paciente fica um pouco inxada.

3ª - Que aos pouco vá estabilizando sem ajuda do mesmo.

4ª - Sim. Porque: Indicado para o tratamento. 

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que traga alívio dos sintomas e até mesmo a cura da doença 

4ª - Sim. Porque: Para ajudar no tratamento 

5ª - Não
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06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continem a enviar pra minha afilhada, pois ela necessita muito do remedio.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex faz muito bem pra minha afilhada.

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Meus surtos desapareceram depois dessa medicação e a aplicação é fácil., Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - Diminuição dos surtos

4ª - Sim. Porque: Porque funciona , da resultados positivos.

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: EM TRATAMENTO COM BOA ADAPTAÇÃO, Negativo: REAÇÕES ADVERSAS JÁ SUPERADAS

2ª - Não

3ª - QUE O TRATAMENTO SEJA MANTIDO

4ª - Sim. Porque: BOA ADAPTAÇÃO E POUQUÍSSIMAS REAÇÕES ADVERSAS

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja gratuitamente fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Pela sua eficácia

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não tire esse medicamento do SUS pois uma grande amiga precisa muito dele

4ª - Sim. Porque: Porque quero o melhor tratamento.

5ª - Não
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06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele forneça qualidade de vida aos pacientes

4ª - Sim. Porque: ok

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Usava....pulsoterapia...até a descoberta dá Esclerose Múltipla ....qdo  o médico  me receitou o avonex 
(beta..interferona...)e desde  de a data ....uso  essa  medicação...e deu super certo ..., Negativo: Único  ...e de se não  houver mais  
medicacao ....como  irei  seguir  minha  vida....e as dificuldades ...continuarao ...e..sera  que  haverá outra  que dará  certo ...

2ª - Sim, Positivo: Antes  do avonex ...era  muito  horrível ...ter  que internar  todo mês  e aplicar 2.800 ml corticoides ....hj Com  
avonex ...tenho  uma  vida  quase normal...gostaria  muito  de continuar com tratamento..., Negativo: Efeitos negativos 
....demora...de ...secretaria  do estado  em repassar e não  ter a certeza  de que  continuaremos  com tratamento...que  até  então  
está  dando  certo... 

3ª - Nada  posso  dizer....por enquanto...se meu médico  a que tenho  extrema  confianca...indique...o que seja melhor e mais 
correto... 

4ª - Não. Porque: Pq  ..mexer..no tratamento que está  dando  certo ...

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Visivelmente o paciente apresenta melhor qualidade de vida, verificado tanto no âmbito profissional quanto no 
pessoal permitindo que ela trabalhe e conviva com os parentes e amigos,isto porque os sintomas característicos da doença de 
base ficam ausentes devido á medicação., Negativo: Desconheço os efeitos negativos!

3ª - Espero que seja acessível aos pacientes que dele necessitar de forma vitalícia e gratuita.

4ª - Não. Porque: Desconheço outra medicação com a mesma eficácia 

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja gratuito para as pessoas que necessitam

4ª - Sim. Porque: Sim, mas desde que tenha a mesma eficácia ou superior ao que já existe

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faz apenas um ano, ainda em avaliação , Negativo: Apenas os efeitos colaterais 

2ª - Não

3ª - Que não avance 

4ª - Não. Porque: Preciso esperar mais tempo com este medicamento 

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Se evolução na doença, Negativo:  Nenhum

2ª - Sim, Positivo: Bom, Negativo:  Doloroso

3ª -  Tratamento

4ª - Não. Porque: Medo da reação

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tenho há 12 anos EM  e tive alguns surtos mas todos controlados e que me deixaram com algumas sequelas 
para caminhar apesar da agressividade da doença   , Negativo: Os efeitos de  dor, febre, gripe muito mal estar devido a uma 
medicação tão potente,um dia perdido.

2ª - Sim, Positivo:                       Controle  do avanço da doença para forma mais severa com tantas paralisias e lesões graves 
afetando orgãos importantes e vitais para necessidade diária , Negativo: Os efeitos de  dor, febre, gripe muito mal estar devido a 
uma medicação tão potente,um dia perdido.

3ª - Qualidade de vida e controle do avanço e piora severa da doença 

4ª - Sim. Porque: Em busca de melhor qualidade de vida,poder caminhar e  estacionar o avanço da doença e melhorar do meu 
quadro atual.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria na qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque é mais uma alternativa na luta contra a doença.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminuição das crises

4ª - Sim. Porque: Confio no mecanismo de ação do farmaco

5ª - Não
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06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque é essencial no tratamento desta enfiermidade.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuição dos efeitos evolutivos da doença., Negativo: n/d

3ª - que contiunue a ser fornecido pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: pelos bons resultados.

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero ter mais um opção de tratamento para a EM, e não menor, uma vez que alguns injetáveis tem mais reações adversas 
que o Avonex.

4ª - Sim. Porque: Por ter menos efeitos adversos que os outros imunoreguladores.

5ª - Sim, Positivo: Controle da doença e diminuição dos surtos, Negativo: Após a aplicação, tive febre intensa, dor no corpo, fadiga 
e indisposição.

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque tem-se obtido bons resultados com ele.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que traga benefícios, sendo uma opção para o tratamento de pessoas portadoras de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Sim, pelos benefícios, sendo uma opção para o tratamento de portadores de esclerose múltipla. 

5ª - Não
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06/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que permaneça incluso como medicamento do SUS

4ª - Não. Porque: Não sou portadora EM, mas tenho parente que faz uso e ânsia permanência no SUS é imprescindível. 

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento não seja excluido do sus , pois muitos pacientes se beneficiam dele e se adaptaram muito bem.

4ª - Sim. Porque: Não sou médico, mas muitos pacientes melhoraram consideravelmente, e muitos médicos continuam receitando.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Apesar de ser portadora de esclerose múltipla, minha mãe não teve surtos relevantes em mais de 4 anos, graças 
ao tratamento com betainterferona. O avonex impediu a progressão da doença, de acordo com os exames clínicos., Negativo: 
Acredito que as dores sejam o pior efeito colateral. Felizmente, elas não são duradouras.

3ª - Eficácia clinicamente comprovada em amostras majoritárias da população. Se não for possível curar, que regrida os sintomas e 
sequelas à imperceptibilidade, possibilizando qualidade de vida.

4ª - Não. Porque: Porque há o risco de surtos e agravamento da doença com a alteração do tratamento. Não aceitaria ser cobaia 
de tratamento alternativo.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque demonstrou eficácia no tratamento

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que permanece sendo fornecido pelo sus

4ª - Não. Porque: Tenho parente que usa este medicamento e e imprescindível que continue sendo fornecido pelo sus

5ª - Não
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06/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora no quadro de esclerose

4ª - Sim. Porque: Porque há relatos de que esse medicamento ajudou bastante outros pacientes.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - controle da doença

4ª - Sim. Porque: porque tenho a doença

5ª - Sim, Positivo: a doença está estável há 11 anos uso betainterferon 1 B 9.600.000UI, Negativo: não

06/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Medicação há anos para Esclerose Multipla. Boa eficácia e posologia (a única injetável 1x semana, as demais são 
pelo menos 3x semana). Tenho pacientes em uso da medicação e estáveis, sem piora da doença. , Negativo: Como todos os 
interferons, são injetáveis. 

3ª - Espero que o interferon beta 1A 6.000.000 seja mantido 

4ª - Sim. Porque: Pela boa eficácia da medicação. 

5ª - Sim, Positivo: boa eficácia , Negativo: Mais aplicações, aumento de TGO e TGP, reação local. 

04/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Fácil de aplicar e poucos efeitos colaterais, Negativo: Não há

3ª - Controlar surtos

4ª - Sim. Porque: Acho viável este produto

5ª - Não

05/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse medicamento é usado por uma pessoa da família e com ele temos obtido resultados positivos.Um novo medicamento 
não acredito que tenha o mesmo resultdo. 

4ª - Sim. Porque: não se trata de um novo medicamento.

5ª - Não
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05/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente não obteve nenhum surto até presente data. E os sintomas estão controlados, Negativo: Não houve 
até agora

3ª - Espero que seja melhor, sem excluir o anterior

4ª - Não. Porque: Pq o paciente está bem.

5ª - Não

http://formsus.05/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Boa resposta clinica, bom controle de surtos e de lesões em atividade nas ressonâncias de cranio de controle., 
Negativo: os mesmos efeitos colaterais de TODOS os INTERFERONS

3ª - QUE O MEDICAMENTO CONTINUE DISPONÍVEL PARA OS PACIENTES.

4ª - Sim. Porque: por causa da boa resposta clinica

5ª - Sim, Positivo: Os mesmos de todos os interferferons: boa resposta clinica, bom controle de surtos, Negativo: Os mesmos de 
todos os interferons

05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex possa fazer o controle da Esclerose Múltipla Remitente-Recorrente nos milhares de usuários no Brasil.

4ª - Não. Porque: Por conta das reações que o medicamento pode causar. Tenho o organismo muito propício para todas as 
reações descritas nas bulas de medicamentos.

5ª - Sim, Positivo: Controle da Esclerose Múltipla Remitente Recorrente durante e após o tratamento com o medicamento 
proposta à época., Negativo: Injeções diárias subcutâneas com reações no local da injeção (endurecimento e edema), palpitações, 
taquicardia, falta de ar, dor no peito, fechamento da garganta, lipoatrofia, cansaço, enxaqueca, urgência urinária e, o pior, mal 
súbito. 

03/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que traga uma qualidade de vida melhor para os pacientes, como tem dado resultado na vida de minha irmã.

4ª - Sim. Porque: Pois que é mais uma forma de ajudar na vida de qualidade do pacientge. Deixar de usá-lo seria privar as pessoas 
de uma esperança.

5ª - Não
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03/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Apresenta ótimas melhoras na paciente. Impede o avanço da doença e permite que a pessoa tenha uma vida 
normal., Negativo: Não há efeitos negativos significativos. A paciente só apresenta febre no dia da aplicação que é controlada com 
um simples antitérmico.

3ª - Espero que não seja aprovada o cancelamento do AVONEX, já que muita gente necessita da medicação e a mesma traz muitos 
benefícios à saúde do portador de Esclerose Múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque a minha irmã portadora da esclerose já iniciou o tratamento com o AVONEX e apresenta estabilidade da 
doença graças à medicação.

5ª - Não

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo fornecido a quem precisa

4ª - Sim. Porque: Por que  conheço muitos usuários que estão muito bem graças a ele

5ª - Sim, Positivo: Impedir a progressão da doença e acúmulo de  sequela, Negativo: Não conheço

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sem hematomas, sem dores causadas pela agulha, facilidade na aplicação, e è uma vez por semana!, Negativo: 
Dor de cabeça e fadiga no dia seguinte após a aplicação e dependendo do tempo dores pelo corpo.... Mas suportável.

2ª - Sim, Positivo: Não tem, Negativo: Não tem

3ª - Menos dores

4ª - Sim. Porque: Por ser eficiente.

5ª - Sim, Positivo: Betainterferon 1b, apenas não tive surtos., Negativo: Muitos hematomas, dores nos locais da aplicação, caroços, 
enxaqueca, dores articulares, desânimo, fadiga, tristeza e irritação.

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha doença está estagnada desde quando comecei a usar o medicamento, Negativo: não tem

2ª - Não

3ª - Espero no mínimo que tenha o mesmo efeito

4ª - Sim. Porque: Se não tiver mais a Betainterferona eu serei obrigado a usar outro

5ª - Não

04/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: A possibilidade de opção pelo médico de mais um medicamento para o tratamento da doença, quando a droga 
escolhida não surtir o efeito esperado., Negativo: desconheço

2ª - Não

3ª - eficácia

4ª - Não. Porque: Como presidente da associação, cabe-me apenas as observações acima

5ª - Não

Página 378 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  isso levaria a uma readaptação e provavelmente a algumas reações adversas nada agradáveis

4ª - Sim. Porque: Usaria si o que estava em uso, não estivesse resolvendo, trocaria por uma novo medicamento.

5ª - Não

04/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Estabilizar a doença.

4ª - Sim. Porque: Porque é eficaz.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero q o tratamento seja eficaz e oferecido de forma gratuita

4ª - Sim. Porque: Se fosse eficaz 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que cure e traga bem estar ás pessoas.

4ª - Sim. Porque: Pode ser um remedio bom.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ajuda positivamente no tratamento, e beneficia muitas pessoas que não têm condições de comprá-lo, Negativo: 
Não vejo efeitos negativos, fora os efeitos colaterais, mas isso toda medicação tem

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando os pacientes, pois esses necessitam muito

4ª - Sim. Porque: Porque já utilizei e sei o quão benéfico é o tratamento 

5ª - Sim, Positivo: Comecei a pouco tempo, ainda não avaliei, Negativo: Ainda não avaliei
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faço uso desde remédio a 4 anos, neste período não sofri nenhum surto. para o meu caso esse medicamento foi 
o controle total da doença. , Negativo: Dores no corpo, as vezes algum mal estar no período de 12 horas. apos esse período 
desaparece. 

2ª - Não

3ª - Espero que não exclua esse medicamento do sus, pois preciso dele.

4ª - Não. Porque: Porque esse foi o medicamento que eu me adaptei.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este  é  um medicamento  muito  caro, e muitas  pessoas  utilizam  e dependem dele o mesmo  precisava  ser distribuído  de 
forma  gratuita  e uma quantidade  maior

4ª - Sim. Porque: Caso necessário  eu usuário 

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: me sinti com mais equilibrio, Negativo: a cosseira que fica  no locais onde era aplicada as injeções

2ª - Sim, Positivo: melhorou meu equilibrio, Negativo: a cosseira nas aréas onde eram aplicada as injeções

3ª - que estabilize a esclerose pois ainda está ativa

4ª - Sim. Porque: não pois as aplicações com agulhas é muito sofrido 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle da doença, remédio oferecido gratuitamente pelo SUS, facilidade de aplicação., Negativo: Efeitos 
colaterais durante um dia, na semana.

3ª - Que não seja interrompido o fornecimento.

4ª - Não. Porque: A qyestão não se aplica ao medicamento AVONEX, cujo efeito tem se revelado eficiente.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a ser vendido, pois é milhares de vidas que precisam dele para  ficar vivas!

4ª - Não. Porque: Por que isso  pode alterar nos exames ou pode dar alguma contração não muito boa.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo oferecido pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Porque conheço pessoas que usam o AONEX e o tratamento é bem sucedido com a medicação.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse medicamento é de vital importância para portadores de EM. E a Esclerose Múltipla não é igual para todos. Então é 
interessante aumentar os medicamentos e não diminuir. Espero que haja mais estudos para resolver essa situação. Obrigada, 

4ª - Sim. Porque: Infelizmente não posso mais tomar o interferon porque estou em um estágio mais avançado da doença. 

5ª - Sim, Positivo: Melhorei a sensibilidade, força e o número das lesões. , Negativo: Infelizmente ele ficou fraco pro meu caso. Mas 
para quem dá certo, é um excelente remédio. Meu noivo trata com ele e se dá muito bem 

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Vida normal, Negativo: Reações adversas

3ª - Que cause reações adversas

4ª - Não. Porque: Não confio

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas com a doença.

4ª - Sim. Porque: Para que é portador de doença grave, pode ser uma grande ajuda

5ª - Não

03/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Usei por um  mês porque não havia sido liberado no Brasil, Negativo: há inicialmente os efeitos colaterais 
normais de uma droga como o Interferon: dores pelo corpo, tremor,mas nada que se compare com os seus benefícios.

2ª - Não

3ª - que ela permaneça como alternativa para os Portadores de Esclerose Múltipla .

4ª - Sim. Porque: já tem a comprovação da eficácia

5ª - Sim, Positivo: Todos efeitos positivos , melhoras  em tudo, Negativo: Como toda droga os interferons dão uma reação, forte 
em nosso organismo, principalmente febre, dor pelo corpo...,mas seus benefícios são superiores
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02/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paciente desde que iniciou o tratamento com o avonex há mais de 4 anos não teve mais surtos e os sintomas 
desapareceram. Aplicação fácil e uma vez só na semana. Não fica marcas., Negativo: Até o momento não houve.

3ª - Espero que a medicação continue em uso pois o paciente apresenta uma excelente resposta ao longo de vários anos com 
controle da doença e dos sintomas e com uma adaptação tranquila ao medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque mostrou eficácia e segurança evidenciada em Ressonancia magnética e na clínica do paciente. Além da 
facilidade de uso e comodidade de ser apenas uma vez por semana. 

5ª - Sim, Positivo: Não houve, Negativo: Usou outra medicação que aplicava todos os dias mas ficava cheio de hematomas pelo 
corpo e fragilidade no local da aplicação. E desenvolveu alergia.

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estive muito bem enquanto fiz uso dele., Negativo: Nenhum 

2ª - Sim, Positivo: Fácil  aplicação e eficaz evitando surtos , Negativo: Nenhum

3ª - Evitar novos surtos 

4ª - Não. Porque: Não gosto do avonex é eficaz

5ª - Não

http://formsus.03/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Melhora da dor e qualidade de vida; melhor controle dos níveis séricos de cálcio, fósforo e paratormônio;, 
Negativo: - os previstos em bula

3ª - Melhorar dor, qualidade de vida, reduzir fraturas e reduzir a realização de paratireoidectomia em pacientes com HPS à 
DRC.Como temos extrema dificuldade de oferecer ao paciente o tratamento cirúrgico para essa doença (paratireoidectomia), a 
opção de tratamento clínico com cinacalcet é essencial. 

4ª - Sim. Porque: Melhorar dor, qualidade de vida, reduzir fraturas e reduzir a realização de paratireoidectomia em pacientes com 
HPS à DRC.Como temos extrema dificuldade de oferecer ao paciente o tratamento cirúrgico para essa doença 
(paratireoidectomia), a opção de tratamento clínico com cinacalcet é essencial. 

5ª - Sim, Positivo: Paratireoidectomia. Porém o procedimento é restrito à poucos centros no Brasil, o que deixa a maioria dos 
pacientes com HPS muito grave sem opção de tratamento., Negativo: - os previstos em bula

03/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sou médica neurologista e cuido de muitos pacientes portadores de Esclerose múltipla e tenho cerca de 20 
pacientes em uso de betainterferon 30 mcg com boa resposta com redução da taxa atualizada de surtos e do número de lesões na 
ressonância magnética e considero que a retirada deste medicamento será um retrocesso com prejuízo à centenas de pacientes 
que estão bem controlados na evolução da doença. , Negativo: Não tem efeitos negativos. 

3ª - Até o presente momento a medicação tem se mostrado eficaz na redução da progressao da doença. 

4ª - Sim. Porque: A medicação é eficaz e com poucos efeitos colaterais e nenhum efeito colateral grave. 

5ª - Não
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03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Medicamento de fácil uso e de ajuda para o tratamento da esclerose múltipla. , Negativo: Não existe!

2ª - Não

3ª - Gostaria de continuar o Avonex. 

4ª - Não. Porque: Pq eu sou mto adaptada ao uso do avonex.

5ª - Não

03/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Redução dos níveis de PTH em pacientes renais crônicos em hemodiálise regular., Negativo: Não tenho 
experiência negativa com o uso, até então.

3ª - Tratamento efetivo do Hiperparatireoidismo secundário, minimizando os casos de paratireoidectomia.

4ª - Sim. Porque: Porque tenho experiência positiva com o uso do referido medicamento em vários pacientes.

5ª - Sim, Positivo: Controle parcial dp Hiperparatireoidismo., Negativo: Sem controle efetivo dos níveis de PTH levando muitos 
casos ao desfecho cirúrgico - paratireoidectomia.

03/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Há um menor custo do uso do Avonex ehá pacientes que melhor se adequaram a ele. Mesmo que os estudos demonstrem 
que o Rebif® e o Betaferon são superiores, a retirada do Avonex do SUS faria com que os pacientes adaptados com o Avonex 
tivessem o custo do tratamento aumentado, não havendo assim a proteção do Estado à saúde do cidadão e um dos pilares de 
nossa constituição, a dignidade da pessoa humana, estaria comprometido.

4ª - Sim. Porque: Quando se tem uma doença na qual ainda não há a cura sabida, qualquer inovação é válida no sentido de 
amenizar os sintomas.

5ª - Não

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sem reações adversas, estabilizou a minha doença, de fácil uso e o bom é que é só uma vez por semana., 
Negativo: Não houve.

2ª - Não

3ª - Estabilização da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamente é eficaz para a estabilização da doença, sem novos surtos e a aplicação é somente uma 
vez por semana.

5ª - Não
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03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O uso semanal facilita a convivência com a doença, facilidade na aplicação, excelente assistência do laboratório, 
melhora na evolução da doença., Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Espero continuar fazendo uso do AVONEX, pois este tem sido muito eficaz no meu caso.

4ª - Sim. Porque: Devido aos efeitos positivos citados acima. 

5ª - Não

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Medicamento de qualidade que permite uma vida normal ao portador de EM, assim como eu usei por cinco 
anos e não tive nenhum surto.  Lembrando também, que há outros medicamentos, porém, a doença possui variações e cada tipo 
tem um tipo certo de medicamento, sendo o Avonex um dos mais utilizados pelos portadores da doença., Negativo: Só parei para 
fazer uso de Aubágio, via oral para evitar injeções semanais.

2ª - Não

3ª - Não é um novo medicamento, apenas espero que seja mantido na grade do SUS para fornecimento justo e honesto aos 
portadores de EM, que assim como eu, sofrem com esta doença e tem pequenas fatias de esperanças de uma vida normal com um 
medicamento.Só quem passa sabe como é!

4ª - Sim. Porque: Medicamento de alta qualidade e auxilio no controle da doença.

5ª - Sim, Positivo: Medicamento via oral., Negativo: Necessidade de ação judicial, gastos financeiros e de saúde para ter o 
medicamento.

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que este medicamento não seja excluído, há muitos que fazem uso dele.

4ª - Sim. Porque: É um medicamento para Esclerose Múltipla, como sou portador de Esclerose Múltipla, sim, faria uso do 
medicamento caso prescrito pelo meu médico.

5ª - Não

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Fiquei muito bem durante 2 anos, sem nenhum surto, sem contar a comodidade de se aplicar apenas 1x por 
semana.Não tive nenhuma lesão nova durante o tratamento., Negativo: Apenas efeitos colaterais do tipo gripal, comum a todos 
tratamentos com interferon.

2ª - Não

3ª - Uma forma de tratamento muito eficaz e cômoda nos casos de EM mais simples.

4ª - Sim. Porque: Por ser um tratamento menos sofrido.

5ª - Sim, Positivo: Bom prognóstico da doença., Negativo: Reações do tipo gripal.
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04/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sou usuário desde 2003 e não tive mais evento de surtos no período. Com a associação com os exercícios do 
pilates tenho melhorado a marcha., Negativo: desconheço

2ª - Não

3ª - eficácia

4ª - Sim. Porque: somente em caso de sugestão médica

5ª - Não

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde o inicio do tratamento sem nenhum surto, Negativo: Mal estar passageiro

2ª - Não

3ª - Ausencia de surtos

4ª - Sim. Porque: Se recomendado pelo neuro

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida!

4ª - Sim. Porque: Os custos não podem ser um limitador da vida.

5ª - Não

02/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estagnação da doença do ponto de vista clinico e radiologico, não evolução da incapacidade. Diminuição de 
surtos anuais., Negativo: Efeitos já bem conhecidos como febre, fadiga, cefaleia, comum em todos os interferons

3ª - Espero que não seja retirado da lista de medicamentos possíveis para tratamento da EM

4ª - Sim. Porque: Porque conheço sua eficácia. Não concordo com o relatorio recomendando sua exclusão na medida nas quais os 
trabalhos apresentados para avaliação da medicação apresentam grosseiras falhas em sua metodologia e avaliaram o 
medicamento proposto para um subtipo da doença na qual o mesmo não é indicado, desde modo é obvio que não apresentaria 
melhora.E quando estudos serios sao realizados os mesmo mostram sim taxas de melhora com uso de Avonex.

5ª - Sim, Positivo: Efeitos semelhantes aos medicamento em discussão, Negativo: Efeitos semelhantes aos medicamento em 
discussão
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02/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha sobrinha teve uma visão dupla e perda de movimentos há mais de 5 anos foi para o hospital e recebeu a 
informação que tinha Esclerose e começou com avonex. Melhorou todos os sintomas e voltou a andar quase sem problemas. Até 
hoje ela está com esse remédio é muito feliz sem maiores problemas casou e hoje tem uma família normal graças ao tratamento , 
Negativo: Tinha um pouco de dor no corpo mas passou 

3ª - Não acho que devem retirar o produto pois minha sobrinha tem muito receio de parar o tratamento é piorar e também é fácil 
de usar só uma vez por semana 

4ª - Sim. Porque: Porque muda pra melhor a vida dos pacientes 

5ª - Não

03/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tratamento para quem precisa deste medicamento

4ª - Sim. Porque: Porque não deve ser nada fácil para quem necessita do medicamento e não tem condições de comprar

5ª - Não

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: 2 anos de tratamento com ele, Negativo: Não tenho por enquanto

2ª - Não

3ª - O melhor pra nossa qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: A medicina estah muito avançada , qto melhor a medicação eh melhor para nossa qualidade de vida

5ª - Sim, Positivo: Muito tempo tbem, Negativo: Tive surtos

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: com o uso do medicamento, graças a ele a ESLEROSE MULTIPLA está estabilizada!   , Negativo: não tem efeitos 
negativos.

2ª - Não

3ª - Não sei, pq o Avonex.. está fazendo super bem pra mim...e não gostaria e não poderia também!  

4ª - Sim. Porque: se acontecer, e for cortado... o que vou fazer?! podendo ser muito perigoso , pois já fazem três anos que à  EM 
ESTÁ estabilizada com o Avonex. 

5ª - Não

04/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuiu a intensidade do surto, reduzindo as sequelas na recuperação, Negativo: Dores pelo corpo

2ª - Não

3ª - Um desempenho superior no tratamento da doença e reações mais brandas.

4ª - Sim. Porque: Porque os estudos estão avançando e novas dornas estão sendo desenvolvidas para melhorar o tratamento da 
G35

5ª - Não
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04/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Retarda o avanço da doença, Negativo: Não possui

2ª - Não

3ª - Será um problema para os usuários da medicação, pois está possui um valor alto para aquisição.

4ª - Não. Porque: Nao possuo condições de comprar a medicação 

5ª - Não

04/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Retardou os efeitos do avanço da doença, Negativo: O medicamento tem um custo muito alto

3ª - Espero que nn saia di SUS , Avonex

4ª - Não. Porque: Pq o custo e alto

5ª - Não

04/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Que tarda a doença, Negativo: Não há

2ª - Não

3ª - Melhorias para a doença

4ª - Sim. Porque: Porque o medjcamento é bom e se adota bem ao organismo

5ª - Não

04/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluído do SUS, devido ao grande número de pessoas que utilizam e não tem condições de pagar por ele.

4ª - Sim. Porque: Por ser bem recomendado.

5ª - Não

04/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: graças a medicação hoje estou muito bem, Negativo: não houve

2ª - Sim, Positivo: hoje estou muito bem, Negativo: tomar injeção doí

3ª - que chegue aos pacientes, pois o povo precisa de saúde é medicação. 

4ª - Sim. Porque: toma injeção doí

5ª - Sim, Positivo: hoje estou bem., Negativo: toma injeção doí, mas e importante.
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04/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle dos problemas causados pela Esclerose Múltipla. Como : fadiga, esquecimento, dor de cabeça, etc. , 
Negativo: Só no início na adaptação ao medicamento, que logo se normaliza. 

2ª - Não

3ª - Que continue dando certo  e sendo comercializado e liberado pelo SUS. 

4ª - Sim. Porque:  se fode para o meu bem usaria, pois está dando certo e para não correr o risco de agravar o problema. Não se 
pode interromper um tratamento desta magnitude. 

5ª - Não

03/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Trato a 9 anos e estou reagindo bem....sem problemas...doença estabilizada, Negativo: Nao houve

2ª - Não

3ª - Espero que nao excluam o avonex da distribuição

4ª - Não. Porque: Porque nao temos.certeza da reação

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A administração semanal do Avonex é mais conveniente,  foi a primeira melhor escolha feita  por mim e meu 
médico na época que descobri a doença (dezembro de 2012). Fiz o tratamento de março de 2013 à junho de 2015, e durante este 
período não tive evolução da doença e nenhum surto. Então para o meu caso, foi uma boa escolha. , Negativo: Tem pessoas que 
após 3 meses de uso de Avonex não relataram mais efeitos colaterais, no entanto, comigo, após 2 anos de tratamento eu ainda 
sentia os efeitos tipo gripe (flu-like ) da medicação. A injeção intramuscular é mais incômoda também, minhas  pernas ficavam 
bem  doloridas por uns 3 dias após o procedimento. 

2ª - Não

3ª - Que seja uma boa opção para os portadores de EM. Eu não conheço quem faça uso destas opções, só conheço usuários do 
Avonex. 

4ª - Não. Porque: Eu esperava que na verdade o SUS fornecesse opções de medicamentos orais para EM. Eu mudei meu 
tratamento para uma medicação oral e posso dizer que além de não ter os efeitos adversos de antes, me sinto mais disposta. Acho 
que este deveria ser o próximo passo, buscar alternativas mais convenientes e melhores para o portador de Esclerose múltipla. 
Pois você ter que aumentar a frequência de injeções para pessoas que muitas vezes dependem de outra para se aplicar (afinal, 
problemas motores são comuns para a nós) eu acho horrível,  sinceramente. 

5ª - Sim, Positivo: Como ainda estou em tratamento há um mês, minhas impressões ainda são superficiais.Mas já me sinto mais 
disposta e não tenho os mesmo efeitos colaterais que   tinha com o Avonex. , Negativo: Já estou me preparando para os efeitos 
adversos da atual medicação, como possível queda de cabelo e estou monitorando os  níveis de enzimas hepáticas, mas é um 
cuidado que todo usuário de Avonex (e que acredito de qualquer terapia imunomoduladora) precise ter também. 

Página 388 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos após  usar o avonex, Negativo: Tomar a injeção uma vez por semana

2ª - Sim, Positivo: evita novos surtos, Negativo: dor no corpo

3ª - Evitar novos surtos

4ª - Sim. Porque: usaria  qualquer medicação para evitar novos surtos

5ª - Não

05/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo disponibilizado para os pacientes que já usam

4ª - Sim. Porque: Se a opinião do médico for a favor deste remédio eu acho válido o uso.

5ª - Sim, Positivo: Menos efeitos colaterais, Negativo: Não sei responder

05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele controle os surtos da doença.

4ª - Não. Porque: Usei por 8 anos o acetato e houve falha terapêutica. 

5ª - Sim, Positivo: Com a doença controlada podemos ter uma vida normal., Negativo: Não tenho conhecimento.

05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Esclerose multipla estabilizada sem surtos há 4 anos, Negativo: Efeitos caletarais do remedio

2ª - Não

3ª - Nao sei o que está sendo proposto, mas esse remedio funciona bem.

4ª - Sim. Porque: Evoluçao

5ª - Sim, Positivo: Comprimido ao inves de injecao, Negativo: Mais efeitos colaterias do que as injecoes

05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Evitar novos surtos nos pacientes com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Vem demonstrando eficácia no tratamento de diversos pacientes com Esclerose Múltipla.

5ª - Sim, Positivo: Desde o início do meu tratamento em 05/2012 nunca mais tive nenhum surto., Negativo: Inchaço e placas 
vermelhas e doloridas nos locais de aplicação.
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05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora

4ª - Sim. Porque: Se o meu médico prescrever

5ª - Sim, Positivo: Diminuição da frequência dos surtos, Negativo: nada a declarar

05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Os pacientes com esclerose multipla já sofrem com os efeitos colaterais dos medicamentos, oferecer a possibilidade de mais 
uma alternativa de medicação pode ser fundamental para aqueles que nao se adaptaram a outros princípios.

4ª - Sim. Porque: Caso houvesse indicação médica para o uso desta medicação, usaria.

5ª - Sim, Positivo: Ainda não fiz uso de medicação contínua, apenas procedimentos como pulsoterapia., Negativo: Não tenho 
como indicar

05/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A MEDICAÇÃO DEVE SER UTILIZADA APENAS UMA VEZ NA SEMANA, POR VIA INTRAMUSCULAR, O QUE SE 
TORNA UM FATOR POSITIVO AO MELHORAR E AUMENTAR A ADESÃO DO PACIENTE À MESMA. ALÉM DISSO, É EFICAZ E POSSUI 
UMA CANETA APLICADORA QUE É DE FÁCIL MANUSEIO., Negativo: DESCONHEÇO.

3ª - UMA EFICÁCIA NO COMBATE À DOENÇA, MELHORANDO, PORTANTO, A QUALIDADE DE VIDA DOS PACIENTES.

4ª - Sim. Porque: PORQUE É EFICAZ, MELHORANDO, PORTANTO, A QUALIDADE DE VIDA DOS PACIENTES.

5ª - Não

05/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tem facilidade na auto-aplicação, o uso é semanal, controla os surtos, a medicação é ficaz, Negativo: Não tem

2ª - Sim, Positivo: A medicação é eficaz, seu uso é semanal, como é caneta é fácil sua auto-aplicação, pacientes em tratamentos 
não tem surtos, responde muito bem ao tratamento deixando a doença controlada, Negativo: Não tem

3ª - Que o Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg continue no mercado sendo disponibilizado pelo Sus, para da continuidade 
ao tratamento dos pacientes com esclerose múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Por que me sinto segura em utilizar o Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg

5ª - Sim, Positivo: Tem eficacia , Negativo: Surtos seguidos, aplicação diárias e subcutâneas, aparecimento de nódulos, reações 
adversas 

05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora nos sintomas, redução dos surtos e poucos efeitos colaterais.

4ª - Sim. Porque: A medicação em questão é eficiente.

5ª - Sim, Positivo: Redução de surtos., Negativo: não há.
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05/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ausência de surto, estabilização da doença, uso semanal, caneta sendo fácil a auto-aplicação, Negativo: 
Desconheço

3ª - Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg na remissão da doença 

4ª - Sim. Porque: Sim desde que tivesse a mesma eficacia do Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg e que fosse de uso semanal 
ou mesnsal

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuído pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque se mostrou eficiente no combate aos sintomas da doença. 

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não se trata de um novo medicamento, é um medicamento que encontra- se no mercado a muito tempo e que varios 
pacientes fazem uso. Seria prejudicial para esses pacientes a sua retirada da lista do SUS.

4ª - Sim. Porque: Por sua eficácia comprovada.

5ª - Sim, Positivo: Diminuição do avanço da doença. , Negativo: Não houve.

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos da doença desde que comecei a usar o medicamento. Não sinto efeitos colaterais com o 
uso do remédio., Negativo: Não senti nenhum efeito negativo.

2ª - Não

3ª - Espero não ter novos surtos da Esclerose Múltipla, ou pelo menos espaçar mais e amenizar os surtos.

4ª - Sim. Porque: Eu uso este medicamento, não sinto seus efeitos colaterais e não tive novos surtos de Esclerose múltipla desde 
que comecei a usá-lo, em outubro de 2014.

5ª - Não
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06/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Praticidade Posologia semanal Seringa auto-preenchida Facilidade de aplicação -- intramuscular - mas a agulha é 
extra-fina . Os pacientes são capazes de fazer auto-aplicação., Negativo: Flu-like - melhora com o tto contínuo 

3ª - O medicamento avonex deve permanecer no mercado . Ele é indispensavel no arsenal terapèutico da esclerose múltipla. 

4ª - Sim. Porque: O medicamento é eficaz . 

5ª - Sim, Positivo: Todas as medicações utilizadas para tratamento da esclerose múltipla devem estar disponíveis no Brasil ., 
Negativo: Individualização do tto. 

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Como trabalho em uma laboratório osteodistrofia que ajuda controlar hiperparatireodismo secundario de pacientes com 
doença renal cronica. pois convivo com este pacientes e observo a gravidade desta situação.

4ª - Sim. Porque: Para tratar o hiperparatireodismo dos pacientes renais cronicos. 

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle do numero de surtos, consequentemente a evolução da doença., Negativo: Sensação de gripe .

2ª - Sim, Positivo: Controle da progressão da doença., Negativo: Sensação de gripe.

3ª - Melhora na expectativa e qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Acredito na eficacia do tratamento.

5ª - Não

06/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Retardou o avanço da doença , Negativo: Não há

3ª - Espero que não haja a exclusão do medicamento, pois conheço muita gente que faz uso do mesmo, e que teve o avanço da 
doença retardada.

4ª - Não. Porque: Pois o que ela usa ( beta 1A) já está fazendo os efeitos desejáveis 

5ª - Não

06/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ajuda no custo benefício em pacientes que nao tenham como pagar o tratameno do Hiperparatireoidismo associado à Doença 
Renal Crônica.

4ª - Sim. Porque: Porque esse medicamento age como o Cálcio nos tecidos humanos, melhorando o desempenho ósseo dos 
pacientes acometidos pelo HPADRC.

5ª - Não
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06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Com Avonex, que uso desde 2009, não tive reincidencia de surtos. Os sintomas retornam quando fico sem a 
medicação. Os efeitos colaterais provocados puderam ser amenizados na minha rotina e eu tenho realizado minhas atividades 
laborais normalmente.  , Negativo: Os efeitos colaterais da medicacao sao fortes, porem é possivel adaptar-se.

2ª - Não

3ª - Não tenho motivo algum para trocar a medicacao que faz o efeito esperado até hoje.

4ª - Sim. Porque: Se eu for obrigada a trocar, farei.

5ª - Não

http://formsus.06/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Redução dos eventos lesionais desmielinizantes agudos., Negativo: Como para todos imunomodulares injetáveis, 
mal estar  no dia da administração, relacionado ao próprio mecanismo de ação.

3ª - Efetividade

4ª - Sim. Porque: Sim. No caso de falha terapêutica ou efeitos colaterais importantes e iimpeditivos de manter o prosseguimento 
com a medicação atual. 

5ª - Sim, Positivo: Em observação e prosseguimento, Negativo: Em observação e prosseguimento

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou paciente de Esclerose múltipla e sei que este é um dos medicamentos usados com sucesso noo tratamento desta doença. 
Embora não utilize esta medicação, uso outra, tenho colegas que a utilizam e ela é mesmo eficaz!

4ª - Sim. Porque: porque tenho amigos com esclerose múltipla que a usam com sucesso

5ª - Sim, Positivo: uso copaxone e me dou muito bem com ele, Negativo: não há

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Me imunizou durante um grande período., Negativo: Sensação forte de gripe, mas nem toda semana que usava 
o medicamento.

2ª - Não

3ª - Que ele haja conforme o AVONEX.

4ª - Não. Porque: Porque não posso responder por não ser médica.

5ª - Não
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06/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Esta medicação sera muito importante para o tratamento dos paciente com a doença pois não precisa 
interromper a medicação durante o tratamento, como ha alguma a disposição, que tem que ser pausada. Os pacientes necessitam 
de uma maior qualidade de vida e sem o MIMPARA, não estam conseguindo., Negativo: Sem efeitos negativos recebendo 
MIMPARA

3ª - Espero um qualidade de Vida ao paciente sem tantas dores aos pacientes, sem dores pelo corpo e dores osseas, teram sim 
maior qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Por que é muito importante que os pacientes tenha uma saúde e qualidade de vida sem tantas dores.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A medicação auxilia no retardamento da doença com pouquíssimos efeitos colaterais, sendo a opção que 
garante minha qualidade de vida com a EM., Negativo: O medicamento possui efeitos colaterais (em geral, dores no corpo) que 
acabam se tornando insignificantes comparados a seus benefícios.

2ª - Não

3ª - A retirada deste medicamento do SUS acarretaria em uma enorme derrota para todos os pacientes que dependem deste 
diariamente. Muitos pacientes não se adaptam as outras opções de tratamento da EM, sendo o Avonex a opção que garante 
qualidade de vida para estas pessoas, controlando surtos da doença e minimizando as lesões já sofridas, inclusive para eu mesma. 
A vida dos pacientes de Esclerose Múltipla já detém de inúmeras dificuldades em seu dia-a-dia, a falta de medicação apropriada 
para o controle de sua doença seria um enorme acréscimo às dificuldades já enfrentadas.

4ª - Não. Porque: Eu, assim como todos os portadores de EM, recomendo fortemente que o medicamento em questão não seja 
retirado do SUS, pelo bem-estar de todos os que dependem deste.

5ª - Não

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: controle de surtos , Negativo: efeitos da medicação , dores no corpo, mas com uso de medicação fica sob 
controle 

2ª - Não

3ª - não sei de novo medicamento, sei que estão querendo suspender o uso por ineficácia no tratamento 

4ª - Não. Porque: Não sei que medicação é e se a que uso está me fazendo bem não pretendo trocar 

5ª - Sim, Positivo: não usei tempo suficiente para opinar , Negativo: desenvolvi alergia 

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - AJUDE A QUEM PRECISE!

4ª - Sim. Porque: CLARA, SE FOR PARA A SUA MELHORA!

5ª - Não

Página 394 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

06/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Apesar de estar no começo do tratamento o remédio me oferece tranquilidade e esperança. Pois não tenho 
nenhum efeito negativo. E me sinto muito convicta com esse tratamento. Não me impede de trabalhar ou estudar. Sigo normal 
com o uso do mesmo. Sem contar na praticidade e facilidade que o remédio oferece., Negativo: NENHUM

2ª - Não

3ª - O remédio me oferece a possibilidade de enxergar que posso viver minha vida normalmente. 

4ª - Sim. Porque: Pelos benefícios do mesmo

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A garantia ao acesso de quem sofre com esclerose. Essas pessoas merecem estar bem e poder contribuir sempre com nossa 
sociedade.

4ª - Sim. Porque: Pq ele retarda a evolução da doença e da mais anos aos que precisam 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que não deve haver exclusão de nenhum medicamento da lista do SUS, uma vez que o governo deve aumentar o rol de 
medicamentos, de opções, para quem tem a doença. O medicamento em questão pode não ser útil para alguns mas é e muito útil 
para outros. Como ficarão estas pessoas que precisam deste remédio se ele for excluído da lista do SUS? Vale salientar sobre seu 
alto custo, ou seja, o paciente não terá condições de arcar com seu tratamento, causando uma piora no seu quadro clínico. 
Ninguém saíra ganhando com tal proposta. Espero que esta medida seja abolida e o  remédio continue sendo distribuído pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Pergunta mal elaborada. Afinal não é uma novo medicamento, estamos falado da exclusão do mesmo. E sou 
totalmente contra a sua exclusão.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não se aplica

4ª - Sim. Porque: Não sei dizer

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento proposto esta no mercado a muitos anos, ele consegue manter a pelo menos 3 anos o controle da doença de 
minha amiga, no seu trabalho ela precisa viajar com frequencia e a praticidade de aplicar o Avonex 1 vez por semana confere a ela 
uma melhor qualidade de vida, nenhuma medicação para esclerose multipla da a possibilidade de controlar a doenca com apenas 
uma aplicação IM por semana.

4ª - Sim. Porque: Trataria e usaria sim, porque o Avonex esta no mercado mundial a mais de 15 anos, ja demosntrou sua 
segurança e eficacia ao longo dos anos, e se destaca por ser mais pratico, evitando que a doença avance.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Contenção extremamente eficaz dos sintomas da Esclerose Múltipla, melhorando substancialmente a qualidade 
de vida dos portadores. , Negativo: não há

3ª - que continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Não. Porque: Pois o Avonex é extremamente benéfico e eficaz na contenção e estagnação dos sintomas da Esclorese múltipla.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Na verdade espero que não troque o medicamento. Tem muitos pacientes que já estão fazendo o tratamento há muito 
tempo, e trocá-lo agora causaria muitos problemas.

4ª - Não. Porque: Ja estão fazendo o tratamento com o Avonex, não haveria motivos claros para ser trocado.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Fui diagnosticada com EM em 2005 faço uso do Avonex desde então, e não tive mais nenhum surto.Faço as 
aplicações facilmente pois o medicamento é da forma caneta, não tenho mais reações a medicação., Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - Não sei qual seria.

4ª - Não. Porque: Não sei qual seria, não sei a eficácia.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ele continue sendo disponibilizado pelo sus 

4ª - Sim. Porque: é o único que resolve a vida das pessoas com essa doença né 

5ª - Não

Página 396 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mais um benefício para quem está precisando de um tratamento gratuito de qualidade.

4ª - Sim. Porque: Sou leigo mas, segundo informações de algumas pessoas que fazem tratamento contra a esclerose múltipla, esse 
medicamento é de suma importância para os pacientes com essa doença.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Multipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Que o sus continue fornecendo a medicação avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Não. Porque: Não tem embasamento científico...

5ª - Não

05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: estou a dois anos sem surto., Negativo: no dia aplicação febre e sintomas de gripe forte, dias após vida normal.

2ª - Sim, Positivo: dois anos sem surto, Negativo: no dia aplicação febre e sintomas de gripe forte, dias após vida normal.

3ª - espero que não saia 

4ª - Não. Porque: nao

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo Avonex para os portadores de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados são positivos.

5ª - Não
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05/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Só tenho efeitos positivos a declarar. Tomo o Avonex desde abril de 2006 e é graças a ele que me encontro em 
atividade profissional e pagando impostos ao governo até hoje. Não precisei me aposentar. Quando fiquei sabendo da retirada do 
medicamento pelo SUS entrei em desespero pois só de pensar em voltar a ter surtos e acabar ficando incapaz para trabalhar me 
revolta., Negativo: Não tenho efeitos negativos a declarar pois qualquer efeito colateral da medicação é anulada por sua eficiência 
no tratamento.

2ª - Não

3ª - Em time que está ganhando não se mexe. Não quero perder de 7 a 1 como o Brasil. Saúde não é brincadeira e não tenho a 
minima vontade de brincar com a minha.

4ª - Não. Porque: Como já respondi no item 21, em que time que está ganhando não se mexe. Estou sem surtos graças ao Avonex 
e não quero trocar com o risco de piorar e acabar ficando incapaz, estado que não me encontro hoje

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição quase total de todas as lesões  cerebrais causadas pela Esclerose Múltipla com apenas 10 meses de 
tratamento,sem ocorrência de nenhum  surto desde o inicio do tratamento com o AVONEX., Negativo: Apenas pequenas reações 
do inicio do tratamento como: dor de cabeça, dor no corpo e sonolência.

2ª - Não

3ª - Espero que o AVONEX continue sendo destribuído normalmente aos pacientes, no Brasil temos poucas opções de tratamento 
para a ESCLEROSE MÚLTIPLA, seria uma IRRESPONSABILIDADE  diminuir ainda mais essas opções, sinceramente uma VERGONHA 
como tudo nesse país!

4ª - Não. Porque: Todo mundo sabe que qualquer tratamento para ESCLEROSE MÚLTIPLA é complexo, a adaptação do organismo 
aos medicamentos é um processo delicado e também temos que avaliar se a doença esta sendo controlada, é realmente muito 
difícil a transição de um medicamento para outro.Uso AVONEX a 1 ano e só agora posso dizer que tenho uma vida normal, jamais 
trocaria minha medicação, isto é um DESRESPEITO a vida , aos pasciente que ja sofrem com a doença e todas as dificuldades que 
ela tras.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O uso de Avonex possibilita aos usuários uma vida mais estável sem a ocorrência de surtos., Negativo: Algumas 
reações no dia da aplicação.

2ª - Não

3ª - Estabilidade

4ª - Sim. Porque: Pelos motivos descritos acima:ESTABILIDADE E REDUÇÃO DE SURTOS

5ª - Sim, Positivo: VIVER O MAIS PRÓXIMO DO NORMAL EMBORA COM O DIAGNÓSTICO DE ESCLEROSE, Negativo: UM POUCO DE 
REAÇÃO NO DIA DA APLICAÇÃO

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ofereça uma melhor qualidade de vida aos pacientes

4ª - Sim. Porque: Acredito que proporcionaria uma melhor qualidade de vida 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue salvando vidas, uma coisa tão importante que muitos não tem condições de pagar, para muitos é 
esperança de vida, não tirem essa esperança das mãos de quem já se encontra bastante fragilizado.

4ª - Sim. Porque: Por relatos de amigos que usam estão tendo bastante resultado com o medicamento acho injusto não 
disponibilizarem mais o medicamento.Ele é necessários para as pessoas que estão se tratando.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo disponibilizado pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque tem demonstrado resultados 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faz dois anos que uso avonex e  só obtive melhoras junto ao medicamento,  nenhum surto e só coisas boas, 
Negativo: Nenhum 

2ª - Não

3ª - Eu acho muito bom este medicamento temos lido somente melhoras na doença 

4ª - Sim. Porque: Pois temm estudos fora do país que o medicamento é realmente eficaz

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que possa ajudar pessoas em tratamento

4ª - Sim. Porque: Para o bem do paciente

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Antes de usar o medicamento eu não estava andando direito, ouvia sumbidos no ouvido, o meu ouvido ficava 
entupido, dores nas pernas e mãos, mãos tremendo., Negativo: Dores nas juntas do corpo no dia da aplicação, apenas.

2ª - Não

3ª - Tenho medo de uma nova medicação e seus efeitos colaterais, e principalmente a eficácia.

4ª - Não. Porque: Não sei os efeitos colaterais e sua eficácia.

5ª - Sim, Positivo: Fampyra, me devolveu o andar direito e a força nas pernas., Negativo: Não há
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado, ou seja 36,36% de todos os estudos 
apresentados, mesmo que o Irã seja o berço da liberdade de expressão, e que no estudo 8.11 tenham sido avaliados a quantidade 
gigante de 40 pacientes, chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no tratamento, o que 
gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose múltipla. Mesmo que 
assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de eficácia, pois evita 
que eles estejam progredindo na doença., Negativo: A existência de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose 
múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um 
retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará com 
que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizados para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF

4ª - Não. Porque: Usei e tive problemas de enzimas TGO e TGP elevadas, razão pela qual alterei a medicação utilizada, embora 
tenha permanecido sem surtos no período (2 anos).

5ª - Sim, Positivo: Copaxone - 100% de sucesso na utilização do medicamento, já que não tenho novas lesões em RNM há bastante 
tempo. Da mesma forma que para os pacientes que usam o Avonex e estão tendo sucesso na utilização dele a taxa de eficácia é de 
100%.NÃO AO RETROCESSO., Negativo: Não há

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Maior possibilidade de escolha para os pacientes., Negativo: Restrição do protocolo e opções de tratamento.

3ª - Que as possibilidades sejam ampliadas, e não o contrário.

4ª - Sim. Porque: Se fosse indicação do médico.

5ª - Sim, Positivo: Outros efeitos colaterais., Negativo: Sempre há efeitos colaterais.

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Desejo que ele melhore as condições de vida de quem tem a doença.

4ª - Sim. Porque: Porque pode trazer mais melhoras.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (avonex), para o tratamento das pessoas com EM.

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle das lesoes e redução das crises. Fácil aplicação pelo paciente., Negativo: Não houve. Medicamento 
aprovado.

3ª - Espero que o Avonex seja mantido pelo SUS, pois tem comprovado a estabilidade da EM, e proporcionado uma vida melhor 
aos pacientes. Conheço diversas pessoas que já fizeram uso de outros medicamentos, mas não teve o efeito positivo  do Avonex.

4ª - Não. Porque: Pq conheço diversos pacientes que trocaram por diversos tratamentos ou experimentaram outros tratamentos e 
não tiveram o efeito esperado. Sendo assim não há motivos para tentativas com algo tão positivo como uso do Avonex.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora dos sintomas e da qualidade de vida dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque estudos demonstram bons resultados

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os pacientes continuem tendo direito ao medicamento. É obrigação do Estado fornecer saúde de qualidade, 
principalmente em se tratando de uma doença tão grave e tratamento tão caro.

4ª - Não. Porque: Excluir o medicamento vai inviabilizar o tratamento.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Tem trazido boas respostas em relação à não evoluir o quadro da doença. Os resultados são positivos e aliviam 
os sintomas, além de evitar surtos., Negativo: Não existe! Tem trazido excelentes resultados!

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado o AVONEX, que se mantenha os dois medicamentos.

4ª - Sim. Porque: Porque alguns pacientes poderão ter uma melhor reação ao novo medicamento. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os pacientes tenham melhor qualidade de vida e mais tempo e vida também 

4ª - Sim. Porque: Não uso o medicamento

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora na qualidade de vida dos paciente com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: esperando uma melhora da doença em questão

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Para a evolução da Doença, Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - Espero que seja mantido o AVONEX

4ª - Sim. Porque: Caso o tratamento com AVONEX não seja eficaz para o paciente

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas com EM (esclerose múltipla).

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daquelas pessoas diagnosticadas com EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Multipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos, trazendo a chance do portador de Esclerose Multipla ter uma vida comum.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude a estagnar a doença de pessoas queridas e outros portares da doença que não possuem condições financeiras para 
tratar a doença

4ª - Sim. Porque: Melhorar a doença

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que venha ajudar que, precisa do tratamento 

4ª - Sim. Porque: Por se tratar de um meio de cura

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora significativa na saude do paciente que usa., Negativo: a falta do medicamento atrapalha a vida dos 
pacientes

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: SIm, pois ele tras uma melhora significativa na vida dos pacientes que utilizam dessa medicação.

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A injeção do medicamento é apenas uma vez por semana e não tive irritação na pele, ao contrário do que ocorre 
hoje com outro medicamento., Negativo: Não houve

2ª - Não

3ª - Excluir o Avonex da lista de medicamentos fornecidos pelo governo causará prejuízo a todos os pacientes que já vêm 
utilizando esse tratamento para o controle de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: É um medicamento seguro que faz parte do rol de primeira linha de medicamentos para o tratamento de 
Esclerose Múltipla.

5ª - Sim, Positivo: Tem feito um bom controle dos surtos da Esclerose Múltipla, Negativo: Causa irritação da pele nos locais onde 
foi feita a injeção, deixando-a vermelha e coçando.

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o preço seja acessível à todos que não tem as condições necessárias para comprar. ESPERO DE VERDADE QUE A 
SAUDE SEJA LEVADA A SÉRIO

4ª - Sim. Porque: Acredito que os manipulados sejam capazes de suprir o que os pacientes que precisam.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Usei por 10 anos e a doença ficou estacionada como comprovam as minhas Ressonâncias Magnéticas , Negativo: 
Não houve efeitos negativos

2ª - Sim, Positivo: A Esclerose Múltipla ficou estacionada  no período em q usei Avonex, Negativo: Não houve efeitos negativos

3ª - Espero que ele possa continuar a ser distribuído para ajudar os portadores de EM

4ª - Sim. Porque: Em vista dos resultados obtidos por muitos pacientes até o momento

5ª - Sim, Positivo: Usei cortisona q manteve a doença estável, mas com mtos efeitos negativos, Negativo: Engordei muito e tinha 
muita fadiga

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla, pois há um grande número de pessoas 
sendo beneficiadas pelo seu uso.

4ª - Sim. Porque: Por saber que pessoas próximas a mim tiveram melhora da EM com o uso do Avonex.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que todos que necessitem do medicamento não fiquem sem 

4ª - Sim. Porque: Pra que se aliviem os sintomas 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhora na qualidade de vida., Negativo: Desconheço.

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria

4ª - Sim. Porque: Cura

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos com poucos efeitos colaterais., Negativo: Não há.

3ª - Controle da progressao da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque este é atualmente o tratamento padrão ouro para esta doença, desta forma os pacientes deveriam 
continuar tendo acesso à betaintererona 1a pelo SUS.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito não haver a necessidade de troca

4ª - Não. Porque: Porque omedicamento que esta sendo usado já está fazendo o efeito esperado

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde que comecei o uso do medicamento, há um ano e meio atrás, não tive nenhum novo surto da doença., 
Negativo: Sem efeitos negativos.

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - está sendo proposto um novo medicamento? se está, por que não está sendo divulgado? e isso está causando pânico em 
pacientes e familiares, que estão se sentindo abandonados pelo SUS. consequentemente causando uma propaganda negativa ao 
SUS. Visto a campanha que circula no FB.

4ª - Sim. Porque: se estiverem claros os resultados das pesquisas e sua eficácia, sim, claro. a tecnologia tem avançado bastante e 
se feita respeitando os protocolos bioéticos a tendencia é termos medicamentos mais eficazes 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero q o medicamento  distribuido pelo SUs continue sendo  distribuido e que nao haja mudança  de medicamento.

4ª - Não. Porque: Nao, pos pode caisar outros efeitos q nao sao desejados. E o paciente pode nao se adapitar com o novo 
medicamento.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o medicamento para os portadores de esclerose múltipla

4ª - Não. Porque: Por que  os resultados são positivos

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que possa auxiliar no tratamento de pessoas com Esclerose Múltipla, e que seja oferecido de forma gratuita pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Por que ele é essencial para o tratamento de quem possui essa doença

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque:  “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque tenho amigo diagnosticado com EM cujos sintomas foram aliviados, trazendo assim resultado positivo.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja acessível a comunidade portadora da doença  

4ª - Não. Porque: Não tenho a doença porém a única forma da minha amiga se tratar sistematicamente é com o medicamento 
fornecido gratuitamente 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

Página 414 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Com 4 anos de EM, tive somente o surto inicial da doença, sendo controlada pelo avonex, vitamina D em doses 
recomendadas e fisioterapia. Mas controlo também via dieta e não consumo alcool e tento me dedicar o medicamento 
religiosamente. Pelo uso ser semanal, somente tenho reação por 48hs, os demais medicamentos a reação é diaria, desfavorecendo 
a força de trabalho e adesão ao tratamento., Negativo: Com efeito adverso, sinto sintomatologia de gripe, com cansaço, dor de 
cabeça, febre e fadiga.

2ª - Não

3ª - Espero o bom senso de manter um medicamento que para mim e outros pacientes que o fazem uso, já que só de deter a 
doença já é um fardo, acrescentar a esse a falta de tratamento no qual os pacientes já estão adaptados e surte efeito no controle 
da doença. Fora a possibilidade real de fazer demanda judicial para  garantir tal terapia.

4ª - Não. Porque: Segundo minha avaliação clinica, o avonex é o tratamento de escolha, como descobrir a doença no inicio, sendo 
como informado, 4 anos e pouco sem nova crise, considero como força ativa de trabalho pela posologia recomenada.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude muitas pessoas

4ª - Não. Porque: Porque não

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - amigos que sofrem de EM afirmaram ter um resultado muito positivo, sendo necessário a continuidade deste tratamento

4ª - Sim. Porque: porque foi recomendado por pessoas que sofrem com EM, pessoas que confio na capacidade de tomar decisões 
sobre tratamentos relativos a saúde.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que esse medicamento venha trazer melhor qualidade de vida para seus usurários.

4ª - Sim. Porque: Se for para melhorar a qualidade de vida do paciente, sim.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o mesmo seja eficiente e eficaz dentro do que se propõe a tratar e curar e que seja fornecido gratuitamente aqueles que 
dele necessitam.

4ª - Sim. Porque: Se o medicamente existe e até então é fornecido pela rede pública de saúde é porque e eficiente e eficaz, então 
por que não usá-lo?

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que possa auxiliar no tratamento de pessoas com Esclerose Múltipla, e que seja oferecido de forma gratuita pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Por que ele é essencial para o tratamento de quem possui essa doença

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o remédio continue sendo distribuído, essa é uma doença degenerativa, e a dose do remédio é muito cara. A maioria das 
pessoas com EM, tenho certeza, não podem arcar com isso.

4ª - Sim. Porque: Porque ele ameniza os sintomas da doença, impede o quadro de piorar e dá conforto e melhor qualidade de vida 
para as pessoas acometidas pelas doença.

5ª - Não

Página 416 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque, segundo informações que recebi, os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles 
diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue a fornecer o medicamento. 

4ª - Sim. Porque: Os resultados estão sendo extremamente positivos no meu amigo, aliviam os sintomas da EM de uma maneira 
que outros medicamentos não conseguiram. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os pacientes continuem tendo acesso gratuito ao medicamento, devido ao preço elevado que é cobrado por ele. 

4ª - Sim. Porque: Porque é extremamente necessário para garantir a qualidade de vida do paciente. 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com  a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento é muito importante para salvar vidas de pessoas, e como este mesmo é muito caro, nem todas as pessoas 
podem pagar por ele. 

4ª - Sim. Porque: Porque é um meio de salvar as pessoas da perca, da fala, das pernas caminhar, da visão da sensibilidade do 
corpo entre outras.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Faço parte da vida de uma garota que faz o uso do medicamento, e o mesmo a ajuda de varias formas, ela 
consegue ter uma vida normal, estudando e trabalhando. O médicamento não só para ela como para outros pacientes ajuda 
muito, sem contar que é uma opção a mais oara o tratamento da doença., Negativo: NENHUM

3ª - Ajude os pacientes com a doença.

4ª - Sim. Porque: O uso do medicamento, e o mesmo a ajuda de varias formas, ela consegue ter uma vida normal, estudando e 
trabalhando. Uma opção a mais oara o tratamento da doença.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a Esclerose Múltipla

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a Esclerose Múltipla

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que poça sanar os problemas causados 

4ª - Sim. Porque: Toda forma de tentar se curar e valida 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente não sofre com os sintomas da doença, porque a injeção ameniza completamente. , Negativo: Os 
efeitos colaterais são chatos, como dor de cabeça e febre até. Mas há males que vêm para o bem. 

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Facilidade da aplicação., Negativo: Não houve.

3ª - Qualidade de vida para o portador de EM

4ª - Sim. Porque: Facilidade de uso. Resposta eficaz.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Beneficios para amenizar a dor dessa doença.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (AVONEX) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM,

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Sim, Positivo: não, Negativo: não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A medicação avonex tem controlodado de maneira consiredavél o avanço da doença., Negativo: nenhum

3ª -  Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Desejo que todos os pacientes que sofram da infermidade esclerose multipla sejam beneficiados com este medicamento 
gratuitamente

4ª - Não. Porque: Porque a proposta visa retirar o benefício da aplicação gratuita do medicamento

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido aos apcientes que fazem uso dele e atestam sua eficácia.

4ª - Sim. Porque: Porque usuários atestaram melhoras ao usá-lo.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A pessoa tem uma melhora., Negativo: Sem o medicamento, a pessoa piora.

3ª -  Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que fique facilmente disponível para aqueles que necessitam.

4ª - Sim. Porque: Porque ameniza os sintomas.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que a distribuição do antigo medicamento seja mantido pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Porque sabe-se que o antigo é eficiente.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que os pacientes possa receber os medicamento para darem continuidades aosseus tratamentos.

4ª - Sim. Porque: acredito que o medicamento vai realizar o que o paciente precisa.

5ª - Não

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Limitar o número de opções de tratamento disponíveis na rede pública, visto que se trata de um medicamento inacessível a 
grande parcela da população brasileira, é impedir médico e paciente de escolherem o tratamento de sua preferência, ou seja, 
aquele que melhor se adequa ao perfil do paciente, aumentando a chance de adesão e sucesso do tratamento. Vale lembrar que 
entre as interferonas, o medicamento que está sendo avaliado é o único com aplicação semanal,

4ª - Sim. Porque: Há diversos relatos de pacientes que conseguiram controlar a doença com o uso da medicação. O medicamento 
está disponível no mercado há mais de 20 anos e os estudos clinicos realizados pelo fabricante demonstram sua eficácia em 
diversos parâmetros da doença. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos (usuários comprovam as melhoras)

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: RETARDOU OS EFEITOS DA ESCLEROSE, Negativo: NÃO HOUVE

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE CONTINUE SENDO DISPONIBILIZADO PELO SUS

4ª - Não. Porque: POIS O AVONEX ATENDE MINHAS EXPECTATIVAS

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ?

4ª - Não. Porque: ?

5ª - Sim, Positivo: ?, Negativo: ?

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha Amiga fica bem com o medicamento, Negativo: Não tem,.

3ª - Eu espero que ele não saia de linha, porque é o único que minha amiga se deu bem.

4ª - Não. Porque: Porque a minha amiga esta se dando bem com o medicamento Avonex

5ª - Sim, Positivo: Não houve., Negativo: Ela se sentia cansada, fadiga, não se alimentava.

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha doença não evoluiu, tenho me recuperado do surto único que tive, sem falar na facilidade que tenho em 
me auto aplicar, Negativo: Efeitos sentidos só no dia da aplicação, mais nada que atrapalhe minha vida e no outro dia não sinto 
nada

2ª - Não

3ª - Que ele melhore ainda mais minha vida, os efeitos quase não são mais sentidos. 

4ª - Sim. Porque: Ele é de fácil uso, só é usado uma vez  por semana, suas reações podem ser medicadas para não serem sentidas e 
depois de uns meses quase nem se sente as reações

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ?

4ª - Sim. Porque: Se tivesse a doença e me fosse indicado, usaria com certeza.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que este produto continue sendo vendido.

4ª - Não. Porque: Porque este produto tem efeitos comprovados.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Cicatrização dos focos de inflamação, diminuição dos efeitos motores da doença, facilidade na fala., Negativo: 
dores de cabeça leves 

2ª - Não

3ª - Que seja via oral. Já existe um medicamento chamado Gilenya que trata esclerose múltipla e é via oral.

4ª - Sim. Porque: Sim pois é mais eficaz e o incômodo de tomar a medicação é incomparavelmente menor.

5ª - Não

07/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Redução na frequência de surtos na EM forma RR., Negativo: ndn

3ª - Redução na frequência de surtos

4ª - Sim. Porque: Eficácia

5ª - Sim, Positivo: Todos os interferons mais o glatiramer têm efeitos semelhantes., Negativo: Todos os interferons mais o 
glatiramer têm perfil custo-benefício semelhante.

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Aplicação semanal, efeitos colaterais quase nulos em meu organismo., Negativo: Não há

2ª - Não

3ª - Espero que o avonex NÃO SEJA RETIRADO dentre os medicamentos oferecidos pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Por que ele apresenta uma fornma fácil de controlar a doença. 

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Redução de surtos e redução de sequelas advindas destes, bem como a contenção da progressão da doença., 
Negativo: Não há qualquer efeito negativo.

2ª - Sim, Positivo: Redução de surtos e sequelas advindas destes, assim como contenção da progressão da doença., Negativo: Não 
existem efeitos negativos no meu caso.

3ª - Não acredito que seja mais eficaz que o Avonex.

4ª - Não. Porque: Porque sua eficácia é duvidosa, porque mudar um remédio que já está fazendo efeito a tanto tempo como no 
meu caso, que já são 8 anos de tratamento.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o fato de ver minha irmã caminhando e a doença estabilizada é tudo pra mim, Negativo: desconheço

3ª - que age de forma mais potente no controle da doença e com menos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: minha irmã faz uso, e vem mantendo estável a doença

5ª - Sim, Positivo: estabilidade da doença, Negativo: desconheço

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Suspender os surtos de EM

4ª - Sim. Porque: Tenho EM

5ª - Sim, Positivo: Uso fingolimod, Negativo: Não possui 

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possibilite uma qualidade de vida melhor aos usuários

4ª - Sim. Porque: Porque está tendo bons resultados.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Nunca mais tive surto, após utilizar o AVONEX., Negativo: Pouco e irrelevante malestar físico.

2ª - Não

3ª - Não vale a pena correr risco... nunca mais tive surto após o uso de AVONEX. Será uma loucura o seu não fornecimento pelo 
SUS.

4ª - Não. Porque: Não vale a pena correr riscos. Só pensa nisso quem nunca passou ou conviveu com problemas da espécie. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - --

4ª - Não. Porque: --

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a fazer "bem" à aqueles que necessitam dele e que continue gratuito!!

4ª - Sim. Porque: Pq tem resultados positivos em quem usa!

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - .......

4ª - Não. Porque: ........

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: doenca nao evoluiu com o uso deste produto , Negativo: nAO TEM

3ª - NAO SEI DIZER

4ª - Sim. Porque: porque este tem sido o melhor tratamento para a EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento tem demonstrado bons resultados nos pacientes c esclerose multipla eu tenho uma filha q toma o 
interferon beta 1b e estou me solidarizando c os pacientes q usam Avonex

4ª - Sim. Porque: A esclerose multipla é uma doença muito seria e p que o paciente fique livres dos surtos q trazem seqüelas que 
podem ser irreversíveis vale qualquer tratamento e o Avonex tem demonstrado bons resultados p os pacientes

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: já tomo ha 3 anos, desde então não tive mais surtos e minha escala EDSS baixou., Negativo: Voltarei a ter novos 
surtos e ter uma possibilidade de ter que me aposentar isso eu não quero.

2ª - Sim, Positivo: com uma dieta sem carne de porco, não tive problemas com o Avonex, Negativo: nem quero pensar n 
possibilidade de ficar indo no hospital, como era antes de tomar avonex.

3ª - ter o mesmo resultado do Avonex e confiar em Deus 

4ª - Não. Porque: Porque mexer em time que esta ganhando?

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajude os pacientes na cura, e que tenha um preço acessivel para que todos que necessitem do uso do 
medicamento possam ter acesso sem dificuldades

4ª - Sim. Porque: pq seria um beneficio para o paciente

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continuidade no tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Fez bons efeitos na minha mãe.

5ª - Sim, Positivo: Contenção do avanço de EM, Negativo: Aumento da fadiga

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida para os doentes

4ª - Sim. Porque: Para melhores resultados 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mais opções de tratamento disponíveis para quem sofre.

4ª - Sim. Porque: Só o paciente sente a diferença em sua vida do uso do medicamento.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Por ser um medicamento que auxilia a não ter surtos e ajuda a manter a doença estável tem que continuar a disponibilizar 
para os pacientes pois cada organismo reage de um modo aos interferons que estão disponíveis então não adianta querer impor 
por o organismo não entende

4ª - Sim. Porque: Pois o organismo de cada um um responde de modo diferente para o tratamento, quanto maior o número de 
tratamentos para a EM é melhor

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mais opções de tratamento para as pessoas que tem essa doença

4ª - Sim. Porque: MELHORIA NA QUALIDADE DE VIDA DO PACIENTE COM DIMINUIÇÃO DE EFEITOS COLATERAIS

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manutenção do medicamento aos pacientes que precisam

4ª - Não. Porque: Porque implicaria em adaptação a novos medicamentos, com efeitos colaterais e risco de ineficácia

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que não haja a exclusão do medicamento em questão.

4ª - Não. Porque: O medicamento em questão é um dos melhores no tratamento de esclerose. Sem ele se torna muito dificil o 
tratamento do paciente.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que os pacientes que utilizam com sucesso,tenham a oportunidade de continuar o tratamento.E que outros que recebam 
indicação médica também o recebam.

4ª - Sim. Porque: Porque  o médico que trata o paciente sabe porque está indicando.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que venha trazer cura e ou estabilidade no quadro de saude de minha amiga.

4ª - Sim. Porque: Se esta em fase de analise, eh porque ja foi estudado e chego a essa formula, acredito que ela surta efeitos 
positivos.

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Os portadores precisam de mais opcoes de tratamento e nao menos! Principalmente os que ja usam o medicamento.

4ª - Não. Porque: Eu nao uso mas e importante parra pessoas que ja iniciaram esse tratamento que ele nao seja interrompido.

5ª - Sim, Positivo: Reducao da progressao da doenca, Negativo: Efeitos colaterais

07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Teria q ser igual para q as pessoas nao precisassem de uma readaptação. .correndo o risco de não dar certo.

4ª - Não. Porque: Pq a peasoa teria q passar pornuma readaptação.  Sendo uma doença tao dolorosa e com uma evolução 
rapida... isso nao seria viavel

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuiu a progressão da minha doença logo no início. E ele também é um remedio de primeira linha, 
importante para o início do tratamento, usado no mundo inteiro. Além disso, por fazer parte de associações, sei de relatos de 
muitos pacientes que só deram certo com o Avonex, que apresentaram efeitos colaterais adversos severos com outros interferons. 
, Negativo: Eu não me adaptei muito bem, mas é muito importante para outros pacientes, o remedio reage diferente de pessoa 
para pessoa. Para mim, os efeitos colaterais não diminuiram com o tempo, sempre perdia um dia da semana por conta da 
medicação. Quando descobri o Fingolimod a minha vida mudou bastante, mas eu sou um caso e os outros são outro caso. Além 
disso, nem todas se encaixam no protocolo para usar o Fingolimod, especialmente pacientes após os 50 anos, que podem 
apresentar problemas cardíacos.

2ª - Não

3ª - Eu acredito que o SUS não deva retirar o Avonex de sua lista, a Esclerose Múltipla é uma para cada um dos pacientes, é muito 
importante que haja diversidade no tratamento da doença. É importante que estaja ao alcance de todos as mais diversas terapias 
existentes e que a decisão de mudança da medicação possa ser feita entre médico e paciente. Com a retirada do Avonex, centenas 
(ou milhares) de pacientes vão ficar orfãos de tratamento, correndo o risco de não mais encontrar uma medicação que funcione 
para o seu caso. Infelizmente o tratamente de EM é caro e grande parte dos portadores de EM não conseguem arcar com o 
tratamento sem a ajuda para conseguir o medicamento. Eu não uso mais o Avonex porque não me fez bem, mas sei que ele é 
fundamental para vários pacientes. Fica aqui meu apelo para que não o retirem.

4ª - Sim. Porque: Eu optei por novo tratamento porque os efeitos colaterais estavam muito ruins e afetando muito a minha vida 
cotidiana e, depois de 1 ano e meio de uso do Avonex, foi possível observar a minha doença regredir. 

5ª - Sim, Positivo: Passei para o Fingolimod. Para mim mudou bastante porque não tenho mais os sintomas de "gripe", que me 
deixavam muito mal. Também facilitou muito a minha vida porque transportar comprimidos é muito mais fácil do que um 
medicamento injetável que exige uma temperatura muito específica.Contudo, nao são todos os pacientes que podem fazer a 
transição para o Fingolimod, é preciso fazer diversos exames, como o da mácula do olho e cardiáco. Nem todos os pacientes se 
encaixam neste protocolo., Negativo: Tomo Fingolimod desde de junho de 2014, ainda não passei por nenhum efeito negativo. 

Página 431 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Voto pela não exclusão do medicamento em uso, visto sua eficácia no tratamento que já vem sendo desenvolvido.

4ª - Sim. Porque: Devido à sua eficácia no tratamento de muitos pacientes.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mantenha o cadastro

4ª - Sim. Porque: Necessidade de vários tratamemtos

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque a paciente em questão relata estagnação e melhora significativa da doença após o uso do medicamento.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue com.está medicação para que os que já usam não tenham.que interromper seu yratento e que ajude os 
que possam desenvolver a doença.

4ª - Sim. Porque: A pessoa que tenho próxima que faz o uso apresentou grande melhora no quadro da doença

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que minimize o sofrimento. 

4ª - Não. Porque: Não conheço 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS não suspenda o subsídio do remédio, pois milhares de pessoas no Brasil dependem dele

4ª - Sim. Porque: Pois foi receitado pelo médico e bem aceito pelo paciente, sem efeitos colaterais

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sem surtos da doença, Negativo: Nenhum

3ª - Não sei

4ª - Não. Porque: Não sei

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde quando comecei a tomar o Avonex não tive maia surtos., Negativo: Às vezes ainda sinto dor no corpo e 
febre. Mas a intensidade e duração diminuiu com o passar do tempo.

2ª - Não

3ª - Esperobque continue controlando os surtos. E caso hajam novos, que sejam espaçados.

4ª - Não. Porque: Porque confio no Avonex. Estou satisfeita com os resultados

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Quero que permaneça o mesmo medicação.

4ª - Não. Porque: Porque como sou amiga de uma paciente e ela falou q tem reação adversa.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Maior qualidade de vida aos sofridos pacientes portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Tem dado resultado.  Aumenta a vida de certa forma dos pacientes de E .M..

5ª - Sim, Positivo: A doença tem estado estagnada, até o momento não evoluindo através dr surtos até o momento. , Negativo: Ao 
meu ver o único efeito negativo são as agulhadas mas q são suportaveis.
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Medicamento indicado para doença , Negativo: Retarda a progreçao da doença 

2ª - Não

3ª - Não conheço 

4ª - Não. Porque: Não conheço 

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido, pois trata de se uma alternativa de tratamento para a Esclerose Múltipla, doença incurável. 
Todos nós, portadores, Acabamos tendo que trocar a medicação que utilizamos, após um tempo, por insucesso ou falha 
terapêutica. Por este motivo, tirar um medicamento de sucesso, nos tira uma prova antenativa de manutenção da saúde. 

4ª - Sim. Porque: Porque trata de de um excelente Interferon, que tem sido um tratamento de sucesso e permitido que pacientes 
manutenham as condições de saúde, evitando sequelas graves. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A total estabilização dos sintomas da EM sobre minha esposa., Negativo: Não há.

3ª - Esperamos continuar o tratamento com a Avonex.

4ª - Não. Porque: Não penso em utilizar outra forma de medicamento pois a Avonex é a que melhor se encaixa no perfil de 
tratamento de minha esposa. Uma vez que não lhe causa sintomas de efeito colateral, e de FATO estabilizou o quadro da doença 
dela. Isso vem sido comprovado desde a primeira ressonância até a última.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma sobrevida com qualidade 

4ª - Sim. Porque: Pq a esclerose ainda não remo cura mas tem tratamento para retarda-la 

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Em três anos de tratamento, tive um único surto., Negativo: Me adaptei muito bem a medicação.

2ª - Não

3ª - Gostaria muito de continuar a tomar Avonex.

4ª - Sim. Porque: Faria o que for preciso para minha saúde e bem estar.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos sempre algo que melhore a perspectiva de vida

4ª - Sim. Porque: Porque infelizmente quando nos deparamos com uma doença degenerativa precisamos correr contra o tempo e 
nos dispor a fazer qualquer coisa que possa garantir uma qualidade de vida melhor. Mesmo que no fim não de resultado. O 
importante é tentar e não desistir

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição de surtos E De sequelas Da EM, Negativo: Dores musculares, articulares, dor de cabeça, mal estar

3ª - Redução dos surtos E das sequelas da EM

4ª - Sim. Porque: Porque reduz os surtos e sequelas da EM

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo distribuído pelo SUS

4ª - Não. Porque: Efeitos colaterais

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho medo das reações

4ª - Não. Porque: Por ser um medicamento desconhecido

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ele contribui com a qualidade de vida do paciente.Paciente sem episódios de surto graças ao medicamento.De 
fácil aplicação, Negativo: Não tem.

3ª - Não tenho opinião sobre o novo medicamento.

4ª - Sim. Porque: Desde que fizesse o efeito desejado.

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele não saia do SUS, pois irá diminuir nossas opções de tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Pq vários pctes tem se dado bem com esta medicação. 

5ª - Sim, Positivo: Nada, Negativo: Nads

02/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle evolutivo da doença , controle dos surtos e de carga lesionar gadolíneo positiva. Maior adesão dos 
pacientes, Negativo: Não tenho efeitos negativos até o momento 

2ª - Sim, Positivo: Controle da doença, poucos efeitos colaterais e adesão mais fácil dos pacientes, Negativo: Não tenho efeitos 
negativos até o momento 

3ª - -

4ª - Sim. Porque: Uso o interferon 1a com frequência em meus pacientes. Sempre obtive ótimas respostas e controle evolutivo do 
quadro. É uma das minhas primeiras opções para tratamento de diversos pacientes

5ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos, Negativo: Mais efeitos colaterais e menor adesão do paciente 

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Fui diagnosticada com Esclerose múltipla em outubro de 2013 e comecei o tratamento com o Avonex em 
dezembro de 2013. Depois disso, tive apenas um surto em janeiro de 2014 e este durou apenas 6 dias. Estou há um ano e meio 
sem ter um sintoma qualquer e levando uma vida normal. Minha adaptação ao Avonex foi excelente. , Negativo: às vezes, um 
pouco de mal-estar que começa duas horas após fazer a injeção, que passa rapidamente tomando apenas um  paracetamol 500mg.

2ª - Não

3ª - Eu espero que em respeito aos portadores de Esclerose Múltipla que façam o uso do Avonex que este medicamento continue 
na lista de medicamentos fornecidos pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento funciona, eu sou a prova disso. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o governo continui doando os remédios para os pacientes.

4ª - Sim. Porque: Por ser necessidade, incentivo e não a nada melhor que pensar no bem de todos!! 

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que este medicamento fique disponível facilmente para as pessoas,ele diminui em 50% os sintomas e uma amiga 
minha quase ficou cega em um surto. 

4ª - Não. Porque: Não sou paciente. Tenho uma amiga que precisa muito do medicamento e imagno que muitos como ela.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se for o caso de retirar o medicamento que já tem o efeito garantido, que seja proposta uma alternativa que também faça o 
efeito necessário das pessoas com a doença.

4ª - Sim. Porque: Vale a tentativa

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue a fornecer o medicamento, considerando a extrema necessidade dos pacientes que não podem 
acessá-lo de outra maneira devido ao alto custo do tratamento.

4ª - Não. Porque: Propor a exclusão do fornecimento desse medicamento afeta a vida de todos os pacientes com Esclerose 
Múltipla que dependem dele para garantir seu bem estar físico

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajude a facilitar a vida de pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Demonstra bons resultados para o tratamento.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhorias., Negativo: Não há.

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Em respeito aos portadores de esclerose múltipla que façam uso do AVONEX que esse medicamento continue na lista de 
medicamentos fornecidos pelo SUS.Tenho uma amiga que faz uso do medicamento há um ano e meio e não apresentou mais 
qualquer sintoma.

4ª - Sim. Porque: Porque percebendo a evolução do estado de saúde da minha amiga percebo que o tratamento tem resultado 
positivo e representa melhora na qualidade de vida.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que todos que necessitem do medicamento não fiquem sem seu fornecimento

4ª - Sim. Porque: para que se aliviem os sintomas

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que em respeito aos portadores de esclerose multipla que façam uso do AVONEX que esse medicamento continue na 
lista de medicamentos do SUS

4ª - Sim. Porque: Porque percebi reflexos positivos na qualidade de vida de uma amiga que faz uso

5ª - Não

02/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - não espero nada, pois sair de um medicamento atual q já tem anos no mercado.

4ª - Não. Porque: O ministério da saúde quer excluir um medicamento que tem credibilidade de 20 anos de mercado, 12 de brasil 
com mais de 6 mil pacientes expostos. Pois o medicamento é excelente e sem a medicação atual terão que achar outros meios 
para ter acesso a um medicamento de 4 mil reais o mês do tratamento. 

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Porque desde que comecei a fazer uso do Avonex a frequência dos surtos diminuíram e de acordo com as 
ressonância magnética as lesões do cérebro não estão em atividade. Além disso como a EM desenvolve nos portadores em 
maneira diferente é de extrema importância ter disponível vários medicamentos para que se adapte ao organismo de cada 
portador. , Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Que o avonex sempre esteja disponível para os portadores de esclerose múltipla através do sus .

4ª - Sim. Porque: Porque tem resultados positivos 

5ª - Não

02/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho uma besteira, pois já foi comprovado por mais de um estudo que este é o melhor medicamento a este tipo de paciente. 
Além disto, não é positivo para o governo retirar uma medicação como esta, tão importante para os pacientes que necessitam de 
um tratamento bom. O governo TEM que oferecer bons remédios e não retirá-los.  

4ª - Sim. Porque: Porque conheço o resultado em pacientes que possuem a doença e utilizam a medicação. 

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo distribuido pelo SUS.

4ª - Não. Porque: -

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que proporcione uma vida digna para esses pacientes 

4ª - Sim. Porque: porque a vida deles depende do uso desta medicação para retardar os sintomas dos mesmos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que dê mais qualidade de vida para as pessoas que possuem a doença e que os que dele necessitam não fiquem sem ele, 
afinal é imprescindível para que vivam dignamente.

4ª - Sim. Porque: Porque ele proporciona uma vida mais saudável, amenizando as dificuldades que o possuidor da doença 
enfrenta diariamente.

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso esse rémedio para o tratamento da EM, é o unico que não tive nenhuma reação., Negativo: Não tive

2ª - Não

3ª - Espero que não tirem o Beta interferon 1A

4ª - Sim. Porque: O Beta interferon 1A é o unico que me dei bem.

5ª - Sim, Positivo: Não tive, Negativo: Muita ancea

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Um medicamento dessa importância deve sim ser custeado pelo governo.

4ª - Sim. Porque: Porque ele é necessário a vida e bom funcionamento das funções do corpo.

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que traga melhorias para o paciente

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

3ª - .

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Sus continue fornecendo medicamento.

4ª - Sim. Porque: Por que os efeitos são positivos

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora a qualidade de vida das pessoas  portadoras de Esclerose Múltipla , Negativo: Reações 

3ª - Que o SUS continue fornecendo o avonex para os portadores de esclerose múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento fique disponível pra quem precisa. 

4ª - Sim. Porque: Porque diminuiu em 50% os sintomas uma vez que foi usado. 

5ª - Não
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02/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Com Avonex não houve mais surtos desde que inicio com o uso, há mais de 10 anos. Qualidade de vida , 
Negativo: com Avonex não houve efeitos negativos.

3ª - Não quero trocar a medicação, pois a melhora foi evidente depois do uso do Avonex, sem comparação com os demais.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex foi o único que conseguiu controlar a doença da minha mãe e dar a ela uma qualidade melhor 
de vida.

5ª - Sim, Positivo: Não houve, Negativo: Reações na pele e a doença nunca era controlada.

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Multipla.

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estou há 2, 5 anos sem surtos, Negativo: Efeitos colaterais como enjôo 

2ª - Não

3ª - .

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero uma melhor qualidade de vida , é dever do estado fazer isso pelo cidadão q paga imposto.

4ª - Sim. Porque: ele ajuda para que o paciente não abandone o tratamento, isso é fundamental.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajude os pacientes com EM e melhore a qualidade de vida deles

4ª - Sim. Porque: Porque tem apresentado bons resultados em pacientes com EM que conheço

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: É o único medicamento que melhora os sintomas da esclerose múltipla., Negativo: -

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Multipla.

4ª - Sim. Porque: Poruqe não há outra opção

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O medicamento vem ajudando portadores de EM a terem vida normal. Podendo estudar, trabalhar... Além de 
ser uma opção a mais para o tratamento da doença., Negativo: Nenhum

3ª - Opções a mais para o tratamento da doença. E a oportunidade dos portadores manterem vida normal. 

4ª - Sim. Porque: Pelas vantagens do medicamento.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que apresente resultados positivos no tratamento da doença em questão e que seja mais efetivo que os medicamentos 
utilizados atualmente.

4ª - Sim. Porque: Acredito que a utilização de novos medicamentos podem ser positivo no tratamento de doenças sérias e que os 
resultados poderão contribuir para o tratamento do paciente e avanço da medicina.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma colega de tratabalho que a filha usava outro medicamento para esclerose múltipla diariamente e apresentava 
muitas complicações. Depois que ela passou a usar o Avonex apresentou uma grande melhora, e por ser uma vez por semana 
relatou uma melhor qualidade de vida da sua filha que tem 24 anos.

4ª - Sim. Porque: Porque ela usa esse produto a mais de dois anos com bons resultados.

5ª - Sim, Positivo: ela usou uma aplica;cão diária e reclama de lesões de pele., Negativo: ela usou uma aplica;cão diária e reclama 
de lesões de pele.

07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se for retirado, certamente prejudicará o tratamento de muitas pessoas que necessitam di medicamento.

4ª - Sim. Porque: É uma medicação para EM aplicada  uma vez por semana ( praticidade).

5ª - Sim, Positivo: Redução dos surtoa;, por ser injetavel, torna-se mais prático por necessitar de "somente" uma aplicação 
semanal., Negativo: As reações, que não são insuportáveis frente ais benefícios. 
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: ELE RETARDA A ESCLEROSE, PARALISANDO OS MEUS SURTOS EM CERCA DE 100%, ESTOU ESTABILIZADA DA 
DOENÇA GRAÇAS AO MEDICAMENTO, Negativo: UM POUCO DE DOR NO CORPO

2ª - Não

3ª - NÃO ESPERO NADA POIS NAO QUERO MUDAR DE MEDICAMENTO COM A ESCLEROSE TIME QUE TA GANHANDO NAO SE MEXE

4ª - Não. Porque: PORQUE EU GOSTO DO AVONEX E EH UMA DOENÇA MUITO SERIA PARA FICAR TROCANDO DE MEDICAMENTO

5ª - Sim, Positivo: NAO TEVE EFEITO POSITIVO, Negativo: TIVE SURTOS, MUITA DOR NO CORPO, ALERGIA POR TODO O CORPO

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminuir o índice de surtos nos pacientes proporcionando melhora na qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Pela eficácia da medicação. Segundo estudos realizados com a medicação em questão os pacientes melhoraram 
consideravelmente  a qualidade de vida retardando a doença.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria da qualidade de vida do paciente com esclerose  múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Por ser uma terapia que influencia positivamente o paciente. 

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: No dia a dia é perceptível que a medicação tem controlado a frequência de surtos e possibilitado uma vida 
melhor. , Negativo: Nenhum

3ª - Que a medicação avonex sempre esteja acessível aos portadores de Esclerose múltipla através do sus

4ª - Sim. Porque: Porque tem resultados positivos

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não
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07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: -, Negativo: -

3ª - Que o SUS continue fornecendo Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS (sistema único de saúde) continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Maior eficiência no tratamento.

4ª - Sim. Porque: Em virtude das possibilidades de tratamento, dos resultados preliminares.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fazendo a distribuição gratuita

4ª - Não. Porque: Não tenho conhecimento

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque salva muitas vidas.

5ª - Não
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07/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que amenize os sintomas da esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Se for efetivo.

5ª - Não

07/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sim

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não domino sobre o assunto, Negativo: Não domino sobre o assunto

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Multipla

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

3ª - .

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Visivelmente o paciente apresenta melhor qualidade de vida, verificado tanto no âmbito profissional quanto no 
pessoal permitindo que ela trabalhe e conviva com os parentes e amigos,isto porque os sintomas característicos da doença de 
base ficam ausentes devido á medicação., Negativo: Desconheço os efeitos negativos!

3ª - Espero que seja acessível aos pacientes que dele necessitar de forma vitalícia e gratuita.

4ª - Não. Porque: Desconheço outra medicação com a mesma eficácia 

5ª - Não
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07/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Espaçamento entre os surtos, Negativo: Efeitos colaterais relatados na bula do medicamento.

2ª - Não

3ª - Não foi informado no relatório o uso de um novo medicamento, por isso solicito a continuação da dispensação do Avonex 
pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Não foi informado qual medicamento seria. Qual medicamento estão propondo? acredito que novos 
medicamentos devem ser incorporados ao tratamento da esclerose múltipla, mas não em substituição dos medicamentos 
existentes, visto que é uma doença heterogênea e uma medicação que faz bem para um paciente pode não fazer bem para outro.

5ª - Sim, Positivo: Ainda em análise., Negativo: Ainda em análise.

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Multipla.

4ª - Sim. Porque: Desde que mantenha o tratamento e a qualidades de vidas das pessoas portadoras de Esclerose Múltipla

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que esteja disponível facilmente para as pessoas que necessitam.

4ª - Não. Porque: Pois apresenta proposta de melhora no paciente

5ª - Não

07/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhor qualidade de vida ao portador, Negativo: Desconsideraveis

3ª - Que o SUS continue fornecendo avonex para os portadores de esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: É eficiente

5ª - Não
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10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.Proporcionando 
melhor qualidade de vida

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento continue sendo fornecido pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento tem sido eficiente no tratatmento

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O USO DO MEDICAMENTO (AVONEX) PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADAS COM A EM.

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS SAO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM A EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Quo Que torne cada vez mais disponível beneficiando aqueles que precisam

4ª - Não. Porque: Porque desconheço

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento Betainterferona 1A continue sendo disponibilizado gratuitamente pelo SUS para todas as pessoas que 
necessitam de tal medicamento para conseguirem ter uma vida normal.

4ª - Não. Porque: Porque o presente medicamento funciona muito bem em todos os pacientes, já é algo concreto. Vocês estão 
tentando buscar alguma solução para cortar custos e não é na saúde que vocês tem que buscar cortar gastos. Lidamos com seres 
humanos, com gente como você, poderia ser a sua mãe ou você mesmo. 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O USO DO MEDICAMENTO (AVONEX) PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADAS COM A EM.

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS SAO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM A EM

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O USO DO MEDICAMENTO (AVONEX) PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADAS COM A EM.

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS SAO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM A EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Funciona adequadamente, reduzindo os sintomas., Negativo: Não conheço os efeitos adversos.

2ª - Sim, Positivo: Retarda os sintomas e a progressão da doença adequadamente., Negativo: Desconheço.

3ª - Sou contra a exclusão de um medicamento que tem sido eficiente para a inclusão de um outro medicamento como está 
questão sugere sem ao menos citar que novo medicamento é esse.

4ª - Não. Porque: Porque não há informações consistentes sobre o mesmo.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Essencial a vida das pessoas que possuem essa doença.

4ª - Sim. Porque: Medicamento eficiente e fundamental para que o paciente tenha uma vida normal.

5ª - Não
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10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que  o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para as pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas  e a evolução da doença  nas pessoas 
diagnosticadas com EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o Sus mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

11/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Que de resultado

4ª - Sim. Porque: Pq  sim... 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue com o antigo! 

4ª - Não. Porque: Confio no antigo. 

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Faz ela se sentir bem sem surtos. como se nada tivesse., Negativo: nenhum

3ª - q venha um noivo medicamento, mas não tirem o   o q já esta sendo usado.

4ª - Não. Porque: porque seria como se fossemos fazer teste com as pessoas e esta doença e cruel

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - NÃO USO O AVONEX, MAS TENHO ESCLEROSE E USO O REBIFF. SOU CONTRA A EXCLUSÃO PORQUE CONHEÇO AMIGOS E 
PACIENTES QUE UTILIZAM O MEDICAMENTO E NÃO PODEM INTERROMPER O TRATAMENTO DE FORMA QUE A EXCLUSÃO PODERÁ 
CAUSAR UM GRANDE PREJUÍZO E DANOS IRREPARÁVEIS.

4ª - Sim. Porque: CONHEÇO PESSOAS QUE ESTÃO ESTÁVEIS NO TRATAMENTO

5ª - Sim, Positivo: ESTABILIDADE DA DOENÇA, Negativo: NÃO CONHEÇO.

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sei que o medicamento atual não necessita de substituição porque é bem eficaz. Tenho uma amiga em tratamento com 
sucesso e foi diagnosticada ha 4 anos. Não tem porque trocar.

4ª - Não. Porque: Porque o atual está tendo muito sucesso. Minha amiga está ótima.

5ª - Não

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas ea  evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele venha a ajudar as pessoas que necessitam  dele

4ª - Sim. Porque: Porque o tratamento é caro eo medicamento poder ajudar os que dele necessitam com o custo zero

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: PORQUE NÃO

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que amenize a doença dando melhor qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: com certeza, para dar mais oportunidade de vida.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que amenize a doença proporcionando uma melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Pois se for para tratar o paciente, usaria o que fosse necessário.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Paciente reage muito bem ao tratamento atual para uma doença muito sensível.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta dor de cabeça e náusea

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o que existe já é muito eficaz e novo não tem efeito comprovado.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM. 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja cortado o fornecimento deste medicamento, pois existem muitas portadores de EM que estão adaptados 
e com ótimos resultados e necessitam da continuidade do tratamento.  Inclusive já tendo usado outros medicamentos e não se 
adaptado.

4ª - Não. Porque: Não usaria um novo produto se o que está sendo usado pelo portador de EM está dando resultado e se ele 
estiver adaptado ao tratamento.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: A Betainterferona 1a atende perfeitamente.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1 a para os pacientes com EM. 

4ª - Não. Porque: Até que fosse provado através de pesquisas como seria a reação do novo medicamento no corpo.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - tenho uma certa duvida , se realmente ele vai ser eficaz e ter os mesmo resultados positivo  do medicamento atual , fica a 
insegurança de nao fazer o mesmo efeito ou ter efeitos negativos ou colaterais  , vindo a tem reaçoes negativas ao usuario.

4ª - Não. Porque: por medo de nao tem a mesma funcionalidade , e vindo a ter reaçoes  negativas  prejudiciais ao usuario  

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: NÃƒÂ£o tem surtos, estabilizaÃƒÂ§ÃƒÂ£o da doenÃƒÂ§a ÃƒÂ© intramuscular, uma vez por semana ÃƒÂ© 
bastante eficaz, Negativo: NÃƒÂ£o tem.

3ª - A betainterferona 1A tem uma resposta muito bom e espero a continuidade dessa medicaÃƒÂ§ÃƒÂ£o pois ela ÃƒÂ© bastante 
eficaz, na estabilizaÃƒÂ§ÃƒÂ£o da doenÃƒÂ§a no desaparecimento das lesÃƒÂµes e surtos, acho uma falta de bom senso, pois a 
medicaÃƒÂ§ÃƒÂ£o tem um resultado excelente e os danos aos pacientes que deixaram de tomar seria muito catastrÃƒÂ³fico.

4ª - Não. Porque: Por temer um retrocesso na evoluÃ§Ã£o do quadro clÃnico e uma inseguranÃ§a na resposta de qualquer outro 
medicamento no paciente.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Pois acho a medicação atual adequada

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Fez com que o paciente não tivesse mais surtos, Negativo: não sei

3ª - que seja melhor quanto os outros que estao sendo oferecidos

4ª - Sim. Porque: já que a doença nao tem cura estamos sempre procurando um melhor medicamento

5ª - Sim, Positivo: não sei dizer, Negativo: nao sei dizer

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: redução relevante  de surtos durante o tratamento , Negativo: Não apresentou efeitos negativos

2ª - Não

3ª - Uma maior eficácia, no combate ao avanço da doença 

4ª - Não. Porque: Pela segurança que o Avonex transmite nesses quatro anos de tratamento

5ª - Não
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10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: De acordo com o fraco relatório para a sociedade elaborado por este órgão, há 3000 pacientes que utilizam 
desta medicação. Se o relator desta proposta tivesse estudado a fundo a doença saberia que cada paciente com EM tem um tipo 
de reação em relação à medicação que utiliza. Desta forma, é necessário que vocês contatem os pacientes que fazem uso do 
Avonex antes de supor que ele não funcione. Muitos destes pacientes possuem tolerância a somente esta medicação. Procuramos 
avanços no tratamento da doença e não retrocessos. Retirar um medicamento da gama de opções de um médico ou paciente 
pode condenar a pessoa a uma vida sem qualidade. , Negativo: Caso o medicamento não seja mais ofertados poderemos ter um 
número elevado de pacientes com surtos que sobrecarregariam ainda mais o SUS

2ª - Sim, Positivo: Controle do progresse da doença, Negativo: NA

3ª - Que ele deve continuar na carteira de medicamentos ofertados pelo SUS para tratamento da esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Controle do progresse da doença

5ª - Sim, Positivo: Controle do progresse da doença, Negativo: NA

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça;

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distibuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: porque o uso do Betainterferona 1 a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
usos e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde que começou a usar o AVONEX minha filha nunca mais teve outro surto., Negativo: Algumas vezes, depois 
da aplicação da medicação minha filha sente um pouco de dor de cabeça.

3ª - Espero que faça o mesmo efeito positivo que o Avonex tem feito.

4ª - Sim. Porque: porque não posso deixar minha filha sem tratamento.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: As lesões da coluna sumiram e possibilitou uma melhora efetiva na vida do paciente. , Negativo: não existe 
efeitos negativos

3ª - uma melhera mais significativa. 

4ª - Não. Porque: Não, pois o paciente já esta adaptado ao medicamento e em toda troca existe uma consequência. 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue dornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O USO DO MEDICAMENTO (AVONEX) PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADAS COM A EM.

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS SAO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM A EM

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O USO DO MEDICAMENTO (AVONEX) PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADAS COM A EM.

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS SAO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM A EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantém a distribuição gratuita da betainterferona para os pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque ele controla os surtos e a evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnósticadas com esclerose 
mutipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença de pacientes 
diagnosticados com a esclerose mutipla

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento acaba com os surtos e tem poucos efeitos colaterais, por isso não deve ser excluido.

4ª - Não. Porque: O Betainterferona é o melhor tratamento

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Aplicação uma vez por semana, efeitos colaterais podem ser reduzidos com ajuda de outros remedios, Negativo: 
é uma injeção

2ª - Não

3ª - Não gosto de injeções, mas é o Avonex que deixa bem todos os dias. Gostaria de um Medicamento  que não precisa-se ser 
aplicado toda semana ou que não fosse injetavel

4ª - Sim. Porque: por que se o novo medicamento fosse tão bom quanto o avonex eu gostaria de tentar, e se a aplicação fosse 1 
vez por mês ou com um intervalo. Mesmo sendo caneta com autoaplicação é difícil. 

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Efeitos colaterais, menor adaptaçao

4ª - Não. Porque: Efeitos colaterais

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue a fornecer o medicamento para pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque fui informada por pessoas íntimas a um portador da doença que os resultados do uso do remédio tem 
sido positivos e há um alivio considerável dos sintomas. Ou seja, parece ser um remédio essencial para o tratamento e convivência 
com uma doença tão terrível. 

5ª - Não
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13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que contribua para o tratamento e condicionamento de pacientes.

4ª - Não. Porque: Não fui diagnosticado com a doença

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficácia

4ª - Não. Porque: Eles vivem bem com a injeção, o receio de o novo medicamento não fazer o mesmo efeito. 

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados do medicamento são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue a fornecer o medicamento AVONEX para pessoas diagnosticada com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: pq os resultados do avonex demostram um maior controle da EM em pacientes diagnosticados 

5ª - Não
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13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não deixe de ser fornecido na rede pública, pessoas sem condições de comprar precisam dele.

4ª - Sim. Porque: Por ser essencial a vida.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticada com Esclerose 
Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas ea evolução da doença  daqueles 
diagnosticadas com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticada com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticado com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Desconheço o medicamento.

4ª - Não. Porque: Por constatar a eficácia do tratamento até aqui orientado pelo médico e que não deve ser alterado em virtude 
dos resultados positivos que vem obtendo.

5ª - Sim, Positivo: Não tem ocorrido novos surtos., Negativo: Desconheço.

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue pessoas que precisam dele.

4ª - Não. Porque: Isso só um médico poderia responder

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que se mantenha na rede SUS

4ª - Sim. Porque: Porque tem boa resposta no tratamento da Esclerose Multipla

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Garantir uma qualidade de vida às pessoas portadoras da doença, que por sua vez, não tem cura.

4ª - Sim. Porque: Porque confio.

5ª - Não

Página 464 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Para mim não houveram pontos positivos , Negativo: Todos os efeitos colaterais possíveis 

2ª - Não

3ª - Nada

4ª - Não. Porque: Porque no meu ponto de vista não é um medicamento eficaz.

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnosticada com esclerose 
múltipla 

4ª - Sim. Porque: Pq os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhora o quadro do portador da doença, Negativo: nao tem

3ª - que o SUS continue fornencendo o Avonex para os portadores de Esclerose Multiplas

4ª - Sim. Porque: por que os resultados sao positivos

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicacao são positivos e aliviam os sintomas dos diagnosticados com a Esclerose 
Múltipla. 

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não deve ser substituído, o atual é muito eficaz!

4ª - Não. Porque: Porque o atual é certo na sua eficácia e o novo não!  

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que não seja retirado da lista de medicamentos do SUS, pois é utilizado por uma amiga bem proxima há 
aproximadamente 04 anos e mantem o controle absoluto da doença.

4ª - Não. Porque: o medicamento atual que usa é eficaz para o tratamento

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas com Esclerose Multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnósticados com EM.

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Houve melhoras significativas nos surtos da doença., , Negativo: Não conheço os efeitos negativos

3ª - Que ele melhore cada dia mais os surtos da doença, que ele diminua os sintomas e os efeitos dessa doença permitindo assim 
uma vida normal e sem dor as pacientes.

4ª - Sim. Porque: Pq conheço pessoas que usam e vejo os benefícios  que ele trás a ela.

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero, pois como se diz, Time q esta ganhando não se mexe. O medicamento que minha amiga toma o Avonex esta 
sendo muito eficaz, então não há ipq trocar o certo pelo duvidoso.

4ª - Não. Porque: Porque ja que temos uma medicacão eficiente pq arriscar com uma nova? Com saude não se arrisca, a não ser 
que não se tenha alternativa, e neste caso se tem o Avonex que é bem eficiente!

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ele tem melhorado e muito a qualidade de vida das pessoas que estão com a doença. Temos um caso na família, e está se 
sentindo bem com a medicação que está sendo bem  eficaz.

4ª - Sim. Porque: Ele tem melhorado e muito a qualidade de vida das pessoas que estão com a doença. Temos um caso na família, 
e está se sentindo bem com a medicação que está sendo bem  eficaz.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido de forma ágil e  gratuita aos pacientes que dependem da medicação, pois o pais não oferece condições de 
remuneração suficiente para que pacientes comprem o medicamento .

4ª - Sim. Porque: Pois ,pacientes que utilizam Betainterferona sentem-se melhor apois o uso, e a medicação é um tratamento para 
pacientes . Ou seja se a medicação esta surgindo efeitos positivos não vejo a necessidade de não fornecer ou de excluir a 
medicação citada.

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não saia da lista dos medicamentos oferecidos pelo sus 

4ª - Sim. Porque: Porque quem faz uso do medicamento não fica com sequela e nem surtos de doenças tratadas.

5ª - Não

11/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A vida das pessoas com esclerose nao é fácil, esse medicamento permite que elas levem uma vida menos preocupante, e mais 
normal.

4ª - Sim. Porque: Um remedio que pode melhorar drasticamente uma situacao permanente, com certeza seria usadk por mim e 
minha familia

5ª - Não

11/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O medicamento estabilizou a doença, diminuiu lesões e impediu o surgimento de outras!, Negativo: Febre e dor.

2ª - Não

3ª - Paralisar a doença!!!

4ª - Sim. Porque: Porque quanto mais alternativas de tratamento para essa doença será melhor, pois cada paciente reage de 
forma diferente a cada medicação!! Eu e muitos outros nos adaptamos bem ao Avonex!!

5ª - Sim, Positivo: Foi uma opção de tratamento, o glatiramer,  ou Copaxone., Negativo: Houve falha terapêutica no meu caso, 
passei a usar o Avonex, que está dando certo, e seria inviável ficar sem ele!!!!!!!
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13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ajude quem precisa dele a ter uma melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: porque as pesquisas com medicamentos ajudam no avanço e qualificação dos tratamentos

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Não, pois o atual tratamento tem eficácia comprovada.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Quero que a medicação, que não é nova e que está há 20 anos tratando satisfatoriamente os pacientes, continue a ser 
oferecida pelo SUS. 20 anos de vidas melhores e mais produtivas em razão desse medicamento. Acredito que negar um 
medicamento bom e necessário não seja a missão do SUS, então, por que faze-lo?

4ª - Sim. Porque: Por ser um medicamento efetivo no tratamento da esclerose múltipla.

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele não seja cancelado pelo SUS, pois é muito caro e várias pesoas que tem EM usa ele.

4ª - Sim. Porque: Basta minha médica decidir que devo usar.

5ª - Sim, Positivo: Ele me faz muito bem., Negativo: não há

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude na cura, ou ao menos na amenizacao da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque precisamos fazer de tudo para obem eztar es pessoa.

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude à muitos portadores como eu, retardar a progressão da doença e sua incapacidade assim como a atrofia cerebral, 
proporcionando mais qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque é medicação de primeira linha e que tem mostrado resultados para os usuarios.

5ª - Sim, Positivo: estabilização da doença., Negativo: efeitos colaterais até o organismo acostumar.
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12/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o Avonex para pacientes com esclerose múltiplas, devido aí resultado positivo.

4ª - Sim. Porque: Alivia os sintomas em pacientes com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo liberado àqueles que precisam, porque sem custo é alto e muitas pessoas não têm condições 
financeiras par ao seu consumo. 

4ª - Sim. Porque: Porque já vi relatos das experiências em entrevistas com portadores de EM e acredito que o medicamento pode 
trazer benefícios aos seus usuários. E neste caso usuaria ou recomendaria/trataria outras pessoas se necessário.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manutenção do mesmo como opção de tratamento

4ª - Sim. Porque: minha irmã usa o medicamento a cerca de 8 anos, com bons resultados até então.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUE AMENIZE A DOENÇA PROPORCIONANDO MELHOR QUALIDADE DE VIDA.

4ª - Sim. Porque: O QUE  FOR PRA MELHORAR, USARIA O QUE FOSSE NECESSÁRIO.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o AVONEX seja mantido nas farmácias para a distribuição aos pacientes portadores de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Cabe ao paciente verificar a eficácia e efeitos colaterais do medicamento.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que pessoas que possuem a doença que necessita deste medicamento, que um dia pode vir a ser qualquer um de nós, receba 
este do SUS.

4ª - Sim. Porque: É importante que novos medicamentos sejam testados.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - temos interesse em manter o Avonex nas farmácias do Governo

4ª - Sim. Porque: Porque ele mostra resultado.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que trate os pacientes da mesma forma que o antigo.

4ª - Não. Porque: Por que nao sei se o efeito seria o mesmo.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero q.ele auxilie o maior número possível de pessoas

4ª - Não. Porque: Não o conheço com propriedade

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não dificulte a vida de quem usava o antigo.

4ª - Não. Porque: Como não tem talvez, marquei sim. Nunca se sabe como o corpo da pessoa reafirma a novas deogas e 
tratamentos. Não dá pra ficar experimentando, caso não de certo, acaba encarecendo o tratamento, além de arriscar que, já não 
está bem.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque a Betainterferona 1a é o medicamento mais eficaz, pelo menos nos casos que eu conheço.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1A para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque não queremos a alteração desse tratamento que realmente funciona por um outro experimental.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que os pacientes continuem utilizando

4ª - Não. Porque: Produz mais alergias.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE ADEQUADO DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MULTIPLA, COM BAIXOS EFEITOS 
COLATERAIS., Negativo: NÁUSEA E DOR DE CABEÇA (AMBAS RARAMENTE)

3ª - CORRETO TRATAMENTO DA E.M. - ESCLEROSE MÚLTIPLA. QUE O SUS PERMANEÇA COM A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA 
BETAINTERFERONA 1a PARA OS PACIENTES COM E.M.. 

4ª - Sim. Porque: POR QUE É O MEDICAMENTO CORRETO PARA TRATAMENTO DOS PORTADORES DE E.M. - ESCLEROSE MÚLTIPLAS. 
AINDA, POR SER TRATAMENTO ADEQUADO PARA ESTE TIPO DE PACIENTE (E.M.), PRESERVANDO A VIDA E EVITANDO A PIORA OU 
ATÉ À MORTE.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controlar e/ou adiar os efeitos da esclerose multipla 

4ª - Sim. Porque: Estudos mostram que o mesmo permite que os portadores de esclerose multipla, podem ter uma boa qualidade 
de vida

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Mudou para muito melhor a qualidade de vida do paciente., Negativo: Não há.

3ª - Espero que não seja retirado pois não temos condições financeiras para comprar todo mês, irão decretar a pena de morte 
homeopática ao paciente.

4ª - Não. Porque: Risco de não se adaptar ao novo medicamento.

5ª - Sim, Positivo: Não há., Negativo: Vários efeitos colaterais: febre, dor de cabeça, mal estar, entre outros.
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09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos 2 anos sem tem surtos, Negativo: Nao teve

2ª - Não

3ª - Espero que seja melhor e menos dolorido no caso as injetáveis

4ª - Sim. Porque: Para controlar a doença

5ª - Sim, Positivo: Controle da doença, Negativo: Muitas injeções durante o mês

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A redução dos males causados pela doença. 

4ª - Sim. Porque: Devido a eficácia do tratamento proposto.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o tratamento com o Betinterferona é excelente. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuição de sequelas de surtos, Negativo: nenhum

3ª - diminuição de sequelas de surtos

4ª - Sim. Porque: diminuição de sequelas de surtos 

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não sei, Negativo: Não sei

3ª - Não sei

4ª - Sim. Porque: Porque várias pessoas usam

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ser cada vez mais universalizado no acesso, por preços populares ou - idealmente - em distribuição gratuita. Saúde 
pública não é mercadoria.Não sou médico, mas que sabe dos bons resultados do medicamento por ter amigos que o utilizam.

4ª - Sim. Porque: Sei dos bons resultados do medicamento "Avonex" por ter amigos que o utilizam.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a vida das pessoas...

4ª - Sim. Porque: Para ter um pouco mais de conforto nesta vida de tantos sacrifícios.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É importante que o Avonex não saia, pois há muitas pessoas que não tem condições de pagar pelo mesmo, sendo ele da 
primeira linha de tratamento.

4ª - Sim. Porque: E um dos medicamentos de primeira linha de tratamento para esclerose multipla.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que dentro das possibilidades, isso não aconteça pois é um medicamento muito importante para varias pessoas.E o 
elevado custo do medicamento inviabilizará a utilização dele por essas pessoas que precisam e não podem adquirir sem ajuda do 
governo.

4ª - Não. Porque: Não, devido o seu elevado custo.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dores de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que auxilie no bem estar dos doentes

4ª - Sim. Porque: Parece ser correto e traz esperanças para o controle da doença

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Casos raros de 
náuseas ou dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Por que não sei se traria os mesmos benefícios.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de crises , Negativo: Náuseas 

3ª - Que o governo continue fornecendo a quem precisa

4ª - Não. Porque: Pq este obteve o resultado esperado

5ª - Sim, Positivo: Controle das crises, Negativo: Não fizeram o efeito esperado
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08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que esses pacientes tenham a melhor recuperação possível.

4ª - Sim. Porque: Por que é o medicamento que a pessoa que conheço utilizou e teve melhor desempenho.

5ª - Sim, Positivo: baixo desempenho, Negativo: baixo desempenho

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicação avonex continue sendo oferecida pelo SUS para os portadores de esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e diminuem os sintomas daqueles que  utilizam a medicação para o 
tratamento de esclerose múltipla

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que pessoas que não têm condições para custear o tratamento, tenham acesso a ele e, claro, que consigam amenizar os 
sintomas/males da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque talvez não teria opções de escolher usar ou não. Eu confiaria no tratamento proposto.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cura/ajuda da esclerose multipla 

4ª - Não. Porque: Não sei

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Pelos resultados já obtidos. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - não trocaria a medicação pois pode ter efeitos colaterais

4ª - Não. Porque: por medo da reação do paciente 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Por ser uma injeção já utilizada há muito tempo, os pacientes que usam sentem melhoras, e não possuem 
efeitos adversos, Negativo: Não há efeito negativo do meu conhecimento. 

3ª - Espero que um novo medicamento proposto seja tão eficaz, diminuindo a evolução e o sofrimento destes pacientes

4ª - Sim. Porque: Com o intuito de melhora e esperança, usariamos sim.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com esclerose múltipla.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Por achar que o atual atende bem ao paciente

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicação avonex continue sendo oferecida pelo sus para o tratamento daqueles diagnosticados com esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: porque é provado que tem efeitos e diminui os sintomas daqueles que a utiliza no tratamento

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Eu nunca tive um surto depois que passei a usar , Negativo: Fico indisposto no dia. Somente isso 

2ª - Não

3ª - Não quero mudar. Quero manter o interferom. Ouvi falar que esse novo medicamento não é eficaz e traz muitos efeitos 

4ª - Não. Porque: Ouvi falar que ele não é muito eficaz. Prefiro continuar no interferom, ao qual estou adaptado

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que mantenha uma vida saudável aos pacientes que tratam da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque conheço pessoa que usa e vive normalmente 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O remédio Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg está trazendo ótimos resultados para os pacientes com Esclerose 
Múltipla. Desejo que ele continue sendo fornecido gratuitamente pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Não gostaria de ter que iniciar um novo procedimento se a medicação com Betainterferona vem trazendo bons 
resultados aos exames.

5ª - Não

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo subsidiado pelo governo para que as pessoas dependentes do medicamento continue tendo acesso de 
graça.

4ª - Sim. Porque: Recomendaçoes médicas

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque meu amigo está muito bem adaptado ao medicamento Betainterferona 1A e, em time que está 
ganhando não se mexe.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - -

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: porque este tem boa eficácia.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque esse medicamento é eficaz. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Por conta dos efeitos.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente apresenta náuseas e dor de cabeça

3ª - Espero que o sus mantenha a distribuição da BETAINTERFERONA  primeiro para portadores de EM.

4ª - Não. Porque: Por não saber qual resultado é ter certeza que o BETAINTERFERONA tem um melhor resultado

5ª - Não

09/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Vai dificultar a vida de quem precisa, pois se trata de um medicamento muito caro. 

4ª - Não. Porque: Não atende. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento para ajudar a retardar ou ao menos minimizar os danos das doenças tratadas.

4ª - Não. Porque: Porque acredito que o Betainterferona é um medicamento que ajuda muito os pacientes que possuem esclerose 
múltipla. 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o medicamento usado já traz ótimos benefícios e resultados aos usuários, proporcionando aos pacientes 
ter uma vida normal e a doença controlada e sem evolução.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas  e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla  com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça .

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a  para pacientes com E.M.

4ª - Não. Porque: O medicamento já utilizado é suficiente .

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com E.M .

4ª - Não. Porque: O medicamento já utilizado é suficiente .

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.PUBLICAÇÕES

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: A doença é grave e sempre existe risco na troca de medicamento. Não faz sentido trocar um medicamento que 
tem atendido as necessidades do paciente.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento em questão não pare de ser disponibilizado aos pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: A pergunta não faz sentido para aa ocasião, pois o que está sendo consultado é a exclusão de um medicamento 
que meu colega de profissão vem usando há cerca de 5 anos.

5ª - Não
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09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que dê uma melhor qualidade de vida e conforto ao paciente. 

4ª - Não. Porque: Só os médicos podem prescrever medicamento, todavia, há relatos da melhora da qualidade de vida com o uso 
deste medicamento. 

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla. Elas precisam!!

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tratar a doença.

4ª - Sim. Porque: Porque é o mais bem aceito pelos usuários do remédio.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - outros

4ª - Não. Porque: outros

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu filho   toma uma vez por semana e se sente muito bem, trabalha, estuda,viveuma vida normal., Negativo: 
nao teve

3ª - que continue sendo oferecido pelo SUS. com a mesma qualidade que esta sendo oferecido 

4ª - Sim. Porque:  desde que fosse de melhor qualidade, eficiência e menos efeitos colaterais para que o paciente tenha uma vida 
melhor a cada dia,

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: nenhum relevante que supere os 
benefícios 

3ª - Que se some as possibilidades de tratamento mas que não exclua os tratamentos já existentes e eficazes. Pacientes já 
adaptados e vivendo com boa qualidade de vida não devem ser expostos ao stress e a adversidade de serem obrigados a mudar 
suas rotinas.

4ª - Não. Porque: O tratamento existente é muito eficaz e permite boa qualidade de vida aos pacientes 

5ª - Não

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição nos surros da doença., Negativo: efeitos colaterais iniciais ruins, mas melhoram com o tempo.

2ª - Não

3ª - .

4ª - Sim. Porque: Por ser de aplicação apenas uma vez.na semana, a adesão e continuação do tratamento é mais fácil.

5ª - Sim, Positivo: Praticamente sem efwitos colaterais., Negativo: aplicaç&#333;es diárias.

Página 486 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A medicação suprimiu a ocorrência de surtos. Desde o início da sua utilização, meus exames neuro-clínicos vêm 
apresentando resultados consistentes e positivos, demonstrando a eficácia da medicação em inibir os sintomas da doença., 
Negativo: Não possuo.

2ª - Não

3ª - Espero que o proposto pela CONITEC (suspensão do fornecimento do medicamento AVONEX) não prospere, pois a minha 
adaptação e bem-estar proporcionado pelo AVONEX está evidente.

4ª - Não. Porque: Porque o AVONEX, hoje, supri as minhas necessidades com relação ao controle da esclerose múltipla. E a 
modificação da minha medicação atual por outra resultará em incertezas, já que não há garantias de que terei os mesmos 
resultados.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que tenha os mesmos efeitos que atual remédio.

4ª - Não. Porque: Medo das reações do organismo do paciente.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: Raramente apresenta náusea e dor de cabeça

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Segundo informações do paciente, não haveria motivos para utilização de outro medicamento, diante dos 
satisfatórios resultados da betainterferona 1a

5ª - Não
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10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Multipla

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Descreva os 
efeitos negativos, se houver: Raramente apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Por que o  Betainterferona 1a para os pacientes com EM já é eficaz.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Não. Porque: Porque os resultados da medicação Avonex são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Queremos que o avonex beta interferon 1a continue sendo oferecido pelo sus., Negativo: Nenhum

3ª - Queremos que o avonex beta interferon 1a continue sendo oferecido pelo sus.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex tem resultados positivos, e nao vou trocar o certo pelo duvidoso.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Pois o atual tratamento tem eficácia comprovada.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que retarde ao máximo a doença em meu familiar

4ª - Sim. Porque: Porque meu familiar já usou e foi muito eficiente

5ª - Sim, Positivo: Retarda a doença em meu familiar lhe dando uma qualidade de vida, Negativo: Não há

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tendo em vista seu alto custo, que seja subsidiado pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Por ser altamente eficaz, porém muito caro.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar os pacientes com o problema

4ª - Sim. Porque: Nova metodologia

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Não. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: nao

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeca

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita de Betainterferona 1a para os pacientes com esclerose multipla

4ª - Não. Porque: Acreditar na medicação que esta sendo usada

5ª - Não
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09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Efeitos positivos: TODOS! Tenho esclerose múltipla e uso o AVONEX ha mais de 03 anos e durante este tempo, 
não tive remissão de crise, muito menos os efeitos colaterais das aplicações do REBIF! Fora que o REBIF, tinha de ser aplicado a 
cada 48 horas, e o AVONEX somente 01 vez por semana...., Negativo: Não há efeitos negativos....... pelo menos no meu caso, com 
no caso de muitos portadores de EM

2ª - Sim, Positivo: Efeitos positivos: TODOS! Tenho esclerose múltipla e uso o AVONEX ha mais de 03 anos e durante este tempo, 
não tive remissão de crise, muito menos os efeitos colaterais das aplicações do REBIF! Fora que o REBIF, tinha de ser aplicado a 
cada 48 horas, e o AVONEX somente 01 vez por semana...., Negativo: não há.......

3ª - Espero que o governo atue onde realmente deve atuar, e não modifique o tratamento da EM por simples decisão 
arbitrária...... Cabe aos médicos decidirem isso , paciente a paciente........

4ª - Sim. Porque: Pq muitos pacientes, como eu por exemplo, respondem muito bem ao tratamento. Estatística de pesquisa (e sou 
pesquisador) representa uma certa maioria que deve ser levada em conta, mas não para tomadas de decisões arbitrárias, onde 
beneficiados podem ser prejudicados em detrimento a uma tomada de decisão errada!

5ª - Sim, Positivo: Evitou crises da EM por 08 meses, Negativo: Já descritos anteriormente........ 

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja mais uma opção é não a única.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex vem tendo resultados positivos na paciente, e não arriscaria trocar a medicação sem nem ao 
menos ter comprovações seguras da funcionalidade do outro medicamento.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeca

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita de Betainterferona 1a para os pacientes com esclerose multipla

4ª - Não. Porque: Boa resposta ao medicamento utilizado

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente que se trata com este medicamento tem uma excelente qualidade de vida e bem estar., Negativo: 
Não observado

3ª - Espero que ele continue sendo fornecido para pessoas que se tratam da EM.

4ª - Não. Porque: Acho o resultado deste medicamento já satisfatório.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que tal medicamento seja mantido,uma vez que o mesmo se mostra eficaz no tratamento da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque o mesmo parece eficaz no tratamento.

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Foi mais fácil a adaptação. , Negativo: Não me adaptei com injeções 

2ª - Não

3ª - Espero q continue sendo fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Pq inovações são necessárias. 

5ª - Sim, Positivo: Paralisação da doença. , Negativo: Sem mais. 

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja mais uma opção, não a única. 

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex tem resultados positivos na paciente, não arriscaria em um produto sem conhecer.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não há reação alérgica, Negativo: Não há

3ª - Uma sobrevida saudável aos pacientes

4ª - Não. Porque: Reações alérgicas

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paciente não apresentou evolução da doença ou crise por mais de três utilizando este medicamento 
(avonex).Medicamento com poucos efeitos colaterais, Negativo: nao há

3ª - nao há novo medicamento proposto

4ª - Não. Porque: Não há outro medicamento proposto

5ª - Sim, Positivo: Não há , Negativo: houve progressao da doença em pouco tempo de uso

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não ocorra a exclusão e que haja mais pesquisas em relação ao mesmo . Tenho conhecidos portadores da EM , e 
por seus depoimentos acredito que o remédio é necessário .

4ª - Sim. Porque: Por que , além do processo de tratamento . o mesmo apresenta outros pontos benéficos como por exemplo não 
causar reações alérgicas.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso Avonex no tratamento da EM há  mais de um ano e não tive mais surtos minhas lesões no cérebro estão 
estáveis e é o medicamento que menos causa efeitos colaterais., Negativo: Não  há. 

2ª - Não

3ª - Desconheço o novo tratamento proposto.

4ª - Não. Porque: Desconheço a eficácia do tratamento via oral e o SUS não importa esse medicamento na quantidade suficiente 
para todos portadores de em.

5ª - Sim, Positivo: Não  há , Negativo: Utilizei durante 3 anos o Rebif 22 mg com ele minhas lesões aumentaram e tinha efeitos 
colaterais insuportáveis. 

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Multipla

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados da medicação sao positivos e a evolução da doença daqueles diagnosticados com Esclerose 
Multipla

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais ., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça .

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição  gratuita da Betainterferona 1a  para os pacientes com E.M .

4ª - Não. Porque: O medicamento já utilizado é suficiente .

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore as condicoes de vida e saude das pessoas

4ª - Sim. Porque: Porque e uma nova perspectiva de melhora e de qualidade de vida aos pacientes

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle assertivo  do surto e da evolução da doença (EM) com raríssimos efeitos colaterais, Negativo: Quase 
inexistente, Raramente apresenta dor de cabeça e náuseas.

3ª - Indubitavelmente espero que o SUS mantenha a gratuita distribuição da Betainterferona 1a para paciente portadores da EM

4ª - Não. Porque: Pelos expressivos resultados apresentados

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue disponibilizando o medicamento.

4ª - Não. Porque: Não tenho contato direto com o problema.

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos e da evolução da doença com poucos efeitos colaterais. , Negativo: Raramente apresenta 
náusea e dor de cabeça.  

3ª - O uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que trás o melhor conforto de uso e poucos 
efeitos colaterais. 

4ª - Não. Porque: O uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que trás o melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais. 

5ª - Não

11/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A manutenção do medicamento pelo SUS, Negativo: Crises graves, náuseas vômito e incapacitante 

3ª - não da o mesmo conforto ao paciente mantendo uma vida normal

4ª - Não. Porque: Pois os efeitos colaterais impedem de levar uma vida normal tanto social quanto profissional

5ª - Não

11/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que mantenha as pessoas q possuem desta doença uma ótima qualidade de vida 

4ª - Sim. Porque: Pq  as pessoas q usam relatam ótima qualidade de vida 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - é de suma importância para os pacientes que o utilizam.

4ª - Sim. Porque: minha amiga já está bem adaptada ao medicamento

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja tão  eficaz quanto este outro,pois minha amiga vem tendo qualidade de vida,graças  o Betainterferona! 

4ª - Não. Porque: Não, pois o atual vem sendo super eficaz

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue a ser fornecido para os pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque funciona.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando na melhora e boa qualidade de vida dos seus pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque a paciente que se trata com o medicamento está comprovando sua eficácia.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minimizar sintomas 

4ª - Sim. Porque: Melhora qualidade de vida

5ª - Não

11/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que as pessoas que o necessitam possam te lo de graça.

4ª - Sim. Porque: Porque sim.

5ª - Não
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11/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque os usuários desta medicação relatam alívio em dores e sintomas com uso desta medicação.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Medicação eficaz. não precisa de substituição. 

4ª - Não. Porque: Medicação eficaz, não necessita substituição. 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnósticas com esclerose 
Multipla

4ª - Sim. Porque: Os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A melhora da esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque tem efeitos comprovados

5ª - Não

11/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja excluído da lista de medicamentos dado pelo governo, pois ira prejudicar muitos pacientes

4ª - Não. Porque: Pois, nenhum medicamento semelhante, mostra resultados sem efeitos colaterais com o avonex.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não uso esse medicamento, minha amiga usa, Negativo: Não

3ª - Espero que continue ajudando quem precisa

4ª - Não. Porque: Se o antigo faz  bem para que trocar.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução  da esclerose  múltipla com poucos efeitos colaterais. , Negativo: Raramente 
apresenta  náuseas  e dor de cabeça. 

3ª - Esperamos  que o SMS mantenha a distribuição  gratuita  da Beta interferia 1 para os pacientes  com EM.

4ª - Não. Porque: Porque  o uso do Betainterferona 1 é  eficaz  e entre os medicamentos  existentes  é  o que dá  melhor conforto 
de uso e poucos efeitos colaterais. 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que controle a doença de EM, que dê melhor qualidade de vida aos seus usuários e que continue sendo fornecido pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Este medicamento é eficaz e tem poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue fazendo o bem para minha prima pois ela precisa deste medicamento

4ª - Sim. Porque: Para que a doença dela não evolua

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficacia

4ª - Não. Porque: A medicação é eficaz e não há necessidade de substituição!

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Evitar novas crises provocadas pela esclerose

4ª - Sim. Porque: Melhora geral da saúde e bem estar

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: a pessoa se dá muito bem com o medicamento, Negativo: não encontrado

3ª - espero ser de muita valia esse medicamento para as pessoas que utilizam

4ª - Sim. Porque: porque é bom

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos coloterais , Negativo: raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da betaiterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do BETAINETRFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ MELHOR 
CONFORTO E USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS  

5ª - Não
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11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuido para os portadores da doença, ajudando cada vez mais a controlar  a doença.

4ª - Sim. Porque: Porque ele é muito eficaz no controle da doença. 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que tenha bons resultados relacionados aos sintomas da doença.

4ª - Sim. Porque: Por que é eficaz.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que por ser muito oneroso,  deve ser mantido pelo SUS em sua lista de medicamentos disponibilizados. 

4ª - Sim. Porque: Se ele fosse prescrito e fosse necessário usá - lo, sim.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não há a necessidade de troca .

4ª - Não. Porque: O Mesmo do tratamento é eficaz.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Sus continue fornecendo esse medicamento para o tratamento de esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque é esse o medicamento que trouxe controle para o tratamento.

5ª - Sim, Positivo: Não houveram efeitos positivos , Negativo: Não trouxe o resultado esperado.

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei, muitos pacientes levam uma vida normal com o antigo medicamento e não pode comprar porque é muito caro. 
Talvez esse novo medicamento não traga mesmo resultado.

4ª - Não. Porque: Porque o ninguém garante que esse novo medicamento vai trazer resultados tão bons para os pacientes como o 
antigo.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja disponibilizado para quem precise

4ª - Não. Porque:  medicação esta que está sendo muito eficaz no  tratamento

5ª - Não

11/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nada.

4ª - Não. Porque: Porque este dá bons resultados.

5ª - Não

11/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Q continue sendo usado pois é eficaz. 

4ª - Sim. Porque: Pq esta se mostrando eficaz no tratamento d uma amiga.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais. 

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais , Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM 

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentes existentes é o que da melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da Evolução da Doença, com poucos efeitos colaterias, Negativo: Raramente násea e dor 
de cabeça.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BEINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM EM.

4ª - Não. Porque: NÃO

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que esse medicamento seja fornecido a todas as pessoas com EM, eque possam ter qualidades de  vida, sendo este o 
direito de todos cidadãos, que honra sua pátria e pagam seus impostos! 

4ª - Sim. Porque: sim, porque sou informada de que esse medicamento controla o avanço da doença, melhorando a qualidade de 
vida.

5ª - Não

02/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paralisação na evolução da doença., Negativo: Evento Adverso (sintomas gripais)

3ª - Espero que não se concretize, existem muitos pacientes com renda precária em uso de Avonex e necessitam do medicamento 
no SUS para dar continuidade ao tratamento.

4ª - Não. Porque: Porquê acredito na terapia com Avonex,visto que ele tem continua sem a progressão da mesmo após certo 
tempo de tratamento.

5ª - Não
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03/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Os pacientes  em uso da referida medicação demonstram boa resposta ao tratamento. Tenho contato constante com 
pacientes em tratamento e com familiares deles. 

4ª - Sim. Porque: A medicação propõe o uso semanal com efeitos semelhantes ou melhores aos demais.  

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Possa ajudar a amenizar o sofrimento desses pacientes. 

4ª - Sim. Porque: Sim porque esses pacientes precisam de novidades e medicamentos enquanto nao tem cura essa doenca. 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mais opção de tratamento.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois é medicação reconhecida mundialmente, inclusive pela Anvisa.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nunca teve crise da doença., Negativo: Não há.

3ª - Não pode tirar o medicamento de circulação.

4ª - Não. Porque: Porque o paciente tolera muito bem a medicação e a doença não se manifesta.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque este medicamento é o mais recomendado.

5ª - Não
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11/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Apresenta 
náuseas e dor de cabeça (raramente).

3ª - Que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja distribuído para pessoas que não tem condições de comprar.

4ª - Não. Porque: Eu não usaria porque não nessesito deste medicamento, e não cuidaria porque não sou especializado para tratar 
de doenças.

5ª - Não

11/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que estacione a doença evitando surtos mantendo além da vida uma qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Pois vem mantendo a minha amiga como uma pessoa normal e estamos fazendo a nossa parte como orientam os 
medicos e estamos obtendo os resultados  Esperados

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorias no estado de saúde.

4ª - Sim. Porque: Porque ajudaria no processo de recuperação.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM. 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que funcione e trate as pessoas.

4ª - Sim. Porque: Confio no medicamento 

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuído pelo SUS aos pacientes, dado a necessidade de manter o tratamento

4ª - Não. Porque: I resultado obtido com a medicação atual tem respondido de modo satisfatório

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com esclerose multipla

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja eficaz no tratamento da doença.

4ª - Sim. Porque: A ciência precisa da experimentação para que seja comprovada a eficácia da droga.

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticada  com esclerose 
múltiplas

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas ea eevolução da doença daqueles 
diagnosticados com E M

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficiente

4ª - Sim. Porque: Por ser bom

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Todo medicamento para atuação de bem estar ou de degradação de avanço de alguma doença é bem vindo. Medicamentos 
tem ficado cada dia mais caros, como um medicamento de extrema importância para algumas pessoas podem sair assim de 
circulação gratuita, isso não é justo com o cidadão brasileiro que tenha a doença.Espero que eu este remédio continue em 
circulação gratuita e que amenize a dor de muitos brasileiros que não tem condições de tratamento pago.

4ª - Sim. Porque: Todo medicamente para melhorar as condições de um paciente com mal estar é bem vindo.

5ª - Não

12/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: A maioria dos meus pacientes que fazem uso desta medicação está estáveis, sem surtos , Negativo: Sem efeitos 
negativos

2ª - Sim, Positivo: Tenho alguns paciente que fazem uso desta medicação e tiveram boa resposta. Estão , alguns, há anos sem 
apresentar nenhum surto. A droga é eficaz e segura. Temos um ambulatório de referência no estado do Amazonas para ESclerose  
múltipla e o avonex é uma excelente opção. Gostaria que esta decisão fosse revista. Seria uma grande perda para os nossos 
pacientes, Negativo: Não observei efeitos negativos 

3ª - Seria uma grande perda para os pacientes com ESclerose múltipla o avonex ser excluído do programa

4ª - Sim. Porque: O avonex é uma das minhas escolhas pois é eficaz e segura

5ª - Sim, Positivo: Já usei todas as medicações para ESclerose múltipla e existem medicações que são também eficazes mas pouco 
seguras, Negativo: Existem outras medicações para EM que não apresentam a mesma seguranca
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero, pois o atual faz o efeito esperado !

4ª - Não. Porque: Não, porque o atual já faz efeito!

5ª - Não

11/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - N/a

4ª - Não. Porque: Porque o atual AVONEX e eficaz!

5ª - Sim, Positivo: Eficaz, Negativo: N/a

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Retardamento do avanço da doença e não ter afetado negativamente meus orgãos vitais., Negativo: Causar dor, 
e efeitos colaterais em mim, como febre.

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Bem estar para os pacientes que o utilizem

4ª - Sim. Porque: Oportunidade de tratamento

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque:  Porque trata-se de uma medicação que faz controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos 
efeitos colaterais.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas  e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados  com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS , Continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticada com Esclerose 
Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

12/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É um medicamento necessário aos portadores de E.M

4ª - Não. Porque: Porque alivia os sintomas da doença.  

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - continue sendo fornecido pelo sus

4ª - Sim. Porque: amigos usam e tem bom progresso no tratamento

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - N/A

4ª - Não. Porque: Porque o atual é eficaz.

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Fui diagnosticada com a doença em 2011 e até então faço uso do Avonex, por experiencia própria posso afirmar 
que o medicamento  possui eficacia no meu tratamento. pois com o uso dele até hoje levo uma vida normal e não tive nenhuma 
tipo de surtos.   , Negativo: até então não possui efeitos negativos.

2ª - Não

3ª - espero que ele continue sendo  disponível pelo SUS para que nós pacientes tenha opções de tratamento, pois não significa 
que um medicamento que foi bom para uma determinada pessoa sege também para outra. 

4ª - Sim. Porque: porque obtive sucesso  com a medicação, então trataria sim outra pessoa até que sege comprovado com o uso 
da mesma que o medicamento não tenha dado certo. 

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não há necessidade de substituição do Avonex, pois ele é eficaz no tratamento da esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: Não há necessidade de substituição do Avonex, pois ele é eficaz no tratamento da esclerose múltipla.

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não acho necessária a substituição, visto a eficácia comprovada do medicamento atual.

4ª - Não. Porque: Desconheço seus efeitos.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e avaliam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Grande incerteza, pela ausencia de estudos e avaliações consolidadas. 

4ª - Não. Porque: Não há confiabilidade e segurança, diante de altermativa melhor já existente

5ª - Sim, Positivo: Nenhuma recidiva, após o uso do Avonex.  EM controlada., Negativo: Pequeno desconforto nos dias de 
aplicação, resolviodo com medicação sintomática.
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e avaliam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e avaliam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e avaliam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu sou portadora de Esclerose múltipla a 3 anos. Não utilizo o  Avonex e sim o Rebif. mas para mim não deveria ser excluído 
do Sus, pois vários pacientes usam esse tipo de medicamento. Deveria colocar outros medicamentos e não retirar.

4ª - Sim. Porque: Por que é um medicamento de primeira escolha. mas depende cada pessoa e médico, pois a Esclerose múltipla 
age de forma diferente para cada pessoa.

5ª - Sim, Positivo: Eu Utilizo o Rebif a 3 anos sem ter surto. Quando fui diagnosticada eu fiquei paralisada da cintura para baixo e o 
intestino parou. Agora voltei a andar., Negativo: Efeito colateral muito leve: como se tivesse gripada.

11/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja doado pelo SUS. Voces tem direito a isso

4ª - Sim. Porque: Simplismente porque ele retarda os surtos e faz bem para EM

5ª - Sim, Positivo: retardamento dos surtos, Negativo: injetar todos os dias, fazer compressas mais de uma hora para não ficar roxo 
e insonia
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o mesmo continue sendo fornecido pelo SUS para o tratamento de pessoas portadoras de esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

11/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Crises amenizadas, Negativo: Febre

2ª - Sim, Positivo: Crises amenizadas, Negativo: febre

3ª - Já utilizei esse medicamento

4ª - Sim. Porque: Ajuda nas crises

5ª - Sim, Positivo: Crises espaçadas , Negativo: Não tenho o que me queixar

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A medicação conseguiu controlar a doença da minha cunhada e ela vive normalmente hoje, sem surtos e 
sintomas, trabalha e faz atividade física. Já está em tratamento há 5 anos. Ela sempre diz que uma vez na semana é a melhor coisa 
pois não precisa ficar tomando remedio todos os dias., Negativo: Não vejo efeitos negativos porque ela está bem desde que 
começou o tratamento. 

3ª - Espero que o Avonex continue sendo distribuido no SUS para que minha cunhada mantenha o controle da doença e sua vida 
com qualidade.

4ª - Sim. Porque: Porque vejo efeitos positivos como controle da doença e a pessoa poder viver com menos desconforto no 
tratamento e mais qualidade de vida

5ª - Sim, Positivo: Não viamos efeito positivo porque a doença evoluiu., Negativo: Tinha reações ruins dia sim dia não porque o 
medicamento era aplicado em dias alternados.

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora dos sintomas da doença. Não teve mais surtos e voltou a trabalhar., Negativo: Não observei.

3ª - Que continue sendo distribuido pelo SUS para que minha neta tenha o tratamento adequado e continue vivendo bem.

4ª - Sim. Porque: Porque estamos vendo um resultado eficaz e minha neta está muito bem.

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O controle da doença, Negativo: A perda do controle da  partw motora fina

3ª - Um controle maior dos efeitos da doença

4ª - Sim. Porque: É uma nova chance p uma vida c maior qualidade

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - não tendo conhecimento técnico prefiro não emitir opinião

4ª - Não. Porque: NDN

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa salvar vidas e aliiviar os sintomas da doença

4ª - Sim. Porque: Por causar menos efeitos colaterais e prolonga a vida do usuario

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O controle da doença, Negativo: A perda do controle da  partw motora fina

3ª - Um controle maior dos efeitos da doença

4ª - Sim. Porque: É uma nova chance p uma vida c maior qualidade

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: orque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - uma melhora para que os pacientes sintam-se confortáveis dentro do proposto.

4ª - Sim. Porque: A minha amiga Raquel Silva toma a 4 anos e está muito bem graças a Deus.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado do SUS

4ª - Sim. Porque: Por que é um remédio de primeira escolha.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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11/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipl

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que ele tivesse a mesma eficacia na progressão da esclerose multipla que o Avonex apresenta.Tomo o Avonex para 
tratar esclerose Multipla desde 2004 e para mim ele sempre foi ótimo  inclusive no que ser refere a facilidade de administrá-lo e 
dos efeitos colaterais . Ele controlou até hoje a minha esclerose , desde que começei a tomá-lo não tive mais nenhum surto

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex é muito eficaz no tratamento da minha esclerose multipla .

5ª - Sim, Positivo: Tomo o Avonex para tratar esclerose Multipla desde 2004 e para mim ele sempre foi ótimo  inclusive no que ser 
refere a facilidade de administrá-lo e dos efeitos colaterais . Ele controlou até hoje a minha esclerose , desde que começei a tomá-
lo não tive mais nenhum surto, Negativo: O Avonex não tem efeitos negativos 

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

10/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Como enfermeira que trabalha com pacientes  portadores de esclerose múltipla  percebe-se vários pontos 
positivos como sua aplicação  ser  apenas semanal, sua apresentação e  pratica e segura, a  diminuição do número de surtos,  e  
com isso a melhoria na qualidade de vida dos pacientes., Negativo: Com relação aos efeitos negativos  pode-se dizer que são os 
efeitos adversos  apresentados por alguns pacientes , como gripe que dura  menos de 24 horas e podem ser minimizados com  
analgésicos.  Porém, nada de diferente das outras medicações usadas na EM da mesma linha de escolha preconizada pelo 
Ministério da Saúde.

3ª - Acho não teremos  grandes mudanças

4ª - Sim. Porque: Porque tem atuação semelhante 

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O AVONEX PARA PORTADORES DE ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Sim. Porque: OS RESULTADOS SAO POISITIVOS

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Efeitos colaterais diminuidos, Negativo: Dor de cabeça e vomito as vezes

2ª - Sim, Positivo: Tratamento de pacientes com EM com poucos efeitos colaterais, Negativo: As vezes dor de cabeça e vomito

3ª - Espero que Betainterferona 1 possa ser fornecida pelo sus

4ª - Não. Porque: Porque a Betainterferona 1 melhora a EM sem muitos efeitos colaterais

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperao que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não houve evolução da doença e surtos em 4 anos de medicação!!, Negativo: Não há necessidade de troca do 
mesmo!!!

3ª - Espero que continue o mesmo medicamentocom mesma fórmula!!

4ª - Não. Porque: O Avonex está perfeito!

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que este medicamento não seja suspenso

4ª - Não. Porque: porque não seria eficiente

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente que faz uso da medicação betainterferona 1 A retarda as limitações causadas pela ELA , Negativo: 
Raramente sente dor de cabeça e náuseas

3ª - A eficácia no tratamento de pessoas portadores da ELA

4ª - Sim. Porque: A medicação é de suma importância no tratamento desses pacientes 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento seja eficaz no tratamento das pessoas com EM. Nesse sentido, acredito que seja essencial a 
continuidade de seu fornecimento,

4ª - Não. Porque: Até o momento o Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg tem melhorado a vida dos portadores da EM. 

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose sem efeitos colaterais, Negativo: Raramente apresenta náusea e 
dor de cabeça 

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição  gratuita Betainterferona 1a  para os pacientes de EM 

4ª - Não. Porque: Porque o uso da Betainterferona 1a é  entre o medicamentos mais eficaz e dá aos pacientes mais conforte em 
relação a reações. 

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O fornecimento de medicamento para tratamento de doenças cônicas e graves,cujo tratamento é muito alto  e que garante a 
vida do paciente é dever do estado e um direito do paciente.E portanto de hipótese alguma deve ser negado pelo responsável ,no 
caso o estado.Pagamos impostos para termos o retorno.

4ª - Sim. Porque: Primeiro por que é um direto,segundo é dever do estado fornecer,além disso se procura é pelo fato de que tem 
alguém que precisa e depende do mesmo para SOBREVIVER.

5ª - Não

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle de surtos e da evolução da esclerose múltipla, Negativo: raramente cefaléia 

3ª - que seja mantido seu fornecimento pelo SUS a pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: Porque ele é eficaz e com poucos efeitos adversos

5ª - Não

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uma redução positiva nos valores de PTH, praticamente imediata, Negativo: Precisei me organizar, para que não 
o tomasse com estômago vazio, pois causava um pouco de incômodo com dores, mas assim que passei a tomá-lo após as refeições 
esse sintoma sumiu

2ª - Não

3ª - Espero que me poupe de uma cirurgia desnecessária, e de efeitos colaterais da doença a qual ele inibe

4ª - Sim. Porque: Porque ele funciona muito bem, com quase nenhum efeito colateral e poupa o paciente de uma desnecessária 
cirurgia

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais , Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM 

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentes existentes é o que da melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma forma melhor de controlar essa doença, principalmente se esse remedio estiver com facil acesso para pessoas que 
necessitam do tratamento

4ª - Sim. Porque: Pelos resu

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas, que foram ou possam ser, 
diagnosticadas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos. Além de aliviarem os sintomas, impedem a  evolução da 
doença daqueles que foram diagnósticados com Esclerose Múltipla. 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sempre distribuído pelo SUS e que mantenha sua qualidade e eficácia.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle da Evolução da Esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente apresenta 
náuseas ou dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: O Uso da Betainterferona 1a é eficaz e com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para pessoas diagnosticada com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados ds medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a dar uma VIDA digna aos  portadores dessa terrível doença.

4ª - Sim. Porque: Acho válida toda forma de tentar dar uma qualidade de vida as pessoas.

5ª - Não
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10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero quer não falte pra quem prescisa e quer resolva a necessidade de cada um .

4ª - Sim. Porque: Pq o quer não pode e falta o medicamento pois quem usa e quem precisa .então se vai vim outro pra substitui 
esse quer seja o importante e não falta .

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla e que necessitam da medicação

4ª - Sim. Porque: Porque o uso da medicação proporciona resultados positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença 
daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - melhorar a qualidade de vida dos portadores..

4ª - Sim. Porque: pelos resultados positivos obtidos por quem ja fez o uso

5ª - Não

http://formsus.10/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: 1) Controle de surtos2) controle de novas lesoes em T2 na ressonancia magnetica3) Controle de novas lesoes 
gadolinio-positivas na ressonancia magnetica4) Melhor comodidade para o paciente (1x/semana), Negativo: efeitos flu-like

3ª - Espero que mantenho no rol de medicamentos do alto-custo

4ª - Sim. Porque: 1) Controle de surtos2) controle de novas lesoes em T2 na ressonancia magnetica3) Controle de novas lesoes 
gadolinio-positivas na ressonancia magnetica4) Melhor comodidade para o paciente (1x/semana)

5ª - Sim, Positivo: os mesmos, exceto a comodidade, Negativo: perfil de segurança diferente

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado, ou seja 36,36% de todos os estudos 
apresentados, mesmo que o Irã seja o berço da liberdade de expressão, SÓ QUE NÃO, e que no estudo 8.11 tenham sido avaliados 
a quantidade gigante, SÓ QUE NÃO, de 40 pacientes, chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com 
sucesso no tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da 
esclerose múltipla. Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 
100% de eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença., Negativo: Descreva os efeitos negativos, se houver:A 
existência de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um 
medicamento que tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha 
terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará com 
que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizados para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF

4ª - Sim. Porque: Porque ele é eficaz em quase 50 % dos casos de esclerose múltipla e alivia os efeitos da doença naqueles que são 
diagnosticados com a doença

5ª - Sim, Positivo: Minhas lesões não progrediram. mas, cada paciente reage de uma forma a medicação, uma vez que cada 
organismo é diferente. Por isso a necessidade de ter sempre drogas novas disponíveis para somar com as que já são 
disponibilizadas pelo SUS e não excluir nenhum. Por, Negativo: qPara cada caso de esclerose múltipla, uma medicação deve ser 
utilizada. isso não quer dizer que uma é melhor do que a outra. isso vai depender de como o paciente vai reagir ao tratamento.

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultado da medicação são positivos e alivia os sintomas e evolução da doença daqueles que são 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Benefícios e qualidade de vida para quem necessita dele.

4ª - Sim. Porque: ttttttt

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Vai melhorar a vida de muitas pessoas

4ª - Sim. Porque: É o mais indicado por medicos 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que possa dar qualidade de vida as pessoas que necessitam do medicamento

4ª - Sim. Porque: se existe no mercado e o sus e obrigado a dar, eu pago meus impostos e qualquer pessoa tem direito

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue com o uso do Avonex.

4ª - Não. Porque: O medicamento avonex é eficaz.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça 

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita do Betainterferona 1A para os pacientes com esclerose múltipla 

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1A é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da betainterferona 1a para os pacientes com EM 

4ª - Não. Porque: Porque o uso do betainterferona 1a e eficaz entre os medicamentos existentes e o que da melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja capaz de reduzir o avanço dos sintomas, sem efeitos colaterais desagradáveis e que os direitos do paciente sejam 
conservados 

4ª - Não. Porque: Porque não sei se há interesses  puramente financeiros e farmacêuticos nessa mudança 

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MULTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS, 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEAS E DOR DE CABEÇA 

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO  GRATUITA DE BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM EM 

4ª - Não. Porque: PORQUE  O USO DO BETAINTERFERONA 1 A  É EFICAZ  E  ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO  DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS  

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da EM, Negativo: Raramente náuseas e dor de cabeça 

3ª - Que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betaintrrferona aos portadores de EM

4ª - Não. Porque: Pq a Betainterferona ê eficaz no controle da evolução da EM e no controle dos surtos

5ª - Não

10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja Continuada a disponibilidade dessa medicação 

4ª - Sim. Porque: Sim pela necessidade

5ª - Não
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10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não houve, Negativo: Não houve

2ª - Não

3ª - Que ajude a estabelecer a doença

4ª - Sim. Porque: Não sei dizer

5ª - Sim, Positivo: melhoras nos sintomas, Negativo: aplicação diárias

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MULTIPLA  COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS, 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEAS E DOR DE CABEÇA

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA  DA BETAINTERFERONA 1 A PARA OS PACIENTES COM EM 

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA  1 A É EFICAZ E ENTRE  OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu filho teve uma melhora significativa, Negativo: Não teve nenhuma reação

3ª - Que meu filho consiga se livrar dos efeitos colaterais da HPTS

4ª - Sim. Porque: Porque ele realmente teve uma melhora significativa

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: quase nenhum, Negativo: quase nenhum

3ª - auxilio no tratamento da esclerose mutipla, com poucos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: pela eficácia do medicamento no tratamento da esclerose múltipla.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controla surtos,retarda o avanço da doença e tem poucos efeitos colaterais., Negativo: As vezes causa mal estar 
nauseas e dor de cabeça

3ª - Espero que o SUS continue a distribuição gratuita do betainterferona 1a para pacientes com Esclerose Múltipla.

4ª - Não. Porque: Pela eficiência do medicamento betainterferona 1a que traz uma qualidade de vida para os paciente de EM

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: 4 anos sem surto da doença, Negativo: Não há, ou melhor poderia ser comprimidos

3ª - Espero q não haja pq o atual tá está fazendo efeito

4ª - Não. Porque: Não têm necessidade

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que siga dando resultado positivo, segundo uma a iga que faz uso.

4ª - Sim. Porque: Porque acredito na pessoa que faz uso.

5ª - Não
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10/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue melhorando a saude de quem usa o medicamento e dando qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Por que ouvi relatos dos bons resultados de quem utiliza o medicamento.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Medicamento muito eficaz pra esclerose múltipla, Negativo: Não há

3ª - Não há necessidade de substituição.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex está sendo muito bom no tratamento.

5ª - Não

11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora da condição física da paciente, Negativo: Não houve

3ª - Espero que não seja substituído

4ª - Não. Porque: Desconheço

5ª - Não

11/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A CURA DA DOENÇA

4ª - Sim. Porque: POR QUE O RESULTADO DA MEDICAÇÃO ALIVIAM OS SINTOMAS DA DOENÇA DIAGNOSTICADAS COM EM

5ª - Não
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11/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

11/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita do medicamento betainterferona 1a para os pacientes EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz entre os medicamentos existentes é o que da melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: É um medicamento essencial no tratamento dessa doença degenerativa que traz tantos problemas à quem a 
tem., Negativo: Até então, a paciente não reclamou.

3ª - Espero que o governo continue doando este medicamento às pessoas que são portadoras da esclerose múltipla para que o 
tratamento não seja interrompido e os problemas de saúde agravados. É uma doença que requer não somente atenção de 
familiares, mas tratamento à base de remédio, e esse medicamento é indispensável para manter o controle da doença. 

4ª - Não. Porque: A paciente tem reagido bem ao uso da substância. 

5ª - Não

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sem comentarios

4ª - Sim. Porque: Porque é uma opçao de tratamento

5ª - Sim, Positivo: Controla a doença, Negativo: São nada diante dos benefícios

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado do sus

4ª - Sim. Porque: Bons resultados 

5ª - Não
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10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento contribua para um melhor resultado do tratamento e com isso uma melhor condição de vida aos 
portadores da doença.

4ª - Sim. Porque: Sim tudo para um bom resultado do tratamento 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que sus continue fornecedor o medicamento Avenex para o tratamento de pessoas diagnósticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivo e aliviam os sintomas e a evolução da doença daquele 
diagnosticados  com E M

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço doentes que fazem uso do medicamento e tiveram melhora sensível depois de iniciarem o tratamento com ele. São 
pessoas de baixa renda que não dispõem de recursos para comprar o remédio. 

4ª - Sim. Porque: Sim, por que conheço pacientes com histórico de sensível melhora após o início do tratamento com o referido 
remédio. 

5ª - Sim, Positivo: Enfraquecimento dos sintomas próprios da enfermidade. , Negativo: Efeitos colaterais no início da utilização do 
medicamento. 

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que se mantenha o fornecimento gratuito do mesmo através do SUS

4ª - Não. Porque: Desconheço o novo medicamento proposto, mas conheço pacientes que dependem do Betainterferona 1A e não 
tem condições de compra-lo 

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE SUS CONTINUE FORNECENDO O MEDICAMENTO AVONEX PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS COM ESCLEROSE 
MÚLTIPLA

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS DA MEDICAÇÃO SÃO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS E A EVOLUÇÃO DA DOENÇA 
DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose  múltipla  com poucos Efeitos colaterais . , Negativo: Raramente 
apresenta nausea e dor de cabeça .

3ª - Esperamos que  o SUS mantenha a distribuição gratuita da BETAIMTERFERRONA 1 a para os pacientes com EM .

4ª - Não. Porque: Porque o uso do BETAIMTERFERRONA 1a e eficaz  e entre os medicamentos existentes e o que da melhor 
conforto de uso e poucos efeitos colaterais .

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

10/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o remédio seja eficaz para os pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque a proposta do remédio parece ser eficaz no tratamento da doença em questão.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1A para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1A é eficaz e entre os medicamenos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso de betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento Avonex para  tratamento de pessoas diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que atenda a necessidade do paciente.

4ª - Sim. Porque: Todo tentativa é válido.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu filho usa o avonex para o tratamento da esclerose múltipla e tem obtido excelentes resultados, com a 
redução das inflamações e ótimo controle dos sintomas. Não sei que pesquisa científica que o Ministério da Saúde consultou, mas 
ela está totalmente desconectada da realidade dos pacientes. O avonex tem excelente resultado, Negativo: não há efeitos 
negativos

3ª - espero que o avonex seja mantido na lista do SUS, pelo bem estar dos pacientes, dentre os quais, o meu filho.

4ª - Não. Porque: os remédios da Esclerose múltipla podem dar muitos efeitos colaterais. O avonex é o remédio que traz menos 
efeitos colaterais e funciona muito bem. Por favor, não retirem ele da lista dos remédios do SUS.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

Página 544 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

10/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue auxiliando as pessoas que utilizam ele.

4ª - Sim. Porque: Por que, segundo as pessoas que o utiliza, ele é eficiente. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e do avanço da esclerose multipla com pouco efeitos colaterais., Negativo: Apresenta surtos, 
náuseas, dor de cabeça e o avanço da doença causando outros efeitos.

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita do Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque cuido dele 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não parem sua distribuição  

4ª - Sim. Porque: Novas possibilidades sempre sao bem vindas

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que dê condições de vida melhores aos que precisam do remédio.

4ª - Sim. Porque: Acredito na eficacia.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue a fornecer o medicamendo Avonex para o tratamento de pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados do medicamento são positivos, aliviando os sintomas da doença e sua evolução nos 
pacientes diagnosticados com esclerose múltipla.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e do avanço da esclerose múlitipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Apresenta 
surtos, raramente apresenta náuseas e dores de cabeça e o avanço da doença causando outros efeitos.

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita do Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque todo novo medicamento tem adaptações e se com esse ja está dando certo não vejo por que trocar por 
outro medicamento.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos contra a doença e aliviam as dores. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: avonex - não tem efeito colateral e proporciona vida normal ao paciente sem surto, Negativo: SEM EFEITOS 
NEGATIVOS

2ª - Sim, Positivo: avonex - não tem efeito colateral e proporciona vida normal ao paciente sem surto, Negativo: sem efeitos 
negativos

3ª - tenho medo que ele seje liberado pois não conheco o medicamento, podendo causar efeitos colaterais  e podendo dar novos 
surtos

4ª - Sim. Porque: se ele for eficaz tanto quanto ao avonex

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Resultado eficaz contra a doença.

4ª - Sim. Porque: Informações sobre resultados.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento( Avonex)para  o tratamento de pessoas diagnosticadas  com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - melhoras para o paciente

4ª - Sim. Porque: minha cunhada usa e é muito bom 

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - AJUDAR OS PACIENTES 

4ª - Sim. Porque: para ajudar os pacientes a terem uma vida melhor e sem dor.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ajuda para os pacientes de EM

4ª - Sim. Porque: pela divulgação de sucesso

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Usei avonex por 2 anos e não experimentei nenhum efeito positivo. , Negativo: Todos os possíveis. Tive surto 
tomando avonex. Logo após a aplicação, tinha febre, dores no corpo inteiro, enjoo, calafrios, tonturas e até convulsão. Tive 
hepatite medicamentosa, meus níveis sanguíneos de tgo e tgp eram 20 vezes acima do esperado. Tomava sempre junto com o 
avonex altas doses de antiinflamatorios para amenizar os efeitos colaterais já mencionados, que nunca reduziram. Sentia cada vez 
pior, criava resistência aos antiinflamatórios, que me também me causaram cálculos renais e agravamento da gastrite. Pegava 
facilmente gripes e infecções, devido ao sistema imunológico estar suprimido.

2ª - Não

3ª - Qualquer novo medicamento deveria prezar pelo controle efetivo da esclerose multipla com o mínimo de efeitos colaterais e 
imunossupressores. Existe um tratamento eficaz, barato e acessível proposto por dr. Cicero Galli Coimbra na Unifesp, que o SUS 
precisa urgentemente tomar conhecimento. Faço esse tratamento atualmente  e nunca estive tão bem. Três anos sem surtos, 
vivendo intensamente, sem efeitos colaterais e sem necessidade de medicamentos adicionais para controle destes, sem 
preocupação com aplicação de injeções dolorosas, com a doença completamente estabilizada e lesões regeneradas, constatada 
nos exames de ressonância magnética e nos testes clínicos. Qualquer medicamento vindo da medicina tradicional alopática 
deveria seguir nesse modelo, com o mínimo de riscos e contratempos para os pacientes, assegurando também o controle e a 
regressão de lesões desmielinizantes e a plena qualidade de vida. 

4ª - Não. Porque: Porque Rebif e Betaferon possuem tantos efeitos colaterais devastadores quanto o avonex e incorrem na mesma 
consequencia de as pessoas ficarem usando antiinflamatorios e recorrendo a outros remédios para aliviar a dor da aplicação, das 
reações e dos surtos provenientes. Já saíram estudos internacionais afirmando que interferons não retardam a evolução da 
doença. Tenho amigos que tomam esses medicamentos e já perderam dentes e estão com osteoporose, além de que vivem 
internados para fazer pulsoterapias para tratar os surtos.

5ª - Sim, Positivo: Três anos sem surtos da doença; redução total da fadiga; aumento da disposição; redução 70% das dormências 
e formigamentos; aumento da força e equilibrio, diminuição clara das lesões desmielinizantes., Negativo: O único incômodo é ter 
que fazer uma dieta muito restritiva em relação a alimentos ricos em cálcio. 

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento seja fornecido de forma gratuita aos necessitados

4ª - Sim. Porque: Porque é necessário para a sobrevivência do mesmo 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle das surtos e do avanço da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais. , Negativo: Apresentar 
surtos, náuseas, dor de cabeça e o avanço da doença causando outros efeitos.

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita do medicamento Betainterferona 1a para os pacientes com EM. 

4ª - Não. Porque: Porque auxilio nos cuidados ao usuário do medicamento

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTO, Negativo: 
SEM EFEITOS NEGATIVOS

2ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTO, Negativo: 
SEM EFEITOS NEGATIVOS

3ª - TENHO MEDO QUE ELE SEJA LIBERADO POIS NÃO CONHEÇO O MEDICAMENTO, PODENDO CAUSAR EFEITOS COLATERAIS E 
POSIVEL NOVOS SURTOS

4ª - Sim. Porque: SE ELE FOR EFICAZ TANTO QUANTO AO AVONEX

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja melhor

4ª - Sim. Porque: Desde que seja melhor

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tratamento de 1,5 anos sem novos surtos e com melhora mas lesões., Negativo: Apenas os efeitos colaterais já 
conhecidos da medicação

2ª - Não

3ª - Espero que não ocorra a retirada do avonex do SUS.

4ª - Sim. Porque: Por não ter outra opção e precisar continuar com o tratamento.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - N

4ª - Sim. Porque: Retarda a doença para uma melhor qualidade de vida

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - boa condição de saúde para os portadores da doença

4ª - Não. Porque: medicamento seguro

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla, visto que reconhecidamente traz melhorias no tratamento daqueles.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas de quem possui EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação uma vez por semana. Apoio do laboratório fabricante com visita de enfermeira para ensinar a 
aplicação, material para descarte e auxílio para aplicação. Nenhum surto após o início do tratamento., Negativo: Dor no corpo, 
febre e dor de cabeça, mas que são amenizados com uso de anti térmicos e anti inflamatórios

3ª - Controle da doença e minimizar a quantidade de surtos

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que continuem a fornecer para os pacientes que necessitam. SUS para todos!

4ª - Não. Porque: Porque eu não tenho a doença e não sou médica. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - a amenização dos terríveis sintomas da doença

4ª - Sim. Porque: acredito na eficacia 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento das pessoas diagnosticado com esclerose 
múltiplas. 

4ª - Sim. Porque: Por que o resultado da medicação são positivas e alivia os sitomas das Em

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Qualidade de vida por ter dias sem efeito colateral do uso do remédio., Negativo: não há

2ª - Não

3ª - Tem que ser de usos semanal.

4ª - Não. Porque: Os outros medicamentos precisão ser ministrados em periodicidade quase que diária, o que corresponderia a ter 
efeitos colaterais permanentes. O uso o Beta interferon, da uma qualidade de vida melhor, por ser ministrado semanalmente, 
posso ter dias melhores.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e do avanço da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Apresentar 
surtos, náuseas, dor de cabeça e o avanço da doença causando outros efeitos.

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita do medicamento Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Contribuo com os cuidados ao usuario do medicamento 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Eficaz no tratamento dos pacientes, Negativo: Não há efeitos negativos

3ª - Que o SUS continue fornecendo o AVONEX para os portadores de Esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A medicação controla com sucesso os efeitos da Esclerose nos pacientes, por isso deve ser oferecida pelo SUS 
para todos os pacientes com diagnóstico., Negativo: Não existe efeito negativo no caso do tratamento, apenas o fato de a 
medicação ser de alto custo e, por isso, deve ser oferecida pelo SUS.

3ª - Que o Sistema Único de Saúde (SUS) continue fornecendo o Avonex para as pessoas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Governo do Estado se sensibilize com essas pessoas portadoras de Esclerose Múltipla e continue  distribuindo o 
remédio de forma gratuita, pois é um  remédio de custo altíssimo para tratamento e controle da doença. Espero que o meu apelo 
e de todas as pessoas chegue ao conhecimento das altas autoridades.

4ª - Sim. Porque: Pelo fato de eu conhecer pessoas com a doença em questão e que tratam a doença com este 
medicamento.Através de informacóes delas, o medicamento é bem eficaz

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: avonex - não tem efeito colateral e proporciona vida normal ao paciente sem surto, Negativo: sem efeitos 
negativos

2ª - Sim, Positivo: avonex - não tem efeito colateral e proporciona vida normal ao paciente sem surto, Negativo: sem efeitos 
colaterais

3ª - tenho medo que ele seje liberado pois não conheço o medicamento, podendo causar efeitos colaterais e podendo dar novos 
surtos

4ª - Sim. Porque: se ele for eficaz quanto ao AVONEX

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que auxilie os portadores de EM em seus tratamentos.

4ª - Sim. Porque: Porque sou a favor de testar medicamentos novos.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTO, Negativo: 
SEM EFEITOS NEGATIVOS

2ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTO, Negativo: 
SEM EFEITOS NEGATIVOS

3ª - TENHO MEDO QUE ELE SEJE LIBERADO POIS NÃO CONHEÇO O MEDICAMENTO, PODENDO CAUSAR EFEITOS COLATERAIS E 
NOVOS SURTOS

4ª - Sim. Porque: SE ELE FOR EFICAZ TANTO QUANTO O AVONEX

5ª - Não

Página 557 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
MúltiplaI

4ª - Sim. Porque:  - Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Em

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei

4ª - Não. Porque: Não sei

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTOS, Negativo: 
SEM EFEITO COLATERAL

2ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTOS, Negativo: 
SEM EFEITO COLATERAL

3ª - TENHO MEDO QUE ELE SEJA LIBERADO POIS NÃO CONHEÇO O MEDICAMENTO, PODENDO CAUSAR EFEITOS COLATERAIS E 
POSIVEL NOVOS SURTOS

4ª - Sim. Porque: SE ELE FOR EFICAZ COMO O AVONEX

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Redução de surtos e melhora nos exames de ressonância magnética, Negativo: leves sintomas de gripe nas 
primeiras aplicações 

3ª - que os efeitos colaterais diminuam com o tempo, e mantenha a melhora progressiva nos exames de imagem e redução dos 
surtos

4ª - Sim. Porque: Conforne estudos registrados,pesquisas por minha conta, contato com Associação e pacientes com ezta doença, 
e orientações médicas . acredito quw este medicamento, auxília o tratamento da EM 

5ª - Sim, Positivo: muitos.minha mae quem possui a EM e ficou 1 ano acamada, hoje, depois de 3 anos de tratamento, esta 
andando, Negativo: ganho de peso antes de voltar a andar
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A exclusão do medicamento prejudicará consideravelmente a grande quantidade de pacientes dependentes e sem condições 
financeiras para a compra.Não concordo com a exclusão.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento já é de uso e traz benefícios ao paciente.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para o tratamento de quem é diagnosticado com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero viver em um país que no mínimo a sociedade tenha a direito a Saude a tentar viver. Eu espero que o governo possa 
amenizar um pouco a dor dos portadores dessa doença fornecendo esse medicamento pelo sus. 

4ª - Não. Porque: Acredito que o fornecimento é um dever do governo.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com ESclerode múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque em time que está ganhando não se mexe.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para o tratamento das pessoas portadoras da Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles com EM

5ª - Não

Página 560 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei

4ª - Não. Porque: Não sei

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para o tratamento das pessoas portadoras da Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei

4ª - Não. Porque: Não sei

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue ajudando quem o usa e que o governo continue a cumprir sua função de fornece-lo

4ª - Sim. Porque: Porque dizem que é eficiente 

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que cintinue sendo fornecido pelo sus.

4ª - Sim. Porque: Pela sua eficiencia

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde o início do tratamento, não houve crises., Negativo: Não houve.

3ª - O tratamento por Avonex funciona, não há por que tirá-lo do SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque o tratamento por Avonex funciona.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sintomas da doença diminuíram bastante tive um surto nestes dois anos de medicação., Negativo: Dores no 
corpo ao dia seguinte a medicação não é sempre mas acontece

2ª - Não

3ª - Não aceito retirada deste medicamento como vou tratar uma doença incuravel e que sem este medicamento me colocaria 
numa cama sem trabalhar e ser uma pessoa produtiva como sustentar minha familia que depende de meu trabalho.ja foi 
discutido com os medicos e pessoas qualificadas que sabem o que nós pacientes precisam ou é mais uma maneira de economizar 
meu proprio dinheiro pago em impostos??Tirando este medicamento qual é a alternativa ???

4ª - Não. Porque: Quem decide isto são os medicos que tratam nós portadores de EM não um burocrata!!

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude no tratamento das pessoas que possuem a doença para que elas tenham uma vida normal e saudável. 

4ª - Sim. Porque: Para ajudar no bem estar da pessoa perante a doença

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso o Avonex desde 2006. No primeiros anos os surtos enfraqueceram e espaçaram. Nos últimos anos não tive 
mais surtos., Negativo: Efeito negativo não confirmado: OBESIDADE

2ª - Não

3ª - Gostaria de continuar com o Avonex até prova de medicamento melhor.

4ª - Sim. Porque: Usaria desde que fosse proposto pelo meu médico

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle de esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Para dar qualidade e condições de vida para portadores de EM 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei

4ª - Não. Porque: Não sei

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento das pessoas portadoras de Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daquelas pessoas 
com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria na saude

4ª - Não. Porque: Não foi receitado 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTO, Negativo: 
SEM EFEITOS NEGATIVOS

2ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTO, Negativo: 
SEM EFEITOS COLATERAIS

3ª - TENHO MEDO QUE ELE SEJA LIBERADO POIS NÃO CONHEÇO O MEDICAMENTO, PODENDO CAUSAR EFEITOS COLATERAIS E 
POSIVEL NOVOS SURTOS

4ª - Sim. Porque: SE ELE FOR EFICAZ IGUAL O AVONEX

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTO, Negativo: 
SEM EFEITOS NEGATIVOS

2ª - Sim, Positivo: AVONEX - NÃO TEM EFEITO COLATERAL E PROPORCIONA VIDA NORMAL AO PACIENTE SEM SURTO, Negativo: 
SEM EFEITOS NEGATIVOS

3ª - TENHO MEDO QUE ELE SEJA LIBERADO POIS NÃO CONHEÇO O MEDICAMENTO, PODENDO CAUSAR EFEITOS COLATERAIS E 
POSIVEL NOVOS SURTOS

4ª - Sim. Porque: SE ELE FOR EFICAZ IGUAL AO AVONEX

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o tratamento de melhor qualidade de vida ao paciente 

4ª - Sim. Porque: Porque é um bom remédio e está disponível na rede pública, pois comprá-lo seria inviável 

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se há pessoas que respondem bem para este tipo de tratamento, não vejo motivo de excluí-lo

4ª - Sim. Porque: Sendo o remédio mais eficiente para o tratamento, gostaria de tomá-lo se necessário ou que meus conhecidos 
possam utilizá-lo

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue oferecendo gratuitamente o medicamento. 

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para o tratamento das pessoas portadoras da Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento das pessoas portadoras de Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daquelas pessoas 
com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez por semana; Apoio do laboratório fabricante, como visita  da enfermeira para 
ensinar a aplicação, material para descarte e auxilio para aplicação; nenhum surto após o inicio do tratamento, Negativo: Os 
efeitos colaterais após a aplicação da medicação, são dor no corpo, febre, dor de cabeça... mas que são amenizados com o uso de 
anti térmico; anti inflamatórios.

3ª - Controle da doença, além de minimizar a quantia de surtos.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois a paciente que conheço já chegou a utilizar outro medicamento (glatiramer), onde sua aplicação é 
diária e além disso apresentou alergia a medicação. Com o Avonex, a aplicação é uma vez por semana, além de que após inicio do 
tratamento não teve mais surtos.

5ª - Sim, Positivo: Foi utilizado o Acetato de Glatiramer, não houve efeitos positivos, pois a paciente teve alergia a medicação., 
Negativo: Aplicação Injetável diária e alergia apresentando, vermelhidão, inchaço no local da aplicação, ardor, coceira, além de 
dor.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS libere o medicamento e que este continue ajudando os pacientes

4ª - Sim. Porque: O medicamento demonstra bons resultados.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminui as dormências que sente nos braços nas penas e no lado esquerdo do rosto.O período de um surto pro 
outro é bastante longo, e também a intensidade dos surtos são bem mais fracos, em comparação quando não tomava esta 
medicação. A qualidade de vida melhorou 100%. posso dizer que a AVONEX é um excelente medicamento e 100% eficaz na vida da 
pessoa que cuido, pois o seu diagnostico não tem evoluído desde da utilização dessa medicação. , Negativo: Nenhum

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento das pessoas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença das pessoas com 
EM.

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Que o SUS continue fornecendo o Averex para os prestadores de EM, Negativo: Nao ha

3ª - A melhora de vida e saude

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados sao positivos

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha vive normalmente sem nenhuma reação, cuida da família, da casa e trabalha. Não tem nenhum 
sintoma ruim tomando o Avonex., Negativo: Não há sintomas negativos

3ª - Estamos com muito medo, pois ela vive normalmente com o Avonex, já com outro medicamento não sabemos como será a 
adaptação, o avanço da doença e as reações.

4ª - Não. Porque: Estamos satisfeitas com o Avonex, não queremos mudança porque não sabemos como será as reações.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento das pessoas que são portadoras da 
esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença das pessoas com 
EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Estamos com muito medo, pois minha filha usa o Avonex e não tem nenhuma reação ruim. Já o novo medicamento não 
sabemos como será a reação e adaptação.

4ª - Não. Porque: Com Avonex minha filha vive normalmente, trabalha cuida da casa e do filho. Com outro remédio temos medo 
de ter reação, ou a doença avançar. Não queremos mudança.

5ª - Não

Página 568 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que mantenham a medicação disponível 

4ª - Sim. Porque: dá resultado, sendo que muitas medicações se adaptam melhor a determinados pacientes

5ª - Sim, Positivo: redução dos surtos, Negativo: não sei

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Me mantive saudável e sem surtos durante o tratamento., Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - Ainda são poucos e caros, os medicamentos usados para o tratamento de Esclerose Multipla. O governo não pode deixar de 
disponibilizar os medicamentos necessários para o tratamento.

4ª - Sim. Porque: O medicamento mantém a doença estável e impede a progressao da doença.

5ª - Sim, Positivo: Já usei vários medicamentos para a Esclerose Multipla, e todos são necessários para impedir a progressao da 
doença., Negativo: Não há.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para o tratamento das pessoas portadoras da Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o medicamento é muito eficaz no tratamento dela, desde o início com essa medicação não teve mais surtos, ela 
trabalha fora, cuida do filho, marido, casa, enfim...tem vida normal e com qualidade. Faz uso desse medicamento toda semana, 
Negativo: não tem efeitos negativos

3ª - na verdade ela está super preocupada com a mudança, pois tem tido bons resultados com o atual medicamento

4ª - Não. Porque: Ela tem medo de usar esse novo medicamento e ele não ser tão eficaz quanto o Betaferon A1600000mg, tem 
medo de novos surtos e de não poder ter uma vida normal.

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - estou com muito medo e preocupada, pois minha amiga faz uso do beta interferon, e é excelente

4ª - Não. Porque: tenho medo do que pode vir acontecer, ex surtos agressivos

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o medicamento, pois há diversas pessoas precisando. A doença é séria e Governo tem que 
ajudar a população. Só quem tem um ente querido enfermo sabe de todas as dificuldades enfrentadas. Pode ser qualquer um! O 
Governo tem que ajudar e o povo tem que se unir! 

4ª - Sim. Porque: A doença não tem cura. Todo incentivo à saúde é importante. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Medicamento eficaz para o tratamento de uma  parente proxima., Negativo: Nao ha

3ª - que sejamos inteiramente satisfeitos.

4ª - Sim. Porque: Acredito

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho medo pois e algo novo e não sabemos quais efeitos no organismo a longo prazo.

4ª - Sim. Porque: Pois seria mais uma opção no mercado já que essa doença age diferente em cada pessoa.acredito que nao 
teriam que retirar medicamento e sim acrescentar mais opção. 

5ª - Sim, Positivo: Agilidade menos surtos, Negativo: Não tive efeito negativo
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorias para quem precisa.

4ª - Sim. Porque: Acredito que tudo que for pra melhorar, vale tentar.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluido este medicamento do SUS

4ª - Sim. Porque: Poruqe é um medicamento necessário para as pessoas portadoras da esclerose multipla e não deve ser excluido 
do SUS

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Avonex continue sendo distribuído aos portadora de Esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados do uso do medicamento alivia os sintomas da Esclerose múltipla.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente tem uma vida normal. Cuida da casa e dos filhos. Não teve surtos., Negativo: Não tem efeito negativo

3ª - Tenho duvidas quanto a eficácia dele. Não quero trocar de medicamento.

4ª - Não. Porque: Não.  Tenho medo de não ter a mesma eficácia 

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o remedio seja disponibilizado para os pacientes.

4ª - Sim. Porque: Estou aberta a teste.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Medicamento muito eficaz para tratamento, Negativo: não tem

3ª - nada

4ª - Sim. Porque: medo

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não gostaria que houvesse a mudança, pois temos medo das reações que outros medicamentos podem causar, sendo que o 
Avonex está sendo usado e dando bons resultados, sem efeitos negativos.

4ª - Não. Porque: Minha cunhada utiliza o Avonex há um bom tempo e não tem sintomas negativos, a doença está estabilizada e 
ela vive normalmente trabalhando, cuidando da família e da casa. Não vamos necessidade em mudar, sem falar a insegurança que 
isso causaria, não sabendo os efeitos que o novi medicamento poderia causar.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS, continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e avaliam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nós da família não gostaríamos que houvesse a mudança, pois temos meda das reações que outro medicamento pode causar, 
sendo que o Avonex é utilizado pela minha irmã há muito tempo e tem dado bons resultados, sem efeitos negativos.

4ª - Não. Porque: O Avonex não tem dado sintomas negativos, minha irmã vive normalmente, trabalha, cuida da casa e do filho. 
Temos medo de mudar e ela não se adaptar com o novo medicamento.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: É muito eficaz, não tive mais surtos , Negativo: poucos efeitos colaterais 

2ª - Não

3ª - Redução de surtos da doença 

4ª - Sim. Porque: Qualidade de vida 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Aprovação para distribuição gratuita como responsabilidade do Ministerio da Saúde. Espero que ele bloqueie o progresso 
desta doença degenerativa. 

4ª - Sim. Porque: Para controle da doença

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a doença 
Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos, aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles diagnosticados com EM

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo fornecido, garantindo aos brasileiros portadores da doença o melhor tratamento.

4ª - Sim. Porque: Porque ele é a melhor opção atualmente.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Medicamento muito eficaz para tratamento de minha prima , Negativo: Não tem

3ª - Nada

4ª - Sim. Porque: Muito eficaz

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Os medicamentos de custo mais alto para portadores de doenças raras são os mais importantes de terem o seu fornecimento 
mantido. É muito improvável que os portadores dessa doença e/ou familiares e amigos tenha a capacidade financeira para custear 
um tratamento sequer de curto prazo. Sendo assim o tratamento desta medicação deve ser mantido pelo SUS, salvo melhor juízo 
em virtude de questões de saúde.

4ª - Sim. Porque: Se ***comprovada a eficácia*** do novo tratamento proposto acredito que a substituição deve ser feita.

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria de pedir que o SUS continuasse a oferecer este tratamento, por se tratar de um medicamento oneroso e de extrema 
importância para o tratamento de pessoas com esclerose.

4ª - Sim. Porque: Fundamental para pessoas com esclerose.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: sem mais, Negativo: sem mais

3ª - Otimo, muitas pessoas nao tem condiçoes e estao desisperadas sabendo que pode ser retirado deles.

4ª - Sim. Porque: Necessidade

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque  os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo esse medicamento avonex para o tratamento de pessoas com esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas ea eevolução da doença daqueles 
diagnosticados  com EM

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não concordo com a mudança, pois o outro remédio era eficaz.

4ª - Não. Porque: Pela falta de conhecimento no novo remédio.

5ª - Não
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08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora de vida do paciente

4ª - Sim. Porque: Melhorar a vida do paciente

5ª - Sim, Positivo: Qualidade de vida, Negativo: Usando, nenhum ponto negativo

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que vcs não deixem de liberar o beta interferona, pois é um medicamento muito eficaz para tratamento da esclerose 
multipla, tenho amiga que usa, e o mesmo é ótimo

4ª - Não. Porque: tenho medo que não seja tão eficaz.quanto ao beta interferona

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Medicamento muito eficaz para tratamento , Negativo: Não tem

3ª - Nada

4ª - Sim. Porque: Medo

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex gratuitamente para pacientes com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não tenho informações.

4ª - Não. Porque: Porque confio no Avonex, tem dado certo. A doença não permite aventuras.A segurança que o meu médico me 
dá com a utilização do Avonex é muito importante.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o tratamento do beta interferona é muito bom, pois minha companheira de trabalho faz o uso dele..., Negativo: 
o beta interferona não causa nenhum efeito colateral na minha companheira de trabalho.

3ª - espero que vc não deixem de liberar o beta interferona

4ª - Não. Porque: tenho medo que ele não seja tão eficaz quanto ao beta interferona.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Boa condição de saude para os pacientes

4ª - Não. Porque: qualidade do medicamento

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja disponibilizado, gratuitamente, para as pessoas que não possuem condição financeira para pagá-lo.

4ª - Sim. Porque: Não posso opinar a respeito da eficácia do medicamente. Apenas exerço o meu direito de votar a favor da 
manutenção da gratuidade da medicação no sistemá público de sáude.

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo gratuitamente o medicamento em tela para os portadores de esclerose múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Pelo fato de ajudar a controlar a doença, além de diminuir ou abrandar os sintomas da doença. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não gostaria que houvesse mudanças, pois temos medo das reações que outros medicamentos podem causar, sendo que o 
Avonex está sendo usado e dando bons resultados, sem efeitos negativos.

4ª - Não. Porque: A pessoa que conheço que utiliza o Avonex vive normalmente sem efeitos colaterais negativos, então não vemos 
necessidade em mudar, visto que um novo medicamento poderá trazer desestabilidade para a doença, não sabemos como será a 
adaptação e os efeitos colaterais.

5ª - Não
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08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cure a enfermidade!

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez na semana , apoio do laboratório fabricante , nenhum surto após início só 
tratamento., Negativo: Efeitos colaterais como: dor de cabeça e no corpo , febre.

3ª - Controle da doença , além de evitar surtos .

4ª - Sim. Porque: Pois conheço um paciente que utilizava outro medicamento onde a aplicação é diária , além de apresentar 
reações e alergia.

5ª - Sim, Positivo: Não houveram , Negativo: Aplicações todos os dias , e surtos , inchaço no local da aplicação .

http://formsus.08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Não

3ª - Que realmente ajuda/trate as pessoas que tem a doença Esclerose Múltipla e que seja fornecido pelo Sus, pois a maioria dos 
portadores desta doença não condições de pagar pelo medicamento. 

4ª - Sim. Porque: Porque conhece pessoas que fazem uso do medicamento e estão tendo uma melhora muito boa, elas dizem que 
sem o medicamento não fariam a metade do que fazem. 

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Beneficiar pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Para aliviar sintomas de pessoas portadoras de esclero múltipla. 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Retardou os efeitos da esclerose, Negativo: Não houve

3ª - Que continue sendo disponibilizado pelo SUS

4ª - Não. Porque: Pois o antigo faz o efeito esperado

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Boa condição de saúde para os portadores da doença

4ª - Sim. Porque: Para q não tenham os sintomas da doença

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Medicamento é eficaz para este tratamento, consegue-se ter uma vida normal e saudável conseguindo se 
relacionar com a sociedade., Negativo: Sem efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: Uso do medicamento semanalmente com vida ativa normalmente., Negativo: Sem efeitos negativos.

3ª - Estamos com muito medo deste novo medicamento, pois pode causar efeitos colaterais inesperados

4ª - Não. Porque: Por medo de nao ser tao eficaz como o outro que está sendo utilizado, medo de novos surtos e de nao ter uma 
vida normal.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (AVONEX) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Essa medicação é muito eficaz, com essa medicação a paciente não teve mais surtos.cuida da casa , do filho e 
marido.Trabalha fora enfim leva uma vida normal .Ela é mnha sobrinha.Aleteya., Negativo: NÃO TEM EFEITOS  NEGATIVOS.

3ª - Estamos com medo, esperamos que esse novo medicamento não seja aprovado.

4ª - Não. Porque: Temos medo de não ser tão eficaz quanto o que ela já toma. Medo de voltar os surtos e não ter vida normal 
como trabalhar fora e cuidar do filho e da casa.Hoje ela vive super saudavel.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla. Não é nenhum favor. Obrigada!

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle satisfatório da doença, Negativo: Apenas os efeitos colaterais comuns no dia da aplicação

3ª - Espero que seja mantido para liberação quando prescrito

4ª - Sim. Porque: Se não houver dispensação do atual

5ª - Sim, Positivo: Controle satisfatório da doença, Negativo: Efeitos colaterais comuns no dia da aplic ação, 3xsemana ou todos os 
dias.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: APLICAÇÃO SOMENTE UMA VEZ POR SEMANA, APOIO DO LABORATÓRIO FABRICANTE, COMO VISITA DA 
ENFERMEIRA PARA ENSINAR A APLICAÇÃO, MATERIAL PARA DESCARTE E AUXÍLIO PARA APLICAÇÃO, NENHUM SURTO APÓS O 
INÍCIO DO TRATAMENTO., Negativo: OS EFEITOS COLATERAIS APÓS APLICAÇÃO DE MEDICAÇÃO, QUE SÃO DOR NO CORPO, FEBRE, 
DOR DE CABEÇA.. MAS QUE NÃO AMENIZADOS COM O USO DE ANTI TÉRMICO. ANTI INFLAMATÓRIOS

3ª - CONTROLE DA DOENÇA, ALÉM DE MINIMIZAR A QUANTIA DE SURTOS.

4ª - Sim. Porque: SIM POIS A PACIENTE QUE CONHEÇO JÁ CHEGOU A UTILIZAR OUTRO MEDICAMENTO ONDE SUA APLICAÇÃO É 
DIÁRIA E ALÉM DISSO APRESENTOU ALERGIA A MEDICAÇÃO. COM O AVONEX, A APLICAÇÃO É UMA VEZ POR SEMANA, ALÉM DE 
QUE APÓS O INICIO DO TRATAMENTO NAO TEVE MAIS SURTOS.

5ª - Sim, Positivo: FOI UTILIZADO O ACETATO DE GLATIRAMER, NAO HOUVE EFEITOS POSITIVOS, POIS A PACIENTE TEVE ALERGIA A 
MEDICAÇÃO., Negativo: APLICA~ÇÃO INJETÁVEL DIÁRIA, E ALERGIA APRESENTANDO, VERMELHIDÃO, INCHAÇO NO LOCAL DA 
APLICAÇÃO, ARDOR, COCEIRA ALÉM DE DOR.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Multipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo, Avonex, para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Boa condição de saúde para os portadores da doença

4ª - Sim. Porque: Evitar os sintomas da doença

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja bom, mas que mantenha os demais medicamentos pois há pessoas que já se adaptaram a determinado 
medicamento 

4ª - Não. Porque: Não porque o paciente já utiliza o betainterferon e tem resultados positivos, não é necessário mudar a 
medicação se o paciente está adaptado e reagindo de forma positiva quanto ao tratamento da doença

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja liberado, para que minha amiga e outras pessoas com a doença possam usá-lo

4ª - Sim. Porque: Por que confio nos médicos que o receitam

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Quem continue ajudando as pessoas que precisam

4ª - Sim. Porque: Confio nesses programas / medicamentos

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Medicamento muito eficaz no tratamento desde o início da descoberta da doença., Negativo: Não tem efeitos 
negativos.

2ª - Sim, Positivo: Faz uso do medicamento toda semana, onde após o uso passou novamente a ter vida normal, onde cuida da 
casa, do filho, sem ter surtos., Negativo: Não. Nenhum.

3ª - Temos medo desse novo medicamento, pois tememos que não seja eficaz.

4ª - Não. Porque: A preocupação é que não tenha a mesma eficácia do Betainterferona, medo de novos surtos e atrapalhar com a 
vida normal que a paciente vem levando, onde trabalha, cuida da casa e filho.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS não suspenda o fornecimento Avonex, medicamento acima citado.

4ª - Sim. Porque: Por ter conhecidos que obterão uma melhora significativa com o medicamento. 

5ª - Não
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08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que auxilie no controle desta doença que tem consequências tão devastadoras para seus portadores 

4ª - Sim. Porque: Sim.  A minha filha tem lúpus e qualquer medicação que traga a possibilidade de controle da doença é uma 
esperança a qual nós nos apegamos. 

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Contribuir no auxílio de pessoas que não tem condições de adquirir o medicamento pelas redes farmacêuticas 

4ª - Sim. Porque: Porque esse medicamento pode aperfeiçoar no tratamento do paciente 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que interrompa a evolução da doença e que o uso contínuo aproxime o paciente da cura.

4ª - Sim. Porque: Para que interrompa a evolução da doença e que o uso contínuo aproxime o paciente da cura.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que tenha um bom efeito nos pacientes 

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Betainterferona não seja excluído 

4ª - Não. Porque: O Betainterferona tem obtido os resultados esperados, melhor não arriscar fazendo uma alteração que pode 
não obter o messmo sucesso.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla, sei o quanto é importante o uso desse medicamento para que a doença não evolua com tanta rapidez. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o medicamento anonex aos pacientes com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Porque trás melhorias aos pacientes

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que atenda a população de baixa renda e não saia de circulação. É um medicamento muito eficaz e que não tem reações 
adversas significativas. 

4ª - Sim. Porque: Relatos positivos de pacientes que utilizam atualmente o medicamento.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: EVITA CRISES, Negativo: NO DIA DA APLICAÇÃO DA MEDICAÇÃO APARECEM FORTES DORES DE CABEÇA

3ª - QUE CONTINUE EVITANDO CRISES

4ª - Sim. Porque: É a melhor opção no momento

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Sim, Positivo: Alivio dos sintomas e controle da doença, Negativo: Algumas reações adversas como sintomas gripais.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Resultados superiores aos já exisrente

4ª - Não. Porque: As informações ainda são muito novas. Falta divulgação de resultados atuais comparados com estudos já 
existentes.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficaz para as pessoas que faz uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Teria que saber primeiro se ele já foi testado e se o efeito foi o esperado.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com esclerose múltipla.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação somente uma vez por semana; apoio do laboratório fabricante, como visita da enfermeira para 
ensinar a aplicação; nenhum surto após o tratamento., Negativo: Os efeitos colaterais após a aplicação da medicação, que são dor 
no corpo, febre, dor de cabeça...mas que são amenizados com o uso de anti térmico, anti inflamatórios.

3ª - Controle da doença, além de minimizar a quantia de surtos

4ª - Sim. Porque: Sim, pois o paciente que conheço já chegou a utilizar outro medicamento (glatiramer) onde sua aplicação é diária 
e além disso apresentou alergia a medicação. Com o Avonex, a aplicação é uma vez por semana, além de que após o inicio do 
tratamento mais surtos.

5ª - Sim, Positivo: Foi utilizado o acetato de Glatiramer, não houve efeitos positivos, pois a paciente teve alergia a medicação, 
Negativo: Aplicação injetável diária e alergia apresentando vermelhidão, inchaço no local da aplicação, ardor coceira, além de dor.

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porquê não conhecemos outro medicamento como este.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos portadores da doença. 

4ª - Sim. Porque: Pelo relato de amigos que usam o medicamento e dizem ajuda-los em relação à doença e lhes dar qualidade de 
vida. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Multipla

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: É uma medicação eficaz pois em uso há mais de 2 anos não apresentou mais surtos. Fácil de aplicar com a 
caneta, apenas uma vez por semana permitindo mais qualidade de vida, não atrapalha suas atividades diárias e tem se mostrado 
muito segura pois todos os exames realizados sempre mostram total normalidade., Negativo: não observei

3ª - espero que continue sendo distribuído pelo SUS pois é uma medicação que está controlando a doença do meu familiar em 
apenas uma aplicação por semana, fácil e segura.

4ª - Não. Porque: Pq nao conheco e o paciente ja apresenta melhora

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Bem estar ., Negativo: Pouca náusea e pouca dores de cabeça

2ª - Não

3ª - Sem efeitos colaterais

4ª - Não. Porque: Por não saber os efeito.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu acredito que o medicamento deve continuar com a mesma fórmula. Do jeito que está ele permite que a paciente trabalhe, 
estude e tenha uma vida normal.

4ª - Não. Porque: Acredito que o medicamento antigo é suficiente para o tratamento.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnosticada com esclerose 
multipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados em Em. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”É rapidinho e é por 
uma boa causa! Compartilhe com seus amigos também!

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: 23- Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM PUBLICAÇÕES

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controlo dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais

4ª - Não. Porque: Porque não estou precisando, mas acredito que quem tenha problemas de saúde aguarde como uma 
possibilidade de cura.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: NÃ£o tem surtos, estabilizaÃ§Ã£o da doenÃ§a Ã© intramuscular, uma vez por semana Ã© bastante eficaz, 
Negativo: NÃ£o tem.

3ª - A betainterferona 1A tem uma resposta muito bom e espero a continuidade dessa medicaÃ§Ã£o pois ela Ã© bastante eficaz, 
na estabilizaÃ§Ã£o da doenÃ§a no desaparecimento das lesÃµes e surtos, acho uma falta de bom senso, pois a medicaÃ§Ã£o tem 
um resultado excelente e os danos aos pacientes que deixaram de tomar seria muito catastrÃ³fico.

4ª - Não. Porque: Por temer um retrocesso na evolução do quadro clínico e uma insegurança na resposta de qualquer outro 
medicamento no paciente.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e daevolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: controle dos surtos e daevolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento (avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados sao positivos e aliviam os sintomas das pessoas diagosticadas com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex ,para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles diagnosticados com 
EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha irmã consegue seguir a vida dela normalmente,  trabalhar,  estudar sem ficaralem de poder tratar a 
doença , Negativo: Não tem

3ª - Que além de ajudar as pessoas é uma opção a mais no tratamento para as pessoas c EM

4ª - Sim. Porque: Por que é mais uma opção para o tratamento contra a doença 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex para que os portadores de esclerose múltipla continuem seu 
tratamento.

4ª - Sim. Porque:  porque os resultados são positivos e a medicação tem diminuído os efeitos das doença naqueles que são 
diagnosticados com Esclerose múltipla

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que mantenham o fornecimento porque tenho amigos que dependem dele mas não tem condições de pagar por ele.

4ª - Sim. Porque: Porque depois de serem expostos a anos de exames e diversos tratamentos os pacientes que precisam desse 
medicamento passam a ser dependentes para atingir um nível de qualidade de vida e, portanto, o medicamento se torna 
indispensável.

5ª - Não
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09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mantido pelo governo pois tenho um amigo que está em uso e não conseguiu usar o que era  três vezes por semana 
por reação na pele.Acho que deve ser mantido pois cada paciente tem o direito de escolher o melhor produto para sí.

4ª - Sim. Porque: Por ser eficaz e poder seu usado uma vez por semana.

5ª - Sim, Positivo: tambem era eficaz., Negativo: Reação na pele.

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoras na locomocao, melhoras na fala, melhoras no equilibrio e melhor qualidade de vida., Negativo: estado 
febril no dia da aplicacao.

3ª - melhor qualidade de vida para o paciente

4ª - Não. Porque: Porque o paciente ja teve otima melhora com o uso continuo do Avonex.

5ª - Não

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o sus continue a fornecê-lo em favor da saúde do filho de uma amiga.

4ª - Não. Porque: Porque precisava ter certeza da eficiência do novo.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: sim, controle dos surtos e da evolução esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que esteja disponível para pessoas que necessite dele.

4ª - Sim. Porque: Porque necessita dele.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita do Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - é importante ter opções pra cada caso porque muitos pacientes só conseguiram se adaptar especificamente a esse 
medicamento

4ª - Não. Porque: é importante ter opções pra cada caso porque muitos pacientes só conseguiram se adaptar especificamente a 
esse medicamento

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação  são positivos e aliviam os sintomas da evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ?

4ª - Não. Porque: ?

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero q não seja tirado este medicamento no tratamento da esclerose múltipla...pois tenho uma cunhada fazendo 
tratamento e me informou q o medicamento é bom....

4ª - Não. Porque: Se esse tratamento está funcionando porque mudar?!

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuído pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque é benéfico para o tratamento de esclerose múltipa e ajuda muitas  pessoas

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: controle dos surtos e daevolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com E M

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mantida a distribuição gratuita do medicamento betainterferona 1a para pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: Porque ele apresenta poucos efeitos colaterais

5ª - Não

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque:  “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”É rapidinho e é 
por uma boa causa! Compartilhe com seus amigos também!

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo fornecido pela rede pública, sus

4ª - Não. Porque: Talvez não se adaptaria como o esperado

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Prolongamento da vida do paciente., Negativo: Raramente apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da BETAINTERFERONA 1A para os pacientes de com EM.

4ª - Sim. Porque: Determinação médica 

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça 

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da BETAINTERFERONA 1A para os pacientes com  EM 

4ª - Não. Porque: Determinação médica 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Injusto tirar mercado e fazer pacientes de cobaias, sendo q esta sendo positivo até momento

4ª - Não. Porque: Pq organismo já está acostumado e não podemos mudar certo pelo duvidoso

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não causará os efeitos que o outro causava, e assim não vai suprir com as necessidades que é evidente

4ª - Não. Porque: Porque o paciente está adepto ao medicamento em questão, e trocá-lo por outro seria equívoco

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Programa SUS mantenha a distribuiçao do medicamento para as pessoas que tem EM e precisam dele para viver mais .

4ª - Sim. Porque: por que ´´e o que o governo pode disponiblizar, sendo um medicamento muito caro.

5ª - Não

Página 605 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se ja ha um medicamento que funciona e ajuda no controle dos surtos, por que devemos substituí-lo por outro? 

4ª - Não. Porque: Porque o atual tem funcionado bem para o paciente permitindo controle dos surtos e o direito a uma vida 
próxima do normal.

5ª - Sim, Positivo: Reduz os surtos, permite manter a doença sob controle., Negativo: Nauseas.

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos e da evolução da esclerose múltipla e com poucos efeitos colaterais!, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça!

3ª - Espero que o sus mantenha a distribuição gratuita !

4ª - Não. Porque: Porque é medicamento já testado com expressivos eesultados!

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1A para pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Por que não há necessidade de outro medicamento.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Tendo em vista que o atual consegue suprir as necessisdades, fazer o controle sem tantos efeitos colaterais, 
permitindo a continuidade da vida dentro de padrões normais.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar a quem não tem condições de compra e necessita do mesmo para qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controla os surtos e a evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque já uso esse há anos e acredito na sua eficácia e pelo pouco, ou quase nada, de efeito colateral.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Não. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: O utilizado já possui o resultado conhecido.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não trato mas conheço pessoas que tratam e o medicamento controla os surtos e a evolução da EM 
apresentando pouquissimo efeitos colaterias., Negativo: raramente náusea ou dor de cabeça

3ª -  espero que o SUS matenha a distribuição gratuita  da Betainterferona 1A para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: por que espero que o SUS matenha a distribuição gratuita  da Betainterferona 1A para os pacientes com EM, 
que já está comprovado a eficácia.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS e pessoas de bom senso e um país que poderia estar dando exemplo para o mundo, mantenha o 
medicamento e distribuição gratuita betainterferona 1a que é fundamental para pasciente que tenham EM . Um pais de tantas 
qualidades tentando cortar custos onde não deveria para consertar o custos mal usados pelo governo . 

4ª - Sim. Porque: Porque e essencial para as pessoas com EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que prolongue a vida dos que precisam

4ª - Sim. Porque: Por os efeitos colaterais apresentado pelos pacientes que utilizam são pequenos comparados a vantagem 
adquirida na utilização do mesmo

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: O medicamento traz resultados positivos e alivia os sintomas de pessoas diagnosticadas com a Esclerose Múltipla.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça.

3ª - Que o SUS mantenha a distribuição gratuita do medicamento Betainterferona 1 para os pacientes com Esclerose Multipla.

4ª - Não. Porque: Por todos os motivos citados acima.

5ª - Não

09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que minimize os sintomas da doença.

4ª - Sim. Porque: Segundo informações colhidas com paciente, o medicamento é eficaz no tratamento da doença.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controla os surto e evolução da esclerose múltipla. Poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente náusea e dor 
de cabeça .

3ª - Esperamos que o sus mantenha a distribuição gratuita do medicamento betainterferona 1a para pacientes EM.

4ª - Não. Porque: Porque o medicamento atual o paciente se sente muito bem.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não há crise alergica., Negativo: Diminuição de sintomas

3ª - Que continue sendo usado e distribuido como medicamento de alto custo pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque é o medicamento com menos reações alérgicas.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando quem possua essa doença!

4ª - Sim. Porque: Por que ele é um ótimo medicamento e vai ajudar quem precisa.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que  o Governo não exclua ele do SUS, muitos portadores da doença se dão muito bem com ele.

4ª - Sim. Porque: Porque conheço pessoas que se dão muito bem com ele, e não tem reações alérgicas.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É um medicamento caro, a população não dá conta de pagar o medicamento caríssimo!!!!

4ª - Sim. Porque: É o indicado para o tratamento!!!

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controla a evolução e as crises de esclerose múltipla, Negativo: Raramente, náusea e dor de cabeça.

3ª - Que seja eficaz como o medicamento distribuído atualmente.

4ª - Não. Porque: Pois o medicamento distribuído atualmente tem segurança e eficácia conhecida.

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: é de extrema importancia para a sobrevivencia de algumas pessoas, Negativo: se a pessoa não usar o 
medicamento a mesma irá a óbito 

3ª - espero que possamos, sempre que precisar, achar disponivel nos lugares onde realmente podemos encontrar

4ª - Sim. Porque: trataria sim, porque como ja havia falado, tem pessaos que sobrevivem por conta do medicamento.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Tratamento obrigatório , Negativo: Não tem

3ª - Melhor condição de vida

4ª - Sim. Porque: Avanço da medicina

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Redução da frequência de surtos, manutenção da qualidade de vida, Negativo: alguns efeitos decorrentes da 
aplicação, mas nada que inviabilize o uso do medicamento

3ª - manutenção no SUS, em face de sua utilidade para diversos portadores de esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: eficácia no tratamento

5ª - Sim, Positivo: espaçamento dos surtos, melhora do estado geral, Negativo: periodicidade da aplicação
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manter a entrega dele para as pessoas necessitadas. 

4ª - Sim. Porque: Se fosse preciso. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS mantenha a distribuição gratuita.

4ª - Sim. Porque: Pouco efeito colateral.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Viver de forma mais saudável 

4ª - Sim. Porque: Porque comprovadamente atenua os males da doença 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: sem necessidae se ja possuimos um que resolve o problema

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: pelo fato, do medicamento ja utilizado, cumprir com as necessidades e com o efeito positivo esperado.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que melhore a qualidade de vida dos portadores de esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque, segundo portadores que utilizam o medicamento, eficaz para o tratamento da esclerose múltipla, que 
melhora a qualidade de vida dos portadores.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo:  controle dos surtos e daevolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo:  raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.Já fez uso de outro medicamento ou usariam outro medicamento

2ª - Não

3ª - que continue a ser distribuído pelo SUS

4ª - Sim. Porque: para manter o paciente VIVO

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: tenho duas dependentes que utilizam a medicação avonex, há alguns anos, em aplicações semanais, com 
excelentes resultados. O quadro clínico encontra-se praticamente estabilizaado.É indiscutivel que a posologia semanal facilita o 
correto seguimento do trataamento. , Negativo: Ás vezes, após a aplicação, ocorrem dores de cabeça, de natureza leve a 
moderadda.

3ª - Fui informado que a medicação proposta deve ser utilizada com aplicação tres vezes por semana. Creio que tlal aspecto 
dificulta e torna mais penoso o tratamento para os pacientes. 

4ª - Sim. Porque: Na hipótese de não ser mais possível o uso do AVONEX, seria obrigado a adotar a alternativa disponível. 

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: NÃO.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

09/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: BOA ADERÊNCIA, Negativo: NENHUM

3ª - NÃO SERÁ BENÉFICO

4ª - Não. Porque: o MEDICAMENTO EXISTENTE JÁ É BENÉFICO

5ª - Sim, Positivo: BOA ADERENCIA, Negativo: NAO HÁ

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Cuido de minha irmã Yasmini Abdo CPF 221249001-10 que tem Esclerose Múltipla e já usa a medicação por mais 
de 4 anos. Ela tem a doença a 14 anos e o Betainterferona estabilizou a doença e minha irmã responde muito bem a esta 
medicação. Estou muito preocupada  caso esta medicação saia da tabela do SUS. Por favor, não deixem que isso aconteça. Temo 
que minha irmã possa não responder a outro tipo de medicação e piorar o estado dela, se tratando de uma doença incurável e 
muito grave., Negativo: Por incrível que pareça nem dor de cabeça minha irmã não tem depois que toma a medicação.

3ª - Temo que minha irmã não responda tão bem como responde ao Betainterferona 1A 6.000.000 UI (30 MG).

4ª - Sim. Porque: Caso minha irmã não tenha mais acesso ao Betainterferona terei que tentar outra medicação, mas não gostaria 
porque minha irmã responde muito bem ao tratamento.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantém a distribuição gratuita da betainterferona para os pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque ele controla os surtos e a evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque é um medicamento já testado, e vem tendo expressivos resultados no tratamento.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA, COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS. 
CORRETO TRATAMENTO DOS PORTADORES DE E.M. - ESCLEROSE MÚLTIPLA.  , Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEA E DOR 
DE CABEÇA.

3ª - PRIMEIRAMENTE, ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DO REFERIDO MEDICAMENTO, O 
BETAINTERFERONA 1a, PARA TODOS OS PACIENTES COM E.M. - ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Sim. Porque: É ATUALMENTE O MEDICAMENTO INDICADO E COMPROVADAMENTE EFICAZ PARA TRATAMENTO DA E.M. - 
ESCLEROSE MÚLTIPLA, DE USO NECESSÁRIO PARA OS PORTADORES DESTA DOENÇA. A INTERRUPÇÃO DO TRATAMENTO DOS 
PACIENTES, POR FALTA DO FORNECIMENTO E USO DO RESPECTIVO MEDICAMENTO BETAINTERFERONA 1a SERIA UM CLARO 
ATENTADO AOS DIREITOS DO CIDADÃO À VIDA E À SAÚDE (CF/88), VERDADEIRO CRIME DE HOMICÍDIO.      

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS matenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM. 

4ª - Sim. Porque: Para manter o paciente vivo. 

5ª - Não
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09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Já usei outro medicamento para controle da doença (gilenia por 1 ano mais ou menos) e os EFEITOS COLATERAIS 
como tonturas intensas e NOVO SURTO FORTE durante o tratamento foram significativos em que o médico optou pela volta do 
medicamento AVONEX (Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla.) . Não tive mais surtos desde então, 
estão sob controle., Negativo: Apenas sinais gripais 

2ª - Não

3ª - Não tenho opinião formada

4ª - Não. Porque:  Pq não tive resultados positivos

5ª - Sim, Positivo: não houve, Negativo: Náuseas e tonturas intensase o Principal NOVO E FORTE SURTO DA DOENÇA

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajude a quem precisa.

4ª - Sim. Porque: Porque a seringa de avonex é um dos medicamento que nao da alergia.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde o início do meu tratamento com o Avonex em 2012, não voltei a sentir os sintomas da esclerose que eram 
dormência na perna e braço direitos e dificuldade na fala. A caneta preenchida facilita bastante a auto-aplicação do remédio, 
mesmo que psicologiacamente ainda seja um pouco difícil para mim realizar esta auto-aplicação. Com a caneta, não vejo a agulha 
e não preciso introduzi-la no músculo, basta apertar o botão e a caneta dispara. Além da dose ser somente uma vez por 
semana.De acordo com o relatório da CONITEC, os demais remédios devem ser aplicados com maior frequencia, o que é 
desconfortável. É interessante que eles também possuam algum tipo de aplicador e não somente uma seringa comum. O relatório 
mostra a vantagem desses últimos em relação ao Avonex, mas no meu caso estou com ele há 3 anos sem recaídas. Será que o 
Avonex poderia continuar a ser oferecido aos que já são usuários e ser então vedada a inclusão de novos pacientes para iniciar o 
tratamento com ele?, Negativo: Nas primeiras aplicações sentia os efeitos colaterais de febre, enjoo, dor muscular e dor de 
cabeça. Mas em poucos meses não os sentia mais.

2ª - Não

3ª - Que não apresente tantos efeitos colaterias quanto o Avonex e que seu laboratório dê o suporte necessário aos pacientes. E 
que possua um aplicador para facilitar a auto-aplicação do medicamento.

4ª - Sim. Porque: Preferiria continuar com o Avonex, mas se não houver como mantê-lo na lista do SUS, optaria por outro 
medicamento proposto para não interromper meu tratamento. E os medicamentos propostos parecem eficazes, de acordo com o 
relatório.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não aprovo o novo medicamento porque vou ter que tomar várias vezes por semana.

4ª - Não. Porque: O medicamento que tomo atualmente (Avonex), apresenta mais vantagens, que o novo.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: melhorei muito minha locomoção, minha qualidade de vida e fala, Negativo: somente estado febril

2ª - Sim, Positivo: não tenho mais surtos, Negativo: nenhum

3ª - mais qualidade de vida

4ª - Não. Porque: Não tenho queixas do avonex, já controla realmente meus surtos

5ª - Sim, Positivo: nenhum, Negativo: sem efeito, continuei tendo surtos
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Governo Federal forneça esse medicamento, para benefício da saúde pública, de pessoas que necessitam desse 
medicamento para ter um pouco mais de qualidade de vida e dignidade.É uma vergonha um governo querer retirar um 
medicamento que é importante para uma parte da população.

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento que beneficia a pessoa que está com essa doença, proporcionando mais dignidade, 
saúde e qualidade de vida.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Grandes melhoras clínicas 

4ª - Sim. Porque: Grande avanços terapêuticos!

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora do quadro em geral, poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente apresenta náusea ou dor de 
cabeça.

3ª - Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Por que é um medicamento eficaz.

5ª - Não
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08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora na saúde , Negativo: Nao há 

3ª - Que cure essa doença 

4ª - Sim. Porque: Cura na doença 

5ª - Sim, Positivo: Tratamento doença , Negativo: Não há 

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita.

4ª - Sim. Porque: Controla os surtos da doença com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que seja mantido a distribuição deste medicamento pelo SUS, pois necessitamos de variedades de medicamentos, pelo 
fato de cada organismos apresentarem reações diferente.

4ª - Sim. Porque: Porque como eu disse acima, caso o organismo não se adapte com um medicamento temos que tentar outro.

5ª - Sim, Positivo: Diminuição do número de surtos da doença., Negativo: alguns efeitos colaterais citados nas bulas da medicação.
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona para os pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: Porque controla os surtos e a evolução da esclerose múltipla com raros efeitos colaterais

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS, continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla .

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.   

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O efeito positivo é de qdo houver surtos, a pessoa esteja protegida e os danos sejam menores., Negativo: Não 
usei.

3ª - Ajudar as pessoas c/ Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Usaria p/ melhorar a minha saúde.

5ª - Sim, Positivo: Rebif, ajuda a proteger a não ter sequelas se houver surtos., Negativo: Injeções 3x por semana, inchaço, 
vermelhidão e coceira no local das injeções.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pouco efeitos colaterais, Negativo: Quase nenhum

3ª - Auxílio no tratamento de esclerodermia múltipla, com pouco efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: Porque o betaiterferona 1a é um medicamento bem sucedido no tratamento da esclerose múltipla.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Como trata-se de uma doença crônica e que a medicação deve ser usada ininterruptamente, os pacientes necessitam de 
diversas opções de medicamentos devido a tolerância apresentada por cada indivíduo. Todas as medicações possíveis devem ser 
deixadas como opção para tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Se o tratamento que utilizo não torne-se eficiente testaria outros tratamentos até encontrar a opção que melhor 
se encaixa em meu perfil de doença.

5ª - Sim, Positivo: ainda em inicio de tratamento., Negativo: ainda em inicio de tratamento.
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e daevolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento bem sucedido no tratamento da EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento ( Avonex) para tratamento de pessoas diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ótima recuperação sem muitos efeitos colaterais., Negativo: Quase nenhum 

3ª - Recuperaçao mais rápida e duradoura.

4ª - Não. Porque: Porque este medicamento que o paciente está usando vem dando bons resultados.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Auxilia numa melhor qualidade e expectativa de vida!!!, Negativo: O fim da DISTRIBUIÇÃO DO MEDICAMENTO 
PELO SUS, tirando a Esperança de uma SOBRE-VIDA!!!

3ª - Dê ESPERANÇA e uma melhor QUALIDADE DE VIDA para TODOS QUE PRECISAM DESTE - FUNDAMENTAL MEDICAMENTO!!!

4ª - Sim. Porque: Pois AUXILIA E MINORIZA OS EFEITOS DA DOENÇA dos que PRECISAM SENTEM!!!

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da EM., Negativo: Raramente.Nausea e dor de cabeça.

3ª - Que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para para pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque o Betainterferona 1a é um medicamento bem sucedido no tratamento da EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não houvesse alteração de medicamentos, pois temos medo das reações que outros medicamentos podem causar, sendo que 
o Avonex está sendo usado e dando bons resultados, sem efeitos colaterais.

4ª - Não. Porque: Quem utiliza o Avonex que conheço vive normalmente sem efeitos negativos, então não vejo necessidade de 
mudança, uma vez que um novo medicamento poderá trazer desestabilidade para a doença.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficiência 

4ª - Sim. Porque: Pela eficiência 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Poucos efeitos colaterais , Negativo: Quase nenhum

3ª - Auxílio no tratamento da esclerodermia múltipla , com poucos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: Porque o betainterferona 1a é um  medicamento bem sussedido no tratamento da esclerose múltipla 

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora na condição motora, Negativo: Não houve

3ª - Que evite novos surtos e não permita sequelas em caso de novos surtos

4ª - Sim. Porque: Porque outros medicamentos se mostraram com mais efeitos colaterais e menos eficácia.

5ª - Sim, Positivo: Alergia impediu a continuidade do tratamento, Negativo: Alergia
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não conheço 

4ª - Sim. Porque: Se for bom

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Retardo da progressão da doença

4ª - Sim. Porque: Para retardar a doença

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não uso

4ª - Não. Porque: Não tenho a doença

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não uso

4ª - Não. Porque: Não tenho a doença

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que o sus continue fornecendo a medicação acima descrita para os paciente que nessecitem, por tanto desta medicação

4ª - Sim. Porque: porque sua eficacia foi comprovada pois aqueles que já utilizam o mesmo.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que continue sendo distribuindo o medicamento pelo sus e que outros pacientes tenham acesso a este medicamento.

4ª - Sim. Porque: continuaria usando o medicamento, porque,  tenho visto que algumas pessoas que conheço tem tido a  doença 
estabilizada a mais de cinco anos. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha disponibilização de betainterferona 1a para os pacientes com esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque traz melhores resultados para o controle de surtos e evolução da doença esclerose múltipla 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça 

3ª - esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: esperamos que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que alivi os sintomas de EM. 

4ª - Não. Porque: Não sou médica nem paciente de EM. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhoria na condição diaria, consegue trabalhar e cuidar do filho, Negativo: não encontrou

3ª - que tenha o mesmo efeito do que ja esta em uso

4ª - Não. Porque: por que o tratamento que vem sendo feito com o que ja toma traz beneficios e ela tem medo de trocar

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle dos surtos e da evolucao da esclerose multipla com poucos efeitos colateraisu

4ª - Não. Porque: Espero que o sus mantenha a distribuicao gratuita da betainterferona 1a para os pacientes com esclerose 
multipla. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Dar uma vida digna ao portador da doença

4ª - Sim. Porque: Todos tem direito a vida e devem ter acesso aos medicamentos que proporcionem saude e bem estra

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A pessoa em questão amiga necessita do medicamento

4ª - Sim. Porque: ela necessita

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o sus continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução do da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Eu não o conheco e estamos falando a respeito da vida tenho uma sobrinha o medicamento e e essencial, 
Negativo: São vários inclusive atrofia os nervos

3ª - Que seja tão bom quanto o usado

4ª - Não. Porque: Pois ate o momento foi o único que não  deixou a doença progredir

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ajudar as pessoas que necessitam desse medicamento a ter uma vida melhor, mais saudável.

4ª - Sim. Porque: Porque devemos tentar encontrar a cura para nossas doenças através de medicamentos que foram feitos 
especialmente para esses fins.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS mantenha a distribuição gratuita do Betainterferona 1a para pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: Controle dos surtos e da evolução da EM com poucos efeitos colaterais

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuir incidência de surtos, melhorar qualidade de vida portadores de esclerose múltipla , Negativo: Sensação 
de estar gripado 

2ª - Não

3ª - Melhorar tratamento da esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque existem trabalhos científicos relatando a positividade de seu uso, é usado à muitos anos tratamento de 
esclerose múltipla. 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Fácil adaptação do medicamento, , Negativo: Nomono

3ª -  espero que o medicamento continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do tratamento e 
benefícios para o portador da doença. 

4ª - Não. Porque: Nomonon

5ª - Não

http://formsus.09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Não

3ª - espero que o medicamento continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do tratamento e 
benefícios para o portador da doença.

4ª - Não. Porque: Devido aos efeitos colaterais que a mudança de medicamento trará ao usuário, readaptações desagradáveis.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajudem na saúde daqueles q o necessitam

4ª - Sim. Porque: Por que qualquer chance de algum tipo de qualidade de vida a aqueles que portam uma doença degenerativa é 
muito importante.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Poucos efeitos colaterais, Negativo: Quase nenhum

3ª - Auxílio no tratamento de esclerodermia múltipla, com poucos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: Porque o betainterferona 1a é medicamento bem sucedido no tratamento de esclerose múltipla 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando quem enfrenta essa difícil doença a ter qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Auxilia na melhora da qualidade de vida

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: Quero tê-lo por mais tempo para conviver com ele (paciente)

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Medicamento mto bom

4ª - Não. Porque: Devido às reações para uma nova adaptação 

5ª - Não

09/07/2015 1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Reduziu o avanço da doença, Negativo: Não houve

3ª - Espero que a doença regrida

4ª - Sim. Porque: Esse medicamento é o mais indicado pelos médicos

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que essa exclusão não ocorra.

4ª - Não. Porque: Porque o desconheço.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja suspenso pelo SUS!

4ª - Não. Porque: Não possuo a doença.

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - a cura

4ª - Sim. Porque: para melhorar o paciente

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que tenha o efeito esperado

4ª - Não. Porque: Porque a questão é politica e a proposta é reduzir gastos, mas neste caso é muita injustiça

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja distribuído pelo SUSU

4ª - Sim. Porque: P.m

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Ele faz o controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mantido

4ª - Não. Porque: Porque o atual funciona

5ª - Não
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09/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que os pacientes que já estão acostumados  a usar um medicamento e se estão adaptando,não teriam por que trocar de 
medicação,pois muitos podem ter reações,e pode até não se adaptar ao medicamento . 

4ª - Não. Porque: Pois não saberia se realmente faria efeito,se já tem esse medicamento que da certo não teria o motivo pra 
trocar de medicação .

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas com essa doença.

4ª - Sim. Porque: Pq as pessoas que usam foram diagnosticadas com melhora no quadro e retardamento da doença.

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha esposa faz uso desse medicamento (aplicação) já a algins anos, tem levado normalmente a vida, cuida do 
nosso filho, trabalha como vendedora e ainda tem suas responsabilidades domésticas e pessoais. A doença estagnou-se após o 
início do uso dessa medicação., Negativo: não há.

3ª - Temos medo de não haver a mesma eficiência e a doença vir a comprometer a qualidade de vida da paciente (no caso, minha 
esposa). 

4ª - Não. Porque: Pelos motivos acima descrito; dúvida quanto a eficiência do mesmo.

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: pouco efeito colaterais, Negativo: quase nenhum

3ª - acho esse medicamento fundamental para as pessoas ,com esclerose multiplas,com poucos efeitos colaterais .

4ª - Sim. Porque: por que  o betaiteferona e o 1 a um medicamento bem sussedido no tratamento da esclerose multilpa. 

5ª - Não

09/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição na intensidade dos surtos., Negativo: Flu like.

2ª - Não

3ª - Diminuição da intensidade dos surtos.

4ª - Sim. Porque: Aplicação uma vez por semana, diminuição da intensidade dos surtos.

5ª - Sim, Positivo: Não há., Negativo: Dor no local da aplicação por cerca de 45 minutos, aplicações diárias, encaroçamento.
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - na Constituição Brasileira diz que e obrigação do Estado garantir saúde educação lazer moradia, logo não sei o porque da 
exclusão da medicação, pois ha pessoas (pacientes ) que dependem desta droga para  sobreviver, eu acho que não deve ser 
excluído porque e um direito do cidadão a saúde que engloba as necessidades básicas do dia dia.

4ª - Sim. Porque: as pessoas  dependem desta droga para sobreviver 

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado, ou seja 36,36% de todos os estudos 
apresentados, mesmo que o Irã seja o berço da liberdade de expressão, e que no estudo 8.11 tenham sido avaliados a quantidade 
gigante de 40 pacientes, chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com sucesso no tratamento, o que 
gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da esclerose múltipla. Mesmo que 
assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 100% de eficácia, pois evita 
que eles estejam progredindo na doença., Negativo: A existência de poucos medicamentos para o tratamento de esclerose 
múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que tem eficácia comprovada em quase 50% dos casos, é um 
retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos pacientes.

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará com 
que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizados para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF

4ª - Sim. Porque: Tem demonstrado eficácia no tratamento de quase 50% dos casos e, por se tratar de medicamento de alto custo 
monetário, deve continuar sendo distribuído gratuitamente pelo SUS.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Necessidade imperiosa de um amigo em conviver com a EM., Negativo: Não há.

3ª - Convivência com a EM.

4ª - Não. Porque: Conformo informação este é o mais adequado para o tratamento.

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha adistribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque não conheco a qualidade do novo medicamento

5ª - Não
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09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha o Avonex para os pacientes diagnosticados com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque o resultado é positivo e alivia os sintomas dos pacientes diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Poucos efeitos colaterais, Negativo: Quase nenhum

2ª - Não

3ª - espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita do medicamento Betainterferona 1a para pacientes com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Porque a Betainterferona 1a é eficaz no controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla, com poucos 
efeitos colaterais.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ausência de reação alérgica aos pacientes., Negativo: Não há. 

2ª - Não

3ª - .

4ª - Não. Porque: Pela grande possibilidade de reação alérgica.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Não houvesse alteração de medicamentos, pois temos medo das reações que outros medicamentos podem causar, sendo 
que o Avonex está sendo usado e dando bons resultados, sem efeitos colaterais.

4ª - Não. Porque: Quem utiliza o Avonex que conheço vive normalmente sem efeitos negativos, então não vejo necessidade de 
mudança, uma vez que um novo medicamento poderá trazer desestabilidade para a doença.

5ª - Não

08/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: COM O USO DO MEDICAMENTO ATUAL  PACIENTE SE SENTE BEM E TEM UMA VIDA NORMAL, Negativo: NAO 
TEM NENHUMA REAÇÃO NEGATIVA

3ª - PACIENTE TEM MEDO DA REAÇAO 

4ª - Não. Porque: PACIENTE NAO USARIA

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o governo continue entragando o medicamento para quem realmenré precisa.

4ª - Sim. Porque: Se tivesse a doença eu tomaria.sim.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Auxilia no tratamento de quem sofre esse tipo de doença 

4ª - Sim. Porque: Por que essa medicação é bem sussedida para tratar esse tipo de doença 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pouco efeito colateral, Negativo: Quase nenhum

3ª - Auxílio no tratamento da esclerose ria múltipla com poucos efeitos colaterais.

4ª - Sim. Porque: Porque o beta interferonce 1 a é um medicamento bem sucedido no tratamento da asclerose multipla.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido gratuitamente as pessoas que necessitam do medicamento. 

4ª - Sim. Porque: Pois traz benefícios aos usuários e promove a evolução do tratamento. 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O MEDICAMENTO AVONEX PARA TRATAMENTO DE PESSOAS DIAGNOSTICADAS 
COM ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Sim. Porque: PORQUE O RESULTADO DA MEDICAÇÃO SÃO POSITIVOS E ALIVIAM OSSINTOMAS E A EVOLUÇÃO DA DOENÇA 
DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM E.M.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

09/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque:  controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que o Avonex continue fazendo parte dos medicamentos do SUS pois meu irmao teve grande melhora com seu uso, 
deixando de usar cadeira de rodas e podendo andar de novo.

4ª - Não. Porque: Essa pergunta nao e muito clara. Sua proposta nao e de um medicamento novo mas sim do cancelamento do 
fornecimento do AVonex pelo SUS. Eu nao concordo com essa proposta. Quando alguem vai de um quadro de nao poder andar, 
nao poder segurar sua filha recem-nascida sem saber se vai deixa-la cair no chao, perdendo a dignidade e tendo que contar com a 
ajuda de seus pais e sua avo para te arrastarem pro banheiro pra tomar banho aos 25 anos de idade, e essa pessoa comeca a 
tomar o Avonex e volta a ser um cidadao quase que normal dirigindo, podendo ir ao seu emprego e fazendo outras atividades da 
vida diaria, esse alguem nao esta preparado psicologicamente para a incerteza de adaptacao a um novo medicamento. A multipla 
esclerose e uma doenca que afeta profundamento a psique humana, pois o individuo nao tem certeza do seu dia de amanha. Ele 
nunca sabe se uma crise esta por espera-lo ali na esquina. Se o custo do medicamento nao e um fator para o SUS (como voces 
mencionam no seu relatorio) minha opiniao pessoal e de deixa-lo como uma opcao para os pacientes que estao obtendo uma 
melhora com seu uso no quadro de sua doenca. As pesquisas podem demonstrar resultados mediocres mas em certos aspectos da 
saude o que e estatisticamente relevante nao funciona da pratica.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mais uma opção aos pacientes que precisam dele para tratamento.

4ª - Sim. Porque: Porque é uma opção importante para o paciente que tem bons resultados com o uso do medicamento.

5ª - Não

08/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não parem de fornece-lo a quem precisa.

4ª - Sim. Porque: Porque pelo que saiba ele ainda oferece um resultado positivo.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo:   controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o Betainterferona já oferece os efeitos desejados e controla a doença 

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que dar uma melhor qualidade de vida para esses pacientes.

4ª - Sim. Porque: Pois vem se mostrando muito eficiente contra os efeitos da EM.

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A medicação betainterferona 1a é uma das mais eficazes no tratamento de esclerose múltipla recorrente-
renitente. Eu fui diagnosticada em 2011 e desde que comecei o tratamento com as injeções semanais, não houve mais progresso 
na doença,  as ocorrências de surto diminuíram em 99%. É muito importante que o nosso Sistema Único de Saúde continue a 
fornecer essa medicação tão eficaz e que traz esperança e qualidade de vida aos pacientes portadores dessa doença!  Por favor 
não parem com a distribuição desse medicamento!!!, Negativo: Nao houve. 

2ª - Não

3ª - Não conheço nenhum novo medicamento

4ª - Não. Porque: Não conheço nenhum novo medicamento

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Governo continue dando o medicamento de alto custo.

4ª - Sim. Porque: Boas informações sobre o medicamento.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A melhora da saúde claro !

4ª - Sim. Porque: Para melhora da minha saúde 

5ª - Não

08/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição de deficiência na escala EDSS; menor sequelas em surtos., Negativo: Nenhum.

3ª - Espero que a medicação continue sendo oferecida aos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento eficaz, seguro e mais confortável por ser apenas uma vez por semana.

5ª - Sim, Positivo: Tive menos surtos., Negativo: Piora na escada EDSS.
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Apoio do laboratório fabricante; aplicação uma vez por semana, visita da enfermeira para ensinar aplicação, 
material de descarte e auxilio para aplicação. Nenhum surto apos o tratamento., Negativo: Efeitos colaterais apos aplicação, como 
forte dor de cabeça, febre,  dor no corpo, mas sao amenizados com anti inflamatórios e dipireticos.

3ª - Que diminua a numero de surtos apos aplicação e controle da doença.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois a paciente que conheço já teve alergia com outra medicação e a aplicação é diária. Avonex é uma vez 
por semana e o surto diminuiu após aplicação.

5ª - Sim, Positivo: Acetato de Glatiramer, mas houve alergia a medicação e nao houve efeitos positivos, Negativo: Aplicação 
injetavel diária, dor, inchaço, vermelhidão, ardor, coceira, dor. Ou seja, alergia.

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero a melhora mencionada no tratamento da esclerose como tenho visto nos anos de tratamento de minha amiga . a 
melhora .

4ª - Não. Porque: Acredito que o antigo medicamentos vem dando bom resultado 

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo esse medicamento, para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque ajuda e alivia o progresso da doença, para pessoas com EM

5ª - Não
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08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não houvesse alteração de medicamentos, pois temos medo das reações que outros medicamentos podem causar, sendo que 
o Avonex está sendo usado e dando bons resultados, sem efeitos colaterais.

4ª - Não. Porque: Quem utiliza o Avonex que conheço vive normalmente sem efeitos negativos, então não vejo necessidade de 
mudança, uma vez que um novo medicamento poderá trazer desestabilidade para a doença.

5ª - Não

08/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação apenas uma vez por semana; apoio do laboratório no tratamento (visitação de enfermeiras para 
orientar a aplicação do medicamento, material de apoio e auxílio, material de descarte - kit completo). IMPORTANTE: após inicio 
de tratamento com este medicamento nenhum surto ocorreu. Tratamento pouco mais de 1 ano., Negativo: Efeitos colaterais: 
dores no corpo e cabeça, febre, que são amenizados após o uso de anti térmicos e antiflamatorios. Os efeitos colaterais não 
ocorrem com a mesma intensidade, podendo semana haver e em outras não. 

3ª - Controle da doença e minimizar a quantidade de surtos. OBs: após início do tratamento não houve mais surtos ( 1 ano), sendo 
que antes de inicia-los os surtos aconteciam de 6 em 6 meses.

4ª - Sim. Porque: Uma paciente que conheço utilizou outro medicamento, o Glatiramer e obteve alergia a medicação, além de ser 
aplicações diárias, ocasionando maior desconforto. Já Avonex, não ocasionou alergias e maior facilidade nas aplicações (apenas 
uma vez por semana), diminuindo os efeitos colaterais (em algumas semanas) e não ocasionando mais surtos ( pouco mais de 1 
ano).

5ª - Sim, Positivo: Nenhum, pois a paciente teve forte alergia ao medicamento acetato de Glatiramer., Negativo: Aplicação 
injetável diária, causando maior desconforto. Além das reações alérgicas: vermelhidão e inchaço no local da aplicação, ardor, 
muita coceira e dores no corpo.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: disposição, mobilidade e esperança., Negativo: -

3ª - melhoria na qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Sim, Positivo: disposição, mobilidade e esperança., Negativo: -

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA E NÁUSEAS.

3ª - QUE O SUS CONTINUE A DISTRIBUIR GRATUITAMENTE A BETAINTERFERONA 1A PARA OS PORTADORES DA ESCLEROSE 
MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: O BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E PROPORCIONA MAIOR CONFORTO COM MENOS EFEITOS COLATERIAS.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Foi nítido a melhora da paciente que cuido, em todos os estagios, Negativo: Nenhum

3ª - Espero melhoras e redução dos surtos na minha esposa

4ª - Sim. Porque: É claro que o Avonex tem trazido benefícios para minha esposa e por isso utilizaria ou recomendaria.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Fiz o tratamento com Avonex durante três anos e não tive nenhum surto nesse período. Ao longo das aplicações 
os efeitos colaterais diminuíram muito. Fiz a troca da medicação pelo fato de que houve falha terapêutica na parte cognitiva e meu 
neurologista decidiu trocar por outro que protege mais esse ponto, mas na questão motora me mantive 100% durante todo o 
período de uso, Negativo: Não há 

2ª - Não

3ª - ????? Não é novo. A pergunta não é pertinente 

4ª - Sim. Porque: Porque já usei e sei quão bom é

5ª - Sim, Positivo: Comecei o uso há um mês e está muito recente para responder, mas até o momento está correndo tudo bem, 
Negativo: Não percebi nenhum até agora

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Detém o avanço da doença., Negativo: Sensação de frio.

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a Esclerose Mútipla.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA OU NÁUSEAS.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA PACIENTES COM ESCLEROSE 
MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Retardar a progressão da doença e segurança em saber que as medidas necessárias e recomendadas pelo 
neurologista estão sendo tomadas em sua totalidade. , Negativo: Efeitos colaterais apenas no início do tratamento, 
armazenamento em geladeira e aplicação intra muscular. 

2ª - Não

3ª - Espero que todo e qualquer procedimento proposto pelo médico neurologista possa ser realizado com agilidade pelo 
paciente. Não me parece justo que um medicamento seja cortado sendo que vários pacientes portadores da doença necessitam 
dele. Também acredito que cogitar esta possibilidade é uma falta de respeito para conosco, pacientes. O estresse causado pela 
incerteza do progresso do tratamente pode gerar sintomas e surtos inesperados e desnecessarios. 

4ª - Sim. Porque: Usaria aquilo que o médico especialista julgar correto. 

5ª - Sim, Positivo: Ausência de agulha e de efeito colaterais. Facilidade para transporte e armazenamento. , Negativo: Dificuldade 
em congui-lo pelo SUS

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não a exclusão do medicamento fornecido pelo SUS

4ª - Não. Porque: Não conheço o novo medicamento, se este está sendo usado com sucesso, não tem necessidade de troca.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue no mercado pelos bons resultados

4ª - Sim. Porque: Porque o amigo que está tendo bons resultados

5ª - Sim, Positivo: Menos dores, Negativo: Não há
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente deixou de apresentar quadro depressivo de qdo usava outra medicação., Negativo: Quadro de 

3ª - Espero que não seja retirado uma vez que o paciente apresentou melhor adaptação a este medicação

4ª - Sim. Porque: Pela melhor adaptação e menor quantidade de aplicação

5ª - Sim, Positivo: Não houve, Negativo: Febre, quadro depressivo, hematomas, coriza

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude, melhorando a qualidade de vida das pessoas que sofrem com essa sindrome

4ª - Sim. Porque: Porque ninguem merece sofrer

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: DESDE O INICIO DO TRATAMENTO , EM 2009, NUNCA MAIS TIVE SURTO. NÃO HOUVE PROGRESSÃO DAS LESÃO 
NO CÉREBRO E NA MEDULA, CONFORME ACOMPANHAMENTO DAS RESSONÂNCIAS. LEVO UMA VIDA NORMAL, TRABALHANDO 
COMO MÉDICA, SEM TER FALTADO 1 DIA POR CONTA DO USO DA MEDICAÇÃO, Negativo: NÃO EXISTEM

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O MEDICAMENTO EM QUESTÃO NÃO SEJA RETIRADO COMO OPÇÃO PARA TRATAMENTO DA ESCLEROSE 
MÚLTIPLA

4ª - Sim. Porque: PORQUE JÁ ESTÁ ESTABELECIDO, HÁ MAIS DE 10 ANOS, COMO UMA OPÇÃO EFICAZ PARA O TRATAMENTO DA 
ESCLEROSE MÚLTIPLA

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: não sei, Negativo: não sei

3ª - A cura

4ª - Não. Porque: Para a cura de um amigo que já está se tratando com Beta interferona. Porque passar para outro?

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu acho que o Estado tem que ter opções para os pacientes com E.M., já que a adaptação com os remédios para essa doença 
varia de paciente para paciente, e o custo é muito alto.

4ª - Sim. Porque: Usaria caso minhas possibilidades de tratamento já estivessem esgotadas com os outros medicamentos.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA OU NÁUSEAS.

3ª - QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DO BETAINTERFERONA 1A PARA OS PORTADORES DE ESCLEROSE 
MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE  O USO DE BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE 
PROPORCIONA MAIOR CONFORTO DE USO COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que auxilie no tratamento da doença, mellhorando a qualidade de vida do portador da mesma

4ª - Sim. Porque: Por que se puder ajudar de alguma forma é válido seu uso

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a qualidade de vida das pessoas que necessitam do tratamento

4ª - Sim. Porque: Pois, conforme as informações científicas, o medicamento encontra-se como uma alternativa viável no 
tratamento da referida enfermidade. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Impede a progressão da doença., Negativo: Sensação de frio.

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a Esclerose Múltipla.

5ª - Não

http://formsus.14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: impedir recaidas, Negativo: nao ajuda quem tem doença estabelecida com sequelas

3ª - diminuir recaidas

4ª - Sim. Porque: desde que elegivel para o uso, existem evidencias desde 2012 de sua eficacia para diminuir recaídas.

5ª - Sim, Positivo: metilprednisolona, Negativo: tampouco impede progressão porque não pode ser usado sem limite.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA OU NÁUSEAS.

3ª - ESPERO QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA MEDICAÇÃO BETAINTERFERONA 1A PARA OS PORTADORES DA 
ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE O BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS OUTROS MEDICAMENTOS É O QUE POSSUI MAIOR 
CONFORTO DE USO COM MENOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele atenda às necessidades dos pacientes, como reduzir os surtos e retardar a evolução da doença. É importante que os 
pacientes tenham acesso à ela. 

4ª - Não. Porque: Que eu saiba, é o melhor medicamento para o tratamento. Mas o custo é alto.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Xxx

4ª - Sim. Porque: Xxx

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde 2013, faço uso do Avonex e desde então, apresentei apenas um surto sem qualquer sequela. , Negativo: 
Nada a declarar.

2ª - Sim, Positivo: Redução dos surtos e lesões sem atividade há quase 3 anos., Negativo: Nada a declarar.

3ª - Que a EM seja controlada e que havendo surtos, eles seja. Menos agressivos e não deixem sequelados, o que de fato vem 
ocorrendo.

4ª - Sim. Porque: Porque tenho sentido na pele a redução dos sintomas e tenho tido uma vida normal a partir do uso do Avonex.

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Eficaz o uso do medicamento para portadores de esclerose múltipla, Negativo: Não há efeitos negativos com o 
uso do Avonex

3ª - Que o SUS continue fornecendo  o Avonex para os portadores de esclerose multipla  porque os resultados são positivos 

4ª - Sim. Porque: Para estabilizar o doença 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para os pacientes que utilizam essa medicação para o tratamento da 
Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com Esclerose Múltipla

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque um paciente conhecido já usou e melhorou.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para os paciente que utilizam essa medicação para o tratamento da 
Esclerose Múltipla

4ª - Não. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com Esclerose Múltipla

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEAS E DRO DE CABEÇA.

3ª - ESPERO QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM ESCLEROSE 
MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE O BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DA MELHOR 
CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Retarda a doença , Negativo: Não há efeitos negativos 

3ª - Espero que o Medicamento Avonex não seja substituído por outro 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: recrudescimento dos sintomas, Negativo: febre

3ª - melhora dos sintomas e qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: sempre é uma tentativa

5ª - Sim, Positivo: recrudescimento dos sintomas, Negativo: não houve
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mantida a distribuição pelo estado 

4ª - Sim. Porque: Como é um medicamento de alto custo deve ser mantida a gratuidade pois não oferece efeitos colaterais 
importantes 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que as pessoas ja estão acustumada com o medicamento que esta usando e nao seria bom ser motificado

4ª - Não. Porque: Nao se muda um remédio pois e difícil que um outro possa ser ificaz

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que nao seja suspenso pois tenho uma prima que faz uso paea esclerose multipla

4ª - Não. Porque: receio quanto a eficacia

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas a ter uma qualidade de vida melhor.

4ª - Sim. Porque: Porque é uma das alternativas existentes.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: meu movimento da mão direita fica melhor não tenho afadiga,consigo andar um pouco consigo cuidar um 
pouco da casa consigo escrever e minha visao melhorou e não deixa eu ter mais surto, Negativo: não consigo premder o cabelo e 
nem fazer qualquer coisa com a mão sinto muita afadiga e nao consigo em caminhar não cosingo nem fazer qualquer coisa em casa

2ª - Não

3ª - eu nao gostaria de mudar de medicaçao pois o meu corpo ja acostumou com ele AVOEX

4ª - Não. Porque: pois tenho medo dos efeitos colaterais e que ele não  seja eficas igual ao AVONEX

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sei que ele retarda a evolução da esclerose múltipla e espero que jamais seja excluída a fabricação do medicamento, pois sei 
de pessoas que utilizam e tem uma qualidade de vida excelente.

4ª - Sim. Porque: Pelo simples fato de me oferecer uma boa qualidade de vida e não deixar que aconteça a evolução da doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Em 4 anos de uso a minha mulher ultilizou e ficou sem surto,e não tinha sintomas, Negativo: Reclamava da 
reacão sensação de gripe forte

3ª - Ele e muito bom

4ª - Sim. Porque: Porque fui testemunha de sua eficacia

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: meu irmao tem esclerose multipla faz 10 anos,,,,usa outros medicamentos, mas pode ter que usar 
,,provavelmente,...sei que existem 30 mil portadores de esclerose multipla que na grande maioria se beneficia deste medicamento 
e nao teriam acesso ao medicamento, Negativo: os efeitos colaterais deste medicamento serão e devem ser tratados com o 
neurologista.

3ª - este procedimento proposto deixaram 30 mil pessoas se acesso aos beneficios da medicação

4ª - Sim. Porque: porque estabiliza a doença,,o que nao tem garantia de que em caso de surto tenha que usa-lo, ja que surtos 
acontecem nesta doença sem previsao.

5ª - Sim, Positivo: meu irmao usa outro medicamento pq nunca teve surtos mais graves o que nao garante que nao tenha,ja que a 
doença é imprevisivel, Negativo: deixaria de atender uma população que tem se beneficiado deste medicamento contra os surtos 
limitantes da doença

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que traga alívio ao sintomas dos pacientes que precisem do medicamento, proporcionando bem-estar, conforto e qualidade 
de vida.

4ª - Sim. Porque: porque os relatos de quem usa sao positivos.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uma injeção semanal em quanto outros tratamentos injeções diárias , Negativo: No meu caso tive leucopenia 

2ª - Não

3ª - Tratamento para várias pessoas

4ª - Sim. Porque: Qualidade de vida

5ª - Sim, Positivo: Uma picada semanal, Negativo: No meu caso leucopenia 
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manutenção do individuo em condições de trabalho ativo. Uma vez que a sua não utilização poderia trazer o paciente a 
condições que o levaria a aposentadoria precoce

4ª - Sim. Porque: tentar melhorar sua qualidade de vida

5ª - Sim, Positivo: diminuição de surtos e suas sequelas, Negativo: mal estar, dor de cabeça.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço uma pessoa que toma esse medicamento e de fato ele parece ser muito eficaz. Já faz 3 anos que ela não tem 
nenhum surto. Essa estabilidade na saúde não tem preço. Querendo ou não entendo também que seja uma economia para o 
governo por um lado já que  não há gastos com a recuperação desses surtos.  Sei que outros países como a Alemanha por exemplo 
dão acesso a esse medicamento gratuitamente para a população. Acho importantíssimo o Brasil manter esse padrão. 

4ª - Sim. Porque: Já escutei de conhecidos com EM sobre a eficácia desse medicamento, portanto usaria com certeza.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Atender as pessoas dependentes do tratamento

4ª - Sim. Porque: necessidade

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero e desejo que a minha prima tenha o medicamento que tanto ela precisa

4ª - Sim. Porque: pelo que mInha prima diz, este medicamento a faz ficar estavel com a doença a 7 anos

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sem surtos, mais disposição, uma boa melhora da cabeça dentre outros, Negativo: 48 horas depois da 
medicação a indisposição passageira.

2ª - Sim, Positivo: Sem surto, mais disposição, a vida voltou ao normal,, Negativo: Sem efeitos negativos

3ª - Não conheço nada a declarar sempre usei AVONEX.

4ª - Não. Porque: Por que me dei bem com esse tratamento em time que esta ganhando não se mexe.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA E NÁUSEAS.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PORTADORES DE 
ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DA BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cura

4ª - Sim. Porque: Confio

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Faz com que a minha cunhada tenha uma vida muito melhor,  sem este medicamento as crises sao frequentes e 
nenhum outro faz efeito igual.  Todos outros ela reage mal, Negativo: Efeitos negativos são iguais a qualquer outro remédio de 
uso constante. 

3ª - Que tenha a mesma eficacia

4ª - Sim. Porque: Porque seria única opção tendo em vista o custo altíssimo deste remédio. 

5ª - Sim, Positivo: Nenhum, Negativo: Crises constantes

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo a medicação Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla darem continuidade ao 
tratamento e as futuras pessoas que serão diagnosticadas com EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com Em.

5ª - Não

14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pacientes que estão fazendo uso do Avonex a mais de quatro anos e estão muito bem sem surtos, estavéis.A 
aplicação semanal como ponto positivo, não interfere na sua rotina da vida diária. A caneta como  autoaplicador possibilita a 
autonomia do paciente na administração segura da medicação por via intra muscular., Negativo: Pacientes que não responde a 
medicação tem outros imunomoduladores a escolher.

3ª - As medicações evoluem, mas isso não significa exclusão de outras,principalmente quando demostram eficacia na pratica.E o 
avonex e uma excelente medicação para o tratamento da Esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: O paciente estável clinicamente e por imagem de ressonância magnética  sem lesões novas ou ativas  não faz 
sentido mudança no tratamento. 

5ª - Sim, Positivo: Pacientes estáveis clinicamente e por imagem de ressonância magnética e com qualidade de vida., Negativo: 
Pacientes que não respondem a medicação tem outros imunomoduladores a escolher.

14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminuição do progresso e/ou sintomasdesta doença, proporcionando qualidade de vida para estes indivíduos. 

4ª - Sim. Porque: Há indicação médica!

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: ameniza os sintomas da esclerose múltipla, Negativo: sem resposta

3ª - que continue a ser comercializado

4ª - Sim. Porque: pq ele já usa, para que mantenha o tratamento

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoa diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Novos medicamentos podem prejudicar tratamentos contínuos e de sucesso.

4ª - Não. Porque: Risco de algum efeito não desejado ou mesmo o desempenho pior.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero uma melhor qualidade de vida para os portadores desta doença

4ª - Sim. Porque: Buscando sempre o melhor

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma amiga faz o tratamento há 3 anos e está estável desde então. Por ser um tratamento caro, ela não teria condições 
financeiras para fazê-lo fora do SUS.Desta forma, espero que o SUS o mantenha.

4ª - Sim. Porque: Pois o remédio trouxe um efeito positivo no tratamento de uma amiga, que desde que iniciou o tratamento, não 
teve mais nenhuma crise ou avanço da doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Este medicamento é necessário para o controle da doença., Negativo: Impossível comprar, remédio de alto 
custo.

3ª - Conter o progresso da doença, e quem sabe até curá-la, não sei se é possível a completa cura, visto que minha prima precisa 
fazê-lo de uso contínuo.

4ª - Sim. Porque: Porque é a única forma de manter a doença sob controle.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Foi nítido a melhora da paciente que cuido, em todos os estagios, Negativo: Nenhum

3ª - Espero melhoras e redução dos surtos na minha esposa

4ª - Sim. Porque: É claro que o Avonex tem trazido benefícios para minha esposa e por isso utilizaria ou recomendaria.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que deveria ser mantido o Avonex. A filha do meu ptimo depois que começou a tomar o Avonex. nunca mais teve 
nenhum. surto. E se está dando excelentes resultados é arriscado mudar a medicação. 

4ª - Não. Porque: Pq nao acho seguro testar novos medicamentos se ja tem dado certo com o Avonex.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o remédio diminua as crises

4ª - Sim. Porque: Porque ele cumpre com a expectativa dos neurologistas

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ótimo medicamento, controla os efeitos da EM de modo eficaz e deve ser mantido na rede pública.

4ª - Sim. Porque: Devido sua eficácia

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminuir os surtos de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Constatamos os progressos.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas com esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Porque tem um amigo que usa  e se deu muito bem com ele

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ...

4ª - Sim. Porque: ...

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o governo não tire um medicamento de alto custo das farmácias do SUS, o que inviabilizará o tratamento da 
maioria.

4ª - Sim. Porque: Não preciso

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajuda aos pacientes

4ª - Não. Porque: não conheço

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço pessoas que tomam essa medicação e com ela conseguem manter a doença  sob controle.

4ª - Sim. Porque: Se eu não  tivesse me dado bem com a medicação que tomo desde o começo seria uma possibilidade de 
tratamento já que companheiras da doença estão bem com essa medicação.

5ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos. Diminuição da ocorrência., Negativo: Nada de negativo.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não saia da lista de medicamentos gratuitos do SUS

4ª - Não. Porque: Porque este já é bom

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que sirva para ajudar as pessoas a melhorarem dos sintomas.

4ª - Sim. Porque: Para melhorar.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Impede o avanço da doença., Negativo: Sensação de frio.

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja eficaz e eficiente.

4ª - Sim. Porque: Por que acredito que o medicamento contribui para o tratamento dos pacientes com a doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Familiar que usa o medicamento obteve estabilização da doença, Negativo: Não houve

3ª - Espero que o avonex continue sendo distribuído pelo SUS, por perceber que o familiar que faz uso do mesmo, está bem com 
sua utilização

4ª - Não. Porque: Pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado estabilidade na doença

5ª - Não

14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Durante cinco anos atuei como farmacêutica responsavel pelo Componente Especializado da Assistencia Farmaceutica do SUS, 
em Santa Catarina. Conheci os pacientes que faziam uso do medicamento e possuo uma amiga, bem jovem, que também foi 
diagnosticada com EM. Todos que fazem uso do medicamento apresentam efeitos colaterais mais acentuados no início do 
tratamento, e apos a fase de adaptacao passaram a ser extremamente beneficiados pelo medicamento. Retirar o Avonex da lista é 
um retrocesso, é retirar destas pessoas, e das muitas que, infelizmente vierem a ser diagnosticadas, uma opção de tratamento, 
eficaz e com um custo inviável para a maioria.  

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA OU NAUSEAS.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO DA BETAINTERFERONA 1A PARA PACIENTES COM ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: O BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS DIPONÍVEIS É O QUE PROPORCIONA MAIOR 
CONFORTO DE USO COM MENOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O medicamento Eh muito eficaz no tratamento de esclerose múltipla . Nunca mais tive surto. , Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Um absurdo tirar o medicamento de pessoas que estão se dando bem!

4ª - Sim. Porque: Não tenho condições de pagar o Avonex

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso há 2 meses e farei meu retorno em breve, possivelmente, SIM, Negativo: Efeitos colaterais descritos na bula

2ª - Não

3ª - Que ele melhore meus sintomas

4ª - Não. Porque: Pesquisas indicam que esse é o melhor que há no momento

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - não sei

4ª - Não. Porque: não conheço

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Com a eclosão do remédio, milhares de pacientes ficarão sem medicamento

4ª - Sim. Porque: Minha tia usa

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle do surto de esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Familiar usa a medicação e esta sem surto há 3 anos e com a doença controlada

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não saia da lista de medicamentos gratuitos do SUS

4ª - Não. Porque: Porque este já é bom

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja benéfico para aqueles que o precisam.

4ª - Não. Porque:  .

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja disponibilizado gratuitamente para os pacientes em tratamento

4ª - Sim. Porque: Porque minha amiga já obtém resultados significativos em seu tratamento com este medicamento.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluido pela eficácia. 

4ª - Não. Porque: Este é eficaz. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle dos surtos de Esclerose Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Familiar usa o medicamento e esta há 3 anos sem surto e com a doença controlada

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar com o mesmo 
tratamento; Apesar do medicamento apresentar bastante reações adversas, essa minha amiga quase não apresentou nada e 
sentiu bem com a medicação, pois conseguiu estabilizar a doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja útil para quem realmente precisa.

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento muito importante para essa doença e sem ele prejudicará a saúde de quem precisa.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento deixe de ser recomendado e utilizado para o tratamento de esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque a sua ineficácia já foi comprovada

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: orque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É um exclusão. Sou contra

4ª - Sim. Porque: Não sei por mim, mas pela minha amiga é necessário

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito que não deva haver esta exclusão

4ª - Não. Porque: Não sou profissional para responder essa pergunta

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEAS OU DOR DE CABEÇA.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM 
ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DA BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERIAS.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: ASSIM QUE COMECEI A USAR EM 2012 ATE OS DIAS DE HOJE NAO TIVE NENHUM SURTO! PARA MIM FOI UM 
GRANDE AVANCO!, Negativo: SOMENTE SINTOMAS GRIPAIS!

2ª - Não

3ª - QUE SEJA TÃO EFICAZ QUANTO O AVONEX!

4ª - Sim. Porque: SE NAO TIVER OUTRO RECURSO TEREI QUE USAR!

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cerca de 3 mil usuários deste medicamento serão grandemente beneficiados com mesmo, a espera pelo controle ou até 
mesmo cura pela doença é a maior esperança para os pacientes,amigos e familiares.

4ª - Sim. Porque: Se o medicamento fornece bons resultados aos pacientes porque não continuar com o mesmo metodo de 
tratamento? No entanto é importante que os pesquisadores encontre metodos melhores ,que ajudará muito mais ainda os 
portadores desta doença

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuição das crises, Negativo: efeitos colaterais dia após a aplicação da injeção

3ª - que seja eficaz tanto quanto AVONEX

4ª - Não. Porque: Para que arriscar mudança se se temos a certeza da eficácia de Avonex

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser disponibilizado pelo SUS já que a amiga que faz uso do mesmo precisa desse medicamento para uma 
melhor qualidade de vida. 

4ª - Sim. Porque: Pelo relato de quem faz uso do mesmo e pelos benefícios que el traz aos pacientes.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a conter a progressão da doença e dê mais qualidade de vida aos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Se tivesse a doença usaria sim porque é mundialmente conhecido, testado e possui efeitos comprovados.

5ª - Não

Página 666 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a ser disponibilizado pelo SUS aos pacientes que fazem uso do mesmo pelos benefícios que traz aos 

4ª - Sim. Porque: Pelos benefícios que traz aos pacientes que fazem uso do mesmo

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla  com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da BETAINTERFERONA 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do BETAINTERFERONA 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto 
de uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde que passei a usar, há quase 10 anos, não tive surtos, Negativo: Desconheco

2ª - Não

3ª - Que ele seja mantido

4ª - Sim. Porque: Porque tem surtido efeito comigo

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ele melhora a qualidade de vida de uma amiga, que não tem condição de comprar o medicamento sem a ajuda do governo

4ª - Não. Porque: Sem opinião formada.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Pois controla a evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Gostaria que o Avonex continuasse disponivel na rede SUS, pois conheço pessoas q fazem uso dele e estão bem com o 
tratamento.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex é de facil manuseio/aplicação e adaptação e aplica-se 1x por semana e os outros 3 ou mais 
vezes na semana. E os efeitos colaterais foram mínimos perto dos outros.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora e bem estar em quem ja utiliza o medicamento

4ª - Sim. Porque: Pq mostrou eficiência. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mais uma opção para pessoas portadoras da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Todo recurso é válido para cuidar 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Após o uso, minha filha nunca mais teve surto., Negativo: Não existe efeito negativo.

3ª - Absurdo alterar o medicamento.  Em time que está ganhando não se mexe. Se o médico que cuida dela, definiu esse caminho 
e ele está dando certo, porque vocês, que não vivem o problema querem altera-lo.   Não queiram viver os problemas que os que 
tem Esclerose Múltipla tem.

4ª - Não. Porque: Por que testar outro medicamento e desencadear surtos? Aí recorreremos a quem? A vocês?  Quanto ao item 
24, a maior e melhor referência é o sucesso do produto com a minha filha.  Repito: não queiram viver em algum de seus familiares, 
os problemas dos que tem alguém com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

Página 668 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que esteja disponível a todos os portadores de ESCLEROSE MÚLTIPLA. 

4ª - Sim. Porque: Desde que indicado (acompanhado) pelo médico, entendo como um importante auxílio no tratamento de 
pacientes com EM,  a fim de minimizar a progressão da doença e permitir uma melhor  qualidade de vida aos portadores. Sem 
contar que é de direito (constitucional) de todo indivíduo  o acesso à saúde e afins.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O principal efeito positivo é que o medicamento em questão faz com que a doença não avança. Está controlada., 
Negativo: Dor de cabeça.

2ª - Não

3ª - Espero que no mínimo tenha o mesmo efeito que o Avonex tem.

4ª - Sim. Porque: Desde que fosse recomendado pelo médico que acompanha o meu caso, não vejo problema. O que eu acho ser 
dificil, já que a Dra. preferiu fazer uso direto do Avonex.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma amiga que faz tratamento com esse medicamento e está otima, tenho receio que caso ela venha a mudar de 
medicamento não tenha a mesma eficiencia.

4ª - Sim. Porque: Porque minha amiga toma e se senti ótima!

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero o retardo da progressão da esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: porque há pacientes que estão se beneficiando deste medicamento e acredito que outros tb poderão se 
beneficiar , além disso , os que já fazem uso desta medicação e se dão bem , porque mudar para outro ? Isso ao meu ver seria um 
retrocesso . 

5ª - Sim, Positivo: ausencia de surtos ., Negativo: a aplicação apenas.

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas que possuem esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque dizem os médicos ser o mais adequado

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nda

4ª - Não. Porque: Acostumado com este medicamento 

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se pode ajudar pessoas, comp se sabe que está que continue a ser fornecido gratuitamente para quem precisa.

4ª - Sim. Porque: Porque se um medicamento pode melhorar a qualidade de vida de um paciente é seu direito ter acesso a ele.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A exclusão deste medicamento pode prejudicar pessoas que estao se beneficiando de seu uso. A mae de um amigo tem neste 
a único alivio dos sintomas de esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Apesar de não ter formação médica tenho a informação de que de acordo com os sintomas e a evolucao de cada 
paciente de esclerose multipla diferentes medicamentos podem ser administrados. Este medicamento pode aliviar os sintomas de 
muitos pacientes 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que esteja disponível para os pacientes que precisam dele.

4ª - Sim. Porque: Pela qualidade de vida do paciente.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele dê qualidade de vida para as pessoas.

4ª - Não. Porque: xxxx

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Gostaria que o Avonex continuasse disponivel na rede SUS, pois conheço pessoas q fazem uso dele e estão bem com o 
tratamento.

4ª - Não. Porque: Porque o avonex é de facil manuseio/aplicação e adaptação e aplica-se 1x por semana e os outros 3 ou mais 
vezes na semana. E os efeitos colaterais foram mínimos perto dos outros.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive surtos nem progressão da doença durante o uso (18 meses)., Negativo: Tive que deixar de usar o 
medicamento devido à ocorrência de depressão severa. 

2ª - Não

3ª - Que evite surtos de esclerose múltipla com o mínimo de efeitos colaterais. 

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento se mostra eficaz. 

5ª - Sim, Positivo: Não tive surtos nem progressão da doença durante o uso de Copaxone e de Gilenya. , Negativo: Copaxone - tive 
reações cutâneas severas, o que me levou a interromper o uso. 

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - espro que sus continue foncendo o medicamento  avonex para tratamento de  esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: porque a medcacao tem resultdo positivo aliiviam os sintomas da doenca 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz e barato

4ª - Não. Porque: Segundo informação não é tão eficaz.

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude pacientes que não tem condições de comprar...

4ª - Sim. Porque: Por contribuir com novas pesquisas....

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nada demais, Negativo: nada

3ª - Espero que não mude

4ª - Não. Porque: Os efeitos do que já se usa são bons

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que este novo medicamento seja gratuito. 

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja tão bom quanto o outro

4ª - Sim. Porque: Pois seria preciso

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a contribuir com a saúde da minha prima como nenhum outro medicamento conseguiu.

4ª - Sim. Porque: Porque eu vi o resultado nítido no tratamento da minha prima.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja mantido o medicamento atual. 

4ª - Sim. Porque: Estão falando do medicamento atual? Ja é o medicamento que esta sendo usado no paciente e vem dando certo.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que ajude muitas pessoas que tratem a esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: o medicamento é uma possibilidade de tratamento, inclusive para quem tem alergia a outros medicamentos.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que continue dando os bons resultados apresentados no tratamento feito por uma amiga e que ela possa continuar a usá-lo

4ª - Sim. Porque: não sou profissional de saúde portanto não cabe aqui minhya resposta. Respondi com "sim" porque é o 
medicamento que está dando muito certo para minha amiga que sofre de esclerose múltipla.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos pacientes portadores da doença que não tem condições de arcar com os curtos do 
tratamento fora do sus.

4ª - Sim. Porque: Por que melhora a qualidade de vida e o prognóstico dos pacientes.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento continue disponível gratuitamente para os pacientes com EM. O medicamento é de alto custo e 
poucas poderiam arcar de maneira privada. A pessoa que conheço e utiliza o medicamento há 3 anos nunca mais teve nenhum 
surto. E pesquisando também que o medicamente é oferecido gratuitamente pelos sistemas de saúde de outros países com boas 
referências, comoPor exemplo a Alemanha.

4ª - Sim. Porque: Pois a experiência empírica me mostra que o tratamento funciona. 3 anosCom a medicação sem nenhum surto.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se ele está fazendo bem para os pacientes que o usam deve continuar sendo distribuído!

4ª - Sim. Porque: Porque tenho uma amiga que o usa com sucesso!

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ele tem de continuar! Está dando muito certo!

4ª - Sim. Porque: Sim, pois está dando muito certo!

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que mantenha os pacientes que utilizão a medicação sem surtos recorrentes.

4ª - Sim. Porque: Porque cada paciente pode adaptar-se a uma medicação variada, então este seria mais uma opção para manter 
o paciente cada vez melhor.

5ª - Sim, Positivo: A doença esta sem atividade por um bom tempo., Negativo: Queda de cabelo, porém não foi excessiva.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Familiar que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o Avorex seja distribuído pelo SUS, por perceber que o familiar que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o Avorex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade da doença.

5ª - Não

Página 675 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Deteve o avanço da minha doença., Negativo: Sensação de frio.

2ª - Sim, Positivo: EStancou o avanço da minha doença., Negativo: Tenho uma sensação de frio quando tomo.

3ª - Espero que o SUS continue distribuindo o AVONEX.

4ª - Sim. Porque: Para a doença não avançar.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja um aliado CONSTANTE para quem precisa dele para ter uma VIDA. Esse medicamento DEVE continuar sendo 
fornecido.

4ª - Não. Porque: Porque ele é absolutamente necessário, o efeito é específico.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha é portadora da Esclerose Múltipla e desde que utiliza o AVONEX, no período de um ano, não teve 
nenhum surto. Os efeitos colaterais do remédio foram controlados com facilidade, após algumas aplicações e, se necessário, com 
o uso de analgésicos de fácil acesso. A aplicação ocorre apenas uma vez por semana, por meio de caneta aplicadora, o que é 
benéfico para as pessoas que se sentem inseguras com a auto-aplicação e que tem medo de agulhas. A aplicação é rápida e pouco 
dolorida. Ela se sente completamente adaptada ao remédio. A medicação sempre esteve disponível na farmácia de alto custo do 
SUS durante todo o período em que esteve em tratamento. Ela nunca ficou sem acesso ao Avonex., Negativo: Algumas pessoas 
podem apresentar efeitos colaterais semelhantes a sintomas gripais após as aplicações

3ª -  Minha filha está insegura em relação aos efeitos colaterais das novas medicações propostas, pois nunca fez o uso delas e, 
tendo em vista que a esclerose múltipla é uma doença grave, em que não é recomendado arriscar mudanças sem que haja um 
motivo muito contundente, a mudança do tratamento poderia trazer feitos muito negativos. Além disso, há a possibilidade real de 
ter novos surtos da doença pela não adaptação à essa alteração, que ela será obrigada a realizar caso o Avonex seja retirado do 
SUS

4ª - Não. Porque: Não, pois a minha filha já está adaptada ao medicamento atual, e sua mudança se mostraria arriscada, 
colocando em risco seu tratamento.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo distribuído aos pacientes que comprovadamente necessitam  para manutenção de sua saúde

4ª - Sim. Porque: Por ser comprovadamente eficaz

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas necessitadas. 

4ª - Sim. Porque: Para tentar obter um resultado favorável. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero amenizar a dor do paciente e familiares  com o  tratamento

4ª - Sim. Porque: Porque sempre ha esperança na vida!!!

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: nao há efeitos positivos...apenas negativos, Negativo: as pessoas que tomam necessitam do medicamento,e na 
maior parte dos casos não podem ficar sem o medicamento ,por conta da agravação do caso.

3ª - é algo desconhecido,que podera afetar no caso dos pacientes!

4ª - Não. Porque: pois pode afetar de outras formas o caso do paciente

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja disponível para quem precisa usar em tratamento

4ª - Sim. Porque: Pois trata-se de uma nova esperança

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue o fornecimento sem custo para portadores desta enfermidade.

4ª - Sim. Porque: Segundo informações de quem faz uso,o medicamento atende satisfatoriamente.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora do estado geral do paciente., Negativo: Não 

3ª - Que continue sendo fornecido para os pacientes, para que tenham chance de ter qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Por haver esperança de um prognóstico melhor.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A proposta é de exclusão 

4ª - Sim. Porque: Novas tecnologias normalmente trazem benefícios ao paciente 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a quem precisa

4ª - Sim. Porque: Não sei dizer

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Meu cunhado utiliza o medicamento para esclerose e eu gostaria de vê-lo com uma qualidade de vida cada vez melhor.

4ª - Sim. Porque: Desde que fosse para ele se sentir melhor e os efeitos colaterais menores.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nunca mais sofreu surto., Negativo: Sintomas gripais.

3ª - Que seja melhor.

4ª - Não. Porque: Porque não sou médica.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tenho amiga próxima que faz uso do medicamento, desde 2010 e desde então nunca mais teve nenhum 
problema., Negativo: Sem efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: Tenho amiga próxima que faz uso do medicamento, desde 2010 e desde então nunca mais teve nenhum 
problema., Negativo: Sem efeitos negativos.

3ª - Acredito que se necessário utilizar novo medicamento, que o mesmo seja disponibilizado aos novos casos e que para os que já 
fazem uso do medicamento atual não seja alterado.

4ª - Não. Porque: O atual medicamento faz seu papel de acordo com o proposto, não vejo necessidade de alteração para casos já 
tratados com medicamento atual.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paciente a longo tempo sem recidiva e sem  efeitos colaterais locais como o anteriormente usado , Negativo: 
Não houve 

3ª - Continue a deixar os pacientes em remissão longa

4ª - Sim. Porque: Tenho pacientes em uso sem qualquer intercirrencia 

5ª - Sim, Positivo: Não houve, Negativo: Grande reação local com intensa celulite chegando a abcesso

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição dos surtos, Negativo: Não houve

2ª - Não

3ª - Melhora 

4ª - Sim. Porque: Com indicação médica 

5ª - Sim, Positivo: Zeraram dos surtos, Negativo: Não 

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle efetivo da doença com poucas RAs, Negativo: NA

3ª - Melhor qualidade de vida a um preço acessível 

4ª - Sim. Porque: Bons resultados no tratamento, muito melhor q os demais

5ª - Sim, Positivo: Controle efetivo da doença com poucas RAs, Negativo: NA

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Solicito a manutenção dos tratamentos com o Avonex.

4ª - Sim. Porque: É importante a manutenção do tratamento para casos de extrema necessidade.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhor controle da doença, estagnação da doença!, Negativo: dor de cabeça

3ª - resultados positivos, mas pq mexer naquilo que está dando resultado!

4ª - Não. Porque: porque não teria a garantia de um bom resultado, como o Avonex proporciona.

5ª - Sim, Positivo: nenhum!, Negativo: dores musculares

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que venha atender quem necessita, gratuitamente e ininterruptamente.

4ª - Sim. Porque: É dever tratar o paciente e garantir sua qualidade de vida estável

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras no quadro.

4ª - Sim. Porque: Para obter melhor qualidade de vida.

5ª - Sim, Positivo: Ainda tenho pouco tempo de uso, não dá para avaliar ainda. , Negativo: Efeitos gripais.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A exclusao desse medicamento afetará MUITA gente de forma direta e muitas de forma indireta. É imprescindível que 
continuem disponibilizando. 

4ª - Não. Porque: Essa pergunta não condiz com a proposta do formulário.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: A namorada do meu filho faz uso do medicamento desde 2010 e desde então não teve mais nenhum problema., 
Negativo: Sem efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: A namorada do meu filho faz uso do medicamento desde 2010 e desde então não teve mais nenhum problema., 
Negativo: Sem efeitos negativos

3ª - Acredito que se necessário utilizar novo medicamento, que o mesmo seja disponibilizado aos novos casos e que para os que já 
fazem uso do medicamento atual, não seja alterado.

4ª - Não. Porque: A namorada do meu filho faz uso do medicamento desde 2010 e desde então não teve mais nenhum problema.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que haja cobertura para os  pacientes que não possam pagar pelo tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Em caso de indicação médica, usaria.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: A namorada do meu filho faz uso do medicamento desde 2010 e desde então não teve mais nenhum problema., 
Negativo: Sem efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: A namorada do meu filho faz uso do medicamento desde 2010 e desde então não teve mais nenhum problema., 
Negativo: Sem efeito negativo.

3ª - Acredito que se necessário utilizar novo medicamento, que o mesmo seja disponibilizado aos novos casos e que para os que já 
fazem uso do medicamento atual, não seja alterado.

4ª - Não. Porque: A namorada do meu filho faz uso do medicamento desde 2010 e desde então não teve mais nenhum problema.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminui as possibilidades de crise em uma pessoa com esclerose., Negativo: Não sei.

3ª - Espero que ele evite crises e que tenha menos efeitos colaterais.

4ª - Sim. Porque: Porque é o tratamento que todo especialista em esclerose múltipla está recomendando e prescrevendo quando 
possível.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça. 

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita do betainterferona a1 para os pacientes com ESclerose  Múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque este medicamento e eficaz e com menos efeitos colaterais, tornando seu uso mais confortável.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A segurança de pensar que estamos mais protegidos, uma vez que os surtos não  acontecem mais., Negativo: Os 
efeitos colaterais.

2ª - Não

3ª - Não  sei de novo medicamento, produto ou procedimento proposto, esta é uma consulta pública a respeito da exclusão 

4ª - Não. Porque: Por que não sei do que se trata, apenas penso que não podemos ficar sem o tratamento com Betainterferona 
1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla, o avonex.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espqero que continue com o Avonex.

4ª - Não. Porque: Porque o tratamento com o Avonex é eficaz.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente sente-se muito bem e a doença nçao tem evoluido muito, fazendo com que a paciente tenha uma 
ótima condição já utilizando-se deste medicamento há 7 anos., Negativo: não sei dizer

3ª - espero que este medicamento continue fazendo o efeito desejado

4ª - Sim. Porque: a pacinte tem se beneficiado dos efeitos deste medicamento há 7 anos e encontra-se muito bem

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A chance de possibilitar qualidade de vida ao paciente que usará a medicação. Retirá-lo do SUS é absurdo, o estudo realizado 
não leva como base a população brasileira e prejudicará milhares de pacientes.

4ª - Sim. Porque: Pois cabe ao médico analisar minha condição, ao Governo/SUS cabe disponibilizar todas as medicações para a 
doença, independente do valor. Trata-se de doença que acomete jovens e em idade produtiva o que é de grande impacto para 
economia.

5ª - Sim, Positivo: Ausência total de surtos., Negativo: Não há.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - interrupção dass crises de uma vez por todas.

4ª - Sim. Porque: porque a eficácia deste é maior comparado aos outros medicamentos geralmente utilizados e também são 
menores os efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se ele está fazendo bem para o meu amigo, por que retirá-lo?

4ª - Sim. Porque: Porque não pode ficar sem medicação.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Nunca me deixou ter surtos, Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Que não seja aprovado, podendo continuar com o já utilizado.

4ª - Não. Porque: Porque estou adaptada ao medicamento já uzado.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma amiga paciente que utiliza o medicamento .

4ª - Sim. Porque: É um remédio bom e seu custo é muito caro.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento auxilia muitas pessoas, para tanto ele deve ser disponibilizado pelo sus

4ª - Sim. Porque: Para  a melhor qualidade de vida desses pacientes que sofrem tanto

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficiente 

4ª - Não. Porque: Pq conheço uma pessoa que depende disso pra sobreviver

5ª - Sim, Positivo: Não , Negativo: Não 

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ok, Negativo: Ok

3ª - Ajuda

4ª - Sim. Porque: É mais uma chance.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cura ou melhora de vida.

4ª - Sim. Porque: Penso ser o melhor a fazer

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero nada

4ª - Não. Porque: Porque o Paciente ja esta acustumado com o uso desse medicamento.  O mesmo afirma ser muito bom e se 
nega utilizar outro. 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito que não possa deixar de ser oferecido, porque o preço para o paciente comprar é absurdamente alto.

4ª - Sim. Porque: Porque é o que possui melhores resultados.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não tirem esse medicamento do SUS.

4ª - Não. Porque: Acho que é arriscado mudar o medicamento. 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pacientes tratados com Avonex, apresentam melhor adesão ao tratamento, pois o Betainteferona 1A tem o 
benefício de ser usado 1 vez por semana. Sou enfermeira, e observo qualidade de vida dos pacientes que acompanho, além da 
estabilidade do quadro de Esclerose Múltipla. Sabemos que a Esclerose Múltipla é individualizada, não podemos comparar um 
paciente com outro, sendo que cada organismo responde de uma forma. Temos mais de 3000 mil pacientes atualmente no Brasil 
fazendo o uso da droga. Hoje em dia, é do conhecimento da CONITEC o "leque" de drogas que temos no mercado para os 
portadores de Esclerose múltipla. Portanto, observo que quando há falha terapêutica existe sim, suspensão da terapia pelo 
médico neurologista. Mas como mencionado, são inúmeros os pacientes beneficiados com uso de Avonex, e estão preocupados 
em não poder tratar o diagnóstico de EM que estar estável há naos, devido um estudo o qual não foi aprovado pela ANVISA. Eu, 
como enfermeira profissional, sou a favor de manter Avonex como terapia de primeira linha para os portadores da doença., 
Negativo: Alguns pacientes no início do tratamento, apresentam sintomas semelhantes ao da gripe. Mas com o dias minimizam. 

3ª - Não sei qual medicamento se trata.

4ª - Não. Porque: Não sei de qual novo medicamento estão falando de inclusão.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Todos os efeitos são positivos, pois o medicamento está mantendo minha esclerose estagnada!, Negativo: 
apenas dor de cabeça

2ª - Não

3ª - que tenha garantias de resultados

4ª - Não. Porque: porque é necessário ter maiores informações.

5ª - Sim, Positivo: nenhum!, Negativo: não surtiu efeito nenhum!!!!!!

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a pessoas portadores de EM e ter uma vida com mais dignidade.

4ª - Sim. Porque: Estou em investigação de EM e sei como esse  medicamento e necessário para o tratamento dos portadores 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nunca mais sofreu surto., Negativo: Sintomas gripais.

3ª - Que seja melhor.

4ª - Não. Porque: Porque não sou médica.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu irmão usa o medicamento em questão e os sintomas da esclerose são amenizados com ele., Negativo: Não 
há

3ª - Que ajude ainda mais a prolongar a vida saudável dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Desde que fosse mais eficiente e desse menos efeito colateral

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os efeitos positivos são vários: - Ausência de surtos- Ausência de dor e outras complicações na aplicação do 
medicamento- Ausência de complicações após a aplicação (ao contrário dos outros medicamentos usados anteriormente)- 
Facilidade de aplicação- Adequação ao quadro específico da doença na paciente (minha mãe)   , Negativo: Não há nenhum efeito 
negativo. Porém, outros medicamentos experimentados anteriormente apresentaram diversos efeitos negativos (dor, surtos, 
complicações na aplicação, etc.).

3ª - Espero que a distribuição dirigida e gratuita do medicamento Avonex (Betainterferona 1A) seja mantida e garantida pelo SUS. 
Este medicamento é o mais indicado para o tratamento do quadro de Esclerose Múltipla apresentado pela minha mãe (Ana Maria 
Saidel). Ao longo dos anos, vários outros medicamentos foram experimentados, mas apenas a Betainterferona 1A controlou os 
surtos e garantiu uma boa qualidade de vida para a minha mãe.   

4ª - Sim. Porque: O Betainterferona 1A é o medicamento mais indicado para o tratamento do quadro de Esclerose Múltipla 
apresentado pela minha mãe (Ana Maria Saidel). Ao longo dos anos, vários outros medicamentos foram experimentados, mas 
apenas a Betainterferona 1A controlou os surtos e garantiu uma boa qualidade de vida para a minha mãe.   

5ª - Sim, Positivo: Os efeitos positivos existiam, mas eram superados pelos efeitos negativos., Negativo: - Continuidade dos surtos - 
Dor e outras complicações na aplicação- Reações adversas no dia da aplicação e também no dia seguinte. 

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que traga um maior controle da doença e que os pacientes que fazem o uso do medicamento se sintam cada vez 
melhor,  e que possam ter dias cada vez melhores 

4ª - Sim. Porque: Para garantir que a doença não progrida e para melhorar qualidade de vida

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue a fornecer o avonex aos pacientes diagnosticados com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque alivia os sintomas e a evolução da esclerose múltipla.

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SuS continue fornecendo o medicamento Avonex às pessoas diagnosticadas com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque ele ajuda a aliviar os sintomas das pessoas portadoras da EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando pessoas a ter um tratamento digno e eficaz

4ª - Sim. Porque: Se um medicamento está dando certo e vc precisa dele porque não usar?

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que salve vidas e aumente a autoestima e a capacidade da pessoa viver com dignidade. Saúde é dever do GOVERNO também. 

4ª - Sim. Porque: Porque sei que é um excelente medicamento e tem dado certo para inúmeros tratamentos e pacientes.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive surtos no período em que usei, Negativo: Febre no dia em que usei

2ª - Não

3ª - Que não tenha efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: Porque espero que seja algo melhor, mas acredito que deve se manter o avonex também 

5ª - Sim, Positivo: Fingolimode - é oral, logo não dói e não tem efeito colateral, Negativo: Tive pequenos episódios de neuralgia do 
trigêmeo 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Retardo nos sintomas severos.

4ª - Sim. Porque: Trata-se de um laboratório confiável.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que é muito importante para garantir qualidade de vida a pessoas ainda economicamente ativas.

4ª - Sim. Porque: Para garantir qualidade de vida.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Auxiliar no tratamento dos meus amigos

4ª - Sim. Porque: Porque é eficaz no tratamento da doença. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Familiari obteve melhora significativa com o medicamento , Negativo: Não apresentou

3ª - Que o medicamento avonex continue a ser distribuído gratuitamente pelo SUS

4ª - Não. Porque: Porque demorou para a minha familiar se adaptar com um medicamento e agora não gostaria de arriscar um 
novo que pode não ser tão benéfico

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue controlando os sintomas da esclerose múltipla, evitando ou diminuindo o número e intensidade dos surtos de 
alguns amigos que fazem uso do avonex e que depois de começarem a utilizar esta medicação apresentaram melhora em sua 
qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Caso a medicação que eu utilizo venha a se mostrar ineficiente para o meu caso, uma das outras medicações de 
escolha para o tratamento de minha esclerose múltipla é o avonex.

5ª - Sim, Positivo: Até momento não tive mais surtos, faço uso de Copaxone a 11 meses. Reduziu a sensação de dormência que 
sinto nas mãos., Negativo: No local da aplicação ficam pequenas manchas na pele e eventualmente apresento dor  durante a 
aplicação.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Q seja disponibilizado gratuitamente para aqueles que necessitam para controle da doença

4ª - Sim. Porque: Por ouvir relatos de melhoria no quadro da doença com o uso deste medicamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido pelo sus

4ª - Sim. Porque: O paciente passa a ter uma vida quase normal

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que as pessoas tenham o livre arbítrio de escolher o tratamento que mais se adapta e melhore sua condição de vida.

4ª - Sim. Porque: Se for para melhorar a condição de saúde deve-se usar!

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É extremamente arriscado e prejdicial pros pacientes que estao tendo bons resultados com o avonex. Por tanto se espera que 
o mesmo nao saia da lista do SUS.

4ª - Não. Porque: Pode nao oferecer os resultados que o proprio avonex vem oferecendo 

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mantido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Por que têm benefícios aos pacientes

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seu fornecimento seja mantido pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Por devolver ao paciente a qualidade de vida sem sofrimento.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que  continue ajudando as pessoas que sofrem com está doença

4ª - Sim. Porque: Porque me parece bpm

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Deve deixar como está pois tem pacientes que precisam deste remédio para viver

4ª - Sim. Porque: Por que pode amenizar o sofrimento 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - USARIA ESSE PRODUTO, POIS ELE AUXILIA A VIDA DO PACIENTE.

4ª - Sim. Porque: PELOS RESULTADOS QUE ELE PRODUZ EM PACIENTES COM DOENÇAS COMO ESCLEROSE.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O Avonex traz inicialmente sintomas de gripe/dor no corpo cada vez que é aplicado mas com o passar do tempo o paciente se 
sente adaptada, além de ter tido uma excelente resposta a ele, com NENHUM surto em um ano( tenho filha de amiga e sei do qu 
estou falando).Os medicamentos sugeridos tem uma rotina de uso bem mais desagradável. 

4ª - Não. Porque: Muitas contra indicações.A prescrição  deve ser bastante criteriosa, em virtude do risco do paciente desenvolver 
Leucoencefalopatia Multifocal Progressiva (LEMP).Contra indicada em gestantes e em pacientes que fizeram uso qualquer 
imunossupressor nos 6 meses que antecedem o início do tratamento. A medicação só pode ser administrada a nível hospitalar e 
com rigorosa monitorização do paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O Avonex é o remédio que mistrou os melhores resultados para minha amiga. 

4ª - Sim. Porque: Para testar o melhor para o caso. 

5ª - Sim, Positivo: Não sei, Negativo: Não sei

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que nao excluam o medicamento q tem mantindo muitas vidas e é impossivel de se comprar pra quem nao é rico no 
Brasil.

4ª - Sim. Porque: Se tiver o mesmo efeito e for acessivel gratuitamente para tratamento continuo da esclerose multipla.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Qualidade de vida ao porrador da doença.  , Negativo: Desconheço

3ª - Alivio nos desconfortos que a doença causa, proporcionando melhor qualudade de vida

4ª - Sim. Porque: Porque tenho conhecimento de portadores da doença que fizeeam uso fo remédio e houce melhora no quadro 
geral do pacuente.

5ª - Sim, Positivo: A pessia que conheço e fez uso de outros procedimentos, como alimentação, teve melhora no.funcionamento 
do intestino..dorme.melhor., Negativo: Desconheço
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUE PROMOVA A ESTABILIDADE DO PACIENTE  QUE SOFRE DE DISTROFIA E O MANTENHA EM ESTADO DE CONFORTO E SEM 
CRISE

4ª - Sim. Porque: OR SE TRATAR DE MEDICAMENTO COM EFICIÊNCIA COMPROVADA E POR PROMOVER CONFORTO AO PACIENTE

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Reduz a progressão das lesões desmielinizantes da esclerose múltipla, Negativo: Indisposição

3ª - Que seja mantido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque têm benefícios ao paciente

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que se um paciente está bem adaptado a um me medicamento ele não deve ser trocado.

4ª - Não. Porque: Não poruqe  Avonex não trás maleficios e a paciente está adaptada a ele.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Este medicamento melhora bastante a qualidade de vida da pessoa que faz o tratamento, consegue realizar as 
atividades habituais sem dores. O uso deve ser contínuo., Negativo: Desconheço.

3ª - Que se mantenha no protocolo clínico do SUS; caso seja retirado, irá prejudicar e muito a vida de muitas pessoas que dele 
dependem.

4ª - Sim. Porque: Este medicamento melhora bastante a qualidade de vida da pessoa que faz o tratamento, consegue realizar as 
atividades habituais sem dores. O uso deve ser contínuo.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não conheço ninguém que tenha usado esse medicamento, logo não posso esperar um bom resultado, pois ele pode sim ser 
melhor como também pode atrapalhar no tratamento que ja esta sob cuidado.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex não trás maleficios e a usuária esta bem adaptada

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ele pode dar um bom resultado, mas também pode atrapalhar em tratamentos que já tenham tido uma boa evolução.

4ª - Não. Porque: Porque ela usa o Avonex e está bem adaptada, sendo que o Avonex não trás nenhum maleficio.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Reduz a progressões das lesões desmielinizantes  da esclerose múltipla , Negativo: Indisposição 

3ª - Que seja mantido pelo inss

4ª - Sim. Porque: Tem benefício ao paciente 

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Acaba com os surtos de esclerose multipla que pode causar paralisação de parte do corpó, Negativo: Não há

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo distribuido pelo SUS

4ª - Não. Porque: O Avonex tem melhor ação na prevenção da Esclerose multipla

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhores condições no estado clínico da paciente

4ª - Sim. Porque: Acreditando numa melhora da paciente

5ª - Sim, Positivo: Não teve, Negativo: seguidos surto, evolução da doença.
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que diminua os sintomas da esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Pois sua eficiência é reconhecida

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde o início do tratamento ela tem se sentido muito melhor. , Negativo: -

3ª - Espero que ele evite o desenvolvimento da esclerose.

4ª - Não. Porque: Porque esse medicamento tem funcionado, não queremos arriscar a troca.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluída da lista de medicamentos disponibilizados pelo SUS, em respeito a o artigo 6 e aos artigos 196 e 
seguintes da Constituição Federal de 1988.

4ª - Sim. Porque: por prescrição do médico.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha irmã não teve mais surtos desde a utilização , Negativo: Não há 

2ª - Sim, Positivo: Não houve mais surtos, Negativo: Não há 

3ª - Continuar dando vida digna a minha irmã 

4ª - Sim. Porque: Minha irmã não teve mais surtos

5ª - Sim, Positivo: Não houve mais surtos, Negativo: Não há 
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: controla e auxiliou na regressão do quadro de surto, Negativo: vermelhidão no local de aplicação

2ª - Não

3ª - que continue disponível no SUS e que continue a ser indicado segundo necessidade e do quadro clinico do paciente

4ª - Sim. Porque: que é uma medicação inejtavel intramuscular, apresenta resultados satisfatorios nos quadros de remissão da 
EM. Facilita a aplicação pq é de aplicação 1x por semana e corresponde a menos picadas e maior qualidade de vida. Apresenta 
excelentes resultados e faz parte de um dos protocolos mais indicados para pacientes portadores de EM. Depois do tratamento 
com Avonex encontro-me a 14 anos sem episodio de surto!!!

5ª - Sim, Positivo: Rebif ... correspondeu a primeira fase do meu tratamento, é uma medicação inejtavel subcutanea de facil 
aplicaçao, que permite ao paciente injeta-la em diversas regioes do corpo (permite redução das zonas de inflamação local e 
consequentemente redução da dor), apresenta resultados satisfatorios nos quadros de remissão da EM., Negativo: mesmos 
efeitos negativos descritos para avonex

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex não seja retirado da lista do Governo Federal

4ª - Não. Porque: Porque os resultados são satisfatórios.

5ª - Sim, Positivo: O avonex é o melhor, Negativo: O avonex é o melhor

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu marido usa a mais de 10 anos, e tem evitado os surtos e ele não tem nenhuma dificiencia fisica, Negativo: 
Não tem

3ª - Que ele não seja excluído pelo governo, pois várias pessoas necessitam dele.

4ª - Sim. Porque: Continuaria com o avonex.

5ª - Sim, Positivo: Não tem, Negativo: Não houve adaptação 

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que fosse mais eficiente que o snterior

4ª - Não. Porque: Porque conheço pessoas que se tratam com o antigo e estão satisfeitas.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue contribuindo positivamente no tratamento da esclerose multipla que minha amiga tem.

4ª - Sim. Porque: Conheço pessoas que o utilizam, e tiveram melhora significativa

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tratamento eficaz, alívio do sofrimento.

4ª - Sim. Porque: Por indicação de profissional da saúde.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Meu amigo utiliza este medicamento, é essencial para a vida dele, ele tem esposa e duas filhas

4ª - Sim. Porque: É um dos poucos medicamentos eficientes para a esclerose

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se o tratamento com o medicamento em uso, está dando certo, não endendo o porquê de alterar para novo medicamento. 

4ª - Não. Porque: Mesma resposta da perguta 21.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero não ter que usar não sei reagiria com novos medicamentos estou muito satisfeito com avonex

4ª - Não. Porque: talves teria efeito colaterais

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUE CONTINUE A DISTRIBUIR PARA QUEM PRECISA.

4ª - Sim. Porque: POIS  É UM MEDICAMENTO EFICAZ. 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uma melhora nas taxas de PTH, Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Que me poupe de uma cirurgia

4ª - Sim. Porque: Porque pode me poupar de uma cirurgia e tem resultado bom

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nao seja excluido

4ª - Sim. Porque: Se ele é o indicado a usar nestes caso, devera ser usado.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Dar melhor qualidade de vida as pacientes e que seja fornecidos pêlo o SUS

4ª - Sim. Porque: Para melhor qualidade de vida as pacientes

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ajude os pacientes 

4ª - Sim. Porque: pois tem ajudado uma amiga

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Creio  que seja importante a manutenção do fornecimento dessa medicação por conta dos pacientes que estão adaptados a 
ela e estão tendo resultados positivos.

4ª - Não. Porque: Não vejo razão de se correr orisco de mudar a medicação de um tratamento que teve boa adaptação e bons 
resultados.

5ª - Sim, Positivo: Faço uso do Gilenya e estou mais estável, sem surtos após o uso dele., Negativo: Nenhum

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - amenizar o sofrimento das pessoas que tem este problema de saúde

4ª - Sim. Porque: uma amiga usa e está sendo muito bom 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ajude quem é portador da esclerose múltipla, sem muitos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: porque uma amiga que tem a doença sentiu melhoras c o medicamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O retardamento da esclerose múltipla de milhares de brasileiros.  Espero que o GOVERNO FEDERAL continue fornecendo o 
medicamento aos brasileiros necessitados. 

4ª - Sim. Porque: O medicamento retarda o progresso da doença. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da doença e diminuição dos sintomas

4ª - Sim. Porque: Porque tenho amigos que já fizeram uso do medicamento e se deram bem

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja mantido na lista do SUS.

4ª - Sim. Porque: Diante das peculiaridades de cada organismo, EM possui diversos tratamentos, dentre os quais com o 
medicamento em questão. Excluí-lo da lista do SUS é retirar a probabilidade de sucesso de pessoas que responderiam 
positivamente a ele.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue a fornecê-lo a pacientes que precisam e, obviamente, não tem condições de pagar por ele.

4ª - Sim. Porque: --

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estabizou a doença, Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida do paciente

4ª - Sim. Porque: O médico sabe qual melhor medicamento para cada paciente

5ª - Sim, Positivo: Indicação medica, Negativo: Não há

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O referido medicamento é mais positivo que conheço no tratamento da esclerose múltipla. , Negativo: Não 
observei.

3ª - Espero o tratamento mais adequado do paciente.

4ª - Sim. Porque: Porque é o que o paciente que conheço prefere, dentre os medicamentos disponíveis para ao tratamento da 
doença.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele auxilie no tratamento de pessoas acometidas da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque é necessário buscar alternativas de tratamento.

5ª - Não
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15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seu fornecimento seja mantido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Para melhor qualidade de vida dos pacientes.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que pessoas que sofram de esclerose múltipla recebam o medicamento gratuitamente pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do medicamento e os resultados são excepcionais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: O uso de Avonex tem sido um excelente medicamento para o tratamento da Esclerose Multipla , controla o 
avanço da doença e impede o crescimento e desenvolvimento de de novos sintomas , a minha esposa é usuária deste produto e 
não pode ficar sem o AVONEX , conseguimos estabilizar a doença , e houve melhorar na qualidade de vida do paciente , 
permitindo a viver normalmente sem os sintomas que esta doença proporciona ,é um excelente produto para as pessoas se 
tratarem ., Negativo: efeitos negativos ,apenas foi notado uma sonolência devido ao auxilio de uso de dipirona antes de tomar a 
injeção ,recomendação médica .

2ª - Sim, Positivo: Melhora da qualidade de vida do paciente , estabilização da doença impedindo que se avance ,melhora do 
quadro clinico ,o paciente pode se auto aplicar a injeção  pela comodidade e facilidade de uso ,sem depender de outras pessoas 
para aplicação (profissionais da Saúde ) , Negativo: Não houve efeitos negativos 

3ª - è um excelente produto , e que não pode faltar ao tratamento desta doença ,tem casos de regressão da doença devido os 
bons resultados já testados e utilizados pelos pacientes 

4ª - Não. Porque: Deve ser continuado o uso de AVONEX 

5ª - Sim, Positivo: Solumedrol e corticoides , Negativo: foram vários com uso de corticoides , sendo provocados insonia 
,indisposição ,reteve muito liquido , porem com AVONEX esses sintomas desapareceram 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Conheço a paciente (amiga) a 15 anos e após o inicio do tratamento com este medicamento sua resposta ao 
tratamento é por demais significativa., Negativo: Caso o medicamento seja excluido com certeza havera uma regressão da sua 
melhora e com certeza agravamento de seu estado de saúde.

3ª - Dentro de tudo o que esta previsto a manutenção do medicamento é imprescindivel para o bem estar dos pacientes que 
necessitam dele,o alto custo impede dar prosseguimento ao tratamento.portanto o procedimento proposto é incabivel.

4ª - Não. Porque: A proposta é tira-lo da farmacia de alto custo,não ha recursos para adquiri-lo.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: reduz surtos, Negativo: nao sei

3ª - Que ele não seja excluido, por que pessoas amigas minhas necessitam do medicamento para o tratamento de esclerose 
multipla

4ª - Sim. Porque: Minha amiga esta usando e isso aumenta sua qualidade de vida e reduz surtos ( evonex)

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Redução dos sintomas da esclerose multipla

4ª - Não. Porque: Porque os efeitos obtidos com o medicamento que se pretende a exclusão já são positivos.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando a quem tem feito tão bem.

4ª - Sim. Porque: Porque tem ajudado as pessoas que tomam e eu conheço.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminuir o sofrimento dos que dele necessitatem

4ª - Sim. Porque: Porque precisamos dar uma melhor qualidade de vida. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Contra a exclusao do remedio pois é muito util para as pessoas

4ª - Sim. Porque: Gera muitos beneficios aos pacientes

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que a medicação já existente seja mantida, uma vez que vários pacientes que a utilizam têm bons resultados

4ª - Não. Porque: Como dito antes, espero que a medicação anterior seja mantida

5ª - Sim, Positivo: MAnteve a doença controlada., Negativo: Nada a comentar

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhor saude motora, Negativo: clafrios

3ª - melhor saude

4ª - Sim. Porque: ajudar outros e me ajudar

5ª - Sim, Positivo: melhora a saude, Negativo: calafrios

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero profundamente, caso reduzidas as opções terapeuticas, este novo medicamento não prejudique a evolução já 
alcançada com o Avonex.

4ª - Não. Porque: Sabe-se que a mudança de medicamentos para tratamento da EM pode ser muito prejudicial para pacientes que 
ja estejam sendo tratados (e obtendo bons resultados). Não arriscaria uma mudança de remédios em um paciente que responde 
bem ao Avonex.

5ª - Não

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora dos surtos, Negativo: Não houve

2ª - Sim, Positivo: Melhora dos surtos, Negativo: Não houve 

3ª - Que seja adquirido pelo SUS e melhore facilidade de acesso

4ª - Sim. Porque: Devido redução dos surtos de EM.

5ª - Sim, Positivo: Basicamente Cura da EM com transplante de medula ossea, Negativo: Efeitos pós transplante devido 
imunossupressão pós quimioterapia 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Multipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicaçao sao positivos e aliviam os sintomas e evoluçao da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: não tive mais crises, Negativo: fadiga

2ª - Sim, Positivo: não tive mais crises, Negativo: fadiga

3ª - que os efeitos colaterais sejam mais amenos

4ª - Sim. Porque: para testar os efeitos colaterais

5ª - Sim, Positivo: não tinha efeitos colaterais, Negativo: tive crises

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas com esclerose múltipla.

4ª - Não. Porque: Porque os resultados do avonex são benéficos e não necessitam  a substituição.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Pelo que sei, ele melhora em muito o estado da minha amiga Carla de Mello e Souza.

4ª - Sim. Porque: Porque vi os benefícios que trouxe para minha amiga.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não houve mais surtos., Negativo: Não houve

3ª - .

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - que chegue a quem não tem acesso

4ª - Sim. Porque: ter acesso a novos medicamentos 

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que combata crises severas. Considero extremamente necessário

4ª - Sim. Porque: Porque combate crises severas

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O medicamento é importante no tratamento da Escleróse Multipla, Negativo: Nenhum, além dos efeitos 
colaterais do próprio medicamento

3ª - Que se mantenha

4ª - Sim. Porque: Porque no momento é o tratamento mais indicado para a doença em questão

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue ajudando as pessoas com esclerose múltipla a terem qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque sei de pessoas que o utilizam e está fazendo efeito positivo 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sou usuária do medicamento mas entendo que sua distribuição não deve ser interrompida, visto que os portadores da 
doença necessitam da medicação.

4ª - Sim. Porque: Não sou usuária do medicamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que contribua para que a doença progrida mais devagar, e que as dores diminuam 

4ª - Sim. Porque: Qualquer ajuda nesse tipo de doença é válido

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que não seja excluído, visto que muitos conhecidos usam a muito tempo e o tratamento com ele tem trazido ótimos resultados

4ª - Sim. Porque: Pq as pessoas que j´´a fazem uso dele estão se dando muito bem no tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Quando um novo medicamento é lançado ele traz a esperança de cura ou pelo menos de uma vida mais tranquila pra quem 
tem uma determinada doença...eu espero deste medicamento uma vida melhor para minha amiga que esta sofrendo neste 
momento com a esclerose multipla e evitar que ela venha falecer como aconteceu com a minha tia.

4ª - Sim. Porque: Acredito que para um medicamento ser lançado, ainda que como um teste, ele já esta sendo estudado a muito 
tempo, e por isso fazer o tratamento com ele é uma grande chance de cura ou estabilização da doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento não para de ser fornecido 

4ª - Sim. Porque: Se for bom

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

Página 707 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Meu irmão faz uso deste medicamento, Betainterferona há vários anos para redução de surtos e avanço da 
Esclerose Multipla. Apesar de alguns efeitos colaterais, os benefícios são muito maiores., Negativo: Receio de que os pacientes não 
se adaptem ao novo medicamento e fiquem sem tratamento pela suspensão da distribuição do Betainterferona.  Acredito que um 
não deva substituir o outro sem antes terem certeza dos maiores benefícios de um ou de outro. Caso a aprovação deste novo 
medicamento demore, também de qualquer forma, deixará uma lacuna no tratamento dos que usam o Betainterferona hoje.

2ª - Não

3ª - Espero que realmente venha tratar melhor o avanço da doença e com menos efeitos colaterais. 

4ª - Sim. Porque: Sim,  desde que proposto pelos médicos do CATEM que são os responsáveis por avaliar se o meu irmão poderá 
ou não fazer uso dele.. Até o momento nada foi falado a respeito disso.

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a Farmácia continue distribuindo o medicamento

4ª - Não. Porque: Porque o médico do meu amigo indicou esse.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo gratuitamente o medicamento Avonex para os pacientes diagnosticados com Esclerose 
Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são satisfatórios e aliviam os sistomas e a evolução da doença em pessoas diagnosticadas 
com Esclerose Múltipla 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continuar o tratamento que está satisfatório 

4ª - Sim. Porque: Por ser um medicamento que vem tendo resultados positivos sim

5ª - Sim, Positivo: Diminuição de surtos , Negativo:  .

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que este medicamento não seja excluído, uma vez que é fundamental para muitos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porquê ele é fundamental para muitos pacientes.

5ª - Não
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15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - tem efeitos benéficos no tratamento da doença

4ª - Sim. Porque: tem efeitos benéficos no tratamento da doença

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Amiga que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o avonex seja distribuído pelo SUS por perceber que a amiga que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o avonex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade na doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele amenize os sintomas dessa doença devastadora e sem cura.

4ª - Sim. Porque: Porque vi relatos de pessoas que usaram e que foram ajudadas pelo medicamento "Avonex". Relatos de que o 
remédio melhora significativamente a qualidade de vida desses.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - que possa continuar contribuído para retardar os efeitos da doença

4ª - Sim. Porque: Porque quando se tem uma doença grave o que se pretende é poder combate-la

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Oferecer mais qualidade de vida aos pacientes desta grave doença. 

4ª - Sim. Porque: Para experimentar mesmo opção de melhora.

5ª - Sim, Positivo: Não  sei detalhar, Negativo: Não sei detalhar
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que amenize o sofrimento de quem precise

4ª - Sim. Porque: Para a cura

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que este medicamento tem ajudado milhares de pacientes, que financeiramente dependem dêste subsidio. Portanto, 
tirá-lo da lista de medicamentos fornecidas pelo SUS seria uma perda irreparevel.

4ª - Não. Porque: Não sou paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora nas dores e retardo no avanço da doença , Negativo: Não há 

3ª - Que o governo continue distribui do na rede pública

4ª - Sim. Porque: Porque é fundamental

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Tenho familiar que usa e obteve estabilização da doença, Negativo: Não apresentou

3ª - Que o Avotex continue sendo distribuído pelo SUS, visto que o familiar que o usa está bem com o uso do medicamento

4ª - Não. Porque: Continuar com o Avotex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade da doença

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele proporcione melhorias na qualidade de vida do paciente, reduzindo sintomas e impossibilitando a progressão da 
doença no indivíduo.

4ª - Sim. Porque: Relação custo-benefício é vantajosa.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo distribuído pelo governo federal.

4ª - Sim. Porque: Pq já foi prescrito pelos médicos responsáveis.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Totalmente positivo: Tomo a medicação desde 2009 e nunca mais sofri surtos da doença., Negativo: nenhum

2ª - Sim, Positivo: Como descrevi acima, tomo o medicamento e foi super positivo , pois nunca mais sofri com a doença, tenho vida 
normal, sem ceguelas e sem surtos., Negativo: nenhum

3ª - Este medicamento não pode sair da lista do governo, pois como ficaríamos os pacientes que tomam e se deram super bem 
com a medicação. Seu custo é mto alto e não temos como comprar. é um  direito adquirido por ser para a sobrevivência de vida 
saudável. 

4ª - Não. Porque: Eu não trocaria de medicamento, como me adaptei super bem ao Avonex, quero continuar o tratamento com 
este medicamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pessoal deixou de ter crises/surtos e a doença parece em estado não evolutivo, Negativo: N/A

3ª - N/A

4ª - Não. Porque: Satisfação e comprovação da eficácia do atual

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei

4ª - Não. Porque: Este da certo pra as pessoas.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilizou a doencça de esclerose, não permitindo novos surtos, diferentemente dos outros remédios que nao 
conseguiram estabilizar., Negativo: nao constatei efeitos negativos.

3ª - que continue sendo disponibilizado para os pacientes, seria um crime retirar deles a estabilização medica que alcançaram com 
o remédio. Retirar a medicação causa indiretamente o mesmo efeito de uma lesao corporal futura ao paciente.

4ª - Não. Porque: Pois esta doença é muito cambialiforme, tendo varias sinuosidades e particularidades, e a presente medicação 
alcançou resultados muito bons, não havendo por que alterar o quadro médico, sob pena de, na melhor da hipóteses, o novo 
medicamento conseguirá o mesmo efeito deste; e na pior das hipóteses o paciente sofrerá com novos surtos e danos ao seu 
sistema nervoso.Faço a pergunta ao leitor desta missiva: se fosse seu filho ou um familiar seu você mudaria a medicação, com a 
chance do seu familiar ter a visão diminuida ou ter que andar de cadeira de rodas?creio que não.Neste momento, deve se adotar 
o Principio da Precaução, evitando atos que causem danos fisicos aos já debilitados pacientes.

5ª - Não

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Manutenção de bom estado, inibição de sintomas, Negativo: nihil

3ª - nihil

4ª - Não. Porque: Os riscos principaloemtne de tratamentos já em andamento são bem grandes e com sequelas desconhcidas

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa trazer um tratamento adequado para cada paciente 

4ª - Sim. Porque: Pois as vezes pode ser um meio em que deixe o paciente mais saudável

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: QUANDO COMECEI O USO DO AVONEX MEUS SINTOMAS DIMINIURAM E NUNCA MAIS TIVE UM SURTO, 
Negativo: NÃO TENHO NENHUM

2ª - Não

3ª - ESTOU MUITO BEM COMO ESTOU, NÃO QUERO TROCAR DE MEDICACÃO

4ª - Não. Porque: ESTOU MUITO BEM E NÃO QUERO PASSAR POR TUDO  OUTRA VEZ

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: -, Negativo: -

3ª - -

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Quando utilizado não tive nem uma crise., Negativo: Cansaço e dores no corpo.

2ª - Sim, Positivo: Quando utilizado nao tive crise, Negativo: Cansaço e dores no corpo

3ª - Qual seria este novo medicamento

4ª - Sim. Porque: Deste que comprovado melhores rendimentos contra o avanço da doença e melhoria nos efeitos colaterais que 
estes antigos apresentam.

5ª - Sim, Positivo: Rebif - Acho que são semelhantes também não apresentei mais crises., Negativo: A dores no corpo e o cansaço 
também existem com menas intensidade.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que gere bons resultados nos pacientes que tanto necessitam.

4ª - Sim. Porque: Porque amigos que sofrem de esclerose múltipla afirmam ser eficaz.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM EM.

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OUTROS EXISTENTES É O QUE DÁ MELHOR 
CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: tenho uma amiga que usa o Avonex a 7 anos e tem ajudado consideravelmente na redução dos surtos e existe a 
observação do retardamento do avanço da doença. Ela não pode deixar de tomá-lo., Negativo: não considerável.

3ª - Espero que o medicamento não seja excluido pois sem a ajuda do governo a utilização dele é financeiramente inviável.

4ª - Não. Porque: não tenho conhecimento desta informação

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que atenda as necessidades dos pacientes e evite as crises geradas pela doença

4ª - Sim. Porque: Pq existem relatos de pacientes que utilizam e aprovam o medicamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha cunhada portadora de esclerose múltipla não teve mais surtos após a utilização do medicamento , 
Negativo: Não há 

3ª - Continuar dando qualidade de vida digna a minha cunhada

4ª - Sim. Porque: Pelo resultado positivo de seu uso

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo disponibilizado para os pacientes pela rede SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque vejo a diferença positiva que ele faz nos pacientes que o utilizam. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o medicamento retarde a progressão da doença e diminua a incidencia das crises da esclerose multipla 

4ª - Sim. Porque: tenho uma amiga que faz uso do medicamento e vejo como ele tem sido importante para garantir a qualidade de 
vida da paciente com esclerose múltipla. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle da doença, minimização dos sintomas como fadiga e controle de novos surtos que não ocorreram 
desde que comecei o tratamento., Negativo: Não há

2ª - Não

3ª - Este medicamento tem ajudando muitas pessoas portadores da esclerose múltipla a controlarem a doença, respondendo 
positivamente ao remédio. Fazer com que essas pessoas troquem de medicamento é desumano, já que além de não haver 
garantias de resposta semelhante a troca pode causar inúmeros sintomas indesejáveis.

4ª - Sim. Porque: O Avonex apresenta grandes resultados entre muitos pacientes, não havendo interesse social em sua exclusão do 
fornecimento pelo SUS

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - é importante medicamentos que façam efeitos contra esta doença triste

4ª - Sim. Porque: Sim, eu usaria deste que faça efeito desejado.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que o medicamento para esclerose múltipla não seja excluido

4ª - Sim. Porque: Mas se está dando certo esse que será excluido, pq arriscar?

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas que necessitam 

4ª - Sim. Porque: Para dar qualidade de vida aos doentes 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito que com a retirada do medicamento já utilizado, as pessoas que sofrem da doença, terão maior dificuldade em 
relação aos efeitos colaterais desse novo medicamento, correndo o risco de uma não adaptação. Muitas pessoas estão se dando 
bem com o medicamento já utilizado. 

4ª - Não. Porque: Porque já está dando certo com o medicamento já utilizado para o tratamento. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os resultados deste medicamento sejam os mesmos que a minha amiga está tendo ao utiliza-lo. Ela se sente bem, 
sem efeitos colaterais, sem crise e a doença não está avançando devido ao uso deste remédio, segundo opinião do médico dela.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois está fazendo muito bem a vários pacientes e o mais importante está controlando a doença. Além disso, 
o fato desse medicamento estar disponível para tratamento no SUS torna possível que as pessoas mais necessitadas tenham 
acesso, isso faz toda a diferença.

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas 

4ª - Sim. Porque: Sim, porque tenho amigos que utilizam e hoje estão muito bem

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que não exclua o remédio o avonex

4ª - Não. Porque: Nao deve haver a exclusão do avonex pois, muitos pacientes reagem bem ao medicamento, sem efeitos 
colaterais

5ª - Não
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14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: sem surtos depois que passei a usar, Negativo: Dor no corpo

2ª - Sim, Positivo: Sem surtos, Negativo: dores

3ª - Que melhore mais apesar de ser bom

4ª - Sim. Porque: Ele ajuda a controlar os surtos

5ª - Sim, Positivo: sem surtos, Negativo: dores

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É de fundamental importância que este medicamento continue sendo disponibilizado pelo SUS. Tenho uma amiga muito 
próxima que, desde que começou a utilizar o medicamento em questão fornecido pelo SUS, não teve mais surtos, nem efeitos 
colaterais, colaborando imensamente para a melhora na qualidade de vida dela. 

4ª - Sim. Porque: Porquê baseado no resultado que eu vejo em minha amiga, tenho certeza que este medicamento é de extrema 
eficácia no controle da Esclerose Multipla. 

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Doenca permaneceu estavel, Negativo: Febre, dores de cabeca e dores no corpo

2ª - Não

3ª - Estabilizar a doença. Diminuindo a quantidade de surtos e novas lesoes.

4ª - Sim. Porque: Caso o novo medicamento proposto mantenha minha doenca estavel eu me trataria. Afinal esse é o objetivo. 
Estabilizar a doença.

5ª - Sim, Positivo: Sem efeitos positivos., Negativo: Febres e sintomas gripais.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque traz ótimos resultados, controle da doença e sem efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o governo continue com a medicação Avonex e não exclua a medicação. 

4ª - Sim. Porque: Pergunta mal feita. Amigos tomam há muitos anos o Avonex e esse não deve ser retirado.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude uma amiga ficar bem.

4ª - Sim. Porque: Porque ele oferece uma vida normal

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Os pacientes que usam não apresentam surtos, não apresentam efeitos colaterais e gostam de uma vida mais 
tranqüila.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: diminui os surtos em 3 anos de uso nao tive mais surtos, Negativo: dores de cabeça 

2ª - Não

3ª - melhoras caso contrario melhor nao tirar, só para salvar o bolso do governo tem que tirar é os ladroes ao inves de remedios

4ª - Não. Porque: nao sei se me adaptaria

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex seja mantido na lista do SUS, visto que apresenta resultados satisfatórios e é essencial para pessoas com 
EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são satisfatórios e aliviam os sintomas de quem possui a doença.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Caso de saúde pública... Se faz necessário!

4ª - Sim. Porque: Se está funcionando não existe razões para parar.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que tivesse a exclusão dele. Tem feito a diferença no tratamento de uma pessoa que conheço e se o retirarem não 
terá como a pessoa arcar com essa despesa. 

4ª - Não. Porque: A pessoa já faz uso do betainterferona, e tem obtido Boa reposta, não tem porque trocar por outro. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude no tratamento de amigos e amigas que possuem da doença.

4ª - Sim. Porque: Por ter pessoas próximas que possuem a doença. Por ora não precisa de minha ajuda, mas estou disposto.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controlar os períodos de surtos dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Pois conheço quem use e teve resultados positivos

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Nenhum, Negativo: Não tenho dinheiro para pagar esse medicamento por mês. 

2ª - Sim, Positivo: Nenhum , Negativo: Medicamento caro, sem condição de fazer o tratamento 

3ª - Que continue sendo liberado !

4ª - Sim. Porque: Desde que ele fosse melhor em reação adversa, sim 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., Negativo: 
RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA OU NÁUSEAS.

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE A DISTRIBUIR GRATUITAMENTE O BETAINTERFERONA 1A PARA O TRATAMENTO DA ESCLEROSE 
MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: A BETAINTERFERONA 1A Á EFICAZ E ENTRE OS OUTROS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE OFERECE MAIOR 
CONFORTO DE USO COM MENOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Medicamento " Avonex® Betainterferona 1ª 6.000.000 UI (30mg)" não deixe a lista de medicamentos dados de 
graça pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: O Paciente precisa do medicamento!

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Justiça

4ª - Sim. Porque: Nao ha motivo

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoras, boa qualidade de vida, sem surtos..., Negativo: Sem efeitos negativos. 

3ª - Desconheço outro tratamento. 

4ª - Não. Porque: Porque desconheço. 

5ª - Não
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14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Direito de médico e paciente em escolher melhor abordagem de tratamento.

4ª - Não. Porque: Uma análise mais necessária dos protocolos disponíveis seria necessário. A exclusão do medicamento diminui 
opções de tratamento

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoras, boa qualidade de vida, sem surtos..., Negativo: Sem efeitos negativos. 

3ª - Desconheço outro tratamento. 

4ª - Não. Porque: Porque desconheço. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O remédio permite que o portador da doença viva com melhor qualidade., Negativo: Os desconheço.

3ª - Que ele continue garantindo uma qualidade de vida para os usuários do medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque ele retarda a progressão da incapacidade física.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEAS E DOR DE CABEÇA.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA PACIENTES COM ESCLEROSE 
MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE A BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE PROPORCIONA 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da doença

4ª - Sim. Porque: pela eficácia

5ª - Não
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14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Venha auxiliar no tratamento e qualidade de vida dos pacientes.

4ª - Não. Porque: Não. Já há medicamentos para o tratamento. E os pacientes já estão adaptados ao medicamento utilizado hoje.

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que este procedimento não ocorra. que este medicamento continue sendo disponibilizado para os pacientes com esclerose 
múltipla.

4ª - Não. Porque: Não pois se o medicamento está sendo eficiente, não precisa tira-lo do mercado.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA E NÁUSEAS.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA PACIENTES COM ESCLEROSE 
MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: A BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS JÁ EXISTENTES É O QUE PROPORCIONA MAIOR 
CONFORTO DE USO COM MENOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A proposta não é relativa a um novo medicamento, e sim à exclusão de um medicamento. Existem diversas opções de 
tratamento para a Esclerose Múltipla (EM). Eu utilizo o acetato de glatiramer, mas existem pessoas que apresentam reações 
alérgicas a essa medicação - e com as demais medicações isso também pode ocorrer; não só alergias, mas outros efeitos colaterais 
que impossibilitem seu uso. Estou ciente de que a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg foi considerada pouco eficiente no 
tratamento da EM, mas é sabido que diferentes pacientes têm diferentes reações a diferentes substâncias. Creio que era de 3 mil 
pessoas hoje façam uso da medicação em questão e, com sua exclusão, essas pessoas ficarão sem tratamento. Se o utilizam, há de 
ser porque foi essa a medicação a que melhor se adequaram e que mais benefícios lhes trouxe. Precisamos de um número maior 
de possibilidades de tratamento, e não menor!

4ª - Sim. Porque: Fui diagnosticada com EM há pouco mais de um ano e meio. Até hoje, estou satisfeita com o uso do Copaxone 
(acetato de glatiramer); no entanto, o futuro com esclerose múltipla é imprevisível, e eu não descarto a possibilidade de testar 
outras medicações. Conheço relatos de bons resultados com o Avonex (betainterferona).

5ª - Sim, Positivo: Uso o Copaxone (acetato de glatiramer). Até hoje, não tive novos surtos., Negativo: Uso o Copaxone (acetato de 
glatiramer). Nos primeiros meses de tratamento, tive bastante tontura e vertigem.Além disso, é uma medicação injetável 
administrada diariamente, o que é um procedimento desconfortável. Por vezes fico com "bolotas" e vermelhidão nos locais de 
aplicação, em outras com hematomas.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhores condições de vida para pacientes com EM. Mais opções de tratamento.

4ª - Sim. Porque: Se o paciente não se adequá ou não há melhoras com outras medicações é importante ter opções terapêuticas.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que as pessoas consigam um maior leque de opções de tratamento, pois cada indivíduo responde ao tratamento de 
forma diferente.

4ª - Sim. Porque: Porque devemos ampliar as possibilidades de cura ou controle de doenças para as pessoas que necessitam de 
tratamento.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEAS E DOR DE CABEÇA.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PORTADORES DA 
ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: A BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS JÁ EXISTENTES É O QUE DÁ MAIOR CONFORTO 
DE USO COM POUCOS EFEITOS COLATERIAS.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle da doença,  semanal, poucos efeitos colaterais , Negativo: Nenhum 

2ª - Não

3ª - Espero que o governo continue a fornecer porque não posso pagar por ele.

4ª - Sim. Porque: Eficiente 

5ª - Sim, Positivo: Eficiente , Negativo: Efeitos colaterais,  dias alternados 

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que o seu fornecimento não seja paralisado.

4ª - Sim. Porque: porque é efetivo.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Xxx

4ª - Não. Porque: Xxx

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhoria na coordenação motora, mais disposição em força física, melhoria na acuidade visual, mais ganho de 
peso, mais firmeza nas pernas, melhora coordenação nas pernas e menos dificuldade nas marchas da pernas., Negativo: Eu uso o 
betainterferona 1A á 1anos e meio tenho ótimos resultado no meu tratamento de esclerose múltipla. Os únicos efeito colateral 
são dor de cabeça fraca, e mal estar leve no estomago, mas esses efeitos só dura apenas um dia depois disso me sinto normal.

2ª - Sim, Positivo: Melhoria na coordenação motora, mais disposição em força física, melhoria na acuidade visual, mais ganho de 
peso, mais firmeza nas pernas, melhora coordenação nas pernas e menos dificuldade nas marchas da pernas., Negativo: Eu uso o 
betainterferona 1A á 1anos e meio tenho ótimos resultado no meu tratamento de esclerose múltipla. Os únicos efeito colateral 
são dor de cabeça fraca, e mal estar leve no estomago, mas esses efeitos só dura apenas um dia depois disso me sinto normal.

3ª - Espero que não tenho que usar pois não sei como eu reagiria á novos medicamentos.

4ª - Não. Porque: Por que estou muito satisfeito tratando com avonex tive e tenho ótimos resultado no tratamento da minha 
doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA DOR DE CABEÇA E NÁUSEAS.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA PACIENTES COM ESCLEROSE 
MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: O USO DA BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS OUTROS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE 
PROPORCIONA MAIOR CONFORTO DE USO COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição das lesões , Negativo: Mal estar

2ª - Não

3ª - Se excluído da lista do SUS prejudicaria o tratamento e melhora de muitos pacientes 

4ª - Sim. Porque: Caso o avonex nao desse bons resultados para o paciente 

5ª - Sim, Positivo: Uso atualmente o natalizumabe. É importante ressaltar que cada paciente reage de maneira diferente de 
aacordo com os medicamentos utilizados. Sendo assim, para pacientes que ja usam o avonex ha um bom tempo e estão bem com 
ele, certamente seria um retrocesso e um Grande risco força-los a mudar a medicação , Negativo: Sonolência 

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUE SEJA EFICAZ

4ª - Sim. Porque: MELHOR PARA SAUDE

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Reduz a progressao das lesões  desmielinizantes da esclerose múltipla., Negativo: Indisposição 

3ª - Que seja mantido pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque tem benefícios ao paciente.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Um tratamento com boa resposta

4ª - Sim. Porque: Medicamentos com eficácia comprovada são sempre bem vindos

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ah 3 anos doença estabilizada., Negativo: não tem

2ª - Sim, Positivo: estabiliza a doença, Negativo: não tem

3ª - n sei

4ª - Não. Porque: por ser novo

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuição dos surtos, Negativo: não tem

3ª -  o Avonex é fundamental para o uso.

4ª - Sim. Porque: É fundamental para o tratamento

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho válido  a busca por meios de tramentos para a Esclerose Multipla,  desde que não se descarte um medicamento que 
funciona com boa parte dos pacientes

4ª - Não. Porque: A retirade deste mediamento É um procedimento extremamente arriscado e prejudicial pros pacientes que 
estão tendo bons resultados com o avonex.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo oferecido pelo SUS, tendo em vista seu alto custo

4ª - Sim. Porque: Porque tenho visto que os pacientes que usam tem apresentado melhoras significativas. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não saberia informar, uma vez que não conhecido o medicamento.Mais acredito que não deveria excluir um medicamento 
que está fazendo bem para as pessoas que se tratam com esse remédio é desumano.

4ª - Sim. Porque: Pelo simples fato de uma amiga estar realizando o tratamento e sendo bem sucedido com o medicamento 
proposto.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria do paciente, de sua qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Porque apresenta bons resultados

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Dado o relato de que foi o que apresentou os melhores resultados para uma paciente, e sabendo que cada pessoa reage de 
um jeito, parece fundamental manter essa opção. 

4ª - Sim. Porque: Foi o que funcionou melhor para a mãe do meu amigo, após várias tentativas com outros medicamentos nos 
últimos anos

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização dos surtos da referida doença., Negativo: Enjoo ocasionais.

3ª - Melhoria na qualidade de vida estabilizando os efeitos degenerativos da doença.

4ª - Sim. Porque: O medicamento Betainterferona vem se mostrando muito eficiente.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que melhore a vida de pessoas com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque conheço uma paciente que utiliza o remédia a três anos e não tem nenhum surto.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo distribuído conforme está hoje.

4ª - Não. Porque: Porque não, desde que me seja muito explicado.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar o paciente a ficar melhor.

4ª - Sim. Porque: Porque tem dado efeitos positivos em quem usa.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: diminui a progressão da doença, Negativo: não tem

2ª - Sim, Positivo: diminui efeito da progressão da doença , Negativo: não tem

3ª - espero que o Avonex continue

4ª - Sim. Porque: Esse medicamento controla de modo possitivo a doença

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar uma amiga que necessita do medicamento.

4ª - Sim. Porque: Para que ela tenha os benefícios do medicamento.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição das lesoes, Negativo: Nenhum

3ª - Começar Td do início.

4ª - Sim. Porque: Porque  um novo tratamento deve ser iniciado.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A paciente que me informou da consulta tem tido um excelente resultado com o medicamente, acreditando que este 
contribui significativamente para sua qualidade divida, e para o controle da doença.

4ª - Sim. Porque: A opinião da paciente que conheço é muito relevante para mim, eu não hesitaria em obter mais informações e 
considerar este medicamente caso eu mesma, ou algum outro conhecido necessitasse.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Propiciar bem estar e alívio para o dependente deste medicamento.

4ª - Sim. Porque: Acredito na eficácia.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu irmão faz o uso do medicamento há mais de 9 anos e seu estado permanece estável., Negativo: O remédio 
dá algumas reações, como fadiga, mas os benefícios são maiores.

3ª - Penso que o governo não deva interromper abruptamente o fornecimento da Avonex, mas testar a introdução dos novos 
medicamentos nos pacientes que atualmente fazem o uso do Avonex e ver se vão adaptar-se. Caso necessário, manter os dois 
tratamentos na rede.

4ª - Sim. Porque: Eu indicaria o uso, desde que a equipe médica do CATEM (Santa Casa de São Paulo),  que acompanha o meu 
rmão desde o início prescrevesse.

5ª - Sim, Positivo: BetaInterferon - os efeitos eram parecidos com o do Avonex., Negativo: BetaInterferon - os efeitos eram 
parecidos com o do Avonex.
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Espero que não deixe faltar medicamentos pra tratar essa doença , Negativo: Espero que continue com o 
medicamento que está a se do usado pro tratamento 

3ª - Uma melhora 

4ª - Não. Porque: Nao

5ª - Sim, Positivo: Avonex ótimo pra o tratamento da esclerose múltipla , Negativo: Não há 

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minha prima faz uso desse medicamento para esclerose múltipla, e o mesmo é essencial para seu tratamento,  por se tratar de 
um medicamento de alto custo,  seu corte de fornecimento pelo SUS prejudicará seu tratamento.

4ª - Não. Porque: Porque  ainda não foi indicado outro medicamento que garante o mesmo resultado.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ausência dos surtos causados pela esclerose múltipla., Negativo: Dores na aplicação e muitas dores no corpo 
após a aplicação.

3ª - Minimizar os sintomas da E.M

4ª - Sim. Porque: Pois os benefícios são notáveis.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Alguns dos sintomas diminuiram como a dadiga e eu não tive surtos, Negativo: Nao verifiquei nenh, nao tive 
wualquer reação

2ª - Não

3ª - Se minha medica concordar com s alteracao do tratamento seguirei suasxorientsções

4ª - Não. Porque: So se jouvesse oirentacso medica

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continua fornecendo o medicamento Avonex para pessoas com esclerose.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento é eficaz no alívio do paciente.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Justiça

4ª - Sim. Porque: Nao ha motivo

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredito que o acesso ao medicamento é de suma importância para os pacientes que já fazem o uso deste, por apresentar 
poucos efeitos colaterais e ser muito eficiente em diversos casos de EM. A mudança na medicação de um paciente pode levar a 
crises e sequelas irreparáveis, assim sendo, retirar o remédio acarretaria em risco para pessoas que encontram-se atualmente com 
a doença sob controle. 

4ª - Não. Porque: A mudança na medicação de um paciente pode levar a crises e sequelas irreparáveis, assim sendo, retirar o 
remédio acarretaria em risco para pessoas que encontram-se atualmente com a doença sob controle. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora das condições de saúde do paciente

4ª - Sim. Porque: sim, pois os resultados são positivos. Há uma estabilização da doença

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: diminuição das crises de em, Negativo: pseudo resfriado, mas nem se compara com o que pode acontecer caso 
nao use esta medicação

2ª - Não

3ª - que continue ajudando os portadores de em gratuitemente oferecido pelo sus

4ª - Sim. Porque: porque funciona

5ª - Sim, Positivo: nao houve com o outro medicamento, Negativo: reação sistemica horrorosa

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado da lista de medicamentos do SUS

4ª - Sim. Porque:  toda forma de tratar a EM é válida, desde que não se descarte um medicamento que funciona com boa parte 
dos pacientes

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: descobri a doença em 2006 e em 2008 comecei o tratamento com Avonex e nunca mais tive nenhum surto, 
minha doença esta estagnada graças ao remédio. Acho que este medicamento não deve ser retirado do SUS porque graças a ele 
consigo levar uma vida normal, estudo, trabalho e acho que para o governo é mais barato fazer este tratamento do que se a 
pessoa tiver um surto, precisara de tratamentos com valor muito mais elevado e muitas vezes fica tão debilitada que não consegue 
levar uma vida normal, nem trabalhar, dependendo do INSS para sobreviver., Negativo: Até agora só efeitos positivos

2ª - Não

3ª - Eu espero que este medicamento continue sendo fornecido pelo SUS, porque é muito caro e não tenho condições de comprar. 
Tenho medo que outro tratamento não tenha um efeito tão positivo como o Avonex e eu comece a sofrer os problemas que esta 
doença traz e que venha a ter sequelas pelo resto da vida pois depois que se tem um surto você nunca mais volta a ser como 
antes, sempre fica com alguma suquela irrevercivel.

4ª - Sim. Porque: Porque eu utilizo e só fez bem para mim, talvez se não tivesse usado desde o primeiro sintoma da doença, hoje 
não estaria tão bem como eu estou

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - controle da evolução da doença

4ª - Não. Porque: nao tenho conhecimento suficiente

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que possa trazer ajuda aos que dependem dele

4ª - Sim. Porque: porque é reconhecido como um bom tratamento

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É um procedimento extremamente arriscado e prejudicial aos pacientes que estão tendo bons resultados com o Avonex. 
Tendo em vista o bem estar desses pacientes que lutam para reduzir os efeitos da EM, sou contra o procedimento. O ideal seria a 
busca por outras alternativas sem descartar as já existentes.

4ª - Sim. Porque: Toda forma de prevenir os efeitos da doença são válidos, desde que não descarte o medicamento já a utilizado, e 
que funciona com muitos pacientes.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma vida digna para os portadores de EM

4ª - Não. Porque: Pois somente o neurologista poderá mudar a medicação

5ª - Sim, Positivo: Eu tenho uma vida normal apesar da Em, Negativo: Doença rara, ainda sem cura, q trás muitos problemas pros 
portadores

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Reduz a progressão das lesões desmielinizantes da esclerose múltipla, Negativo: Indisposição 

3ª - Que seja mantido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque têm benefícios ao paciente.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja disponibilizado á quem necessita! 

4ª - Sim. Porque: Conheço quem usou e responde bem ao tratamento.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Os pacientes passam a ter uma vida quase normal.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Dar qualidade de vida melhor aos pacientes!E que seja fornecido pelo SUS!

4ª - Sim. Porque: Para dar uma melhor qualidade de vida aos pacientes, quase na sua normalidade!

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ele é usado no tratamento da mãe de um amigo.

4ª - Sim. Porque: Se me fosse prescrito, em caso de diagnóstico e necessidade.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Meus surtos de Esclerose Multipla acabaram após o começo do tratamento com Avonex., Negativo: Não há.

2ª - Sim, Positivo: 1 ano sem surtos de Esclerose Múltipla., Negativo: Não há.

3ª - O Avonex não é um novo medicamento. Está em uso há 20 anos.

4ª - Sim. Porque: Uso Avonex, e estou muito bem adaptada.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os efeitos da doença vem regredindo drasticamente com este medicamento., Negativo: Apenas os efeitos 
colaterais, como já esperávamos.

3ª - Esperamos que o governo continue cedendo este medicamento gratuitamente, que além de muito caro, é o que está salvando 
a minha irmã desta doença.

4ª - Sim. Porque: Porque este medicamento está trazendo grandes resultados no tratamento contra a esclerose múltipla da minha 
irmã.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que propicie uma melhor qualidade de vida ao paciente.

4ª - Sim. Porque: Qualquer via cientificamente provada que proporcione uma melhora ou estabilização do quadto de forma a dar 
qualidade de gida ao paciente. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida a portadores de esclerose

4ª - Sim. Porque: Resultados satisfatórios experimentados por uma amiga

5ª - Não
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14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o governo mantenha o fornecimento do medicamento de modo subsidiado.

4ª - Sim. Porque: Porque o uso deste medicamento melhora a qualidade de vida do paciente de esclerose múltipla.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento em questão não deve ser retirado da lista do Sus. 

4ª - Sim. Porque: Pq funciona em muitos casos 

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele mantenha as pessoas que possuem a esclerose múltipla em boas condições de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque ele tem tido bons resultados, segundo quem usa.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Contribuir para qualidade de vida do paciente em tratamento. Fornecimento pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Para auxílio no tratamento e consequente melhora na qualidade de vida dos pacientes.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - a retirada do medicamento é um procedimento extremamente arriscado e prejudicial pros pacientes que estão tendo bons 
resultados com o Avonex. Toda forma de tratar a EM é válida, desde que não se descarte um medicamento que funciona com boa 
parte dos pacientes

4ª - Não. Porque: Porque já há no mercado um produto confiável e que apresenta bons resultados. 

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição da intensidade dos surtos e maior espaçamento entre estes(média de 1 por ano). Melhora do 
paciente, regressão de lesões, diminuição da fadiga. , Negativo: Sintomas gripais durante as primeiras horas após a aplicação. 

2ª - Sim, Positivo: Diminuição da intensidade dos surtos e maior espaçamento entre estes(média de 1 por ano). Melhora do 
paciente, regressão de lesões, diminuição da fadiga. , Negativo: Sintomas gripais durante as primeiras horas após a aplicação. 

3ª - Independente da entrada do Gilenya, há pacientes em uso contínuo do Avonex e que podem sofrer com a migração de 
medicamento. Há possibilidade de efeitos negativos no Gilenya, que envolvem bradicardia e lesões oculares. Por mais que seja um 
medicamento mais eficiente, há pacientes que não se adequam a este. 

4ª - Sim. Porque: Gilenya é um medicamento com uma maior potência de luta contra os sintomas e melhora perceptível do 
paciente, regressão de lesões e prevenção a novos surtos. Tive em média 1 surto/ano com Avonex. Ao iniciar com o Gilenya, estou 
ha 12 meses sem surto, mesmo após episódios de estresse extremo. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controla muito bem as crises e detem a doenca. , Negativo: o preco.

3ª - Que ele nao seja retirado da lista.

4ª - Sim. Porque: Poucos efeitos colaterais

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Toda forma de tratar a EM é válida, desde que não se descarte um medicamento que funciona com boa parte dos pacientes e 
que custa extremamente caro, logo, caso seja excluído, impossibilitará que muitos possam se tratar. Por isso, o remédio não deve 
ser excluído do SUS

4ª - Não. Porque: Se o remédio funciona para muitos pacientes, por que trocar o remédio?

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que trate a esclerose múltipla eficientemente.

4ª - Sim. Porque: Por se tratar de um medicamento gratuito e eficiente.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido pelo Sus 

4ª - Sim. Porque: Para ter uma vida melhor 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhores resultados aos enfermos.

4ª - Sim. Porque: Mudaria de medicamento apenas se o em pauta deixasse de fazer o efeito a que se propoe.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminua as crises e sintomas referentes a doença.

4ª - Sim. Porque: Referência de amiga quanto a melhora com sua utilização.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tento migrar do Copaxone para o Gilenya e não consigo

4ª - Sim. Porque: Para fugir das agulhadas diarias...

5ª - Sim, Positivo: nunca usei outro medicamento..., Negativo: só depois de mudar de mediamento...

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É um risco que qdo se trata de saúde, não vale a pena expor alguém mudar o que está bem tolerado a um novo a ser testado. 

4ª - Não. Porque: Para uma doença tão grave, não há necessidade emMudar uma medicação que está controlando bem a não 
manifestação ou sequelas da doença.

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamento "Avonex" para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque:  "Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM"

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manter o mesmo

4ª - Não. Porque: Pq o anterior já funciona 

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não há mais surtos desde que comecei a usar o Avonex há 4 anos! Qualidade de vida perfeita!!!!, Negativo: NAO 
há necessidade de substituição do medicamento!!!

2ª - Não

3ª - NÃO HÁ NECESSIDADE DE ALTERAÇÃO DO REMÉDIO

4ª - Não. Porque: Não sei quais seriam os efeitos colaterais!!!!! Com Avonex não há efeitos!!

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora do paciente, que a patologia não evolua

4ª - Sim. Porque: Porque seria uma opção de ver novos resultados

5ª - Não
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13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou a favor de um número maior de tratamentos para EM, e conheço diversos pacientes que tratam com o AVONEX 
(Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg) e possuem bons resultados com o medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque sou paciente de EM e não posso excluir nenhum procedimento/medicamento, haja vista não haver 
nenhum exame ou estudo clínico que indique especificamente o tratamento que eu deva fazer, tratando-se de tentativa e 
exclusão, com a possibilidade de falha terapêutica em qualquer medicamento e necessidade de alteração. 

5ª - Sim, Positivo: Acetato de Glatirâmer: poucos efeitos colaterais, contudo tive falha terapêutica e troquei a medicação.Fumarato 
de Dimetila: utilizo a medicação há seis meses e estou me sentindo muito bem. Poucos efeitos colaterais, com a vantagem de ser 
um medicamento oral. Ainda não está disponível no SUS., Negativo: Acetato de Glatirâmer: poucos efeitos colaterais, contudo tive 
falha terapêutica e troquei a medicação.Fumarato de Dimetila: utilizo a medicação há seis meses e estou me sentindo muito bem. 
Poucos efeitos colaterais, com a vantagem de ser um medicamento oral. Ainda não está disponível no SUS.

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que não seja retirado do sus pois muitas pessoas necessitam

4ª - Sim. Porque: Por qur seria essencial pra melhora do mesmo

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas com esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos, atenuando os sintomas e evolução da esclerose múltipla

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conforme  pesquisei a medicação em questão é de uso fundamental no tratamento da EM, sua ausência poderá dificultar um 
tratamento efetivo 

4ª - Não. Porque: A medicação em questão é segura e apresenta resultados satisfatórios.  Não havendo necessidade de sua 
suspensão/exclusão. 

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele mude vidas para melhor, ou seja, que ele facilite a vida de quem precisa dele.

4ª - Sim. Porque: Se fosse o que o medico receitou, usaria pois sei que seria a melhor opção para se ter uma vida quase normal.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que o o medicamento Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla não seja excluído da lista 
do SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque  a paciente se adaptou muito bem ao produto, aliviando os sintomas da evolução da doença e não tem 
sentido ele ser excluído pelo SUS da lista de medicamentos disponíveis.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora dos sistema e aumento da estimativa de vida.

4ª - Sim. Porque: Para melhoria da qualidade de vida

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Nenhum surto durante o período do tratamento, Negativo: Não tenho.

2ª - Não

3ª - Preciso permanecer com o Avonex.

4ª - Não. Porque: Reduz os sintomas.

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhoras significativas em todo quadro, Negativo: não houve

3ª - seja liberado a todos com EM

4ª - Sim. Porque: pelos grandes beneficios

5ª - Sim, Positivo: sim houve, Negativo: injeções causam grandes efeitos nocivos 

http://formsus.13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: o efeito mais positivo e o fato de ter de usar apenas 1 vez por semana e não 3x como no rebif pois os efeitos do 
remédio são muito fortes e não da para tomar 3x por semana  e ter uma vida normal , Negativo: os efeitos em até 24h apos a 
aplicação do medicamento são fortes como dor de cabeça febre e dor no corpo mas um tempo eu fiquei sem tomar o 
medicamento e simplesmente tive um surto não da pra ficar sem o medicamento

Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: diminuir o numero de dias perdidos na semana pois e uma unica aplicação semanal e mantém a ausencia de 
surtos, Negativo: os efeitos negativos são os mesmos do rebif, até menores  do que no rebif eu tomava rebif e simplesmente parei 
porque não dava pra continuar vivendo assim com 3 dias da semana perdidos

3ª - espero ter uma melhor qualidade de vida sem os surtos da esclerose múltipla se for para parar de fornecer avonex deve-se 
criar alternativas igualmente eficazes e menos dolorosas 

4ª - Sim. Porque: desde que o medicamento seja melhor no quesito de impedir a doença e ter menos efeitos colaterais adversos 
porém não disponibiliza-lo pelo SUS e totalmente errado porque a EM e muito diferente de pessoa para pessoa

5ª - Sim, Positivo: nenhum efeitos positivo alem de passar 3 dias da semana super mal, porem não apresentei surtos , Negativo: 
efeitos colaterais muito fortes muitas aplicações semanais não da pra usar o rebif se você trabalha por exemplo no meu caso eu 
fico muito ruim

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Em uso há 1 ano e meio não houve mais surtos da doença., Negativo: Alguns efeitos colaterais, mais leves no 
momento, continuam acontecendo. 

3ª - Desconheço o medicamento que está sendo proposto. 

4ª - Não. Porque: Considero que o medicamento utilizado está produzindo os efeitos desejados, evitando surtos até o momento.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para pacientes portadores de esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos, aliviando os sintomas, evitando os surtos e 
consequentemente, proporciona melhor qualidade de vida aos portadores de Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Após o início do tratamento com o Avonex não tive nenhum surto da doença e também não tive aumento das 
lesões existentes na minha medula óssea., Negativo: Efeitos gripais nas 12 horas seguintes a aplicação.

3ª - Pretendo a manutenção do tratamento com Avonex.

4ª - Não. Porque: Porque já estou habituada com o Avonex, meu organismo já não é tão sensível aos efeitos colaterais como no 
início do tratamento, além do fato de ser somente 1 injeção por semana. Ademais, já consultei diversos profissionais que me 
disseram que só se deve alterar a medicação quando ela passa a não fazer mais efeito, o que não é o caso.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que de o melhor tratamento para os pacientes com esclerose.

4ª - Sim. Porque: Por ser o melhor indicado

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Alivia os sintomas da doença 

4ª - Sim. Porque: Para uma qualidade de vida

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: xxx

5ª - Não
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13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O principal efeito positivo refere-se à não reincidência de surtos, uma vez que não sofri mais surtos, desde que 
comecei a utilizar a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg, há aproximadamente 3 anos. Outro efeito positivo diz respeito à 
ausência de efeitos colaterais, mantendo, assim, a minha qualidade de vida. Faço uso da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg 
e continuo as minhas atividades normalmente, sem sentir efeitos do medicamento. Mais um aspecto positivo relaciona-se ao fato 
de a aplicação do medicamento ser semanal, não atrapalhando a rotina diária e a adaptação com o tratamento. Além disso, o 
medicamento também auxilia na redução das lesões apresentadas nas ressonâncias, tendo em vista, de acordo com meus 
neurologistas, as minhas lesões estarem menores do que estavam no início do tratamento. Por fim, eu e os outros pacientes que já 
utilizam a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg estamos bem adaptados ao medicamento e bastante estáveis, o que não 
garante que estes mesmos pacientes se adaptarão a novos tratamentos., Negativo: NÃO HÁ EFEITOS NEGATIVOS.

2ª - Não

3ª - Há aproximadamente 3 anos, comecei a utilizar a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg. Desde então, as minhas 
ressonâncias magnéticas se mostram estáveis, sem aumento no número de lesões. Reajo normalmente à medicação, sem ter 
efeitos colaterais. Em casos como o meu, em que a doença apresenta-se de forma menos grave, a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 
300 mcg é a medicação cujas adaptações e aceitabilidades se mostram superiores às demais, uma vez que as aplicações são feitas 
uma vez por semana e os efeitos colaterais se tornam inexistentes com o tempo.Portanto, o que espero - e estou alcançando - da 
Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg é, principalmente, uma redução na gama de lesões. Ressalto que, inclusive, segundo os 
neurologistas que me acompanham, as minhas estão diminuindo de tamanho, mostrando-se condizente com os efeitos da 
medicação. Em segundo plano, espero - e também estou alcançando - manter uma qualidade de vida, mesmo tomando a 
Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg, fato este que também se mostra condizente com o medicamento.Destarte, seria de 
extrema importância a continuidade de fornecimento da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg pelo SUS, uma vez que essa 
medicação tem um custo alto e não pode ser adquirida pela maioria dos brasileiros. Ademais, os pacientes que já fazem uso da 
Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg estão bem adaptados, o que não garante, entretanto, que ficarão adaptados a outros 
medicamentos.

4ª - Sim. Porque: Conforme relatado anteriormente, uso a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg há três anos. Indico este 
medicamento, pois ele foi o principal responsável pela ausência de surtos nesse período de três anos. Além disso, as minhas lesões 
apresentadas nas ressonâncias diminuíram após o início do tratamento com a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg. Outro 
fator crucial é a ausência de efeitos colaterais após a aplicação do medicamento, permitindo que eu mantenha uma vida normal. A 
qualidade de vida proporcionada pela medicação também é muito boa. Além disso, a aplicação da Betainterferona 1A.6.000.000 
UI 300 mcg é feita semanalmente, trazendo praticidade aos pacientes.

5ª - Não

13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse medicamento ajuda e muito os portadores da EM, proporcionando qualidade de vida para os mesmos. Cortar esse 
medicamento poderá acarretar em consequências desagradáveis para os pacientes. Isso com a consciência q o medicamento é 
caro para que as pessoas possam adquirir.

4ª - Não. Porque: Ao que percebi pelos discursos dos pacientes, não possuem a mesma eficácia

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora na coordenação , Negativo: Aumento de fadiga 

2ª - Sim, Positivo: Acima, Negativo: Acoma

3ª - Melhora da qualidade de vida 

4ª - Sim. Porque: Pela importância dele para a saúde 

5ª - Sim, Positivo: Idem, Negativo: Não houve 

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque ele é de extrema importância para o tratamento de quem porta a doença e seria uma forma de exclusão 
social, pois quem não terá condição de pagar o medicamento estará sendo desassistido. Cruel, não é? Briguem pelos direitos do 
próximo!  

5ª - Não
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13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora na evolução da doença. Paciente que usava bengala antes do inicio do tratamento passou a andar sem 
ela apos fazer o uso continuo da medicação., Negativo: Efeito negativo é o que ocorre com TODAS as medicações injetáveis no 
inicio, desconforto parecido com gripo, dor de cabeça, mas que passam com o tempo.

3ª - Eu espero que o medicamento contimue disponivel para os pacientes que o usam por que ele é sim eficiente para miitas 
pessoas. Cada caso é um caso.

4ª - Sim. Porque: Por ele se mostrar eficiente. POr ver resultados positivos em pacientes que  usam.

5ª - Não

13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu como portadora acho um absurdo o que deveria ser feito era lutar pela inclusão do Gylenia pelo SUS ao invés de estarem 
querendo tira uma das poucas opções que temos para tratamento, nunca usei mas conheço pessoas que usa e se adaptaram bem 
ao medicamento, acho que carregar o fardo ter uma doença degenerativa e sem cura já esta de bom tamanho agora terem que se 
preocupar se não vai ter ser tratamento já é demais. 

4ª - Sim. Porque: é uma das poucas opções que temos.

5ª - Sim, Positivo: Quanto ao rebif que utilizei não tive nenhum ponto positivo isso de medicamento é muito relativo para cada 
paciente eu não me adptei ao rebif mas poderia me adptar com avonex, Negativo: Quanto ao rebif que utilizei não tive nenhum 
ponto positivo isso de medicamento é muito relativo para cada paciente eu não me adptei ao rebif mas poderia me adptar com 
avonex
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuicao gratuita  Betainterferona 1a para todos os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso Betainterferona 1a e eficaz e entre os medicamentos existentes é o que da melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora de qualidade e expectativa de vida. Dignidade e esperança de sobrevida para os portadores de doenças auto imunes.

4ª - Sim. Porque: Porque controla os sintomas e as crises. 

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MULTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NAUSEAS E DOR DE CABEÇA.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DO BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM E. M. 

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não
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13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso semanal; Menor efeito colateral (quase nulo)., Negativo: nao há

2ª - Não

3ª - Que continue sendo oferecido aos portadores de EM

4ª - Sim. Porque: Por que tem melhor qualidade de vida.

5ª - Sim, Positivo: nao há, Negativo: Usei o REBIF44 e tinha Febre e dor de cabeça diaria, pensamentos suicidas.

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminuir ou atenuar o paciente portador de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Qualidade de vida

5ª - Sim, Positivo: Estabilidade da doença, Negativo: Variável de paciente para paciente
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13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado, ou seja 36,36% de todos os estudos 
apresentados, mesmo que o Irã seja o berço da liberdade de expressão, SÓ QUE NÃO, e que no estudo 8.11 tenham sido avaliados 
a quantidade gigante, SÓ QUE NÃO, de 40 pacientes, chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 pacientes com 
sucesso no tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no tratamento da 
esclerose múltipla.Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se de terapia com 
100% de eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença., Negativo: A existência de poucos medicamentos para o 
tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que tem eficácia comprovada em quase 
50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo cada vez mais as opções dos 
pacientes.

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará com 
que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizados para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF

4ª - Sim. Porque: Pois é um medicamento que tem tido vários pontos positivos.

5ª - Sim, Positivo: ESTABILIZAÇÃO DA DOENÇA, DIMINUIÇÃO DA FREQUENCIA DE SURTOS., Negativo: AS REAÇÕES COLATERAIS 
SÃO MUITAS.

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que continue sendo distribuido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: por que funciona

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou portadora de Esclerose Múltipla, faço uso de outra medicação - Copaxone, mas conheço diversas pessoas que fazem uso 
desse medicamento e como portadora e profissional (sou enfermeira), vejo os avanços e a melhora clínica da patologia quando 
fazemos o tratamento adequado. Também entendo a piora do quadro quando temos que mudar de medicação.

4ª - Sim. Porque: Se o Copaxone não fazer a ação esperada, terei que fazer uso do betainterferona 1A.

5ª - Sim, Positivo: Copaxone - glutarâmer - melhora clínica evidente em três meses de uso, diminuição da fadiga, dos tremores 
involuntários, cessou a cefaléia e a dor em cervical., Negativo: Como o Copaxone é SC e diário o único incômodo são as reações 
locais que a aplicação deixa na pele: edema, rubor, dor e prurido.

Página 749 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEAS E DOR DE CABEÇA.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM E. M. 

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: no periodo segurou a evolução da doença, Negativo: dor local e incheco

2ª - Sim, Positivo: no periodo segurou a evolução da doença, Negativo: dor local e inchaco

3ª - uma opção a mais 

4ª - Sim. Porque: Conforme indicacao de medico sim.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

Página 750 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEA E DOR DE CABEÇA.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM 
ESCLEROSE MÚLTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - nao espero outro medicamento 

4ª - Não. Porque: Avonex é mais eficaz

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerpse 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ...

4ª - Não. Porque: ...

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - tem eficácia prática comprovada na vida de muitas pessoas

4ª - Sim. Porque: devido a sua eficácia

5ª - Sim, Positivo: redução de danos causados pela doença, Negativo: sintomas colaterais 
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13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla, com poucos efeitos colaterais., Negativo: Nauseas e 
dores de cabeças raras

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da betainterferona aos portadores de EMJ

4ª - Não. Porque: Devido aos beneficios da betainterferona

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita do medicamento betainterferona 1 a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso de betainterferona 1 é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla e poucos efeitos cokstersis, Negativo: Raramente 
apresenta náuseas ou dores de cabeca

3ª - Esperamos que o Sus mantenha a distribuição gratuita da betainforona 1a para pacientes com Em

4ª - Não. Porque: Por que o uso da betanterforoba 1a é eficaz entre os medicamentos existentes e o que da melhor conforto com 
uso e causa poucos efeitos colateaus

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida aos usuários 

4ª - Sim. Porque: Tentativas são válidas para novos tratamentos

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras e mis pesquisas beneficas

4ª - Sim. Porque: Buscar mais resultdos ate se chegar. Cura

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - eliminacao dos sintomas e melhora substancial na qualidade de vida do paciente.

4ª - Não. Porque: O produto atual se mostra extremante eficiente.

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que o sus continue fornecendo o medicamento pela rede publca

4ª - Sim. Porque: por que e um medicamento que e eficaz

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS  continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento  de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM. 

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que mantenha o medicamento.

4ª - Não. Porque: Que mantenha o medicamento.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que possa realmente ajudar todas as pessoas que tem a necessidade do medicamento, conheço pessoas com o grau 
bem avançado da doença e é muito triste estatística.

4ª - Sim. Porque: Porque devemos procurar sempre o melhor para nossos pacientes, o tratamento mais eficaz possivel.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresentar náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso da betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que não parem de fornecer esse medicamento porque também sou portador  e sei o quanto ele é importante .

4ª - Sim. Porque: é um dos tratamentos p/ essa doença com bom resultado

5ª - Sim, Positivo: tem controlado bem a esclerose, Negativo: não sei se tem

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Fiz uso por 4 anos a doença ficou estabilizada., Negativo: reação como se fosse uma gripe forte

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuido pelo sus 

4ª - Sim. Porque: Porque sou paciente fiz uso e foi muito bom 

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar os portadores da esclerose múltipla proporcionando um  tratamento eficaz e indispensável da doença pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento em questão proporciona resultados eficazes e indispensáveis para o tratamento dos 
pacientes portadores de esclerose múltipla, sendo este de extrema necessidade na vida do paciente com EM.

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Porque os resultados da medicação são positivos, com efeitos colaterais reduzidos, aliviam os sintomas e a evolução da 
doença.

4ª - Sim. Porque: o medicamento possibilita uma melhor qualidade de vida ao paciente pois reduz os surtos da doenca

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: tenho pouco efeito colateral. Passo muito bem. a facilidade de ter uma caneta para aplicação.evita ter novos 
surtos., Negativo: não tem efeito negativo 

2ª - Sim, Positivo: tenho pouco efeito colateral. evita o aparecimento de novos surtos. Já tomo há 7 anos, Negativo: Não tem 
efeito negativo

3ª - caso seja aprovado vou precisar me adaptar a nova medicação o que me deixa com muito medo pois tive uma otima 
adaptaçao ao Avonex, que já tomo há 7 anos.

4ª - Sim. Porque: é uma otima medicaçao.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajudem as pessoas ter uma vida normal e ativa!!

4ª - Sim. Porque: Para poder viver bem!!!

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha irmã é portadora da Esclerose Múltipla e desde que utiliza o AVONEX, no período de um ano, não teve 
nenhum surto. Os efeitos colaterais do remédio foram controlados com facilidade, após algumas aplicações e, se necessário, com 
o uso de analgésicos de fácil acesso. A aplicação ocorre apenas uma vez por semana, por meio de caneta aplicadora, o que é 
benéfico para as pessoas que se sentem inseguras com a auto-aplicação e que tem medo de agulhas. A aplicação é rápida e pouco 
dolorida. Ela se sente completamente adaptada ao remédio. A medicação sempre esteve disponível na farmácia de alto custo do 
SUS durante todo o período em que esteve em tratamento. Ela nunca ficou sem acesso ao Avonex., Negativo: Alguma pessoas 
podem apresentar efeitos colaterais semelhantes a sintomas gripais após as aplicações.

3ª - O que esperar do novo remédio?: Minha irmã está insegura em relação aos efeitos colaterais das novas medicações propostas, 
pois nunca fez o uso delas e, tendo em vista que a esclerose múltipla é uma doença grave, em que não é recomendado arriscar 
mudanças sem que haja um motivo muito contundente, a mudança do tratamento poderia trazer feitos muito negativos. Além 
disso, há a possibilidade real de ter novos surtos da doença pela não adaptação à essa alteração, que ela será obrigada a realizar 
caso o Avonex seja retirado do SUS.

4ª - Não. Porque: Não, pois a minha irmã já está adaptada ao medicamento atual, e sua mudança se mostraria arriscada, 
colocando em risco seu tratamento.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o medicamento continue sendo distribuído gratuitamente pelo sus. 

4ª - Sim. Porque: Porque alivia os sintomas de pessoas portadoras de esclerose múltipla. 

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma substancial melhora na qualidade de vida dos pacientes e de seus familiares.

4ª - Sim. Porque: Porque todo desenvolvimento científico, devidamente comprovado em benefício do ser Humano e na diminuição 
do sofrimento deve ser amparado não apenas por Leis mas, também, pelo apoio popular.Todavia, é importante que seja 
comprovada a eficácia do novo medicamento, ressalto. 

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja permitido aos pacientes a continuidade no uso do Avonex.

4ª - Não. Porque: POrque o médico recomendou somente o uso do Avonex.

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minha amiga precisa dele.É o mais indicado para o tratamento.

4ª - Sim. Porque: Pelos ótimos efeitos que tem na paciente

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pessoas tratadas, Negativo: descaso saúde pública 

3ª - tratamento das pessoas

4ª - Sim. Porque: Pela necessidade das pessoas

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MULTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS., 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NAUSEAS E DOR DE CABEÇA.

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM ESCLEROSE 
MULTIPLA.

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DA BETAINTERFERONA 1AÉ EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: nos últimos 2 anos não tive mais surtos. Foi o melhor tratamento pra mim., Negativo: não tenho queixas do 
Avonex

2ª - Não

3ª - não tenho conhecimento adequado e suficiente. 

4ª - Não. Porque: estou me sentindo muito bem com esse tratamento (Avonex) não tenho nem mais efeitos colaterais

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Paralizaç&#257;o da EM e melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque segundo estatísticas e relatos de outros pacientes, trata-se de  um medicamento eficaz, que estabiliza a 
doença e promove melhor qualidade de vida.

5ª - Sim, Positivo: Esclerose Múltipla estabilizada., Negativo: Sem efeitos negativos. 

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso o tratamento com Avonex a mais de 6 meses. Não tive nenhum outro surto, além da Ressonância 
Magnética, realizada quando completou o 6 mês, apontar para a redução das lesões (em comparação com a Ressonância 
Magnética realizada antes do uso do Avonex). Esta análise também está apoiada pelo estudo de "Transferência de Magnetização" 
realizado no mesmo período. A manutenção deste tratamento foi indicada tanto pela Neurologista Maria Cecília Aragon de Vecino 
(Hospital Moinhos de Vento - RS) como pelo Neurologista Charles Peter Tilbery (Hospital Israelita Albert Einstein - SP)., Negativo: 
Leve dor de cabeça no dia seguinte. Quando persiste tomo apenas um paracetamol.

2ª - Não

3ª - Espero que a medicação, que não é nova e que está há 20 anos tratando satisfatoriamente os pacientes, continue a ser 
oferecida pelo SUS.Espero também que, ao invés de quererem diminuir as nossas alternativas de tratamento e nossas 
possibilidades de escolha, o CONITEC fomente e incentive mais estudos e pesquisas para INCLUIR NOVOS MEDICAMENTOS!!!!!!!!!!

4ª - Sim. Porque: Pois a medicação AVONEX se mostrou extremamente satisfatória no controle e redução dos meus surtos de 
Esclerose Múltipla. Além dos efeitos colaterais serem irrisórios (repito, tenho apenas uma leve dor de cabeça), sou uma paciente 
que não tem nenhum prejuízo profissional (sou supervisora e professora de Pós-Graduação), social, e nem em relação a atividades 
físicas (corri uma rústica de 10Km no dia 15/06/2015 e posso correr quantas vezes for necessário).

5ª - Sim, Positivo: Não tive dor de cabeça. Mais nenhum efeito positivo identificado., Negativo: Usei Copaxone e desde o início tive 
uma reação muito ruim e incapacitante de pressão baixa e vômitos. Esses efeitos passaram ao longo do tempo, mas surgiram 
outros como lipoatrofia nos locais de aplicação. Como consequência prejuízo na minha autoimagem.A medicação não sessou os 
surtos de Esclerose Múltipla nem diminuiu as lesões.

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Redução dos sintomas da doença., Negativo: Infelizmente no meu caso não estagnou o avanço da doença.

2ª - Não

3ª - Espero que contribua com o tratamento proposto para os pacientes que o utilizam. Estagnando a forma da doença 
apresentada.

4ª - Sim. Porque: Se deve fazer uso dos medicamentos que tem mais tempo de descoberta sendo mais confiáveis e somente se não 
for eficiente passar para outras medicações que não se conhece o efeito colateral com o passar dos anos, se pode ocasionar 
problemas mais graveis.

5ª - Sim, Positivo: Estagnou a doença parando os surtos., Negativo: Ainda estou acompanhando e até o momento não houve.
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Tratamento contra a Esclerose Múltipla., Negativo: Forte febre e dores de cabeça.

3ª - Tratamento contra a Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Para boa evolução do tratamento.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o paciente com esclerose multipla que necessite dessa medicaçAo, seja atendido para que possa levar sua vida o 
mais normal possível

4ª - Sim. Porque: porquê sei o quanto é necessário para que se tenha vida normal

5ª - Sim, Positivo: eu uso Fingolimode e vejo mudanças para melhor a cada dia, Negativo: apenas queda de cabelo por pouco 
período, já normalizando a queda para seu estado normal

13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde que foi liberado e até então,muitos pacientes utilizam o Avonex sem haver mudado de medicamento,e 
estão mantendo um quadro estável sem intenção de mudanças., Negativo: É pura e simplesmente a furada da agulha

3ª - A continuidade do tratamento e a confiança do paciente.

4ª - Sim. Porque: Com certeza,pois o paciente é o termômetro do bem estar e a confiança em dias melhores.

5ª - Sim, Positivo: Como disse anteriormente,é a confiança do paciente em uma qualidade de vida sempre sendo motivada para 
dias melhores., Negativo: Somente as furadas da agulha.

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero q o sus continue fornecendo o Avonex

4ª - Sim. Porque: Pq os resultados da medicação são positivos.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude o maior numero de pessoas possivel.

4ª - Sim. Porque: Sim.. Paa ajudar as pessoas

5ª - Sim, Positivo: Nao sei, Negativo: nai sei
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o sus continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento da esclerose multipla 

4ª - Sim. Porque: porque com esse medicamento os sintomas sao aliviados e os resultados sao positivos

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O produto garante já em uso garante a não evolução da doença sendo bastante eficaz , Negativo: Gera um 
medo aos usuarios a troca deste medicamento

3ª - Que ele não traga maus resultados aos usuários, mas, a permanência do que ja esta em uso seria ideial 

4ª - Não. Porque: Porque o produto já utilizado pelos pacientes deveria continuar o fornecimento 

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos e da evolução esclerose multipla, Negativo: raramente náuseas e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o sus  mantenha a distribuição gratuita da betainterferona 1 a para os pacientes EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona  1a e eficaz e entre os medicamentos existentes e o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Vários portadores da ACAEM usam, Negativo: Vários portadores da ACAEM usam

3ª - Vários portadores da ACAEM usam

4ª - Não. Porque: Vários portadores da ACAEM usam

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar as pessoas que são portadoras dessa doença 

4ª - Sim. Porque: Para amenizar os efeitos da doença 

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajude a melhorar a vida das pessoas com esclerose.

4ª - Sim. Porque: Pois é um medicamento comprovadamente útil as pessoas com essa doença.

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLA OS SURTOS E A EVOLUCAO DA ESCLEROSE MULTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS, Negativo: 
RARAMENTE APRESENTA NÁUSEAS E DOR DE CABEÇA

3ª - ESPERO QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM ESCLEROSE 
MULTIPLA

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DA BETAINTERFERONA 1a  É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DA 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Seja eficaz

4ª - Não. Porque: Pq não!

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Redução da frequência e gravidade dos surtos em pacientes que apresentam Esclerose Múltipla nas formas recorrente-
remitente e secundária progressiva, e ainda para o retardo da progressão da Esclerose Múltipla secundária progressiva. 

4ª - Sim. Porque: Sim, para a redução da frequência e gravidade dos surtos em pacientes que apresentam Esclerose Múltipla nas 
formas recorrente-remitente e secundária progressiva, e ainda para o retardo da progressão da Esclerose Múltipla secundária 
progressiva

5ª - Não

12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: demora de dar o surto, Negativo: nao tem efeito negativo

2ª - Sim, Positivo: demora de dar um surto, Negativo: nao tem efeito negativo

3ª - que seja melhor nao pior

4ª - Não. Porque: por que ja avonex e nao arriscaria outro

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: demora dos surtos, Negativo: nao tem efeito negativo

3ª - eu espero que o medicamento proposto nao seja cancelado pois muitas pessoas necessitam dele

4ª - Sim. Porque: por que ele e essencial para melhora do paciente

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ele nao seja cancelado

4ª - Sim. Porque: pois seria bom para melhora do paciente

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: . “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo fornecido para o tratamento de EM

4ª - Sim. Porque: A

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paciente responde bem ao uso do medicamento sem novos surtos da doença., Negativo: nao apresentado ate o 
momento.

3ª - q seja eficaz no tratamento da doença e na qualidade de vida do paciente.

4ª - Sim. Porque: Por o paciente nao pode ficar sem tratamento.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Por ser um medicamento indispensável para o tratamento da esclerose múltipla, o SUS deve continuar a disponibiliza-los para 
os pacientes.

4ª - Não. Porque: n

5ª - Não

12/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos da doença, Negativo: Efeitos colaterais, comuns a todos.

2ª - Não

3ª - Não se aplica

4ª - Sim. Porque: Não se aplica

5ª - Sim, Positivo: Bom controle dos surtos, uso 1x por semana. Tive que trocar por efeitos colaterais, Negativo: No meu caso, 
efeitos colaterais. 

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo o Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue na lista do SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque conheço quem utiliza e se beneficia deste medicamento

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que SUS mantenha a distribuição gratuita de Batainterterona 1 a para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Tem dado resultado esperado aos pacientes com EM

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele permaneça no mercado.

4ª - Sim. Porque: Boa aceitação 

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Através de estudos sabemos que ele é muito eficiente para pacientes com esclerose múltipla 

4ª - Sim. Porque: Pelo mesmo motivo justificado na pergunta 22

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla.

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM.

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Confio que o SUS continuará a permitir o recebimento do medicamento em questão ( AVONEX) para pessoas diagnósticadas 
com EM.

4ª - Sim. Porque: porque os resultados são positivos e as pessoas diagnosticadas com EM sentem melhora.

5ª - Não
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12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle das manifestações clínicas da doença, com melhora da qualidade de vida do paciente, barrando a progressão da 
doença e as limitações por ela causada.

4ª - Sim. Porque: Porque, diante das medicações de escolha, é a que melhor gera os efeitos esperados de impedimento da 
progressão da doença nesses pacientes.

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nem sei 

4ª - Sim. Porque: Indicação médica

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Não. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para ps pacientes que utilizam essa medicação para o tratamento da 
Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos. As ressonâncias magnéticas provam isso, a não evolução das lesões daqueles 
que utilizam a medicação e alivia os sintomas daqueles diagnosticados com EM

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para os pacientes que utilizam essa medicação para o tratamento da 
esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: porque os resultados são positivos provados por exames e no dia a dia dos pacientes e aliviam os sintomas 
daqueles que tem a doença 

5ª - Não
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12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ajudar no tratamento da saúde.

4ª - Não. Porque: No momento n preciso.

5ª - Não
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12/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização clínica, geralmente com boa adaptação por parte do paciente, nenhum efeito adverso grave, 
medicamento seguro e com ampla experiência de uso, utilização 1x semana facilita muito a adesão pelo paciente.  , Negativo: 
Influenza like, facilmente controlados.

3ª - Considero o nível da evidência disponibilizada muito ruim, não justifica em hipótese alguma a suspensão do fornecimento da 
medicação em questão pelo SUS.Nenhum trial realizado head to head entre Avonex, demais betainterferonas e copaxone 
evidenciou superioridade de algum agente sobre o outro, e este é o padrão ouro de comparação, JAMAIS a bibliografia pobre 
disponibilizada.

4ª - Sim. Porque: Medicamento efetivo e eficaz, com muitos anos de uso pela classe médica, seguro e custo-efetivo.

5ª - Sim, Positivo: Iguais aos do Avonex., Negativo: Iguais aos do Avonex (efeito de classe das betainterferonas), com exceção do 
Copaxone, que não apresenta influenza-like.Entretanto, a injeção diária do copaxone produz efeitos locais desagradáveis, sempre 
referidos pelos pacientes.

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo este medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque os efeitos da medicação são positivos e aliviam os sintomas.

5ª - Não

12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Meus surtos diminuíram depois que passei a usar o avonex. Me sinto bem com o medicamento e acho prática a 
aplicação , Negativo: Não tem efeitos negativos

2ª - Não

3ª - O avonex é ótimo e eficiente no tratamento da EM. De que novo medicamento vcs estão falando?

4ª - Sim. Porque: Porque funciona. Porque reduz , retarda os surtos do portador de EM

5ª - Não

12/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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12/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Resolve de maneira mais eficaz e diminui as recidivas da doenca, Negativo: Não tem

3ª - .

4ª - Não. Porque: Porque esse é um dos melhores

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele possa continuar auxiliando as pessoas que são portadoras de esclerose múltipla, como é o caso de minha amiga. 

4ª - Sim. Porque: Porque é mais uma tentativa de alívio para os sintomas dessa grave e incurável doença. 

5ª - Sim, Positivo: Alguns houve melhoras, outros não! , Negativo: Não sei relatar

12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive surtos devido ao uso do medimento, Negativo: Não tive efeito negativo

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque com o mesmo a doença pode ser estabilizada e não há mais surtos de quem faz o uso

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução dos pacientes 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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12/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhoras sem surto por tempo maior , Negativo: não houve

2ª - Sim, Positivo: menos surtos , Negativo: Não houve

3ª - não sei

4ª - Sim. Porque: Deve ser bom para quem esta usando no momento

5ª - Sim, Positivo: menos surtos , Negativo: sem

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O efeito do medicamento é positivo, pois evita crises e surtos decorrentes da gravidade da doença em questão, 
além de ter maior acessibilidade para os pacientes.  , Negativo: Não há efeitos negativos. 

3ª - Espero que continue na lista de medicamentos do SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque é necessário continuar testando novos medicamentos para que o tratamento da doença evolua cada vez 
mais.

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a beneficiar os portadores de esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Devido aos benefícios no retardo da progressão da EM

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paciente estável, levando a vida normalmente , Negativo: Não dá pra notar que tem efeito negativo

3ª - Mas ele não é novo

4ª - Sim. Porque: Porque ao que tudo indica o Avonex é um bom tratamento pra quem tem EM

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Oportunidade para as pessoas que precisam.

4ª - Sim. Porque: Por ser talvez uma chance de favorecer muitas pessoas.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O controle da doença e diminuição dos sintomas. 

4ª - Sim. Porque: Porque tenho amigos que fazem uso do tratamento e se deram bem com o produto.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - a populacao nao pode ser privada do direito de se tratar com o medicamento mais adequado. muitas pessoas tem se 
beneficiado desse medicamento

4ª - Sim. Porque: porque a doenç precisa ser tratada da maneira mais adequada

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS mantenha o fornecimento de avonex, medicamento essencial para pessoas que sofrem de esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados do uso do avonex são positivos e tratam devidamente a pessoa com esclerose múltipla.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou portadora de EM há mais de vinte anos, faço parte de vários grupos de portadores, dentre eles várias pessoas fazem uso 
do medicamento e necessitam continuar fazendo pois se não eliminou pelo menos diminuiu os surtos desses pacientes.

4ª - Não. Porque: No meu caso especificamente, optei por não fazer uso de nenhuma medicação. Quando em surto preferi fazer 
pulso.

5ª - Sim, Positivo: Não houve efeitos positivos., Negativo: Muitos efeitos colaterais.

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude aos que necessitam dele.

4ª - Sim. Porque: Para melhorar a qualidade de vida do paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude na redução  dos surtos  e  retarde a evolução da doença.

4ª - Sim. Porque: para o bem estar fisico e emocinal da pessoa

5ª - Não

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Redução de taxas de PTH, Negativo: Intolerância gástrica leve ao Cinacalcete

3ª - Resultados positivos

4ª - Sim. Porque: Apesar dos sintomas colaterais o resultado é satisfatório

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que retarde a evolução da doença.  

4ª - Sim. Porque: Seus resultados têm sido satisfatórios. 

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a amenizar os sintomas da esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Uma nova alternativa para a doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manutenção do medicamento para atender os necessitados

4ª - Não. Porque: Não necessito do tratamento e sim para colega de trabalho.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pacientes portadores de ESCLEROSE 
MULTIPLA.

4ª - Não. Porque: Porque o tratamento com AVONEX tem resultados positivos, alivia os sintomas e impede a evolução da 
ESCLEROSE MULTIPLA.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Amiga que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o avonex seja distribuído pelo SUS por perceber que a amiga que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o avonex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade na doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Reduza os sintomas desta doença

4ª - Sim. Porque: Poque comprovadamente os efeitos são positivos

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Amiga que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o avonex seja distribuído pelo SUS por perceber que a amiga que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o avonex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade na doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A minha mãe usa esse medicamento há anos, e até agora este é, sem dúvida, o melhor tratamento para atenuar 
os efeitos da doença. Existem outros medicamentos, mas para cada pessoa o tratamento é diferente, de acordo com a evolução 
específica de cada caso. , Negativo: x

3ª - É um absurdo que o SUS cogite limitar as possibilidades de tratamento de uma doença degenerativa tão particular (em que 
cada paciente apresenta um tipo de sintoma). É um absurdo que o Ministério da Saúde cogite não tratar devidamente quem 
precisa e tem direito. 

4ª - Não. Porque: pq este é um medicamento q da certo e nao quero arriscar usando minha mae como cobaia.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - q seja mantida a possibilidade de escolha do medicame to pelo medico em funcao da melhor respsota pelo paciente, e q o 
medicame to seja oferecido bratuitamemte pelas farmacias do SUS como eh direito constitucional e civil de todo cidadao 
brasileiro. 

4ª - Não. Porque: porque esse eh o q tem funcionado para o paciente em questao

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Amiga que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o avonex seja distribuído pelo SUS por perceber que a amiga que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o avonex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade na doença.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que nao seja excluido o medicamento Betainterferona

4ª - Não. Porque: O atual funciona bem

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma melhor qualidade de vida para os pacientes que necessitam deste medicamento.

4ª - Sim. Porque: Pela necessidade.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficácia no tratamento da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Pois é um medicamento eficaz no retardo da evolução da doença (esclerose múltipla). Este medicamento deve 
ser mantido na relação de alto custo do governo federal.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo a medicação Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla darem continuidade ao 
tratamento e as futuras pessoas que serão diagnosticadas com EM

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com Em.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele nao seja removido dos beneficios. Muitas pessoas se beneficiam com ele e ele nao pode ser exc;uido!

4ª - Sim. Porque: É recomendado por médicos e funciona.

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: interrupçao dos surtos, estabilizaçao doença, Negativo: sem

3ª - espero que o medicamento continue sendo distribuido gratuitamente aos usuarios

4ª - Não. Porque: o medicamento atual cumpre o que é preciso

5ª - Sim, Positivo: interrupçao dos siintomas, Negativo: nao

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Auxilio pra quem necessita e não tem condicoes de pagar

4ª - Sim. Porque: Como forma de tentar prolongar a vida 

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

12/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue a ser distribuído gratuitamente para todos que fazem uso  do mesmo,  já que tem eficácia necessaria 
para todos os pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque  tem eficácia para quem usa o mesmo

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

12/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que melhore as condicoes de saude de quem possui a doenca conforme uma amiga que ja usa e nao tem mais as crises

4ª - Sim. Porque: porque evita que as crises acontecam o que melhora a qualidade de vida e gera menos custos ao sistema 

5ª - Não
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13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja descartado pois se trata de uma diminuição das opções de tratamento para uma doença que apresenta 
características muito peculiares de paciente para paciente. Portanto, acredito que o medicamento deva continuar sendo fornecido 
pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço pacientes que, apesar de tentado outros medicamentos,  se adaptaram somente a este.

5ª - Não

13/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a Esclerose Múltipla

5ª - Não
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13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterasi., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora dos sinais clínicos dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Sempre é viável mais opções de tratamento

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele diminua os surtos da minha filha

4ª - Sim. Porque: Porque ha pesquisas que comprovam sua eficiência.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Familiar que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o avonex seja distribuído pelo SUS, por perceber que o familiar que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o avonex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade na doença.

5ª - Não
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http://formsus.14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Obtive melhora do quadro de parestesia em hemicorpo esquerdo e da visão, Negativo: sem nenhum efeito 
negativo

Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Melhora importante, Negativo: sem nenhum efeito negativo

3ª - Manutenção do tratamento já iniciado ha mesese com total resposta positiva!

4ª - Sim. Porque: Com certeza melhorei e muito.

5ª - Sim, Positivo: Recuperação quase total!!! Anexo ressonância nucleaar magnética que prova o que digo., Negativo: sem efeito 
negativo

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue disponível pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque ele evita surtos.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continuem o fornecimento do mesmo pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque pessoas dependem dele para desacelerar o progresso da doença

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Tratamento esclerose

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continuidade de tratamento

4ª - Sim. Porque: Eficaz

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não retirem o medicamento da lista do SUS, pois é o único capaz de controlar os sintomas da esclerose múltipla da 
qual minha tia é portadora

4ª - Não. Porque: Porque segundo a junta médica que acompanha minha tia, esse é o medicamento mais eficaz no controle da 
esclerose múltipla

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não apresentei nenhum surto da doença depois do uso do medicamento., Negativo: Sintomas gripais.

2ª - Não

3ª - Que ele seja melhor.

4ª - Não. Porque: Por que não sou medica.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente tem se mantido sem surtos há mais de um ano, efeitos colaterais bem sutis, Negativo: Não há 

3ª - Espero que o abones continue sendo fornecido pelo sus

4ª - Sim. Porque: O abones tem. Sido muito bom no taratamento

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que os que necessitem do medicamento tenham um tratamento digno. Que seja democratijado e horizontalizado o acesso a 
medicamentos específicos.

4ª - Sim. Porque: Pra ter qualidade de vida.

5ª - Não
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12/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vidas de nós pacientes

4ª - Sim. Porque: Sim pq é um medicamento eficaz

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que continue o medicamento ja usado

4ª - Não. Porque: Uma doença seria 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MELHORA NO EQUILIBRIO CORPORAL, DIMINUIÇÃO DE ESPASMOS, MELHORA NOS MOVIMENTOS, Negativo: 
NAO HA

3ª - QUE CONTINUE IMPEDINDO O AVANÇO E AUMENTO DOS SINTOMAS

4ª - Sim. Porque: PORQUE SE MOSTRA EFICAZ

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajuda para as pessoas que tenham a doença

4ª - Sim. Porque: Por causa de um amigo que tem a doença

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sem comentários, Negativo: sem comentários

3ª - Sem comentários

4ª - Sim. Porque: sem comentários 

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Há 5 anos uso o medicamento, nunca tive outro surto da doença., Negativo: Não há efeito negativo.

2ª - Não

3ª - Espero que não me traga prejuízos.

4ª - Não. Porque: Pq confio desse.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Portadores de Esclerose Múltipla que usam o AVONEX devem ter o direito de continuar utilizando para prevenir contra os 
surtos causados pela doença.

4ª - Não. Porque: Já utilizei Interferons e estou numa fase mais avançada da doença. Tomo outro medicamento sob prescrição do 
meu neurologista.

5ª - Sim, Positivo: A E.M não tem cura. Os resultados positivos que se pode obter,para todos os medicamentos, são com relação 
aos espaços de tempo entre as manifestações dos surtos e o agravamento das sequelas. , Negativo: Muitos e diferentes efeitos 
negativos para todas as drogas utilizadas no tratamento da E.M.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - melhorou e MUITO  a qualidade de vida de meu filho

4ª - Sim. Porque: por que funciona 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja tão benefíco quanto o outro.

4ª - Não. Porque: Porque confio desse medicamento.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja uma opção a mais!

4ª - Sim. Porque: Usaria, para que houvesse um tratamento a mais, uma opção a mais para os que realmente precisam!

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE NOVOS MEDICAMENTOS ORAIS SEJAM INCLUIDOS NA LISTA DO SUS

4ª - Sim. Porque: USARIA SE FOSSE ORAL, CANSEI DE USAR MEDICAMENTO INJETAVEL

5ª - Sim, Positivo: NÃO, Negativo: DIFICIL ADPTAÇÃO A INJEÇÃO

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que as pessoas que precisem deste tipo de medicamento possam continuar o tratamento contra esta doença e os que 
precisarão também. Saúde é fundamental para todos!!

4ª - Não. Porque: Porque todos merecem ter qualidade de vida. 

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tive leve redução no diâmetro das lesões e nenhum surto ocorreu durante o uso, que faço até agora, há 12 
anos., Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Continuar com os benefícios proporcionados por ele.

4ª - Sim. Porque: Realmente é efetivo e benéfico

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Em 2 anos de uso, minha irma portadora de E.M não teve progressão da doença, conforme constatou o exame 
de imagem (ressonância), Negativo: Não houve.

3ª - Gostaria que o avonex continuasse disponível para o tratamento.

4ª - Não. Porque: POr questão de adaptação. com o avonex, minha irma já está adaptada.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: tive estabilização da doença, Negativo: não houve nenhum

2ª - Não

3ª - quero que o avonex continue na lista de medicamentos do SUS, pois o uso dele 1x na semana me faz bem e apresentei 
estabilização na doença

4ª - Não. Porque: já estou adaptada ao avonex, até no que diz respeito aos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que contribua para a qualidade de vida dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Pq é sempre uma nova esperança.

5ª - Não

14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não há progressão da doença, Negativo: Não há relato

3ª - O avonex é um medicamento eficiente, não há motivo para a exclusao

4ª - Não. Porque: Pois já existem evidências sobre a eficácia do avonex

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tenho mais surtos., Negativo: Efeitos tipo de gripe.

2ª - Sim, Positivo: Evita surtos., Negativo: Poucos efeitos colaterais.

3ª - Eu espero que continue vindo o Avonex pra todo mundo que tem esclerose múltipla e necessita dele para viver sem surtos. 
Meu Avonex chegou faz pouco tempo. Alguns amigos meus utilizam o Avonex e estão muito bem. Sem surtos a anos, e se tem 
surtos são poucos e sem sequelas, mas já tentaram tantos remédios e somente com esse se deram bem.  Eu, Maura Orlandi 
Borges, paciente de EM, pesquisadora acadêmica, não entendo o porque de tirarem esse medicamento do SUS, sendo que faz 
bem pra tanta gente.

4ª - Sim. Porque: Sim, porque evita muitos surtos e os efeitos colaterais são poucos.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A melhora considerável no controle dos movimentos e a diminuição das dores., Negativo: Não 

3ª - Espero que o medicamento antigo não seja tirado do sistema

4ª - Não. Porque: Pois a adaptação seria difícil.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUe ele continue disponível.

4ª - Sim. Porque: Porque o resultado vem sendo positivo.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - ACREDITO QUE NAO DEVA HAVER A RETIRADA DO MEDICAMENTO DO SUS, UMA VEZ QUE EXISTEM MUITOS PACIENTES 
TOTALMENTE ADAPTADOS AO MEDICAMENTO. A SUA RETIRADA PODERÁ PREJUDICAR SENSIVELMENTE O QUADRO DESSES 
PACIENTES, QUE PODEM VIR A TER NOVOS SURTOS DA DOENCA, JA QUE NAO HÁ MOTIVO PARA MUDANCA DO TRATAMENTO.

4ª - Não. Porque: NAO MUDARIA DE MEDICAMENTO SE O PACIENTE ESTA ADAPTADO.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continuidade de tratamento

4ª - Sim. Porque: Porque é eficaz

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Redução do número de surtos

4ª - Não. Porque: Somente se o medicamento atual não fizer efeito

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controla e deixa a doença estagnada. Sem piora no meu quadro clínico., Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - Não conheço seus efeitos e/ou qualidade. Porém é uma afronta ao atual estado de doença de todos os portadores de 
Esclerose Multipla  a retirada do que é a forma mais eficaz de tratamento e controle da doença.

4ª - Não. Porque: Não o  conheço, não conheço seus efeitos e possíveis efeitos colaterais no atual estado da minha doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - conheço pessoas que necessitam deste medicamento

4ª - Não. Porque: eu não necessito, porem para a mae do meu amigo este remedo tem se mostrado o melhor tratamento

5ª - Não

13/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Usei Avonex por cinco anos e foi ótimo, se pudesse continuaria usando. durante os anos em q usei Avonex não 
tive nenhum surto e tive redução de lesão no encéfalo., Negativo: o efeito colateral q é o estado febril, mas com o passar dos anos 
o corpo acostuma e nem se sente mais a tal febre.

2ª - Não

3ª - bem agora me foi indicado o Fingolimode q é de outro laboratório e eu espero continuar vivendo bem com a minha E.M

4ª - Sim. Porque: Pq já li q o medicamento q me foi proposto dá um bom resultado.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras aos pacientes

4ª - Sim. Porque: Trataria o paciente

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Penso que prejudicará muito as pessoas que fazem uso do medicamento, pois com a exclusão do fornecimento do 
medicamento na rede publica não terão condiçoes de continuar com o tratamento.

4ª - Sim. Porque: Excluindo o tratamento atual teria q buscar outras opçoes.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que proporcione melhor qualidade de vida aos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Novos tratamentos geram expectativa de melhores resultados.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que venha a suprir as necessidades do pasciente

4ª - Sim. Porque: Desde que seja aprovado seu efeito

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ainda não usei este medicamento, mas pode ser q precise... E se tiver q trocar o q uso e tiver q usar este, o q fazer se não tiver 
mais!!!!

4ª - Sim. Porque: Porque pelos depoimentos de outros pacientes, parece ser muito eficaz e se precisar trocar o q uso e meu 
medico disser q este será melhor.

5ª - Sim, Positivo: Aos poucos sinto melhoras em relação a doença , Negativo: Somente o mau estar, efeitos colaterais da 
medicação q tomo

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mais eficaz que o outro.

4ª - Não. Porque: Somente se este produto fosse mais eficaz ou tão eficaz quanto o já usado.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo fornecido, pois vai fazer muita falta para o tratamento de um amigo próximo.

4ª - Sim. Porque: Doença grava e o medicamento auxilia em muito.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue disponível pelo sus para quem precisa do tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Por que se for para dar vida para outras pessoas que precisam da medicação toda, tentativa e válida. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo oferecido pelo SUS. 

4ª - Sim. Porque: Se tiver o mesmo resultado trataria.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Antes do Avonex utilizei o Rebif 44, mas os efeitos colaterais eram extremos, depois disso mudei para o Avonex e 
então minha vida mudou completamente! Hoje levo uma vida normal, voltei a tocar, pois sou pianista, voltei pra faculdade onde 
curso engenharia... Com a utilização do Avonex só tive boas notícias pois a dois anos, desde que troquei de medicação não tive 
surtos!, Negativo: Não existem efeitos negativos! Essa medicação me trouxe de volta a vida! 

2ª - Não

3ª - Espero sinceramente que ao invés da retirada de medicamentos para tratamento da esclerose múltipla, novos sejam 
acrescentados, pois cada organismo reage de uma forma diferente e existem medicamentos que já estão sendo utilizados em 
outros países e ainda não encontramos no Brasil!

4ª - Não. Porque: Trataria, mas no momento o Avonex foi o único que trouxe extremos benefícios! 

5ª - Sim, Positivo: Usei o Rebif 44 mas não me fez bem! , Negativo: Meu corpo não  reagiu bem ao tratamento! 

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que beneficie gratuitamente pessoas que necessitam. 

4ª - Sim. Porque: Por pensar que trara benefícios aos pacientes. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que pessoas quais necessitem desse medicamento, tenham acesso junto ao SUS, uma vez que o custo é extremamente alto e 
a grande maioria dos casos surgem em familias sem condições de seguir com um tratamento.  

4ª - Sim. Porque: Por ser uma doença degenerativa, meios são buscados para que diminua a evoluçao da mesma ou o retrocesso. 
Tratamentos com fundamentos cientificos e com resultados positivos certamente seriam bem aceitos dentre os pacientes. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo a medicação Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla darem continuidade ao 
tratamento e as futuras pessoas que serão diagnosticadas com Em.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com Em.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Prolongamento do tempo de vida e bem.estar do paciente., Negativo: Nao existe

3ª - Bem estar 

4ª - Não. Porque: Efeitos colaterais

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ausência de surtos., Negativo: Dor de cabeça.

3ª - Que continue sendo distribuído de forma gratuita para minha neta.

4ª - Sim. Porque: Porque minha neta não tem mais surtos.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa melhorar a qualidade de vida de nós portadores de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Se for para ficar bem claro que usaria.

5ª - Sim, Positivo: Para que demore muito para a Doença evoluir., Negativo: Porque talvez as pessoas que usem este medicamento 
não se adaptem a outros métodos.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Após o uso do AVONEX a paciente não teve mais nenhum surto, estamos já a 2 anos sem problemas e sem 
evolução da doença., Negativo: Não temos efeitos negatvos a comentar.

3ª - O AVONEX foi fundamental e continua sendo no tratamento da paciente.

4ª - Sim. Porque: O AVONEX foi fundamental no tratamento da doença, sem ele estaríamos em situação muito difícil. 

5ª - Não

14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aplicação de 1x na semana, Negativo: Não tenho pontos negativos para citar

3ª - Que permaneça no mercado

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - 21. “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha irmã é portadora da Esclerose Múltipla e desde que utiliza o AVONEX, no período de um ano, não teve 
nenhum surto. Os efeitos colaterais do remédio foram controlados com facilidade, após algumas aplicações e, se necessário, com 
o uso de analgésicos de fácil acesso. A aplicação ocorre apenas uma vez por semana, por meio de caneta aplicadora, o que é 
benéfico para as pessoas que se sentem inseguras com a auto-aplicação e que tem medo de agulhas. A aplicação é rápida e pouco 
dolorida. Ela se sente completamente adaptada ao remédio. A medicação sempre esteve disponível na farmácia de alto custo do 
SUS durante todo o período em que esteve em tratamento. Ela nunca ficou sem acesso ao Avonex., Negativo: Alguma pessoas 
podem apresentar efeitos colaterais semelhantes a sintomas gripais após as aplicações.

3ª - O que esperar do novo remédio?: Minha irmã está insegura em relação aos efeitos colaterais das novas medicações propostas, 
pois nunca fez o uso delas e, tendo em vista que a esclerose múltipla é uma doença grave, em que não é recomendado arriscar 
mudanças sem que haja um motivo muito contundente, a mudança do tratamento poderia trazer feitos muito negativos. Além 
disso, há a possibilidade real de ter novos surtos da doença pela não adaptação à essa alteração, que ela será obrigada a realizar 
caso o Avonex seja retirado do SUS.

4ª - Não. Porque: Não, pois a minha irmã já está adaptada ao medicamento atual, e sua mudança se mostraria arriscada, 
colocando em risco seu tratamento.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha neta não tem surtos., Negativo: Sintomas tipo gripe.

3ª - Que continue sendo dado pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque minha neta não tem mais surtos tomando o Avonex.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero dar oportunidade de tratamento a  pacientes que não tem condições financeiras de se tratar.

4ª - Não. Porque: Pois o produto que estava sendo disposto estaria suprindo a necessidade dos pacientes..

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estou há mais de 5 anos sem surtos. , Negativo: Reações adversas 

2ª - Não

3ª - Espero que tenha os mesmos benefícios do Avonex. 

4ª - Não. Porque: O Avonex está dando  certo pra mim. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja uma opção de tratamento acesivel

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue com o medicamento avonex para tratamento de esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Em funcao dos sintomas a medicacao Avonex alivia os sintomas de quem sofre de EM

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  “Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: “Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM”

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É de extrema importância e o que menos revela efeitos colaterais.

4ª - Não. Porque: O novo medicamento gera problemas seríssimos de efeitos colaterais

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria q o Avonex continuasse disponivel na rede SUS, pois conhece pessoas q faz uso dele e estao bem com o tratamento

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex é de fácil manuseio/aplicação e adaptação e aplica-se 1x por semana e os outros 3 ou mais 
vezes na semana. E os efeitos colaterais foram mínimos perto dos outros.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sem reações e melhora no tratamento, Negativo: nenhum

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse disponível na rede SUS

4ª - Não. Porque: Porque minha filha que faz uso do Avonex já está adaptada, inclusive aos efeitos colaterais que possa ter e só 
tem uma aplicação por semana pra fazer.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o AVONEX continuasse disponível na rede SUS.

4ª - Sim. Porque: Eu convivo e trabalho diariamente com uma amiga minha que faz uso do medicamento em questão. Ela foi 
diagnosticada com Esclerose Múltipla e está fazendo uso do medicamento já a algum tempo. O resultado é muito positivo, e da 
pra ver claramente seu efeito. Um outro conhecido aqui da minha cidade com a mesma doença fazia uso do medicamento e 
acabou parando de usar, hoje ele anda mancando e com a ajuda de muleta e diz que o maior erro dele foi parar com o 
tratamento/uso do Avonex. Que quando ele retomou a usar o medicamento, também só obteve resultados positivos.  Não sou um 
técnico sobre o assunto, mas como conheço pessoas que portam Esclerose Múltipla e fazem uso do medicamento, eu como 
cidadão faço jus ao meu dever de citar meu depoimento e fazer minha colaboração para que o Avonex - Betainterferona, continue 
disponível na rede SUS, para que possa ajudar não apenas meus amigos e conhecidos, mas também outras pessoas que precisam 
dele. 

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: É um medicamento muito importante para diminuir o pregresso da doença., Negativo: desconheço

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo a medicação Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla darem continuidade ao 
tratamento e beneficiar as futuras pessoas que serão diagnosticadas com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas das pessoas diagnosticadas com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora no tratamento, sintomas estagnados., Negativo: Nenhum

3ª - Gostaria que o avonex continuasse disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Porque a forma de administração (3x na semana ou dias alternados) não agradou. além da questão de 
adaptação com a nova medicação (rejeição) ser maior.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não excluam a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg da distribuição gratuita para tratamento da Esclerose 
Múltipla

4ª - Não. Porque: Espero que não excluam a Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg da distribuição gratuita para tratamento da 
Esclerose Múltipla

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Resultados eficazes 

4ª - Sim. Porque: Porque tem mostrado resultado no 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma grande amiga que é portadora de esclerose múltipla. O processo de adaptação dela ao Avonex foi extremamente 
difícil e doloroso. Depois de um bom tempo de diagnóstico e de período árduo sob os efeitos colaterais, ela se adaptou e hoje 
consegue viver com ótima qualidade de vida. A exclusão do medicamento é temerária para ela, pois pode representar um retorno 
dos sintomas da doença ou um agravamento de qualquer quadro que ela já tenha apresentado. Minha amiga teria que, uma vez 
feita a exclusão, passar pelo mesmo período angustiante; frise-se que isso afetaria o seu meio familiar e profissional.

4ª - Não. Porque: Por se tratar de um doença crônica grave, cujo tratamento tem de ser feito com extrema cautela por parte do 
médico responsável, excluir o Avonex da rede farmacêutica do SUS pode representar, para ela e para outras milhares de pessoas 
portadoras de esclerose, um agravamento de seus sintomas ou sofrimentos extremamente desnecessários, quando não, 
infelizmente, fatais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento não pode ser excluido, afinal tem alto custo e é usado por muitas pessoas no tratatamento da esclerosa, 
sem ele suas condições de saúde se tornarão muito prejudicadas

4ª - Sim. Porque: tem sido eficiente

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A pessoa com a qual convivo, passou a viver melhor, deixou de ter vários dos sintomas acometidos pela doença 
esclerose múltipla, que, sendo assim,  possibilitou até conviver mais socialmente com amigos e familiares.   , Negativo: Algumas 
vezes, no dia seguinte da aplicação da medicação,  sente cansaço ou dor no corpo, semelhantes ao de uma forte gripe, mas não 
dura mais que 24h.

3ª - Espero que a medicação AVONEX continue sendo fornecida pelo SUS para as pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla 
pois, sem isso, muitas pessoas que são beneficiadas não teriam condições de continuar com o seu tratamento. E, logicamente 
teriam uma regressão em sua melhora e talvez até uma evolução de sua doença.

4ª - Não. Porque: Porque os resultados do AVONEX são positivos e aliviam os sintomas e diminuem a evolução da doença dos que 
foram diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A MINHA AMIGA ESTÁ SE DANDO BEM COM O MEDICAMENTO. RETIRAR O MEDICAMENTO SERIA DIMINUIR SUA QUALIDADE 
DE VIDA, POR SE TRATAR DE UM MEDICAMENTO BASTANTE CARO.

4ª - Sim. Porque: POR QUE ELE APRESENTA MELHORIAS NA QUALIDADE DE VIDA DO PACIENTE.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A PACIENTE TOMA HÁ 12 ANOS E NÃO TEVE MAIS NENHUM SURTO, Negativo: NENHUM

3ª - Não estamos aqui para fazer experiencias. Se quisessemos, entraríamos num grupo de cobais. Se o remedio esta fazendo 
efeito positivo, não há motivos para muda-lo a não ser que fosse proposta a cura definitiva.E voces não estão propondo nenhum 
novo medicamento, apenas substitui-lo por um que esta no mercado há muitos anos tambem.

4ª - Não. Porque: Motivos explicados no paragrafo 19

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que contenha as crises dos pacientes.

4ª - Não. Porque: Não, porque o resultado do Avonex tem sido bastante satisfatório com pacientes que conheço.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle da situação motora do paciente., Negativo: Efeitos colaterais durante um dia

3ª - Que seja mantido na lista de medicamentos financiados pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque tem dado o resultado esperado.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Desejo que a minha amiga fique bem de saúde e tenha qualidade de vida. Somente com a contribuição do SUS, no tocante ao 
fornecimento do medicamento, minha amiga continuará bem.

4ª - Sim. Porque: Para que a pessoa tenha uma vida melhor.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mantido no SUS para piauienses que precisam.

4ª - Não. Porque: Não é novo medicamento. Espero que continue à disposição para os pacientes.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso Avonex desde 2002. Desde então, costumo ter um surto leve por ano, tratado com pulsoterapia - 
solumedrol/prednisolona. Os sintomas logo passam e não deixam resquícios. Ou seja não sequela nenhuma da doença, creio que 
pelo uso continuado do Avonex.  , Negativo: Não tenho grandes efeitos adversos, além de uma leve sensação de gripe.

2ª - Não

3ª - não há proposta de novo medicamento

4ª - Não. Porque: Estou satisfeita com o Avonex

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento não seja excluído da lista do SUS, por auxiliar o tratamento de amigos que conheço que possuem 
esclerose múltipla e se adaptaram muito bem a ele, dependendo da disponibilidade do remédio no SUS para a continuidade do 
tratamento.

4ª - Não. Porque: Xx

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que venha a dar melhor qualidade de vida aos portadores de esclerose múltipla, uma vez que não há cura para esta doença.

4ª - Sim. Porque: Porque segundo as pesquisas tem prolongado os intervalos entre crises da doença.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Há 4 anos fui diagnosticada com EM e desde então faço uso do Avonex 1 vez por semana e sem nenhum surto. 
Portanto, para mim está sendo de grande benefício, bem como  de outros paciientes.  Não concordo com a retirada de tal 
medicação e acho que vcs  devam lutar pela ampliação de possibilidades terapêuticas que sejam avaliadas pelo paciente e seu 
médico assistente. Restringir é um retrocesso. No momento não concordaria em mudar para outra medicação e, principalmente 
fazer uso várias vezes na semana., Negativo: Efeitos colaterais após o uso como estado febril

2ª - Não

3ª -  Para mim está sendo de grande benefício o uso de Avonex bem como  de outros paciientes.  Não concordo com a retirada de 
tal medicação e acho que vcs  devam lutar pela ampliação de possibilidades terapêuticas que sejam avaliadas pelo paciente e seu 
médico assistente. Restringir é um retrocesso. No momento não concordaria em mudar para outra medicação e, principalmente 
fazer uso várias vezes na semana.

4ª - Não. Porque: No momento não

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tomo Avonex há 10 anos após tentar o Rebif e o  Betaferom e após uns anos começou a dar necrose nos tecidos 
onde aplicava as injeções. Além de reduzir o numero de aplicações  o avonex reduziu consideravelmente os surtos chegando a 
ficar até 4 anos sem manifestações. A auto aplicação é facil e nos dá maior autonomia em nosso tratamento, alem de ser mais facil 
transportar por ser uma quantidade menor a ser acondiocionada em gelo., Negativo: Como qualquer droga tem efeitos colaterais. 
Alguns mais leves outros mais pesados. Eu as só sinto dor de cabeça e certo cansaço  em outros sinto dores no corpo e sintomas 
de forte resfriado, dores nas articulações e tonturas, mas nada que se compare ha um surto e as pulsoterapias. Há ainda os 
hematomas que são permanentes pois uma semana é insuficiente para sumirem

2ª - Não

3ª - Se é que haverá um substituto que seja eficaz e eficiente e traga mais benefícios e qualidade de vida a nós portadores de EM

4ª - Sim. Porque: O que não pode é abandonar o paciente sem tratamento

5ª - Sim, Positivo: houve curta redução do espaço entre os surtos, mas ainda assim funcionaram, sem muita efetividade, Negativo: 
os efeito colaterais são semelhantes entre as betainterferonas, mas as aplicadas na forma subcutanea podem levar a necrose dos 
tecidos gerando feridas horriveis e os hematomas são ainda piores, ficamos parecendo vitimas de espancamento

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ele tem trazido conforto e bom controle da doença em meu amigo.

4ª - Não. Porque: Esse já esta funcionado bem. Não acho viável tira-lo como opção, pois ele funciona bem. O correto seria incluir 
novas opções para os casos em que ele não funcionar mais.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado da lista do SUS o medicamento Avonex.

4ª - Sim. Porque: Pela eficiência que o Avoex tem no controle da doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Considero importante que o medicamento não seja excluído da lista do SUS.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento tem sido eficaz no controle da EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - RECEIO DE QUE ELE NÃO POSSUA AS MESMAS PROPRIEDADES DO AVONEX

4ª - Não. Porque: todos nós temos receio de que esse novo medicamento não tenha resposta satisfatória e que essa mudança 
pode comprometer a qualidade de vida dos portadores de EM

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero q contribua com a qualidade de vida das pessoas q têm essa doença tão grave. 

4ª - Não. Porque: Nao vale a pena mudar a medicação dos pacientes que já se adaptaram à essa droga.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: N, Negativo: n

3ª - n

4ª - Não. Porque: Não sou médico 

5ª - Não
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14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar quem nao tem condiçoes de comprar

4ª - Sim. Porque: Creio ajudar no alivio dos sintomas

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele seja sempre fornecido pelo SUS a todos que precisam e não possuem recursos para pagar o tratamento, tendo 
em vista que todos estes doentes pagam seus impostos.

4ª - Sim. Porque: Por ser maia benéfico.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ele continue a ser disponibilizado aos doentes pelo Sistema Unico de Saude.

4ª - Sim. Porque: Porque é medicamento necessario ao tratamento da Esclerose Multipla

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição dos surtos e parece que tem impedido que a doença avance., Negativo: Efeitos colaterais muito 
intensos.

2ª - Não

3ª - Que os surtos parem completamente e a cura da doença possa ser desvendada.

4ª - Sim. Porque: Porque é comprovado cientificamente que o medicamento diminui os surtos da esclerose múltipla.

5ª - Sim, Positivo: Já utilizei os medicamentos do tratamento por vitamina D, e não senti nenhum efeito colateral., Negativo: Já 
utilizei os medicamentos do tratamento por vitamina D, mas não senti melhora e tive muito receio de contrair outras doenças, 
conforme alguns estudos apontam.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Estabilização dos sintomas da esclerose múltipla

4ª - Não. Porque: Sou amiga de uma pessoa com EM e ela sim usaria este novo medicamento

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse disponível na rede SUS, pois conheço pessoas que fazem o uso dele e estão bem com o 
tratamento.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex é de fácil manuseio/aplicação e adaptação e aplica-se 1x por semana e os outros 3 ou mais 
vezes na semana. E os efeitos colaterais foram mínimos perto dos outros.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nenhum surto da doença deste o inicio de uso deste medicamento, a 3 anos, Negativo: Nenhum

3ª - cada vez melhor

4ª - Sim. Porque: É o melhor

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos, efeitos colaterais mínimos, Negativo: Não ah efeitos negativos

3ª - Que o sus continue a distribuir avonex

4ª - Sim. Porque: Controle dos surtos, não há progressão da doenca

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento seja mantido para tratamento pelo SUS. Pessoas dependem dele para uma vida digna

4ª - Não. Porque: Ok

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho um erro esse medicamento ser retirado . Tenho uma irmã com essa doença que o medicamento ajuda na sua melhora

4ª - Não. Porque: Esse é eficaz

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterias.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento continue sendo fornecido às pessoas diagnoticadas com a doença.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos, impedindo o avanço da doença, além de controlar os seus sintomas, 
garantindo, assim, dignidade aos diagnoticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Esse medicamento tem contido os avanços da doença., Negativo: Sensação de frio.

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a Esclerose Múltipla.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminui os surtos da doença e pode ser usado apenas uma vez na semana., Negativo: Provoca muitos efeitos 
colaterais quando aplicado.

3ª - Que controle a doença da minha filha.

4ª - Sim. Porque: Porque, segundo o médico, evita que a doença avance.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude a pacientes com esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Sim, qualquer tratamento q ajude a melhorar a vida dos pacientes.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não é um novo medicamento. Trata-se de um medicamento utilizado por uma amiga, que precisa muito da oferta dele, dado 
que tem esclerose múltipla e não tem condições de comprá-lo.

4ª - Sim. Porque: Não sou médica. Mas o medicamento tem contribuído para diminuir o ritmo de avanço da doença de minha 
amiga.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana e teve pouco efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse disponível na rede SUS

4ª - Não. Porque: Porque a minha sobrinha, que faz uso do Avonex, está bem adaptada e teve melhoras consideráveis com o 
tratamento

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - SOU CONTRA a exclusão da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla. Deve continuar a ser distribuida 
gratuitamente pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Se o novo medicamento atender as necessidades do paciente e for de distribuição gratuita pelo Estado sim!

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse disponível na rede SUS

4ª - Não. Porque: Porque a minha sobrinha-neta, que faz uso do Avonex, está bem adaptada e teve melhoras consideráveis com o 
tratamento

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Por minha experiência enquanto portadora, precisamos de mais tempo para resultados mais efetivos. 

4ª - Não. Porque: Os medicamentos antigos apresentam muitos resultados de pesquisa, além de conhecer muitos colegas que 
fazem uso do medicamento e precisam dele.

5ª - Sim, Positivo: Uso copaxone, estou sem surto há 5 anos, Negativo: não conheço

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar muito a estas pessoas que sentem na pele a falta que faz, e tentar viver o mais natural possível

4ª - Sim. Porque: Se vai ajudar, vale investir.

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Cada pessoa tem direito de poder fazer o tratamento para a esclerose múltipla com a medicação que lhe for 
mais adequada., Negativo: Nada a relatar.

3ª - Espero que o medicamento continue a ser oferecido gratuitamente pelo SUS aos portadores de esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque é um direito do paciente poder usar essa medicação, se ela for a que melhor benefícios trouxer à pessoa.

5ª - Sim, Positivo: A esclerose múltipla exige tratamento multiprofissional constante., Negativo: Nada a relatar.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse disponível na rede SUS

4ª - Não. Porque: Porque a minha sobrinha, que faz uso do Avonex, está bem adaptada e teve melhoras consideráveis com o 
tratamento

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o Avonex continuasse sendo disponível na rede SUS.

4ª - Não. Porque: Conheço uma pessoa que faz uso do Avonex e está bem no tratamento e prefere continuar aplicando 1x por 
semana.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pouca reação adversa, controle dos surtos - nenhum em um ano. , Negativo: Dor no corpo facilmente 
controlada. 

3ª - O paciente está inseguro de trocar o medicamento e encontrar efeitos colaterais piores ou menor controle da doença. 

4ª - Não. Porque: É arriscado trocar um medicamento que está funcionando exatamente como o esperado, com a doença 
estabilizada. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse medicamento em hipótese alguma deve ser excluído, pois muitos portadores dessa doença precisão dela para poder 
vencer suas batalhas diárias. Por ser um medicamento caro dificultando a compra regular, ele de forma alguma dele ser excluído 
do SUS.

4ª - Não. Porque: Como ja foi dito esse medicamento é indispensável, então a nova proposta nao deve ser aceita pois muitos iram 
sofrer com essa medida.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero mais pesquisas e resultados.

4ª - Não. Porque: Minha filha usa o AVONEX  e está plenamente adaptada, praticamente sem efeitos colaterais.

5ª - Sim, Positivo: Baixas reações adversas., Negativo: Sintomas semelhantes a gripe.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A esclerose múltipla é uma doença que tem apresentações e sintomas muito diversos em cada paciente. Cada surto pode 
deixar uma sequela e assequelas podem se acumular ao longo do tempo com a incidência de surtos repetidos. Especialmente em 
pacientes que se encontram em boas condições de saúde ou estáveis, mudar o remédio é um risco muito alto. As opçoes de 
medicações para esclerose múltipla deviam ser aumentadas, e não diminuídas, em face da natureza da doença, tão particular a 
cada um. Além disso, o Avonex é um remédio extremamente caro para os pacientes, que serão obrigados a abandonar 
tratamentos bem sucedidos e indispensávei em face da impossibilidade de adquirí-lo.

4ª - Não. Porque: A insegurança em relação aos efeitos colaterais das novas medicações propostas, em casos que nunca foram 
usadas. Não é recomendável arriscar mudanças sem que haja um motivo muito contundente. Além disso, há a possibilidade real 
de ter novos surtos da doença pela não adaptação à essa alteração.Então, pra que arriscar?

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea ou dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente em questão, não teve nenhum surto no período de um ano. Os efeitos colaterais do remédio foram 
controlados com facilidade, após algumas aplicações e, se necessário, com o uso de analgésicos de fácil acesso. A aplicação ocorre 
apenas uma vez por semana, por meio de caneta aplicadora, o que é benéfico para as pessoas que se sentem inseguras com a 
auto-aplicação e que tem medo de agulhas. A aplicação é rápida e pouco dolorida. Já se completamente adaptada ao remédio. A 
medicação sempre esteve disponível na farmácia de alto custo do SUS durante todo o período em que esteve em tratamento. 
Nunca ficou sem acesso ao Avonex., Negativo: Alguma pessoas podem apresentar efeitos colaterais semelhantes a sintomas 
gripais após as aplicações.

3ª - Estou inseguro em relação aos efeitos colaterais das novas medicações propostas, pois nunca fez o uso delas e acredito que a 
esclerose múltipla é uma doença grave, em que não é recomendado arriscar mudanças sem que haja um motivo muito 
contundente. Além disso, há a possibilidade real de ter novos surtos da doença pela não adaptação à essa alteração, que terá de 
se fazer obrigada caso o Avonex seja retirado do SUS.

4ª - Não. Porque: A esclerose múltipla é uma doença que tem apresentações e sintomas muito diversos em cada paciente. Cada 
surto pode deixar uma sequela e as sequelas podem se acumular ao longo do tempo com a incidência de surtos repetidos. 
Especialmente para os pacientes que se encontram em boas condições de saúde ou estáveis, como é o meu caso, mudar o 
remédio é um risco muito alto. As opções de medicações para esclerose múltipla deviam ser aumentadas, e não diminuídas, em 
face da natureza da doença, tão particular a cada um. Além disso, o Avonex é um remédio extremamente caro para os pacientes, 
que serão obrigados a abandonar tratamentos bem sucedidos e indispensáveis em face de impossibilidade de adquiri-lo.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - o esperado para este novo medicamento é que o mesmo consiga fazer o que o remédio antigo fazia, que é controlar as crises 
de esclerose múltipla. Na verdade poeria manter o medicamento antigo, visto que a esclerose múltipla é uma doença que pode se 
manifestar de forma particular em cada paciente. a redução de medicamentos pode gerar efeitos desastrosos se alguns pacientes 
não se adaptarem ao novo medicamento. Além disso esses medicamentos são caros o que para algumas pessoas inviabilizaria o 
tratamento.

4ª - Sim. Porque: trataria. o problema é a adaptação do paciente ao novo medicamento. Como exposto em questão anterior, a 
esclerose múltipla se manifesta de maneira peculiar. Varia de pessoa para pessoa, e a redução de opções para tratar os pacientes 
não seria benéfica, ao meu ver.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive nenhum surto no período de um ano. Os efeitos colaterais do remédio foram controlados com 
facilidade, após algumas aplicações e, se necessário, com o uso de analgésicos de fácil acesso. A aplicação ocorre apenas uma vez 
por semana, por meio de caneta aplicadora, o que é benéfico para as pessoas que se sentem inseguras com a auto-aplicação e que 
tem medo de agulhas. A aplicação é rápida e pouco dolorida. Me sinto completamente adaptada ao remédio. A medicação sempre 
esteve disponível na farmácia de alto custo do SUS durante todo o período em que estive em tratamento. Nunca fiquei sem acesso 
ao Avonex., Negativo: Alguma pessoas podem apresentar efeitos colaterais semelhantes a sintomas gripais após as aplicações.

2ª - Não

3ª - Estou insegura em relação aos efeitos colaterais das novas medicações propostas, pois nunca fiz o uso delas e acredito que a 
esclerose múltipla é uma doença grave, em que não é recomendado arriscar mudanças sem que haja um motivo muito 
contundente. Além disso, há a possibilidade real de ter novos surtos da doença pela não adaptação à essa alteração, que terei de 
fazer obrigada caso o Avonex seja retirado do SUS.

4ª - Não. Porque: A esclerose múltipla é uma doença que tem apresentações e sintomas muito diversos em cada paciente. Cada 
surto pode deixar uma sequela e as sequelas podem se acumular ao longo do tempo com a incidência de surtos repetidos. 
Especialmente para os pacientes que se encontram em boas condições de saúde ou estáveis, como é o meu caso, mudar o 
remédio é um risco muito alto. As opções de medicações para esclerose múltipla deviam ser aumentadas, e não diminuídas, em 
face da natureza da doença, tão particular a cada um. Além disso, o Avonex é um remédio extremamente caro para os pacientes, 
que serão obrigados a abandonar tratamentos bem sucedidos e indispensáveis em face de impossibilidade de adquiri-lo.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: 3 anos de uso sem qualquer aparecimento de nova lesão ou surto. Estou muito bem controlada e graças a essa 
medicação., Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Minha expectativa quanto a medicação é espaçar os possíveis surtos (frequência) e amenizar os efeitos de possíveis surtos

4ª - Sim. Porque: Porque ele está se mostrando muito eficiente no meu tratamento. Só tenho boas experiências. Ele é o grande 
responsável pela estabilidade do meu quadro.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que cada um tem que ter o direito de escolher o que é melhor pra si e as pessoas respondem de forma diversas a 
tratamentos iguais. Mas porque eu acho que o Avonex não deve sair do SUS (eu usando ou não)? Bom, aí vão alguns motivos:- Sou 
a favor de um número maior de opções de tratamentos pra EM, e não menor. O que eu não uso hoje, posso usar amanhã e, 
mesmo que nunca venha a utilizar o remédio X ou Y, ele pode servir pra alguém, e isso pra mim já basta. Alguns estudos 
comprovam que o Avonex tem menos eficácia que outros remédios, é verdade. Mas também é verdade que se a pesso não se 
adapta a todos os outros remédios e é importante ter uma alternativa.- O Avonex começou a ser utilizado mundialmente na 
década de 1990, incluindo o Brasil . Isso pode nos dar alguma segurança mas sabemos que todo tratamento pode apresentar 
riscos, o que precisamos fazer e colocar na balanca os pros e os contras).-Os estudos do Avonex desenvolvidos pelo laboratório 
comprovam uma redução de surtos, menor probabilidade de ter uma deficiência física significativa provocada pela EM e a redução 
do número de lesões (avonex.com).- Dos tratamentos injetáveis é mais bem "aceito" pelos pacientes por ser apenas uma vez por 
semana. E, principalmente, se pacientes que utilizam o medicamento se sentem melhor e tem esperança de ter um futuro, chega a 
ser desumano pensar em descontinuar seu fornecimento!!!!!!

4ª - Sim. Porque: Porque nenhuma possibilidade, mesmo que remota de cura ou de melhora da saude ou de esperanca que isto 
possa ocorrer em um futuro proximo ou mesmo remoto, deve ser negada a um ser humano, e chega ser anti-etico, do ponto de 
vista da medicina, que isso possa ser sequer cogitado!!!!!

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde o início do tratamento com avonex minha irmã não apresentou novas lesões., Negativo: Não há

3ª - Espero que o Avonex continue sendo disponibilizado

4ª - Não. Porque: Para minha irmã o Avonex tem alcançado resultado.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo a medicação Avonex para os portadores de Esclerose Múltipla darem continuidade ao 
tratamento e as futuras pessoas que serão diagnosticadas com EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele não seja cancelado

4ª - Sim. Porque: Pq ele é muito bom para quem tem EM

5ª - Sim, Positivo: Ele amenixa os surtos da EM, , Negativo: Que o remédio cortou o efeito da pílula e eu engravidei, mas deu tudo 
certo pq minha filha é linda e perfeita.

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minha sobrinha sofre de EM e está tendo ótimo resultado com o tratamento atual -  AVONEX sem necessidade de trocar o 
mesmo. Não se deve modificar um tratamento tão sério, arriscando a saúde do paciente, efeitos colaterais e sequelas para o resto 
da vida.

4ª - Não. Porque: Não, porque o tratamento atual está dando certo e não há motivo algum para trocar o medicamento, ainda mais 
com uma doença tão devastadora.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Esclerose múltipla sem surtos por período prolongado de tempo, fácil adaptação à aplicação do remédio., 
Negativo: Não há.

3ª - Paciente não deseja trocar de medicamento devido aos riscos a que estaria submetido: surtos, sequelas, diminuição na 
qualidade de vida. 

4ª - Não. Porque: Paciente pode reagir mal à troca de medicação, podendo sair de um estado de controle total da doença para 
surtos ativos. 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora nos sintomas da doença como fadiga, perda de memória, dores nas juntas e articulações, melhora nos 
movimentos. Com o medicamento, não houve a ocorrência de surtos decorrentes da doença os quais deixam o individuo 
debilitado e com possíveis sequelas para o resto da vida. O medicamento de uma maneira geral melhorou a qualidade de vida da 
minha irmã., Negativo: não há

3ª - Primeiramente que ele permaneça no SUS e que dê qualidade de vida aos portadores de Esclerose Múltipla, como já vem 
dando, impossibilitando a ocorrência de novos surtos.

4ª - Sim. Porque: Porque consegui observar melhoras nos pacientes que utilizaram e principalmente pelo medicamento cessar a 
ocorrência de novos surtos na EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Todo medicamento que em caso específico tenha bons resultados deve permanecer no fornecimento obrigatório do Sistema 
Único de Saúde. A constituição garante o direito a saúde e isso inclui o acesso a medicamentos que tem como principal função 
melhorar as condições de vida de portadores de EM. 

4ª - Sim. Porque: Se o caso de EM necessitar o tratamento com este medicamento para melhorar a qualidade de vida do paciente 
não me oporia em utilizá-lo. 

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Remissão dos surtos., Negativo: Efeitos colaterais bastante expressivos.

2ª - Não

3ª - Que ele ajude na remissão dos sutos na EM

4ª - Sim. Porque: Para remissão da em.

5ª - Sim, Positivo: A medicação que faço uso atualmente esta dando resultados positivos. , Negativo: Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aumento na qualidade de vida do paciente devido à ausência total de surtos durante o tratamento. , Negativo: 
Sintomas de gripe e moleza no corpo depois da aplicação da injeção. 

3ª - Não conheço, mas é desagradável a aplicação mais frequente das injeções, sendo que no Avonex, o paciente se organiza pra 
aplicar apenas uma vez por semana. 

4ª - Não. Porque: É arriscado trocar, sei de pessoas que não se adaptaram aos medicamentos propostos e por esse motivo 
optaram pelo Avonex, e se dão muito bem agora. 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo distribuído pois tem ajudado muito aos pacientes. 

4ª - Sim. Porque: Pois pelo que sei ele controla bem os sintomas da doença. 

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja eficiente ao que se destina.

4ª - Sim. Porque: Sim, ele é eficiente para o que se destina.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Utilizo o medicamento a 9 anos e 8 meses e não tenho mais nenhum evento típico da doença., Negativo: No 
início havia febre no dia da utilização do medicamenteo. O que encerrou depois de anos tomando-o continuamente

2ª - Não

3ª - Que o Avonex não seja retirado do programa do SUS e que eu possa continuar usando-o e realizando o meu tratamento sem 
medo de ter evolução no quadro.

4ª - Sim. Porque: Para mim, o Avonex está sendo de grande progresso ao combate da EM

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: tratamento eficas, Negativo: não há

3ª - Que o sus continue fornecendo  avonex para os portadores de esclerose muiltipla

4ª - Sim. Porque: Os resultado são positivo

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuiçao da dormencia membros inferiores e da fsdiga, Negativo: nao houve

3ª - melhor reduçao dos sintomas e consequencias da doença

4ª - Sim. Porque: porque o tratamento nao pode parar e toda tecnologia nova é bem vinda

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Todos nenhum sintoma, Negativo: Nenhum Graças a Deus

2ª - Sim, Positivo: Todos, Negativo: nenhum

3ª - Medo, pois a pessoa ja e super bem adaptada!

4ª - Não. Porque: Porque a pessoa já está adaptada ao vonax

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Faz efeito

4ª - Sim. Porque: Fqz efeito

5ª - Não

13/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Almejo que o SUS continue a disponibilizar  o medicamento Avonex para que o tratamento para as pessoas com Esclerose 
Múltipla não seja interrompido e que estas pessoas tenham condições de viver dignamente utilizando o tratamento adequado.

4ª - Sim. Porque: Porque o resultado da medicação favorece as pessoas em tratamento, aliviando os sintomas e retarda a evolução 
da doença Esclerose Múltipla.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: RETARDO DO PROCESSO DA DOENÇA??, Negativo: AVONEX - FEBRE ALTA NAS PRIMEIRAS 24h; FADIGA E DOR N 
CORPO INTENSA; LINFOPENIA EM MEDIO PRAZO

2ª - Não

3ª - QUE HAJA MEDICAMENTO COM EFICÁCIA COMPROVADA PARA O ESTACIONAMENTO DA EM E REDUÇÃO DE SEU QUADRO 
CLÍNICO

4ª - Sim. Porque: PELA EFICÁCIA

5ª - Sim, Positivo: ESTACIONAMENTO DO PROCESSO DA DOENÇA; SEM FEBRE; REDUÇÃO DA FADIGA E NORMALIZAÇÃO DO 
LEUCOGRAMA, Negativo: FADIGA 

Página 819 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nada

4ª - Não. Porque: O Betainterferona  é melhor.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero bom resultado,  e que o medicamento avonex continue sendo ofertado pelo Sus  aos pacientes que faz o tratamento 
EM, que is pacientes posam ter opções de tratamento, pois há pacientes que tem contra indicação a certos medicamentos,  por 
isso enquanto amiga de paciente sou a favor de incluir mais medicação e não retirar um medicamento que é comprovado a sua 
eficácia. 

4ª - Sim. Porque: Porque quando nos é ofertado tal tratamento para combater uma doença,  a intenção do seu uso é pensando no 
sucesso do seu resultado

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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14/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora considerável dos sintomas, Negativo: Desconheço

3ª - Que ele continue sendo ofertado pelo SUS haja visto os benefícios que ele proporciona aos pacientes

4ª - Sim. Porque: Porque melhora os sintomas já instalados e evita surgimento de outros

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: nauseas e dor 
de cabeça

3ª - Espera-se que o SUS mantenha a distribuição para as pessoas que fazem uso dele no tratamento da esclerose múltipla de 
forma gratúita.

4ª - Não. Porque: Porque é colocar em risco o tratamento que vem sendo feito.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: faço uso da medicaco Avonex a 6 anos. des do inicio do uso da medicação não tive novas lesões, constatado por 
ressonância,  também os episódios de fadiga que tinha antes do medicamento, q me impossibilitava inclusive de trabalhar, 
diminuíram muito, hoje com o uso do Avonex levo uma vida normal ativa.  em seis anos tive 1 unico surto que passou rápido e me 
recuperei totalmente. , Negativo: nao tenho efeitos negativos 

2ª - Não

3ª - assim como ja tem controlado minha doenca, espero que continuem mantendo minha doença estacionada, sem novas lesoes, 
para que eu continue com a vida ativa como tem acontecido.

4ª - Não. Porque: a medicação que uso se mostra muito eficaz e ja estou adaptada a ela. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida das pessoas que necessitam dele

4ª - Sim. Porque: Para melhorar sua qualidade de vida

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o sus continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: o medicamento está sendo eficaz no tratamento da EM em pacientes diagnosticados com EM, tendo havido 
controle dos sintomas, com poucas reações adversas.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - auxilio no tratamento da esclerose múltipla, diminuição dos sintomas, poucos efeitos colaterais..

4ª - Sim. Porque: quando receitado pelo médico,acredito que poderia diminuir consideravelmente os sintomas e complicações da 
doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Batainterferona 1 a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do betainterferona 1 a é eficaz entre os medicamentos existentes é o que da melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficácia 

4ª - Sim. Porque: Esperança 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Multipla.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - UMa medicacao que funciona sim e tem grande efeitos em muitos pacientes

4ª - Sim. Porque: Uma medicacao com efeitos comprovados e melhora de vida dos pacientes

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mesmo que outros medicamentos similares tratem da Esclerose Múltipla com a mesma qualidade do  Betainterferona 
1A.6.000.000 UI 300 mcg, os efeitos colaterais e a rotina de uso não se aplicam a todos os pacientes. É necessário levar em conta a 
qualidade de vida dos pacientes e a adaptação de cada um ao tratamento. Acredito que a exclusão não é a melhor opção nesse 
caso.

4ª - Não. Porque: Não sou paciente para usar  e nem médica para tratar alguém com a doença.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Surtir efeitos

4ª - Não. Porque: Porque o atual está fazendo efeito.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não teve mais febre alta e nem dor no corpo. , Negativo: Febre alta.

3ª - Que não tenha tanto efeitos colaterais. 

4ª - Sim. Porque: Para trazer mais conforto sim.

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja excluído da lista do SUS.

4ª - Sim. Porque: Sim porque tenho uma amiga que se adaptou muito bem ao medicamento, não tem efeitos colaterais, há mais 
de um ano não tem surto da doença. Seria muito danoso para quem já toma esse medicamento que ele fosse excluído.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que cada um tem que ter o direito de escolher o que é melhor pra si e as pessoas respondem de forma diversas a 
tratamentos iguais. Mas porque eu acho que o Avonex não deve sair do SUS (eu usando ou não)? Bom, aí vão alguns motivos:- Sou 
a favor de um número maior de opções de tratamentos pra EM, e não menor. O que eu não uso hoje, posso usar amanhã e, 
mesmo que nunca venha a utilizar o remédio X ou Y, ele pode servir pra alguém, e isso pra mim já basta. Alguns estudos 
comprovam que o Avonex tem menos eficácia que outros remédios, é verdade. Mas também é verdade que se a pesso não se 
adapta a todos os outros remédios e é importante ter uma alternativa.- O Avonex começou a ser utilizado mundialmente na 
década de 1990, incluindo o Brasil . Isso pode nos dar alguma segurança mas sabemos que todo tratamento pode apresentar 
riscos, o que precisamos fazer e colocar na balanca os pros e os contras).-Os estudos do Avonex desenvolvidos pelo laboratório 
comprovam uma redução de surtos, menor probabilidade de ter uma deficiência física significativa provocada pela EM e a redução 
do número de lesões (avonex.com).- Dos tratamentos injetáveis é mais bem "aceito" pelos pacientes por ser apenas uma vez por 
semana. E, principalmente, se pacientes que utilizam o medicamento se sentem melhor e tem esperança de ter um futuro, chega a 
ser desumano pensar em descontinuar seu fornecimento!!!!!!

4ª - Sim. Porque: Porque nenhuma possibilidade, mesmo que remota de cura ou de melhora da saude ou de esperanca que isto 
possa ocorrer em um futuro proximo ou mesmo remoto, deve ser negada a um ser humano, e chega ser anti-etico, do ponto de 
vista da medicina, que isso possa ser sequer cogitado!!!!!

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que faça o mesmo efeito que o medicamento atual proporciona 

4ª - Sim. Porque: se nao existir outra opção com certeza

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nenhum surto no período de um ano. Os efeitos colaterais do remédio foram controlados com facilidade, após 
algumas aplicações e, se necessário, com o uso de analgésicos de fácil acesso. A aplicação ocorre apenas uma vez por semana, por 
meio de caneta aplicadora, o que é benéfico para as pessoas que se sentem inseguras com a auto-aplicação e que tem medo de 
agulhas. A aplicação é rápida e pouco dolorida. Me sinto completamente adaptada ao remédio. A medicação sempre esteve 
disponível na farmácia de alto custo do SUS durante todo o período em que estive em tratamento. Nunca fiquei sem acesso ao 
Avonex., Negativo: Alguma pessoas podem apresentar efeitos colaterais semelhantes a sintomas gripais após as aplicações.

3ª - O que espero do novo remédio?: Estou insegura em relação aos efeitos colaterais das novas medicações propostas, pois nunca 
fiz o uso delas e acredito que a esclerose múltipla é uma doença grave, em que não é recomendado arriscar mudanças sem que 
haja um motivo muito contundente. Além disso, há a possibilidade real de ter novos surtos da doença pela não adaptação à essa 
alteração, que terei de fazer obrigada caso o Avonex seja retirado do SUS.

4ª - Sim. Porque: Por falta de opção.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que cada um tem que ter o direito de escolher o que é melhor pra si e as pessoas respondem de forma diversas a 
tratamentos iguais. Mas porque eu acho que o Avonex não deve sair do SUS (eu usando ou não)? Bom, aí vão alguns motivos:- Sou 
a favor de um número maior de opções de tratamentos pra EM, e não menor. O que eu não uso hoje, posso usar amanhã e, 
mesmo que nunca venha a utilizar o remédio X ou Y, ele pode servir pra alguém, e isso pra mim já basta. Alguns estudos 
comprovam que o Avonex tem menos eficácia que outros remédios, é verdade. Mas também é verdade que se a pesso não se 
adapta a todos os outros remédios e é importante ter uma alternativa.- O Avonex começou a ser utilizado mundialmente na 
década de 1990, incluindo o Brasil . Isso pode nos dar alguma segurança mas sabemos que todo tratamento pode apresentar 
riscos, o que precisamos fazer e colocar na balanca os pros e os contras).-Os estudos do Avonex desenvolvidos pelo laboratório 
comprovam uma redução de surtos, menor probabilidade de ter uma deficiência física significativa provocada pela EM e a redução 
do número de lesões (avonex.com).- Dos tratamentos injetáveis é mais bem "aceito" pelos pacientes por ser apenas uma vez por 
semana. E, principalmente, se pacientes que utilizam o medicamento se sentem melhor e tem esperança de ter um futuro, chega a 
ser desumano pensar em descontinuar seu fornecimento!!!!!!

4ª - Sim. Porque: Porque nenhuma possibilidade, mesmo que remota de cura ou de melhora da saude ou de esperanca que isto 
possa ocorrer em um futuro proximo ou mesmo remoto, deve ser negada a um ser humano, e chega ser anti-etico, do ponto de 
vista da medicina, que isso possa ser sequer cogitado!!!!!

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o sus continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla

4ª - Sim. Porque: porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso este medicamento desde 2003 e ele impede a minha doença de evoluir.É um medicamento de alto custo e 
não tenho como pagar.É um absurdo quererem excluir o tratamento gratuito com Avonex.Estou revoltada e desesperada!!!, 
Negativo: Não tem

2ª - Não

3ª - Por enquanto nenhum outro remédio foi proposto no lugar do Avonex

4ª - Não. Porque: Pois me adaptei perfeitamente ao Avonex e não sou cobaia para ficar sendo testada com outros medicamentos.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde que utilizo o medicamento não tive mais surtos., Negativo: não há.

2ª - Não

3ª - Melhora no quadro clínico da doença e redução dos surtos.

4ª - Sim. Porque: Já o utilizo.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A doença não está mais em atividade, Negativo: Efeitos colaterais desagradaveis

3ª - Não sei dizer

4ª - Sim. Porque: Para tentar

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O tratamento anterior já funciona

4ª - Não. Porque: O anterior já está fazendo efeito

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja mais uma proposta de mais uma terapêutica, um passo, na busca da cura ou de uma melhor qualidade de vida 
para os portadores de EM. 

4ª - Sim. Porque: Porque não ??? Se ele vem dando ótimas respostas!!!

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: estou há 5 anos em remissão, sem surto, Negativo: perigo de ocorrencia de surto, com possível dano cerebral ou 
motor 

2ª - Não

3ª - espero que o medicamento não seja suspenso, uma vez que nenhum outro foi tão efetivo para evitar surtos.Além disso, o 
Avonex é o medicamento que menos causa efeitos colaterais e desde que iniciei o tratamento com ele, há 6 anos, estou sem 
nenhuma ocorrência vinculada a esclerose.

4ª - Sim. Porque: Já uso o medicamento e só me faz bem.

5ª - Sim, Positivo: Tomei interferon e não houveram efeitos positivos, Negativo: dor local, náusea, febre, enrijecimento da pele, 
enxaqueca, depressão, reicidência de surto

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria da qualidade de vida dos portadores da doença.

4ª - Sim. Porque: Apresenta bons resultados, segundo pacientes.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multimpla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita de Betainterferona 1a para pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de uso 
e pouco efeito colateral

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não retirem o medicamento, pois tem mtas pessoas que fazem uso do mesmo 

4ª - Sim. Porque: pois é um medicamento de necessidade ao paciente com essa doença de esclerose múltipla.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhorou minha dormencia nos braços, me ajudou a ter mais disposição. E estou reagindo muito bem a essa 
medicação com apenas 4 meses de uso. E é um medicamento usado e que dá certo e muitos pacientes, acho que deveria 
continuar a distribuição do Avonex pelo SUS., Negativo: Com os 4 meses de uso, nao tenho pontos negativos para o AVONEX.

2ª - Sim, Positivo: Melhorou minha dormencia nos braços, me ajudou a ter mais disposição. E estou reagindo muito bem a essa 
medicação com apenas 4 meses de uso. E é um medicamento usado e que dá certo e muitos pacientes, acho que deveria 
continuar a distribuição do Avonex pelo SUS., Negativo: Com os 4 meses de uso, nao tenho pontos negativos para o AVONEX.

3ª - Espero que a medicação do Avonex continue sendo distribuido pelo SUS, poiis é um medicamento de grandes efeitos e 
melhorias no meu caso.

4ª - Sim. Porque: O AVONEX é intramuscular com uma agulha muito leve para por ser intramuscular e é de facil aplicação, uma vez 
que o proprio paciente pode se autoaplicar, e estou me adaptando muito bem a medicaçao e reagindo bem, muito bem.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminui os surtos, Negativo: Sintomas de gripe 

3ª - Seja melhor o avonex

4ª - Não. Porque: Dúvidas

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele possa ajudar a melhorar a vida de quem não tem condições de comprá-lo e precisa fazer uso contínuo.

4ª - Sim. Porque: Porque é um dos melhores remédios para a esclerose múltipla.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Proporcionar as pessoas que o utilizam um pouco de vida com dignidade

4ª - Sim. Porque: As pessoas que já utilizam se sentem bem com o medicamento, então se não há outro substituto pq nao manter 
esse?

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas que precisem por favor.ç

4ª - Sim. Porque: Pela salvaçao

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O tratamento vem fazendo com que minha filha leve uma vida normal, sem evolução da doença., Negativo: 
nada a relata.

3ª - Como a cura só poderá acontecer de foma Divina, do medicamento espero que mantenha estável a evolução nça.da due

4ª - Não. Porque: este está dando certo.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude aos portadores de E.M. na luta para amenizar os ataques da doença. 

4ª - Sim. Porque: Para ajudar os portadores de E.M. na luta para amenizar os ataques da doença. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo fornecido pelo governo e faça jus aos impostos que nos são cobrados. 

4ª - Sim. Porque: Tratamento 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que pessoas com o problema tenha mais opções para tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Por recomendação médica.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoria de condições de  vida, Negativo: não possui

3ª - Melhor condicionamento físico do paciente

4ª - Sim. Porque: sim porque a melhora é fundamental

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento possa ser ofertado gratuitamente pelo SUS para os pacientes que dele precisarem, tendo em vista 
que o mesmo é uma alternativa eficaz no tratamento da Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Pois acredito que é importante a verificação de novo procedimentos, desde que com o acompanhamento 
médico. 

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: foi muito bom para o tratamento, Negativo: nao tem

3ª - melhoria de qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: produto que traz beneficios

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz

4ª - Não. Porque: . 

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faz 4 anos que faço uso desse medicamento e minha doença não teve progressão, Negativo: dores no corpo, 
cefaléia no dia da aplicação

2ª - Não

3ª - Não tenho conhecimento de outro medicamento

4ª - Não. Porque: por por enquanto o avonex está sendo perfeito para o meu tratamento

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço pessoas que apresentam esclerose múltipla e que nunca teram condições de continuar tratamento sem que este seja 
fornecido pelo SUS. 

4ª - Não. Porque: os dados sobre o novo medicamento são tão confiáveis quanto o atual????

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que todos os pacientes tenham mais condicoes de tratamento e nao menos

4ª - Sim. Porque: por que seria mais uma condicao de tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - resolver o problema de quem ta precisando e sofre com a doença

4ª - Sim. Porque: por que acredito que resolvera o problema

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive surtos desde que comecei a usar; efeitos colaterais mínimos; o tratamento vai indo bem há mais de um 
ano, Negativo: Não há

2ª - Não

3ª - Uso e me dou bem com o avonex

4ª - Sim. Porque: Uso e venho me dando muito bem com o avonex

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: retarda os efeitos e os surtos da doença, Negativo: não tem efeito

2ª - Sim, Positivo: retardar efeito da doenç, Negativo: nao tem

3ª - eficácia e melhora dos sintomas

4ª - Sim. Porque: sim no  controle da doença

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Voltar a ser distribuído sem custo 

4ª - Não. Porque: Nao

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - eSPERO QUE VOCÊS NÃO TIREM ESSE MEDICAMENTO DOS ´PACIENTES QUE CONVIVEM MUITO BEM COM ELE.

4ª - Não. Porque: PORQUE NÃO TROCARIA O CERTO PELO EXPERIMENTAL.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A pessoa que conheço, quando começou a usar o medicamento voltou a ter uma vida saudável, Negativo: 
desconheço

3ª - que ajude as pessoas como ajudou minha amiga

4ª - Não. Porque: porque para quem ja esta usando e o resultado é bom, fazer teste???

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continuidade do tratamento para os pacientes.

4ª - Sim. Porque: O atendimento deve ser universal.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Se o medicamento acima citado é eficiente e oferece qualidade de vida ao paciente ele deve ser mantido na rede pública. 

4ª - Não. Porque: Não conheço outros medicamentos.Minha participação é apenas em favor do fornecimento pelo SUS do 
medicamento aos pacientes portadores de esclerose múltipla.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Regressão da doença, sem nenhum novo sintoma ou surto., Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Permanecer com a doença controlada

4ª - Sim. Porque: Porque tem sido eficaz

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faco uso desde 2008 para esclerose multipla  e as lesoes estão  controladas desde 2011., Negativo: Nenhum

2ª - Sim, Positivo: Controle das lesões existentes , Negativo: Nenhum

3ª - Nao conheço e não sei dizer nada a respeito

4ª - Não. Porque: Nao sei dizer

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Retardo dos efeitos da doenças., Negativo: Os efeitos positivos são maiores que os negativos 

2ª - Sim, Positivo: xxxx, Negativo: xxxxxxx

3ª - xxxxxxx

4ª - Sim. Porque: xxxxxxx

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1A é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele permaneça disponível para os pacientes portadores da doença. Ou que seja substituído por algum igual ou melhor.

4ª - Sim. Porque: Por que pelo que vi ele é eficaz.

5ª - Não
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Após um ano e meio de uso minha ressonância apresentou sem alteração, se mantendo estável., Negativo: não 
tenho efeito negativo.

2ª - Não

3ª - a estabilidade da minha doença, sem evolução poderei viver melhor.

4ª - Sim. Porque: O tratamento que venha ser mais eficiente do que o Avonex, e meu médico prescrevesse, sem problema ao uso.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURDOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MULTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS, 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NÁUSEA E DOR DE CABEÇA

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM EM 

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: pelo mros eu nunca mais tive surtos de esclerose multipla, Negativo: os efeitos colaterais sao parecidos com o de 
uma gripe

2ª - Sim, Positivo: nunca mais tive surtos, Negativo: os efeitos colaterais

3ª - que melhore os efeitos colaterais da medicação

4ª - Sim. Porque: se for confiavel tudo e valido

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controla a evolução da doença., Negativo: Não há;

2ª - Não

3ª - Que possa atender pacientes que não respondem a outros tipos de tratamento.

4ª - Sim. Porque: Sim, caso nao responda mais a outro medicamento.

5ª - Sim, Positivo: Me trato atualmente com Vitamina D, que está controlando a minha doença., Negativo: Não há;.
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14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos pelo período em que estou usando o medicamento, sua utilização é fácil e eu tenho todo o 
suporte do laboratório que o produz., Negativo: Até o momento, nenhum. Somente o efeito colateral no dia seguinte de um 
pouco de fraqueza e sintomas gripais, mas facilmente superados com uso de paracetamol.

2ª - Sim, Positivo: Não tive mais surtos pelo período em que estou usando o medicamento, sua utilização é fácil e eu tenho todo o 
suporte do laboratório que o produz., Negativo: Até o momento, nenhum. Somente o efeito colateral no dia seguinte de um 
pouco de fraqueza e sintomas gripais, mas facilmente superados com uso de paracetamol.

3ª - Espero que não seja removido o tratamento, considero um absurdo e uma violação de meus direitos garantidos pela 
constituição que seja removido este tratamento das opções presentes no SUS.

4ª - Sim. Porque: Por que tem sido bom e eficiente no meu tratamento. Não quero parar de usa-lo em meu tratamento.

5ª - Não

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja tão bom quanto, ou melhor que a Betainterferona.

4ª - Sim. Porque: se ele for benéfico não teria por que não usar. Mas não podem banir a medicação antiga do SUS, ele trata muitas 
pessoas que precisam dele. Isso é um regresso, é errado. Incluir uma medicação nova forçando quem não tem condições 
financeiras a trocar a medicação.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MINHA ESPOSA NÃO TEVE EVOLUÇÃO DA DOENÇA., Negativo: NÃO TENHO O QUE RELATAR.

3ª - QUE ELE VENHA A MANTER SEM EVOLUÇÃO DA DOENÇA.

4ª - Não. Porque: COMO DIZ O VELHO DITADO EM TIME QUE ESTÁ VENCENDO NÃO SE MEXE.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que dê melhores condições de vida aos portadores de Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Por decisão do médico

5ª - Sim, Positivo: Não ter surtos, Negativo: Não houve
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - creio que a exclusão da Betainterferona vai prejudicar o tratamento de muitos pacientes, possivelmente piorando seu quadro.

4ª - Sim. Porque: Pelas informações me passadas por minha amiga que realiza o tratamento, o medicamento foi o que melhor 
apresentou resultados.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoria na qualidase de vida para o paciente.  

4ª - Sim. Porque: Acredito nas pesquisas. 

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Mais de três anos sem surtos, a medicação me faz bem.Não tenho efeitos colaterais e consigo levar uma vida 
com qualidade de vida., Negativo: Não tenho efeitos negativos a citar.

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo fornecido pela farmácia de alto custo do SUS

4ª - Sim. Porque: Pela sua eficácia

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ela tem qualidade de vida e não teve mais surtos, desde que começou a usar., Negativo: Não tem, ela está bem.

3ª - Continuar ser fornecido pelo SUS, pois ele tem alto custo

4ª - Sim. Porque: ele é bom, e faz bem a quem faz uso dele.

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tratamento eficaz na contenção de surtos, Negativo: Intramuscular

2ª - Não

3ª - Creio que vai reduzir nossas possibilidades de tratamento. O avonex é mto eficaz na  prevenção de surto.

4ª - Não. Porque: Somente com a prescrição médica, uma vez que a mesma me recomendou o avonex como padrão ouro. 

5ª - Não
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14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ele faz bem para minha prima que usa o medicamento, Negativo: Não tenho queixas, faz bem pra ela

3ª - Que continue sendo fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: É um bom tratamento, a minha prima não teve mais surtos.

5ª - Não

14/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

14/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Medicamento de alta qualidade, que permite uma melhor qualidade de vida aos pacientes., Negativo: Não há

2ª - Não

3ª - Um tratamento eficaz para esclerose múltipla surto-remissiva.

4ª - Sim. Porque: Medicamento de qualidade, que se provou eficaz em longos estudos clínicos e pré-clínicos

5ª - Sim, Positivo: Controle da doença e melhor qualidade de vida, Negativo: Não há.

14/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida para os pacientes. 

4ª - Sim. Porque: Recomendação médica. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Todos, Negativo: Nenhum

3ª - Vida normal

4ª - Sim. Porque: Busca de uma vida normal

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que abra novas portas 

4ª - Sim. Porque: possibilidades de melhora para pessoas com a doença

5ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Em pouco tempo ajudou a voltar os movimentos. , Negativo: .. 

2ª - Sim, Positivo: .. , Negativo: .. 

3ª - .. 

4ª - Não. Porque: .. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha amiga usa Avonex desde o inicio do tratamento, e apresentou uma estabilização na doença, não teve 
mais nenhum "surto" após o incio do tratamento., Negativo: Não houve

3ª - Espero que não excluam o Avonex.

4ª - Não. Porque: Poruqe acho que o Avonex trouxe uma melhora para minha amiga.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha amiga apresentou uma estabilização na doença., Negativo: Não apresentou nenhum efeito negativo

3ª - Quero que continue o Avonex.

4ª - Não. Porque: Porque acho que Avonex è um bom medicamento, e espero que continue com ele.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Oferecer melhor qualidade de vida ao paciente que usa o medicamento

4ª - Não. Porque: Pois o que é usado hoje já é eficaz

5ª - Não
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16/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle das crises. , Negativo: Não.

3ª - Poder manter o paciente sem surtos de agudização com uma posologia confortável. 

4ª - Sim. Porque: Pelos motivos já expostos.

5ª - Sim, Positivo: Diminuição dos sintomas nas fases de agudização., Negativo: Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que possa beneficiar muitos portadores da doença

4ª - Sim. Porque: Porque pelo que eu sei através se amigas que usam, é um tratamento eficaz

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não entendi porque foi aberta essa consulta publica, pois pesquisas mostram que o Avonex apresenta 
resultados positivos, e tenho uma amiga que utiliza avonex ha 2 anos e apresentou uma estabilização na doença, apresentada 
através de exames como ressonancia., Negativo: Não houve

3ª - Espero que continue o Avonex

4ª - Não. Porque: Porque quero que continue o Avonex

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A doença ficou totalmente sobre controle e melhorou minha qualidade de vida. A caneta facilita bastante a 
aplicação e a torna muito menos assustadora do que seria se fossem injeções comuns., Negativo: Como tomo à noite, e estou me 
tratando a cercar de 10 meses, ainda dá insônia e dor de cabeça. 

2ª - Não

3ª - Não tenho conhecimento sobre um novo tratamento. Mas , por estar tendo uma ótima resposta c o avonex, fico receoso e 
bastante preocupado com a idéia de deixar de usá-lo.

4ª - Não. Porque: Não sei como o meu corpo reagiria mudando o tratamento. O Avonex, pra mim, está funcionando 
perfeitamente. E a forma de administração do Avonex é mto mais fácil e amigável, devido à caneta.  

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Tenho uma amiga que apresentou a doença há dois anos e iniciou o tratamento com avonex e apresentou uma 
estabilização da doença., Negativo: Não houve

3ª - Quero que continue o Avonex

4ª - Não. Porque: Porque pesquisei bastante e acho o avonex um bom medicamento, além de tudo observei na minha amiga uma 
estabilização da doença utilizando esse medicamento.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoria continua nos sintomas da EM. Qualidade de vida para o paciente. Menor número de internações para 
pulso terapia. Melhora no quadro geral e na progressão da patologia., Negativo: Não vejo nenhum efeito negativo fora o 
incômodo das aplicações.

3ª - Melhora nos sintomas e progressão

4ª - Sim. Porque: Por que pacientes com doença crônica precisam ser tratados, principalmente no caso da EM que sem tratamento 
pode levar a uma progressão acelerada.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora de vida pra nós que tanto sofremos com a esclerose e quase não temos alternativas de medição, portanto retirar 
qualquer forma de tratamento e desumano. 

4ª - Sim. Porque: Sei o quanto a doença evolui e se for a alternativa que minha medica passar usarei de olhos fechados. 

5ª - Sim, Positivo: Melhora significativa. , Negativo: Não tive efeitos colaterais. 

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não faz sentido tirá ló, pois se está ajudando várias pessoas com o seu tratamento.

4ª - Sim. Porque: Este medicamento já está no mercado ,e ajuda muitas pessoas ,não devemos mexer .Vamos ajudar essas pessoas 
,não tirar este medicamento pois eles precisam muito!

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Betainterferona continue sendo fornecido aos portadores de esclerose múltiplas gratuitamente

4ª - Sim. Porque: Ele é fundamental para quem sofre de esclerose múltiplas

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A doença ficou controlada e melhorou a qualidade de vida do meu namorado, Negativo: Como ainda está no 
começo, ainda sente dor de cabeça e insônia

3ª - Não sei. É imprevisível

4ª - Não. Porque: ele se adaptou bem ao avonex, e tem medo de mudar, além do que, a caneta do avonex, deixa o tratamento e a 
aplicação muito menos traumática e mais amigável

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajuda a pessoas a ter uma melhora na doença, permitindo uma vida melhor

4ª - Sim. Porque: Para haver melhoras 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue beneficiando as pessoas que dele necessitam, visto que é muito caro para que as pessoas possam adiquirir.

4ª - Sim. Porque: Porque ele é o que realmente tem bons resultados para uma doença tão grave.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade .

4ª - Sim. Porque: Caso seja constatado que é de superior  efetividade. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Atender as necessidades daqueles que precisam  do medicamento. Pois o custo é muito alto, infezmente impossível a compra 
pela maioria dos brasileiros. 

4ª - Sim. Porque: Pela necessidade e o direito do uso.

5ª - Não

Página 842 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude outras pessoas a melhorar os sintomas da doença

4ª - Sim. Porque: Porque uma amiga usa e melhorou muito em pouco tempo

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Para controle da doença

4ª - Sim. Porque: Para melhoria da qualidade de vida do portador

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o SUS continue a oferecer este medicamento gratuitamente para os portadores da esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Relatos de pacientes com melhora em sua qualidade de vida com o uso deste medicamento.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Os resultados de Camila tem sido positivo graças a Deus. Espero que possa continuar o tratamento.

4ª - Não. Porque: porque está dando certo para ela.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não tire o medicamento,que é tão aceitável aos pacientes.Nao tem o porque logico,de tirarbum medicamento que ajuda 
tantas pessoas com doenças graves

4ª - Sim. Porque: Se o medicamento for útil igual ao antigo sim 

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude os pacientes!

4ª - Sim. Porque: Pois é um medicamento eficaz

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ser acessivel para todos os pacientes

4ª - Sim. Porque: Melhora da qualidade de vida dos pacientes

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando pessoas que precisam, assim como já ajudou e continua ajudando uma pessoa que conheço

4ª - Sim. Porque: Pois conheço caso de Esclerose Múltipla em que o medicamento foi muito útil

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Faço o tratamento de esclerose multipla desde 2002,quando tive então o primeiro surto,daí pra ca nao tive mais 
surtos.Levo uma vida normal,trabalhando e sem nenhuma sequela.Acho um absurdo retirarem esta medicação,pois não tenho 
condiões financeirs de comprá-la., Negativo: Dores no corpo de intensidade leve,um dia após a aplicação.

2ª - Não

3ª - Não concordo com a retirada do Avonex.

4ª - Não. Porque: Porque tenho ótimos resultados com Avonex e não gostaria de trocá-lo.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Resultados melhores

4ª - Não. Porque: Não tenho conhecimento suficiente, apenas espero que os pacientes sejam atendidos nas suas necessidades

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Um amigo tem tido melhoras significativas com o medicamento,  espero que ele possa ajudar outras pessoas 

4ª - Sim. Porque: Pela melhora vista em outro paciente

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tratamento eficaz para a doença

4ª - Sim. Porque: Tratamento eficaz para a doença

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o Avonex aos pacientes diagnosticados com Esclerose Múltipla (EM).

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O Paciente deixou ter problemas de formigamento no corpo inteiro, o labirinto melhorou, humor melhorou e 
tendências suicidas desapareceram. Fora o fato que depois ja de um ano de medicamento houve melhora nas lesões da coluna. 
Segundo o médico :" As lesões diminuíram de tamanho". Relatório feito na última ressonância feita em março desse ano 2015, 
Negativo: Nenhum efeito negativo comparado a esses efeitos positivos

3ª - Que o mesmo contenha o avanço da patologia

4ª - Sim. Porque: Sim contanto que tivesse o mesmo , ou melhor, efeito que o atual ja vem fazendo.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude pessoas com esclerose múltipla, que não possuem meios pra pagar o valor absurdo desse medicamento, a 
melhorarem sua condição de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque é uma das únicas alternativas no momento.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude pessoas com EM.

4ª - Sim. Porque: Quem tem EM precisa desse medicamento

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Sim, Positivo:  medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose MúltiplaPorque os resultados 
da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles diagnosticados com EM, Negativo: pode causar 
a morte o não uso

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo  o medicamentoecento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com 
Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Liberdade do médico e paciente para sua prescrição.

4ª - Não. Porque: Liberdade do médico e paciente para sua prescrição.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude na qualidade de vida daqueles que dependem dele  para tê-la. 

4ª - Sim. Porque: Porque  é  notório  s melhora daqueles que fazem ou fizeram uso dele. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora na qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: A resposta ao tratamento é melhor que outros tratamentos

5ª - Sim, Positivo: Não, Negativo: Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os pacientes da rede pública possam continuar com seus tratamentos habituais.

4ª - Não. Porque: Pois os pacientes já estão adaptados e apresentando resultados positivos com a medicação antiga.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a qualidade de vida das pessoas.

4ª - Sim. Porque: Pela necessidade.

5ª - Não
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16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento em questao.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas e retardam a doença.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido gratuitamente aos aportadores da EM.

4ª - Sim. Porque: Porque é o melhor para devolver a qualidade de vida dos portadores de EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz.

4ª - Sim. Porque: Com o objetivo de obter melhoras na saúde

5ª - Não

16/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não ... sei informar, Negativo: Não sei informar

3ª - Não sei informar

4ª - Sim. Porque: Não sei informar

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A minha sobrinha é usuária do Avonex há 2 anos e apresentou uma estabilização da doença. Além de que a 
aplicação do produto é facilitada, fazendo com que ela mesmo faça a aplicação. , Negativo: Não apresentou. Pois como já disse na 
questão anterior o medicamento conseguiu estabilizar a doença.

3ª - Eu sinceramente espero que essa consulta publica mostre o verdadeiro valor do Avonex. Pois tenho o caso da doença na 
família que faz uso do Avonex e esse medicamento trouxe muitas esperanças para nossa familia, porque estabilizou a doença.

4ª - Não. Porque: Porque quero que continue o Avonex.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não tenho uma opinião formada

4ª - Sim. Porque: Experiência de outros usuários

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que os pacientes com esclerose múltipla permaneçam recebendo tratamento gratuito pelo SUS.

4ª - Não. Porque: A questão em pauta é que muitos portadores de esclerose múltipla não receberão medicamento para se 
trataram em razão do seu elevado custo.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que continue a ser distribuído pelo sus

4ª - Sim. Porque: por que meu conhecido esta se sentindo bem com este medicamento.

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Prezados, conheço diversas pessoas que assim como eu possuem esclerose múltipla e o tratamento a que se adaptaram foi o 
Avonex.Creio que sua retirada irá implicar em diversas ações judiciais.

4ª - Não. Porque: Depende da avaliação médica, não possui conhecimento para tanto

5ª - Sim, Positivo: Não houveram, Negativo: Dores no corpo, febre, pressão alta, mal estar fadiga muscular etc

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Satisfação em amenizar a doença

4ª - Sim. Porque: Quem usa o medicamento teve melhora

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo disponibilizado

4ª - Sim. Porque: Porque já  deu certo para muitos pacientes.

5ª - Sim, Positivo: Não tem efeitos colaterais, Negativo: Outro medicamento tem muitos efeitos colaterais.

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gostaria que o produto continuasse a ser distribuido, pois minha tia necessita do tratamento e vem reagindo bem ao remédio.

4ª - Sim. Porque: Pois o resultado é efeicaz

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento é muito importante para o tratamento de pessoas com Esclerose múltipla, espera-se que sua administração 
seja benéfica para a melhora da qualidade de vida dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Se fosse o caso de eu ser um paciente, ou de ter algum familiar com a doença, utilizaria, pois é um dos 
medicamentos com melhor desempenho no mercado atualmente

5ª - Não

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero a melhora do paciente com esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Pois toda alternativa para melhora de uma doença é válida.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha utiliza o Avonex para controlar a EM há quase 3 anos e não tem apresentado nenhum sintoma da 
doença., Negativo: Não há

3ª - Controle da doença, sem surtos ou com surtos cada vez mais espaçados sem que deixem sequelas

4ª - Sim. Porque: Porque o resultado com minha filha é perceptível

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude a melhorar a qualidade de vida dos pacientes portadores de Esclerose Múltipla. Que ele atue melhorando as 
sequelas da patologia.

4ª - Sim. Porque: De acordo com muitos usuários inclusive uma colega minha o medicamento diminuiu as sequelas, inclusive a fez 
voltar a andar. Ela se sentiu muito melhor usando o medicamento, sua vida voltou ao normal após o uso dele.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não tenha efeitos colaterais. E que o medicamento já utilizado como o AVONEX, não seja retirado de distribuição 
pelo governo. Pois outros medicamento já testados tiveram reação alérgica em pessoas que conheço e que necessitam do 
medicamento para a redução do surto.

4ª - Sim. Porque: Se não tiver efeito colateral, e for comprovada a eficácia. Sim!

5ª - Não
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16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não tenha efeitos colaterais. A reação a medicamentos não são iguais, o que pode ser eficaz para um paciente pode não 
ser para outro. Por este motivo o AVONEX não pode ser excluído da distribuição pelo governo, deixando os pacientes que já 
utilizam sem opção de tratamento.

4ª - Sim. Porque: Não tendo efeito colateral, com eficácia comprovada, sim! A medicina deve evoluir nos tratamentos e 
diagnóticos!

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não tenha efeitos colaterais. Que pacientes que utilize o medicamento AVONEX pelo SUS, não precisem interromper o 
tratamento. pois, este medicamento trouxe melhora e qualidade de vida para os pacientes que o utilizam.

4ª - Sim. Porque: Sim, contando que tenha a mesma eficacia que o AVONEX e previna surtos, recaídas.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz na redução dos surtos, e promova qualidade de vida aos pacientes com EM.O AVONEX não deveria ser 
excluído do SUS, pois pacientes que experimentaram outros medicamentos tiveram, comprovadamente, efeitos colaterais. 

4ª - Sim. Porque: Porque todo tratamento proposto para redução de surtos para pacientes com  EM. Mantendo a qualidade de 
vida dos pacientes e sem efeitos colaterais devem ser utilizados pelo SUS 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Amenizar os sintomas e prolongar a qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Usaria se fosse recomendado pelo médico

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla não seja excluido da lista de 
medicamentos distribuidos gratuitamente pelo Sistema Único de Saúde brasileira.

4ª - Sim. Porque: Por constatação visual (não sou médica) vi melhoras significativas de uma pessoa muito próxima a mim com 
Esclerose Múltipla utilizando do medicamento Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg. Acredito ser de importância única ter a 
possibilidade de manter a condição fisica e as saúdes mental e corporal com a utilização desse medicamento. Retirá-lo da lista de 
remédios de distribuição seria injusto com as pessoas que se tratam com ele de maneira continua.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Prefiro os efeitos já conhecidos e consagrados para o tratamento de uma doença muito séria.

4ª - Não. Porque: No caso presente, o tratamento atual tem sido satisfatório.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que reduza os surtos como o AVONEX. E que não tenha efeitos colaterais. Efeitos colaterais não podem ser descartados, pois 
a reação a medicamentos é de cada individuo. Por isso, o AVONEX não deve ter sua exclusão de distribuição pelo SUS. Isso 
prejudicaria pacientes já em tratamento.

4ª - Sim. Porque: Sim! Todo tratamento comprovado para uma melhora na qualidade de vida, é bem vinda!

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: mais força motora, equilibrio. melhora nas ressonancia., Negativo: nenhum

3ª - porque sair deste se é otimo

4ª - Não. Porque: por não conhecer quais seriam as reações

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paciente se sente bem, Negativo: Todas as medicações tem efeitos negativos

3ª - Possibilidade de tratamento

4ª - Sim. Porque: Possibilidade de tratamento

5ª - Sim, Positivo: Paciente se sente bem, Negativo: Todas as medicações tem efeitos negativos

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Ausência de crise por mais de 3 anos., Negativo: Causa efeitos similares ao de um resfriado, algumas horas após 
a aplicação do medicamento, apenas em algumas aplicações.

2ª - Não

3ª - Avonex tem se mostrado um bom medicamento para o trato da doença, porquanto não manifestada crise desde o início do 
tratamento há mais de 3 anos. 

4ª - Não. Porque: Porque o medicamento Avonex tem se mostrado deveras eficiente para o trato satisfatório da esclerose 
múltipla, mantendo estagnado os efeitos degenerativos decorrentes da doença.

5ª - Sim, Positivo: Uso de medicamento corticoide quando manifestada a doença em crise, com desaparecimento dos sintomas de 
letargia motora nos membros inferiores, remanescendo apenas prejuízo de sensibilidade nas mãos., Negativo: Por alguns dias 
após o uso do corticoide em período de crise causou sefaleia e sensação de pressão na região facial similares aquelas percebidas 
quando em estado de hipertensão. 

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os sintomas da esclerose multipla regrediram significamente, ainda está em tratamento com esse medicamento 
e a cada dia que passa sente notoriamente os benefícios deste medicamento., Negativo: Não há

3ª - Uma melhor condição de vida para quem tem esclerose

4ª - Sim. Porque: Porque houve uma evolução no tratamento e a paciente que eu conheço que está em tratamento sentiu muitos 
benefícios assim que começou a utilizar esse medicamento

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os surtos se mostram com muito menor frequência , Negativo: Mal estar nas 24h após a aplicação, porém não 
tão delirante.

3ª - Que retardar o processo da doença já que a mesma não tem cura.

4ª - Sim. Porque: Pois tenho observado uma reação muito satisfatória ao tratamento com outros pacientes.

5ª - Não
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16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ha mais de 2 anos nao houve surtos, efeitos colaterais pouquissimos e otima qualidade de vida, Negativo: Nao 
ha efeitos nrgativos

3ª - Não conheco

4ª - Sim. Porque: Mudaria se fosse aconselhada pelo especialista no caso o medico responsavel pelos cuidados com minha neta 
sendo o melhorvpara ela

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: amenização de surtos, Negativo: .

3ª - .

4ª - Sim. Porque: por ser uma doença degenerativa, todo e qualquer medicamento de controle é sempre bem vindo, pois existem 
vários graus dessa doença.

5ª - Sim, Positivo: controle da doença e amenização de efeitos colaterais, Negativo: quase todos os medicamentos para EM dão 
algum tipo de reação e que varia de pessoa para pessoa. não consigo descrever aqui...
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Vida ativa... Visão, audição, parte psicológica,... Caminhar, trabalhar, ter filhos, enfim..... Esse remédio que 
querem tirar ta fazendo o papel da cura, Negativo: Nao existem

3ª - Nao existe outro, ele é mto eficaz

4ª - Não. Porque: Só quem tem ou conhece alguem que acompanha prá ver o que o avonex fez na vida.... Deu a chance de quem 
nao andava mais, a voltar a andar

5ª - Sim, Positivo: Nenhuma melhora, Negativo: Nenhuma melhora

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que co tênue a ser disponibilizado aos pacientes que necessitam dele para tratamento da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque é Eficaz no tratamento da esclerose. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que garanta melhor qualidade de vida ao paciente.

4ª - Não. Porque: Porque além da pessoa q conheço, existem muitas outras q utilizam este medicmento e tem uma boa resposta 
ao tratamento.

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ...

4ª - Sim. Porque: ...

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

Página 860 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O paciente que faz uso do medicamento consegue ter uma vida normal, consegue controlar a doença,  cuidar 
dos filhos, da família. A vida é menos dolorosa,  os feitos da doença passam imperceptíveis., Negativo: Não houve efeitos 
negativos no uso do medicamento. 

3ª - Espero que ele continue sendo fornecido pelo Sistema único de saúde. 

4ª - Não. Porque: Porque o rico de trocar de medicamento é muito alto. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja tão eficaz quanto o medicamento em pauta. 

4ª - Não. Porque: Por medo de desencadear outros problemas e perder o resultado que o outro atingiu... 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Vida ativa... Visão, audição, parte psicológica,... Caminhar, trabalhar, ter filhos, enfim..... Esse remédio que 
querem tirar ta fazendo o papel da cura, Negativo: Nao existem

3ª - Nao existe outro, ele é mto eficaz

4ª - Não. Porque: Só quem tem ou conhece alguem que acompanha prá ver o que o avonex fez na vida.... Deu a chance de quem 
nao andava mais, a voltar a andar

5ª - Sim, Positivo: Nenhuma melhora, Negativo: Nenhuma melhora

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero alívio dos sintomas da esclerose múltipla com o mínimo de efeitos colaterais quanto possível. 

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento tem se mostrado efetivo no tratamento dos sintomas da esclerose múltipla com poucos 
efeitos colaterais aos pacientes. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não me considero apta para responder tal pergunta.

4ª - Não. Porque: Não me considero apta para responder tal pergunta.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha amiga esta muito satisfeito com o medicamento,pois está retomando suas atividades., Negativo: Não há. 

3ª - Que possa fazer bem para outras pessoas. 

4ª - Sim. Porque: Sim pois é eficaz! 

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cada paciente tem reações diversas com cada medicamento. O Avonex é mais uma opção, para tentar obter um tratamento 
efetivo e que não prejudique desnecessariamente a qualidade de vida do paciente. Para alguns pacientes, o Avonex é a melhor 
opção.

4ª - Sim. Porque: Eu sou portador de esclerose-múltipla e utilizo Rebif a um ano. Porém, se o meu corpo deixar de tolerar o 
medicamento atual, o Avonex pode ser outra opção. Se os médicos receitarem, eu com certeza usaria o Avonex.

5ª - Sim, Positivo: Eu não uso Avonex, mas uso Rebif. Segundo as pesquisas, o Rebif mantém niveis mais elevados do composto no 
organismo. Eu também considero a aplicação sub-cutânea mais cômoda, em comparação com a aplicação intra-muscular do 
Avonex., Negativo: Sofro com frequência dos sintomas gripais, mas isso é considerado normal no tratamento com Rebif. Meus 
exames de marcadores hepáticos estão ligeiramente alterados, mas meu médico diz que considera meus exames satisfatórios.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma amiga querida e próxima, da vida toda, precisa desse medicamento. Por isso me posiciono contra a exclusão deste 
medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento que ajuda a tratar a doença da minha amiga.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não! Pois o atual já demonstrou que é muito eficaz

4ª - Não. Porque: Pq. Não tem palavras alterar se o atual é muito eficaz

5ª - Sim, Positivo: Sem mais, Negativo: Sem mais

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque espero que a distribuição da Betainterferona seja mantida, por seu resultado eficaz e seguro

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele possa tratar com grande eficiência as pessoas que precisam desse medicamento

4ª - Sim. Porque: Sim, porque ele age rápido, contribuindo para uma boa reabilitação....

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento não seja cortado da lista de distribuição do SUS, para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Porque segundo conhecido, o medicamento é eficaz para o tratamento da doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - QUE ELE AJUDA A MELHORAR VIDAS COMO FEZ COM MINHA AMIGA.

4ª - Sim. Porque: Porque se não tentarmos algo novo, não saberemos se dará certo.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja fornecido pelo estado a todos os pacientes que precisam.

4ª - Não. Porque: Pq não tenho a doença e nem sou profissional de saúde.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo fornecido na rede pública para os pacientes de esclerose múltiplas

4ª - Sim. Porque: Uma amiga está usando e tendo excelente resultados

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não tirem este medicamento pessoas precisam dele.

4ª - Sim. Porque: Conheço pessoas que usam e estão bem.

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficacia

4ª - Sim. Porque: Melhores resultados 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: retardo os sintomas, Negativo: não há

3ª - que continue ajudando o retardo dos sintomas

4ª - Sim. Porque: não ha

5ª - Sim, Positivo: nao, Negativo: nao há

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Indolor, fácil manuseio,sem efeito colateral, Negativo: Muita fadiga,cansaço

2ª - Não

3ª - Melhoras cada vez mais,bem estar.

4ª - Sim. Porque: Se for p uma melhora cada vez mais, a gente arrisca

5ª - Sim, Positivo: Copaxone,nenhum, Negativo: Muita dor no local da aplicação, hematomas, suporte por uma semana
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que proporcione uma vida melhor para os pacientes que utilizam.

4ª - Sim. Porque: Fui informada por um familiar que utiliza que a ajudou bastante e está se sentindo bem melhor.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não se aplica.

4ª - Sim. Porque: Para tentar minimizar os efeitos da doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ter uma vida melhor

4ª - Sim. Porque: Para ajuda-lo

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Salvar vidas 

4ª - Sim. Porque: Melhoras no dia dia, melhor condições. 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este não é um novo medicamento e muitas pessoas já o utilizam.

4ª - Sim. Porque: Se me fosse recomendado pelos médicos com quem faço tratamento e conhecem o meu caso e as respostas do 
meu organismo aos medicamentos hoje disponíveis, usaria sem dúvida nenhuma.

5ª - Sim, Positivo: Meus surtos foram reduzidos., Negativo: Meus surtos não foram totalmente controlados e, em ressonância 
recente, constatou-se que o processo inflamatório ainda continua ativo, portanto estou fazendo exames para que se determine o 
melhor tratamento a seguir para o meu caso.
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que proporcione uma vida melhor para os pacientes que utilizam.

4ª - Sim. Porque: Fui informada por uma parente que utiliza que se sentiu bem melhor após a utilização do medicamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando a mãe da minha melhor amiga! 

4ª - Sim. Porque: Porque é importante pra família dela e ela não tem condições de comprar! 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - De acordo com a pessoa que eu conheço e que toma e precisa desse medicamento, não deve parar de ser distribuído, já que 
como ela por exemplo, disse que está dando efeito positivo.

4ª - Não. Porque: O atual já é eficaz

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha amiga melhorou muito sua auto estima, pois seus movimentos melhoraram e esta fazendo um bem 
danado pra ela., Negativo: Não tenho conhecimento.

3ª - Espero que continue trazendo esperança de uma vida normal para as pessoas que precisam usar esse medicamento e 
melhorem os sintomas da doença.

4ª - Sim. Porque: Pelos efeitos positivos que ele fornece ao paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Atendimento a tds que precisam deste medicamento

4ª - Sim. Porque: Pq tds precisam de ajuda em se tratando de VIDA

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que a doenca seja controlada

4ª - Sim. Porque: Por que acompanho pessoa q usa e q esta com a doenca controlada

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha mãe nunca mais teve nenhum surto e a doença não evoluiu mais desde que ela começou o tratamento 
com avonex em 2012., Negativo: Não há.

3ª - Não espero nada, pois minha mãe não pretende trocar de medicamento.

4ª - Não. Porque: Pra não mudar o tratamento. Isso afetaria diretamente nos sintomas da doença da minha mãe. Ela poderia até 
ter mais surtos e isso não ajudaria em nada na sua evolução e bem estar.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue ajudando muitas pessoas como vem ajudado minha prima a ter uma qualidade de vida melhor, devido as 
limitações que a doença vai trazendo.

4ª - Sim. Porque: Porque conheço a eficácia do medicamento em caso de esclerose multipla.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Houve somente efeitos positivos, Negativo: Não houve

3ª - Melhoria de vida

4ª - Sim. Porque: Só tem benefícios

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não seu o que esperar

4ª - Não. Porque: Não tenho certeza da eficácia

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle das crises.

4ª - Sim. Porque: A partir de recomendação médica. Tenho visto bons resultados em amigos.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - melhora comprovada após o uso

4ª - Não. Porque: porque o Avonex está fazendo muito bem a min ha amiga

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha foi diagnosticada com EM (surto-remissão) há 4 anos e, desde então, faz uso de Avonex sem 
nenhum surto e sequela. Possui boa adesão ao tratamento.Possibilidade de uso somente 1 vez na semana:Facilidade de manuseio 
e auto aplicativo>, Negativo: Efeitos colaterais como estado gripal

3ª - Sou contra a retirada do Avonex do rol de medicamentos disponíveis para os pacientes de EM não somente pela comprovação 
de sua eficácia, bem como mais uma alternativa de tratamento dentro os escassos já existentes e disponibilizados pelo Sus. 

4ª - Sim. Porque: Pela comprovação de sua eficácia.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: diminuição dos surtos, Negativo: Inicio do tratamento sintomas de resfriado

2ª - Não

3ª - melhora nos sintomas da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: melhor qualidade de vida

5ª - Sim, Positivo: melhora dos sintomas, Negativo: Inicio do tratamento sintomas de resfriado

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continue ajudando minha amiga que tem esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Porque esse medicamento ajudou minha amiga.

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço alguém que usou AVONEX e se sentiu muito bem após o uso.

4ª - Sim. Porque: Conheço alguém que usou AVONEX e se sentiu muito bem após o uso

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento continue sendo fornecida aos pacientes. 

4ª - Sim. Porque: Pois ajuda na recuperação do mesmo que possui a doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que proporcione uma melhor qualidade de vida àqueles acometidos pela doença

4ª - Sim. Porque: Pois o paciente que conheço relatou melhoras com a medicação 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha doença não avançou, tenho sentido melhoras significantes no olho que foi afetado pelo surto., Negativo: 
Não tem efeito negativo de piora, somente as reações já descritas em bula do remédio.

2ª - Não

3ª - Avonex é o remédio que mais vejo gente falando que faz uso, ele tem uma aceitação alta e no meu caso ele tem sido uma 
força enorme, já que logo no primeiro surto de EM eu perdi grande parte da minha visão do olho esquerdo. espero que ele 
continue sendo fornecido pelo sus para que não atrapalhe meu tratamento.

4ª - Sim. Porque: Avonex na maioria dos casos pesquisados mostra melhoras significantes

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que fique disponível no SUS para os pacientes necessitados.

4ª - Sim. Porque: Pois tenho ciência da eficácia.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude doentes que sofrem com essas doencas

4ª - Sim. Porque: Por que confio na eficácia do medicamento 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minha amiga que usa disse que a vida dela mudou em poucas semanas.

4ª - Não. Porque: Para que mudar se o medicamento tem dado efeito.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue proporcionando melhora na vida das pessoas que dependem dele

4ª - Sim. Porque: Porque conheço pessoas que usam e melhoraram suas vidas

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: menos surto, Negativo: só nas primeiras 24 horas 

2ª - Sim, Positivo:  mais força motora, e equilibrio, Negativo: não tenho nenhum

3ª - não tenho conhecimento

4ª - Sim. Porque: não por opção mas por necessidade

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pequenos efeitos colaterais, controle dos surtos e sintomas e controle da evolução da doença., Negativo: Até o 
momento não há efeitos negativos, somete positivos.

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla para que eles tenham uma melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero melhora de tempo diferenciado, pois uma amiga já obteve essa melhora 

4ª - Sim. Porque: Porque tenho amiga que já usou e que obteve uma melhora em pouco tempo de tratamento 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhoras na coordenação motora, Negativo: .....calafrios

3ª - ....

4ª - Não. Porque: ....

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja um bom tratamento

4ª - Sim. Porque: É um ótimo meio de tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tomo a medicaçao desde junho de 2006 e nunca mais tive surto., Negativo: reacao forte ao tomar a medicacao.

2ª - Não

3ª - espero que seja melhor do que o atual.

4ª - Não. Porque: Primeiramente preciso estar seguro com a medicacao e com a avaliacao do meu médico.

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Estou sob investigação do diagnóstico de esclerose múltipla e, assiduamente acompanho alguns sites/blogs de pessoas com o 
mesmo. Percebo que há muitos pacientes que conseguem um bom tratamento com o remédio em pauta. Dessa forma, reinvindico 
a permanência desse medicamento entre os distribuídos pelo SUS em prol dos que já estão em tratamento.

4ª - Sim. Porque: Existe a comprovação de sua eficiência através de pacientes com esclerose múltipla que fazem seu uso para 
minimizar os efeitos e surtos da doença.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero, que muitos pacientes que utilizam essa medicação como tratamento, não fiquem  sem o tratamento!Se for 
interrompido o fornecimento pelo SUS, muitas pessoas ficaram sem o tratamento. Trata-se de medicação para o portador de 
Esclerose Múltipla necessária para seu tratamento e qualidade.

4ª - Sim. Porque: Se fosse indicado, sim.A Esclerose Múltipla deve ser tratada com orientações dos médicos capacitados, caso 
fosse preescrito será de uso obrigatório para o tratamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora na movimentação para andar e caminhar , Negativo: Nenhum

3ª - Que não saia de circulação 

4ª - Não. Porque: Porque vejo que este medicamento atende muito bem

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja distribuído gratuitamente 

4ª - Sim. Porque: A doença é incapacitante é um novo medicamento pode auxiliar

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou portador de Esclerose Múltipla e sei que temos muito pouca variedade de tratamentos disponibilizados gratuitamente 
pelo SUS. Tenho amigos( também portadores desta doença) que fazem uso deste medicamento há mais de 5 anos, com plena 
satisfação com o efeito do medicamento. Não vejo o porquê de tirá-lo da listagem de medicamentos fornecidos pelo SUS!

4ª - Sim. Porque: Porque tenho diversos conhecidos que se tratam há anos com o medicamento, estando completamente 
satisfeitos. Se a minha médica me receitasse, usaria sem nenhum problema.

5ª - Sim, Positivo: A aplicação é subcutânea, eu mesmo me aplico e não tenho nenhum efeito colateral., Negativo: Tenho que 
aplicar diariamente.

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento oferecido pelo SUS possa contribuir de alguma forma para a melhora do paciente. 

4ª - Sim. Porque: Para ter uma melhor qualidade de vida mesmo com a presença da doença

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando a todos que usam e necessitam desse medicamento para seguir  a vida normalmente. 

4ª - Sim. Porque: Pois conhecidos meus usam e dizem que graças ao medicamento conseguiram a voltar a fazer coisas básicas do 
dia a dia, e é de uso necessário para o tratamento da doença. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma amiga que faz uso deste medicamento é nunca mais entrou em crise. Atualmente leva uma vida normal, em 
função deste medicamento

4ª - Sim. Porque: Se mostrou absolutamente eficaz

5ª - Não

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que possa ajudar os pacientes que se tratam com esse medicamento

4ª - Não. Porque: porque esse já é bem satisfatorio

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora da esclerose 

4ª - Sim. Porque: Pela eficácia 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar uma amiga

4ª - Sim. Porque: Para a melhora de uma amiga

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei. Mas é vital que o governo continue distribuindo a medicação.

4ª - Não. Porque: Não sei 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Para uma amiga que faz uso o medicamento foi e é  ótimo!

4ª - Sim. Porque: Pois para quem precisa ele é ótimo.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele possa ajudar a  minimizar os sintomas da esclerose múltipla e facilitar a vida dos usuarios

4ª - Sim. Porque: Pois pode melhorar a vida do doente

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse medicamento é muito importante para o tratamento da esclerose múltipla, tenho amigos que necessitam dele e precisam 
da distribuição gratuita pelo SUS, portanto espero que ele permaneça na lista devido à sua importância e alto custo para a 
população com EM.

4ª - Sim. Porque: Devido a recomendação médica de que este medicamento é eficaz no tratamento da EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora 

4ª - Sim. Porque: Pela eficácia 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorias

4ª - Sim. Porque: Para melhorias

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele faça com que a qualidade de vida dos portadores da Esclerose Multipla, tenham uma melhor condição de vida

4ª - Sim. Porque: Porque me informaram que ele ajuda os portadores da doença

5ª - Não

16/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que venha a melhorar as condições de sobrevida do paciente

4ª - Sim. Porque: Porque vale a pena melhorar a saúde do individuo

5ª - Sim, Positivo: Não sei, Negativo: Desconheço

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja excluído 

4ª - Sim. Porque: Se houver um novo

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuito gratuitamente pela saúde pública e ajudando as pessoas. 

4ª - Sim. Porque: Sou testemunha de uma amiga que melhorou rapidamente fazendo o uso desse medicamento. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue auxiliando no tratamento dos portadores de esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Tenho um amigo que se beneficia dele no seu tratamento.

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O medicamento foi eficaz no tratamento da EM. , Negativo: havia muita reação, por isso houve mudança de 
medicamento.

2ª - Não

3ª - Acredito que pacientes de EM, devido a diversidade e também que organismos possuem reações diferentes com medicação, 
deveria ter o.maoir número  de opções  de tratamentos  possíveis. Só mesmo quem vive com o problema  pode demonstrar o 
estresse causado com a possibilidade da exclusão de seu medicamento, com eficiência comprovada, da rede fornecida pelo SUS. É  
bom destacar que paciente de EM  deve evitar o mínimo de estresse possível  para evitar lesões e surtos.

4ª - Sim. Porque: Vários depoimentos demonstram a eficiência do medicamento  no controle da EM.

5ª - Sim, Positivo: Até o momento, tem sido bem eficiente o Copaxone. Não há mais reação ao medicamento, Negativo: As 
aplicações doem um pouco.  Mas nada que atrapalhe.  muito mais benefícios que maleficios

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o remédio ainda seja fornecido pelo SUS para os pacientes que necessitam. Muitas pessoas dependem desse 
medicamento e seria danoso se o SUS não disponibilizasse para os portadores de Esclerose Múltipla. O resultado do medicamento 
é bom e faz diferença na vida dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque de acordo com os pacientesque usaram o medicamento e que tem se manifestado, o retorno é bom. 
Acaba com os surtos da doença. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluído da lista do SUS

4ª - Sim. Porque: É provada sua eficácia

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Fazer com que os pacientes consigam ter uma qualidade de vida melhor e que atenda às necessidades de seus usuários.

4ª - Sim. Porque: Amenizar os sintomas da doença.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla..

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acho que o medicamento ajuda quem tem esclerose então deve estar na lista do sus.

4ª - Sim. Porque: Porque ajuda na doença 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A paciente teve uma melhora significante, não se adaptou à outros remédios tendo alergias. Se adaptou ao 
AVONEX e teve uma perceptível redução de surtos , Negativo: Sem efeitos negativos 

3ª - Espero que ele continue sendo custeado pelo SUS pois ajuda muitos pacientes que só se adaptaram e obtiveram melhoras 
com este medicamento, e que além da adaptação e da melhora este medicamento é caro, várias pessoas portadoras de esclerose 
não tem condições financeiras de ter o medicamento sem ajuda do SUS 

4ª - Sim. Porque: Por que a mudança de um paciente que acompanhei foi clara e foi uma mudança benéfica 

5ª - Sim, Positivo: Sem efeitos positivos , Negativo: Reação alérgica
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Fui informado pelo meu neurologista que para pessoas que já se beneficiam do betainterferona não faz sentido mudar para 
outro medicamento. Esses medicamentos possuem diferentes respostas para diferentes pacientes e efeitos colaterais 
importantes, fazer o paciente mudar de medicamento pode causar consequências graves, além de se perder um importante aliado 
na luta contra a doença. 

4ª - Não. Porque: N/a

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Voltar às atividades de vida diária em poucos meses de uso do mesmo. , Negativo: Não houve. 100% positivo e 
eficaz.  

3ª - Não precisa haver outro medicamento  com o ANONEX no mercado. 

4ª - Não. Porque: Porque sei que o AVONEX é 100% eficaz.  

5ª - Sim, Positivo: Não houve. , Negativo: Não houve melhora. 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar ima amiga e muitas pessoas que fazem uso desse medicamento

4ª - Sim. Porque: Porque foi receitado  pelo medico e esta sendo bom oara a paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Deveria continuar a ser disponibilizado pelo SUS pois muitas pessoas precisam deste medicamento e não possuem renda para 
comprá-lo.

4ª - Sim. Porque: Se ele não for mais distribuído pelo SUS, iria lesar muitos cidadõs.

5ª - Não

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Possibilita o paciente a ter qualidade de vida, diminuindo os sintomas da doença. , Negativo: Não há relatos de 
efeitos negativos na paciente que trato. 

3ª - Dar qualidade de vida para o paciente

4ª - Sim. Porque: Trataria qualquer paciente com qualquer medicamento. 

5ª - Sim, Positivo: Não tem, Negativo: Não eficiente
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Doença controlada, Negativo: Nenhum efeito negativo

3ª - Espero não mudar de medicamento

4ª - Não. Porque: Tenho medo de não ter os efeitos do que uso

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude bem mais qualquer um com esclerose multipla!

4ª - Sim. Porque: Porque ele até então é o melhor tratamento no mercado!

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Gasta-se uma infinidade de dinheiro na Saúde em um monte de ralos...que não cabe enumerar aqui.Qual a relevância de se 
"ECONOMIZAR" num medicamento que pode mudar/salvar a vida de pessoas???E esse questionário não é sério, né? Não existe 
"novo medicamento". A proposta é pela exclusão do medicamento da lista do SUS.

4ª - Não. Porque: PORQUE NÃO TEM MEDICAMENTO NOVO. A CONSULTA É "RECOMENDAÇÃO SOBRE PROPOSTA DE EXCLUSÃO". 
EXCLUSÃO, DIFERENTE DE INCLUSÃO.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento não saia da lista de distribuídos pelo SUS, pois isso colocaria em risco o tratamento de milhares de 
pacientes que dependem dele para terem o mínimo de qualidade de vida. É completamente irreal que os pacientes possam arcar 
com esse gasto por conta própria.

4ª - Não. Porque: Porque se o medicamento não for distribuído pelo SUS, os pacientes simplesmente serão largados sem 
tratamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continuem oferecendo gratuitamente o medicamento anterior a essa proposta.

4ª - Não. Porque: Pelo conhecimento do efeito do remédio anterior

5ª - Não

Página 881 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: sem surtos, Negativo: sintomas de uma gripe

2ª - Sim, Positivo: melhora os sintomas da doença, Negativo: muito poucos

3ª - meu medo é os sintomas contrarios

4ª - Sim. Porque: não por opção mas por necessidade

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Paciente apresentou melhoras em pouco tempo com o uso do medicamento Avonex. , Negativo: Não conheço 
nenhum efeito negativo. 

3ª - Não deve retirar o medicamento do SUS , muitas pessoas dependem dele.

4ª - Sim. Porque: Paciente apresentou melhoras em pouco tempo com o Avonex. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilidade nos sintomas, Negativo: Dores no corpo

3ª - Menos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: Porque foi bom

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O usuário tem vida quase normal depois do medicamento , Negativo: Não existe 

3ª - Na

4ª - Não. Porque: Pq existe risco de não alcançar o mesmo resultado 

5ª - Sim, Positivo: Na, Negativo: Não tem os mesmos efeitos positivos 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficácia

4ª - Sim. Porque: Não sou paciente nem médico

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais , Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça 

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com esclerose múltipla 

4ª - Não. Porque: Porque o uso da Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que connue sendo oferecdo pelo SUS

4ª - Não. Porque: Pois este tem sido eficiente no controle da esclerose múltipla.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço pessoa que usa o AVONEX e se sente muito bem apos começar a tomar.

4ª - Não. Porque: Manter o Avanex, pois e algo que tem ajudado a pessoa que conheço

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o tratamento continue com o medicamento já usado Avonex.

4ª - Não. Porque: Não tenho conhecimento dos benefícios.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Retorno rapido dos movimentos perdidos ou prejudicados pela doença e na auto estima do portador, Negativo: 
Inchaço, nada consideravel perto da incrivel melhora que ele traz

3ª - Que continue trazendo a esperança para os portadorea de esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Pois já presenciei uma melhora muito eficaz em outros pacientes, que hoje podem ter um vida normal

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude quem precisa

4ª - Sim. Porque: Para ajudar no tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não espero nada pois não sou eu que uso o medicamento e sim uma Prima.

4ª - Não. Porque: Não

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O produto já faz bem pra quem usa muito edição no tratamento

4ª - Sim. Porque: Porque se vê resultado rápido

5ª - Não
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http://formsus.15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Sim, Positivo: Usado no tratamento inicial da Esclerose Múltipla, em alguns pacientes tenho bom controle da doença, sem 
progressão nem clínica nem radiológica. Um efeito positivo relatado pelos pacientes é a facilidade posológica, o que aumenta a 
aderência, sendo uma vez por semana., Negativo: Os efeitos negativos mais comuns são reação flu-like (que pode ocorrer em 
qualquer subtipo de betainterferona), e ocasionalmente reação local no lugar da aplicação.

3ª - Sinceramente não gosto da ideia de exclusão de terapias, a não ser em caso de efeito placebo ou prejuízo ao paciente (o que 
não acredito ser o caso). Cada terapia tem sua indicação, de acordo com o perfil do paciente e da doença, e cabe ao médico a 
escolha. Tenho pacientes em uso da betainterferona 1A 30mcg há alguns anos, e estão muito bem. Em outros tive que avançar na 
terapêutica e realizei troca de medicação. Mas cabe a mim a escolha, em conjunto com meus pacientes. Não tenho absolutamente 
nenhum conflito de interesse, não me interessa o mercado farmacêutico. Me interessa o bem estar dos meus pacientes.Algumas 
considerações acerca do relatório:(1) Metodologia dos estudos que compuseram a metanálise questionável e papel dos 
laboratórios também incerto em alguns estudos(2) No REGARD 2008 a betainterferona 1A 30mcg foi citada na parte"atrito", 
mesmo não tendo sido estudada na pesquisa. Os tratamentos comparados foram a betainterferona 1A 44 e o acetato de 
glatirâmer. Cabe rever.(3) Acredito que o que mais colabora para todas essas dúvidas levantadas sobre eficácia é a escassez de 
estudos bem feitos, com um bom "n" e metodologia adequada, sem conflitos de interesse. A nossa energia deve ser direcionada 
para isso.

4ª - Sim. Porque: Tenho que tratar os meus pacientes com as medicações disponíveis. Se a betainterferona 1A 30mcg for retirada 
do SUS, os meus pacientes que estão em uso dela terão que ser manejados para outras terapias. Não vou parar o tratamento por 
conta disso, me adaptarei à nova condição.

5ª - Sim, Positivo: Tenho também pacientes tratados com betainterferona 1A 22 e 44, betainterferona 1B 300, fingolimode, 
natalizumabe... Como disse, cada terapia tem sua indicação, de acordo com o perfil do paciente e da doença, e em geral os 
resultados têm sido positivos., Negativo: Cada terapia tem sua lista de possíveis efeitos adversos.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora considerável dos sintomas da doença em pouco tempo.O paciente voltou a praticar normalmente suas 
atividades, Negativo: Não há.

3ª - Continue no mercado para o tratamento dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Convivo com uma pessoa que teve grande melhora após o uso.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ser uma opção de tratamento para os que, em conjunto com o médico, optem por tal opção

4ª - Sim. Porque: Baseado e resultados positivos de outro pacientes e caso recomendado pelo médico na hipótese dos seus 
benefícios serem maiores que seus riscos para minha saúde.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando as pessoas que precisam dele para tratamento

4ª - Sim. Porque: Por que a paciente que eu conheço obteve sucesso com o uso do medicamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue à disposição dos pacientes no Sistema Único de Saúde.

4ª - Sim. Porque: Relatos de pessoas que usam o medicamento indicam que ele possui efeitos terapêuticos palpáveis e 
significativos.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doença confirmada pelas ressonâncias magnéticas realizadas no crânio e na coluna cervical. Os 
efeitos colaterais são amenos. Fácil adaptação do paciente ao remédio., Negativo: Nenhum.

3ª - Estabilização da doença por mais tempo ainda.

4ª - Sim. Porque: Sim, gostaria de continuar com o Betainterferona pela sua eficácia no tratamento comprovada até o presente 
momento.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os resultados dos exames são muito satisfatórios. , Negativo: Sintomas de gripe.

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo esse medicamento para minha filha.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois minha filha está muito melhor com a medicação, os exames já mostram que ela está muito melhor, e 
ela mesmo se sente muito melhor. Eu jamais teria condições de pagar pra ela este remédio.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida ao doente

4ª - Sim. Porque: Porque há melhora no quadro do doente. 

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Há  dez anos com uso do interferon,  o neurologista dele prescreve  considerando a estabilidade  do quadro  do 
paciente.  Tem receio  de alterar medicamento e não  obter sucesso. Não  considera prudente  correr risco de troca podendo 
desencadear surtos e possíveis sequelas irreversíveis. , Negativo: A EM é  uma doença  cruel e  seus efeitos  negativos  podem ser 
piores  sem o Avonex . No caso ,  o Avonex provoca febre e certo mal estar passageiro (Controle  dos sintomas é  feito com 1g de 
dipirona  a cada aplicação )

3ª - Somente  o neurologista  dele pode opinar, deveria ser uma decisão  tomada por ele e não  pela falta do Avonex  pelo Sus.

4ª - Sim. Porque: Lógico  que na falta do Avonex  meu irmão  ficará  vulnerável  às  ações  da ESCLEROSE,  e será  obrigado  a 
aceitar  novo  tratamento, mas temos muito medo das consequências  desta troca súbita  ocasionada por critérios  frios e 
insensíveis. Volto a dizer que no tratamento  do meu irmão com seu neurologista  há uma relação  de confiança e qualquer 
decisão  deveria  ser tomada por eles e não  pelo Governo  e sua falta de sensatez.  

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo distribuído para quem precisa 

4ª - Sim. Porque: Porque faz efeito positivo 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora na mobilidade e consequentemente na qualidade de vida., Negativo: Não ocorreu até o momento

3ª - Resgatar a dignidade da paciente, melhorar sua qualidade de vida, trazer-lhe a felicidade de executar suas tarefas domésticas.

4ª - Sim. Porque: Pela resposta positiva ao tratamento com o produto fornecido pelo governo.

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Há 1 ano fui diagnosticada com EM. Desde o início do tratamento não tive surtos e as lesões no cerebro 
estabilizaram.Dependo dessa medicação para continuar o tratamento e estabilizar os efeitos na coluna.Sinto muito medo e ficar 
sem a medicação., Negativo: Nenhum.Não tive efeitos colaterais

2ª - Não

3ª - Espero que ele mantenha ou melhore o efeito do Betainterferona 1A

4ª - Sim. Porque: Usaria a medicação recomendada para EM e que tivesse efeito igual ou melhor ao Betainterferona 1A

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - atender a quem usa.

4ª - Sim. Porque: se for indicado.

5ª - Sim, Positivo: desconheço., Negativo: desconheço.

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A cura

4ª - Sim. Porque: Acredito que possa melhorar a qualidade de vida destes pacientes portadore da doença.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha amiga, Viviane Paula, está muito melhor usando está medicação. Sem efeitos e estável. É muito 
importante para ela e todos os que convivemos com ela, que ela continue com o tratamento. , Negativo: Não tem.

3ª - Espero que o fornecimento pelo Sus não seja suspenso e que pessoas como minha amiga Viviane, possa ter uma melhor vida.

4ª - Sim. Porque: Porque vejo a melhora na minha amiga.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minimizar os sintomas 

4ª - Sim. Porque: Acredito 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Um novo avanço para o tratamento de uma amiga

4ª - Sim. Porque: Se necessário, faria tudo para me curar

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero melhoria na saúde e bem estar do familiar doente

4ª - Sim. Porque: Porque trata da doença

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que nao tirem o medicamento,pois minha amiga não sofre nenhum efeito colateral

4ª - Sim. Porque: Porque ela precisa de medicamento

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doença comprovada pelas ressonâncias magnéticas do crânio e da coluna cervical. Sem efeitos 
colaterais no paciente. Excelente adaptação ao medicamente. , Negativo: Nao há.

3ª - Que continue a estabilizar a doença, evitando a sua evolução e que não saia do SUS pois é muito cara.

4ª - Sim. Porque: Porque é excelente para estabilização da doença.

5ª - Não

Página 889 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: minha sobrinha após começar a tomar a medicação passou a voltar os movimentos da perna que até está 
conseguindo dirigir novamente fora as dores na juntas que diminuiu muito., Negativo: nao

3ª - para as pessoas que ja tomam o antigo medicamento se pararem podem entrar em surto lnovamente voltando a estaca zero

4ª - Não. Porque: o antigo ja esta perfeito

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doença comprovada pelas ressonâncias magnéticas do crânio e da coluna cervical. Sem efeitos 
colaterais no paciente. Excelente adaptação ao medicamente., Negativo: Nenhum.

3ª - Que continue a estabilizar a doença, evitando a sua evolução e que não saia do SUS pois é muito caro.

4ª - Sim. Porque: Porque é excelente para estabilização da doença.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nao vi efeito do medicamento, Negativo: Bao evita os surtos

3ª - Tratar a em rr

4ª - Não. Porque: Pq nao tem efeito cientufico comprovado

5ª - Sim, Positivo: Nao teve, Negativo: Surtos a cada dous meses

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o mesmo de uma vida digna aos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Para que o paciente possa retomar a sua vida com um menor número de sequelas possível

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O remédio é eficiente no tratamento da esclerose múltipla. Acompanho e auxílio no tratamento da paciente e 
comprovei por meio da verificação de muitos exames minuciosos, que o remédio barra o crescimento dessa doença autoimune. , 
Negativo: Apesar do alerta do médico, de que a paciente sofreria de dores de cabeça e outros pequenos incômodos,  quando 
usasse o remédio, felizmente ela não teve nenhum efeito negativo.

3ª - Que ele continue sendo custeado e distribuído pelo SUS. Pois é o custo é altíssimo, e não existem outras opções. Sem esse 
remédio milhares de brasileiros ficarão desamparados, e vão sofrer os efeitos terríveis da esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Pois ele é eficaz no combate a doença.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde o momento que o paciente passou a utilizar a medicação, não teve surtos. Por ser uma injeção apenas 
uma vez por semana, traz menos estresse ao paciente. , Negativo: Não há efeito negativo

3ª - Que continue contribuindo para que paciente não tenha nenhum surto.

4ª - Não. Porque: É possível observar que outros pacientes não se adequam a os outros medicamentos para a Esclerose Múltipla, 
então não vejo o porque mudar para outra medicação se o Avonex tem feito o efeito desejado. o trocar a medicação pode trazer 
um efeito negativo por causa do período de adaptação de novo medicamento ou não se adequar a nenhum outro medicamento 
proposto.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Muito inovador e pode beneficiar os doentes.

4ª - Sim. Porque: Porque é mais uma opção de tratamento. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  estabilidade no quadro neurológico. 

4ª - Sim. Porque: tenho uma grande amiga, que está em tratamento, e utiliza esse medicamento já faz um ano, sua ultima 
ressonância mostrou estabilidade no quadro neurológico, não houve o aumento da doença, garantindo sua qualidade de vida.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que este medicamento continue a ser distribuído pelo sus pois tem muitos pacientes que precisam do mesmo e não 
podem comprar.

4ª - Não. Porque: porque o procedimento proposto é não distribuir mais o medicamento então como faria o tratamento.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: HOUVE MELHORA SENSÍVEL NA MOBILIDADE, AUTONOMIA PARA REALIZAR TAREFAS SIMPLES DO DIA A 
DIA,AUMENTO DA AUTO ESTIMA DEVIDO AOS PROGRESSOS NO TRATAMENTO., Negativo: GRAÇAS A DEUS NÃO HOUVERAM 
EFEITOS NEGATIVOS.

3ª - ESPERAMOS QUE A DOENÇA NÃO EVOLUA PELO CONTRARIO QUE ELA REGRIDA E QUE HAJA ESPERANÇA DE UMA VIDA COM 
QUALIDADE E AUTONOMIA PARA VIVER FELIZ AO LADO DOS FAMILIARES E AMIGOS.

4ª - Sim. Porque: PORQUE TENHO TESTEMUNHADO QUE O MEDICAMENTO É EFICIENTE.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Após o uso do medicamento não houve mais surto., Negativo: Não ocorreu efeito negativo.

3ª - Espero que continuem usando o mesmo medicamento. 

4ª - Sim. Porque: O que há de fazer.? Somos pobres e não temos como fazer nada. Só o governo.

5ª - Não

Página 892 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O MEDICAMENTO (AVONEX) PARA O TRATAMENTO  DE PESSOAS 
DIAGNOSTICADA COM A EM

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS SAO POSITIVOS E ALIVIAM OS SINTOMAS DAQUELES DIAGNOSTICADOS COM A EM

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o paciente continue se beneficiando da medicação.

4ª - Sim. Porque: Por que conheço uma pessoa que está usando e sentindo melhoras significativas.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o AVONEX para o tratamento de pessoas com EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados desse remédio aliviam os sintomas e impedem o avanço da doença

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que amenize os sintomas, e retarde o avanço da doença.

4ª - Não. Porque: Porque eu não sou médico

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da doença, Negativo: Não há

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita para os pacientes

4ª - Não. Porque: Por ser muito eficaz gerar um conforto para o paciente e raramente apresentar efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente ele 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Temos a esperança que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque como o uso do Betainterferona 1a é eficaz, e entre os medicamentos existentes, é o que dá melhor 
conforto de uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não tirem o avonex de nos doentes 

4ª - Não. Porque: Já tive surtos antes do Avonex e não existe outro medicamento no mundo capaz de tratar a EM

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tenho mais surtos, Negativo: não há

2ª - Não

3ª - nada

4ª - Não. Porque: porque o avonex está fazendo efeito

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição dos surtos e melhor qualidade de vida para os pacientes , Negativo: Ocasionalmente, dor de cabeça 
e náuseas

3ª - Melhora dos sintomas da doença, permitindo que o paciente possa levar uma vida normal. 

4ª - Sim. Porque: Se fosse manter os sintomas da doença estabilizado, de modo que a pessoa possa ter uma vida normal 

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A  continuação da ausência dos surtos, controle da doença e a manutenção da qualidade de vida que minha filha tem desde 
que começou a usar o  medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque ele está sendo eficaz no controle da doença, não tem efeitos colaterais e tem mantido a  qualidade de 
vida desde que começou a usar o medicamento.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça

3ª - Esperamos  que o SUS mantenha  a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estou estavel a mais de 8 anos, Negativo: sensação febril no dia da aplicação

2ª - Não

3ª - sem opinião

4ª - Não. Porque: desconheço o mesmo

5ª - Sim, Positivo: nada a declarar, Negativo: nada a declarar

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O remédio me ajuda a levar uma vida relativamente normal, sem SURTOS., Negativo: Não vejo efeitos negativos.

2ª - Sim, Positivo: Eu me trato ,com o medicamento a 04 anos., Negativo: Não tem efeitos negativos. 

3ª - Espero que continue tendo os mesmos resultados que eu tenho atualmente.

4ª - Sim. Porque: Sei que preciso de medicamentos para não ter surto e ter uma vida relativamente normal ,então se o novo 
medicamento me fornecer o que o atual fornece , usaria.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora e evolução mais lenta da doenca

4ª - Sim. Porque: Pq acho que alivia os sintomas

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue oferecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e evolução da doença daqueles 
diagnosticamos com Esclerose Múltipla.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da doença 

4ª - Sim. Porque: Pela possibilidade de melhorias 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O avonex é de uso contínuo e a maior eficácia ocorre somente após um ano de administração. Não faz sentido nenhum cortar 
a distribuição do medicamento de uma hora pra outra. Não há nenhum problema em promover outros medicamentos para EM, 
mas que isso não seja às custas de retirar o avonex do sus, mesmo porque a EM é uma doença complexa que exige diferentes 
medicamentos para diferentes manifestações da doença e também diferentes reações dos pacientes.

4ª - Não. Porque: Porque o mesmo já fez efeito, sendo desnecessario a sua troca!

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: No meu caso tive efeitos positivos com o uso deste medicamento como: uso de apenas uma vez por semana e 
assim menos efeitos colaterais., Negativo: Não tenho o que relatar negativamente desse medicamento.

2ª - Sim, Positivo: O Avonex tem um bom efeito na quase total redução dos surtos., Negativo: Nenhum a relatar.

3ª - Espero que o Avonex continue a ser fornecido pelo Governo através do SUS.

4ª - Não. Porque: Porque o atual medicamento Avonex me proporcionou um ótimo controle da Esclerose Multipla Remitente 
Recorrente

5ª - Sim, Positivo: O Rebif e era utilizado três vezes por semana., Negativo: Ao tomar três por semana já cheguei a faltar no serviço 
e mesmo com o uso do mesmo por um ano tive um agravamento de lesão e com isto foi indicado o Avonex que não me 
proporcionou muitos efeitos colaterais e quase  um completo erradicação dos surtos.

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Previne surtos e trata a EM de forma eficaz e que tem poucos efeitos colaterais. , Negativo: Raramente náuseas 
e dor de cabeça. 

3ª - Espero que o SUS mantenha a gratuidade do Betainterferona 1A para tratamento da EM. 

4ª - Não. Porque: Porque o Betainterferona 1A é eficiente para o tratamento da EM. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a vida dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Para tentar algo novo, que pudesse trazer mais alívio

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo:  Na última ressonância feita este ano (2015) não há presença de novas lesões e não tenho tido surtos tão 
seguidos como antigamente., Negativo:  Não tenho efeito colateral algum com o uso do medicamento.

2ª - Não

3ª -  Que seja eficeinte para nós os portadores assim como tem sido o Betainterferon 1a.

4ª - Não. Porque:  Devido a estar com a doença sem progresso.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - nao a exclusao

4ª - Sim. Porque: porque sei de pessoas que melhoraram

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
multipla

4ª - Sim. Porque: porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com esclerose multipla.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: faço uso do Avonex há mais de 3 anos nunca tive um surto, com pouquíssimo efeito colateral, Negativo: não há

2ª - Não

3ª - xxx

4ª - Sim. Porque: xxxxx

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Já vejo resultados. Uma amiga diagnosticada com esclerose múltipla de maneira precoce está tendo a rara oportunidade de 
não deixar a esta doença sem cura evoluir. Recebendo os medicamentos de forma gratuita ela consegue manter sua saúde e 
qualidade de vida. Espero que este tipo de programa possa se expandir para que cada vez mais pessoas tenham acesso.

4ª - Sim. Porque: Se fosse um tratamento mais eficiente.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A doença foi estabilizada., Negativo: Desconheço.

3ª - Eu espero que a medicacão nova mantenha e melhore a progressão da doença sem maiores efeitos colaterais.

4ª - Sim. Porque: Caso esse medicamento que está sendo usado não fosse mais distribuido pelo SUS, aceitaria outro medicamento 
oferecido pelo governo, pois não há condições financeiras para que se faça o tratamento sem a ajuda de custo do governo.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que prolongue o período assintomático e que haja melhora em sintomas, havendo qualidade e aumento na sobrevida

4ª - Sim. Porque: Existe subsídio científico para o seu uso

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele seja eficiente melhorando a qualidade de vida do(a) paciente

4ª - Sim. Porque: A medicação citada me foi apresentada por amiga que faz uso dele

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue beneficiando as pessoas que estão obtendo benefícios através dele e não têm condições de adquiri-lo, e 
precisam que ele seja distribuído pelo sistema único de saúde. 

4ª - Não. Porque: Porque o medicamento atual já está mostrando resultados.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído pelo Sus, apenas isto. Ele tem ajudado muito a minha amiga no tratamento e sem 
ele ela não estaria conseguindo manter a vida como ela mantinha antes da doença. Por ser estremamente caro, ela não poderia 
proceguir com o tratamento.

4ª - Não. Porque: Não, a não ser que ele oferecesse exatamente os mesmos benefícios do produto atual.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que contai a disposição das pessoas que precisam

4ª - Sim. Porque: Sim por que já é sabido de sua eficiência 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o remedio AVONEX não saia da lista de distribuição do SUS, pois muitas pessoas necessitam do mesmo para seu 
tratamento.

4ª - Sim. Porque: Porque é uma necessidade.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Pode dar uma vida melhor para quem usa esse medicamentos. 

4ª - Sim. Porque: Sim  para ajudar.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Esta melhorando a qualidade de vida do paciente, Negativo: Não há nada de errado

3ª - Não acho que a retirada do avonex será boa pois pacientes tem tratamentos que não podem ser interrompidos

4ª - Não. Porque: Porque se o novo medicamento esta funcionando é melhor não atrapalhar a vida do paciente

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colateriais., Negativo: Raramente 
apresenta nausea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o Sus mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para pacientes com Em.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

Página 900 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - nao a exclusao

4ª - Sim. Porque: porque varias pessoas se beneficiam dele ;entao eu solicito para nao excluir ele

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A REDE PUBLICA TEM QUE TER MAIS MEDICAMENTOS PARA TRATAMENTOS DE ALTA COMPLEXIDADE, E NECESSARIO PARA 
ESTE PACIENTES 

4ª - Sim. Porque: TUDO É VALIDO , MAS SE O TRATAMENTO ESTA DANDO CERTO COM O AVONEX , NAO PODE SER TIRADO ASSIM 
DE QUALQUER MANEIRA. 

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que u SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas  diagnosticadas com esclerose 
multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam  os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com esclerose multipla

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg não deve ser retirado da lista dos remédios que tem distribuição 
gratuita pelo SUS.

4ª - Não. Porque: Porque já existe o medicamento Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para o tratamento.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eficiência e disponibilidade a população

4ª - Sim. Porque: Pela busca de uma alternativa mais eficiente 

5ª - Não

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajude os portadores dessa patologia que precisam e em sua maioria não têm condições de arcar com os eventuais  
custos desse medicamento.

4ª - Não. Porque: Não acredito que outro procedimento seja tão eficaz quanto o já existente no caso dessa patologia.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estabilização do crescimento das lesões e surtos, Negativo: Diarréia,  incontinência urinária

2ª - Não

3ª - Continuar a estabilização das lesões e surtos

4ª - Sim. Porque: Resultados muitos positivos

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - .

4ª - Não. Porque: .

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Citação de Bruna Rocha- Assim como eu votei na Consulta Pública sobre o fingolimode, eu sou a favor de um número maior de 
opções de tratamentos pra EM, e não menor. O que eu não uso hoje, posso usar amanhã e, mesmo que nunca venha a utilizar o 
remédio X ou Y, ele pode servir pra alguém, e isso pra mim já basta. Alguns estudos comprovam que o Avonex tem menos eficácia 
que outros remédios, é verdade. Mas também é verdade que a gente não se adapta a todos os outros remédios e é importante ter 
uma alternativa.- O Avonex começou a ser utilizado mundialmente na década de 1990, incluindo o Brasil (não encontrei na Anvisa 
a data precisa de aprovação). Isso pode nos dar alguma segurança (eu digo alguma porque todo tratamento apresenta riscos), 
afinal nós sabemos o que acontece com alguém que toma Avonex há 10 anos, por exemplo.- Os estudos do Avonex desenvolvidos 
pelo laboratório comprovam uma redução de surtos, menor probabilidade de ter uma deficiência física significativa provocada 
pela EM e redução do número de lesões (avonex.com).

4ª - Sim. Porque: Citação de Bruna Rocha- Assim como eu votei na Consulta Pública sobre o fingolimode, eu sou a favor de um 
número maior de opções de tratamentos pra EM, e não menor. O que eu não uso hoje, posso usar amanhã e, mesmo que nunca 
venha a utilizar o remédio X ou Y, ele pode servir pra alguém, e isso pra mim já basta. Alguns estudos comprovam que o Avonex 
tem menos eficácia que outros remédios, é verdade. Mas também é verdade que a gente não se adapta a todos os outros 
remédios e é importante ter uma alternativa.- O Avonex começou a ser utilizado mundialmente na década de 1990, incluindo o 
Brasil (não encontrei na Anvisa a data precisa de aprovação). Isso pode nos dar alguma segurança (eu digo alguma porque todo 
tratamento apresenta riscos), afinal nós sabemos o que acontece com alguém que toma Avonex há 10 anos, por exemplo.- Os 
estudos do Avonex desenvolvidos pelo laboratório comprovam uma redução de surtos, menor probabilidade de ter uma 
deficiência física significativa provocada pela EM e redução do número de lesões (avonex.com).

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que os pacientes possam ter melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Porque poderá melhorar a qualidade de vida e reduzir o efeito da doença.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Impedir o avanço da doença, evitar dos anticorpos ataquem o cérebro, Negativo: No início ocorreu eventos de 
febre , dor no corpo que com passar do tempo vai desaparecendo

3ª - A Estabilização da doença e impedir o avanço.

4ª - Não. Porque: Por que  está tendo resultado favoravél conseguindo realizar atividades cotidianas, sem apresentar sintomas da 
doença.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o medicamento avonex não seja retirado do sus pois tem appresentado respostas satisfatórias em seus usuários. 

4ª - Não. Porque: porque a troca de medicamento deve ser uma escolha pessoal do medico/paciente, devendo o susassegurar a 
nelhor forma de tratamento da EM ao paciente

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolucao da EM, Negativo: Nausea Como e dor de csbecas sao raros

3ª - Espero que o Sus mantebha a distribuição de betainterferona 1a paravpacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porwue a betainterferona e mais eficaz

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: como portadora da esclerose, consigo ter uma rotina, consegui uma estabilidade na luta contra a doença, 
consegui diminuir as crises q sentia, o remédio betainterferona me permite viver com qualidade de vida, Negativo: não existe 
efeito negativo no uso 

2ª - Sim, Positivo: ajuda o proximo., Negativo: nenhum

3ª - espero tudo de bom no uso no medicamento

4ª - Sim. Porque: por que o seu uso traz qualidade de vida para o paciente

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora do surto, Negativo: Febre

2ª - Não

3ª - Melhor no surto

4ª - Sim. Porque: Pois é um proubo eficaz.

5ª - Sim, Positivo: Melhoras dos surtos e sem efeito colateral, Negativo: Nenhum
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os resultados dos exames são muito satisfatórios. E no tempo que minha filha está tomando não teve surto., 
Negativo: Dor de cabeça.

3ª - Espero que continue sendo fornecido pelo Sus, pois eu não teria condições de dar para ela um remédio tão caro e bom pra ela.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois minha filha está muito melhor com a medicação, os exames já mostram que ela está muito melhor, e 
ela mesmo se sente muito melhor. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: 23- Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo fornecido este medicamento para minha melhor amiga.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados dos exames da minha amiga são bons e ela está muito melhor com o medicamento.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue vindo pelo Sus para minha melhor amigo.

4ª - Sim. Porque: Sim pois minha melhor amiga está muito melhor com a medicação, e os resultados dos exames são satisfatórios.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento é muito eficaz.

4ª - Sim. Porque: Este medicamento é muito eficaz.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo fornecido pelo Sus para miha sobrinha.

4ª - Sim. Porque: Pois o medicamento esta fazendo bem para minha sobrinha e para as pessoas que tem esclerose multipla. Os 
resultados dos exames dela são satisfatorios.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que a medicação nova mantenha e melhore a progressao da doenca sem maiores efeitos colaterais.

4ª - Sim. Porque: Pela diminuição nos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo fornecido pelo Sus para minha sobrinha.

4ª - Sim. Porque: Pois o medicamento esta fazendo bem para minha sobrinha e para as pessoas que tem esclerose multipla. Os 
resultados dos exames dela são satisfatorios.

5ª - Não

16/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Houve controle nos surtos da esclerose múltipla, dentro dos parâmetros observados com as outras dosagens do 
interferon beta., Negativo: O número de surtos foi semelhante ao apresentado pelas outras dosagens de interferon beta.

3ª - Espero que não ocorra a retirada deste medicamento, pois não justifica-se suspender o uso de um medicamento que esteja 
dando certo para o paciente.

4ª - Sim. Porque: Porque os efeitos demonstraram-se semelhantes às outras formulações de interferon beta, com menor queixa de 
efeitos colaterais "flu-like".

5ª - Sim, Positivo: Observei os mesmos resultados  no controle de número de surtos anual., Negativo: Observei um número maior 
de queixas de sintomas "flu-like" nas outras formulações do interferon beta.

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele trate a doença e não tenha efeitos colaterais significantes.

4ª - Sim. Porque: Por ser um bom remédio

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhor qualidade de vida, Negativo: Não. Há 

3ª - Melhor qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Para um melhor estilo de vida

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu discordo da exclusão do medicamento em questão, devido a ter amigos que o utilizam e tem resultados positivos com ele. 
A exclusão do SUS desse medicamento afetaria grandemente suas vidas e rotinas.

4ª - Não. Porque: Discordo da exclusão dele do Sistema Único de Saúde.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou amiga da paciente e o medicamento está sendo ótimo para seu tratamento, não deixando a doença avançar.

4ª - Sim. Porque: Como disse acima, sou amiga da paciente e esse medicamento faz um efeito positivo, controlando a doença, ou 
seja, se fosse no meu caso eu usaria também, já que ele só traz benefícios.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento AVONEX não seja retirado do SUS, pois, tem apresentado efeitos satisfatórios em seus usuários

4ª - Não. Porque: Pq a troca de medicação deve ser uma escolha do paciente e médico, o SUS de e assegurar a melhor forma de 
tratamento ao portador de EM. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que amenize o sofrimento das pessoas que precisam do uso continuo desse medicamento e que não tenham que se 
preocupar com o custo financeiro que a doença acarretará em sua vida familiar. 

4ª - Não. Porque: Não sou qualificada para questionar uma recomendação médica. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue controando a doença, sem efeitos colaterais .

4ª - Sim. Porque: Porque esta sendo eficaz no controle da doença e não apresenta efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - A proposta colocada em consulta pública vai contra as melhores práticas de gestão de saúde, que é de manter à disposição 
dos pacientes o maior número de terapêuticas existente. Essa exclusão viola o direito material à saúde dos pacientes com 
esclerose múltipla, que acabam obrigados a se limitarem aos tratamentos descritos no protocolo clínico de diretrizes terapêuticas. 
Ademais, a exclusão interfere no tratamento que o médico e seu paciente, de comum acordo, escolheram como sendo a melhor 
conduta terapêutica. Essa é uma medicação com resultados positivos há mais de 10 anos.

4ª - Sim. Porque: Se, de comum acordo, o tratamento que o médico e seu paciente escolheram como sendo a melhor conduta 
terapêutica envolve esse medicamento, não há motivo para não fazê-lo.

5ª - Não

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mantido o apoio financeiro do SUS para possibilitar o uso dos pacientes que não têm condições financeiras de adquri-
lo.

4ª - Sim. Porque: Por quie é uma esperança de cura ou, no mínimo, dar uma condição mais digna aos usuários.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Estabilize a doenca

4ª - Não. Porque: Dizem que esse e o melhor

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento utilizado é de grande valia para o paciente que convivo. Além da doença não progredir, ele não tem nenhum 
tipo de efeito colateral.

4ª - Não. Porque: O que o pacientw paciente está usando e que não tem custo está tendo eficácia

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Manutenção do bem estar da paciente sem que haja crises agudas., Negativo: Não há.

3ª - Provavel piora do quadro clínico.

4ª - Não. Porque: Efetividade no tratamento, facilidade de aplicação.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Sus continue fornecendo aos usuários 

4ª - Sim. Porque: Pelos resultados positivos no tratamento

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A ação esperada é que a medicação interrompa a evolução da doença, estabilizando-a e aumentando o lapso temporal entre 
as crises que lesionam o cérebro. 

4ª - Sim. Porque: Por que por meio de exames nota-se que  a medicação em questão estabiliz  a patologia e aumentando o 
intervalo entre as crises

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o novo medicamento melhore a progressao da doença com menos efeitos colaterais

4ª - Sim. Porque: Para reduzir efeitos colaterais e ter melhores resultados 

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Redução da freqüência / intervalos entre surtos. Estabilização da doença - redução das lesões, chegando mesmo 
a não ocorrerem após um período maior de uso. Melhoria da qualidade de vida, Negativo: A desaceleração do processo 
degenerativo e os benefícios causados pela redução dos surtos, de certa forma, contrabalançam os efeitos colaterais da 
medicação. 

3ª - Que seja tão ou mais efetivo que este

4ª - Não. Porque: Está é uma decisão que cabe  ao médico e só diz respeito ao paciente

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O avonex é de uso contínuo e a maior eficácia ocorre somente após um ano de administração. Não faz sentido nenhum cortar 
a distribuição do medicamento de uma hora pra outra. Não há nenhum problema em promover outros medicamentos para EM, 
mas que isso não seja às custas de retirar o avonex do sus, mesmo porque a EM é uma doença complexa que exige diferentes 
medicamentos para diferentes manifestações da doença e também diferentes reações dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: O avonex é de uso contínuo e a maior eficácia ocorre somente após um ano de administração. Não faz sentido 
nenhum cortar a distribuição do medicamento de uma hora pra outra. Não há nenhum problema em promover outros 
medicamentos para EM, mas que isso não seja às custas de retirar o avonex do sus, mesmo porque a EM é uma doença complexa 
que exige diferentes medicamentos para diferentes manifestações da doença e também diferentes reações dos pacientes.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não uso Anovex, mas minha irmã sim. E somos contra a exlusão do medicamento, pois desde que ela passou a ser tratada 
com ele, nunca mais ela teve surto, a sua coordenação motora melhorou muito, a fadiga praticamento sumiu. Ela voltou a sua 
rotina normalmente...a melhora dela é extremamente visível. Esse medicamento não pode ser retirado, pessoas precisam dela 
para ter uma condição de vida melhor.

4ª - Não. Porque: Por que trocar o certo pelo o duvidoso? Avonex trouxe o sorriso da minha irmã de volta, vamos apoiar em troca-
lo? Existem pessoas que estão bem com ele, o que precisa é de novos medicamentos para ter diversidades, organismo são 
diferentes um do outro.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o governo continue possibilitando o tratamento de pessoas que não podem custear com o mesmo. 

4ª - Sim. Porque: Todo o medicamento que proporciona melhor qualidade de vida ao paciente vale a pena. 

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma melhor qualidade de vida ao portador da doença, abertura a novas pesquisas e incentivos a estas e uma possível cura.

4ª - Sim. Porque: Porque acredito no medicamento e na pesquisa para o tratamento da doença.

5ª - Sim, Positivo: Nenhum. Apenas paleativos., Negativo: A morte do meu familiar.

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja gratuito. Distribuído pelo sus

4ª - Sim. Porque: Pela eficácia.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que continue ajudando a aliviar o sofrimento de pessoas portadoras da doença.

4ª - Sim. Porque: tem sido útil para um conhecido e tem sido muito necessário em seu tratamento.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - MAIS UMA ESPERANÇA PARA OS PORTADORES DE ESCLEROSE MÚLTIPLA DIANTE DE TAO POUCA OPÇÕES DE TRATAMENTO 
APESAR DE GRAÇAS A DEUS NAO SER PORTADOR DESTA DOENÇA.

4ª - Sim. Porque: por ser uma esperança na vida do paciente

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero sinceramente que não excluam a Betainterferona, que tem trazido grandes benefícios aos portadores da Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Se não tiver outra alternativa...

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Como cidadão em defesa dos Direitos do cidadão, espero, sinceramente que  que SUS continue fornecendo o medicamento 
Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Esse medicamento retardou o avanço da minha esclerose múltipla., Negativo: Já tive efeitos colaterais, efeitos 
gripais. Mas q diminuem com o uso de dipirona e com a hidratação no dia da aplicação. 

2ª - Não

3ª - Não conheço essa nova proposta, mas não acho uma ideia legal parar o Avonex, pois me ajudou e ajuda muita gente 

4ª - Não. Porque: Pq não o conheço ainda 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - auxilie pessoas com a esclerose multipla a ter melhor qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: pois são poucas chances de melhoria então temos que buscar todas as possiveis

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço a esposa de um colega que se trata já há algum tempo com a medicação Betainterferona, a qual sente a melhora a 
cada dia. Desejo que não substituam a medicação que já traz resultados a muitos portadores da doença, apenas  acrescentem 
mais  opções de tratamento aos que necessitam de outra alternativa!

4ª - Sim. Porque: Acho que toda alternativa é válida, ainda mais  a uma enfermidade, cujas experiências e tratamentos sejam 
relativamente novos.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Sou portadora de EM, e apesar de fazer uso de outro medicamento, os resultados da Betainterferona 
1A.6.000.000 UI 300 mcg são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Sim, Positivo: Uso Betainferferona 1a 12000000 UI 44 mcg (Rebif). Os efeitos têm se mostrado positivos, retardando a 
evolução da doença e o surgimento de novos surtos,, Negativo: Efeitos colaterais, sintomas causados pela medicação.

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meadaptei super bem com o avonex,, minha doença esta estavel a mais de 8 anos, Negativo: 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

3ª - xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

4ª - Não. Porque: xxxxxxxxxxxx

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja igual ao avonex

4ª - Não. Porque: Só trocaria o avonex por uma droga tão eficaz quanto e não injetável

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude no tratamento das pessoas

4ª - Sim. Porque: Pq confio nele

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Raramente apresenta náuseas ,controle dos surtos da esclerose múltipla  com poucos efeitos colaterais, 
Negativo: Raramente apresenta náuseas e dor de cabeça 

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a medicação com distribuição gratuita da betainterferona 1 a para pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso da betainterferona 1A é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que maior conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Diminuir as crises e piora de sintomas da doença.

4ª - Sim. Porque: Pois o médico precisa de opções de tratamento, visto a grande variedade de indivíduos distintos com diagnóstico 
de esclerose múltipla aumenta cada vez mais.

5ª - Sim, Positivo: Tenho diagnóstico de Esclerose Múltipla desde 1998 e usei BETAFERON, Interferon Beta 1b, por mais de quinze 
anos:Diminuiu a evolução, a gravidade da doença e de seus sintomas. Consigo falar, ler e escrever sem dificuldades;E para ir a 
locais mais distantes uso andador, se precisar vou de cadeira de rodas ou dirijo meu carro adaptado.Atualmente meu médico 
mudou o tratamento e uso o AZATIOPRINA.Com as medicações para esclerose múltipla, cada paciente reage de forma diferente, 
uns se adaptam, mas MUITOS o organismo não aceita. Nisso o médico precisa ter opções de tratamento., Negativo: Efeitos 
colaterais, sintomas tipo de uma gripe forte após a aplicação da injeção.

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: HOUVE MUITOS EFEITOS POSITIVOS, DESDE QUE COMECEI A USAR O AVONEX, TIVE GRANDE MELHORA DOS 
SINTOMAS, NÃO TIVE MAIS SURTOS..., Negativo: EFEITOS COLATERAIS NO DIA DA APLICAÇÃO.

2ª - Não

3ª - QUE SUPERE OS BENEFÍCIOS DO AVONEX, E QUE TENHA POUCOS EFEITOS COLATERAIS A CURTO E LONGO PRAZO.

4ª - Não. Porque: SÓ SE ESTE NOVO MEDICAMENTO TENHA SUA EFICÁCIA COMPROVADA. MAS, PREFIRO O AVONEX.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mais eficaz do que já é para pessoas que possuem essa doença.

4ª - Sim. Porque: Pois é um ótimo procedimento para a E.M, conheço uma pessoa que usa o avonex, já faz um tempo, e ela está 
muito bem com o tratamento, resultados maravilhosos.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida e diminuiçao dos sintomas nos pacientes que usam o medicamento.

4ª - Sim. Porque: Eu tentaria esse tratamento sim, para retardar os efeitos da doença e ter melhor qualidade de vida.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Porque tem benefícios ao paciente 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu filho foi diagnosticado com EM há mais de dois anos e passou a fazer uso do Avonex. Com exceção de 
alguns sintomas esporádicos que às vezes parecem ser um surto, mas sempre se mostram alarme falso, para ele.o uso do Avonex 
tem se mostrado bastante eficiente, já que ele nunca mais teve surto. Outro benefício é a aplicação de apenas uma vez por 
semana, e isso, para quem trabalha, é extremamente benéfico tendo em vista os efeitos colaterais do dia seguinte.      , Negativo: 
O único inconveniente são os efeitos colaterais no dia seguinte à aplicação, mas como é apenas uma vez por semana, meu filho 
aplica o medicamento às sextas-feiras, passa o sábado com algum mal estar e dor de cabeça, mas de segunda-feira a sexta-feira 
tem condições perfeitas de se manter ativo e bem disposto no trabalho. 

3ª - Apesar de ter lido ambos os relatórios, entendo que a Esclerose Múltipla tem variações de pessoa para pessoa e isso deve ser 
respeitado. O medicamento que é bom para um paciente pode não ser o ideal para outro. No caso do meu filho, com uma vida 
profissional bastante ativa e que exige muito de sua capacidade intelectual e física, não me parece que fazer uso de um 
medicamento que exija três aplicações semanais, com seus efeitos colaterais, seja o ideal. Irão com certeza atrapalhar o seu 
desempenho profissional. Ademais, como consta do próprio relatório: "Não há estudos de longo prazo com as interferonas e por 
ser a esclerose múltipla uma doença crônica, esta é uma limitação importante da utilização destes medicamentos".

4ª - Sim. Porque: Entendo que todos os medicamentos que estão disponíveis no SUS para tratamento da Esclerose Múltipla devem 
permanecer e que a escolha de cada um deve depender unicamente do neurologista que está cuidando do paciente, pois somente 
ele tem condições de avaliar o que realmente irá beneficiar seu paciente, levando em conta uma série de fatores, inclusive, as 
complicações advindas das próprias aplicações do medicamento, os intervalos de tempo e tudo o mais que somente o médico 
conhece.

5ª - Não

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma melhor qualidade de vida aos pacientes com quadro de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Pois, creio eu que seja eficiente.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que de mais qualidade de vida aos pacientes e que o SUS seja responsável pela essa qualidadedw vida.

4ª - Sim. Porque: Devido aos benéficos que ele proporciona 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mais uma opçao de medicamento

4ª - Sim. Porque: desde que fosse indicado pelo medico responsável pelo tratamento.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Com o atual cenário, eu acredito que o atual medicamento é necessário para os pacientes que o utilizam. Não acredito que 
haverá algo melhor para o futuro próximo e que os pacientes ficarão reféns do preço alto na rede privada.

4ª - Sim. Porque: Hoje é a melhor forma de evitar surtos e evolução da doença.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que pessoas possam ter tratamento adequado psra essa doença. tenho familiares que a utilixam.

4ª - Sim. Porque: Porque pessoas que conheço tiveram boa resposta ao tratamento com esse medicamento.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu pai que se trata com esse produto melhorou bastante depois que começou à usar o medicamento , 
Negativo: Febre, dores musculares 

3ª - Espero que ajude meu pai muito mais 

4ª - Sim. Porque: Por que o medicamento está ajudando o meu pai a melhorar 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE O SUS CONTINUE FORNECENDO O MEDICAMENTO AVONEX PARA TRATAMENTO EM PACIENTES COM ESCLEROSE 
MULTIPLA

4ª - Sim. Porque: PORQUE OS RESULTADOS DA MEDICAÇÃO SÃO POSITIVOS E ALIVIA OS SINTOMAS E A EVOLUÇÃO DA DOENÇA 
DAQUELES DIAGNOSTICADAS COM EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sejas excluído da lista

4ª - Não. Porque: NAO SEI DA EFICÁCIA

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Sim. Porque: Raramente apresenta náusea e dor de cabeça

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O fato de ser intramuscular não apresenta reações na pele., Negativo: Dores musculares. 

3ª - Não se aplica ao tema da consulta pública. 

4ª - Sim. Porque: Porque para alguns pacientes esse remédio é o mais adequado. 

5ª - Sim, Positivo: Menores incidência de surtos. , Negativo: Dores musculares. 

16/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhora na qualidade de vida do paciente, Negativo: nada a declarar

3ª - Manter a qualidade de vida do paciente

4ª - Sim. Porque: É uma esperança para a melhora das condições dos pacientes acometido pela doença

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minha proposta é não mudar o medicamento

4ª - Não. Porque: O medicamento atual atende muito bem ao paciente e seria um risco mudar a esta altura do tratamento.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: raramente 
apresenta náuseas e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Sim. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Reduz os efeitos colaterais da EM.podendo ter surtos controlados. , Negativo: Raramente dor de cabeça e 
nauseas.

3ª - Que o sus mantenha a distribuicao gratuita do medicamento Betainterfona 1a.

4ª - Não. Porque: Pq o Betainterfona 1a e eficiente.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERAMOS QUE O SUS MANTENHA A DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DA BETAINTERFERONA 1A PARA OS PACIENTES COM EM

4ª - Não. Porque: PORQUE O USO DO BETAINTERFERONA 1A É EFICAZ E ENTRE OS MEDICAMENTOS EXISTENTES É O QUE DÁ 
MELHOR CONFORTO DE USO E POUCOS EFEITOS COLATERAIS.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Em relação a outros medicamentos, esse possui injeções intramusculares, fazendo com que não se  tenha lesões 
na pele , Negativo: Alguns dos efeitos negativos são as dores musculares, porém todos os medicamentos da esclerose múltipla tem 
esse mesmo efeito.

3ª - Espero que esse medicamento não seja retirado pelo Governo, pois muitos pacientes só se adaptão a esse medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque para determinados casos esse é o medicamento mais indicado.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou contra a interrupção da distribuição do medicamento, pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz

4ª - Sim. Porque: Pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora da qualidade de vida do meu familiar

4ª - Sim. Porque: Porque traz melhoras na qualidade de vida do meu famikiwrr

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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16/07/2015 1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Evita a progressão da esclerose múltipla, com redução das lesões e quantidade de surtos., Negativo: -

3ª - -

4ª - Sim. Porque: -

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minha amiga iniciou o uso de Avonex há cerca de 02 anos e desde então,  com esta medicação nunca mais tive surtos da 
doença (Esclerose Múltipla) 

4ª - Sim. Porque: Minha amiga iniciou o uso de Avonex há cerca de 02 anos e desde então,  com esta medicação nunca mais tive 
surtos da doença (Esclerose Múltipla) 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando as pessoas que precisam dele, sendo distribuído gratuitamente.

4ª - Não. Porque: Se deixar de ser distribuído gratuitamente muitas pessoas serão prejudicadas, terão que interromper o 
tratamento e as consequencias disso serão drásticas.

5ª - Não
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16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Posologia, facilidade na aplicação, intervalo entre as aplicações., Negativo: Dores no corpo e dor de cabeça.

2ª - Não

3ª - Assim como o Avonex, o mínimo de efeitos colaterais, 1 aplicação semanal e a mesma facilidade para administração.

4ª - Não. Porque: Se o tratamento está tendo a resposta esperada, sem falha terapêutica, não vejo a necessidade de trocar e me 
expor a um novo medicamento. Medicamento este que não sei qual será minha resposta aos efeitos colaterais que são na minha 
opinião mais sérios (pois podem interferir na medula e fígado) e também não sei se teria a mesma eficácia terapêutica obtida com 
o Avonex.

5ª - Sim, Positivo: Recuperação da visão., Negativo: Metilprednisolona, dor generalizada pelo corpo, distúrbios gastrointestinais, 
enjoo, dor de cabeça.

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -   Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais , Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça 

3ª - Espero que o sus mantenha a distribuição gratuita da Belainterferona 1 a pacientes com Em

4ª - Não. Porque: Porquê o uso do Belainterferona e eficaz e entre os medicamentos existentes e o que da melhor conforto de uso 
e poucos efeitos colaterais 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Facilidade na aplicação e intervalo de uso, Negativo: Dores no corpo e cabeça

3ª - Diminuição dos efeitos colateral, fácil aplicação, 1 aplicação semanal

4ª - Não. Porque: Porque o tratamento está apresentando uma boa resposta terapeutica

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que continue sendo oferecido gratuitamente à população.

4ª - Sim. Porque: para os que já se tratam com ele, sim.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não uso a medicação Avonex, mas minha irmã sim. E somos contra a exclusão do Avonex, pois desde que ela passou a ser 
tratada com ele, nunca mais ela teve surto, a sua coordenação motora melhorou muito, a fadiga praticamente sumiu. Ela voltou a 
sua rotina normalmente..A melhora dela é extramamente visivel. Esse medicamento não pode ser retirado..pessoas precisam dela 
para ter uma condição de vida melhor. 

4ª - Não. Porque: Por que trocar o certo pelo o duvidoso? Avonex trouxe o sorriso da minha irmã de volta, vamos apoiar em troca-
lo ? Existem pessoas que estão bem com ele, o que precisa é de novos medicamentos para ter diversidades, organismo são 
diferentes um do outro.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O que não pode ocorrer é a retirada do medicamento em uso pelo paciente, deixando sem tratamento.

4ª - Não. Porque: Por não conhecer

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Toma desde julho de 2006, tive um (único) pequeno surto sem qualquer sequela, , Negativo: Não tem.

2ª - Não

3ª - Que ele segure a EM bem como o Avonex faz.

4ª - Sim. Porque: Se não existir a outra opção, tem que ser tomado a nova proposta, pelo menos tentar.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde o início do tratamento há 7 anos, não tive mais nenhum surto nem aumento do número de lesões de 
desmielinização., Negativo: Desconforto ref aos efetios colarerais, como dor no corpo, que duram apenas um dia.

2ª - Não

3ª - Acho que antes do Avonex ser excluído, deva ser disponibilizado outro medicamento mais moderno e eficaz, que traga 
maiores benefícios aos portadores de EM.

4ª - Sim. Porque: Se o novo produtos for mais efucaz, usaria sem dúvida.

5ª - Não

16/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhores condições de vida aos pacientes

4ª - Sim. Porque: Para melhorar a qualidade de vida

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da EM com poucos efeitos colateraiis, Negativo: Raramente apresenta náusea 
ou dor de cabeca

3ª - Espero que o sus mantenha a distribuição gratuita de BETAINTERFERONA 1a para pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Por que o uso do BETAINTERFERONA 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá mais conforto 
de uso e pouco efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja tão eficaz quanto avonex

4ª - Sim. Porque: Usaria um novo medicamento apenas se fosse tão eficaz quanto avonex e não injetável

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja tão eficaz quanto avonex

4ª - Sim. Porque: Usaria um novo medicamento apenas se fosse tão eficaz quanto avonex e não injetável

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida aos pacientes !

4ª - Sim. Porque: Para até curar !

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não interrompam o medicamento. Que o SUS continue a fornecer.

4ª - Sim. Porque: Porque a pessoa que faz uso desse medicamento nunca mais teve crise da doença.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Me  posiciono contra a interrupção da distribuição do medicamento, pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz.

4ª - Sim. Porque: pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Uma melhor qualidade de vida aos pacientes com quadro de Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Pois, creio eu que seja eficiente.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos e da evolucao da doenca esclerose mutipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: 
Raramente apresenta nauseas e dor de cabeça.

3ª - Que o Sus mantenha a distribuição gratuita do Betainterferona 1a p pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Pq o Betainterferona é eficiente com melhor resultado p efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O remédio não deve ser excluído

4ª - Não. Porque: não há disponível outro

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: SIM, FAÇO TRATAMENTO A 7 ANOS E ME SINTO ÓTIMO, COM A DOENÇA SOB CONTROLE, Negativo: NÃO 
APRESENTA

2ª - Não

3ª - ESPERO NÃO PRECISAR TROCAR DE MEDICAMENTO

4ª - Não. Porque: NÃO TROCARIA O CERTO PELO DUVIDOSO

5ª - Sim, Positivo: POUCOS, Negativo: MUITOS
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos, Negativo: Não há

3ª - Controle de surtos e melhora em qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: O produto mostra-se eficaz.

5ª - Sim, Positivo: NA, Negativo: NA

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso o medicamento Avonex já faz um ano e desde então não tive mais nenhum surto. E conforme meus exames 
de ressonância a doença se estabilizou. Este medicamento foi escolhido junto com o médico a partir de criteriosa avaliação do 
quadro clínico., Negativo: Reação somente no dia seguinte a aplicação, de dor de cabeça e na nuca, mas é perfeitamente 
administrado com analgésico leve.

2ª - Não

3ª - Espero que seja mantido o medicamento Avonex. Pois como resposta na pergunta n° 16 o meu tratamento esta sendo 
positivo.

4ª - Sim. Porque: Porque estou fazendo o tratamento com o medicamento Avonex e estou tendo sucesso.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora na qualidade de vida de quem necessita do uso. E que já ouvi muitos relatos da sua eficácia

4ª - Sim. Porque: Pois ou relatos de quem usa que é bem eficaz

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - minha proposição é não mudar o medicamento

4ª - Não. Porque: Por que é eficaz e  esta doença não permite experimentos.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero  que o medicamento  não  seja retirado do  sus,  pois  conheço pessoas que usam e necessitam  dele. 

4ª - Sim. Porque: Trararia,  pois a medicação é  muitas vezes a única  saída  que temos. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou contra a interrupção da distribuição do medicamento, pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz.

4ª - Sim. Porque: De acordo com os pacientes é eficaz.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais , Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Depois que comecei usar o medicamento avonex, não houveram mais surtos e a minha vida voltou ao normal., 
Negativo: Não tive efeitos negativos

2ª - Sim, Positivo: Não houveram mais surtos, minha qualidade de vida voltou., Negativo: Nao houve efeitos negativos.

3ª - Nao tenho intencao de trocar de midicamento, pois este esta suprindo minhas. necesskidades. 

4ª - Não. Porque: Porque este esta dando certo para mim. Á não ser que fosse sse outro para cura definitiva.

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora de saúde aos que precisam...

4ª - Sim. Porque: Toda medicação para tratar uma doença é bem vinda...

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - -

4ª - Sim. Porque: Pq conheço pessoas que usam e afirmam que funciona

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - se posiciona contra a interrupção da distribuição do medicamento, pois o uso de acordo com os pacientes é eficaz.

4ª - Sim. Porque: Porque sou humana

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja bom!

4ª - Sim. Porque: Porque parece ser bom

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ....

4ª - Não. Porque: ....

5ª - Não

Página 934 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o uso de pessoas diagnosticadas com Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Por que os resultados dessa medicação aliviam os sintomas e auxiliam no tratamento da Esclerose Múltipla.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue chegando aos pacientes que necessitam dele.

4ª - Não. Porque: Hà muitos anos  paciente faz uso desse medicamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o fornecimento seja gratuito e fornecido pelo governo.

4ª - Sim. Porque: Se for gratuito e fornecido pelo governo.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Sus continue fornecendo o medicamento ( Avonex) para o tratamento diagnosticadas com a EM.

4ª - Sim. Porque: Porque o resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com EM.

5ª - Não
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15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que permaneça sendo fornecido pela farmácia de alto custo, haja vista, serem inúmeros paciente são usuário desse produto.

4ª - Sim. Porque: Ser de fundamental importância para retardamento da evolução da doença!

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Contribuir no tratamento das pessoas na a doença.

4ª - Sim. Porque: Para ajudar no tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja mantido no SUS e possa auxiliar as familia e os pacientes que del são dependentes 

4ª - Sim. Porque: Porque sei que ele é essencial para o tratamento dos pacientes

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não cuido, mas tenho uma sobrinha que usa e ma filha de uma amiga que faz tratamento. Espero que os portadores da 
doença possam ter direito ao tratamento com o remédio e que possa amenizar os sintomas, assim como permitir uma melhor 
qualidade de vida. Direito do cidadão. Obrigação do governo amparar os menos favorecidos nessa triste desigualdade social em 
que vivemos. Todos tem direito a tratamento.

4ª - Sim. Porque: Se o medicamento propõe a melhora, sim 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - qualidade de vida e acesso para as pessoas que precisam do medicamento

4ª - Sim. Porque: por necessidade, solidariedade.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - eu espero que melhore a qualidade de vida da gente portador de esclerose multipla.

4ª - Não. Porque: bom isso depende muito da reação do novo medicamento, isso é avaliado de paciente individualmente. 

5ª - Sim, Positivo: nao tem muitos efeitos colaterais comparados com outros interferons., Negativo: muita dor de cabeça e muitos 
caroços na pele por causa da aplicação da injeção do remédio que tomo 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento reduza o avanço da doença e trate as dores e suas manifestações dando alívio e independência ao 
paciente. 

4ª - Sim. Porque: Porque parece seguro, diante de uma enfermidade não se tem bem escolha.  É essencial que o sus atendam 
todas as necessidades dos pacientes. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja mantido, tendo em vista sua importância e a quantidade de pessoa dele dependentes. 

4ª - Não. Porque: Pq o medicamento em questão é mais apropriado. Pacientes já tem total dependência dele. 

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive surtos desde o início do tratamento com AVONEX., Negativo: Efeito colateral, como febre e dores pelo 
corpo (como gripe) que são facilmente administrados.

2ª - Não

3ª - Entendo que a exclusão do medicamento não trará benefícios, pois, não é 100% certo que a troca de medicamento garantirá 
que o paciente não tenha surtos.

4ª - Não. Porque: Se o tratamento está tendo efeitos positivos com o medicamento utilizado hoje, não tem porque trocar por 
outro (sendo que não é garantido que o paciente vai ter sucesso com o novo medicamento).

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que sirva mesmo para minimizar os efeitos da esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque foi confirmado pelo próprio usuário e sua companheira o benefício que ele provoca.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Auxílio às pessoas que sofrem com a doença e são hipossuficientes.

4ª - Sim. Porque: Tratamento com índices altos de sucesso, portanto, eficaz

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha mãe vive, Negativo: Minha mãe morre 

3ª - que Não seja cancelado o fornecimento pelo SUS.  

4ª - Não. Porque: Minha mãe se adaptou somente a este medicamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: bons resultados com terapeutica, Negativo: dor muscular

3ª - não gostaria de ver o medicamento excluido, e sim novas terapias medicamentosas a se agregarem como mais opçoes  de 
tratamento

4ª - Não. Porque: não quero a exclusao do medicamento

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude no tratamento das pessoas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque existem informações sobre seus efeitos positivos no tratamento da doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou contra a exclusão  porque não se pode garantir que uma pessoa que tem sucesso usando esse medicamento, vai ter o 
mesmo sucesso usando outro

4ª - Não. Porque: porque não se pode garantir que uma pessoa que tem sucesso usando esse medicamento, vai ter o mesmo 
sucesso usando outro Medicamento

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento não seja retirado da lista de medicamentos fornecidos pelo SUS

4ª - Não. Porque: Falte de informações a cerca do mesmo.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhoria de efeitos da esclerose, Negativo: não sei

3ª - que agrege melhoria

4ª - Sim. Porque: caso venha com melhores efeitos

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: regressão da doença., Negativo: eventuais efeitos colaterais.

3ª - possibilite ao doente maior chance de evoluir na saúde.

4ª - Sim. Porque: trás melhoras efetivas.

5ª - Sim, Positivo: reduz efeitos negativos., Negativo: fraquezas.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja fornecido gratuitamente.

4ª - Sim. Porque: Desde que seja fornecido um medicamento funcional para o tratamento de esclerose multipla, sou à favor.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - De graça para os pacientes que precisam

4ª - Sim. Porque: Se o remédio funcionar e for de graça.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Presenciei relato de quem usa, alegando e apresentando melhoras consideráveis e em um curto período de tempo em que 
vêm se tratando com o medicamento.

4ª - Sim. Porque: Tenho uma conhecida que utiliza o medicamento em questão e vêm apresentando melhoras consideráveis e em 
um curto período de tempo em que vêm fazendo uso do mesmo.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Depois que iniciei o tratamento com Avonex não tive mais nenhum surto da doença., Negativo: Dor de cabeça e 
nas articulações no dia seguinte ao uso da medicação.

2ª - Não

3ª - A eficácia e a segurança que o Anonex traz ao paciente que dele faz uso contínuo.

4ª - Sim. Porque: Pq preciso tratar para que minha doença não evolua. E espero que na substituição do Avonex, o princípio ativo 
do medicamento seja preservado e que esteja presente na nova proposta.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Prevenção, Negativo: Nao teve

3ª - M

4ª - Não. Porque: O

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: EM DOIS ANOS DE TRATAMENTO NÃO HOUVERAM  SURTOS E NEM EFEITOS COLOATERAIS E VIDA NORMAL 
COM QUALIDADE, Negativo: NENHUM

3ª - NADA POIS NÃO DEVE MUDAR

4ª - Não. Porque: PORQUE NÃO VEJO MOTIVOS DE MUDAR UMA MEDICAÇÃO QUE ETA TRAZENDO EFEITOS POSITIVOS PARA UMA 
QUE NÃO SABEMOS O QUE PODE SER

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: MEU PARENTE NÃO TEVE SURTO E ESTA LEVANDO A VIDA NORMALMENTE, Negativo: NENHUM

3ª - NADA

4ª - Não. Porque: NAO ACHO CERTO MUDAR UM REMEDIO QUE ESTA FAZENDO BEM

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: tive uma melhora de 80%  estou em tratamento a 1 ano , Negativo: não tenho efeitos a reclamar pelo contrario 
me faz bem a medicação

2ª - Não

3ª - espero que não retirem o medicamento pois não teria condições de estar comprando, pois com ele tive melhoras sim e quero 
continuar fazendo o uso

4ª - Não. Porque: quero continuar com avonex, pois ele me deu uma melhora de 80%

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude e auxilie no tratamento da esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Por se tratar de uma medicamento eficiente no tratamento da esclerose múltipla, já que temos amigos que 
utilizam este medicamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue a ser fornecido pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Para manter uma qualidade de vida ao paciente 

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que não seja excluído 

4ª - Não. Porque: Porque não há informação segura sobre a substituição

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qur ajude asa p0essoas com esclerose múltipla a terem qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: pelos benefícios observados em pacientes que já usaram tal medicamento

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - eu não me trato com este medicamento mas conheço vários portadores q o utilizam e estão com resultados excelentes

4ª - Sim. Porque: se meu médico recomendasse eu usaria sim o Avonex 

5ª - Sim, Positivo: retardamento dos surtos, Negativo: sensação de gripe

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo uma das poucas alternativas disponíveis para tratamento da Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Por sua efetividade e praticidade relativa a frequência de aplicação.

5ª - Sim, Positivo: Melhoria dos sintomas em geral., Negativo: Inchaço, leve baixa da imunidade.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Simplesmente depois do início a 3 anos, não tive mais surtos, Negativo: Não tem efeitos negativos. Está 
atingindo o objetivo do tratamento.D

2ª - Não

3ª - Que continue sendo oferecido pelo SUS

4ª - Não. Porque: Porque esta medicação está dando o resultado esperado.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O paciente que conheço esta bem.

4ª - Sim. Porque: Porque vejo os beneficios.

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não sei responder esta pergunta!

4ª - Não. Porque: Não seu responder esta pergunta!

5ª - Sim, Positivo: No meu casa eu estava usando betaferon 1b, mas houve falha terapêutica e faz um mes que estou usando 
Natalizumabe!, Negativo: Aumento de fadiga, e sintomas de febre

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle do sintomas, Negativo: Nauseas

3ª - Que ele dê uma qualidade de vida ao pacientr

4ª - Não. Porque: Porque este medicamento é mais eficaz no controle da doenca

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora a marcha, dores de cabeça e dormencias, Negativo: Tontura, dor de cabeça no dia da aplicação

3ª - que me proporcione uma melhor qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Pra buscar melhores resultados

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que  amenize a dor das pessoas portadoras da doenca ou que cure a doenca

4ª - Sim. Porque: gggg

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Sim, Positivo: nao houve, Negativo: Não surtiu o resultado esperado

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ajudar quem precisa 

4ª - Sim. Porque: Se fosse recomendação médica 

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a fazer parte da lista de medicamentos oferecidos pelo SUS,e assim,atenda aos pacientes necessitados do 
tratamento

4ª - Sim. Porque: Porque ja foi visto e constatado a eficácia do medicamento para o tratamento dos pacientes acometidos da 
doença

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O melhor medicamento" não tive mais surtos desde que comecei o tratamento com o Avonex!, Negativo: Nao há

2ª - Não

3ª - ...

4ª - Não. Porque: Não se mexe em time que esta ganhando

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Resultados melhores

4ª - Sim. Porque: Confio

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Amiga que usa e obteve estabilização da doença., Negativo: Não apresentou.

3ª - Continuar que o avonex seja distribuído pelo SUS por perceber que a amiga que usa está bem com o uso do medicamento.

4ª - Não. Porque: Continuar com o avonex pela facilidade das condições de aplicação do medicamento e por ter apresentado 
estabilidade na doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ele de resultado o que cure as pessoas 

4ª - Sim. Porque: Se for necessário usaria sim 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sei que já ajudou muitos portadores de EM e quem sabe um dia eu terei que usá-lo também.  

4ª - Sim. Porque: Por ser oral e não injetável como o que eu uso atualmente e por já ter ajudado tantos pacientes. 

5ª - Sim, Positivo: Estabiliza a EM é evita surtos, porém não os impede., Negativo: É incomodo injetar medicamentos e causa dor, 
inflamação, dor d cabeça , dor no local da aplicação e transtornos na conservação do medicamento. 

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não é medicamento novo, fiz uso dele por 4 anos (2009-2013) e me serviu muito bem. Dos medicamentos disponíveis para 
Esclerose Múltipla, é o que tem menos efeitos negativos para o paciente (dos que conheço) e das betainterferonas é o que tem 
menos aplicações por período de tempo, habilitando ao paciente uma qualidade de vida melhor.

4ª - Sim. Porque: Dos medicamentos disponíveis para Esclerose Múltipla, é o que tem menos efeitos negativos para o paciente 
(dos que conheço) e das betainterferonas é o que tem menos aplicações por período de tempo, habilitando ao paciente uma 
qualidade de vida melhor.

5ª - Sim, Positivo: Usei Gylenia (comprimido). O ponto positivo desse medicamento era não precisar tomar injeções, mas os efeitos 
em meu ritmo cardíaco não foram aceitáveis e larguei., Negativo: Mudança de ciclo de sono, alterações cardíacas (palpitações) e 
falta de ar.
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - qualidade de vida para todos os pacientes que venham a usar este medicamento

4ª - Sim. Porque: por ser uma alternativa de estabilização da Esclerose múltipla 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - espero que o sus mantenha a distribuição gratuita da betainterferona 1a para pacientes com E. M.

4ª - Não. Porque: porque o uso do betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que da melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Multipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora de sintomas da esclerose múltipla., Negativo: Não há.

2ª - Não

3ª - Espero que o Avonex possa contribuir na melhora da doença (esclerose múltipla) e também espaçar os surtos da doença.

4ª - Sim. Porque: Porque o Avonex contribui para a melhoria geral dos sintomas da doença.

5ª - Sim, Positivo: Idem ao Avonex., Negativo: Não há.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu gostaria de me posicionar CONTRA a exclusão da Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltipla. O uso 
desta medicação, sem a ajuda do governo é inviável financeiramente.

4ª - Sim. Porque: Caso fosse recomendado pelo medico.

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da  progressão da EM

4ª - Sim. Porque: Melhora na  condição de vida

5ª - Sim, Positivo: Controle da doencae, Negativo: Nao

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Acabaram as minhas dores, melhorando a minha mobilidade., Negativo: Não percebi nenhum efeito negativo.

2ª - Não

3ª - Que ele continue exercendo este efeito desejado.

4ª - Não. Porque: Se este já me atende!...

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que o governo não suspenda o fornecimento deste medicamento para a rede publica

4ª - Sim. Porque: porque o medicamento traz benefícios para o paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude no tratamento da esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Por que é necessário e eficiente para o tratamento da doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A betainterferona 1A controlou a  reincidência de novos surtos da doença que comprometem funções 
neurológicas, melhorou  consideravelmente os efeitos da doença como: dores musculares, fadiga, formigamento nas 
extremidades, visão turva. Utilizo há 3 anos e nesse período não tive mais surtos, houve a estabilidade da progressão da doença e 
das sequelas que tive com o primeiro surto. Estou plenamente adaptada ao uso do medicamento que e prescrito pelo medico 
neurologista que acompanha minha evolução que não aconselha uma troca de medicamentos nessa fase positiva de interrupção 
de surtos., Negativo: Poucos são os efeitos negativos se comparados aos enormes benefícios já alcançados. No inicio do 
tratamento sentia muita corisa, dor de cabeça no dia seguinte ao da aplicação. Mas atualmente esses efeitos são mais esporádicos.

2ª - Não

3ª - Não gostaria de que a betainterferona fosse excluída da lista de medicamentos para tratamento da esclerose multipla pois no 
meu caso o seu uso é positivo, mas se isso ocorrer a medicação proposta deverá ter a mesma eficácia da betainterferona 1A, 
lembrando que, além da melhora a longo prazo, temos que levar em conta a eficácia imediata alcançada com o tratamento, pois, 
somente quem sofre da doença pode saber como é importante a melhora curta dos sintomas da doença.

4ª - Não. Porque: Porque durante esses 3 anos que utilizo o medicamento betainterferona 1A, só senti melhoras em meu 
organismo, houve a interrupção do surto e também a melhora de sintomas importantes da doença. Na minha opinião a troca do 
medicamento só deveria ocorrer em casos de indicação pelo médico neurologista responsável pelo acompanhamento da evolução 
da doença, e nos casos de troca, o acompanhamento medico durante um tempo para constatação de que não houve regresso no 
tratamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente apresenta 
náusea e dor de cabeça

3ª - Espero que o SUS mantenha a distribuição gratuita da betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso é eficaz e entre os medicamentos que existem e é o que melhor oferece conforto de uso e menos 
efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que traga algum benefício para quem possui o problema, conforme já fui informada que de fato o faz.

4ª - Sim. Porque: com a esperança de benefícios.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Alivio dos sintomas para as pessoas que já estão usando

4ª - Sim. Porque: Para aliviar os sintomas conforme relatado por pacientes que já usam

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude na redução dos surtose retarde a evolução da doença trazendo qualidade de vida para o portador da esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque já se provou eficiente.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ser util àqueles que dele necessitar. 

4ª - Sim. Porque: Pois se trata de uma nova forma de tratamento que pode auxiliar na cura dos doentes. 

5ª - Não
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15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja de grande resolução na vida de quem o precisa.

4ª - Sim. Porque: Porque é de extrema eficácia.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhores resultados para aumentar a qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Tentar um novo farmáco que seja seguro

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com ESCLEROSE 
MULTIPLA para que elas tenham uma melhor qualidade de vida .

4ª - Sim. Porque: porque os resultados da medicaçao sao positivos e alivian os sintomas e a evoluçao da doença .

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar a vida dos portadores de Esclerose. 

4ª - Sim. Porque: Por uma questão de saúde pública e ética. 

5ª - Sim, Positivo: Melhor qualidade de vida em relação aos sintomas , Negativo: Efeitos colaterais normais dos remédios. 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que seja atingiso seu objetivo,mas não pode-se simplesmente retirar uma medicação que vem trazendo N benefícios 
aos pacientes que a usam.

4ª - Não. Porque: Não o trataria se caso estivesse com a doença estabilizada, como no caso de minha familiar. Se o medicamento 
consagrado está  funcionando muito bem, jamais mexeria nisso.

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: com dois anos de tratamento, nao tive mais surtos. Surtos é a perda de movimento das pernas. Nao precisei 
mais ficar internada para fazer pulsoterapia. Gracas a está medicação, minha vida volou ao normal. Trata-se de um medicamento 
caro e eu nao vou poder custear. Esta doenca não tem cura, portanto, vou usar para o resto da vida, Negativo: Nao tive efeitos 
negativos.

2ª - Sim, Positivo: Os surtos sumiram e minha voda voltou ao normal, Negativo: nao obtive efeitos negativos

3ª - gosto muito do betainterferon porque ele é injetavel, talvez se fosse via oral acho que teria problemas no estomago.

4ª - Não. Porque: porque este medicamento supriu a minha necessidade de saude. Depois que comecei a tomar nao tive mais 
surtos ( perder os moviment,os das pernas, nao cai mais e minha vida voltou ao normal)

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com Esclerose Múltipla. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa ajudar pessoas que não estão em condições e precisam deste remédio para sua vida melhorar, seus afazeres 
cotidianos poderem se aproximar do mais normal possivel, pois não é fácil viver com esta doença, além de prejudicar quem tem 
ela prejudica seus familiares e amigos.

4ª - Sim. Porque: Em caso de que fosse a única forma de ver um ser humano bem e sem sofrer.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: estabilizou os surtos, Negativo: as vezes tem treme apos a sua aplicação

3ª - Qual será o medicamento proposto? Será o de uso oral?

4ª - Sim. Porque: Sim se este medicamento fosse recomendado pelo médico, sem efeito colateral

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja ofertado aos pacientes do SUS

4ª - Sim. Porque: Poruqe parece ser o mais eficiente no momento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Continue promovendo qualidade de vida para a paciente,

4ª - Sim. Porque: Porque acompanho a vida da amiga e sei da importancia

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que salve vidas

4ª - Sim. Porque: tentativa de cura

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - a melhora e a esperança de pacientes com esclorese multipla

4ª - Sim. Porque: porque é uma das melhores opcoes 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que resolva o problema de quem sofre com a doença. 

4ª - Sim. Porque: Pois existe a possibilidade de melhora no quadro e na vida do paciente. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não parem de fornecer para as pessoas que necessitam, por favor.

4ª - Sim. Porque: Pela melhora do ser humano.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Na verdade é importante ter opções para cada caso,porque certos pacientes só se adaptam com determinado medicamento, e 
se precisarem trocar de medicamento; podem ter reações desagradáveis, ou nem se adaptar a nova medicação

4ª - Não. Porque: se o paciente já está acostumado com determinado medicamento,pode ser até perigoso a troca. eu não trocaria

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras nos sintomas nada agradáveis ocasionados pela esclerose

4ª - Sim. Porque: Pois os resultados são ótimos

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evoluçao da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que traga uma melhor qualidade de vida para os pacientes 

4ª - Sim. Porque: Por querer uma vida com melhores condições 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero a continuidade do tratamento aos pacientes com boa resposta ao mesmo.

4ª - Sim. Porque: Por que é um medicamento com eficácia comprovada em estudos e pacientes que já o utilizam.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha esposa se adaptou bem ao medicamento AVONEX, com ótima resposta., Negativo: não existem

3ª - Qual é o produto ou procedimento proposto? Onde encontramos esta informação?Somente o neurologista de minha esposa 
poderia decidir isto, não acham?

4ª - Não. Porque: Somente o neurologista de minha esposa poderia decidir isto, não acham?

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhor qualidade de vida, Negativo: não conheço

3ª - Melhor qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Sim, como melhora de qualidade de vida para o paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Esse procedimento irá tirar uma excelente opção de tratamento dos pacientes! E se o paciente não se adaptar a um novo 
tratamento, ou o mesmo for menos eficiente?? É absurdo negar o direito de escolha de quem tem Esclerose Múltipla ou qualquer 
outra doença!

4ª - Não. Porque: Porque, sem o medicamento no SUS, será impossível adquiri-lo!! 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora do quadro de EM, Negativo: Raramente dores de cabeça e náuseas moderadas

3ª - Não 

4ª - Não. Porque: Porque a Betainterferona 1a é eficiente para o tratamento da EM

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - aumento da qualidade de vida do paciente, uma vez que, o medicamento tem aplicações intramusculares semanais.

4ª - Sim. Porque: O medicamento notavelmente retarda o tempo de progressão da incapacidade do paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nada a declarar., Negativo: Nada a declarar.

3ª - Que diminua os efeitos da Esclerose Múltipla

4ª - Sim. Porque: Nada a declarar.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja aprovada. Pois, a situação dos pacientes é de extrema periculosidade o tratamento é muito caro para ser 
sustentado pelos seus portadores.

4ª - Não. Porque: Porque é incompatível à situação financeira da maioria, não só dos portadores, mas para a maior parte da 
população brasileira financiar o tratamento.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu irmão usou o AVONEX no inicio do tratamento, o que o impediu de ter novos surtos graves e 
consequentemente sequelas. Acredito ser uma opção para o tratamento de pessoas que não se adaptam a outros medicamentos, 
pois sabemos que os efeitos colaterais são característicos de todo medicamento, e os da esclerose são muito fortes, conheço 
pessoas que não se adaptaram a outros medicamentos oferecidos pelo SUS´, porém que se deram bem com o uso do AVONEX, do 
mesmo modo outros que não as adaptam ao AVONEX e necessitam de uma nova tentativa. A esclerose múltipla é uma doença 
muito triste ao portador e familiares, a opção de tratamento vasta, traz ao pacientes tranquilidade para que encontrem o melhor 
para seu caso, retirar da rede pública este medicamento, infringe um direito do usuário do SUS, que envolve o tratamento digno a 
uma doença grave e crônica!, Negativo: Efeitos colaterais

3ª - Espero realmente que haja mais investimento do governo federal principalmente para pesquisas que envolvem a doença, para 
que novos medicamentos sejam trazidos ao Brasil, e que possamos um dia encontrar uma cura para isto, e não ficarmos mais 
reféns de laboratórios, e termos um sistema de saúde digno do usuário.

4ª - Sim. Porque: Pois a Esclerose Múltipla se desenvolve de diferentes formas em cada organismo, do mesmo modo as reações 
aos medicamentos são as mais diversas, por isso defendo a inserção de novos medicamentos, mas condeno a retirada de qualquer 
um já existente, pois com certeza estão sendo benéficos a algum portador, e só que tem a doença ou convive com essa realidade 
na família pode entender o sofrimento que a mesma gera a todos os membros e não só a um portador. Por isso acredito ser 
desumana a medida da retirada de qualquer medicamento do SUS.

5ª - Sim, Positivo: Redução de Surtos e efeitos colaterais, Negativo: menos efeitos colaterais

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos efeitos da doença com poucos efeitos colaterais e melhora na qualidade de vida., Negativo: Não há 
pois e o melhor medicamento para os portadores de EM

3ª - O melhor medicamento e o proposto 

4ª - Não. Porque: Pois o medicamento da consulta e o melhor para controle da doença e diminuição de efeitos colaterais. 
Esperamos a manutenção da distribuição 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O usuário consegue retornar as suas atividades diárias., Negativo: nenhum

3ª - Que melhore a qualidade de vida das pessoas

4ª - Sim. Porque: Se o tratmento está oferecendo alívio para o usuário, deve ser continuado.

5ª - Não

Página 958 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Remissao dos surtos de esclerose Multipla, Negativo: Injetavel

3ª - Administracao Oral.

4ª - Sim. Porque: Conteve os surtos.

5ª - Sim, Positivo: Nao houveram., Negativo: Nao conteve os surtos. Inchaco, retencao de liquidos. Problemas renais.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com esclerose 
múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolição da doença daqueles 
diagnosticados com  EM.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive novo surto após o uso do Avonex. O remédio tem controlado de forma satisfatória a possível evolução 
do problema. Inclusive, o meu corpo não tem apresentado mais os efeitos colaterais do remédio. Estou adaptado., Negativo: Não 
há.

2ª - Não

3ª - Que não retirem o Avonex da distribuição pelo SUS. Que aumentem o número e possibilidades de tratamentos, mas não 
retirem um medicamento que já está ajudando muitas mil pessoas com Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque acredito que necessite haver possibilidades de tratamento. Organismos agem de forma diferente para os 
medicamentos. Por isto, acredito que necessite haver mais possibilidades e não diminuí-las.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluído o benefício 

4ª - Sim. Porque: Porque é eficiente 

5ª - Não

Página 959 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a ser disponibilizado gratuitamente pelo SUS, pois os portadores de EM não tem condições financeiras de 
desembolsar um valor altíssimo para obter tal medicação e também porque ele está trazendo resultados benéficos para os 
portadores de EM. Ele tem que continuar a ser distribuído gratuitamente!

4ª - Sim. Porque: Porque ele está ajudando os portadores de EM a ter bons resultados com relação a doença, para que ela fique 
estabilizada e para que consigam viver de uma forma saudável.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue a ser fornecido aos pacientes. A sua exclusão seria uma postura de total desrespeito do governo federal ao 
cidadão brasileiro, carente da medicação, que pode aliviar e retardar uma doença grave.

4ª - Sim. Porque: Por indicação médica, para que os pacientes dde ELA, tenham seus sintomas aliviados e a doença retardada.

5ª - Sim, Positivo: Alívio nas crises mais agudas e o retardamento no avanço de uma doença tão grave e tão sofrida pelos 
pacientes., Negativo: Ficar sem o medicamento é submeter os pacientes a crises seríssimas.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhore a qualidade de vida de portadores de esclerose multipla

4ª - Sim. Porque: Melhorar a qualidade de vida 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele não seja retirado do SUS, pois a medicação é cara e tenho uma amiga que depende dele, assim como tanto outrou 
suários

4ª - Não. Porque: Porque sabemos que o atual é muito bom

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estabilização da doença. Redução de surtos., Negativo: Efeitos previstos em bula.

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doença. Redução de surtos., Negativo: Efeitos previstos em bula.

3ª - Espero que se mantenha o medicamento, como alternativa ao tratamento conforme decisão exclusivamente médica.

4ª - Sim. Porque: Devido aos benefícios ocorridos em pacientes, conforme ampla experiência no uso em milhares de paciente.

5ª - Sim, Positivo: Estabilização da doença. Redução de surtos., Negativo: Efeitos previstos em bula.
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Doença sem atividade há pelo menos 1 ano. É essencial termos opções para o tratamento da doença. Tirar uma 
opção é um retrocesso enorme. , Negativo: Nenhum. 

3ª - Que seja opção de tratamento aberta para todos nós portadores de Esclerose Múltipla. Muitos pacientes tem melhoras 
usando e por esse motivo seu fornecimento deve permanecer. 

4ª - Sim. Porque: Pq é uma opção boa de tratamento. Uso outro tipo de medicamento e tenho bons resultados e hoje o 
medicamento em questão traz ótimos resultados para amigos que são portadores. 

5ª - Sim, Positivo: 2 anos sem surtos de Esclerose múltipla. Ressonâncias mostrando doença controlada. , Negativo: Desconheço. 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho uma prima que faz uso deste medicamento e ele é essencial para seu tratamento,  se o sus parar de fornece-lo vai 
interromper seu tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Por ele ser muito importante para o controle desta doença 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o ministerio reconsidere a exclusão deste medicamento pois ele é aplicado em uma doença que varia muito 
conforme o paciente atingido e para alguns ele é o melhor tratamento encontrado até o momento.

4ª - Sim. Porque: na verdade ele tem sido o medicamento com melhor resultado entre todos os disponíveis para tratamento da 
esclerose multipla

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - qualidade de vida para todos os pacientes que venham a usar este medicamento

4ª - Sim. Porque: por ser uma alternativa de estabilização da esclerose múltipla

5ª - Sim, Positivo: estabilização da doença degenerativa, aumento da qualidade de vida, independencia para o dia-a-dia, Negativo: 
na aplicação somente, febre e calafrios

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: NÃO POSSUI MUITOS EFEITOS COLATERAISDIMINUI OS SURTOS DA EM, Negativo: NÃO EXISTE

3ª - QUE SEJA MELHO

4ª - Não. Porque: POR NAO SABER A EFETIVIDADE DO MEDICAMENTO

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ajuda no tratamento para pessoas que sofrem esclerose.

4ª - Sim. Porque: Porque auxiliaria no tratamento da doença de meu conhecido, havendo um benefício pra ele não há porque 
utilizar.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: tenho só agradecer por esta fazendo uso deste medicamento que nunca mais tive SURTOS, Negativo: não

2ª - Não

3ª - não sei nem o que falar

4ª - Não. Porque: não

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não retirem o anterior do mercado

4ª - Não. Porque: O medicamento atual salvou a vida de minha prima

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuição dos eventos de crise esclerotica, Negativo: Piora no estado do paciente, alem do medicamento ser 
custoso para aquisição de uma família de classe média pagadora de impostos.

3ª - Espero que não seja excluído, pois seria um regresso enorme para os pacientes mais necessitados

4ª - Sim. Porque: Pois nao foi descoberto qualquer novo tratamento.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Minha EM é do tipo surto-remissiva. O medicamento em questão evita os surtos e, com isso, me ajuda a 
permannecer saudável. Meu ultimo surto foi em 2011, Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - Eu não quero outro medicamento.

4ª - Não. Porque: Pq já estou adaptado ao AVONEX

5ª - Sim, Positivo: Nenhum, Negativo: Nenhum
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhor qualidade de vida ao portador da patologia.

4ª - Sim. Porque: Devido aos comentários positivo sobre a medicação

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado do SUS.Existem milhares de pessoas que precisam e o alto custo é inviável para adquirir particular.

4ª - Não. Porque: Por que em time que esta ganhando não se troca.

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não retirar da Farmacia de alto custo

4ª - Sim. Porque: É usado por muitos portadores de Esclerose Multipla

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue com o subsidio do governo, devido ao valor e a invialbilidade economica das pessoas com a doença

4ª - Sim. Porque: Poeque as pessoas que usam mostra-se satisfatorio.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ba rede pública de saúde esteja cda vez mais universalizada.

4ª - Sim. Porque: Pelos depoimentos de pessoas  que se beneficiaram

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: A betainterferona 1A controla a incidência de novos surtos da doença que comprometem funções neurológicas, 
melhora de forma muito considerável os efeitos da doença como: dores musculares, fadiga, formigamentos nas extremidades, etc. 
Minha filha utiliza há 3 anos e nesse período não teve mais surtos e esta plenamente adaptada ao medicamento. ressaltando que 
faz acompanhamento periódico com neurologista que prescreve a medicação e demais exames necessários a renovação do pedido 
de medicamento junto a farmácia de alto custo. Muitos benefícios em prol do controle da doença., Negativo: Minha filha utiliza a 
betainterferona 1A uma vez por semana e os efeitos que existiam no inicio do tratamento estão bem mais esporádicos, como 
corisa e dor de cabeça no dia seguinte a aplicação. 

3ª - Eu espero que a betainterferona nao seja excluida da lista de medicamentos para controle da esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: Sim tendo em vista que os beneficios para o controle da doença são consideraveis em relação a efeitos 
negativos. O exemplo e minha filha que utiliza a medicação e esta plenamente adaptada ao seu uso com excelente evolução do 
seu antigo quadro da doença. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue sendo disponibilizado pelo SUS para os pacientes que necessitam.

4ª - Sim. Porque: Porque se comprova eficaz

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Medicamento essencial para ajudar quem convive com essa doença difícil de lidar.

4ª - Sim. Porque: Medicamento essencial para ajudar quem convive com essa doença difícil de lidar.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Segundo a informação do meu amigo, que utiliza o AVONEX, esse remédio ajuda na redução dos surtos e retarda a evolução 
da doença.

4ª - Sim. Porque: baseado na informações do meu amigo que utiliza.

5ª - Não
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15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ã‰ extremamente arriscado e prejdicial pros pacientes que estao tendo bons resultados com o avonex. Por tanto se espera 
que o mesmo nao saia da lista do SUS.

4ª - Não. Porque: Pode nao oferecer os resultados que o proprio avonex vem oferecendo 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que realmente cumpra com os mesmos benefícios do anterior. 

4ª - Não. Porque: Por não ser comprovada a eficácia, tendo em vista que já tem mais de dez anos que se utiliza o antigo. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acesso para todos os que necessitam. 

4ª - Sim. Porque: Porque acho importante para as pessoas que precisam. 

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que funcione de acordo com as necessidades dos pacientes

4ª - Não. Porque: Porque já existe o medicamento que funciona em vigor

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tenho um amigo que se trata com o medicamento. Caso o SUS o suspenda não terá como manter seu tratamento pelos auto 
custo do medicamento. Acho inapropriado o SUS retirar medicamentos que efetivamente funcionam deixando na mão cidadãos 
brasileiro que dependem do mesmo para sobreviverem.

4ª - Não. Porque: Você não troca um medicamento comprovadamente eficiente por outro que não foi testado e não se sabe das 
consequências. O Cidadão não é e nem deve ser utilizado como cobaia. Se querem mudar que façam os testes em pessoas que se 
submetam e não obrigando as pessoas a mudarem o tratamento só porque custa mais barato o outro proposto.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que não excluam o medicamento já existente

4ª - Não. Porque: porque somos contra a exclusão do medicamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: CONTROLE DOS SURTOS E DA EVOLUÇÃO DA ESCLEROSE MULTIPLA COM POUCOS EFEITOS COLATERAIS, 
Negativo: RARAMENTE APRESENTA NAUSEA E DOR DE CABEÇA

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ajudar amigos e demais pessoas com a doença

4ª - Sim. Porque: acho muito necessário tentar amenizar os sintomas da doença, proporcionando mais qualidade de vida

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não excluir, voto contra a exclusão deste medicamanto das farmácias

4ª - Sim. Porque: Porque traz benefícios

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle dos sintomas da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Por que o paciente que eu conheço quase não sente efeitos colaterais ao tomar esse medicamento, tendo se 
adaptado muito bem ao tratamento. 

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Estabilização da doença, Negativo: N/A

3ª - Manutenção do apoio público

4ª - Sim. Porque: n/a

5ª - Sim, Positivo: n/a, Negativo: n/a

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Surtos menos agudos e 90% remissivos.Diminuição de lesões no encéfalo e medula, Negativo: Febre e dor de 
cabeça, mas ambos podem ser amenizados com medicamentos.

2ª - Não

3ª - Se tratando da EM, o mínimo benefício que possa trazer, é um grande ganho para o portador da doença.

4ª - Sim. Porque: Se tratando da EM, o mínimo benefício que possa trazer, é um grande ganho para o portador da doença.

5ª - Sim, Positivo: Controle da evolução da doença, Negativo: Não vejo efeitos negativos

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso o avonex a 7 anos e desde então nao tive mais surtis.. minha doença esta controlada com a medicação , 
Negativo: Nao tenho efeitos colaterais

2ª - Não

3ª - Espero c9ntinuar muito bem como estou com  o uso do medicamento

4ª - Não. Porque: Porq nao se meche em algo que esra dando certo

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Deve ser mantido

4ª - Sim. Porque: Alto custo deve ser mantido visto problena ser degnerativo e sem reversao

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Vejo com preocupação excluir a vacina Betainterferona 1A, considerando não só a gravidade da doença, mas a impossibilidade 
praticamente absoluta da esmagadora maioria dos portares dessa doença não terem condições de se tratar (são 04 caixas por 
mês!!!) sem que seja pelo SUS. Excluir essa vacina significa sentenciar tais pessoas a uma vida cheia de sofrimento.

4ª - Não. Porque: A vacina Betainterferona 1A tem se mostrado como melhor opção de tratamento.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - controle da doença

4ª - Sim. Porque: pelo efeito positivo

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que  o médico possa prescrever o melhor tratamento e que todos os pacientes tenham acesso ao que é melhor  pra ele

4ª - Sim. Porque: O tratamento que foi melhor eu sempre vou tentar

5ª - Sim, Positivo: Sim uso beta interferon  tb más em outra posologia e tenho ótimos resultados pois desde do início do 
tratamento que já faz 2 anos não tive mais nenhum surto da doença, Negativo: Só efeitos colaterais no início mas isso em 
comparação aos benefícios são meros detalhes

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Salvar vidas. Aliviar o sofrimento de portadores da EM e de pessoas que os acompanham no dia a dia convivendo com o 
portador. A medicação deve sim, continuar sendo fornecida pelo SUS. Ninguém na minha família tem a doença, mas se tivesse não 
teríamos condições financeiras de tratarmos a doenca com uma medicação tão cara. 

4ª - Sim. Porque: Há vários depoimentos de pacientes com EM relatando o efeito benéfico da medicação e o quanto os ajudam a 
ter uma vida mais tranquila.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Manutenção do remédio em rede pública 

4ª - Sim. Porque: Eficiência 

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento em questão continue sendo fornecido nas farmácias de alto custo para que os pacientes que 
necessitam dele possam encontrá-lo e prosseguir seu tratamento de um mal tão devastador. 

4ª - Sim. Porque: Se fosse portadora de esclerose múltipla como a pessoa que conheço e faz uso dele, usaria para " retardar a 
evolução da doença e amenizar os surtos" , conforme a portadora citou em seu pedido desesperado de ajuda pela não retirada do 
medicamento das farmácias de alto custo.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento AVONEX para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles diagnosticados com 
EM. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não concordo.mantenham o atual.pois sei dos benefícios que são muito bem compativeis aos pacientes  que necessitam 
desse medicamento.

4ª - Não. Porque: O atual funciona muito bem para quem  já utiliza dele. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: qualidade de vida, para trabalhar , viver, Negativo: poucos efeitos colaterais , como sonolencia 

3ª - qualidade de vida ao paciente...jah que a cura não existe

4ª - Sim. Porque: pq os resultados são extremante melhores e da qualideade de vida ao paciente

5ª - Sim, Positivo: estabiliza a doença em alguns casos, Negativo: muitos efeitos colaterais

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele não seja excluído 

4ª - Sim. Porque: Precisa ser eficiente como a betainterferona

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajuda  na redução  dos surtos e    retardo na evolução da doença.>    

4ª - Não. Porque: por que o AVONEX tem efeitos comprovados na esclerose multipla

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta nauseas e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1A para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1A é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude quem precisa.

4ª - Sim. Porque: por que funciona

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuir a quantidade de surtos da doença, Negativo: não saber a eficiencia 

3ª - que seje melhor que o anterior

4ª - Não. Porque: Não saber a efetividade do tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - eu espero que que os pacientes que fazem uso desse medicamento tenham melhora na saúde e na qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: porque o medicamento traz uma série de beneficios ao paciente.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Tratamento e controle da doença, com menos efeitos colaterais possivel

4ª - Não. Porque: Se o tratamento está indo bem, por que trocar o medicamento? Arriscar colocar todo o progresso em xeque, 
para que?

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diagnosticada há 4 anos com EM (surto-remissão) e, desde então, faz uso de Avonex sem nenhum surto e 
sequela; possui boa adesão ao tratamento; facilidade de auto-aplicação e uso somente 1 vez na semana., Negativo: Efeitos 
colaterais como estado gripal.

2ª - Não

3ª - É contra a retirada do Avonex do rol de medicamentos disponíveis aos pacientes com EM não somente pela comprovação de 
sua eficácia, bem como alternativa de tratamento entre os poucos existentes e disponibilizados pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: Pela comprovação de sua eficácia.

5ª - Não

http://formsus.15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não Clique aqui

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - AJUDAR PESSOAS QUE PRECISAM

4ª - Sim. Porque: PORQUE MINHAAMIGA USOU E FOI OTIMO PRA ELA

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não tirar de quem precisa os medicamentos essências para sobrevivência.

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a estacionar a doença.

4ª - Sim. Porque: Bem conceituado

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele ajude muitas pessoas a voltar a ficar bem como uma conhecida ficou. Ela esta muito bem com esse 
medicamento. 

4ª - Sim. Porque: Porque ele ajuda a pessoa a se sentir bem, ajuda a pessoa a ter uma vida `normal`

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Náuseas e dor 
de cabeça raramente 

3ª - Que o SUS CONTINUE com a distribuição gratuita da BETAINTERFERONA 1A, para os pacientes portadores de Esclerose 
Múltipla 

4ª - Não. Porque: Porque a medicação atual é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que traz melhor conforto no uso com 
poucos efeitos colaterais 

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o novo medicamento melhore  a progressão da doença, com menos efeitos colaterais.

4ª - Sim. Porque: para obter melhores resultados e diminuir efeitos colaterais

5ª - Não

16/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: PROLONGAMENTO DA FASE DE REMISSÃO, MELHOR QUALIDADE DE VIDA PARA O PACIENTE, Negativo: PIORA 
DA QUALIDADE DE VIDA, CRISE COM MAIOR FEQUÊNCIA

3ª - MELHORA DA QUALIDADE DE VIDA E  EXERCICIOS DE ATIVODADE COM NORMALIDADE

4ª - Sim. Porque: MELHORA DA QUALIDADE DE VIDA E  EXERCICIOS DE ATIVODADE COM NORMALIDADE

5ª - Não
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16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que seja de efetiva ajuda aos portadores da doença, com minimos efeitos colaterais possiveis

4ª - Sim. Porque: pq tenho pessoa conhecida q teve efetiva melhora em seu quadro c seu uso

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar várias pessoas .

4ª - Sim. Porque: Para melhorar sua vida 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: È de fácil aplicação eu mesma administro em casa.Depois que comecei o tratamento  não tive nenhum surto e 
posso levar minha vida normalmente., Negativo: São  injetáveis  se fosse em comprimido talvez ajudaria mais, porém  tenho receio 
de  tomar  em comprimido e dar muita dor de estômago, que seria pior que as agulhadas.0

2ª - Não

3ª - Eu espero que novos medicamentos surgem para o tratamento mas que o meu tratamento não seja interrompido para que 
esses novos entrem no mercado.E por ser de alto custo não poderia compra-lo  se o governo me tirar esse benefício temo pela 
minha saúde.

4ª - Não. Porque: Não vou servir de cobaia de um novo medicamento.E essa doença ja  é muito complicada e parar um tratamento 
para experimentar outro novo è muito arriscado.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Todos. Excelente remédio, Negativo: Não há

3ª - Não posso mudar

4ª - Não. Porque: Porque já tentei outro remédio e não deu certo

5ª - Sim, Positivo: Nenhum, Negativo: Alergia, sem melhora
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha filha foi diagnosticada há 4 anos com EM (surto-remissão) e, desde então, faz uso de Avonex, sem surto 
ou sequela. O uso 1 vez por semana facilita muito sua vida, não afetando sua rotina., Negativo: Efeitos colaterais com estado febril 
leve

3ª - Sou contra a retirada do Avonex do rol de possibilidades de tratamento para EM. Sugiro que o respectivo órgão realize um 
estudo sério com pacientes em tratamento no Brasil antes de  tomar uma decisão de exclusão. Minha filha já deixou explícito que 
não tomaria nenhuma medicação similar e injetável 3 vezes na semana, o que me preocupa demais pela possibilidade de 
abandono do tratamento e suas improváveis consequências.Além do mais, os pacientes com EM devem ter alternativas de 
tratamento e livre escolha com o médico da melhor terapêutica, e para isso, seria um retrocesso a exclusão do Avonex.

4ª - Sim. Porque: Pela eficácia da medicação

5ª - Não

16/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Por ser um medicamento caro, pessoas que necessitam para sobreviver com certeza não tem condições financeiras de arcar 
com o tratamento.

4ª - Não. Porque: Porque é uma alternativa para controle da doença.

5ª - Não

16/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo governo, com o foi até agora.

4ª - Sim. Porque: Porque a paciente, irmã do meu amigo, tem se dado bem com ele.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que sejá útil e eficiente

4ª - Não. Porque: Não sou proficional da área!

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - O medicamento em pauta está dando ótimos resultados aos pacientes com Em, que se encontram satisfeitos,  por esse motivo 
deve continuar sendo fornecido pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: pelos resultados satisfatórios que ele apresenta.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não deixe de ser oferecido

4ª - Sim. Porque: Porque parece ser eficaz

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: É um medicamento já consagrado na literatura e que trás bons resultados. Estou perfeitamente adaptada a ele., 
Negativo: como qualquer medicamento, existem pequenos efeitos colaterais.

2ª - Não

3ª - somente meu médico e eu podemos avaliar isto juntos. Qual é o produto ou procedimento proposto? Onde encontramos esta 
informação?

4ª - Não. Porque: somente meu médico e eu podemos avaliar isto juntos. Qual é o produto ou procedimento proposto? Onde 
encontramos esta informação?

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Em 01 ano e tres meses, sem nenhum surto,  vida normal e digna, Negativo: NÃO HÁ , efeitos colaterais 
insignificantes.

2ª - Sim, Positivo: Em 1 ano e tres meses sem surto algum vida normal, vida digna, Negativo: Não ha efeitos negativos, efeitos 
colaterias insignificantes

3ª - Qual o proposto, em time que esta gamhando se mexe???

4ª - Não. Porque: Porque a adaptação e o resultado são excelentes, poucos efeitos colaterais, remédii eficaz segundo um dos 
melhores neurologistas do Brasil

5ª - Não

Página 975 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: É meu primeiro medicamento por isso não posso comparar, mas em 1 ano e 1 mês com Avonex minhas lesões 
permaneceram sem alteração, e não houve surto, Negativo: Efeitos colaterais reduziram-se mas não cessaram mesmo após tanto 
tempo em tratamento

2ª - Não

3ª - Espero o melhor resultado possível em termos de coibir a evolução da doença e a ocorrência de surtos

4ª - Sim. Porque: Usaria somente se estivesse convencida de que o novo medicamento traria resultados melhores.

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - melhora na saúde

4ª - Sim. Porque: pq acredito no resultado

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja tirado do sus

4ª - Não. Porque: Porquê já vem usando o atual e teriam novas adaptações

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento é de extrema importancia para tratamento da esclerose multipla, doença que não tem muita divulgação 
nos meios de comunicação para a população em geral. A falta deste medicamento na rede pública irá causar várias lesões e 
sofrimentos as pessoas portadoras desta doença.

4ª - Não. Porque: Porque deveria? sendo que o medicamento utilizado é bastante eficaz

5ª - Não

16/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição dos sintomas e surtos., Negativo: Efeito colateral. 

2ª - Não

3ª - Espero que tenha um melhor efeito terapêutico,  mas que nao tenha tanto efeito colateral, algo que possa me dar uma boa 
qualidade de vida, para que eu possa viver como vivia antes da EM.

4ª - Sim. Porque: Por que o efeito poderia ajudar ainda mais no tratamento da EM.

5ª - Não
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15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Pessoas que não podem pagar tenham acesso 

4ª - Sim. Porque: Porque é indicado ao tratamento 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Quw não seja retirado da lista de medicamentos oferecidos pelo sistema unico de saude, tendo em vista o alto valor e a 
incidencia consideravel da enfermidade na população. Seria catastrofico,desumano e completamente diverso do proposto pela 
constituicçao federal

4ª - Sim. Porque: Se for tão eficiente quanto

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Controle da doença

4ª - Sim. Porque: Sim para melhora da saude

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora no quadro evolutivo da doença, Negativo: Nenhum

2ª - Não

3ª - O Avonex tem me ajudado a controlar a doença.

4ª - Não. Porque: Não sou médico, essa pergunta não faz sentido.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - otimo

4ª - Sim. Porque: nessecidade

5ª - Não
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15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajuda as pessoas a viverem

4ª - Sim. Porque: Para salvar a vida!

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - sou contra a a exclusão do remédio que traz benefícios para muitos.

4ª - Não. Porque: Pois o outro medicamento já é bem efetivo e traz muitos benefícios para os pacientes.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo a Betainterferona 1A para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla, visto que tem sua eficácia comprovada para tal.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento mostrou-se eficaz em retardar a evolução da patologia, além de reduzir os números e as 
gravidades dos surtos.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Desde que comecei a utilizar estou muito bem e não tive mais surtos. Minhas ressonâncias magnéticas 
apresentam quadro de estabilidade., Negativo: Nenhum efeito negativo

2ª - Não

3ª - Espero que continue utilizando o avonex.

4ª - Não. Porque: O avonex está dando resultado. Nao2 confiaria em outro.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não faça efeito

4ª - Não. Porque: Porque o medicamento antigo da resultado para a minha amiga. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que atenda as necessidades dos doentes

4ª - Não. Porque: dependeria dos resultados apresentados nos testes

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude mais pessoas

4ª - Não. Porque: Porque esse faz efeito

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - É um absurdo tirar o Avonex do SUS. Essa ideia representaria um grande atraso no tratamento de uma doença tão séria como 
esta, que afeta milhares de pessoas no Brasil. Espero que essa retirada não aconteça.

4ª - Não. Porque: Porque o Avonex tem sido usado com sucesso, algo que não necessariamente ocorreria com outro tratamento. 
Apenas o médico de cada paciente pode recomendar ou receitar um tratamento ou remédio, de acordo com as necessidades de 
tal paciente. Sendo assim, se a betainferferona (Avonex) está funcionando, não haveria motivos para mudar o tratamento.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Nao ocorrência de surtos, Negativo: Nenhum

3ª - Estabilização da doença

4ª - Sim. Porque: Estabilidade da doença

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que todos tenham acesso pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude mais pessoas com esclerose múltipla. Sem o mesmo, muitas pessoas com a doença terão sua saúde 
negligenciada, portanto, se faz necessário o uso do medicamento para um tratamento digno.

4ª - Sim. Porque: É um produto de excelência no mercado, atualmente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora de vida. melhora dos movimentos.. , Negativo: Nao há

3ª - Que estabilize o avanço da doença para que o portador da sindrome tenha uma vida normal e ativa

4ª - Sim. Porque: Porque vi melhora em tds os portadores q conheço

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele ajude mais pessoas com esclerose múltipla. Sem o mesmo, muitas pessoas com a doença terão sua saúde 
negligenciada, portanto, se faz necessário o uso do medicamento para um tratamento digno.

4ª - Sim. Porque: É um produto de excelência no mercado, atualmente.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Pessoas vem se beneficiando com a diminuição de efeitos da doença.. Com retardo de diversos sintomas., 
Negativo: Não há..

3ª - Que possa ajudar os portadores da doença

4ª - Sim. Porque: Por já ter referências de ter funcionado em outros pacientes.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - seja eficiente no tratamento para a Esclerose Múltipla 

4ª - Sim. Porque: tem ótima qualidade .

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - nao conheço

4ª - Não. Porque: pq nao tenhoconhecimento do medicamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Possibilita ao paciente viver uma vida normal novamente

4ª - Sim. Porque: Pelos resultados apresentados em tão pouco tempo

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas com Esclerose Múltipla 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - "Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM".

4ª - Sim. Porque: "Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM"

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continuem fornecendo os.medicamentos pois a.minha amiga precisa deles 

4ª - Não. Porque: Não pq o outro ja faz efeitos.ótimos 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Diminuição de surtos. , Negativo: Somente a febre que encomoda um pouco. 

2ª - Sim, Positivo: Possível melhora, Negativo: Não há.

3ª - Melhores resultados. 

4ª - Sim. Porque: Se não tivesse outra opção. 

5ª - Sim, Positivo: Possível melhora, Negativo: Não ha.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja mais uma opção de medicamento,  

4ª - Sim. Porque: Sim, desde que receitado pelo médico responsável pelo tratamento.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

Página 982 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - quero que continue o avonex

4ª - Sim. Porque: quero que continue o avonex

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que a exclusão do medicamento não proceda, pois dele dependem centenas de pacientes, que não podem arcar com 
as custas. 

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A doença não evolui e não apareceram novas lesões , Negativo: Nao

2ª - Sim, Positivo: A doença não evoluiu, Negativo: Não 

3ª - Já utilizo o avonex, e espero que não seja retirado da farmácia do sus

4ª - Sim. Porque: Uso o avonex

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuir a quantidade de surto da doença !, Negativo: nao saber a eficacia

3ª - que seja melhor que o anterior

4ª - Não. Porque:  nao

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Desde 2012 quando iniciou o tratamento minha mulher não teve nenhum surto, leva uma vida saudável anda e 
faz exercicios regularmente, tem disposição física e mental, realiza atividades diversas em artes,  literária e canto coral.  além de 
leve fadiga vez por outra,  não apresenta sintoma significativo da doença. , Negativo: Nunca ocorreu. 

3ª - Prefiro continuar o avonex 

4ª - Não. Porque: O avonex supre perfeitamente bem as necessidades do tratamento da minha mulher. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: O maior efeito positivo é que o AVONEX permite que o meu familiar VIVA. Não fosse por esse medicamento, 
minha mãe já não estaria aqui., Negativo: Não há

3ª - Eu espero que não seja feita a retirada do AVONEX, pois muitos, se não todos, os pacientes que têm esclerose múltipla não 
tem condições de pagar. É um medicamento muito caro! Se for retirado do SUS, muitos pacientes poderão morrer! Isso é muito 
grave. Não se tira um remédio assim, sem pesquisas, sem dar condições para as pessoas pagarem!

4ª - Sim. Porque: Porque é o unico medicamento disponivel atualmente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuir o surto da doença, Negativo: nao saber a eficacia

3ª - que seja melhor que o anterior

4ª - Não. Porque: Nao

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento seja mantido no programa de distribuição gratuito porque conheço muitos pacientes que têm boa 
resposta ao tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Se houver resposta melhor, não tenho problema de trocar

5ª - Sim, Positivo: diminuição dos surtos, Negativo: dor de cabeça

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que nso suspendam o medicamento 

4ª - Sim. Porque: Pois e a forma de viver com quslidade

5ª - Não
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15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue ajudando as pessoas que necessitam do mesmo.

4ª - Não. Porque: Porque os pacientes já estão satisfeitos com o antigo 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A doença não evolui e não apareceram novas lesões , Negativo: Nao

2ª - Não

3ª - Já utilizo o avonex, e espero que não seja retirado da farmácia do sus

4ª - Sim. Porque: Uso o avonex

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue a ser fornecido

4ª - Sim. Porque: Desde que recomendado pelo médico.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude na melhoria da Vida dos acometidosDesta terrivel patologia

4ª - Sim. Porque: Porque pelo pouco que Li e nao sendo Professional de saude,a progressao daDoenca diminui de forma 
muitoExpressiva

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que façaefeito

4ª - Não. Porque: naõ conheco o medicamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a vida das pessoas que precisam

4ª - Sim. Porque: Porque pode ajudar.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Não apresentou surtos da doença durante o tratamento., Negativo: Não houve.

3ª - Que tenha o mesmo resultado.

4ª - Não. Porque: Com esse medicamento atual, a paciente teve bons resultados. 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Sem surtos desde o inicio do uso do medicamento., Negativo: Dor no corpo.

2ª - Não

3ª - Eu espero não precisar mudar o que já esta me fazendo bem.

4ª - Não. Porque: Porque eu sei que o avonex está dando muito certo pra mim. E recomendo pra todos que são diagnosticados 
com a EM.

5ª - Sim, Positivo: Nenhum., Negativo: Inchaço, internação e queimação na aplicação.

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tenho surto há mãos de 05 anos, pelo uso do avonex!, Negativo: Não ha

2ª - Sim, Positivo: Na ha, Negativo: Não ha

3ª - Só quero viver

4ª - Não. Porque: Não sei dizer

5ª - Sim, Positivo: Não ha, Negativo: Não ha
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A mesma eficácia do Betainterferona

4ª - Não. Porque: Não sei se seria eficaz como o Betainterferona

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajude as pessoas que sofrem com a doença

4ª - Sim. Porque: Se for para melhorar os sintomas usaria com toda certeza.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ALGO MELHOR DO QUE O OFERECIDO.

4ª - Sim. Porque: SE FOSSE MELHOR.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Uso o AVONEX desde que descobri minha doenca em 2011, desde entao nao tive mais surtos e minha doença 
inclusive regrediu, Negativo: No início tive reações, mas depois de um tempo passou e hoje não sinto nada quando faço a 
medicacao

2ª - Não

3ª - Espero que continuem distribuindo o AVONEX pois para muitas pessoas ele possui uma excelente eficacia

4ª - Não. Porque: Não sou medica então não trataria ninguém, mas não gostaria de trocar o meu tratamento 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O Avonex foi o meu primeiro tratamento. Desde de 2012 que tomo e não tive mais surtos. E melhorei minha 
qualidade fisica, consequentemente melhorando minha qualidade de vida., Negativo: Não tive efeitos negativos.

2ª - Não

3ª - Não conheço.

4ª - Não. Porque: porque não há necessidade de trocar o tratamento.

5ª - Não
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15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Mantida a assistência aos doentes

4ª - Sim. Porque: Se indicado por um médico não vejo motivos para não tratar, não podemos é privar os doentes do uso do 
medicamento .

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Retarda o desenvolvimento da doença. , Negativo: Desconheço. 

3ª - Controle da doença. 

4ª - Sim. Porque: Pelo que conheço e ouvi a respeito dos benefícios do medicamento. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que consiga contribuir para uma melhor qualidade de vida das pessoas com esclerose

4ª - Sim. Porque: Porque existem evidências que contribuiu para uma melhor qualidade de vida dos pacientes com esclerose

5ª - Não

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Ha varios pacientes cadastrados no centro que utilizam o avonex e que conseguiu manter o quadro, sem surtos., 
Negativo: Nao tem 

3ª - Nao concordo tirar o financiamento do SUS o avonex, por se tratar de uma medicaçao que varias pessoas utilizam e que 
obtem resultados positivos.

4ª - Não. Porque: Avonex

5ª - Sim, Positivo: .nao ha, Negativo: .nao ha

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tem efeitos colateraisPassa muito bem desde que início o tratamentoA doença está paralisada (inativa), 
Negativo: Não há  efeitos negativos

2ª - Sim, Positivo: Usa o avonex sem ter efeitos colaterais nenhum...e a doença depois de 3 anos usando  está praticamente 
inativa...tem a necessidade de continuar usando, Negativo: Não há efeitos negativosNenhum para descrever

3ª - Não quero que minha filha comeca usar um novo medicamento se o Avonex está tendo a eficácia  esperada.

4ª - Não. Porque: Já tem o resultado  positivo...pq mudar se está dando tão certo?

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora considerável dos sintomas, no que tange ao avanço da doença. Melhor condições de vida, com 
diminuição considerável dos surtos. Ou seja do ponto de vista prático, o medicamento funciona...Além disso, muito poucos efeitos 
colaterais., Negativo: nada apresentado até então.

3ª - Continue a promover a redução  no avanço da doença, que é realmente muito ingrata, principalmente para seus portadores!!!!

4ª - Sim. Porque: Este medicamento é muito bom, poderá até não ser para alguns, porém como funciona, deve ser mantido para 
aqueles que utilizam e se mantém confortáveis.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não deve ser excluído

4ª - Sim. Porque: Porque  ele está sendo essencial para tratamento de um amigo

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sentia protegido, Negativo: Todos os medicamentos tem efeitos colaterais

3ª - Que estabiliza a doença

4ª - Sim. Porque: Acho quem deve decidir é o médico

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Controle da EM, Negativo: Não há

2ª - Sim, Positivo: Controle da EM, Negativo: Não há

3ª - Espero que não mude

4ª - Não. Porque: Pois já faz uso da medicação existente e alcança o objetivo

5ª - Sim, Positivo: Para controle EM, Negativo: Não há

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não
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15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos recorrentes;Retardamento da progressão da incapacidade física;Favorece a diminuição de 
internações;Melhoria da qualidade de vida dos portadores de esclerose múltipla., Negativo: Alguns pacientes relatam sintomas do 
tipo gripal, mialgia, astenia e calafrios.

3ª - Espero que ele continue disponível pelo SUS aos pacientes portadores de esclerose múltipla, visto que oferece grande 
benefício e melhor qualidade de vida, uma vez que mantém esses pacientes livre de recorrentes surtos.

4ª - Sim. Porque: Porque tem benefícios comprovados para os pacientes que já utilizam essa medicação.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja útil para aqueles que necessitem.

4ª - Sim. Porque: Por ser o escolhido

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Tem tido o resultado esperado, desde o início do tratamento a 3 anos minha esposa não tem tido surtos, 
Negativo: Não há pontos negativos

3ª - Que continue sendo oferecido pelo SUS

4ª - Não. Porque: Por que o avonex foi bem aceito por minha esposa e eta tendo o efeito esperado.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar um amigo

4ª - Sim. Porque: Com P aval de um médico de confiança 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.FormSusformsus.datasus.gov.br

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas a terem uma vida melhor.

4ª - Sim. Porque: Por que tenho um amigo que utiliza e o medicamento é de muita boa ação em seu organismo.

5ª - Sim, Positivo: Pelo que sei outros medicamentos não foram de boa reação. , Negativo: Sem melhora alguma.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Multipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com a EM

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado, ou seja 36,36% de todos os estudos 
apresentados, mesmo que o Irã seja o berço da liberdade de expressão &#8234;#&#8206;SQN&#8236;, e que no estudo 8.11 
tenham sido avaliados a quantidade gigante #SQN de 40 pacientes, chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 
pacientes com sucesso no tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no 
tratamento da esclerose múltipla. Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se 
de terapia com 100% de eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença. , Negativo: A existência de poucos 
medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que tem eficácia 
comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo cada vez 
mais as opções dos pacientes. 

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará com 
que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizados para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Para que pelo menos a doença não progrida e haja futuramente outros produtos que sejam mais eficazes.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS  continue fornecendo o  medicamento Betainterferona  para o tratamento da Esclerose Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Por ser um medicamento  que vem sendo positivo no tratamento da EM,  aliviando seus sintomas,bem como a 
evolução da doença. 

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Não tive nenhum surto desde que passei a utilizar Avonex. Antes eu tinha um surto a cada dois meses. , 
Negativo: Não há. 

2ª - Sim, Positivo: Ausência de novos surtos. , Negativo: Não há. 

3ª - Continuar sem novos surtos. 

4ª - Sim. Porque: Preciso continuar me tratando. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Nao tenho conhecimentos para isso.

4ª - Não. Porque: Nao tenho conhecimento sobre o mesmo

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que dê qualidade de vida aos portadores da doença

4ª - Sim. Porque: Para tentar novas soluções

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja suspenso pelo SUS

4ª - Sim. Porque: Está medicação seria importante se eu não me adaptasse à outra. Quanto maior as opções, melhor para nós, 
portadores da doença

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado, ou seja 36,36% de todos os estudos 
apresentados, mesmo que o Irã seja o berço da liberdade de expressão &#8234;#&#8206;SQN&#8236;, e que no estudo 8.11 
tenham sido avaliados a quantidade gigante #SQN de 40 pacientes, chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 
pacientes com sucesso no tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no 
tratamento da esclerose múltipla. Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se 
de terapia com 100% de eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença. , Negativo: A existência de poucos 
medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que tem eficácia 
comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo cada vez 
mais as opções dos pacientes. 

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará com 
que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizados para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Para que pelo menos a doença não progrida e haja futuramente outros produtos que sejam mais eficazes.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: Considerando todos os estudos apresentados em que o Avonex foi avaliado, ou seja 36,36% de todos os estudos 
apresentados, mesmo que o Irã seja o berço da liberdade de expressão &#8234;#&#8206;SQN&#8236;, e que no estudo 8.11 
tenham sido avaliados a quantidade gigante #SQN de 40 pacientes, chega-se a um total de 500 pacientes avaliados, com 209 
pacientes com sucesso no tratamento, o que gera uma eficácia de 41,8%, o que não demonstra a inoperância de Avonex no 
tratamento da esclerose múltipla. Mesmo que assim não seja, para os 41,8% dos pacientes para quem o Avonex funciona, trata-se 
de terapia com 100% de eficácia, pois evita que eles estejam progredindo na doença. , Negativo: A existência de poucos 
medicamentos para o tratamento de esclerose múltipla recorrente-remitente e a exclusão de um medicamento que tem eficácia 
comprovada em quase 50% dos casos, é um retrocesso inaceitável e possível motivo de falha terapêutica, diminuindo cada vez 
mais as opções dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue sendo distribuído gratuitamente pelo SUS, tendo em vista o alto custo do remédio, o que fará com 
que apenas ricos possam adquirir o medicamento e impedir a falha terapêutica. Se a ANVISA aprovou o medicamento para 
utilização no Brasil, ele deve ser disponibilizados para ricos e pobres, com base no art. 196 da CF.

4ª - Sim. Porque: Para que a doença não progrida.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que trate a doença de forma adequada amenizando o sofrimento.

4ª - Sim. Porque: Por que tenho indicação de uma amiga com a doença que utiliza e diz que o remédio é fundamental para o 
tratamento dela.

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Sim, Positivo: redução de surtos da doença;, Negativo: somente a dor na aplicação. 

2ª - Sim, Positivo: redução de surtos. , Negativo: somente a dor na hora da aplicação. 

3ª - qualidade de vida. Sem surtos da doença EM. 

4ª - Não. Porque: Pq acho o Avonex seguro, mais seguro que o Tysabri. por exemplo. 

5ª - Sim, Positivo: redução do número de novas lesões. , Negativo: efeitos colaterais. Dor no corpo como se estivesse gripado. 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não excluam o medicamento!

4ª - Sim. Porque: De acordo com amigos que tem a doença e usam, ele diminui as crises e não deixa que a doença avance !

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Desconheço

4ª - Sim. Porque: Pois sei que muitos pacientes tiveram melhora com o medicamento 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: È um medicamento de muita eficacia pois desde que comecei o tratamento á 4 anos nao tive mais nenhum 
surto, Negativo: Não há efeitos negativos.

2ª - Não

3ª - Não precisamos de um novo medicamento,precisamos que o SUS continue nos fornecendo o Avonex,para o nosso tratamento.

4ª - Não. Porque: Porque nao vejo nenhuma necessidade de mudança,já que o Avonex é muito eficaz

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: o medicamento retarda muito o avanço da doença. A desaceleração da perda das funções motoras é notável. , 
Negativo: Insignificantes diante dos sintomas da doença.

3ª - Nem todos os pacientes tiveram sucesso com esse tratamento.

4ª - Sim. Porque: Teste de eficácia, entretanto manteria outra opção medicamentosa.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - melhores resultados

4ª - Sim. Porque: sim, pois é necessário experimentar novas opções

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida aos pacientes. 

4ª - Sim. Porque: Melhorar a qualidade de vida. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Um tratamento mais eficiente. O SUS deve manter todos os medicamentos existentes disponíveis aos brasileiros e esse não é 
nenhum favor. Basta roubar menos que com tantos impostos teremos total capacidade de mantermos os medicamentos. Façam 
cortes nos salários dos políticos, não para remédios. Com vida e qualidade de vida não se brinca!

4ª - Sim. Porque: Sempre devemos buscar os melhores tratamentos.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: ajuda na reduçao dos surtos e retarda a evolução da doença, Negativo: não tem

2ª - Sim, Positivo: ajuda na reduçao dos surtos e retarda a evolução da doença, Negativo: não tem

3ª - ajuda na reduçao dos surtos e retarda a evolução da doença

4ª - Sim. Porque: ajuda na reduçao dos surtos e retarda a evolução da doença

5ª - Sim, Positivo: ajuda na reduçao dos surtos e retarda a evolução da doença, Negativo: não tem
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos usuários em tratamento e ajude com a doença

4ª - Sim. Porque: Toda nova tecnologia deve ser utilizada para o bem das pessoas, especialmente os medicamentos e tratamentos 
de saúde

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
MúltiplaEspero realmente que ele possa trazer um suspiro de esperança para quem é portador dessa doença

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço alguém que usa o referido medicamento e está muito bem com ele.

4ª - Sim. Porque: Porque está fazendo muito bem para a minha conhecida que usa

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço uma pessoa que usa e por causa dele voltou a ter uma vida normal.O SUS não pode tirar esse direito dela e nem de 
ninguém que utiliza desse medicamento.

4ª - Sim. Porque: Se eu estivesse doente com Esclerose Múltipla com certeza usaria.Essa pessoa que conheço usa e em 3 meses 
teve uma melhora muito significativa.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Conheço pessoas que usam e tem o resultado eficiente e rápido 

4ª - Sim. Porque: Porque o resultado é eficiente e rápido 

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Aumenta o período de um surto para o outro, retarda sintomas da doença., Negativo: Ao tomar a medicação, 
pode ocorrer febre e fraqueza, mas não são sintomas frequentes.

3ª - Tenho receio de sua real eficácia.Amo demais meu irmão e vejo que essa doença muda muito a pessoa.

4ª - Sim. Porque: Com acompanhamento médico rígido e contanto como retorno do uso e disponibilidade de retornar 
gratuitamente o uso do Avonex.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle teporário da doença., Negativo: Febre logo após a aplicação

3ª - A manutenção da estabilidade da progreção da doença.

4ª - Sim. Porque: Ainda é um medicamento com grande aceitação entre seus usuários.

5ª - Sim, Positivo: A estabilidade da doença., Negativo: Febre após a aplicação.

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhorar as condições de saúde da população

4ª - Sim. Porque: Para se ter uma melhora no quadro

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que esteja disponível paralelamente com o que já está funcionando.  Não tem como deixar os pacientes sem e  testar 
um novo.   

4ª - Não. Porque: Não seria interessante trocar o medicamento que está fazendo efeito e controlando crises severas em meus 
amigos. Eles têm crises absurdas, e não tem condições de comprar a dose particular.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora rápida no tratamento da doença

4ª - Sim. Porque: Por que em pouco tempo minha amiga teve um ótimo progresso

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue ajudando pessoas a terem vidas relativamente normais apesar da doença.

4ª - Sim. Porque: Pois ele oferece uma melhoria gigantesca em pacientes com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A ajuda ao paciente que sofre de EM.

4ª - Não. Porque: Mantendo a atual medicaçao o paciente, que ja esta acostumado com o remedio e sabe seus efeitos colaterais, 
pode rer melhor qualidade de vida.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - MInha amiga que toma o medicamento há sete anos disse que ele é ótimo e essencial para o tratamento dela.

4ª - Sim. Porque: Porque não só minha amiga é prova de que o medicamento funciona como também a associação que reúne os 
pacientes com esclerose múltipla possui esses dados.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue disponibilisando o medicamento, pois tem muitas pessoas que necessitam dele e que não tem 
condição de comprar.

4ª - Não. Porque: Pois este medicamento ja esta faz tempo no mercado, é o melhor.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - (betainterferona-1a recombinante) pertence a uma classe de medicamentos chamada “interferonas”. São substâncias naturais 
que transmitem mensagens para as células. As interferonas são produzidas pelo organismo e desempenham um papel essencial na 
regulação do sistema imunológico. Por meio de mecanismo ainda não completamente conhecido, as interferonas atuam limitando 
o dano ao sistema nervoso central associado à esclerose múltipla.A betainterferona-1a recombinante é uma proteína solúvel 
altamente purificada, produzida por recombinação genética em células de mamíferos, similar à betainterferona produzida pelo 
corpo humano.

4ª - Sim. Porque: Porque minha conhecida melhorou muito após iniciar o tratamento...

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Aumento da qualidade de vida dos pacientes com Esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: .

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: sem surto po muito tempo, Negativo: dor no corpo

3ª - melhor não mudar com o que esta dando certo

4ª - Não. Porque: porque é uma doença misteriosa que não deve ser mudado a medicação sem necessidade.

5ª - Sim, Positivo: nenhum, Negativo: inchaço e permanencia em hospital sem necessidade

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: sem surto po muito tempo, Negativo: dor no corpo

3ª - melhor não mudar com o que esta dando certo

4ª - Não. Porque: porq é uma doença misteriosa que não deve ser mudado a medicação sem nescessidade.

5ª - Sim, Positivo: nenhum, Negativo: inchaço e permanencia em hospital

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que amenize o sofrimento dos paciente.

4ª - Sim. Porque: Porque sim

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que este novo medicamento continue sendo fornecido gratuitamente pelo SUS, já que tem apresentado bons 
resultados.

4ª - Sim. Porque: porque o medicamento AVONEX está apresentando bons resultados nas pessoas que o estão utilizando.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o Sus continue com o fornecimento da medicação em questão.

4ª - Sim. Porque: Porque a medicação é eficaz para o tratamento da esclerose múltipla.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Sou contra a diminuição de opções de tratamento para esclerose.

4ª - Sim. Porque: Porque é um medicamento que possui alto índice de melhora dos pacientes.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele possa aliviar os sintomas da doença com propósito de dar qualidade de vida aos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Ninguém está livre de adoecer.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha irmã faz uso e se adaptou muito bem , Negativo: Não tem

3ª - Receio atrapalhar o tratamento ou ela ter algum efeito colateral

4ª - Não. Porque: Pq  não temos garantia que será melhor do que ela já usa e de dá muito bem

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Acredita que a melhor terapêutica ao paciente é aquela definida em parceria com seu médico através de uma avaliação 
individualizada.

4ª - Não. Porque: Vide resposta anterior 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: para mim não ouve...mas ele ajuda muitas pesoas, Negativo: as picadas semanais

2ª - Não

3ª - que ele faça bem para as pessoas que usam

4ª - Sim. Porque: se fizer bem sim

5ª - Sim, Positivo: diminuiram  meus surtos, Negativo: muitos cuidados

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Sem efeito colateral, controle da doença e não teve mais surto., Negativo: Não há.

3ª - Extremamente prejudicial a exclusão da "betainterferona"

4ª - Não. Porque: Considero que a substituição da betainterferona resultaria em prejuízo a saúde da paciente causando novos 
surtos.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que nao sejadescontinuado, por ser muito util aos pacientes.

4ª - Não. Porque: Nao e efetivo e pode nao ter o mesmo resultado

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: O positivo é que controla os surtos,e., Negativo: Não vejo efeitos negativos em uma medicação tão bem 
recomendada.

2ª - Sim, Positivo: Controle de surtos,aplicação uma vez por semana sem mts reações., Negativo: Não vejo efeitos negativos

3ª - Efeitos concretos

4ª - Sim. Porque: Se foi recomendado por neurologistas de confiança acredito que o medicamento seja confiável.

5ª - Não
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15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele surta o efeito desejado.

4ª - Sim. Porque: Porque foi indicado por outros pacientes.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja eficaz no tratamento da EM

4ª - Sim. Porque: Pelas informações positivas no tratamento da doença

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Redução de lesoes no cérebro, reducoes de surtos e diminuição dos sintomas da doença , Negativo: poucas 
reações no dia da aplicação como se fosse uma gripe

2ª - Não

3ª - Espero que consiga reduzir os sintomas da doença, o impacto no futuro devido ao acúmulo das lesões 

4ª - Sim. Porque: Ja uso o medicamento e  é essencial ao meu tratamento. Por favor nao ppde deixar de ser fornecido. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o medicamento Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticadas com EM

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo o (avonex)Para que os pacientes continue o tratamento.

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento ajudam  alivir os sintomas das pessoas diagnosticadas com a Em.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cura ou melhora consideravel para melhora da vida dos portadores da EM.

4ª - Não. Porque: Não tenho grandes conhecimentos dos medicamentos

5ª - Sim, Positivo: Nada a declarar, Negativo: Nada a declarar

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Minha cunha tem esclerose múltipla, e graças ao Avonex, conseguiu controlar os surtos!

4ª - Sim. Porque: Avonex é um medicamento que conseguiu controlar a doença de vários conhecidos, com poucos efeitos 
colaterais

5ª - Sim, Positivo: Esse medicamento controla muito bem os surtos e quase não tem efeito colateral, Negativo: Um pouco de febre 
no dia da aplicação e as vezes enjôo

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude as pessoas com esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque minha amiga usa, e precisa deste medicamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que trará uma melhora significativa para aqueles que necessitam.

4ª - Sim. Porque: ...

5ª - Não

Página 1003 de 1030



Dt. contrib. Contribuiu como ReferênciaDescrição da contribuição

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamente NAO seja retirado

4ª - Sim. Porque: Porque muitos pacientes se adaptaram somente a essa medicação. Conheço pacientes que não de adaptaram ao 
Rebif (interferon), Copaxone (acetato de glatiramer) e se adaptaram somente ao Avonex, inclusive estabilizando o quadro. Não 
acha justo a simples retirada da terapêutica sem uma nova para substituir. O risco para os pacientes é muito grave visto que a 
doença é degenerativa e pode progredir gerando serios riscos ao pacientes

5ª - Sim, Positivo: Uso copaxone sem efeitos colaterais, onde o quadro permanecce estavel ha 5 anos. Mas cada paciente se 
adapta de forma diferente as medicações. Eu mesmo comecei tomando Rebif e apos 4 anos substituiu para Copaxone. Muitos 
amigos não se adaptaram a essas duas medicações mas adaptaram ao Avonex, Negativo: O Copaxone somente o efeito da injeção 
diaria no local da aplicação

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Ajudar

4ª - Não. Porque: Não uso o medicamento 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos portadores da esclerose múltipla, uma vez que são poucos os medicamentos oferecidos 
e cada paciente necessita de um cuidado diferente. 

4ª - Sim. Porque: Por ser um medicamento destinado a portadores da esclerose 

5ª - Sim, Positivo: Poucos efeitos colaterais, Negativo: Injeção dolorida de uso diário. Provoca inchaço, manchas e nódulos locais. 
Por ser diária,  o rodízio da aplicação se faz necessária, causando dores e nódulos espalhados. 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que estacione a evolução da esclerose múltipla, diminuindo os surtos.

4ª - Sim. Porque: Porque atrasa o avanço da esclerose múltipla.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja benéfico para o paciente

4ª - Sim. Porque: Para obter a melhora.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque:  Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que vcs nao tirem do SUS pq ele ajuda a muitas pessoas 

4ª - Sim. Porque: porque vejo o resultado 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: melhora nos movimentos, locomoção, , Negativo: mm

3ª - que dê melhora da qualidade de vida da pessoa que sofre com EM

4ª - Sim. Porque: há uma tolerância melhor ao medicamento, havendo uma redução significativa nos sintomas da EM

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Dar continuidade ao tratamento de pacientes que usam o medicamento 

4ª - Sim. Porque: Ele é eficaz no controle da doença 

5ª - Sim, Positivo: ., Negativo: .

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Trazer alívio e retardar o avanço da doença

4ª - Sim. Porque: Qualquer tentativa de remissão dos sintomas e tentativa de retardar o avanço de doenças é válido, desde que 
realizado por equipes médicas.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ajude a tratar pessoas com esclerose múltipla e "estacionar" as complicações da doença

4ª - Sim. Porque: Porque ele é o ideal para tratar esclerose múltipla

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamento (Avonex) para o tratamento de pessoas diagnosticadas com a EM

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados são positivos e aliviam os sintomas daqueles diagnosticados com a EM

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg não seja excluído da oferta do SUS. 

4ª - Não. Porque: Por ainda não conhecer a eficiência comprovado de um outro tratamento, tendo em vista que o Betainterferona 
1A.6.000.000 UI 300 mcg tem seu uso e eficácias reconhecidas

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tenho Esclerose Múltipla há 15 anos. Já usei os outros interferons e não me adaptei a eles. Perdi, 
gradativamente, a capacidade de andar sem apoio enquanto estava sem tratamento. Agora uso o Avonex há 4 anos e não precisa 
mais de bengala para caminhar. Meu EDSS está mais baixo e minhas ressonâncias magnéticas apresentam uma melhora 
significativa usando a medicação., Negativo: Os efeitos colaterais dos primeiros meses foram ruins, mas agora não tenho sentido 
nada de negativo.

2ª - Não

3ª - O formulário deveria ter sido melhor pensado, afinal, o medicamento não é novo e o que está sendo proposto é um 
retrocesso no tratamento de Esclerose Múltipla no Brasil. Eu espero que o Brasil não seja pioneiro nesse ato retrógrado de tirar 
um tratamento ao invés de votar o oferecimento de novos tratamentos. O pânico causado pela possível falta de medicação é 
infinitamente mais prejudicial que qualquer medicamento ou falta de. O que vocês estão fazendo é desumano e desrespeitoso. 
Estão passando por cima dos médicos neurologistas e de seus pacientes que precisam ter opções para decidir qual o melhor 
tratamento. Apresentam um estudo que nenhum cientista sério aceitaria como plausível. 

4ª - Sim. Porque: Porque ele é eficaz e seguro. É uma boa opção para quem tem tão poucas opções disponíveis.

5ª - Sim, Positivo: Nenhum., Negativo: Reações alérgicas graves e não adaptação ao tratamento, além de maior taxa de surtos e 
aumento da taxa EDSS durante uso do Copaxone e do Rebif. 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Queria que toda mudança fosse para melhoria do paciente.

4ª - Sim. Porque: Porque espero q essa mudança seja uma analise, para a melhoria do paciente.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeçaEsperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes 
com EM.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE ELE CONTINUE NO ROL DE MEDICAMENTOS PARA ESCLEROSE MÚLTIPLA NO BRASIL..GRATUITO ....

4ª - Não. Porque: NÃO FARA O MESMO EFEITO,QUE O AVONEX ,POIS O CORPO JÁ ESTÁ ACOSTUMADO COM O AVONEX....

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuído gratuitamente

4ª - Sim. Porque: Pois o mesmo já vem sendo utilizado no tratamento da esclerose 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhra das condições de saúde e da qualidade de vida., Negativo: Não houve, que eu saiba.

3ª - Que contribua para a melhora da qualidade de vida dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque vi seus efeitos positivos.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora nos sintomas e condições de vida dos pacientes

4ª - Sim. Porque: Por ter conhecimento de pacientes q tiveram melhora nos sintomas

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Resultado

4ª - Sim. Porque: Expectativa de melhoras.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Redução dos surtos e estacionando a evolução da doença, e FOI o unico que realmente me senti BEM  e com 
resposta efetiva a minha necessidade ., Negativo: nenhum

2ª - Não

3ª - Espero somente um medicamento, e ou produto que nos traga a Cura tão somente.

4ª - Sim. Porque: Se ele me desse o beneficio de cura sim , eu usaria caso contrario continuaria com o mesmo medicamento ja que 
mudar , pode reativar novos surtos. Pra que mudar ???? me colocar em risco de surtos????  

5ª - Sim, Positivo: --, Negativo: Meu corpo não respondeu ao outro medicamento, como também com outro medicamento tive 
reações adversas importantes

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu irmão ja usou esse medicamento, Negativo: Nao tem

3ª - Tem muita gente que se dá bem com avonex

4ª - Sim. Porque: Quem se da bem com o medicamento tem que continuar

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele retarde o máximo possível os efeitos da doença.

4ª - Não. Porque: O uso de um novo medicamento proposto deve passar por avaliação.Os pacientes que estão com a doença 
controlada com o medicamento atual, não se deve mexer para que não haja regressão da mesma.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora da qualidade de vida do paciente., Negativo: Não há.

3ª - Que traga alívio e minimize os efeitos da EM.

4ª - Sim. Porque: Porque seguiria a receita médica que indica o uso.

5ª - Não

15/07/2015 Profissional de saúde 
responsável pelo paciente 
com a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que as pessoas eu faça o tratamento para EM tenham acesso gratuito ao medicamento.

4ª - Sim. Porque: Pois há pesquisam que comprovam a eficácia do medicamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhora ou estabilização da doença.

4ª - Sim. Porque: é de se supor que tratamentos mais recentes sejam mais eficazes.

5ª - Sim, Positivo: Estabilização e melhoria dos sintomas da doença., Negativo: Enjoos.

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo:  estou usando a mais de 10anos e funciona muito bem, Negativo: somente febre de vez enquanto

2ª - Sim, Positivo: esta memantendo muito bem, Negativo: somente febre como esperado

3ª - que me mantenha cada vez melhor

4ª - Sim. Porque: para mantê-lo bem

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que ajude essas pessoas a ter boas melhoras

4ª - Sim. Porque: porque conheço pessoa que usa e obteve bons resultados.

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras quanto ao avanço da EM para os pacientes que se adaptaram a esse medicamento.

4ª - Sim. Porque: Por se tratar de medicação com uso benéfico comprovado.

5ª - Sim, Positivo: Contenção do avanço das lesões no sistema nervoso central., Negativo: Os efeitos colaterais, extintos tão logo o 
organismo se adapte.

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: EU USO O AVONEX DESDE 2012 E SÓ TIVE UM SURTO BEM INTENSO DEVIDO A SUSPENSÃO DO MEDICAMENTO 
PELO GOVERNO DO ESTADO. SÓ TENHO BONS MOTIVOS PARA USAR O AVONEX.O MEDICAMENTO TEM ME PROPORCIONADO 
UMA VIDA DIGNA., Negativo: POUCOS EFEITOS COLATERAIS. SOMENTE NO DIA DA APLICAÇÃO.

2ª - Não

3ª - EU NÃO QUERO TROCAR DE MEDICAMENTO. EU ESTOU BEM GRAÇAS AO AVONEX E SEI QUE SE NÃO USAR VAI COMPLICAR 
MINHA SAÚDE.

4ª - Não. Porque: PORQUE EM TIME QUE ESTÁ GANHANDO NÃO SE MEXE.

5ª - Não

15/07/2015 Grupo/associação/organiz
ação de pacientes com a 
doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento está sendo de grande importância para uma amiga que sofre de Esclerose Múltipla, espero que ela 
continue tendo acesso, para que possa seguir com sua vida da melhor maneira possível.

4ª - Sim. Porque: Usaria em caso de precisar.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª -  Espero que SUS continue fornecendo o medicamendo Avonex para o tratamento de pessoas diagnosticadas com Esclerose 
Múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque os resultados da medicação são positivos e aliviam os sintomas e a evolução da doença daqueles 
diagnosticados com EM

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este medicamento tem ajudado minha amiga. Espero que o tratamento possa continuar para que amenize pelo menos.

4ª - Sim. Porque: Porque o remédio tem ajudado em muito positivamente o tratamento que uma amiga está realizando. Tanto que 
a esclerose dela esta estacionada.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Menos eficaz que o atual

4ª - Não. Porque: Porque o que está sendo usado atualmente é eficaz

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele continue constando na lista de medicamentos fornecidos pelo SUS.

4ª - Sim. Porque: É uma alternativa de tratamento para a EM que deve estar a disposição quando o médico entender necessário.

5ª - Sim, Positivo: A outra medicação diminuiu o número de surtos, que estavam ficando muito frequentes., Negativo: Diversos 
efeitos colaterais intoleráveis.

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Um ponto positivo é que baixou o meu PTH e diminuíram as minhas dores., Negativo: Não encontrei.

2ª - Não

3ª - Que ele faça o que dele esperamos: os efeitos positivos acima.

4ª - Sim. Porque: Sendo aprovado, por que não?!...

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude aos pacientes a controlar e retardar os sintomas da doença 

4ª - Sim. Porque: Sim, pois a minha amiga que faz uso nunca teve episódio nenhum da doença devido o medicamento estar 
fazendo efeito e controlando o avanço da doença 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que cure

4ª - Sim. Porque: Por que faz bem

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja mais um ajuda para aliviar os pacientes no processo do tratamento que precisam tanto.

4ª - Sim. Porque: Porque sempre precisamos de novos medicamentos para as doenças.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o SUS continue fornecendo esse tratamento. 

4ª - Sim. Porque: Os resultados, vistos em uma pessoa do meu círculo de amizades, foram bastante significativos. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que o medicamento continue sendo distribuído pelo SUS de forma gratuíta, pois minha tia o utiliza a muito tempo e 
ele a auxilia no tratamento da Esclerose Múltipla, sendo a melhor alternativa até agora encontrada para que atenue esta doença 
degenerativa. 

4ª - Sim. Porque: Porque o medicamento tem se mostrado eficaz na atenuação das dores e outros sintomas sentidos pelo paciente.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja retirado do SUS porque muitos pacientes não podem pagar pelo mesmos 

4ª - Sim. Porque: Pq tenho conhecimento de tratamento positivo

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Melhoras quanto ao avanço da EM para os pacientes que se adaptaram a esse medicamento.

4ª - Sim. Porque: Por se tratar de medicação com uso benéfico comprovado.

5ª - Sim, Positivo: Contenção do avanço das lesões no sistema nervoso central., Negativo: Os efeitos colaterais, extintos tão logo o 
organismo se adapte.

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Melhora nos índices de PTH., Negativo: Não achei nenhum.

2ª - Não

3ª - Que eu tenha uma melhora na minha qualidade de vida.

4ª - Sim. Porque: Desde que recomendado pelo meu médico.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: A gente percebe, depois de algum tempo, uma melhora nas dores ósseas., Negativo: Não encontrei nada de 
negativo.

2ª - Não

3ª - PTH na faixa e eliminação das dores.

4ª - Sim. Porque: Indicado pelo médico? Por que não?

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que não excluem esse medicamento, pois tenho uma amiga que é portadora de Esclerose Múltipla e precisa muito, 
pois não tem condições de manter o tratamento sem essa ajuda.

4ª - Sim. Porque: por questões financeiras

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: dimunir a quantidade de surtos da doença, Negativo: nao saber a eficiencia

3ª - que seja melhor que o anterior

4ª - Não. Porque: nao saber a efetividade do tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - NÃO EFICAZ, HÁ MUITOS PACIENTES QUE SE ADAPTAM APENAS AO AVONEX, MUITAS PESSOAS SAIRIAM LESADAS COM 
MUDANÇAS DE MEIOS E TRATAMENTOS.

4ª - Sim. Porque: SE FOSSE EFICAZ PRO PACIENTE SIM, O QUE NÃO EXCLUI A POSSIBILIDADE DO PACIENTE NÃO SE ADAPTAR AO 
NOVO MEDICAMENTO. O MEDICAMENTO ANTIGO PRECISA SER MANTIDO PARA PESSOAS QUE AINDA USEM OU PESSOAS QUE 
AINDA PRECISARAM USAR.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Este é um ótimo medicamento e não dever ser retirado da farmácia de alto custo.  o governo tem que ajudar estas pessoas 
que já sofrem tanto com esta doença terrível.  

4ª - Sim. Porque: Porque tenho alguns amigos portadores desta doença e se tratam com este medicamento e necessitam da ajuda 
do governo.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continue controlando a doença 

4ª - Sim. Porque: Conheco uma pessoa que utiliza esse medicamento e esta com a doenca controlada ha 3 anos

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Um avanço no tratamento da esclerose múltipla

4ª - Sim. Porque: Porque ouvi Bons  resultados

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Trate pacientes necessitados de Avonex

4ª - Não. Porque: Não sei responder 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Psra meu filho não houve mas para outros sim, Negativo: Meu filho teve surto 

3ª - Espero wue o ministerio da saúde envista em novos medicamentos p tratsmento da Esclerose Múltiplas, pois é uma doença 
wue infelizmente ainda não tem cura.  O meu filho  é portador desss doença,  e para ele esse remédio não fez  muito bem , pois 
teve varios surtos durante o tempo que tomou. Mas conheco vatias pessoas com a mesma doença que trata com esse 
medicamento e nunca msis tiveram surtos.  Hoje meu filho toma  copaxone de 20mg,  e está se dando muito bem.portanto para 
uns o efeito é diferente de outros. 

4ª - Não. Porque: Pq no caso a resposta não foi positiva,  mas para outros paciente foi bom

5ª - Sim, Positivo: Nao houve, Negativo: Teve surtos

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que seja melhor que o anterior

4ª - Não. Porque: por não saber a eficácia

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluído do rol de medcações do SUS

4ª - Sim. Porque: Porque parece ser tratamento viável para EM 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espera de à mesma efeito.

4ª - Não. Porque: Receio de não fazer o mesmo efeito.

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que funcione

4ª - Sim. Porque: Porque sim

5ª - Sim, Positivo: Nao tive mais surtos, Negativo: Dores

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais, Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça.

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - ESPERO QUE NÃO O EXCLUA, POIS PREJUDICARÁ O TRATAMENTO DE VÁRIOS PACIENTES, QUE JÁ O FAZEM A ALGUM TEMPO. 
É DIREITO DO CIDADÃO E DEVER DO ESTADO!

4ª - Não. Porque: ESPERO QUE NÃO O EXCLUA, POIS PREJUDICARÁ O TRATAMENTO DE VÁRIOS PACIENTES, QUE JÁ O FAZEM A 
ALGUM TEMPO. É DIREITO DO CIDADÃO E DEVER DO ESTADO!

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A retirada do Anonex seria prejudicial aos pacientes que já fazem uso do medicamento e têm eficacia com esse tratamento.

4ª - Sim. Porque: Sim, mas somente no caso de o atual medicamento não estar surtindo efeito.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle total da doença, sem agravamento no quadro de neurodegeneração. Sem perda de funções motoras 
e/ou cognitivas. , Negativo: Quadros de dores no corpo e febre, totalmente esperados por se tratar de um imunossupressor 
fortíssimo.

3ª - Não tenho conhecimento do novo medicamento.

4ª - Sim. Porque: Porque seria o único oferecido gratuitamente. 

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Meu marido depois que começou a usar o avonex há dois ano nunca mais teve nenhum surto e os efeitos são 
totalmentes positivos, Negativo: Não tem 

3ª - Continue fazendo seu efeito como sempre

4ª - Sim. Porque: Porque no exterior ele tem vários estudos e só benefícios 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: No momento em que usei este remédio houve uma redução dos meus surtos da doença., Negativo: Alguns 
efeitos colaterais, mas em vista da gravidade da doença penso que isso é minimo, por se tratar de uma doença crônica 
degenerativa.

2ª - Sim, Positivo: Resposta acima., Negativo: Resposta acima.

3ª - Espero apenas uma coisa a cura desta doença.

4ª - Sim. Porque: Sim, pois é necessário saber com qual medicamento vai ser melhor para o paciente e se não der certo ele poderá 
trocar, portanto é uma alternativa de tratamento, não podemos descartar, talvez esse vai ser a garantia de um paciente ter uma 
vida melhor.

5ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos no inicio da donça, Negativo: Cada caso é um caso não exite um padrão de o que cada 
paciente vai ter de sintoma por isso acho válido que deixem o remédio circular para ajudar o paciente que se adapte á essa terapia.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: diminuir os surtos da doença , Negativo: nao saber a eficiencia

3ª - que seja melhor que o anterior

4ª - Não. Porque: nao saber a efetividade do tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele continue sendo distribuido pelo Sus para ajudar os portadores da EM QUE NÃO TEM POSSIBILIDADES DE COMPRA LO

4ª - Sim. Porque: Não tenho muito conhecimento a respeito do tratamento. Apenas sou contra a suspensão dA DISTRIBUIÇÃO DA 
MEDICAÇÃO PELO SUS

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ajude a quem precisa

4ª - Sim. Porque: Usaria qlq medicamento,se for para melhorar

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa dar uma melhor qualidade de vida para os pacientes,visto que toda ajuda é sempre bem vinda.

4ª - Sim. Porque: Porque se o medicamento é para tratar,porque não usar? Com todas as recomendações médicas é claro.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Eu espero que ele continue à disposição dos pacientes que dele  necessitam, devendo, portanto, ser mantido no protocolo de 
diretrizes terapêutica para esclerose múltipla.

4ª - Sim. Porque: Porque tenho conhecimento através de uma amiga portadora da doença, que faz uso do medicamento há 7 
anos, de que ele é de vital importância para o seu tratamento.

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: diminui e ameniza os surtos, Negativo: as vezes dor de cabeça

2ª - Não

3ª - o retardamento dos surtos

4ª - Sim. Porque: Acredito na sua eficácia em alguns pacientes

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Retarda o avanço da doença, inibe surtos, Negativo: Um pouco de ansiedade e dor no dia aplicado

3ª - Espero que ele continue disponível pelo sus, pq milhares de brasileiros terão sua qualidade de vida diminuída drasticamente 
se ele for retirado.

4ª - Sim. Porque: Porque é um dos tratamentos mais eficientes disponível no Brasil por enquanto.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que possa dar uma melhor qualidade de vida para os pacientes,visto que toda ajuda é sempre bem vinda.

4ª - Sim. Porque: Porque se o medicamento é para tratar,porque não usar? Com todas as recomendações médicas é claro.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o medicamento Betainterferona 1A.6.000.000 UI 300 mcg para Esclerose Múltiplaser continue sendo distribuído pelo SUS

4ª - Não. Porque: 0

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - tratar a fadiga que é um  dos principais sintomas incapacitantes da doença

4ª - Sim. Porque: sim, desde que comprovadamente se apresente um novo medicamente que ajude melhor no tratameto

5ª - Sim, Positivo: infelizmente ainda não existe, que eu saiba, nenhum medicamento que melhore de vez aqualidade de vida dos 
pacientes, Negativo: como a doença ainda não tem cura, não existe ainda um medicamento que resolva, já que cada organismo 
reage de forma diferente, por isso, que seria bom manter-se uma gama maior de medicamento, para que as pessoas achem 
aquele que lhe dão melhor retorno

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Qualidade de vida as pessoas.

4ª - Sim. Porque: Em busca de tempo para conviver com as pessoas que amo.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele possa amenizar a doença que acomete amigos e parentes

4ª - Sim. Porque: Porque acredito que é um medicamento essencial para o tratamento.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que continue sendo ofertado para as pessoas que necessitam do medicamento. 

4ª - Sim. Porque: Por que é necessário. 

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que continui a ser fornecidos para os pacientes que dele necessitarem.

4ª - Sim. Porque: Sim, se por recomendação medicina.

5ª - Sim, Positivo: Uso atualmente o tratamento com vitamina D, tenho me sentido muito bem., Negativo: Tenho que pagar o meu 
tratamento. A rede público SUS, não custeia o meu tratamento.

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que ele seja utilizado para tratamento de pacientes com esclerose multipla.

4ª - Sim. Porque: O medicamento vem sendo utilizado sem relato de danos.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - que continue sendo fornecido gratuitamente 

4ª - Sim. Porque: Por que é o recomendado

5ª - Sim, Positivo: Não sou a paciente , Negativo: Não sou a paciente 
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Rapidamente meu corpo acostumou com o medicamento e eu parei de ter reações fortes. Já estou sem surto há 
mais de ano., Negativo: A agulhada.

2ª - Não

3ª - Eu gosto do medicamento. espero que o sus continue fornecendo.

4ª - Sim. Porque: O medicamento tem comprovação de resultado.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - não uso, naõ tenho a doença

4ª - Sim. Porque: se o medicamento oferecesse boa eficácia e fosse fornecido pelo sus, sim

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Cura do paciente

4ª - Sim. Porque: Pois meu amigo teve muita melhora

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Seria arriscado mudar a medicação, se por tantos anos, vem dando certo, o tratamento com o medicamento já disponibilizado 
pelo SUS, porque não continuar disponibilizando a medicação que já é eficaz?. Caso mude espero que realmente não perca os 
aspectos benéficos para quem sofre dessa doença.

4ª - Não. Porque: Porque um novo medicamento é sempre arriscado.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que melhore a qualidade de vida dos pacientes. 

4ª - Sim. Porque: Porque uma amiga portadora de EM utiliza e obtém bons resultados, o medicamento vem melhorando sua 
qualidade de vida. 

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que melhore a saúde e a qualidade de vida das pessoas que tem essa doença 

4ª - Sim. Porque: Porque achei bom

5ª - Sim, Positivo: Rebif por 2 anos: controla os sintomas da doençaCopaxone por 4 meses:NÃO ENCONTREI EFEITOS 
POSITIVOSAtualmente tomo gylenia: Controla os sintomas da doença de maneira efetiva., Negativo: Rebif: causa dores musculares 
e muita fadigaCopaxone por 4 meses:NÃO controla os sintomas Atualmente tomo gylenia: NÃO ENCONTREI EFEITOS NEGATIVOS 

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora significativa das crises/surtos, Negativo: Não há

3ª - Assegurar ao maior número de pacientes com a doença melhora na qualidade de vida

4ª - Sim. Porque: Para melhora da qualidade de vida e melhor convívio social

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Os periodos de sutos dos pacientes com EM com essa mediação , gracas a Deus nao acontecem, Negativo: Tem 
poucas dores de cabeça,  mas nada demais

3ª - Que ele nao seja suspenso pelo Sus, pois é um medicamentoo de grande valia pra pacientes com EM

4ª - Não. Porque: Pq confio no poder do Betainterferona

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A melhoria da qualidade de vida dos pacientes que usam

4ª - Sim. Porque: Para melhorar e conter a doença

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Melhora na condição de ter uma vida mais eficaz e sem problemas , Negativo: Náuseas 

3ª - Que volte a ter nos postos de saúde e para que os pacientes recebam esse medicamento. 

4ª - Sim. Porque: Melhoras nas suas AVD, s

5ª - Não
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15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Estacionamento dos surtos da doença, Negativo: Não há efeitos que eu considere tão negativos

2ª - Não

3ª - Espero o mesmo efeito do Avonex

4ª - Sim. Porque: Se meu médico garantisse que me faria tão bem quanto avonex.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: xxxxxxxxxx, Negativo: xxxxxxxxxxxxxxxxxx

3ª - xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

4ª - Não. Porque: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

5ª - Sim, Positivo: xxxxxxxxxxxxx, Negativo: xxxxxxxxxxxxxxxx

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que amenize a doença.

4ª - Sim. Porque: Pq sei que é importante p/ evitar os efeitos da doença.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele fique na base do sus

4ª - Sim. Porque: Porque tenho Artrite psoriásica doença incapacitante que o valor do remédio e muito alto.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Foi o primeiro medicamento indicado para o tratamento da doença de meu filho ficamos apavorados quando 
pesquisamos o valor do medicamento, mas felizmente conseguimos rapidamente pelo SUS. Confesso que meu filho não se deu 
bem com o medicamento devido a fortes reações que lhe causavam e  ainda tinha surtos. Ai foi-lhe indicado o Copaxone que 
graças  a Deus lhe está fazendo muito bem.  Mas não posso deixar de comentar que conhecemos uma pessoas com Esclerose 
Múltipla que tratava com o Copaxone não se dava bem com o medicamento, trocou pelo Avonex está se dando muito bem.  Por 
tantoconsidero um absurdo tirar qualquer medicamento para tramento e Esclerose Múltipla da rede de saúde SUS.    , Negativo: 
Foi Negativo para meu Filho.Mas como a Bruna relata, para ela foi muito positivo, portanto: Mantenham todos  os medicamentos 
disponíveis para o tratamento da EM.

3ª -  Que continua sendo disponibilizado pelo SUS, AVONEX, COPAXONE, CANABEDIOL, e outros pois só sabe da dificuldade quem 
está próximo a doença. 

4ª - Não. Porque: Devido aos efeitos colaterais. Mas reitero pessoas não são iguais.

5ª - Sim, Positivo: Copaxone, não causou  efeito colateral menhum, Negativo: Não huve.

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que o mesmo melhore a condição de vida dos portadores dessa doença

4ª - Sim. Porque: Porque o mesmo parece ser muito eficaz

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - auxilie na cura, ou melhora do estado de saúde do paciente para suportar as exigências da doença incurável.

4ª - Não. Porque: não tenho conhecimento  médico para opinar

5ª - Não

15/07/2015 Paciente com a doença 
em pauta

1ª - Sim, Positivo: Tomo à 5 anos e o medicamento ajudou a conter o avanço da doença, Negativo: Somente sintomas gripais e 
vista ardendo após a aplicação do avonex por algumas horas

2ª - Não

3ª - Na verdade não espero nada pois quero continuar com o avonex

4ª - Não. Porque: porque confio e já estou acostumada com o avonex

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Custo, Negativo: Custo

3ª - Melhoras

4ª - Sim. Porque: Para melhoras

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Diminuis os surtos da doença, Negativo: Não saber a eficácia

3ª - Que seja melhor que o medicamento anterior

4ª - Não. Porque: Nõ saber a efetividade do tratamento

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Portadores relatam que diminuem as crises, principalmente a esclerose de surto, Negativo: não há

3ª - que ele continue nas farmácias do sus

4ª - Sim. Porque: Porque há relatos positivos de que o remédio é bom para diminuir as crises

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - espero que as pessoas que precisam  comprovadamente do medicamento que está sendo vetado não fiquem desassistidas, 
até que o novo proposto tenha comprovadamente 

4ª - Sim. Porque: Usaria desde que comprovadamente tivesse o mesmo efeito ou efeito melhor do que o que está sendo vetado.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: DIMINUIR A QUANTIDADE DE SURTOS DA DOENÇA , Negativo: NAO SABER A EFICIENCIA

3ª - QUE SEJE MELHOR QUE O ANTERIOR 

4ª - Não. Porque: POR NAO SABER A EFETIVIDADE DO MEDICAMENTO

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja retirado da lista de distribuição do SUS, tendo em vista que muitos pacientes estãoconseguindo ter 
qualidade de vida graças a essa medicação. 

4ª - Sim. Porque: Pois o medicamento tem garantido qualidade de vida a portadores de esclerose múltipla, dentre esse o marido 
da minha tia.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que não seja excluída posto a vital necessidade da utilização deste medicamento para as milhares de pessoas que se utilizam 
dela !! 

4ª - Sim. Porque: Conheço pessoas que se utilizam desta medicação e dizem que ela os ajuda MUITO !!

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - continue liberado

4ª - Sim. Porque: sim

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose multipla com poucos efeitos colaterais., Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM.

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele seja eficaz no tratamento desse tipo de doença.

4ª - Sim. Porque: Em virtude da complexidade da doença e dos altos custos para tal tratamento de forma privada

5ª - Não
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15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - O controle dos sintomas relacionados à doença e uma melhora na qualidade de vida destes.

4ª - Sim. Porque: Por que amigos de familiares de pessoas portadoras da doença, observaram excelente resultado no tratamento 
destes.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - A exclusão do medicamento vai impactar negativamente na vida de pessoas com esclerose múltipla

4ª - Não. Porque: SE a pessoa responde bem ao tratamento e por se tratar de uma doença grave e incapacitante deveria continuar 
ater acesso ao medicamento.

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que seja bom

4ª - Sim. Porque: Sim

5ª - Não

15/07/2015 1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele não seja cortado da lista de medicamentos gratuítos

4ª - Não. Porque: Não sou médico

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que ele possa trazer alívio aos problemas e cura dos pacientes.

4ª - Sim. Porque: Porque para alguém que está com o problema, é necessário correr contra os seus efeitos.

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Espero que não seja substituido pelo Avonex, por que este ultimo é muito eficiente para o tratamento do meu amigo que 
desde 2008 sabe sobre sua doença.

4ª - Não. Porque: A pessoa q conheço esta desde 2008 com o Avonex q repercutiu muito bem. A possibilidade de ficar sem o 
medicamento pode causar surtos com sequelas irreversíveis. Foi a melhor medicação para o paciente até então.

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Controle dos surtos e da evolução da esclerose múltipla com poucos efeitos colaterais. , Negativo: Raramente 
apresenta náusea e dor de cabeça. 

3ª - Esperamos que o SUS mantenha a distribuição gratuita da Betainterferona 1a para os pacientes com EM. 

4ª - Não. Porque: Porque o uso do Betainterferona 1a é eficaz e entre os medicamentos existentes é o que dá melhor conforto de 
uso e poucos efeitos colaterais. 

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Sim, Positivo: Minha esposa usa o medicamento avonex nos últimos 5 anos desde que diagnosticamos a doença e nesse 
período somente teve 2 surtos, o que pra mim representa a eficácia do medicamento., Negativo: quando da aplicação ela sente, 
como efeito colateral, sintomas gripais e um pouco de irritação nos olhos, mas no dia seguinte, raramente os sintomas persistem. 

3ª - Creio que a retirada do avonex, no caso de minha esposa, não vai ajudar em nada, muito pelo contrário, já que ela está 
acostumada com o mesmo e ficou desesperada só em imaginar a possibilidade de uma troca do medicamento que pra ela mantem 
ela de pé.

4ª - Não. Porque: Porque minha esposa não aceita tomar outro medicamento, uma vez que confia totalmente no avonex

5ª - Não

15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Que controle a doença. Que melhore o estado geral do paciente.

4ª - Sim. Porque: Para controlar e tetardar os efeitos da doença

5ª - Não
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15/07/2015 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente com 
a doença em pauta

1ª - Não

2ª - Não

3ª - Não age como o que já é usado, pois existem pacientes que não se adaptam ao novo medicamento.

4ª - Não. Porque: Porque a pessoa que necessita não se adaptou ao mesmo

5ª - Não
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